Inhaltsverzeichnis

Index: Kontinente und Länder

Afghanistan

Albanien

Algerien

Amerikanisch-Samoa

Andorra

Angola

Anguilla

Antigua und Barbuda

Argentinien

Armenien

Aruba

Australien

Österreich

Aserbaidschan

Bahamas

Bahrain

Bangladesch

Barbados

Weißrussland

Belgien

Belize

Benin

Bermuda

Bhutan

Bolivien

Bosnien und Herzegowina

Botswana

Brasilien

Britische Jungferninseln

Brunei

Bulgarien

Burkina Faso

Myanmar

Burundi

Kambodscha

Kamerun

Kanada

Kap Verde

Cayman Islands

Zentralafrikanische Republik

Tschad

Chile

Volksrepublik China

Kolumbien

Komoren

Demokratische Republik Kongo

Republik Kongo

Cookinseln

Costa Rica

Elfenbeinküste

Kroatien

Kuba

Curaçao

Republik Zypern

Tschechien

Dänemark

Dschibuti

Dominica

Dominikanische Republik

Ecuador

Ägypten

El Salvador

Äquatorialguinea

Eritrea

Estland

Äthiopien

Falklandinseln

Färöer

Fidschi

Finnland

Frankreich

Französisch-Polynesien

Gabun

Gambia

Georgien

Deutschland

Ghana

Gibraltar

Griechenland

Grönland

Grenada

Guam

Guatemala

Guinea

Guinea-Bissau

Guyana

Haiti

Honduras

Hongkong

Ungarn

Island

Indien

Indonesien

Iran

Irak

Irland

Isle of Man

Israel

Italien

Jamaika

Japan

Jersey

Jordanien

Kasachstan

Kenia

Kiribati

Nordkorea

Südkorea

Kosovo

Kuwait

Kirgisistan

Laos

Lettland

Libanon

Lesotho

Liberia

Libyen

Liechtenstein

Litauen

Luxemburg

Macao

Mazedonien

Madagaskar

Malawi

Malaysia

Malediven

Mali

Malta

Marshallinseln

Mauretanien

Mauritius

Mexiko

Föderierte Staaten von Mikronesien

Moldawien

Mongolei

Montserrat

Marokko

Mosambik

Namibia

Nauru

Nepal

Niederlande

Neukaledonien

Neuseeland

Nicaragua

Niger

Nigeria

Niue

Nördliche Marianen

Norwegen

Oman

Pakistan

Palau

Panama

Papua-Neuguinea

Paraguay

Peru

Philippinen

Polen

Portugal

Puerto Rico

Katar

Rumänien

Russland

Ruanda

St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha

St. Kitts und Nevis

St. Lucia

Saint-Pierre und Miquelon

St. Vincent und die Grenadinen

Samoa

São Tomé und Príncipe

Saudi-Arabien

Senegal

Serbien

Seychellen

Sierra Leone

Singapur

Slowakei

Slowenien

Salomonen

Somalia

Südafrika

Spanien

Sri Lanka

Sudan

Suriname

Swasiland

Schweden

Schweiz

Syrien

Taiwan

Tadschikistan

Tansania

Thailand

Osttimor

Togo

Tonga

Trinidad und Tobago

Tunesien

Türkei

Turkmenistan

Turks- und Caicosinseln

Tuvalu

Uganda

Ukraine

Vereinigte Arabische Emirate

Großbritannien

Vereinigte Staaten

Uruguay

Usbekistan

Vanuatu

Venezuela

Vietnam

Amerikanische Jungferninseln

Jemen

Sambia

Simbabwe

Lieber Leser,

Willkommen im Internetatlas der Welt, eBook Edition. Wir freuen uns, dass Sie dieses Buch heruntergeladen haben und hoffen, dass es Ihnen hilft, Informationen über Länder der Welt zu finden. Die meisten dieser Informationen basieren auf verlässlichen Quellen der US-Regierung. Unser Ziel war es, die wichtigsten Daten vorzubereiten, zu organisieren und Ihnen anzubieten. Wir haben unser Bestes getan, um die Datei dieses Buches so klein wie möglich zu machen, da wir wissen, dass die Speicherkapazität Ihres Geräts sehr begrenzt ist. Und noch etwas: Ein Teil dieses Buches wurde automatisch übersetzt, so dass die Übersetzung möglicherweise nicht korrekt ist. Wir arbeiten jetzt an einer besseren Übersetzung.

Danke, dass Sie dieses eBook verwenden.

Mit freundlichen Grüßen

iWorldAtlas

Wichtige Hinweise:

1) Einige Texte in diesem Buch sind aktiv. Berühre es, um schnell zu einer anderen Seite in diesem Buch zu gelangen.

2) Tippe auf eine Karte, um sie zu vergrößern (wenn möglich).

Web: www.iWorldAtlas.com

Hauptdaten und Kartenquellen: CIA

Cover - Fotos von der Erde und dem Weltraum: NASA

Herausgeber: iWorldAtlas.com Team

Bild auf der Titelseite © 2018 iWorldAtlas.com

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Index: Kontinente und Länder

Welt:

Europa: Albanien, Andorra, Österreich, Weißrussland, Belgien, Bosnien und Herzegowina, Bulgarien, Kroatien, Republik Zypern, Tschechien, Dänemark, Estland, Färöer, Finnland, Frankreich, Deutschland, Gibraltar, Griechenland, Ungarn, Island, Irland, Isle of Man, Italien, Jersey, Kosovo, Lettland, Liechtenstein, Litauen, Luxemburg, Mazedonien, Malta, Moldawien, Niederlande, Norwegen, Polen, Portugal, Rumänien, Serbien, Slowakei, Slowenien, Spanien, Schweden, Schweiz, Ukraine, Großbritannien

Asien: Afghanistan, Armenien, Aserbaidschan, Bahrain, Bangladesch, Bhutan, Brunei, Myanmar, Kambodscha, Volksrepublik China, Georgien, Hongkong, Indien, Indonesien, Iran, Irak, Israel, Japan, Jordanien, Kasachstan, Nordkorea, Südkorea, Kuwait, Kirgisistan, Laos, Libanon, Macao, Malaysia, Malediven, Mauritius, Mongolei, Nepal, Oman, Pakistan, Philippinen, Katar, Russland, Saudi-Arabien, Singapur, Sri Lanka, Syrien, Taiwan, Tadschikistan, Thailand, Osttimor, Türkei, Turkmenistan, Vereinigte Arabische Emirate, Usbekistan, Vietnam, Jemen

Australien & Ozeanien: Amerikanisch-Samoa, Australien, Cookinseln, Fidschi, Französisch-Polynesien, Guam, Kiribati, Marshallinseln, Föderierte Staaten von Mikronesien, Nauru, Neukaledonien, Neuseeland, Niue, Nördliche Marianen, Palau, Papua-Neuguinea, Samoa, Salomonen, Tonga, Tuvalu, Vanuatu

Afrika: Algerien, Angola, Benin, Botswana, Burkina Faso, Burundi, Kamerun, Kap Verde, Zentralafrikanische Republik, Tschad, Komoren, Demokratische Republik Kongo, Republik Kongo, Elfenbeinküste, Dschibuti, Ägypten, Äquatorialguinea, Eritrea, Äthiopien, Gabun, Gambia, Ghana, Guinea, Guinea-Bissau, Kenia, Lesotho, Liberia, Libyen, Madagaskar, Malawi, Mali, Mauretanien, Marokko, Mosambik, Namibia, Niger, Nigeria, Ruanda, St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha, São Tomé und Príncipe, Senegal, Seychellen, Sierra Leone, Somalia, Südafrika, Sudan, Swasiland, Tansania, Togo, Tunesien, Uganda, Sambia, Simbabwe

Nordamerika: Bermuda, Kanada, Grönland, Mexiko, Saint-Pierre und Miquelon, Vereinigte Staaten

Mittelamerika: Anguilla, Antigua und Barbuda, Aruba, Bahamas, Barbados, Belize, Britische Jungferninseln, Cayman Islands, Costa Rica, Kuba, Curaçao, Dominica, Dominikanische Republik, El Salvador, Grenada, Guatemala, Haiti, Honduras, Jamaika, Montserrat, Nicaragua, Panama, Puerto Rico, St. Kitts und Nevis, St. Lucia, St. Vincent und die Grenadinen, Trinidad und Tobago, Turks- und Caicosinseln, Amerikanische Jungferninseln

Südamerika: Argentinien, Bolivien, Brasilien, Chile, Kolumbien, Ecuador, Falklandinseln, Guyana, Paraguay, Peru, Suriname, Uruguay, Venezuela

Weltkarte

Länder

Afghanistan

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Afghanistan. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Afghanistan. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Afghanistan hier:

Afghanistan - Übersicht:

Was sollten Sie über Afghanistan wissen? Fangen wir damit an: Ahmad Shah Durrani vereinte die paschtunischen Stämme und gründete Afghanistan im Jahr 1747. Das Land diente als Puffer zwischen den britischen und russischen Imperien, bis es 1919 die Unabhängigkeit von fiktiver britischer Kontrolle erlangte. Ein kurzes Experiment in Demokratie endete 1973 mit einem Putsch und 1978 Kommunist Gegencoup. Die Sowjetunion marschierte 1979 ein, um das schwankende afghanische kommunistische Regime zu unterstützen und einen langen und zerstörerischen Krieg anzuregen. Die UdSSR zog sich 1989 unter dem unerbittlichen Druck der international unterstützten antikommunistischen Mudschahidin-Rebellen zurück. Eine Reihe von nachfolgenden Bürgerkriegen führte dazu, dass Kabul 1996 endgültig an die Taliban fiel, eine hartgesottene pakistanische Bewegung, die 1994 entstand, um den Bürgerkrieg und die Anarchie des Landes zu beenden. Nach den Terroranschlägen vom 11. September 2001 Die militärische Aktion der Nordallianz gegen die Taliban stürzte die Taliban, weil sie Usama BIN Ladin beschützten. Auf einer von den UN geförderten Bonner Konferenz im Jahr 2001 wurde ein Prozess für den politischen Wiederaufbau eingeleitet, der die Verabschiedung einer neuen Verfassung, eine Präsidentschaftswahl im Jahr 2004 und Wahlen zur Nationalversammlung 2005 vorsah. Im Dezember 2004 wurde Hamid Karzai der erste demokratisch gewählte Präsident Afghanistans und die Nationalversammlung wurde im folgenden Dezember eingeweiht. Karzai wurde im August 2009 für eine zweite Amtszeit wiedergewählt. Die Präsidentschaftswahl 2014 war die erste Wahl des Landes, die eine Stichwahl enthielt, bei der die ersten beiden Stimmen aus der ersten Runde, Abdullah Abdullah und Ashraf Ghani, zugegen waren. Während des gesamten Sommers 2014 haben ihre Kampagnen die Ergebnisse bestritten und Betrugsvorwürfe was zu einer von den USA geführten diplomatischen Intervention führte, die eine vollständige Abstimmungsprüfung sowie politische Verhandlungen zwischen den beiden Lagern beinhaltete. Im September 2014 stimmten Ghani und Abdullah der Bildung der Regierung der Nationalen Einheit zu, mit Ghani als Präsident und Abdullah als neugeschaffenen Chief Executive Officer. Am Tag nach der Einweihung unterzeichnete die Regierung Ghani das bilaterale US-Afghanistan-Sicherheitsabkommen und das NATO-Truppenstatut, die die rechtliche Grundlage für die internationale Militärpräsenz nach Afghanistan im Jahr 2014 bilden. Trotz der Fortschritte beim Aufbau einer stabilen Zentralregierung bleiben die Taliban in fast jeder Provinz eine ernsthafte Herausforderung für die afghanische Regierung. Die Taliban betrachten sich immer noch als die rechtmäßige Regierung Afghanistans, und es bleibt eine fähige und selbstbewusste Aufständische, obwohl seine letzten beiden geistlichen Führer getötet wurden; Sie erklärt weiterhin, dass sie erst nach dem Abzug ausländischer Streitkräfte einen Friedensvertrag mit Kabul abschließen werde.

Geographie von Afghanistan

Wo auf dem Globus ist Afghanistan? Der Standort dieses Landes ist Südasien, nördlich und westlich von Pakistan, östlich von Iran. Gesamtfläche von Afghanistan ist 652,230 km², von denen 652,230 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist schroffe Berge; Ebenen im Norden und Südwesten. Der tiefste Punkt von Afghanistan ist Amu Darya 258 m, der höchste Punkt Noshak 7.492 m. Und das Klima ist trocken bis halbtrocken; kalte Winter und heiße Sommer.

Einwohner von Afghanistan

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Afghanistan leben. Die Nummer ist: 34,124,811 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Paschtunen, Tadschiken, Hazara, Usbeken, andere (enthält kleinere Anzahl von Belutschen, Turkmenen, Nuristani, Pamiri, Araber, Gujar, Brahui, Qizilbash, Aimaq, Paschai und Kirgisisch). Was sind die Sprachen in Afghanistan? Afghanen Persisch oder Dari (offiziell) 80% (Dari fungiert als die Lingua Franca), Pashto (offiziell) 47%, Usbekisch 11%, Englisch 5%, Turkmenisch 2%, Urdu 2%, Pashayi 1%, Nuristani 1%, Arabisch 1%, Balochi, Shughni, Pamiri, Hindi, Russisch, Deutsch, Französisch. Und die Religionen: Muslim 99,7% (Sunniten 84,7 - 89,7%, Schiiten 10 - 15%), andere 0,3% (2009 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 18.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 51.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Afghanistan? Hier: Populationen tendieren dazu, sich in den Ausläufern und Randgebieten des zerklüfteten Hindus zu sammeln Kush-Bereich; kleinere Gruppen finden sich in vielen der inneren Täler des Landes; im Allgemeinen ist der Osten dichter besiedelt, während der Süden dünn besiedelt ist. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Afghanistan sind: Kabul (Hauptstadt) 4.635 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Afghanistan

Die Hauptstadt von Afghanistan ist Kabul und der Regierungstyp Präsidenten Islamische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 34 Provinzen (Welayat, Singular - Welayat); Badghis, Badghis, Baghlan, Balkh, Bamyan, Daykundi, Farah, Faryab, Ghazni, Ghor, Helmand, Herat, Jowzjan, Kabul, Kandahar, Kapisa, Khost, Kunar, Kunduz, Laghman, Logar, Nangarhar, Nimroz, Nuristan, Paktika, Paktiya, Panjshir, Parwan, Samangan, Sar-e Pul, Takhar, Uruzgan, Wardak, Zabul. Hinsichtlich der Wirtschaft von Afghanistan sind wichtige industrielle Produkte Kleinproduktion von Ziegeln, Textilien, Seife, Möbeln, Schuhen, Dünger, Bekleidung, Nahrungsmitteln, alkoholfreien Getränken, Mineralwasser, Zement; handgewebte Teppiche; Erdgas, Kohle, Kupfer. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Opium, Weizen, Früchte, Nüsse; Wolle, Hammel, Schaffelle, Lammfelle, Mohn. Die wichtigsten Exportgüter sind Opium, Früchte und Nüsse, handgewebte Teppiche, Wolle, Baumwolle, Häute und Felle, Edelsteine und Halbedelsteine und die wichtigsten Exportpartner sind Pakistan 46,3%, Indien 37,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und andere Kapital Waren, Nahrungsmittel, Textilien, Erdölprodukte und die wichtigsten Importpartner sind Iran 19,3%, Pakistan 18,3%, China 16,7%, Kasachstan 9,5%, Usbekistan 6,1%, Turkmenistan 5,4%, Malaysia 4% (2016). Wie reich ist Afghanistan und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,900 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 35.8% (2011 Einschätzung).

Karte von Afghanistan

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Albanien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Albanien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Albanien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Albanien hier:

Albanien - Übersicht:

Was sollten Sie über Albanien wissen? Fangen wir damit an: Albanien erklärte 1912 seine Unabhängigkeit vom Osmanischen Reich, wurde aber 1939 von Italien erobert und 1943 von Deutschland besetzt. 1944 übernahmen kommunistische Partisanen das Land. Albanien verbündete sich zuerst mit der UdSSR (bis 1960) und dann mit China (bis 1978). In den frühen 1990er Jahren beendete Albanien 46 Jahre fremdenfeindlicher kommunistischer Herrschaft und etablierte eine Mehrparteiendemokratie. Der Übergang erwies sich als schwierig, da mehrere Regierungen versucht haben, mit hoher Arbeitslosigkeit, weit verbreiteter Korruption, verkommener Infrastruktur, mächtigen Netzwerken für organisierte Kriminalität und kämpferischen politischen Gegnern fertig zu werden. Albanien hat seit seiner ersten Durchführung der Mehrparteienwahlen im Jahr 1991 Fortschritte in seiner demokratischen Entwicklung gemacht, doch bestehen weiterhin Defizite. Die meisten der postkommunistischen Wahlen in Albanien wurden durch Wahlbetrug beeinträchtigt; jedoch, Internationale Beobachter beurteilten die Wahlen seit der Wiederherstellung der politischen Stabilität nach dem Zusammenbruch der Pyramidensysteme im Jahr 1997 als weitgehend frei und fair. Albanien trat der NATO im April 2009 bei und wurde im Juni 2014 ein Kandidat für den EU-Beitritt. Albanien hat im November 2016 eine Empfehlung der Europäischen Kommission erhalten, die EU-Beitrittsverhandlungen zu eröffnen, die von der Umsetzung eines Justizreformpakets abhängig sind, das Anfang desselben Jahres verabschiedet wurde. Obwohl die albanische Wirtschaft weiter wächst, hat sie sich verlangsamt, und das Land ist immer noch eines der ärmsten in Europa. Eine große informelle Wirtschaft und eine schwache Energie- und Verkehrsinfrastruktur bleiben Hindernisse. Albanien trat der NATO im April 2009 bei und wurde im Juni 2014 ein Kandidat für den EU-Beitritt. Albanien hat im November 2016 eine Empfehlung der Europäischen Kommission erhalten, die EU-Beitrittsverhandlungen zu eröffnen, die von der Umsetzung eines Justizreformpakets abhängig sind, das Anfang desselben Jahres verabschiedet wurde. Obwohl die albanische Wirtschaft weiter wächst, hat sie sich verlangsamt, und das Land ist immer noch eines der ärmsten in Europa. Eine große informelle Wirtschaft und eine schwache Energie- und Verkehrsinfrastruktur bleiben Hindernisse. Albanien trat der NATO im April 2009 bei und wurde im Juni 2014 ein Kandidat für den EU-Beitritt. Albanien hat im November 2016 eine Empfehlung der Europäischen Kommission erhalten, die EU-Beitrittsverhandlungen zu eröffnen, die von der Umsetzung eines Justizreformpakets abhängig sind, das Anfang desselben Jahres verabschiedet wurde. Obwohl die albanische Wirtschaft weiter wächst, hat sie sich verlangsamt, und das Land ist immer noch eines der ärmsten in Europa. Eine große informelle Wirtschaft und eine schwache Energie- und Verkehrsinfrastruktur bleiben Hindernisse.

Geographie von Albanien

Wo auf dem Globus ist Albanien? Der Standort dieses Landes ist Südosteuropa, grenzt an die Adria und das Ionische Meer, zwischen Griechenland im Süden und Montenegro und Kosovo im Norden. Gesamtfläche von Albanien ist 28,748 km², von denen 27,398 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Berge und Hügel; kleine Ebenen entlang der Küste. Der tiefste Punkt von Albanien ist Adria 0 m, der höchste Punkt Maja e Korabit (Golem Korab) 2.764 m. Und das Klima ist ; kühle, trübe, nasse Winter; heiße, klare, trockene Sommer; Innen ist kühler und wette.

Einwohner von Albanien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Albanien leben. Die Nummer ist: 3,047,987 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Albanisch 82,6%, Griechisch 0,9%, andere 1% (einschließlich Vlach, Romani, Mazedonisch, Montenegrinisch und Ägyptisch), nicht näher bezeichnet 15,5% (2011 geschätzt). Was sind die Sprachen in Albanien? Albanisch 98,8% (offiziell - abgeleitet von Tosk Dialekt), Griechisch 0,5%, andere 0,6% (einschließlich Mazedonisch, Romani, Vlach, Türkisch, Italienisch und Serbokroatisch), nicht näher spezifiziert 0,1% (2011 geschätzt). Und die Religionen: Muslime 56,7%, römisch-katholisch 10%, orthodox 6,8%, atheistisch 2,5%, Bektashi (ein Sufi-Orden) ) 2,1%, andere 5,7%, nicht spezifiziert 16,2%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 32.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 78.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Albanien? Hier: eine ziemlich gleichmäßige Verteilung, mit etwas höheren Konzentrationen von Menschen in den westlichen und zentralen Teilen des Landes. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Albanien sind: Tirana (Kapital) 454.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Albanien

Die Hauptstadt von Albanien ist Tirana (Tirane) und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 12 Grafschaften (qarqe, singular - qark); Berat, Diber, Durres, Elbasan, Fier, Gjirokaster, Korce, Kukes, Lezhe, Shkoder, Tirane, Vlore. Hinsichtlich der Wirtschaft von Albanien sind wichtige industrielle Produkte ; Schuhwaren, Bekleidung und Bekleidungsstücke; Holz, Öl, Zement, Chemikalien, Bergbau, Grundmetalle, Hydropowe. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Mais, Kartoffeln, Gemüse, Obst, Oliven und Olivenöl, Trauben; Fleisch, Milchprodukte; Schaf- und Ziegenfutter. Die wichtigsten Exportgüter sind Bekleidung und Kleidung, Schuhe; Asphalt, Metalle und Metallerze, Rohöl; Zement und Baumaterialien, Gemüse, Obst, Tabak und die wichtigsten Exportpartner sind Italien 50,5%, Serbien 8,1%, Kosovo 7,5%, Griechenland 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Nahrungsmittel, Textilien, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind Italien 29%, Deutschland 9,4%, China 8,7%, Griechenland 7,8%, Türkei 7,8%, Serbien 4,1% (2016). Wie reich ist Albanien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $12,500 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 14.3% (2012 Einschätzung).

Karte von Albanien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Algerien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Algerien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Algerien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Algerien hier:

Algerien - Übersicht:

Was sollten Sie über Algerien wissen? Fangen wir damit an: Nach mehr als einem Jahrhundert französischer Herrschaft kämpften die Algerier in den 1950er Jahren weitgehend um die Unabhängigkeit. Die wichtigste politische Partei Algeriens, die Nationale Befreiungsfront (FLN), wurde 1954 als Teil des Unabhängigkeitskampfes gegründet weitgehend dominierte Politik. Die algerische Regierung rief 1988 als Reaktion auf öffentliche Unruhen ein Mehrparteiensystem ins Leben, doch der überraschende Erfolg der Islamischen Heilsfront (FIS) im Dezember 1991 führte dazu, dass die algerische Armee intervenierte und die zweite Runde der Wahlen auf Eis legte um zu verhindern, was die säkulare Elite befürchtete, dass eine extremistische Regierung die Macht übernehmen würde. Die Armee begann mit einer Razzia gegen die FIS, die FIS-Unterstützer dazu veranlasste, Regierungsziele anzugreifen. Der Kampf eskalierte zu einem Aufstand, In den Jahren 1992 bis 1998 kam es zu heftigen Gewaltausbrüchen, die zu über 100.000 Todesopfern führten - viele davon wurden von Extremisten wahllosen Massakern an Dorfbewohnern zugeschrieben. Die Regierung erlangte Ende der 1990er Jahre die Oberhand, und der bewaffnete Arm der FIS, die Islamische Heilsarmee, löste sich im Januar 2000 auf. Abdelaziz Bouteflika gewann mit Unterstützung des Militärs 1999 die Präsidentschaft bei einer Wahl, die weithin als betrügerisch betrachtet wurde gewann die nächsten Wahlen in den Jahren 2004, 2009 und 2014. Die Regierung führte 2011 als Reaktion auf den Arabischen Frühling einige politische Reformen durch, darunter die Aufhebung der 19-jährigen Ausnahmezustandsbeschränkungen und die Erhöhung der Frauenquoten für gewählte Versammlungen, während gleichzeitig die Subventionen erhöht wurden an die Bevölkerung. Seit 2014,

Geographie von Algerien

Wo auf dem Globus ist Algerien? Der Standort dieses Landes ist Nordafrika, grenzt an das Mittelmeer, zwischen Marokko und Tunesien. Gesamtfläche von Algerien ist 2,381,741 km², von denen 2,381,741 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Hochland und in der Wüste häufig ist; einige Berge; schmale, diskontinuierliche Küstenebene. Der tiefste Punkt von Algerien ist Chott Melrhir -40 m, der höchste Punkt Tahat 2.908 m. Und das Klima ist trocken bis halbtrocken; milde, nasse Winter mit heißen, trockenen Sommern entlang der Küste; trockener mit kalten Wintern und heißen Sommern auf Hochebene; sirocco ist ein heißer, staub- / sandbeladener Wind, der vor allem im.

Einwohner von Algerien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Algerien leben. Die Nummer ist: 40,969,443 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Arab-Berber 99%, Europäer weniger als 1%. Was sind die Sprachen in Algerien? Arabisch (offiziell), Französisch (lingua franca), Berber oder Tamazight (offiziell); Dialekte gehören Kabyle Berber (Taqbaylit), Shawiya Berber (Tacawit), Mzab Berber, Tuareg Berber (Tamahaq). Und die Religionen: Muslim (offiziell; überwiegend Sunniten) 99%, andere (einschließlich christlicher und jüdischer). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 28.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77 Jahr. Wo wohnen die Leute in Algerien? Hier: die Weite die Mehrheit der Bevölkerung befindet sich im äußersten Norden des Landes entlang der Mittelmeerküste. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Algerien sind: Algiers (Hauptstadt) 2.594 Millionen; Oran 858.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Algerien

Die Hauptstadt von Algerien ist Algier und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 48 Provinzen (wilayas, singular - wilaya); Adrar, Ain Defla, Ain Temouchent, Alger, Annaba, Batna, Bechar, Bejaia, Biskra, Blida, Bordj Bou Arreridj, Bouira, Boumerdes, Chlef, Konstantin, Djelfa, El Bayadh, El Oued, El Tarf, Ghardaia, Guelma, Illizi , Jijel, Khenchela, Laghouat, Wimperntusche, Medea, Mila, Mostaganem, M'Sila, Naama, Oran, Ouargla, Oum el Bouaghi, Relizane, Saida, Setif, Sidi Bel Abbes, Skikda, Souk Ahras, Tamanrasset, Tebessa, Tiaret, Tindouf, Tipaza, Tissemsilt, Tizi Ouzou, Tlemcen. Hinsichtlich der Wirtschaft von Algerien sind wichtige industrielle Produkte Erdöl, Erdgas, Leichtindustrie, Bergbau, Elektro, Petrochemie, Lebensmittelverarbeitung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Gerste, Hafer, Trauben, Oliven, Zitrusfrüchte, Früchte ; Schafe, Vieh. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdöl, Erdgas und Erdölprodukte 97% (2009 geschätzt) und die wichtigsten Exportpartner sind Italien 17,4%, Spanien 12,9%, USA 12,9%, Frankreich 11,4%, Brasilien 5,4%, Niederlande 4,9%, Türkei 4,5%, Kanada 4,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Investitionsgüter, Nahrungsmittel, Konsumgüter und die wichtigsten Importpartner sind China 17,8%, Frankreich 10,1%, Italien 9,8%, Spanien 7,6%, Deutschland 6,4%, USA 4,9%, Türkei 4,1% (2016). Wie reich ist Algerien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $15,100 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 23% (2006 Einschätzung).

Karte von Algerien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Amerikanisch-Samoa

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Amerikanisch-Samoa. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Amerikanisch-Samoa. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Amerikanisch-Samoa hier:

Amerikanisch-Samoa - Übersicht:

Was sollten Sie über Amerikanisch-Samoa wissen? Fangen wir damit an: Bereits um 1000 v. Samoa wurde von europäischen Entdeckern erst im 18. Jahrhundert erreicht. Internationale Rivalitäten in der zweiten Hälfte des 19. Jahrhunderts wurden durch einen Vertrag von 1899 beigelegt, in dem Deutschland und die USA den Samoanischen Archipel teilten. Die USA besetzten ihren Teil - eine kleinere Gruppe von östlichen Inseln mit dem ausgezeichneten Hafen von Pago Pago - im folgenden Jahr formell.

Geographie von Amerikanisch-Samoa

Wo auf dem Globus ist Amerikanisch-Samoa? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Inselgruppe im Südpazifik, etwa auf halber Strecke zwischen Hawaii und Neuseeland. Gesamtfläche von Amerikanisch-Samoa ist 199 km², von denen 199 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: fünf Vulkaninseln mit zerklüfteten Gipfeln und begrenzten Küstenebenen, zwei Korallenatolle (Rose Island, Swains Island). Der tiefste Punkt von Amerikanisch-Samoa ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Lata Mountain 964 m. Und das Klima ist tropische Meeresküste, moderiert von Südostpassatwinden; die jährliche Niederschlagsmenge beträgt durchschnittlich 3 m; Regenzeit (November bis April), Trockenzeit (Mai bis Oktober); wenig saisonale Temperaturschwankungen.

Einwohner von Amerikanisch-Samoa

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Amerikanisch-Samoa leben. Die Nummer ist: 51,504 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Pazifikinsulaner 92.6 % (einschließlich Samoaner 88,9%, Tongan 2,9%, andere 0,8%), Asien 3,6% (einschließlich Filipino 2,2%, andere 1,4%), gemischt 2,7%, andere 1,2% (2010 geschätzt). Was sind die Sprachen in Amerikanisch-Samoa? Samoan 88,6% (eng verwandt mit hawaiischen und anderen polynesischen Sprachen), Englisch 3,9%, Tongan 2,7%, andere Pazifikinsulaner 3%, andere 1,8%. Und die Religionen: Christian 98,3%, andere 1%, nicht angeschlossen 0,7% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 25.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 73.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Amerikanisch-Samoa? Hier: unbekannt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Amerikanisch-Samoa sind: geschätzt ) PAGO PAGO (Kapital) 48.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Amerikanisch-Samoa

Die Hauptstadt von Amerikanisch-Samoa ist Pago Pago und der Regierungstyp Präsidialdemokratie; ein selbstverwaltetes Territorium der USA. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - kein (Territorium der USA); es gibt keine administrativen Abteilungen erster Ordnung, wie von der US-Regierung definiert, aber es gibt 3 Distrikte und 2 Inseln auf zweiter Ordnung; Eastern, Manu'a, Rose Island, Swains Island, Western. Hinsichtlich der Wirtschaft von Amerikanisch-Samoa sind wichtige industrielle Produkte Thunfischkonserven (überwiegend von ausländischen Fischereifahrzeugen angeliefert), Kunsthandwerk. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Bananen, Kokosnüsse, Gemüse, Taro, Brotfrüchte, Süßkartoffeln, Kopra, Ananas, Papayas; Molkereiprodukte,. Die wichtigsten Exportgüter sind Thunfischkonserven 93% und die wichtigsten Exportpartner sind Australien 21,6%, Ghana 16,1%, Niederlande 11,5%, Birma 8,1%, Südkorea 7,9%, Kolumbien 4,7%, Indonesien 4,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Rohstoffe für Konserven, Lebensmittel, Erdölprodukte, Maschinen und Teile und die wichtigsten Importpartner sind Singapur 22,6%, NZ 19,1%, Samoa 8,7%, Malaysia 8,2%, Fidschi 7,6%, Südkorea 7,4%, Australien 4,6% (2016). Wie reich ist Amerikanisch-Samoa und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $13,000 (2013 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Amerikanisch-Samoa

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Andorra

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Andorra. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Andorra. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Andorra hier:

Andorra - Übersicht:

Was sollten Sie über Andorra wissen? Fangen wir damit an: Das Binnenstaat Fürstentum Andorra ist einer der kleinsten Staaten in Europa, hoch in den Pyrenäen zwischen Französisch und Spanisch gelegen. Für 715 Jahre, von 1278 bis 1993, lebten Andorraner unter einer einzigartigen Gemeinschaft, die von französischen und spanischen Führern regiert wurde (ab 1607 der französische Staatschef und der Bischof von Urgell). Im Jahr 1993 wurde dieses Feudalsystem mit der Einführung einer modernen Verfassung geändert; die Co-Prinzen blieben als Titular-Staatsoberhäupter, aber die Regierung verwandelte sich in eine parlamentarische Demokratie. Andorra ist zu einem beliebten Reiseziel geworden, das jedes Jahr von etwa 8 Millionen Menschen besucht wird, die von Wintersport, Sommerklima und Duty-free-Shopping angezogen werden. Andorra ist aufgrund seines ausgereiften Bankensektors und seiner niedrigen Steuern auch ein wohlhabendes internationales Handelszentrum geworden. Als Teil seiner Bemühungen, seine Wirtschaft zu modernisieren, hat sich Andorra für ausländische Investitionen geöffnet und andere Reformen durchgeführt, wie die Förderung von Steuerinitiativen zur Unterstützung einer breiteren Infrastruktur. Obwohl Andorra kein Mitglied der EU ist, hat es eine besondere Beziehung zu dem Block, der von verschiedenen Zoll- und Kooperationsabkommen geregelt wird und den Euro als nationale Währung verwendet.

Geographie von Andorra

Wo auf dem Globus ist Andorra? Der Standort dieses Landes ist Südwesteuropa, Pyrenäen, an der Grenze zwischen Frankreich und Spanien. Gesamtfläche von Andorra ist 468 km², von denen 468 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: zerklüftete Berge durch enge Täler. Der tiefste Punkt von Andorra ist Riu Runer 840 m, der höchste Punkt Pic de Coma Pedrosa 2.946 m. Und das Klima ist gemäßigt; schneebedeckte, kalte Winter und warme, trockene Sommer.

Einwohner von Andorra

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Andorra leben. Die Nummer ist: 76,965 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Andorran 46,2%, Spanisch 26,4%, Portugiesisch 12,8%, Französisch 5%, andere 9,6% (2016 est.). Was sind die Sprachen in Andorra? Katalanisch (offiziell), Französisch, Kastilisch , Portugiesisch. Und die Religionen: römisch-katholisch (überwiegend). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 44.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 82.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Andorra? Hier: Bevölkerung ist ungleich verteilt und konzentriert sich in den 7 verstädterten Tälern der Landespfarreien (politische Verwaltungsgliederung). Die wichtigsten städtischen Bereiche von Andorra sind: Andorra LA Vella (Hauptstadt) 23.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Andorra

Die Hauptstadt von Andorra ist Andorra la Vella und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (seit März 1993), die ihre Staatsoberhäupter in Form eines Co-Fürstentums behält; die beiden Prinzen sind der Präsident von Frankreich und der Bischof von Seu d'Urgell, Spanien, die Verantwortung an andere Beamte delegieren. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 7 Gemeinden (Parroquies, Singular - Parroquia); Andorra la Vella, Canillo, Encamp, Escaldes-Engordany, La Massana, Ordino, Sant Julia de Loria. Hinsichtlich der Wirtschaft von Andorra sind wichtige industrielle Produkte Tourismus (vor allem Skifahren), Banken, Holz, Möbel. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind kleine Mengen von Roggen, Weizen, Gerste, Hafer , Gemüse, Tabak; Schafe, Vieh-. Die wichtigsten Exportgüter sind Tabakwaren, Möbel und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Konsumgüter, Lebensmittel, Kraftstoff, Strom und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Andorra und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $49,900 (2015 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Andorra

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Angola

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Angola. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Angola. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Angola hier:

Angola - Übersicht:

Was sollten Sie über Angola wissen? Fangen wir damit an: Angola schneidet trotz der Nutzung seiner großen Ölreserven seit dem Ende eines 27-jährigen Bürgerkriegs im Jahr 2002 schlecht ab. Die Kämpfe zwischen der Volksbewegung für die Befreiung Angolas (MPLA), angeführt von Jose Eduardo DOS Santos, und Die von Jonas Savimbi geleitete Nationale Union für die völlige Unabhängigkeit Angolas (Unita) folgte 1975 der Unabhängigkeit von Portugal. Der Frieden schien 1992 bevorzustehen, als Angola nationale Wahlen durchführte, aber die Kämpfe nahmen 1993 wieder zu. Bis zu 1,5 Millionen Menschenleben Während des mehr als 25-jährigen Kampfes wurden 4 Millionen Menschen vertrieben. Savimbis Tod im Jahr 2002 beendete Unitas Aufstand und zementierte die Machtposition der MPLA. Präsident DOS Santos setzte 2010 eine neue Verfassung durch und wurde 2012 zu einer fünfjährigen Amtszeit als Präsident gewählt.

Geographie von Angola

Wo auf dem Globus ist Angola? Der Standort dieses Landes ist Südliches Afrika, grenzt an den Südatlantik, zwischen Namibia und der Demokratischen Republik Kongo. Gesamtfläche von Angola ist 1,246,700 km², von denen 1,246,700 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Enge Küstenebene erhebt sich abrupt zu großen inneren Plateau. Der tiefste Punkt von Angola ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Moca 2.620 m. Und das Klima ist im Süden und entlang der Küste nach Luanda; Norden hat kühl, Trockenzeit (Mai bis Oktober) und heiß, Regenzeit (November bis April).

Einwohner von Angola

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Angola leben. Die Nummer ist: 29,310,273 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Ovimbundu 37%, Kimbundu 25%, Bakongo 13%, Mestico (gemischter Europäer und gebürtiger Afrikaner) 2%, Europäer 1%, andere 22%. Was sind die Sprachen in Angola? Portugiesen 71,2% (offiziell), Umbundu 23%, Kikongo 8,2%, Kimbundu 7,8%, Chokwe 6,5%, Nhaneca 3,4%, Ngangela 3,1%, Fiote 2,4%, Kwanhama 2,3%, Muhumbi 2,1%, Luvale 1%, andere 3,6%. Und die Religionen: römisch-katholisch 41,1%, protestantisch 38,1%, andere 8,6%, keine 12,3% (2014 est. ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 15.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 60.2 Jahr. Wo wohnen die Leute in Angola? Hier: meisten Menschen leben in der westlichen Hälfte des Landes; in den städtischen Gebieten sind die höchsten Bevölkerungskonzentrationen zu verzeichnen, insbesondere in Luanda. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Angola sind: Luanda (Hauptstadt) 5,506 Millionen; Huambo 1,269 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Angola

Die Hauptstadt von Angola ist Luanda und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 18 Provinzen (provincias, singular - provincia); Benguela, Bie, Cabinda, Cunene, Huambo, Huila, Kwando Kubango, Kwanza Norte, Kwanza Sul, Luanda, Lunda Norte, Lunda Sul, Malanje, Moxico, Namibe, Uige, Zaire. Hinsichtlich der Wirtschaft von Angola sind wichtige industrielle Produkte ; Diamanten, Eisenerz, Phosphate, Feldspat, Bauxit, Uran und Gold; Zement; grundlegende Metallprodukte; Fischverarbeitung; Lebensmittelverarbeitung, Brauen, Tabakwaren, Zucker; Textilien; Schiffsreparatur. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Bananen, Zuckerrohr, Kaffee, Sisal, Mais, Baumwolle, Maniok (Maniok, Tapioka), Tabak, Gemüse, Kochbananen; Vieh; Forsterzeugnisse; Fischöl. Die wichtigsten Exportgüter sind Rohöl, Diamanten, raffinierte Erdölerzeugnisse, Kaffee, Sisal, Fisch und Fischprodukte, Holz, Baumwolle und die wichtigsten Exportpartner sind China 53,7%, Indien 7,6%, USA 5,6%, Südafrika 5,3%, Frankreich 4,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und elektrische Ausrüstung, Fahrzeuge und Ersatzteile; Medikamente, Nahrungsmittel, Textilien, Militärgüter und die wichtigsten Importpartner sind Portugal 15,9%, USA 12,5%, China 12,2%, Südafrika 6,8%, Belgien 6,3%, Brasilien 5,5%, UK 4,3% (2016). Wie reich ist Angola und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $6,800 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 40.5% (2006 Einschätzung).

Karte von Angola

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Anguilla

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Anguilla. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Anguilla. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Anguilla hier:

Anguilla - Übersicht:

Was sollten Sie über Anguilla wissen? Fangen wir damit an: Kolonisiert von englischen Siedlern aus St. Kitts im Jahr 1650, wurde Anguilla von Großbritannien bis Anfang des 19. Jahrhunderts verwaltet, als die Insel - gegen den Willen der Einwohner - in eine einzige britische Abhängigkeit zusammen mit St. Kitts und Nevis aufgenommen wurde. Mehrere Versuche zur Trennung scheiterten. 1971, zwei Jahre nach einer Revolte, wurde Anguilla schließlich erlaubt, sich zu trennen; Diese Vereinbarung wurde 1980 offiziell anerkannt, wobei Anguilla eine separate britische Abhängigkeit wurde. Am 7. September 2017 erlitt die Insel durch den Hurrikan Irma erhebliche Schäden, insbesondere in der Kommunikations- und Wohn- und Geschäftsinfrastruktur.

Geographie von Anguilla

Wo auf dem Globus ist Anguilla? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Inseln zwischen der Karibik und dem Nordatlantik, östlich von Puerto Rico. Gesamtfläche von Anguilla ist 91 km², von denen 91 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: flach und niedrig liegende Insel von Korallen und Kalkstein. Der tiefste Punkt von Anguilla ist Karibik 0 m, der höchste Punkt Crocus Hill 73 m. Und das Klima ist tropisch; moderiert von nordost Passatwinde.

Einwohner von Anguilla

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Anguilla leben. Die Nummer ist: 17,087 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Afrikanisch / Schwarz 85,3%, Hispanic 4,9%, gemischt 3,8%, Weiß 3,2%, Ostindisch / Indisch 1%, Sonstige 1,6%, nicht spezifiziert 0.3% (2011 geschätzt). Was sind die Sprachen in Anguilla? Englisch (offiziell). Und die Religionen: Protestantische 73,2% (beinhaltet anglikanische 22,7%, Methodisten 19,4%, Pfingstler 10,5%, Siebenten-Tags-Adventisten 8,3%, Baptisten 7,1%, Gotteskirche 4,9%, Presbyterianer 0,2%, Brüder 0,1%), Katholiken 6,8%, Jehovas Zeugen 1.1 %, andere Christen 10,9%, andere 3,2%, nicht spezifiziert 0,3%, keine 4,5% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 34.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Anguilla? Hier: Großteil der Bevölkerung konzentriert sich auf das Tal im Zentrum der Insel; Die Siedlung ist ziemlich gleichmäßig im Südwesten, aber eher Sparce im Nordosten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Anguilla sind: DAS Tal (Hauptstadt) 1.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Anguilla

Die Hauptstadt von Anguilla ist The Valley und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (House of Assembly); selbstverwaltendes Überseegebiet des Vereinigten Königreichs. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (Überseegebiet des Vereinigten Königreichs). Hinsichtlich der Wirtschaft von Anguilla sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Bootsbau, Offshore-Finanzdienstleistungen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind kleine Mengen Tabak, Gemüse; Viehzucht. Die wichtigsten Exportgüter sind Hummer, Fisch, Vieh, Salz, Betonblöcke, Rum und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Brennstoffe, Lebensmittel, Herstellung, Chemikalien, LKW, Textilien und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Anguilla und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $12,200 (2008 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 23% (2002 Einschätzung).

Karte von Anguilla

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Antigua und Barbuda

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Antigua und Barbuda. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Antigua und Barbuda. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Antigua und Barbuda hier:

Antigua und Barbuda - Übersicht:

Was sollten Sie über Antigua und Barbuda wissen? Fangen wir damit an: Die Siboney waren die ersten Menschen, die die Inseln Antigua und Barbuda 2400 v. Chr. Besiedelten, aber die Arawak-Indianer bevölkerten die Inseln, als Kolumbus 1493 seine zweite Reise antrat. Frühen spanischen und französischen Siedlungen folgte 1667 eine englische Kolonie. Sklaverei, Die Inseln wurden im Jahr 1834 zu einem unabhängigen Staat innerhalb des Britischen Commonwealth of Nations. Am 6. September 2017 verlegte der Hurrikan Irma über die Insel Barbuda, verwüstete die Insel und zwang die Evakuierung der Insel die Bevölkerung nach Antigua. Fast alle Strukturen auf Barbuda wurden zerstört und die Vegetation entkleidet, aber Antigua wurde am schlimmsten verschont.

Geographie von Antigua und Barbuda

Wo auf dem Globus ist Antigua und Barbuda? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Inseln zwischen dem Karibischen Meer und dem Nordatlantik, östlich-südöstlich von Puerto Rico. Gesamtfläche von Antigua und Barbuda ist 442.6 km² (Antigua 280 km²; Barbuda 161 km²), von denen 442.6 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist niedrig liegende Kalkstein- und Koralleninseln, mit einigen höheren vulkanischen Gebieten. Der tiefste Punkt von Antigua und Barbuda ist Karibisches Meer 0 m, der höchste Punkt Mount Obama 402 m. Und das Klima ist tropisch maritim; wenig saisonale Temperaturschwankungen.

Einwohner von Antigua und Barbuda

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Antigua und Barbuda leben. Die Nummer ist: 94,731 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? schwarz 87,3%, gemischt 4,7%, spanisch 2,7%, weiß 1,6%, andere 2,7%, nicht näher bezeichnet 0,9% (2011 est.). Was sind die Sprachen in Antigua und Barbuda? Englisch (Amtssprache), Antiguan kreolisch. Und die Religionen: Protestantische 68,3% (Anglikaner 17,6%, Siebenten-Tags-Adventisten 12,4%, Pfingstler 12,2%, Moravian 8,3%, Methodisten 5,6%, Wesleyanische Heiligkeit 4,5%, Kirche Gottes 4,1%, Baptisten 3,6%), Katholiken 8,2%, andere 12,2% , nicht spezifiziert 5,5%, keine 5,9% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 31.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Antigua und Barbuda? Hier: Die Insel Antigua beheimatet ungefähr 97% der Bevölkerung; fast die gesamte Bevölkerung von Barbuda lebt in Codrington. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Antigua und Barbuda sind: St. JOHNS (Hauptstadt) 22.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Antigua und Barbuda

Die Hauptstadt von Antigua und Barbuda ist Saint John's und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Parlament) unter einer konstitutionellen Monarchie; ein Reich des Commonwealth. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 6 Gemeinden und 2 Abhängigkeiten; Barbuda, Redonda, Saint George, Saint John, Saint Mary, St. Paul, St. Peter, Saint Philip. Hinsichtlich der Wirtschaft von Antigua und Barbuda sind wichtige industrielle Produkte , Bau, leichte Herstellung (Kleidung, Alkohol, Haushaltsgeräte). Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle Obst, Gemüse, Bananen, Kokosnüsse, Gurken, Mangos, Zuckerrohr; Viehrtourismus. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdölprodukte, Bettzeug, Handwerk, elektronische Bauteile, Transportmittel, Lebensmittel und lebende Tiere und die wichtigsten Exportpartner sind Polen 53,2%, UK 12,7%, Kamerun 7,2%, Deutschland 5,5%, US 4,5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Lebensmittel und lebende Tiere, Maschinen und Transportmittel, Hersteller, Chemikalien, Öl und die wichtigsten Importpartner sind US 44,3%, Japan 4,7%, China 4,1% (2016). Wie reich ist Antigua und Barbuda und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $26,300 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Antigua und Barbuda

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Argentinien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Argentinien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Argentinien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Argentinien hier:

Argentinien - Übersicht:

Was sollten Sie über Argentinien wissen? Fangen wir damit an: Im Jahr 1816 erklärten die Vereinigten Provinzen des Rio Plata ihre Unabhängigkeit von Spanien. Nachdem Bolivien, Paraguay und Uruguay getrennte Wege gegangen waren, wurde das Gebiet, das übrig blieb, Argentinien. Die Bevölkerung und Kultur des Landes wurde stark von Zuwanderern aus ganz Europa geprägt, wobei Italien und Spanien von 1860 bis 1930 den größten Anteil an Neuankömmlingen stellten. Bis Mitte des 20. Jahrhunderts war ein Großteil der Geschichte Argentiniens von innenpolitischen Konflikten geprägt zwischen Föderalisten und Unitariern sowie zwischen zivilen und militärischen Fraktionen. Nach dem Zweiten Weltkrieg folgte eine Ära des peronistischen Populismus und der direkten und indirekten militärischen Einmischung in nachfolgende Regierungen, gefolgt von einer Militärjunta, die 1976 an die Macht kam. Die Demokratie kehrte 1983 nach einem gescheiterten Versuch, die Falklandinseln (Islas Malvinas) zu erobern, fehl , Trotz der zahlreichen Herausforderungen, von denen die schlimmste eine schwere Wirtschaftskrise in den Jahren 2001-02 war, die zu gewalttätigen öffentlichen Protesten und dem Rücktritt mehrerer Präsidenten geführt hat. In den Jahren 2003-15 herrschten Nestor und Cristina Fernandez de Kirchner, deren Politik Argentinien isolierte und eine wirtschaftliche Stagnation verursachte. Mit der Wahl von Mauricio Macri im November 2015 begann in Argentinien eine Phase der Reform und der internationalen Wiedereingliederung.

Geographie von Argentinien

Wo auf dem Globus ist Argentinien? Der Standort dieses Landes ist Südliches Südamerika, grenzt an den Südatlantik, zwischen Chile und Uruguay. Gesamtfläche von Argentinien ist 2,780,400 km², von denen 2,736,690 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: reichen Ebenen der Pampas in der nördlichen Hälfte, flach bis rollenden Plateau von Patagonien im Süden, zerklüftete Anden entlang westlichen Grenze. Der tiefste Punkt von Argentinien ist Laguna del Carbon -105 m (zwischen Puerto San Julian und Comandante Luis Piedra Buena in der Provinz Santa Cruz), der höchste Punkt Cerro Aconcagua 6.962 m (in der nordwestlichen Ecke der Provinz Mendoza gelegen; höchster Punkt in Südamerika). Und das Klima ist meist gemäßigt; trocken im Südosten; subantarktisch in Südwesten.

Einwohner von Argentinien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Argentinien leben. Die Nummer ist: 44,293,293 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Europäische (meist spanische und italienische Abstammung) und Mestizen (gemischter europäischer und indianischer Abstammung) 97,2%, Indianer 2,4%, Afrikaner 0,4% (2010 est.). Was sind die Sprachen in Argentinien? Spanisch (offiziell) , Italienisch, Englisch, Deutsch, Französisch, einheimisch (Mapudungun, Quechua). Und die Religionen: nominell römisch-katholisch 92% (weniger als 20% praktizierend), Protestant 2%, Juden 2%, 4% andere. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 31.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Argentinien? Hier: ein- ein Drittel der Bevölkerung lebt in Buenos Aires; Ballungsräume befinden sich in den nördlichen und zentralen Teilen des Landes; Patagonien im Süden bleibt dünn besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Argentinien sind: Buenos Aires (Hauptstadt) 15,18 Millionen; Cordoba 1,511 Millionen; Rosario 1,381 Millionen; Mendoza 1,009 Millionen; San Miguel de Tucumán 910.000; La Plata 846,000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Argentinien

Die Hauptstadt von Argentinien ist Buenos Aires und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 23 Provinzen (provincias, singular - provincia) und 1 autonome Stadt; Buenos Aires, Catamarca, Chaco, Chubut, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Cordoba, Corrientes, Entre Rios, Formosa, Jujuy, La Pampa, La Rioja, Mendoza, Misiones, Neuquen, Rio Negro, Salta, San Juan, San Luis, Santa Cruz, Santa Fe, Santiago del Estero, Feuerland - Antartida und Islas del Atlantico Sur (Tierra del Fuego), Tucuman. Hinsichtlich der Wirtschaft von Argentinien sind wichtige industrielle Produkte Lebensmittelverarbeitung, Kraftfahrzeuge, Gebrauchsgüter, Textilien, Chemikalien und Petrochemie, Druck, Metallurgie, Stahl. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Sonnenblumenkerne, Zitronen, Sojabohnen, Trauben, Mais, Tabak, Erdnüsse, Tee, Weizen; Vieh. Die wichtigsten Exportgüter sind Sojabohnen und Derivate, Erdöl und Erdgas, Fahrzeuge, Mais, Weizen und die wichtigsten Exportpartner sind Brasilien 15,5%, USA 7,7%, China 7,6%, Vietnam 4.4 % (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Kraftfahrzeuge, Erdöl und Erdgas, organische Chemikalien, Kunststoffe und die wichtigsten Importpartner sind Brasilien 24,3%, China 18,7%, USA 12,5%, Deutschland 5,5% (2016). Wie reich ist Argentinien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $20,700 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 32.2%.

Karte von Argentinien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Armenien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Armenien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Armenien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Armenien hier:

Armenien - Übersicht:

Was sollten Sie über Armenien wissen? Fangen wir damit an: Armenien ist stolz darauf, die erste Nation zu sein, die das Christentum offiziell angenommen hat (Anfang des 4. Jahrhunderts). Trotz Perioden der Autonomie wurde Armenien im Laufe der Jahrhunderte von verschiedenen Imperien beeinflusst, darunter die römischen, byzantinischen, arabischen, persischen und osmanischen Reiche. Während des Ersten Weltkriegs im westlichen Teil von Armenien führte das Osmanische Reich eine Politik der Zwangsumsiedlung durch, die mit anderen harten Praktiken verbunden war, die mindestens 1 Million armenische Tote zur Folge hatten. Der östliche Teil Armeniens wurde 1828 von den Osmanen an Russland abgetreten; Dieser Teil erklärte 1918 seine Unabhängigkeit, wurde jedoch 1920 von der sowjetischen Roten Armee erobert. Die armenischen Führer sind nach wie vor von dem langen Konflikt mit Aserbaidschan über Berg-Karabach, ein hauptsächlich von Armeniern bevölkertes Gebiet, in den 1920er Jahren durch Moskau verschont geblieben . Armenien und Aserbaidschan begannen 1988 um das Gebiet zu kämpfen; Der Kampf eskalierte, nachdem beide Länder 1991 die Unabhängigkeit von der Sowjetunion erlangten. Als sich im Mai 1994 ein trilateraler Waffenstillstand zwischen Armenien, Aserbaidschan und Berg-Karabach durchsetzte, hielten ethnische armenische Truppen nicht nur Berg-Karabach, sondern auch sieben weitere Regionen - etwa 14 Prozent des Territoriums Aserbaidschans. Die Volkswirtschaften beider Seiten wurden dadurch geschädigt, dass sie keine substanziellen Fortschritte auf dem Weg zu einer friedlichen Lösung erzielen konnten. Die Türkei schloss 1993 die gemeinsame Grenze mit Armenien, um Aserbaidschan in seinem Konflikt mit Armenien um die Kontrolle über Berg-Karabach und die umliegenden Gebiete zu unterstützen, was das Wachstum der armenischen Wirtschaft zusätzlich hemmte. Im Jahr 2009 begannen führende armenische Führer mit der Annäherung an die Türkei, um eine Öffnung der Grenze zu erreichen, Die Türkei hat jedoch die Protokolle zur Normalisierung der Beziehungen zwischen den beiden Ländern noch nicht ratifiziert. Im Januar 2015 trat Armenien als Mitglied der Eurasischen Wirtschaftsunion Russland, Weißrussland und Kasachstan bei.

Geographie von Armenien

Wo auf dem Globus ist Armenien? Der Standort dieses Landes ist Südwestasien, zwischen der Türkei (im Westen) und Aserbaidschan; Notiz - Armenien sieht sich selbst als Teil von Europa; geopolitisch kann es als in Europa, den Nahen Osten oder beide. Gesamtfläche von Armenien ist 29,743 km², von denen 28,203 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: armenischen Hochland mit Bergen; kleines Waldland; schnell fließende Flüsse; guter Boden im Aras-Tal. Der tiefste Punkt von Armenien ist Debed-Fluss 400 m, der höchste Punkt Aragats Lerrnagagat 4.090 m. Und das Klima ist kontinental 28203 km ² , heiße Sommer, kalte Winter.

Einwohner von Armenien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Armenien leben. Die Nummer ist: 3,045,191 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Armenier 98.1%, Yezidi (Kurd) 1.1%, andere 0.7% (2011 est.). Was sind die Sprachen in Armenien? Armenisch (offiziell) 97.9%, Kurdisch (gesprochen von der yezidischen Minderheit) 1%, andere 1% (2011 est. ). Und die Religionen: Armenisch Apostolisch 92,6%, Evangelisch 1%, Sonstige 2,4%, Keine 1,1%, nicht spezifiziert 2,9% (2011 geschätzt ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 35.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Armenien? Hier: Großteil der Bevölkerung befindet sich in der nördlichen Hälfte des Landes; In der Hauptstadt Jerewan leben mehr als fünf Mal so viele Menschen wie in Gyumri, der zweitgrößten Stadt des Landes.. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Armenien sind: Eriwan (Hauptstadt) 1.044 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Armenien

Die Hauptstadt von Armenien ist Jerewan und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 11 Provinzen (marzer, singular - marz); Aragatsotn, Ararat, Armawir, Geghark'unik ', Kotajk', Lorri, Shirak, Syunik ', Tavush, Vayots' Dsor, Jerewan. Hinsichtlich der Wirtschaft von Armenien sind wichtige industrielle Produkte Brandy, Bergbau, Diamantbearbeitung, spanabhebenden Werkzeugmaschinen, Schmiede- und Pressmaschinen, Elektromotoren, gestrickter Verschleiß, Strümpfe, Schuhe, Seidengewebe, Chemikalien, Lastkraftwagen, Instrumente, Mikroelektronik, Schmuck, Software, Lebensmittelverarbeitung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Obst (insbesondere Trauben und Aprikosen), Gemüse; Vieh. Die wichtigsten Exportgüter sind Rohkupfer, Roheisen, Nichteisenmetalle, Gold, Diamanten, Mineralprodukte, Lebensmittel, Brandy, Zigaretten, Energie und die wichtigsten Exportpartner sind Russland 21%, Bulgarien 8,7%, Georgien 8,1%, Kanada 7,9%, Deutschland 7,9%, Irak 7,8%, China 5,7%, Iran 4,2%, Schweiz 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdgas, Erdöl, Tabakprodukte, Nahrungsmittel, Diamanten, Pharmazie, Autos und die wichtigsten Importpartner sind Russland 30,7%, China 11%, Iran 5,1%, Türkei 5%, Deutschland 5% (2016). Wie reich ist Armenien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $9,100 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 32% (2013 Einschätzung).

Karte von Armenien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Aruba

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Aruba. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Aruba. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Aruba hier:

Aruba - Übersicht:

Was sollten Sie über Aruba wissen? Fangen wir damit an: Aruba wurde 1469 von Spanien entdeckt und für Spanien beansprucht. 1636 wurde Aruba von den Holländern übernommen Hauptindustrien. Dem Goldrausch des 19. Jahrhunderts folgte der Wohlstand, der durch die Eröffnung einer Ölraffinerie im Jahr 1924 entstand. In den letzten Jahrzehnten des 20. Jahrhunderts erlebte die Tourismusbranche einen Boom. Aruba schied 1986 von den Niederländischen Antillen aus und wurde ein eigenständiges, unabhängiges Mitglied des Königreichs der Niederlande. Auf Ersuchen Arubas im Jahr 1990 wurde die Entwicklung zur vollständigen Unabhängigkeit gestoppt.

Geographie von Aruba

Wo auf dem Globus ist Aruba? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Insel in der Karibik, nördlich von Venezuela. Gesamtfläche von Aruba ist 180 km², von denen 180 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: flach mit einigen Hügeln; spärliche Vegetation. Der tiefste Punkt von Aruba ist Karibisches Meer 0 m, der höchste Punkt Ceru Jamanota 188 m. Und das Klima ist tropische Meeresküste; wenig saisonale Temperaturschwankungen.

Einwohner von Aruba

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Aruba leben. Die Nummer ist: 115,120 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Niederländer 82.1%, Kolumbianer 6.6%, Venezolaner 2.2%, Dominikaner 2.2%, Haitianer 1.2%, andere 5.5%, nicht näher bezeichnet 0.1% ( 2010 est.). Was sind die Sprachen in Aruba? Papiamento (offiziell) (eine Kreolsprache, die eine Mischung aus Portugiesisch, Spanisch, Niederländisch, Englisch und in geringerem Maße auch Französisch ist, sowie Elemente der afrikanischen Sprachen und der Sprache der Arawak) 69,4%, Spanisch 13,7% , Englisch (weit verbreitet) 7,1%, Niederländisch (offiziell) 6,1%, Chinesisch 1,5%, andere 1,7%, nicht spezifiziert 0,4% (2010 geschätzt). Und die Religionen: römisch-katholisch 75,3%, protestantisch 4,9% (einschließlich Methodist 0,9%, Adventist 0,9%, Anglikaner 0,4%, andere Protestanten 2,7%), Jehovas Zeuge 1,7%, andere 12%, keine 5,5%, nicht spezifiziert 0,5% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 39.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Aruba? Hier: leben die meisten Einwohner in oder um Oranjestad und San Nicolaas ; Die meisten Siedlungen befinden sich auf der weniger bergigen Westseite der Insel. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Aruba sind: Oranjestad (Hauptstadt) 29.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Aruba

Die Hauptstadt von Aruba ist Oranjestad und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Legislatur); Teil des Königreichs der Niederlande. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (Teil des Königreichs der Niederlande). Hinsichtlich der Wirtschaft von Aruba sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Erdölumschlaganlagen, Bänke. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Aloe; Vieh; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind lebende Tiere und tierische Erzeugnisse, Kunst und Sammlerstück, Maschinen und elektrische Geräte, Transportgeräte und die wichtigsten Exportpartner sind Kolumbien 23,4%, US 19,8%, Niederlande 16,9%, Venezuela 13,9% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und elektrische Ausrüstung, raffiniertes Öl zum Bunkern und Reexport, Chemikalien; Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind US 55,4%, Niederlande 12,6% (2016). Wie reich ist Aruba und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $25,300 (2011 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Aruba

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Australien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Australien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Australien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Australien hier:

Australien - Übersicht:

Was sollten Sie über Australien wissen? Fangen wir damit an: Prähistorische Siedler kamen mindestens 40.000 Jahre vor Beginn der Erforschung der ersten Europäer im 17. Jahrhundert aus Südostasien auf den Kontinent. Bis 1770, als Captain James COOK im Namen Großbritanniens die Ostküste in Besitz nahm, wurden keine formellen Gebietsansprüche mehr geltend gemacht (Australien wurde 1829 mit der Gründung der Kolonie Westaustralien als britisches Territorium beansprucht). Im späten 18. und 19. Jahrhundert entstanden sechs Kolonien; Sie schlossen sich zusammen und wurden 1901 zum Commonwealth of Australia. Das neue Land nutzte seine natürlichen Ressourcen, um die Landwirtschaft und das verarbeitende Gewerbe rasch zu entwickeln und einen wesentlichen Beitrag zu den Bemühungen der Alliierten im Ersten und Zweiten Weltkrieg zu leisten. In den letzten Jahrzehnten ist Australien zu einem international wettbewerbsfähigen eine fortgeschrittene Marktwirtschaft, die zu einem großen Teil auf die in den 1980er Jahren beschlossenen Wirtschaftsreformen und ihren Standort in einer der am schnellsten wachsenden Regionen der Weltwirtschaft zurückzuführen ist. Zu den langfristigen Problemen gehören eine alternde Bevölkerung, der Druck auf die Infrastruktur und Umweltprobleme wie Überschwemmungen, Dürren und Buschfeuer. Australien ist der trockenste bewohnte Kontinent der Erde und damit besonders anfällig für die Herausforderungen des Klimawandels. Australien beheimatet 10 Prozent der weltweiten Biodiversität, und ein großer Teil seiner Flora und Fauna gibt es nirgendwo sonst auf der Welt. Australien ist der trockenste bewohnte Kontinent der Erde und damit besonders anfällig für die Herausforderungen des Klimawandels. Australien beheimatet 10 Prozent der weltweiten Biodiversität, und ein großer Teil seiner Flora und Fauna gibt es nirgendwo sonst auf der Welt. Australien ist der trockenste bewohnte Kontinent der Erde und damit besonders anfällig für die Herausforderungen des Klimawandels. Australien beheimatet 10 Prozent der weltweiten Biodiversität, und ein großer Teil seiner Flora und Fauna gibt es nirgendwo sonst auf der Welt.

Geographie von Australien

Wo auf dem Globus ist Australien? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Kontinent zwischen dem Indischen Ozean und dem Südpazifik. Gesamtfläche von Australien ist 7,741,220 km², von denen 7,682,300 km² Land ist. Dies ist eines der größten Länder der Welt. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist niedrige Hochebene mit Wüsten; fruchtbare Ebene im Südosten. Der tiefste Punkt von Australien ist Lake Eyre -15 m, der höchste Punkt Mount Kosciuszko 2.228 m. Und das Klima ist allgemein trocken bis halbtrocken; gemäßigt im Süden und Osten; tropisch im Norden.

Einwohner von Australien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Australien leben. Die Nummer ist: 23,232,413 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Englisch 25.9%, Australier 25.4%, Iren 7.5%, Scottish 6.4%, Italiener 3.3%, Deutscher 3.2%, Chinese 3.1%, Inder 1.4 %, Griechisch 1,4%, Holländer 1,2%, andere 15,8% (einschließlich der australischen Ureinwohner .5%), nicht näher bezeichnet 5,4%. Was sind die Sprachen in Australien? Englisch 76,8%, Mandarin 1,6%, Italienisch 1,4%, Arabisch 1,3%, Griechisch 1,2%, Kantonesisch 1,2%, Vietnamesisch 1,1%, andere 10,4%, nicht näher bezeichnet 5% (2011 geschätzt). Und die Religionen: Protestantische 23,1% (Anglikanische 13,3%, Vereinigte Kirche 3,7%, Presbyterianer und Reformierte 2,3%, Baptisten 1,5%, Pfingstler 1,1%, Lutheraner .7%, andere Protestanten 0,5%), Katholiken 22,6%, andere Christen 4,2%, Muslime 2,6%, Buddhist 2,4%, Orthodoxe 2,3% (Ostorthodoxe 2,1%, Orientalisch Orthodoxe .2%), Hindu 1,9%, Andere 1,3%, Keine 30,1%, Nicht spezifiziert 9,6% (2016 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 38.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 82.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Australien? Hier: Bevölkerung befindet sich in erster Linie an der Peripherie, mit der höchsten Konzentration von Menschen im Südosten; ein zweites Bevölkerungszentrum befindet sich in und um Perth im Westen; Von den Staaten und Territorien hat New South Wales bei weitem die größte Bevölkerung; das Innere, oder "Outback", hat eine sehr spärliche Bevölkerung. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Australien sind: Sydney 4,505 Millionen; Melbourne 4,203 Millionen; Brisbane 2,202 Millionen; Perth 1,861 Millionen; Adelaide 1,256 Millionen; Canberra (Hauptstadt) 423.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Australien

Die Hauptstadt von Australien ist Canberra und der Regierungstyp Parlamentarische Demokratie (Bundestag) im Rahmen einer konstitutionellen Monarchie; ein Commonwealth-Reich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 6 Staaten und 2 Territorien; Australisches Hauptstadtterritorium, New South Wales, Northern Territory, Queensland, Südaustralien, Tasmanien, Victoria, Westaustralien. Hinsichtlich der Wirtschaft von Australien sind wichtige industrielle Produkte Bergbau-, Industrie- und Transportausrüstung, Nahrungsmittelverarbeitung, Chemikalien, Stahl. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Gerste, Zuckerrohr, Früchte; Rinder, Schafe, Geflügel. Die wichtigsten Exportgüter sind Kohle, Eisenerz, Gold, Fleisch, Wolle, Tonerde, Weizen, Maschinen und Transportausrüstung und die wichtigsten Exportpartner sind China 30,5%, Japan 12,4%, USA 6,5%, Südkorea 6,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel, Computer und Büromaschinen, Telekommunikationsgeräte und -teile; Rohöl und Mineralölprodukte und die wichtigsten Importpartner sind China 23,4%, USA 11,5%, Japan 7,8%, Thailand 5,6%, Deutschland 5,3%, Südkorea 4,3% (2016). Wie reich ist Australien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $49,900 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Australien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Österreich

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Österreich. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Österreich. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Österreich hier:

Österreich - Übersicht:

Was sollten Sie über Österreich wissen? Fangen wir damit an: Einst das Zentrum der Macht für das große österreichisch-ungarische Reich, wurde Österreich nach seiner Niederlage im Ersten Weltkrieg zu einer kleinen Republik. Nach der Annexion durch Nazi-Deutschland im Jahr 1938 und der anschließenden Besetzung durch die siegreichen Alliierten 1945 blieb der Status Österreichs für ein Jahrzehnt. Ein 1955 unterzeichneter Staatsvertrag beendete die Besatzung, anerkannte die Unabhängigkeit Österreichs und verbot die Wiedervereinigung mit Deutschland. Ein Verfassungsgesetz erklärte im selben Jahr die "ewige Neutralität" des Landes zur Bedingung für den Abzug des sowjetischen Militärs. Der Zusammenbruch der Sowjetunion im Jahr 1991 und der Beitritt Österreichs zur EU im Jahr 1995 haben die Bedeutung dieser Neutralität verändert. Als wohlhabendes, demokratisches Land trat Österreich 1999 in die EU-Wirtschafts- und Währungsunion ein.

Geographie von Österreich

Wo auf dem Globus ist Österreich? Der Standort dieses Landes ist Mitteleuropa,. Gesamtfläche von Österreich ist 83,871 km², von denen 82,445 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Berge (Alpen) im Westen und Süden; meist flach oder sanft abfallend an den östlichen und nördlichen Rändern. Der tiefste Punkt von Österreich ist Neusiedler See 115 m, der höchste Punkt Großglockner 3.798 m. Und das Klima ist gemäßigt; kontinental, bewölkt; kalte Winter mit häufigem Regen und etwas Schnee in den Ebenen und Schnee in den Bergen; mäßige Sommer mit gelegentlichen Regenschauer.

Einwohner von Österreich

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Österreich leben. Die Nummer ist: 8,754,413 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Österreicher 91,1%, Ex-Jugoslawen 4% (einschließlich Kroaten, Slowenen, Serben und Bosniaken), Türken 1,6%, Deutsche 0,9%, andere oder nicht näher 2,4% (Volkszählung 2001). Was sind die Sprachen in Österreich? Deutsch (offiziell landesweit) 88,6%, Türkisch 2,3%, Serbisch 2,2%, Kroatisch (Beamter im Burgenland) 1,6%, andere (einschließlich Slowenisch, Beamter in Südkärnten und Ungarisch, Beamter im Burgenland) 5,3% (2001 est.). Und die Religionen: Katholisch 73,8% (einschließlich römisch-katholische 73,6%, andere katholische 0,2% ), Protestanten 4,9%, Muslime 4,2%, Orthodoxe 2,2%, andere 0,8% (einschließlich anderer Christen), keine 12%, nicht näher bezeichnet 2% (2001 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 44 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Österreich? Hier: der nördliche und östliche Teil von das Land ist dichter bevölkert; fast zwei Drittel der Bevölkerung leben in städtischen Gebieten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Österreich sind: Wien (Hauptstadt) 1,753 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Österreich

Die Hauptstadt von Österreich ist Wien und der Regierungstyp Bundesparlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 9 Staaten (Bundesländer, Singular - Bundesland); Burgenland, Kärnten, Niederösterreich (Niederösterreich), Oberösterreich (Oberösterreich), Salzburg, Steiermark, Tirol (Tirol), Vorarlberg, Wien (Wien). Hinsichtlich der Wirtschaft von Österreich sind wichtige industrielle Produkte Bau, Maschinen, Fahrzeuge und Teile, Lebensmittel, Metalle, Chemikalien, Bauholz, Papier und Pappe, Kommunikationsausrüstung, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Kartoffeln, Wein, Obst; Milchprodukte, Rinder, Schweine, Geflügel; Schnittholz und andere forstwirtschaftliche Erzeugnisse. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und Anlagen, Kraftfahrzeuge und Teile, Papier und Pappe, Metallwaren, Chemikalien, Eisen und Stahl, Textilien, Nahrungsmittel und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 29,9%, USA 6,3%, Italien 6,2%, Schweiz 5,7%, Slowakei 4,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, Kraftfahrzeuge, Chemikalien, Metallwaren, Öl und Ölprodukte, Erdgas; Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 42,5%, Italien 6%, Schweiz 5,6%, Tschechische Republik 4,4%, Niederlande 4% (2016). Wie reich ist Österreich und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $49,200 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 4% (2014 Einschätzung).

Karte von Österreich

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Aserbaidschan

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Aserbaidschan. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Aserbaidschan. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Aserbaidschan hier:

Aserbaidschan - Übersicht:

Was sollten Sie über Aserbaidschan wissen? Fangen wir damit an: Aserbaidschan - eine Nation mit einer mehrheitlich turkischen und mehrheitlich schiitischen Bevölkerung - war nach dem Zusammenbruch des Russischen Reiches kurzzeitig von 1918 bis 1920 unabhängig; es wurde später für sieben Jahrzehnte in die Sowjetunion eingegliedert. Aserbaidschan muss seinen Konflikt mit Armenien über Berg-Karabach, eine vor allem ethnisch von Armeniern besiedelte Region, die Moskau 1923 als autonome Republik im sowjetischen Aserbaidschan anerkannte, nachdem Armenien und Aserbaidschan den Status des Territoriums in Frage stellten, noch nicht lösen. Armenien und Aserbaidschan haben ihren Streit um das Gebiet 1988 wiederbelebt; Der Kampf eskalierte militärisch, nachdem beide Länder 1991 die Unabhängigkeit von der Sowjetunion erlangt hatten. Im Mai 1994, als ein Waffenstillstand ausbrach, ethnische armenische Kräfte hielten nicht nur Berg-Karabach, sondern auch sieben umliegende Provinzen auf dem Territorium von Aserbaidschan. Die OSZE-Minsk-Gruppe, die von den USA, Frankreich und Russland gemeinsam geleitet wird, ist der Rahmen für die friedliche Beilegung des Konflikts. Die Korruption im Land ist weit verbreitet, und die Regierung, die bei einem Referendum von 2009 die Amtszeitbeschränkungen des Präsidenten aufgehoben und 2016 eine Verlängerung der Amtszeit des Präsidenten von 5 auf 7 Jahre genehmigt hatte, wurde des Autoritarismus beschuldigt. Obwohl die Armutsquote verringert wurde und die Infrastrukturinvestitionen in den letzten Jahren aufgrund der Einnahmen aus der Öl- und Gasproduktion erheblich zugenommen haben, haben die Reformen die Schwächen in den meisten Regierungsinstitutionen, insbesondere im Bildungs- und Gesundheitssektor sowie im Gerichtssystem, nicht angemessen berücksichtigt . unter dem gemeinsamen Vorsitz der USA, Frankreichs und Russlands wurde der Rahmen für eine friedliche Beilegung des Konflikts geschaffen. Die Korruption im Land ist weit verbreitet, und die Regierung, die bei einem Referendum von 2009 die Amtszeitbeschränkungen des Präsidenten aufgehoben und 2016 eine Verlängerung der Amtszeit des Präsidenten von 5 auf 7 Jahre genehmigt hatte, wurde des Autoritarismus beschuldigt. Obwohl die Armutsquote verringert wurde und die Infrastrukturinvestitionen in den letzten Jahren aufgrund der Einnahmen aus der Öl- und Gasproduktion erheblich zugenommen haben, haben die Reformen die Schwächen in den meisten Regierungsinstitutionen, insbesondere im Bildungs- und Gesundheitssektor sowie im Gerichtssystem, nicht angemessen berücksichtigt . unter dem gemeinsamen Vorsitz der USA, Frankreichs und Russlands wurde der Rahmen für eine friedliche Beilegung des Konflikts geschaffen. Die Korruption im Land ist weit verbreitet, und die Regierung, die bei einem Referendum von 2009 die Amtszeitbeschränkungen des Präsidenten aufgehoben und 2016 eine Verlängerung der Amtszeit des Präsidenten von 5 auf 7 Jahre genehmigt hatte, wurde des Autoritarismus beschuldigt. Obwohl die Armutsquote verringert wurde und die Infrastrukturinvestitionen in den letzten Jahren aufgrund der Einnahmen aus der Öl- und Gasproduktion erheblich zugenommen haben, haben die Reformen die Schwächen in den meisten Regierungsinstitutionen, insbesondere im Bildungs- und Gesundheitssektor sowie im Gerichtssystem, nicht angemessen berücksichtigt . die bei einem Referendum von 2009 die Amtszeitbeschränkungen des Präsidenten beseitigte und 2016 die Verlängerung der Amtszeit des Präsidenten von 5 auf 7 Jahre genehmigte, wurde Autoritarismus vorgeworfen. Obwohl die Armutsquote verringert wurde und die Infrastrukturinvestitionen in den letzten Jahren aufgrund der Einnahmen aus der Öl- und Gasproduktion erheblich zugenommen haben, haben die Reformen die Schwächen in den meisten Regierungsinstitutionen, insbesondere im Bildungs- und Gesundheitssektor sowie im Gerichtssystem, nicht angemessen berücksichtigt . die bei einem Referendum von 2009 die Amtszeitbeschränkungen des Präsidenten beseitigte und 2016 die Verlängerung der Amtszeit des Präsidenten von 5 auf 7 Jahre genehmigte, wurde Autoritarismus vorgeworfen. Obwohl die Armutsquote verringert wurde und die Infrastrukturinvestitionen in den letzten Jahren aufgrund der Einnahmen aus der Öl- und Gasproduktion erheblich zugenommen haben, haben die Reformen die Schwächen in den meisten Regierungsinstitutionen, insbesondere im Bildungs- und Gesundheitssektor sowie im Gerichtssystem, nicht angemessen berücksichtigt .

Geographie von Aserbaidschan

Wo auf dem Globus ist Aserbaidschan? Der Standort dieses Landes ist Südwestasien und grenzt an das Kaspische Meer, zwischen dem Iran und Russland, mit einem kleinen europäischen Teil nördlich des Kaukasus. Gesamtfläche von Aserbaidschan ist 86,600 km², von denen 82,629 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: große, flache Kur-Araz Ovaligi (Kura Araks Lowland, viel davon unter dem Meeresspiegel) mit Great Caucasus Mountains im Norden, Qarabag Yaylasi (Karabach Upland) im Westen; Baku liegt auf der Halbinsel Abson Yasaqligi (Apscheron-Halbinsel), die in das Kaspische Meer mündet.. Der tiefste Punkt von Aserbaidschan ist Kaspisches Meer -28 m, der höchste Punkt Bazarduzu Dagi 4.466 m. Und das Klima ist trocken, semiariden Steppen.

Einwohner von Aserbaidschan

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Aserbaidschan leben. Die Nummer ist: 9,961,396 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Aserbaidschanisch 91,6%, Lezghin 2%, Russisch 1,3%, Armenisch 1,3%, Talysh 1,3%, andere 2,4%. Was sind die Sprachen in Aserbaidschan? Aserbaidschaner (Azeri) (offiziell) 92,5%, Russisch 1,4%, Armenisch 1,4%, Sonstige 4,7% (2009). Und die Religionen: Muslime 96,9% (überwiegend Schiiten), Christen 3%, andere. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 31.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 72.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Aserbaidschan? Hier: höchste Bevölkerungsdichte befindet sich im äußersten Osten des Kreises in und um Baku; Abgesehen von kleineren urbanisierten Gebieten hat der Rest des Landes eine relativ. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Aserbaidschan sind: geringe und gleichmäßig verteilte Bevölkerung. BAKU (Kapital) 2,374 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Aserbaidschan

Die Hauptstadt von Aserbaidschan ist Baku (Baki, Baky) und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 66 Rayons (Rayonlar; Rayon - Singular), 11 Städte (Saharlar; Sahar - Singular);. Hinsichtlich der Wirtschaft von Aserbaidschan sind wichtige industrielle Produkte Erdöl und Erdölprodukte, Erdgas, Ölfeldausrüstung; Stahl, Eisenerz; Zement; Chemikalien und Petrochemikalien; Textilien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Obst, Gemüse, Getreide, Reis, Trauben, Tee, Baumwolle, Tabak; Rinder, Schweine, Schafe, Ziegen. Die wichtigsten Exportgüter sind Öl und Gas rund 90%, Maschinen, Nahrungsmittel, Baumwolle und die wichtigsten Exportpartner sind Italien 19,9%, Deutschland 10,5%, Frankreich 8%, Indonesien 5,8%, Tschechische Republik 5,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, Nahrungsmittel, Metalle, Chemie und die wichtigsten Importpartner sind Russland 15,7%, Türkei 12,5%, USA 9,6%, Deutschland 7,5%, Italien 6,7 %, Japan 6,2%, China 5,4%, UK 5,4% (2016). Wie reich ist Aserbaidschan und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $17,400 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 4.9% (2015 Einschätzung).

Karte von Aserbaidschan

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Bahamas

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Bahamas. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Bahamas. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Bahamas hier:

Bahamas - Übersicht:

Was sollten Sie über Bahamas wissen? Fangen wir damit an: Die Lucayan-Indianer bewohnten die Inseln, als Christoph Kolumbus 1492 in San Salvador zum ersten Mal die Neue Welt betrat. Die britische Besiedlung der Inseln begann 1647; Die Inseln wurden 1783 zu einer Kolonie. Piraterie blühte im 17. und 18. Jahrhundert auf, weil die Bahamas in der Nähe von Schifffahrtswegen lagen. Seit der Unabhängigkeit von Großbritannien im Jahr 1973 florieren die Bahamas durch Tourismus, internationales Bankwesen und Investmentmanagement. Aufgrund seiner Lage ist das Land ein wichtiger Umschlagplatz für illegale Drogen, insbesondere für Lieferungen in die USA und nach Europa, und sein Gebiet wird für den Schmuggel illegaler Einwanderer in die USA genutzt.

Geographie von Bahamas

Wo auf dem Globus ist Bahamas? Der Standort dieses Landes ist Inselkette im Nordatlantik, südöstlich von Florida, nordöstlich von Kuba. Gesamtfläche von Bahamas ist 13,880 km², von denen 10,010 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: lange, flache Korallenformationen mit einigen niedrigen runden Hügeln. Der tiefste Punkt von Bahamas ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Mount Alvernia auf Cat Island 64 m. Und das Klima ist tropische Marine; moderiert von warmen Gewässern des Golfstroms.

Einwohner von Bahamas

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Bahamas leben. Die Nummer ist: 329,988. Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? schwarz 90.6 %, weiß 4.7%, schwarz und weiß 2.1%, andere 1.9%, nicht spezifiziert 0.7% (2010 est.). Was sind die Sprachen in Bahamas? Englisch (offiziell), Kreolisch (unter haitianischen Einwanderern). Und die Religionen: Protestantische 69,9% (einschließlich Baptisten 34,9%, Anglican 13,7%, Pfingstgemeinden 8,9% Siebenten-Tags-Adventisten 4,4%, Methodisten 3,6%, Church of God 1,9%, Brüder 1,6%), Katholiken 12%, andere Christen 13% (einschließlich Zeugen Jehovas 1,1%), sonstige 0,6%, keine 1,9%, nicht spezifiziert 2,6% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 32 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 72.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Bahamas? Hier: Großteil der Bevölkerung lebt in städtischen Gebieten, zwei Drittel leben auf der Insel New Providence, wo Nassau liegt gelegen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Bahamas sind: Nassau (Hauptstadt) 267.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Bahamas

Die Hauptstadt von Bahamas ist Nassau und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Parlament) unter einer konstitutionellen Monarchie; ein Commonwealth Reich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 31 Bezirke; Acklins Inseln, Berry Inseln, Bimini, Black Point, Cat Island, Central Abaco, Central Andros, Central Eleuthera, Stadt von Freeport, Crooked Island und Long Cay, East Grand Bahama, Exuma, Grand Cay, Harbour Island, Hope Town, Inagua, Long Island, Mangrove Cay, Mayaguana, Moores Island, North Abaco, Nord-Andros, North Eleuthera, Ragged Island, Rum Cay, San Salvador, South Abaco, South Andros, South Eleuthera, Spanish Wells, West Grand Bahama. Hinsichtlich der Wirtschaft von Bahamas sind wichtige industrielle Produkte , Bankwesen, Ölbunkerung, maritime Industrien, Umschlag und Logistik, Salz, Aragonit, Pharmazeutika. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zitrusfrüchte, Gemüse; Geflügeltourismus. Die wichtigsten Exportgüter sind Steinhummer, Aragonit, Rohsalz, Polystyrol-Produkte und die wichtigsten Exportpartner sind US 53,4%, Namibia 31,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel, Herstellung, Chemikalien, Mineralöl; Nahrung und lebende Tiere und die wichtigsten Importpartner sind US 81.8% (2016). Wie reich ist Bahamas und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $25,100 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 9.3% (2010 Einschätzung).

Karte von Bahamas

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Bahrain

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Bahrain. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Bahrain. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Bahrain hier:

Bahrain - Übersicht:

Was sollten Sie über Bahrain wissen? Fangen wir damit an: 1783 übernahm die sunnitische Al-Khalifa-Familie die Macht in Bahrain. Um diese Bestände zu sichern, schloss sie im 19. Jahrhundert eine Reihe von Verträgen mit Großbritannien, die Bahrain zu einem britischen Protektorat machten. Das Archipel erlangte 1971 seine Unabhängigkeit. Ein stetiger Rückgang der Ölproduktion und -reserven seit 1970 veranlasste Bahrain dazu, Schritte zur Diversifizierung seiner Wirtschaft zu unternehmen, wobei Erdölverarbeitung und -veredelung, Aluminiumproduktion sowie Gastgewerbe und Einzelhandel entwickelt wurden. Es hat sich auch bemüht, ein führender regionaler Bankenplatz zu werden, insbesondere in Bezug auf islamische Finanzierungen. Bahrains geringe Größe, die zentrale Lage unter den Golfstaaten, die wirtschaftliche Abhängigkeit von Saudi-Arabien und die Nähe zum Iran machen es erforderlich, dass es bei seinen größeren Nachbarn einen schwierigen Balanceakt in der Außenpolitik spielt. Ihre außenpolitischen Aktivitäten fallen in der Regel mit Saudi-Arabien und den Vereinigten Arabischen Emiraten zusammen. Die sunnitische Königsfamilie hat lange Zeit darum gekämpft, die Beziehungen zu ihrer großen Schiiten-Mehrheitsbevölkerung zu regeln. Anfang 2011 sah sich die Regierung Bahrains inmitten der arabischen Aufstände in anderen Teilen der Region mit ähnlichen Protesten für Demokratie und Reformen konfrontiert, unter anderem mit Polizei- und Militäraktionen, einschließlich der Entsendung von Sicherheitskräften aus dem Golf-Kooperationsrat nach Bahrain. Politische Gespräche zwischen Regierung und Opposition und loyalistischen politischen Gruppen im Jahr 2014 konnten keine Einigung erzielen, was dazu führte, dass politische Oppositionsgesellschaften Ende 2014 die Legislativ- und Kommunalwahlen boykottierten. Die fortdauernde Unzufriedenheit mit dem politischen Status quo führt weiterhin zu sporadischen Zusammenstößen zwischen Demonstranten und Demonstranten Sicherheitskräfte. Die sunnitische Königsfamilie hat lange Zeit darum gekämpft, die Beziehungen zu ihrer großen Schiiten-Mehrheitsbevölkerung zu regeln. Anfang 2011 sah sich die Regierung Bahrains inmitten der arabischen Aufstände in anderen Teilen der Region mit ähnlichen Protesten für Demokratie und Reformen konfrontiert, unter anderem mit Polizei- und Militäraktionen, einschließlich der Entsendung von Sicherheitskräften aus dem Golf-Kooperationsrat nach Bahrain. Politische Gespräche zwischen Regierung und Opposition und loyalistischen politischen Gruppen im Jahr 2014 konnten keine Einigung erzielen, was dazu führte, dass politische Oppositionsgesellschaften Ende 2014 die Legislativ- und Kommunalwahlen boykottierten. Die fortdauernde Unzufriedenheit mit dem politischen Status quo führt weiterhin zu sporadischen Zusammenstößen zwischen Demonstranten und Demonstranten Sicherheitskräfte. Die sunnitische Königsfamilie hat lange Zeit darum gekämpft, die Beziehungen zu ihrer großen Schiiten-Mehrheitsbevölkerung zu regeln. Anfang 2011 sah sich die Regierung Bahrains inmitten der arabischen Aufstände in anderen Teilen der Region mit ähnlichen Protesten für Demokratie und Reformen konfrontiert, unter anderem mit Polizei- und Militäraktionen, einschließlich der Entsendung von Sicherheitskräften aus dem Golf-Kooperationsrat nach Bahrain. Politische Gespräche zwischen Regierung und Opposition und loyalistischen politischen Gruppen im Jahr 2014 konnten keine Einigung erzielen, was dazu führte, dass politische Oppositionsgesellschaften Ende 2014 die Legislativ- und Kommunalwahlen boykottierten. Die fortdauernde Unzufriedenheit mit dem politischen Status quo führt weiterhin zu sporadischen Zusammenstößen zwischen Demonstranten und Demonstranten Sicherheitskräfte. Unter arabischen Aufständen in anderen Teilen der Region sah sich die Regierung von Bahrain mit ähnlichen Protesten für Demokratie und Reformen im eigenen Land konfrontiert, einschließlich Polizei- und Militäraktionen, einschließlich der Entsendung von Sicherheitskräften des Golfkooperationsrates nach Bahrain. Politische Gespräche zwischen Regierung und Opposition und loyalistischen politischen Gruppen im Jahr 2014 konnten keine Einigung erzielen, was dazu führte, dass politische Oppositionsgesellschaften Ende 2014 die Legislativ- und Kommunalwahlen boykottierten. Die fortdauernde Unzufriedenheit mit dem politischen Status quo führt weiterhin zu sporadischen Zusammenstößen zwischen Demonstranten und Demonstranten Sicherheitskräfte. Unter arabischen Aufständen in anderen Teilen der Region sah sich die Regierung von Bahrain mit ähnlichen Protesten für Demokratie und Reformen im eigenen Land konfrontiert, einschließlich Polizei- und Militäraktionen, einschließlich der Entsendung von Sicherheitskräften des Golfkooperationsrates nach Bahrain. Politische Gespräche zwischen Regierung und Opposition und loyalistischen politischen Gruppen im Jahr 2014 konnten keine Einigung erzielen, was dazu führte, dass politische Oppositionsgesellschaften Ende 2014 die Legislativ- und Kommunalwahlen boykottierten. Die fortdauernde Unzufriedenheit mit dem politischen Status quo führt weiterhin zu sporadischen Zusammenstößen zwischen Demonstranten und Demonstranten Sicherheitskräfte.

Geographie von Bahrain

Wo auf dem Globus ist Bahrain? Der Standort dieses Landes ist Mittlerer Osten, Archipel im Persischen Golf, östlich von Saudi-Arabien. Gesamtfläche von Bahrain ist 760 km², von denen 760 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist niedrige Wüstenebene sanft auf niedrigen zentralen Escarpment steigt. Der tiefste Punkt von Bahrain ist Persischer Golf 0 m, der höchste Punkt Jabal ad Dukhan 135 m. Und das Klima ist trocken; milde, angenehme Winter; sehr heiß, feuchten Sommer.

Einwohner von Bahrain

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Bahrain leben. Die Nummer ist: 1,410,942 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Bahrain 46%, Asien 45,5%, andere arabische Länder 4,7%, afrikanische Länder 1,6%, europäische Länder 1%, andere 1,2% (einschließlich Staatsangehörige von Golfstaaten, Nord- und Südamerikaner und Ozeanier) (Stand 2010). Was sind die Sprachen in Bahrain? Arabisch (offiziell) , Englisch, Farsi, Urdu. Und die Religionen: Muslim 70,3%, Christ 14,5%, Hindu 9,8%, Buddhist 2,5%, Jude 0,6%, Volksreligion. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 32.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 79 Jahr. Wo wohnen die Leute in Bahrain? Hier: Kleinste Bevölkerung der Golfstaaten, aber Urbanisierungsrate über 90% ; größte Siedlungskonzentration findet sich am äußersten Nordende der Insel in und um Manamah und Al Muharraq. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Bahrain sind: Manama (Hauptstadt) 411.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Bahrain

Die Hauptstadt von Bahrain ist Manama und der Regierungstyp konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 4 Gouvernorate (Muhafazat, Singular - Muhafazah); Asimah (Kapital), Janubiyah (Süd), Muharraq, Shamaliyah (Nord). Hinsichtlich der Wirtschaft von Bahrain sind wichtige industrielle Produkte und -veredelung, Aluminiumschmelzen, Eisengranulierung, Düngemittel, islamische und Offshore-Banking, Versicherungen, Schiffsreparatur, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Obst, Gemüse; Geflügel, Milchprodukte; Garnelen, Fischverarbeitung. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdöl und Erdölprodukte, Aluminium, Textilien und die wichtigsten Exportpartner sind Saudi-Arabien 18,3%, Vereinigte Arabische Emirate 17,5%, USA 11,1%, Japan 8,7%, Katar 4,8%, China 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Rohöl, Maschinen, Chemie und die wichtigsten Importpartner sind China 9,7%, USA 8,6%, Vereinigte Arabische Emirate 7,4%, Japan 6,1%, Saudi-Arabien 5,5% (2016). Wie reich ist Bahrain und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $51,800 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Bahrain

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Bangladesch

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Bangladesch. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Bangladesch. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Bangladesch hier:

Bangladesch - Übersicht:

Was sollten Sie über Bangladesch wissen? Fangen wir damit an: Die riesige Deltaregion, die sich am Zusammenfluss des Ganges und des Brahmaputra-Flusses bildete - heute Bangladesch genannt - war ein locker inkorporierter Außenposten verschiedener Reiche, die auf der Gangesischen Ebene während des ersten Jahrtausends n. Chr. Angesiedelt waren im 10. Jahrhundert vor allem von arabischen und persischen Händlern und Predigern. Die Europäer errichteten im 16. Jahrhundert Handelsposten in der Region. Schließlich wurde das Gebiet, das als Bengal bekannt ist, hauptsächlich Hindu im westlichen Teil und hauptsächlich Muslim in der östlichen Hälfte, Teil von Britisch-Indien. Die Teilung im Jahr 1947 führte zu einem Ostflügel Pakistans in dem mehrheitlich muslimischen Gebiet, aus dem Ostpakistan wurde. Die Forderung nach größerer Autonomie und Feindschaft zwischen den östlichen und westlichen Flügeln Pakistans führte zu einer Unabhängigkeitsbewegung Bengalens. Diese Bewegung, Diese Regierung brachte das Land im Dezember 2008 mit der Wahl der AL und der Premierministerin Sheikh Hasina wieder in die uneingeschränkte Demokratie. Im Januar 2014 gewann der amtierende AL nach der BNP-Boykott-Wahl mit überwältigender Mehrheit die Wahlen und verlängerte Hasinas Amtszeit als Premierminister. Mit Hilfe der internationalen Entwicklungshilfe hat Bangladesch die Armutsquote von über der Hälfte der Bevölkerung auf weniger als ein Drittel gesenkt, die Millenniums-Entwicklungsziele für die Gesundheit von Mutter und Kind erreicht und seit der Unabhängigkeit große Fortschritte bei der Ernährungssicherheit erzielt. Die Wirtschaft ist in den letzten zwei Jahrzehnten im Jahresdurchschnitt um etwa 6% gewachsen, und das Land hat 2015 den Status der Weltbank mit einem niedrigeren mittleren Einkommen erreicht. Der amtierende AL gewann die Wahlen mit überwältigender Mehrheit, nachdem die BNP boykottiert hatte, wodurch Hasinas Amtszeit als Premierminister verlängert wurde. Mit Hilfe der internationalen Entwicklungshilfe hat Bangladesch die Armutsquote von über der Hälfte der Bevölkerung auf weniger als ein Drittel gesenkt, die Millenniums-Entwicklungsziele für die Gesundheit von Mutter und Kind erreicht und seit der Unabhängigkeit große Fortschritte bei der Ernährungssicherheit erzielt. Die Wirtschaft ist in den letzten zwei Jahrzehnten im Jahresdurchschnitt um etwa 6% gewachsen, und das Land hat 2015 den Status der Weltbank mit einem niedrigeren mittleren Einkommen erreicht. Der amtierende AL gewann die Wahlen mit überwältigender Mehrheit, nachdem die BNP boykottiert hatte, wodurch Hasinas Amtszeit als Premierminister verlängert wurde. Mit Hilfe der internationalen Entwicklungshilfe hat Bangladesch die Armutsquote von über der Hälfte der Bevölkerung auf weniger als ein Drittel gesenkt, die Millenniums-Entwicklungsziele für die Gesundheit von Mutter und Kind erreicht und seit der Unabhängigkeit große Fortschritte bei der Ernährungssicherheit erzielt. Die Wirtschaft ist in den letzten zwei Jahrzehnten im Jahresdurchschnitt um etwa 6% gewachsen, und das Land hat 2015 den Status der Weltbank mit einem niedrigeren mittleren Einkommen erreicht. und machte seit der Unabhängigkeit große Fortschritte in der Ernährungssicherheit. Die Wirtschaft ist in den letzten zwei Jahrzehnten im Jahresdurchschnitt um etwa 6% gewachsen, und das Land hat 2015 den Status der Weltbank mit einem niedrigeren mittleren Einkommen erreicht. und machte seit der Unabhängigkeit große Fortschritte in der Ernährungssicherheit. Die Wirtschaft ist in den letzten zwei Jahrzehnten im Jahresdurchschnitt um etwa 6% gewachsen, und das Land hat 2015 den Status der Weltbank mit einem niedrigeren mittleren Einkommen erreicht.

Geographie von Bangladesch

Wo auf dem Globus ist Bangladesch? Der Standort dieses Landes ist Südasien, grenzt an den Golf von Bengalen, zwischen Birma und Indien. Gesamtfläche von Bangladesch ist 148,460 km², von denen 130,170 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flache Schwemmlandebene; hügelig im Südosten. Der tiefste Punkt von Bangladesch ist Indischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Keokradong 1.230 m. Und das Klima ist tropisch; milder Winter (Oktober bis März); heißer, feuchter Sommer (März bis Juni); feuchtwarmer regnerischer Monsun (Juni bis Oktober).

Einwohner von Bangladesch

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Bangladesch leben. Die Nummer ist: 157,826,578 (7/2017 Einschätzung). So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Bengali mindestens 98%, ethnische Gruppen 1.1%. Was sind die Sprachen in Bangladesch? Bangla 98.8% (offiziell, auch bengalisch genannt), andere 1,2% (2011 geschätzt). Und die Religionen: Muslime 89,1%, Hindu 10%, andere 0,9% (einschließlich Buddhist, Christian) (2013 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 26.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 73.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Bangladesch? Hier: unbekannt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Bangladesch sind: Dhaka (Hauptstadt) 17,598 Millionen; Chittagong 4.539 Million; Khulna 1,022 Millionen; Rajshahi 844.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Bangladesch

Die Hauptstadt von Bangladesch ist Dhaka und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 8 Divisionen; Barisal, Chittagong, Dhaka, Khulna, Mymensingh, Rajshahi, Rangpur, Sylhet. Hinsichtlich der Wirtschaft von Bangladesch sind wichtige industrielle Produkte Jute, Baumwolle, Kleidungsstücke, Papier, Leder, Dünger, Eisen und Stahl, Zement, Erdölprodukte, Tabak, Pharmazeutika, Keramik, Tee, Salz, Zucker, Speiseöle, Seife und Reinigungsmittel, Metallerzeugnisse, Strom, Erdgas. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Jute, Tee, Weizen Zuckerrohr, Kartoffeln, Tabak, Hülsenfrüchte, Ölsaaten, Gewürze, Obst; Rindfleisch, Milch, Geflügel. Die wichtigsten Exportgüter sind Kleidungsstücke, Strickwaren, landwirtschaftliche Produkte, Tiefkühlkost (Fisch und Meeresfrüchte), Jute und Jute Waren, Leathe und die wichtigsten Exportpartner sind US 13,1%, Deutschland 12,7%, UK 8,6%, Frankreich 5,1%, Spanien 5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Baumwolle, Maschinen und Anlagen, Chemikalien, Eisen und Stahl, Lebensmittel und die wichtigsten Importpartner sind China 24,3%, Indien 13,4%, Singapur 5,1%, Japan 4,5% (2016). Wie reich ist Bangladesch und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $4,200 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 31.5% (2010 Einschätzung).

Karte von Bangladesch

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Barbados

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Barbados. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Barbados. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Barbados hier:

Barbados - Übersicht:

Was sollten Sie über Barbados wissen? Fangen wir damit an: Die Insel war unbewohnt, als sie 1627 von den Briten besiedelt wurde. Bis 1834, als die Sklaverei abgeschafft wurde, arbeiteten afrikanische Sklaven auf den Zuckerplantagen, die auf der Insel errichtet worden waren. Die Wirtschaft blieb während des größten Teils des 20. Jahrhunderts stark von Zucker-, Rum- und Melasseproduktion abhängig. Die allmähliche Einführung sozialer und politischer Reformen in den 1940er und 1950er Jahren führte 1966 zur völligen Unabhängigkeit von Großbritannien. In den 1990er Jahren übertrafen Tourismus und Industrie die Zuckerindustrie in wirtschaftlicher Hinsicht.

Geographie von Barbados

Wo auf dem Globus ist Barbados? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Insel im Nordatlantik, nordöstlich von Venezuela. Gesamtfläche von Barbados ist 430 km², von denen 430 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: relativ flach; steigt sanft in die zentrale Hochlandregion. Der tiefste Punkt von Barbados ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Mount Hillaby 336 m. Und das Klima ist tropisch; Regenzeit (Juni bis Oktober).

Einwohner von Barbados

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Barbados leben. Die Nummer ist: 292,336 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? schwarz 92,4%, weiß 2,7%, gemischt 3,1%, ostindisch 1,3%, andere 0,2%, nicht näher spezifiziert 0,2% (Stand 2010). Was sind die Sprachen in Barbados? Englisch (Amtssprache), Bajan (Englisch-basierte Kreolsprache, weit verbreitet in informellen Einstellungen gesprochen). Und die Religionen: Protestantische 66,4% (beinhaltet anglikanische 23,9%, andere Pfingstkirchen 19,5%, Adventisten 5,9%, Methodisten 4,2%, Wesleyan 3,4%, Nazarene 3,2%, Kirche Gottes 2,4%, Baptisten 1,8%, mährisch 1,2%, andere protestantische 0,9%), römisch-katholisch 3,8%, andere Christen 5,4% (einschließlich Zeugen Jehovas 2,0%, andere 3,4%), Rastafari 1%, andere 1,5%, keine 20,6%, nicht näher bezeichnet 1,2% ( 2010 est.). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 38.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Barbados? Hier: am dichtesten besiedeltes Land in der östlichen Karibik; etwa ein Drittel lebt in städtischen Gebieten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Barbados sind: Bridgetown (Hauptstadt) 90.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Barbados

Die Hauptstadt von Barbados ist Bridgetown und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Parlament) unter einer konstitutionellen Monarchie; ein Commonwealth-Reich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 11 Pfarreien und 1 Stadt; Bridgetown, Christuskirche, St. Andreas, St. Georg, St. Jakob, St. Johannes, St. Joseph, St. Lucia, St. Michael, St. Peter, St. Philip, St. Thomas. Hinsichtlich der Wirtschaft von Barbados sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Zucker, leichte Herstellung, Komponentenmontage für den Export. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zuckerrohr, Gemüse, Baumwolle. Die wichtigsten Exportgüter sind produziert, Zucker, Melasse, Rum, andere Nahrungsmittel und Getränke, Chemikalien, elektrische Komponenten und die wichtigsten Exportpartner sind USA 39,6%, Trinidad und Tobago 8,9%, Guyana 5,2%, China 4,9%, Jamaika 4,8 %, St. Lucia 4,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Konsumgüter, Maschinen, Nahrungsmittel, Baustoffe, Chemikalien, Kraftstoff, elektrische Komponenten und die wichtigsten Importpartner sind USA 39%, Trinidad und Tobago 13,4%, China 7,3%, UK 4,8% (2016). Wie reich ist Barbados und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $17,500 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Barbados

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Weißrussland

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Weißrussland. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Weißrussland. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Weißrussland hier:

Weißrussland - Übersicht:

Was sollten Sie über Weißrussland wissen? Fangen wir damit an: Nach sieben Jahrzehnten als konstituierende Republik der UdSSR erlangte Belarus 1991 seine Unabhängigkeit. Es hat engere politische und wirtschaftliche Beziehungen zu Russland als die anderen ehemaligen Sowjetrepubliken. Belarus und Russland haben am 8. Dezember 1999 einen Vertrag über eine Zwei-Staaten-Union unterzeichnet, der eine größere politische und wirtschaftliche Integration vorsieht. Obwohl Belarus einem Rahmen für die Durchführung des Abkommens zugestimmt hat, ist eine ernsthafte Umsetzung noch nicht erfolgt. Seit seiner Wahl im Juli 1994 zum ersten und einzigen gewählten Präsidenten des Landes hat Aleksandr Lukaschenko seine Macht durch autoritäre Mittel und ein zentralisiertes Wirtschaftssystem kontinuierlich gefestigt. Regierungsrestriktionen für politische und bürgerliche Freiheiten, Rede- und Pressefreiheit, friedliche Versammlung und Religion blieben bestehen.

Geographie von Weißrussland

Wo auf dem Globus ist Weißrussland? Der Standort dieses Landes ist Osteuropa, im Osten von Polen. Gesamtfläche von Weißrussland ist 207,600 km², von denen 202,900 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Allgemeinen flach mit viel Sumpfland. Der tiefste Punkt von Weißrussland ist Nyoman Fluss 90 m, der höchste Punkt Dzyarzhynskaya Hara 346 m. Und das Klima ist kalte Winter, kühle und feuchte Sommer; Übergang zwischen kontinentalen und maritime im.

Einwohner von Weißrussland

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Weißrussland leben. Die Nummer ist: 9,549,747 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Belarussisch 83.7%, Russisch 8.3%, Polen 3.1%, Ukrainisch 1.7%, andere 2.4%, nicht spezifiziert 0.9% (2009 geschätzt). Was sind die Sprachen in Weißrussland? Russisch (offiziell) 70,2%, belarussisch (offiziell) 23,4%, andere 3,1% (beinhaltet kleine polnisch- und ukrainischsprachige Minderheiten), nicht näher bezeichnet 3,3% (2009 geschätzt). Und die Religionen: Orthodoxe 48,3%, katholisch 7,1%, andere 3,5%, nicht -Beliebte 41,1% (2011 geschätzt ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 40 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 73 Jahr. Wo wohnen die Leute in Weißrussland? Hier: eine ziemlich gleichmäßige Verteilung in den meisten Teilen des Landes, mit städtischen Gebieten, die größere und dichtere Bevölkerungsgruppen anziehen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Weißrussland sind: Minsk (Kapital) 1,915 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Weißrussland

Die Hauptstadt von Weißrussland ist Minsk und der Regierungstyp Präsidialrepublik im Namen, obwohl in der Tat eine Diktatur. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 6 Provinzen (voblastsi, singular - voblasts ') und 1 Gemeinde (horad); Brest, Homyel '(Gomel'), Horad Minsk (Stadt Minsk), Hrodna (Grodno), Mahilyow (Mogilew), Minsk, Vitsyebsk (Witebsk). Hinsichtlich der Wirtschaft von Weißrussland sind wichtige industrielle Produkte Metall-Schneidemaschinen, Traktoren, Lastwagen, Erdbewegungsmaschinen, Motorräder, Kunstfasern, Dünger, Textilien, Kühlschränke, Waschmaschinen und andere Haushaltsgeräte. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Kartoffeln, Gemüse, Zuckerrüben, Flachs; Rindfleisch, Milch. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und Anlagen, Mineralprodukte, Chemikalien, Metalle, Textilien, Nahrungsmittel und die wichtigsten Exportpartner sind Russland 46,3%, Ukraine 12,2%, UK 4,6%, Deutschland 4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Mineralische Produkte, Maschinen und Ausrüstung, Chemikalien, Nahrungsmittel, Metalle und die wichtigsten Importpartner sind Russland 55,5%, China 7,8%, Deutschland 4,9%, Polen 4,4% (2016). Wie reich ist Weißrussland und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $18,600 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 5.7% (2016 Einschätzung).

Karte von Weißrussland

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Belgien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Belgien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Belgien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Belgien hier:

Belgien - Übersicht:

Was sollten Sie über Belgien wissen? Fangen wir damit an: Belgien wurde 1830 von den Niederlanden unabhängig; es wurde während der Ersten und Zweiten Weltkriege von Deutschland besetzt. Das Land florierte im vergangenen halben Jahrhundert als moderner, technologisch fortgeschrittener europäischer Staat und Mitglied der NATO und der EU. In den letzten Jahren haben politische Spaltungen zwischen dem niederländischsprachigen Flamen des Nordens und den französischsprachigen Wallonen des Südens zu Verfassungsänderungen geführt, die diesen Regionen formelle Anerkennung und Autonomie einräumen. Die Hauptstadt Brüssel beherbergt zahlreiche internationale Organisationen, einschließlich der EU und der NATO.

Geographie von Belgien

Wo auf dem Globus ist Belgien? Der Standort dieses Landes ist Westeuropa, an der Nordsee, zwischen Frankreich und den Niederlanden. Gesamtfläche von Belgien ist 30,528 km², von denen 30,278 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: flache Küstenebenen im Nordwesten, zentrale sanfte Hügel, zerklüftete Berge von Ardennen Wald im Südosten. Der tiefste Punkt von Belgien ist Nordsee 0 m, der höchste Punkt Botrange 694 m. Und das Klima ist gemäßigt; milde Winter, kühle Sommer; regnerisch, feucht, bewölkt.

Einwohner von Belgien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Belgien leben. Die Nummer ist: 11,491,346 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Belgisch 75%, Italienisch 4,1%, Marokkanisch 3,7%, Französisch 2,4%, Türkisch 2%, Niederländisch 2%, Sonstige 12,8% (2011 geschätzt). Was sind die Sprachen in Belgien? Niederländisch (offiziell) 60%, Französisch (offiziell) 40%, Deutsch (offiziell) weniger als 1%. Und die Religionen: römisch-katholisch 50%, protestantisch und christlich 2.5%, muslimisch 5%, jüdisch 0.4%, buddhistisch 0.3%, atheistisch 9.2%, keine 32,6% (2009 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 41.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Belgien? Hier: konzentriert sich die Mehrheit der Bevölkerung in den nördlichen zwei Dritteln des Landes; der Südosten ist dünner besiedelt; gilt als eine der höchsten Bevölkerungsdichten der Welt; ca. 97% leben in städtischen Gebieten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Belgien sind: Brüssel (Hauptstadt) 2,045 Millionen; Antwerpen 994.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Belgien

Die Hauptstadt von Belgien ist Brüssel und der Regierungstyp Föderale parlamentarische Demokratie unter einer konstitutionellen Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 3 Regionen (Französisch: Regionen, Singular - Region; Niederländisch: Gewesten, Singular - Gewest); Region Brüssel-Hauptstadt, auch bekannt als Brüssel Hoofdstedelijk Gewest (Niederländisch), Region de Bruxelles-Capitale (Französische Langform), Bruxelles-Capitale (Französische Kurzform); Flämische Region (Flandern), auch bekannt als Vlaams Gewest (Niederländische Langform), Vlaanderen (Niederländische Kurzform), Region Flamande (Französische Langform), Flandre (Französische Kurzform); Wallonische Region (Wallonie), auch bekannt als Region Wallone (französische Langform), Wallonie (französische Kurzform), Waals Gewest (niederländische Langform), Wallonie (niederländische Kurzform). Hinsichtlich der Wirtschaft von Belgien sind wichtige industrielle Produkte und Metallprodukte, Kraftfahrzeugmontage, Transportmittel, wissenschaftliche Instrumente, verarbeitete Lebensmittel und Getränke, Chemikalien, Pharmazeutika, unedle Metalle, Textilien, Glas, Erdöl. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zuckerrüben, frisches Gemüse, Früchte, Korn, Tabak; Rindfleisch, Kalbfleisch, Schweinefleisch, Milchtechnik. Die wichtigsten Exportgüter sind Chemikalien, Maschinen und Anlagen, fertige Diamanten, Metalle und Metallprodukte, Nahrungsmittel und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 16,7%, Frankreich 15,4%, Niederlande 11,2%, UK 8,9%, USA 5,8%, Italien 5,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Rohstoffe, Maschinen und Geräte, Chemikalien, Rohdiamanten, Pharmazeutika , Nahrungsmittel, Transportmittel, Ölprodukte und die wichtigsten Importpartner sind Niederlande 16,1%, Deutschland 13,6%, Frankreich 9,5%, USA 8,1%, UK 4,8%, Irland 4,5%, China 4,3% (2016). Wie reich ist Belgien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $46,300 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 15.1% (2013 Einschätzung).

Karte von Belgien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Belize

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Belize. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Belize. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Belize hier:

Belize - Übersicht:

Was sollten Sie über Belize wissen? Fangen wir damit an: Belize war der Standort von mehreren Maya-Stadtstaaten bis zu ihrem Niedergang am Ende des ersten Jahrtausends n. Chr. Die Briten und Spanier bestritten die Region im 17. und 18. Jahrhundert; 1822 wurde es offiziell zur Kolonie von Britisch-Honduras. Territoriale Auseinandersetzungen zwischen dem Vereinigten Königreich und Guatemala verzögerten die Unabhängigkeit von Belize bis 1981. Guatemala weigerte sich, die neue Nation bis 1992 anzuerkennen, und die beiden Länder sind in einen andauernden Grenzstreit verwickelt. Der Tourismus ist zur tragenden Säule der Wirtschaft geworden. Zu den aktuellen Sorgen zählen die hohe Auslandsverschuldung des Landes, hohe Arbeitslosigkeit, wachsende Beteiligung am Drogenhandel in Mexiko und Südamerika, hohe Kriminalitätsraten und eine der höchsten HIV / AIDS-Prävalenzraten in Zentralamerika.

Geographie von Belize

Wo auf dem Globus ist Belize? Der Standort dieses Landes ist Zentralamerika, grenzt an das Karibische Meer, zwischen Guatemala und Mexiko. Gesamtfläche von Belize ist 22,966 km², von denen 22,806 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: flache, sumpfige Küstenebene; niedrige Berge im Süden. Der tiefste Punkt von Belize ist Karibisches Meer 0 m, der höchste Punkt Doyles Delight 1,124 m. Und das Klima ist tropisch; sehr heiß und feucht; Regenzeit (Mai bis November); Trockenzeit (Februar bis Mai).

Einwohner von Belize

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Belize leben. Die Nummer ist: 360,346 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Mestizen 52,9%, Kreol 25,9%, Maya 11,3%, Garifuna 6,1%, Ostindien 3,9%, Mennonite 3,6%, Weiß 1,2%, Asien 1%, andere 1,2%, unbekannt 0,3%. Was sind die Sprachen in Belize? Englisch 62,9% (offiziell), Spanisch 56,6%, Kreolisch 44,6%, Maya 10,5%, Deutsch 3,2%, Garifuna 2,9%, andere 1,8%, unbekannt 0,3%, keine 0,2% (nicht sprechen). Und die Religionen: Katholiken 40,1%, Protestanten 31,5% (einschließlich Pfingstliche 8,4%, Siebenten-Tags-Adventisten 5,4%, Anglikanische 4,7%, Mennoniten 3,7%, Baptisten 3,6%, Methodisten 2,9%, Nazarener 2,8%), Jehovas Zeugen 1,7%, andere 10,5% (einschließlich Baha'i, Buddhisten, Hindus , Mormone, Muslime, Rastafari, Heilsarmee), nicht näher bezeichnet 0,6%, keine 15,5% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 22.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 68.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Belize? Hier: ca. 25% bis 30% der Bevölkerung lebt in der ehemaligen Hauptstadt Belize City; über die Hälfte der Gesamtbevölkerung ist ländlich; Bevölkerungsdichte ist etwas höher im Norden und Osten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Belize sind: Belmopan (Hauptstadt) 17.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Belize

Die Hauptstadt von Belize ist Belmopan und der Regierungstyp Parlamentarische Demokratie (Nationalversammlung) im Rahmen einer konstitutionellen Monarchie; ein Commonwealth-Reich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 6 Bezirke; Belize, Cayo, Corozal, Orangenstraße, Stann Creek, Toledo. Hinsichtlich der Wirtschaft von Belize sind wichtige industrielle Produkte Bekleidungsproduktion, Lebensmittelverarbeitung, Tourismus, Bau, Öl. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Bananen, Kakao, Zitrusfrüchte, Zucker; Fisch, Zuchtgarnelen; lumbe. Die wichtigsten Exportgüter sind Zucker, Bananen, Zitrusfrüchte, Kleidung, Fischprodukte, Melasse, Holz, Rohöl und die wichtigsten Exportpartner sind Birma 30,7%, US 22,6%, UK 19,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportausrüstung, Fertigwaren; Brennstoffe, Chemikalien, Pharmazeutika; Nahrungsmittel, Getränke, Tabak und die wichtigsten Importpartner sind USA 37,2%, China 11,6%, Mexiko 10,8%, Guatemala 7% (2016). Wie reich ist Belize und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $8,300 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 41% (2013 Einschätzung).

Karte von Belize

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Benin

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Benin. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Benin. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Benin hier:

Benin - Übersicht:

Was sollten Sie über Benin wissen? Fangen wir damit an: Der heutige Tag Benin war der Ort von Dahomey, einem westafrikanischen Königreich, das um 1600 zu einer Berühmtheit aufstieg und in den nächsten zweieinhalb Jahrhunderten eine regionale Macht wurde, die größtenteils auf dem Sklavenhandel basierte. Die Küstengebiete von Dahomey wurden in der zweiten Hälfte des 19. Jahrhunderts von den Franzosen kontrolliert. das gesamte Königreich wurde 1894 erobert. Französisch Dahomey erlangte 1960 die Unabhängigkeit; 1975 änderte es seinen Namen in die Republik Benin. Eine Reihe von Militärregierungen endete 1972 mit der Machtübernahme von Mathieu Kerekou und der Errichtung einer Regierung auf der Grundlage marxistisch-leninistischer Prinzipien. Ein Wechsel zur repräsentativen Regierung begann 1989. Zwei Jahre später führten freie Wahlen den ehemaligen Premierminister Nicephore Soglo als Präsidenten ein und markierten die erste erfolgreiche Machtübergabe in Afrika von einer Diktatur zu einer Demokratie. Kerekou wurde 1996 und 2001 durch Wahlen wiedergewählt, obwohl einige Unregelmäßigkeiten behauptet wurden. Kerekou trat am Ende seiner zweiten Amtszeit im Jahr 2006 zurück und wurde von Thomas YAYI Boni abgelöst, einem politischen Außenseiter und Unabhängigen, der im März 2011 eine zweite Amtszeit von fünf Jahren gewann. Patrice Talon, ein wohlhabender Geschäftsmann, trat sein Amt im Jahr 2016 an Kampagnen zur Wiederherstellung des öffentlichen Vertrauens in die Regierung.

Geographie von Benin

Wo auf dem Globus ist Benin? Der Standort dieses Landes ist Westafrika, grenzt an die Bucht von Benin, zwischen Nigeria und Togo. Gesamtfläche von Benin ist 112,622 km², von denen 110,622 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flach bis wellig Ebene; einige Hügel und niedrige Berge. Der tiefste Punkt von Benin ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Mont Sokbaro 658 m. Und das Klima ist tropisch; heiß, feucht im Süden; semiarid im Norden.

Einwohner von Benin

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Benin leben. Die Nummer ist: 11,038,805. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Fon und verwandte 38,4%, Adja und verwandte 15,1%, Yoruba und verwandte 12%, Bariba und verwandte 9,6%, Fulani und verwandte 8,6%, Ottamari und verwandte 6,1%, Yoa-Lokpa und verwandte 4,3%, Dendi und verwandte 2,9%, andere 0,9%, Ausländer 1,9% (2013 est.). Was sind die Sprachen in Benin? Französisch (offiziell), Fon und Yoruba (am häufigsten im Süden), Stammessprachen (mindestens sechs große im Norden). Und die Religionen: Muslim 27,7%, Katholiken 25,5%, Protestanten 13,5 % (Celestial 6,7%, Methodist 3,4%, andere protestantische 3,4%), Vodoun 11,6%, andere christliche 9,5%, andere traditionelle Religionen 2,6%, andere 2,6%, keine 5,8% (2013 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 18.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 62.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Benin? Hier: die Bevölkerung befindet sich hauptsächlich im Süden, mit der höchsten Konzentration von Menschen in und um die Städte an der Atlantikküste; der größte Teil des Nordens ist dünn besiedelt mit höheren Einwohnerkonzentrationen im Westen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Benin sind: Porto-novo (Hauptstadt) 268.000 (2014); Cotonou (Regierungssitz) 682.000; Abomey-Calavi 757.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Benin

Die Hauptstadt von Benin ist Porto-Novo (konstitutionelle Hauptstadt); Cotonou (Regierungssitz) und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 12 Abteilungen; Alibori, Atacora, Atlantique, Borgou, Collines, Couffo, Donga, Littoral, Mono, Oueme, Plateau, Zou. Hinsichtlich der Wirtschaft von Benin sind wichtige industrielle Produkte Textilien, Lebensmittelverarbeitung, Baumaterialien, Zement. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle, Mais, Maniok (Maniok, Tapioka), Yamswurzeln, Bohnen, Palmöl, Erdnüsse, Cashewnüsse; Vieh. Die wichtigsten Exportgüter sind Baumwolle, Cashewnüsse, Sheabutter, Textilien, Palmprodukte, Meeresfrüchte und die wichtigsten Exportpartner sind Indien 14,3%, Malaysia 12,2%, Bangladesch 9,5%, Weißrussland 7,4%, China 6,2%, Nigeria 6,1%, Niger 5,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Investitionsgüter, Erdölprodukte und die wichtigsten Importpartner sind Indien 14,9%, Thailand 12,4%, Frankreich 10,1%, China 8,4%, Togo 7,3%, Niederlande 4,8%, Belgien 4,7% (2016). Wie reich ist Benin und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $2,200 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 36.2% (2011 Einschätzung).

Karte von Benin

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Bermuda

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Bermuda. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Bermuda. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Bermuda hier:

Bermuda - Übersicht:

Was sollten Sie über Bermuda wissen? Fangen wir damit an: Bermuda wurde zuerst im Jahre 1609 von Schiffbrüchigen englischen Kolonisten in Richtung Virginia angesiedelt. Bermuda, seit 1620 selbstverwaltend, ist das älteste und bevölkerungsreichste der britischen Überseegebiete. Urlaub auf der Insel, um nordamerikanischen Wintern zu entkommen, entwickelte sich zuerst in viktorianischen Zeiten. Der Tourismus ist nach wie vor wichtig für die Wirtschaft der Insel, obwohl das internationale Geschäft diese in den letzten Jahren überholt hat. Bermuda hat sich auch zu einem sehr erfolgreichen Offshore-Finanzzentrum entwickelt. Ein Referendum über die Unabhängigkeit von Großbritannien wurde 1995 gründlich abgelehnt.

Geographie von Bermuda

Wo auf dem Globus ist Bermuda? Der Standort dieses Landes ist Nordamerika, Inselgruppe im Nordatlantik, östlich von South Carolina (USA). Gesamtfläche von Bermuda ist 54 km², von denen 54 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: niedrige Hügel durch fruchtbare Senken getrennt. Der tiefste Punkt von Bermuda ist Atlantischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Stadt Hügel 79 m. Und das Klima ist subtropisch; mild, feucht; Stürme, starke Winde im Winter.

Einwohner von Bermuda

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Bermuda leben. Die Nummer ist: 70,864 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? schwarz 53.8%, weiß 31%, gemischt 7.5%, sonstige 7.1%, nicht spezifiziert 0.6 % (2010 est.). Was sind die Sprachen in Bermuda? Englisch (offiziell), Portugiesisch. Und die Religionen: Protestantisch 46,2% (einschließlich Anglican 15,8%, African Methodist Episcopal 8,6%, Siebenten-Tags-Adventisten 6,7, Pfingstkirchen 3,5%, Methodisten 2,7%, Presbyterianer 2,0%, Church of God 1,6%, Baptisten 1,2%, Heilsarmee 1,1%, Brüder 1,0%, andere Protestanten 2,0%), Katholiken 14,5%, Jehovas Zeugen 1,3%, andere Christen 9,1%, Muslime 1%, andere 3,9%, keine 17,8%, nicht näher bezeichnet 6,2% ( 2010 est.). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 43.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Bermuda? Hier: relativ gleichmäßige Bevölkerungsverteilung in. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Bermuda sind: Hamilton (Hauptstadt) 10.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Bermuda

Die Hauptstadt von Bermuda ist Hamilton und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Parlament); selbstverwaltendes Überseegebiet des Vereinigten Königreichs. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 9 Gemeinden und 2 Gemeinden; Devonshire, Hamilton, Hamilton, Paget, Pembroke, Saint George, St. George, Sandys, Smiths, Southampton, Warwick. Hinsichtlich der Wirtschaft von Bermuda sind wichtige industrielle Produkte International Business, Tourismus, Light Manufacturing. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Bananen, Gemüse, Zitrusfrüchte, Blumen; Milchprodukte, Honig. Die wichtigsten Exportgüter sind Reexporte von Arzneimitteln und die wichtigsten Exportpartner sind Lettland 33,4%, Jamaika 16,6%, USA 13,7%, Nigeria 11,7%, Israel 4,7% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Bekleidung, Kraftstoffe, Maschinen und Transportausrüstung, Baumaterialien, Chemikalien, Nahrungsmittel und lebende Tiere und die wichtigsten Importpartner sind US 54,2%, Japan 17,9%, Südkorea 13,7%, Kanada 4,9% (2016). Wie reich ist Bermuda und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $85,700 (2013 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 11% (2008 Einschätzung).

Karte von Bermuda

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Bhutan

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Bhutan. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Bhutan. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Bhutan hier:

Bhutan - Übersicht:

Was sollten Sie über Bhutan wissen? Fangen wir damit an: Nach Großbritanniens Sieg im Duar-Krieg von 1865 unterzeichneten Großbritannien und Bhutan den Vertrag von Sinchulu, unter dem Bhutan eine jährliche Subvention erhalten sollte, im Gegenzug für die Abtretung von Land an Britisch-Indien. Ugyen Wangchuck, der Ende des 19. Jahrhunderts de facto zum Herrscher über ein zunehmend vereinigtes Bhutan geworden war und seine Beziehungen zu den Briten verbessert hatte, wurde 1907 zum König ernannt. Drei Jahre später wurde ein Vertrag unterzeichnet, in dem die Briten nicht zustimmten sich in die inneren Angelegenheiten Bhutans einzumischen, und Bhutan erlaubte Großbritannien, seine auswärtigen Angelegenheiten zu lenken. Bhutan verhandelte nach 1947 eine ähnliche Vereinbarung mit dem unabhängigen Indien. Zwei Jahre später kehrte ein förmliches Abkommen zwischen Indien und Bhutan ein kleines Stück des von den Briten annektierten Territoriums nach Bhutan zurück, formalisierte die jährlichen Subventionen, die das Land erhielt, und definierte Indien. s Verantwortlichkeiten in der Verteidigung und den auswärtigen Beziehungen. Unter einer Reihe von modernisierenden Monarchen, die in den 1950er Jahren begannen, trat Bhutan 1971 der UNO bei und setzte langsam sein Engagement über seine Grenzen hinweg fort. Im März 2005 enthüllte König Jigme Singye Wangchuck den Verfassungsentwurf der Regierung, der wichtige demokratische Reformen einführte, und führte ein nationales Referendum für seine Zustimmung durch. Im Dezember 2006 dankte der König zugunsten seines Sohnes Jigme Khesar Namgyel Wangchuck ab. Anfang 2007 verhandelten Indien und Bhutan ihren Vertrag neu und beseitigten die Klausel, nach der Bhutan von Indien bei der Durchführung seiner Außenpolitik "geleitet" werden sollte, obwohl Thimphu weiterhin eng mit Neu-Delhi zusammenarbeitet. Die Wahlen für das erste Parlament des Landes wurden im März 2008 abgeschlossen; der König ratifizierte das Land " s erste Verfassung im Juli 2008. Nach den Parlamentswahlen im Jahr 2013 erlebte Bhutan einen friedlichen Machtwechsel, der zur Niederlage der amtierenden Partei führte. Die Disposition von rund 8.500 Flüchtlingen der mehr als 100.000 Flüchtlinge, die in den 1990er Jahren aus Bhutan geflohen sind oder aus diesen vertrieben wurden und in zwei UN-Flüchtlingslagern in Nepal untergebracht sind, bleibt ungelöst.

Geographie von Bhutan

Wo auf dem Globus ist Bhutan? Der Standort dieses Landes ist Südasien, zwischen China und Indien. Gesamtfläche von Bhutan ist 38,394 km², von denen 38,394 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist gebirgig mit einigen fruchtbaren Tälern und Savanne. Der tiefste Punkt von Bhutan ist Drangeme Chhu 97 m, der höchste Punkt Gangkar Puensum 7.570 m. Und das Klima ist variiert; tropisch in südlichen Ebenen; kühle Winter und heiße Sommer in zentralen Tälern; strenge Winter und kühle Sommer im Himalaya.

Einwohner von Bhutan

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Bhutan leben. Die Nummer ist: 758,288 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Ngalop (auch bekannt als Bhote) 50%, ethnische nepalesische 35% (einschließlich Lhotampas - eine von mehreren nepalesischen Ethnien), indigene oder migrantische Stämme 15%. Was sind die Sprachen in Bhutan? Sharchhopka 28%, Dzongkha (offiziell) 24%, Lhotshamkha 22%, andere 26% (einschließlich Fremdsprachen) (2005 est). Und die Religionen: Lamaistisch-Buddhistisch 75,3%, Hinduismus Indien- und Nepalesisch 22,1%, Sonstige 2,6% (2005 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 27.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 70.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Bhutan? Hier: unbekannt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Bhutan sind: Thimphu (Hauptstadt) 152,000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Bhutan

Die Hauptstadt von Bhutan ist Thimphu und der Regierungstyp konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 20 Bezirke (Dzongkhag, Singular und Plural); Bumthang, Chhukha, Chirang, Daga, Gasa, Geylegphug, Ha, Lhuntshi, Mongar, Paro, Pemagatsel, Punakha, Samchi, Samdrup Jongkhar, Shemgang, Tashigang, Tashi Yangtse, Thimphu, Tongsa, Wangdi Phodrang. Hinsichtlich der Wirtschaft von Bhutan sind wichtige industrielle Produkte Zement, Holzprodukte, verarbeitete Früchte, alkoholische Getränke, Calciumcarbid, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Mais, Wurzelgemüse, Zitrusfrüchte; Milchprodukte, Eier. Die wichtigsten Exportgüter sind Strom (nach Indien), Ferrosilicium, Zement, Kardamom, Calciumcarbid, Stahlstangen, Dolomit, Gips und die wichtigsten Exportpartner sind Indien 95,7% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Kraft-und Schmierstoffe, Flugzeuge, Maschinen und Teile, Reis, Kraftfahrzeuge und die wichtigsten Importpartner sind Indien 91,1% (2016). Wie reich ist Bhutan und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $8,700 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 13.3% (2012 Einschätzung).

Karte von Bhutan

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Bolivien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Bolivien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Bolivien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Bolivien hier:

Bolivien - Übersicht:

Was sollten Sie über Bolivien wissen? Fangen wir damit an: Bolivien, benannt nach dem Unabhängigkeitskämpfer Simon Bolivar, löste sich 1825 von der spanischen Herrschaft; ein großer Teil seiner nachfolgenden Geschichte bestand aus einer Reihe von Staatsstreichen und Gegenschlägen, wobei der letzte Staatsstreich im Jahre 1978 stattfand. Die demokratische Zivilregierung wurde 1982 gegründet, doch die Führer standen vor schwierigen Problemen wie tiefer Armut, sozialen Unruhen und illegaler Drogenproduktion . Im Dezember 2005 wählten die Bolivianer Evo Morales zum "Movement Towards Socialism" -Präsidenten - mit dem größten Vorsprung aller Führer seit der Wiederherstellung der zivilen Herrschaft im Jahr 1982 - nachdem er das Versprechen einging, die traditionelle politische Klasse des Landes zu verändern und die armen, indigenen Völker zu stärken Mehrheit. Im Dezember 2009 und im Oktober 2014 gewann Präsident Morales leicht die Wiederwahl. Seine Partei behielt die Kontrolle über die Legislative der Regierung, das hat ihm erlaubt, seinen Veränderungsprozess fortzusetzen. Im Februar 2016 verlor Morales nur knapp ein Referendum, um eine Verfassungsänderung zu genehmigen, die es ihm ermöglicht hätte, an den Präsidentschaftswahlen 2019 teilzunehmen. Trotz des Verlusts wurde Morales bereits von seiner Partei ausgewählt, 2019 erneut zu kandidieren, aufgrund einer noch immer unbestimmten Methode, auf der Wahl zu erscheinen.

Geographie von Bolivien

Wo auf dem Globus ist Bolivien? Der Standort dieses Landes ist Zentral-Südamerika, südwestlich von Brasilien. Gesamtfläche von Bolivien ist 1,098,581 km², von denen 1,083,301 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: schroffe Anden mit einem Hochplateau (Altiplano), Hügeln, Tieflandebenen des Amazonasbeckens. Der tiefste Punkt von Bolivien ist Rio Paraguay 90 m, der höchste Punkt Nevado Sajama 6.542 m. Und das Klima ist variiert mit der Höhe; feucht und tropisch bis kalt und halbtrocken.

Einwohner von Bolivien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Bolivien leben. Die Nummer ist: 11,138,234 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Mestizen (gemischte weiße und indianische Abstammung) 68%, indigene 20%, weiß 5%, Cholo / Chola 2%, schwarz 1%, andere 1%, nicht näher bezeichnet 3%; 44% der Befragten gaben an, Teil einer indigenen Gruppe zu sein, vorwiegend Quechua oder Aymara. Was sind die Sprachen in Bolivien? Spanisch (offiziell) 60,7%, Quechua (offiziell) 21,2%, Aymara (offiziell) 14,6%, Fremdsprachen 2,4%, Guarani (offiziell) 0,6%, andere Muttersprache 0,4%, keine 0,1%. Und die Religionen: römisch-katholisch 76,8%, evangelisch und pfingstlich 8,1%, protestantisch 7,9%, andere 1,7%, keine 5,5% (2012 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 24.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 69.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Bolivien? Hier: eine Hochebene im Westen zwischen zwei Kordilleren der Anden, die als Altiplano bekannt sind, ist das zentrale Gebiet für den größten Teil der Bevölkerung; ein dichtes Besiedlungsmuster findet sich auch in und um die Stadt Santa Cruz, die an der Ostseite der Anden. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Bolivien sind: Santa Cruz 2,107 Millionen liegt; LA PAZ (Kapital) 1,816 Millionen; Cochabamba 1,24 Millionen; Sucre (konstitutionelles Kapital) 372.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Bolivien

Die Hauptstadt von Bolivien ist La Paz (Verwaltungshauptstadt); Sucre (konstitutionelles [legislatives und gerichtliches] Kapital) und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 9 Abteilungen (departamentos, singular - departamento); Beni, Chuquisaca, Cochabamba, La Paz, Oruro, Pando, Potosi, Santa Cruz, Tarija. Hinsichtlich der Wirtschaft von Bolivien sind wichtige industrielle Produkte Bergbau, Verhüttung, Erdöl, Essen und Getränke, Tabak, Kunsthandwerk, Kleidung, Schmuck. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Sojabohnen, Quinoa, Paranüsse, Zuckerrohr, Kaffee, Mais, Reis, Kartoffeln, Chia, Coca-. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdgas, Silber, Zink, Blei, Zinn, Gold, Quinoa, Sojabohnen und Sojaprodukte und die wichtigsten Exportpartner sind Brasilien 19,3%, USA 13,6%, Argentinien 11,4%, Kolumbien 8,8%, China 6,8%, Japan 5.9 %, Südkorea 5,4%, Peru 4,8%, Belgien 4,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Erdölprodukte, Fahrzeuge, Eisen und Stahl, Kunststoffe und die wichtigsten Importpartner sind China 19,9%, Brasilien 17,5%, Argentinien 10,5%, USA 9,8%, Peru 6,9%, Japan 4,9%, Chile 4,1% (2016). Wie reich ist Bolivien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $7,500 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 38.6%.

Karte von Bolivien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Bosnien und Herzegowina

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Bosnien und Herzegowina. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Bosnien und Herzegowina. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Bosnien und Herzegowina hier:

Bosnien und Herzegowina - Übersicht:

Was sollten Sie über Bosnien und Herzegowina wissen? Fangen wir damit an: Bosnien und Herzegowina erklärte die Souveränität im Oktober 1991 und die Unabhängigkeit vom ehemaligen Jugoslawien am 3. März 1992 nach einem von ethnischen Serben boykottierten Referendum. Die bosnischen Serben - unterstützt vom benachbarten Serbien und Montenegro - antworteten mit bewaffnetem Widerstand, der darauf abzielte, die Republik nach ethnischen Gesichtspunkten zu trennen und serbische Gebiete zu einem "Großserbien" zu vereinigen. Im März 1994 haben Bosniaken und Kroaten die Zahl der Kriegsparteien von drei auf zwei reduziert, indem sie ein Abkommen über die Schaffung einer gemeinsamen bosniakisch-kroatischen Föderation von Bosnien und Herzegowina unterzeichnet haben. Am 21. November 1995 paraphierten die Kriegsparteien in Dayton, Ohio, ein Friedensabkommen, das drei Jahre interethnischer Unruhen beendete (das endgültige Abkommen wurde am 14. Dezember 1995 in Paris unterzeichnet). Das Friedensabkommen von Dayton behielt Bosnien und Herzegowina s internationale Grenzen und schuf eine multiethnische und demokratische Regierung, die mit der Durchführung von Außen-, Diplomaten- und Steuerpolitik betraut war. Ebenfalls anerkannt wurde eine zweite Regierungsebene, die aus zwei Einheiten besteht, die ungefähr gleich groß sind: die überwiegend bosnisch-bosnisch-kroatische Föderation von Bosnien und Herzegowina und die überwiegend bosnisch-serbisch geführte Republika Srpska (RS). Die Regierungen der Föderation und der RS sind für die Überwachung der meisten Regierungsfunktionen verantwortlich. Darüber hinaus wurde mit den Dayton-Abkommen das Amt des Hohen Vertreters eingerichtet, um die Umsetzung der zivilen Aspekte des Abkommens zu überwachen. Der Rat für die Umsetzung des Friedens auf seiner Konferenz in Bonn 1997 gab dem Hohen Vertreter auch die Befugnis, Gesetze zu erlassen und Beamte, die sogenannten "Bonner Mächte", zu entfernen. Einer ursprünglichen NATO-geführten internationalen Friedenstruppe (IFOR) mit 60.000 Soldaten, die 1995 zusammenkamen, folgte im Laufe der Zeit eine kleinere NATO-geführte Stabilisierungstruppe (SFOR). Im Jahr 2004 lösten die Friedenstruppen der Europäischen Union (Eufor) die SFOR ab. Gegenwärtig setzt Eufor rund 600 Truppen im Bereich der Sicherheit und Ausbildung ein.

Geographie von Bosnien und Herzegowina

Wo auf dem Globus ist Bosnien und Herzegowina? Der Standort dieses Landes ist Südosteuropa, grenzt an die Adria und Kroatien. Gesamtfläche von Bosnien und Herzegowina ist 51,197 km², von denen 51,187 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Berge und Täler. Der tiefste Punkt von Bosnien und Herzegowina ist Adria 0 m, der höchste Punkt Maglic 2,386 m. Und das Klima ist heiße Sommer und kalte Winter; Gebiete mit großer Höhe haben kurze, kühle Sommer und lange, strenge Winter; milde, regnerische Winter entlang der Küste.

Einwohner von Bosnien und Herzegowina

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Bosnien und Herzegowina leben. Die Nummer ist: 3,856,181 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Bosniaken 50.1%, Serbisch 30.8%, Kroaten 15.4%, sonstige 2.7%, nicht gemeldet / keine Antwort 1%. Was sind die Sprachen in Bosnien und Herzegowina? Bosnisch (offiziell) 52,9%, Serbisch (offiziell) 30,8%, Kroatisch (offiziell) 14,6%, andere 1,6%, keine Antwort 0,2% (2013). Und die Religionen: Muslime 50,7%, Orthodoxe 30,7%, Katholiken 15,2%, Atheisten 0,8% , agnostisch 0.3%, andere 1.2%, nicht deklariert / keine Antwort 1.1% (2013 geschätzt ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 42.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Bosnien und Herzegowina? Hier: die nördlichen und zentralen Gebiete des Landes sind am dichtesten besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Bosnien und Herzegowina sind: Sarajevo (Hauptstadt) 318.000 (2015 ).

Regierung und Wirtschaft von Bosnien und Herzegowina

Die Hauptstadt von Bosnien und Herzegowina ist Sarajevo und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 3 Verwaltungseinheiten erster Ordnung - Distrikt Brcko (Distrikt Brcko) (ethnisch gemischt), Föderation Bosnien und Herzegowina (Federacija Bosne i Hercegovine) (überwiegend bosniakisch-kroatisch), Republika Srpska (Republika Srpska) (überwiegend serbische Republik). Hinsichtlich der Wirtschaft von Bosnien und Herzegowina sind wichtige industrielle Produkte Stahl, Kohle, Eisenerz, Blei, Zink, Mangan, Bauxit, Aluminium, Kfz-Montage, Textilien, Tabakwaren, Holzmöbel, Munition, Haushaltsgeräte, Ölraffination. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Mais, Obst, Gemüse; Viehbestand. Die wichtigsten Exportgüter sind Metalle, Kleidung, Holzprodukte und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 16,6%, Italien 12,7%, Kroatien 11%, Serbien 9,2%, Slowenien 9,1%, Österreich 8,2%, Türkei 4,5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, Chemie, Kraftstoffe, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 12,3%, Italien 11,7%, Serbien 11,2% , Kroatien 9,9%, China 6,8%, Slowenien 5%, Russland 4,4%, Türkei 4,3% (2016). Wie reich ist Bosnien und Herzegowina und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $11,400 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 17.2% (2011 Einschätzung).

Karte von Bosnien und Herzegowina

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Botswana

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Botswana. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Botswana. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Botswana hier:

Botswana - Übersicht:

Was sollten Sie über Botswana wissen? Fangen wir damit an: Ehemals das britische Protektorat Betschuanaland, nahm Botswana 1966 seinen neuen Namen bei der Unabhängigkeit an. Mehr als vier Jahrzehnte ununterbrochener ziviler Führung, fortschrittlicher Sozialpolitik und bedeutender Kapitalinvestitionen haben eine der stabilsten Volkswirtschaften Afrikas geschaffen. Die regierende demokratische Partei Botswanas hat jede Wahl seit der Unabhängigkeit gewonnen; Präsident Ian Khama wurde im Jahr 2014 für eine zweite Amtszeit wiedergewählt. Die Gewinnung von Mineralien, vor allem der Diamantenabbau, dominiert die Wirtschaftstätigkeit, obwohl der Tourismus aufgrund der Erhaltungspraktiken des Landes und der ausgedehnten Naturschutzgebiete ein wachsender Sektor ist. Botswana hat eine der weltweit höchsten Raten von HIV / AIDS-Infektionen, aber auch eines der fortschrittlichsten und umfassendsten Programme Afrikas für den Umgang mit dieser Krankheit.

Geographie von Botswana

Wo auf dem Globus ist Botswana? Der Standort dieses Landes ist Südafrika,. Gesamtfläche von Botswana ist 581,730 km², von denen 566,730 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: überwiegend flach bis sanft rollende Hochebene; Kalahari Wüste im Südwesten. Der tiefste Punkt von Botswana ist Kreuzung der Limpopo und Shashe Flüsse 513 m, der höchste Punkt Tsodilo Hills 1.489 m. Und das Klima ist ; warme Winter und heiße Sommer.

Einwohner von Botswana

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Botswana leben. Die Nummer ist: 2,214,858. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Tswana (oder Setswana) 79%, Kalanga 11%, Basarwa 3%, andere, einschließlich Kgalagadi und Weiß 7%. Was sind die Sprachen in Botswana? Setswana 77,3%, Sekalanga 7,4%, Sheggalagadi 3,4%, Englisch (offiziell) 2,8%, Zezuru / Shona 2%, Sesarwa 1,7%, Sembukushu 1,6%, Ndebele 1%, andere 2,8% (2011 est.). Und die Religionen: Christian 79,1%, Badimo 4,1%, andere 1,4% (einschließlich Baha'i, Hindu, Muslim, Rastafari), keine 15,2%, nicht näher spezifiziert 0,3% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 24.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 63.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Botswana? Hier: Die Bevölkerung konzentriert sich hauptsächlich im Osten mit einem konzentrieren Sie sich in und um die Hauptstadt von Gaborone und die weit zentralöstliche Stadt Francistown; Bevölkerungsdichte in anderen Gebieten des Landes niedrig, besonders in der Kalahari im Westen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Botswana sind: Gaborone (Hauptstadt) 247.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Botswana

Die Hauptstadt von Botswana ist Gaborone und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 10 Bezirke und 6 Stadträte; Zentrale, Chobe, Francistown, Gaborone, Ghanzi, Jwaneng, Kgalagadi, Kgatleng, Kweneng, Lobatse, Nordosten, Nordwesten, Selebi-Phikwe, Südosten, Süden, Sowa-Stadt. Hinsichtlich der Wirtschaft von Botswana sind wichtige industrielle Produkte Diamanten, Kupfer, Nickel, Salz, Soda, Kali, Kohle, Eisenerz, Silber; Verarbeitung von Rindfleisch; Textilien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Vieh, Sorghum, Mais, Hirse, Bohnen, Sonnenblumen, Erdnüsse. Die wichtigsten Exportgüter sind Diamanten, Kupfer, Nickel, Soda, Rindfleisch, Textilien und die wichtigsten Exportpartner sind Belgien 18,9%, Indien 15,1%, Südafrika 13,6%, Namibia 11,6%, Vereinigte Arabische Emirate 9,7%, Israel 6,1%, Singapur 5,6%, Kanada 5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Maschinen, Elektrogeräte, Transportmittel, Textilien, Brennstoffe und Erdölprodukte, Holz- und Papierprodukte, Metall- und Metallprodukte und die wichtigsten Importpartner sind Südafrika 64,5%, Namibia 10,5%, Kanada 5,6% (2016). Wie reich ist Botswana und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $18,100 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 30.3% (2003 Einschätzung).

Karte von Botswana

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Brasilien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Brasilien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Brasilien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Brasilien hier:

Brasilien - Übersicht:

Was sollten Sie über Brasilien wissen? Fangen wir damit an: Nach mehr als drei Jahrhunderten unter portugiesischer Herrschaft erlangte Brasilien 1822 seine Unabhängigkeit und behielt bis zur Abschaffung der Sklaverei 1888 und der darauf folgenden Ausrufung einer Republik durch das Militär 1889 ein monarchisches Regierungssystem bei. Brasilianische Kaffeeexporteure beherrschten das Land bis dahin politisch Der populistische Führer Getulio Vargas kam 1930 an die Macht. Mit Abstand das größte und bevölkerungsreichste Land in Südamerika, erlebte Brasilien mehr als ein halbes Jahrhundert lang eine populistische und militärische Regierung bis 1985, als das Militärregime friedlich die Macht an zivile Herrscher abtrat. Brasilien verfolgt weiterhin das industrielle und landwirtschaftliche Wachstum und die Entwicklung seines Interieurs. Nach einer erfolgreichen globalen Finanzkrise im späten 20. Jahrhundert Brasilien wurde als einer der stärksten aufstrebenden Märkte der Welt und als Beitrag zum globalen Wachstum angesehen. Die Verleihung der FIFA Fussball-Weltmeisterschaft 2014 ™ und der Olympischen Sommerspiele 2016, der ersten in Südamerika, wurde als Symbol für den Aufstieg des Landes gesehen. Seit etwa 2013 leidet Brasilien unter einer schrumpfenden Wirtschaft, wachsender Arbeitslosigkeit und steigender Inflation. Politischer Skandal führte im Mai 2016 zur Amtsenthebung von Präsidentin Dilma Rousseff, die im August 2016 vom Senat bestätigt wurde; ihr Vizepräsident, Michel Temer, wird bis 2018 als Präsidentin dienen und ihre zweite Amtszeit abschließen. Brasilien wurde von einer schrumpfenden Wirtschaft, wachsender Arbeitslosigkeit und steigender Inflation geplagt. Politischer Skandal führte im Mai 2016 zur Amtsenthebung von Präsidentin Dilma Rousseff, die im August 2016 vom Senat bestätigt wurde; ihr Vizepräsident, Michel Temer, wird bis 2018 als Präsidentin dienen und ihre zweite Amtszeit abschließen. Brasilien wurde von einer schrumpfenden Wirtschaft, wachsender Arbeitslosigkeit und steigender Inflation geplagt. Politischer Skandal führte im Mai 2016 zur Amtsenthebung von Präsidentin Dilma Rousseff, die im August 2016 vom Senat bestätigt wurde; ihr Vizepräsident, Michel Temer, wird bis 2018 als Präsidentin dienen und ihre zweite Amtszeit abschließen.

Geographie von Brasilien

Wo auf dem Globus ist Brasilien? Der Standort dieses Landes ist Ost-Südamerika, grenzt an den Atlantischen Ozean. Gesamtfläche von Brasilien ist 8,515,770 km², von denen 8,358,140 km² Land ist. Dies ist eines der größten Länder der Welt. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flach bis zum rollenden Tiefland im Norden; einige Ebenen, Hügel, Berge und schmale Küstenstreifen. Der tiefste Punkt von Brasilien ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Pico da Neblina 2.994 m. Und das Klima ist überwiegend tropisch, aber gemäßigt im Süden.

Einwohner von Brasilien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Brasilien leben. Die Nummer ist: 207,353,391 (7/2017 Einschätzung). So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? weiß 47,7%, Mulatte (gemischt weiß und schwarz) 43,1%, schwarz 7,6%, asiatisch 1,1%, indigene 0,4% (2010 geschätzt). Was sind die Sprachen in Brasilien? Portugiesisch (offizielle und am häufigsten gesprochene Sprache). Und die Religionen: römisch-katholisch 64,6%, andere katholisch 0,4%, protestantisch 22,2% (einschließlich Adventisten 6,5%, Versammlung Gottes 2,0%, christliche Kongregation Brasiliens 1,2%, Universales Königreich Gottes 1,0%, andere Protestanten 11,5%), andere Christen 0,7%, Spiritisten 2,2%, andere 1,4%, keine 8% , nicht spezifiziert 0,4% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 32 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74 Jahr. Wo wohnen die Leute in Brasilien? Hier: die überwiegende Mehrheit der Menschen lebt entlang oder relativ nahe der Atlantikküste im Osten; der Bevölkerungskern liegt im Südosten, verankert in den Städten Sao Paolo, Brasilia und Rio de Janeiro. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Brasilien sind: Sao Paulo 21,066 Millionen; Rio de Janeiro 12,902 Millionen; Belo Horizonte 5,716 Millionen; Brasilia (Kapital) 4,155 Millionen; Fortaleza 3,88 Millionen; Recife 3,739 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Brasilien

Die Hauptstadt von Brasilien ist Brasilia und der Regierungstyp Bundespräsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 26 Staaten (Estados, Singular - Estado) und 1 Bundesdistrikt (Distrito Federal); Akko, Alagoas, Amapa, Amazonas, Bahia, Ceara, Distrito Federal, Espirito Santo, Goias, Maranhao, Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, Minas Gerais, Para, Paraiba, Parana, Pernambuco, Piaui, Rio de Janeiro, Rio Grande do Norte, Rio Grande do Sul, Rondonien, Roraima, Santa Catarina, Sao Paulo, Sergipe, Tocantins. Hinsichtlich der Wirtschaft von Brasilien sind wichtige industrielle Produkte Textilien, Schuhe, Chemikalien, Zement, Bauholz, Eisenerz, Zinn, Stahl, Flugzeuge, Kraftfahrzeuge und Teile, andere Maschinen und Anlagen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Sojabohnen, Weizen, Reis, Mais, Zuckerrohr, Kakao, Zitrusfrüchte; Rindfleisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Transportgeräte, Eisenerz, Sojabohnen, Schuhe, Kaffee, Automobile und die wichtigsten Exportpartner sind China 19%, US 12.6 %, Argentinien 7,3%, Niederlande 5,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Elektro- und Transportausrüstung, chemische Produkte, Öl, Autoteile, Elektronik und die wichtigsten Importpartner sind USA 17,6%, China 16,9%, Argentinien 6,7%, Deutschland 6,6%, Südkorea 4,4% (2016 ). Wie reich ist Brasilien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $15,500 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 3.7%.

Karte von Brasilien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Britische Jungferninseln

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Britische Jungferninseln. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Britische Jungferninseln. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Britische Jungferninseln hier:

Britische Jungferninseln - Übersicht:

Was sollten Sie über Britische Jungferninseln wissen? Fangen wir damit an: Zuerst von Arawak und später von Karibischen Indianern bewohnt, wurden die Jungferninseln 1648 von den Holländern besiedelt und 1672 von den Engländern annektiert. Die Inseln waren Teil der britischen Kolonie der Leeward-Inseln von 1872-1960; 1967 wurde ihnen Autonomie gewährt. Die Wirtschaft ist eng mit den größeren und bevölkerungsreicheren US Virgin Islands im Westen verbunden. der US-Dollar ist die gesetzliche Währung. Am 6. September 2017 verwüstete Hurrikan Irma die Insel Tortola. Geschätzte 80% der Wohn- und Geschäftsgebäude wurden zerstört oder beschädigt, die Kommunikation wurde unterbrochen und die örtlichen Straßen unpassierbar.

Geographie von Britische Jungferninseln

Wo auf dem Globus ist Britische Jungferninseln? Der Standort dieses Landes ist Karibik, zwischen der Karibik und dem Nordatlantik, östlich von Puerto Rico. Gesamtfläche von Britische Jungferninseln ist 151 km², von denen 151 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: relativ flach; Vulkaninseln steil, hügelig. Der tiefste Punkt von Britische Jungferninseln ist Karibisches Meer 0 m, der höchste Punkt Mount Sage 521 m. Und das Klima ist subtropisch; feucht; durch Passatwinde moderierte Temperaturen.

Einwohner von Britische Jungferninseln

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Britische Jungferninseln leben. Die Nummer ist: 35,015 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? African / schwarz 76.3%, Latino 5.5 %, weiß 5,4%, gemischt 5,3%, indisch 2,1%, ostindisch 1,6%, andere 3%, nicht näher bezeichnet 0,8% (Stand 2010). Was sind die Sprachen in Britische Jungferninseln? Englisch (offiziell). Und die Religionen: Protestantische 70,2% (Methodisten 17,6%, Kirche Gottes 10,4%, Anglikanische 9,5%, Siebenten-Tags-Adventisten 9,0%, Pfingstkirchen 8,2%, Baptisten 7,4%, Kirche Gottes 6,0%, Evangelische Kirchen 1,2%), Katholiken 8,9% Jehovas Zeugen 2,5%, Hindu 1,9%, andere 6,2%, keine 7,9%, nicht näher bezeichnet 2,4% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 36.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 78.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Britische Jungferninseln? Hier: eine ziemlich gleichmäßige Verteilung auf den bewohnten Inseln mit den größten Inseln von Tortola Anegada, Virgin Gorda und Jost Van Dyke mit den größten Bevölkerungszahlen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Britische Jungferninseln sind: ROAD TOWN (Hauptstadt) 13.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Britische Jungferninseln

Die Hauptstadt von Britische Jungferninseln ist Road Town und der Regierungstyp Parlamentarische Demokratie (House of Assembly); selbstverwaltendes Überseegebiet der UK. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (Überseegebiet des Vereinigten Königreichs). Hinsichtlich der Wirtschaft von Britische Jungferninseln sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Leichtindustrie, Bau, Rum, Betonblock, Offshore - Banking cente. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Obst, Gemüse; Vieh, Geflügel; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Rum, frischer Fisch, Früchte, Tiere; Kies, Sand und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind , Baustoffe, Autos, Nahrungsmittel, Maschinen und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Britische Jungferninseln und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $42,300 (2010 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Britische Jungferninseln

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Brunei

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Brunei. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Brunei. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Brunei hier:

Brunei - Übersicht:

Was sollten Sie über Brunei wissen? Fangen wir damit an: Der Einfluss des Sultanats Brunei erreichte seinen Höhepunkt zwischen dem 15. und 17. Jahrhundert, als sich seine Kontrolle über die Küstengebiete im Nordwesten Borneos und im Süden der Philippinen erstreckte. Brunei erlebte danach eine Periode des Niedergangs, die durch interne Streitigkeiten über die königliche Nachfolge, die koloniale Expansion der europäischen Mächte und die Piraterie verursacht wurde. Im Jahr 1888 wurde Brunei ein britisches Protektorat; die Unabhängigkeit wurde 1984 erreicht. Die gleiche Familie regiert Brunei seit über sechs Jahrhunderten. Brunei profitiert von ausgedehnten Erdöl- und Erdgasfeldern, die eines der höchsten Pro-Kopf-BIP der Welt ausmachen. Im Jahr 2017 feierte Brunei den 50. Jahrestag der Thronbesteigung des Sultan Hassan Bolkiah.

Geographie von Brunei

Wo auf dem Globus ist Brunei? Der Standort dieses Landes ist Südostasien, entlang der Nordküste der Insel Borneo, grenzt an das Südchinesische Meer und Malaysia. Gesamtfläche von Brunei ist 5,765 km², von denen 5,265 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: flache Küstenebene erhebt sich zu Bergen im Osten; hügeliges Tiefland im Westen. Der tiefste Punkt von Brunei ist Südchinesisches Meer 0 m, der höchste Punkt Bukit Pagon 1.850 m. Und das Klima ist tropisch; heiße, feuchte, regnerische.

Einwohner von Brunei

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Brunei leben. Die Nummer ist: 443,593 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Malay 65.7%, Chinesisch 10.3%, andere 24% (2016 geschätzt). Was sind die Sprachen in Brunei? Malay (Bahasa Melayu) ( offiziell), Englisch, chinesische Dialekte. Und die Religionen: Muslim (offiziell) 78.8%, Christ 8.7%, Buddhist 7.8%, andere (einschließlich indigenen Glaubens) 4.7% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 30.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Brunei? Hier: unbekannt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Brunei sind: Bandar SERI Begawan (Hauptstadt) 241.000.

Regierung und Wirtschaft von Brunei

Die Hauptstadt von Brunei ist Bandar Seri Begawan und der Regierungstyp absolute Monarchie oder Sultanat. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 4 Bezirke (Daerah-Daera, Singular - Daera); Belait, Brunei-Muara, Temburong, Tutong. Hinsichtlich der Wirtschaft von Brunei sind wichtige industrielle Produkte Erdöl, Erdölraffination, Flüssigerdgas, Bau, Landwirtschaft, Transport. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Gemüse, Obst; Hühner, Wasserbüffel, Rinder, Ziegen, Eier. Die wichtigsten Exportgüter sind Mineralbrennstoffe, organische Chemikalien und die wichtigsten Exportpartner sind Japan 36,5%, Südkorea 16,8%, Thailand 10,6%, Indien 9,8%, Malaysia 6.6 %, China 4,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und mechanische Geräteteile, mineralische Brennstoffe, Kraftfahrzeuge, elektrische Maschinen und die wichtigsten Importpartner sind USA 28,4%, Malaysia 24%, Singapur 7,1%, Indonesien 5,7%, Japan 5,3%, China 4,9%, Australien 4,3% (2016). Wie reich ist Brunei und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $76,700 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Brunei

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Bulgarien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Bulgarien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Bulgarien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Bulgarien hier:

Bulgarien - Übersicht:

Was sollten Sie über Bulgarien wissen? Fangen wir damit an: Die Bulgaren, ein Stamm der zentralasiatischen Turkvölker, schlossen sich im späten 7. Jahrhundert mit den lokalen slawischen Einwohnern zu dem ersten bulgarischen Staat zusammen. In den folgenden Jahrhunderten kämpfte Bulgarien mit dem Byzantinischen Reich, um seinen Platz auf dem Balkan zu behaupten, aber gegen Ende des 14. Jahrhunderts wurde das Land von den osmanischen Türken überrannt. Nordbulgarien erlangte 1878 die Autonomie, und ganz Bulgarien wurde 1908 vom Osmanischen Reich unabhängig. In beiden Weltkriegen kämpfte Bulgarien auf der Verliererseite und fiel 1946 in die sowjetische Einflusssphäre und wurde eine Volksrepublik 1990, als Bulgarien nach dem Zweiten Weltkrieg seine ersten Mehrparteienwahlen abhielt und den umstrittenen Prozess der politischen Demokratie und Marktwirtschaft begann und dabei Inflation, Arbeitslosigkeit, Korruption und Kriminalität bekämpfte.

Geographie von Bulgarien

Wo auf dem Globus ist Bulgarien? Der Standort dieses Landes ist Südosteuropa, grenzt an das Schwarze Meer, zwischen Rumänien und der Türkei. Gesamtfläche von Bulgarien ist 110,879 km², von denen 108,489 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Berge mit Tiefland im Norden und Südosten. Der tiefste Punkt von Bulgarien ist Schwarzes Meer 0 m, der höchste Punkt Musala 2.925 m. Und das Klima ist gemäßigt; kalte, feuchte Winter; heiße, trockene Sommer.

Einwohner von Bulgarien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Bulgarien leben. Die Nummer ist: 7,101,510 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Bulgarisch 76,9%, Türkisch 8%, Romani 4,4%, andere 0,7% (einschließlich Russisch, Armenisch und Vlach), andere (unbekannt) 10% (2011 est.). Was sind die Sprachen in Bulgarien? Bulgarisch (offiziell) 76,8% , Türkisch 8,2%, Romani 3,8%, andere 0,7%, nicht spezifiziert 10,5% (2011 geschätzt). Und die Religionen: Östlich-orthodoxe 59,4%, Muslime 7,8%, andere (einschließlich katholisch, protestantisch, armenisch, apostolisch-orthodox und jüdisch) 1,7%, keine 3,7%, nicht näher bezeichnet 27,4% (2011 geschätzt ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 42.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Bulgarien? Hier: eine faire gleichmäßige Verteilung über den größten Teil des Landes, wobei städtische Gebiete eine größere Bevölkerung anziehen.. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Bulgarien sind: Sofia (Hauptstadt) 1,226 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Bulgarien

Die Hauptstadt von Bulgarien ist Sofia und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 28 Provinzen (Oblasti, Singular - Oblast); Blagoevgrad, Burgas, Dobritsch, Gabrowo, Haskovo, Kardschali, Kyustendil, Lovech, Montana, Pazardzhik, Pernik, Plewen, Plovdiv, Razgrad, Ruse, Schumen, Silistra, Sliven, Smolyan, Sofia, Sofia-Grad (Sofia), Stara Zagora Targovishte, Varna, Veliko Tarnovo, Widin, Vratsa, Yambol. Hinsichtlich der Wirtschaft von Bulgarien sind wichtige industrielle Produkte Elektrizität, Gas, Wasser; Nahrungsmittel, Getränke, Tabak; Maschinen und Ausrüstungen, Automobilteile, unedle Metalle, chemische Erzeugnisse, Koks, raffiniertes Erdöl, Kernbrennstoff; Outsourcing-Zentren. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gemüse, Obst, Tabak, Wein, Weizen, Gerste, Sonnenblumen, Zuckerrüben; Vieh. Die wichtigsten Exportgüter sind Bekleidung, Schuhe, Eisen und Stahl, Maschinen und Anlagen, Brennstoffe, Landwirtschaft, Tabak, IT-Komponenten und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 13,7%, Italien 9,3%, Rumänien 8,8%, Türkei 7,9%, Griechenland 7%, Frankreich 4,5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen; Metalle und Erze; Chemikalien und Kunststoffe; Brennstoffe, Mineralien und Rohstoffe und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 13,1%, Russland 8,9%, Italien 7,9%, Rumänien 7%, Türkei 6,2%, Griechenland 4,8%, Polen 4,1% (2016). Wie reich ist Bulgarien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $21,600 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 22% (2015 Einschätzung).

Karte von Bulgarien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Burkina Faso

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Burkina Faso. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Burkina Faso. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Burkina Faso hier:

Burkina Faso - Übersicht:

Was sollten Sie über Burkina Faso wissen? Fangen wir damit an: Burkina Faso (früher Obervolta) erlangte 1960 die Unabhängigkeit von Frankreich. Auf wiederholte Militärputsche in den 1970er und 1980er Jahren folgten Anfang der 90er Jahre Mehrparteienwahlen. Der ehemalige Präsident Blaise Compaore (1987-2014) trat Ende Oktober 2014 nach Protesten gegen seine Bemühungen zur Änderung der Zwei-Amts-Grenze der Verfassung zurück. Mitte November wurde ein Rahmen für eine Übergangsregierung im Rahmen der Nationalen Übergangscharta verabschiedet. Eine Übergangsregierung, angeführt von Präsident Michel Kafando und Premierminister Yacouba Isaac ZIDA, begann die für Oktober 2015 geplanten Präsidentschafts- und Parlamentswahlen zu organisieren, die jedoch im September nach einem einmonatigen gescheiterten Putsch verschoben wurden. Die verschobenen Wahlen fanden am 29. November statt. und Roch Marc Christian Kabore wurde in der ersten Runde zum Präsidenten gewählt. Das hohe Bevölkerungswachstum und die begrenzten natürlichen Ressourcen in Burkina Faso haben für die Mehrheit der Bürger schlechte wirtschaftliche Aussichten zur Folge.

Geographie von Burkina Faso

Wo auf dem Globus ist Burkina Faso? Der Standort dieses Landes ist Westafrika, nördlich von Ghana. Gesamtfläche von Burkina Faso ist 274,200 km², von denen 273,800 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flach bis seziert, gewellte Ebenen; Hügel im Westen und Südosten. Der tiefste Punkt von Burkina Faso ist Mouhoun (Black Volta) Fluss 200 m, der höchste Punkt Tena Kourou 749 m. Und das Klima ist tropisch; warme, trockene Winter; heiße, feuchte Sommer,.

Einwohner von Burkina Faso

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Burkina Faso leben. Die Nummer ist: 20,107,509. Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Mossi 52%, Fulani 8,4%, Gurma 7%, Bobo 4,9%, Gurunsi 4,6%, Senufo 4,5%, Bissa 3,7%, Lobi 2,4%, Dagara 2,4%, Tuareg / Bella 1,9%, Dioula 0,8%, nicht spezifiziert / keine Antwort 0,3%, andere 7,2% (2010 geschätzt). Was sind die Sprachen in Burkina Faso? Französische (offizielle), einheimische afrikanische Sprachen, die zur sudanischen Familie gehören, die von 90% der Bevölkerung gesprochen werden. Und die Religionen: Muslim 61,5%, römisch-katholisch 23,3%, traditionell / animistisch 7,8%, protestantisch 6,5%, andere / keine Antwort 0,2%, keine 0,7% (2010 est.). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 17.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 55.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Burkina Faso? Hier: Die Bevölkerung konzentriert sich auf den mittleren und südlichen Teil des Landes; der Osten, Norden und Südwesten sind weniger besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Burkina Faso sind: Ouagadougou (Hauptstadt) 2,741 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Burkina Faso

Die Hauptstadt von Burkina Faso ist Ouagadougou und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 13 Regionen; Boucle du Mouhoun, Cascades, Zentrum, Centre-Est, Zentrum-Nord, Centre-Ouest, Zentrum-Süd, Est, Hauts-Bassins, Nord, Plateau-Mitte, Sahel, Sud-Ouest. Hinsichtlich der Wirtschaft von Burkina Faso sind wichtige industrielle Produkte Baumwolle Flusen, Getränke, landwirtschaftliche Verarbeitung, Seife, Zigaretten, Textilien, Gold. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle, Erdnüsse, Sheanüsse, Sesam, Sorghum, Hirse, Mais, Reis; Vieh. Die wichtigsten Exportgüter sind Gold, Baumwolle, Vieh und die wichtigsten Exportpartner sind Schweiz 65,7%, Indien 6,3%, Südafrika 5,2%, Singapur 4,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Investitionsgüter, Nahrungsmittel, Erdöl und die wichtigsten Importpartner sind China 12,2%, Cote dIvoire 8,2%, Japan 7,8%, Frankreich 7,1%, Niederlande 4,5%, Spanien 4,2%, Indien 4,1%, Russland 4% (2016). Wie reich ist Burkina Faso und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,900 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 40.1% (2009 Einschätzung).

Karte von Burkina Faso

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Myanmar

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Myanmar. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Myanmar. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Myanmar hier:

Myanmar - Übersicht:

Was sollten Sie über Myanmar wissen? Fangen wir damit an: Verschiedene ethnische burmesische und ethnische Minderheit Stadtstaaten oder Königreiche besetzten die heutigen Grenzen bis zum 19. Jahrhundert. Über einen Zeitraum von 62 Jahren (1824-1886) eroberte Großbritannien Burma und gliederte das Land in sein indisches Reich ein. Birma wurde bis 1937 als Provinz von Indien verwaltet, als es eine separate, selbstverwaltete Kolonie wurde; 1948 erlangte Burma die Unabhängigkeit vom britischen Commonwealth. General NE WIN dominierte die Regierung von 1962 bis 1988, zuerst als Militärherrscher, dann als selbst ernannter Präsident und später als politischer Hauptmann. Als Reaktion auf die weitverbreiteten Unruhen trat NE WIN 1988 zurück, aber innerhalb weniger Monate löste das Militär die Proteste der Studenten ab und übernahm die Macht. Bei den Parlamentswahlen 1990 führte die größte Oppositionspartei - die Nationale Liga für Demokratie (NLD) - zu einem Erdrutschsieg. Anstatt die Macht abzugeben, setzte die Junta den NLD-Führer (und Friedensnobelpreisträger von 1991) AUNG SAN SUU KYI von 1989 bis 1995, von 2000 bis 2002 und von Mai 2003 bis November 2010 unter Hausarrest. Ende September 2007 das Urteil Junta unterdrückte brutal die Proteste wegen erhöhter Treibstoffpreise, die von Aktivdemokratie-Aktivisten und buddhistischen Mönchen angeführt wurden, tötete eine unbekannte Anzahl von Menschen und verhaftete Tausende für die Teilnahme an den Demonstrationen. Anfang Mai 2008 wurde Birma vom Zyklon Nargis heimgesucht, der mehr als 138.000 Tote und Zehntausende Verletzte und Obdachlose hinterließ. Trotz dieser Tragödie ging die Junta mit ihrem Verfassungsreferendum im Mai, der ersten Wahl in Birma seit 1990, weiter. Im November 2010 fanden Parlamentswahlen statt, die von der NLD boykottiert wurden und von vielen in der internationalen Gemeinschaft als fehlerhaft angesehen wurden. sah die regierende Union Solidarity and Development Party über 75% der umstrittenen Sitze. Die nationale Legislative trat im Januar 2011 zusammen und wählte den ehemaligen Premierminister Thein SEIN zum Präsidenten. Obwohl die überwiegende Mehrheit der von Thein SEIN ernannten Beamten auf nationaler Ebene ehemalige oder derzeitige Militärs waren, leitete die Regierung eine Reihe von politischen und wirtschaftlichen Reformen ein, die zu einer substantiellen Öffnung des lange isolierten Landes führten. Zu diesen Reformen gehörten die Freilassung hunderter politischer Gefangener, die Unterzeichnung eines landesweiten Waffenstillstands mit mehreren bewaffneten Gruppen des Landes, die Durchführung von Gesetzesreformen und die schrittweise Einschränkung der Presse-, Vereinigungs- und Zivilgesellschaft. Zumindest teilweise aufgrund dieser Reformen, AUNG SAN SUU KYI wurde im April 2012 in den nationalen Gesetzgeber gewählt und übernahm den Vorsitz des Ausschusses für Rechtsstaatlichkeit und Ruhe. Burma war 2014 Vorsitzender des Verbandes Südostasiatischer Nationen (Asean). In einer fehlerhaften, aber weitgehend glaubwürdigen nationalen Parlamentswahl im November 2015 mit mehr als 90 politischen Parteien gewann die NLD erneut einen Erdrutschsieg. Mit ihrer überwältigenden Mehrheit in beiden Häusern des Parlaments wählte die NLD HTIN KYAW, Vertraute und langjährige NLD-Unterstützerin von AUNG SAN SUU KYI, zum Präsidenten. Burmas erste glaubwürdig gewählte zivile Regierung nach mehr als fünf Jahrzehnten Militärdiktatur wurde am 30. März 2016 vereidigt. Bei einer fehlerhaften, aber weitgehend glaubwürdigen nationalen Parlamentswahl im November 2015 mit mehr als 90 politischen Parteien gewann die NLD erneut einen Erdrutschsieg. Mit ihrer überwältigenden Mehrheit in beiden Häusern des Parlaments wählte die NLD HTIN KYAW, Vertraute und langjährige NLD-Unterstützerin von AUNG SAN SUU KYI, zum Präsidenten. Burmas erste glaubwürdig gewählte zivile Regierung nach mehr als fünf Jahrzehnten Militärdiktatur wurde am 30. März 2016 vereidigt. Bei einer fehlerhaften, aber weitgehend glaubwürdigen nationalen Parlamentswahl im November 2015 mit mehr als 90 politischen Parteien gewann die NLD erneut einen Erdrutschsieg. Mit ihrer überwältigenden Mehrheit in beiden Häusern des Parlaments wählte die NLD HTIN KYAW, Vertraute und langjährige NLD-Unterstützerin von AUNG SAN SUU KYI, zum Präsidenten. Burmas erste glaubwürdig gewählte zivile Regierung nach mehr als fünf Jahrzehnten Militärdiktatur wurde am 30. März 2016 vereidigt.

Geographie von Myanmar

Wo auf dem Globus ist Myanmar? Der Standort dieses Landes ist Südostasien, angrenzend an die Andamanensee und die Bucht von Bengalen, zwischen Bangladesch und Thailand. Gesamtfläche von Myanmar ist 676,578 km², von denen 653,508 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Zentrales Tiefland umgeben von steilem, zerklüftetem Hochland. Der tiefste Punkt von Myanmar ist Andamanensee / Golf von Bengalen 0 m, der höchste Punkt Gamlang Razi 5.870 m. Und das Klima ist tropischer Monsun; trübe, regnerische, heiße, feuchte Sommer (Südwestmonsun, Juni bis September); weniger bewölkt, wenig Regen, milde Temperaturen, geringere Luftfeuchtigkeit im Winter (Nordost-Monsun, Dezember bis April).

Einwohner von Myanmar

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Myanmar leben. Die Nummer ist: 55,123,814. Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Burman (Bamar) 68%, Shan 9%, Karen 7%, Rakhine 4%, Chinese 3%, Inder 2%, Mon 2%, andere 5%. Was sind die Sprachen in Myanmar? Birmanisch (offiziell). Und die Religionen: Buddhist 87.9%, Christian 6,2%, Muslime 4,3%, Animisten 0,8%, Hindus 0,5%, andere 0,2%, keine 0,1%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 28.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 68.2 Jahr. Wo wohnen die Leute in Myanmar? Hier: Bevölkerung konzentrierte sich entlang der Küstengebiete und in allgemeiner Nähe zu den Ufern des Irrawaddy River; der extreme Norden ist relativ unterbevölkert. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Myanmar sind: Rangoon (Yangon) (Hauptstadt) 4,802 Millionen; Mandalay 1,167 Millionen; Nay Pyi Taw 1,03 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Myanmar

Die Hauptstadt von Myanmar ist Rangun (Yangon); Anmerkung - Nay Pyi Taw ist die Verwaltungshauptstadt und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 7 Regionen (Taing-Myar, Singular - Taing), 7 Staaten (Pyi Ne-Myar, Singular - Pyi Ne), 1 Union Gebiet. Hinsichtlich der Wirtschaft von Myanmar sind wichtige industrielle Produkte landwirtschaftliche Verarbeitung; Holz und Holzprodukte; Kupfer, Zinn, Wolfram, Eisen; Zement, Baumaterialien; Pharmazeutika; Dünger; Öl und Erdgas; Kleider; Jade und Edelsteine. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Hülsenfrüchte, Bohnen, Sesam, Erdnüsse; Zuckerrohr; Fisch und Fischprodukte; Hartholz. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdgas; Holzprodukte; Hülsenfrüchte und Bohnen; Fisch; Reis; Kleidung; Mineralien, einschließlich Jade und Edelsteine und die wichtigsten Exportpartner sind China 40,6%, Thailand 19,1%, Indien 8,8%, Singapur 7,6%, Japan 5,7% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Stoff; Erdölprodukte; Dünger; Kunststoffe; Maschinen; Transport Equipment; Zement, Baumaterialien; Lebensmittel? Speiseöl und die wichtigsten Importpartner sind China 33,9%, Singapur 14,3%, Thailand 12,5%, Japan 7,9%, Indien 6,9%, Malaysia 4,3% (2016). Wie reich ist Myanmar und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $6,300 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 25.6% (2016 Einschätzung).

Karte von Myanmar

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Burundi

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Burundi. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Burundi. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Burundi hier:

Burundi - Übersicht:

Was sollten Sie über Burundi wissen? Fangen wir damit an: Burundi ist ein kleines Land in Ostafrika, das von Tansania, Ruanda und dem Tanganjikasee begrenzt wird. Burundi erlangte 1962 seine Unabhängigkeit von Belgien. Ein Großteil seiner Geschichte war turbulent und Burundis erster demokratisch gewählter Präsident wurde im Oktober 1993 nach nur 100 Tagen im Amt ermordet. Das international vermittelte Abkommen von Arusha beendete den Bürgerkrieg von 1993-2005 und ebnete den Weg für eine neue Verfassung und Wahlen von 2005. Pierre Nkurunziza wurde 2005 und 2010 zum Präsidenten und 2015 erneut zu einer umstrittenen Wahl gewählt. Burundi steht weiterhin vor zahlreichen politischen und wirtschaftlichen Herausforderungen.

Geographie von Burundi

Wo auf dem Globus ist Burundi? Der Standort dieses Landes ist Zentralafrika, östlich der Demokratischen Republik Kongo, westlich von Tansania. Gesamtfläche von Burundi ist 27,830 km², von denen 25,680 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: hügelig und bergig, fallen auf ein Plateau im Osten, einige Ebenen. Der tiefste Punkt von Burundi ist Tanganjikasee 772 m, der höchste Punkt Heha 2.670 m. Und das Klima ist äquatorial; Hochplateau mit erheblichen Höhenunterschieden (772 m bis 2.670 m Seehöhe); die durchschnittliche Jahrestemperatur schwankt mit der Höhe von 23 bis 17 Grad Celsius, ist aber im Allgemeinen moderat, da die durchschnittliche Höhe ungefähr 1.700 m beträgt; der durchschnittliche jährliche Niederschlag beträgt etwa 150 cm; zwei nasse Jahreszeiten (Februar bis Mai und September bis November) und zwei trockene Jahreszeiten (Juni bis August und Dezember bis Januar).

Einwohner von Burundi

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Burundi leben. Die Nummer ist: 11,466,756. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Hutu (Bantu) 85%, Tutsi (Hamitic) 14%, Twa (Pygmäen) 1%, Europäer 3.000, Südasiaten 2.000. Was sind die Sprachen in Burundi? Kirundi 29.7% (offiziell), Kirundi und andere Sprache 9,1%, Französisch (Amtssprache) und Französisch und andere Sprache 0,3%, Swahili und Swahili und andere Sprache 0,2% (entlang Tanganjikasee und in der Gegend von Bujumbura), Englisch (Amtssprache) und Englisch und andere Sprache 0,06%, mehr als 2 Sprachen 3,7%, nicht spezifiziert 56,9%. Und die Religionen: römisch-katholisch 62,1%, protestantisch 23,9% (einschließlich Adventist 2,3% und andere protestantische 21,6%), Muslim 2,5%, andere 3,6%, nicht näher bezeichnet 7,9% (2008 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 17 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 60.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Burundi? Hier: Eines der am dichtesten besiedelten Länder Afrikas; Konzentrationen liegen im Norden und entlang der Nordküste des Tanganjikasees im Westen; die meisten Menschen leben auf Bauernhöfen in der Nähe von fruchtbaren vulkanischen Böden. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Burundi sind: Bujumbura (Hauptstadt) 751.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Burundi

Die Hauptstadt von Burundi ist Bujumbura und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 18 Provinzen; Bubanza, Bujumbura Mairie, Bujumbura Rural, Bururi, Cankuzo, Cibitoke, Gitega, Karuzi, Kayanza, Kirundo, Makamba, Muramvya, Muyinga, Mwaro, Ngozi, Rumonge, Rutana, Ruyigi. Hinsichtlich der Wirtschaft von Burundi sind wichtige industrielle Produkte leichte Konsumgüter (Zucker, Schuhe, Seife, Bier); Zement, Montage von importierten Komponenten; öffentliche Bauarbeiten; Lebensmittelverarbeitung (Früchte). Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Baumwolle, Tee, Mais, Bohnen, Sorghum, Süßkartoffeln, Bananen, Maniok (Maniok, Tapioka); Rindfleisch, Milch,. Die wichtigsten Exportgüter sind Kaffee, Tee, Zucker, Baumwolle, Häute und die wichtigsten Exportpartner sind Demokratische Republik Kongo 30,6%, Vereinigte Arabische Emirate 15,7%, Kenia 14,5%, Ruanda 7,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Investitionsgüter, Erdölprodukte, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind China 13,3%, Indien 13%, Tansania 8,6%, Saudi-Arabien 7,9%, Kenia 7,5%, Vereinigte Arabische Emirate 5,2%, Uganda 5% (2016). Wie reich ist Burundi und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $800 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 64.6% (2014 Einschätzung).

Karte von Burundi

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Kambodscha

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Kambodscha. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Kambodscha. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Kambodscha hier:

Kambodscha - Übersicht:

Was sollten Sie über Kambodscha wissen? Fangen wir damit an: Die meisten Kambodschaner betrachten sich selbst als Khmers, Nachkommen des Angkor-Reiches, das sich über weite Teile Südostasiens erstreckte und zwischen dem 10. und 13. Jahrhundert seinen Zenit erreichte. Angriffe der Thai und Cham (aus dem heutigen Vietnam) schwächte das Imperium und leitete eine lange Periode des Niedergangs ein. Der König stellte das Land 1863 unter französischen Schutz. 1887 wurde es Teil von Französisch-Indochina. Nach der japanischen Besatzung im Zweiten Weltkrieg erlangte Kambodscha 1953 die volle Unabhängigkeit von Frankreich. Im April 1975, nach einem siebenjährigen Kampf, kommunistisch Die Roten Khmer eroberten Phnom Penh und evakuierten alle Städte. Mindestens 1,5 Millionen Kambodschaner starben während des Khmer Rouge-Regimes unter POL POT durch Hinrichtung, Zwangsarbeit oder Hungertod. Eine vietnamesische Invasion im Dezember 1978 trieb die Roten Khmer ins Landesinnere, begann eine 10-jährige vietnamesische Besatzung und löste fast 13 Jahre Bürgerkrieg aus. Das Friedensabkommen von Paris von 1991 verordnete demokratische Wahlen und einen Waffenstillstand, der von den Roten Khmer nicht voll respektiert wurde. Die von den Vereinten Nationen gesponserten Wahlen von 1993 trugen dazu bei, dass unter einer Koalitionsregierung ein gewisser Anschein von Normalität wiederhergestellt wurde. Fraktionskämpfe im Jahr 1997 beendete die erste Koalitionsregierung, aber eine zweite Runde der nationalen Wahlen im Jahr 1998 führte zur Bildung einer anderen Koalitionsregierung und erneuerte die politische Stabilität. Die restlichen Teile der Roten Khmer haben sich Anfang 1999 ergeben. Einige der überlebenden Führer der Roten Khmer wurden vor ein Verbrechen gegen die Menschlichkeit gestellt oder warten auf ihren Prozess durch ein gemischtes UN-Kambodschanisches Tribunal, unterstützt durch internationale Hilfe. Die Wahlen im Juli 2003 waren relativ friedlich, Aber es dauerte ein Jahr lang, bis die Koalitionsregierung eine Koalitionsregierung bildete. Im Oktober 2004 dankte König Norodom Sihanouk dem Thron ab und sein Sohn, Prinz Norodom Sihamoni, wurde als Nachfolger gewählt. Die jüngsten Kommunalwahlen fanden 2012 in Kambodscha statt, wobei die Gewalt vor der Wahl, die vor den Wahlen stattfand, kaum noch wahrgenommen wurde. Die nationalen Wahlen im Juli 2013 waren umstritten, wobei die Opposition - die National Rescue Party (CNRP) - die Nationalversammlung boykottierte. Die politische Blockade wurde fast ein Jahr später beendet, als die CNRP zustimmte, im Austausch gegen die Verpflichtungen der Regierungspartei zu Wahl- und Gesetzesreformen ins Parlament einzutreten. Das CNRP hat im Juni 2017 weitere Kommunalwahlen gemacht, Beschleunigung der Sitzung Premierminister Hun SENs Bemühungen, das CNRP vor nationalen Wahlen 2018 zu marginalisieren. Hun Sen verhaftete CNRP-Präsident Kem Sokha im September 2017 und löste anschließend das CNRP im November 2017 auf und verbot seinen Führern die Teilnahme an der Politik für mindestens fünf Jahre. Die Sitze der CNRP in der Nationalversammlung wurden an kleinere, flexiblere Oppositionsparteien verteilt.

Geographie von Kambodscha

Wo auf dem Globus ist Kambodscha? Der Standort dieses Landes ist Südostasien, grenzt an den Golf von Thailand, zwischen Thailand, Vietnam und Laos. Gesamtfläche von Kambodscha ist 181,035 km², von denen 176,515 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist niedrig, flache Ebenen; Berge im Südwesten und Norden. Der tiefste Punkt von Kambodscha ist Golf von Thailand 0 m, der höchste Punkt Phnum Aoral 1.810 m. Und das Klima ist tropisch; regnerisch, Monsunzeit (Mai bis November); Trockenzeit (Dezember bis April); wenig saisonale Temperaturschwankungen.

Einwohner von Kambodscha

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Kambodscha leben. Die Nummer ist: 16,204,486. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Khmer 97,6%, Cham 1,2%, Chinesen 0,1%, Vietnamesisch 0,1%, andere 0,9% (2013 geschätzt). Was sind die Sprachen in Kambodscha? Khmer (offiziell) 96,3%, andere 3,7% (2008 geschätzt). Und die Religionen: Buddhisten (offiziell) 96,9%, Muslime 1,9%, Christian 0.4%, andere 0.8% (2008 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 25.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 64.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Kambodscha? Hier: Bevölkerung konzentriert im Südosten, besonders in und um die Hauptstadt von Phnom Penh; weitere Verteilung ist eng mit dem Tonle Sap und Mekong Flüssen verbunden. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Kambodscha sind: Phnom PENH (Kapital) 1,731 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Kambodscha

Die Hauptstadt von Kambodscha ist Phnom Penh und der Regierungstyp parlamentarische konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 24 Provinzen (Khett, Singular und Plural) und 1 Gemeinde (Krong, Singular und Plural). Hinsichtlich der Wirtschaft von Kambodscha sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Kleidung, Bau , Reismühlen, Fischerei, Holz und Holzprodukte, Gummi, Zement, Edelsteinabbau, Textilien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Gummi, Mais, Gemüse, Cashewnüsse, Maniok (Maniok, Tapioka), Seide. Die wichtigsten Exportgüter sind Kleidung, Holz, Gummi, Reis, Fisch, Tabak, Footwea und die wichtigsten Exportpartner sind US 21,3%, UK 9,4%, Deutschland 9% , Japan 8,2%, Kanada 6,5%, China 6%, Thailand 4,2%, Spanien 4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdölprodukte, Zigaretten, Gold, Baumaterialien, Maschinen, Kraftfahrzeuge, pharmazeutische Produkte und die wichtigsten Importpartner sind China 35,3%, Thailand 14,8%, Vietnam 11 %, Singapur 4,4%, Japan 4,1%, Hongkong 4% (2016). Wie reich ist Kambodscha und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $4,000 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 17.7% (2012 Einschätzung).

Karte von Kambodscha

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Kamerun

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Kamerun. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Kamerun. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Kamerun hier:

Kamerun - Übersicht:

Was sollten Sie über Kamerun wissen? Fangen wir damit an: Französisch Kamerun wurde 1960 als Republik Kamerun unabhängig. Im folgenden Jahr stimmte der südliche Teil des benachbarten britischen Kamerun für die Fusion mit dem neuen Land zur Bundesrepublik Kamerun. 1972 ersetzte eine neue Verfassung die Föderation durch einen einheitlichen Staat, die Vereinigte Republik Kamerun. Das Land hat im Allgemeinen Stabilität genossen, was die Entwicklung von Landwirtschaft, Straßen und Eisenbahnen sowie eine Erdölindustrie ermöglicht hat. Trotz der langsamen Entwicklung hin zu demokratischen Reformen bleibt die politische Macht fest in den Händen von Präsident Paul BIYA.

Geographie von Kamerun

Wo auf dem Globus ist Kamerun? Der Standort dieses Landes ist Zentralafrika, angrenzend an die Bucht von Biafra, zwischen Äquatorialguinea und Nigeria. Gesamtfläche von Kamerun ist 475,440 km², von denen 472,710 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: vielfältig, mit Küstenebene im Südwesten, zergliederten Plateau im Zentrum, Berge im Westen, Ebenen im Norden. Der tiefste Punkt von Kamerun ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Fako am Mont Kamerun 4.045 m. Und das Klima ist variiert mit dem Gelände, von tropischen entlang der Küste zu semiariden und heißen im Norden.

Einwohner von Kamerun

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Kamerun leben. Die Nummer ist: 24,994,885. Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Kamerun Highlanders 31%, Äquatorial Bantu 19%, Kirdi 11%, Fulani 10%, Nordwesten Bantu 8%, Eastern Nigritic 7% , andere afrikanische 13%, nicht afrikanische weniger als 1%. Was sind die Sprachen in Kamerun? 24 große afrikanische Sprachgruppen, Englisch (Amtssprache), Französisch (Amtssprache). Und die Religionen: Katholiken 38,4%, Protestanten 26,3%, andere Christen 4,5%, Muslime 20,9%, Animisten 5,6%, andere 1%, Ungläubige 3,2% (2005 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 18.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 59 Jahr. Wo wohnen die Leute in Kamerun? Hier: Bevölkerungskonzentration im Westen und Norden, mit dem Inneren des Landes dünn besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Kamerun sind: Yaounde (Hauptstadt) 3,066 Millionen; Douala 2,943 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Kamerun

Die Hauptstadt von Kamerun ist Jaunde und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 10 Regionen (Regionen, Singular - Region); Adamaoua, Zentrum, Osten (Ost), Ferner Norden (Extrem-Nord), Küstenregion, Nord (Nord), Nordwest (Nord-West), West (Ost), Süd (Süd), Süd-West (Sud-West) ). Hinsichtlich der Wirtschaft von Kamerun sind wichtige industrielle Produkte Petroleum Produktion und Raffination, Aluminium-Produktion, Lebensmittelverarbeitung, leichte Konsumgüter, Textilien, Holz, Schiff repai. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Kakao, Baumwolle, Gummi, Bananen, Ölsaaten, Getreide, Maniok (Maniok, Tapioka); Vieh; timbe. Die wichtigsten Exportgüter sind Rohöl und Erdölprodukte, Schnittholz, Kakaobohnen, Aluminium, Kaffee, Baumwolle und die wichtigsten Exportpartner sind Niederlande 21%, Indien 11,3%, Italien 11%, China 8%, Spanien 6,7%, Frankreich 5,9% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Elektrogeräte, Transportausrüstung, Treibstoff, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind China 17,8%, Nigeria 12%, Frankreich 11%, Thailand 4,6%, Togo 4,5 % (2016). Wie reich ist Kamerun und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $3,400 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 30% (2001 Einschätzung).

Karte von Kamerun

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Kanada

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Kanada. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Kanada. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Kanada hier:

Kanada - Übersicht:

Was sollten Sie über Kanada wissen? Fangen wir damit an: Ein Land der großen Entfernungen und reichen natürlichen Ressourcen, Kanada wurde eine selbstverwaltete Herrschaft im Jahr 1867, während die Bindung an die britische Krone. Kanada repatriierte seine Verfassung 1982 aus dem Vereinigten Königreich und beendete damit eine endgültige koloniale Bindung. Wirtschaftlich und technologisch hat sich die Nation parallel zu den USA entwickelt, ihrem Nachbarn im Süden an der längsten internationalen Grenze der Welt. Kanada steht vor den politischen Herausforderungen, die Forderungen der Öffentlichkeit nach Qualitätsverbesserungen in Gesundheitsversorgung, Bildung, Sozialdienstleistungen und wirtschaftlicher Wettbewerbsfähigkeit zu erfüllen und auf die besonderen Probleme des vorwiegend frankophonen Québecs zu reagieren. Kanada möchte auch seine vielfältigen Energieressourcen entwickeln und gleichzeitig sein Engagement für die Umwelt aufrechterhalten.

Geographie von Kanada

Wo auf dem Globus ist Kanada? Der Standort dieses Landes ist Northern Nordamerika, im Osten der Nordatlantik grenzt, Nordpazifik im Westen, und der Arktische Ozean im Norden, nördlich von conterminous US. Gesamtfläche von Kanada ist 9,984,670 km², von denen 9,093,507 km² Land ist. Dies ist eines der größten Länder der Welt. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Ebenen mit Bergen im Westen, Tiefland im Südosten. Der tiefste Punkt von Kanada ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Mount Logan 5.959 m. Und das Klima ist variiert von gemäßigt im Süden bis Subarktikum und Arktis im Norden.

Einwohner von Kanada

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Kanada leben. Die Nummer ist: 35,623,680 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? kanadische 32.2%, englisch 19.8%, französisch 15.5%, schottisch 14.4%, irisch 13.8%, deutsch 9.8%, italienisch 4.5%, chinesisch 4.5 %, Nordamerikanisch 4,2%, andere 50,9%. Was sind die Sprachen in Kanada? Englisch (offiziell) 58,7%, Französisch (offiziell) 22%, Punjabi 1,4%, Italienisch 1,3%, Spanisch 1,3%, Deutsch 1,3%, Kantonesisch 1,2%, Tagalog 1,2%, Arabisch 1,1%, sonstige 10,5% (2011 geschätzt). Und die Religionen: Katholisch 39% (einschließlich römisch-katholischer 38,8%, andere katholisch .2%), protestantisch 20,3% (einschließlich Vereinigte Kirche 6,1%, Anglikaner 5%, Baptisten 1,9%, Lutheraner 1,5%, Pfingstler 1,5%, Presbyterianer 1,4%, andere Protestanten 2,9 %), Orthodoxe 1,6%, andere Christen 6,3%, Muslime 3,2%, Hindu 1,5%, Sikh 1,4%, Buddhisten 1,1%, Juden 1%, andere 0,6%, keine 23,9% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 42.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Kanada? Hier: große Mehrheit der Kanadier befindet sich in einem diskontinuierlichen Band innerhalb von etwa 300 km von der südlichen Grenze zu den Vereinigten Staaten; die bevölkerungsreichste Provinz ist Ontario, gefolgt von Quebec und British Columbia. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Kanada sind: Toronto 5,993 Millionen; Montreal 3.981 Millionen; Vancouver 2.485 Millionen; Calgary 1,337 Millionen; Ottawa (Hauptstadt) 1,326 Millionen; Edmonton 1,272 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Kanada

Die Hauptstadt von Kanada ist Ottawa und der Regierungstyp Föderale parlamentarische Demokratie (Parlament von Kanada) unter einer konstitutionellen Monarchie; ein Commonwealth-Reich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 10 Provinzen und 3 Territorien; Alberta, British Columbia, Manitoba, New Brunswick, Neufundland und Labrador, Nordwest-Territorien, Nova Scotia, Nunavut, Ontario, Prince Edward Island, Quebec, Saskatchewan, Yukon. Hinsichtlich der Wirtschaft von Kanada sind wichtige industrielle Produkte Transportmittel, Chemikalien, verarbeitete und unverarbeitete Mineralien, Lebensmittelprodukte, Holz- und Papierprodukte, Fischprodukte, Erdöl, Erdgas. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Gerste, Ölsaaten, Tabak, Obst, Gemüse; Milchprodukte; Fisch; Forsterzeugnisse. Die wichtigsten Exportgüter sind Kraftfahrzeuge und Teile, Industriemaschinen, Flugzeuge, Telekommunikationsausrüstung; Chemikalien, Kunststoffe, Düngemittel; Zellstoff, Holz, Erdöl, Erdgas, Strom, Aluminium und die wichtigsten Exportpartner sind 76,4%, China 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, Kraftfahrzeuge und Teile, Rohöl, Chemikalien, Strom, langlebige Konsumgüter und die wichtigsten Importpartner sind US 52,2%, China 12,1% , Mexiko 6,2% (2016). Wie reich ist Kanada und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $48,100 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 9.4%.

Karte von Kanada

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Kap Verde

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Kap Verde. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Kap Verde. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Kap Verde hier:

Kap Verde - Übersicht:

Was sollten Sie über Kap Verde wissen? Fangen wir damit an: Die unbewohnten Inseln wurden im 15. Jahrhundert von den Portugiesen entdeckt und kolonisiert; Cabo Verde wurde später ein Handelszentrum für afrikanische Sklaven und später eine wichtige Bekämpfungs- und Nachschubstation für den Walfang und die transatlantische Schifffahrt. Die Verschmelzung europäischer und verschiedener afrikanischer Kulturtraditionen spiegelt sich in Cabo Verdes Crioulo-Sprache, Musik und Pano-Textilien wider. Nach der Unabhängigkeit 1975 und einem vorsichtigen Interesse an der Vereinigung mit Guinea-Bissau wurde ein Einparteiensystem eingeführt und aufrechterhalten, bis 1990 Mehrparteienwahlen abgehalten wurden. Cabo Verde ist weiterhin eine der stabilsten demokratischen Regierungen Afrikas. Wiederholte Dürreperioden in der zweiten Hälfte des 20. Jahrhunderts verursachten erhebliche Härten und führten zu starker Auswanderung. Infolgedessen, Cabo Verde ' s Expatriate Bevölkerung ist größer als seine inländische Bevölkerung. Die meisten Cabo Verdeans haben sowohl afrikanische als auch portugiesische Vorfahren. Die Bevölkerung von Cabo Verde stammt aus den ersten ständigen Bewohnern des späten 15. Jahrhunderts - ein Übergewicht der westafrikanischen Sklaven, ein kleiner Teil der portugiesischen Kolonisten und noch weniger Italiener, Spanier und portugiesische Juden. Unter den neun bewohnten Inseln ist die Bevölkerungsverteilung variabel. Die Inseln im Osten sind sehr trocken und nur spärlich besiedelt, um ihre ausgedehnten Salzvorkommen zu nutzen. Die südlicheren Inseln erhalten mehr Niederschlag und unterstützen größere Populationen, aber die Landwirtschaft und Viehhaltung haben ihre Bodenfruchtbarkeit und Vegetation beschädigt. Seit Jahrhunderten schwankt die Gesamtbevölkerung des Landes erheblich,

Geographie von Kap Verde

Wo auf dem Globus ist Kap Verde? Der Standort dieses Landes ist Westafrika, Inselgruppe im Nordatlantik, westlich von Senegal. Gesamtfläche von Kap Verde ist 4,033 km², von denen 4,033 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: steil, schroff, felsig, Vulkan. Der tiefste Punkt von Kap Verde ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Mt. Fogo 2829 m (ein Vulkan auf der Insel Fogo). Und das Klima ist gemäßigt; warmer, trockener Sommer; Niederschlag mager und unberechenbar.

Einwohner von Kap Verde

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Kap Verde leben. Die Nummer ist: 560,899 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Kreolisch (Mulatte) 71%, Afrika 28%, europäisch 1%. Was sind die Sprachen in Kap Verde? Portugiesisch (offiziell), Crioulo (eine Mischung aus Portugiesisch und West Afrikanische Wörter). Und die Religionen: Katholiken 77,3%, Protestanten 4,6% (einschließlich Kirche des Nazareners 1,7%, Adventisten 1,5%, Versammlung Gottes 0,9%, Universelles Königreich Gottes 0,4% und Gott und Liebe 0,1%), andere Christen 3,4% (einschließlich christlicher Rationalität 1,9%, Jehovas Zeugen 1% und Neuapostolisch 0,5%), Muslime 1,8%, andere 1,3%, keine 10,8%, nicht näher bezeichnet 0,7% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 25.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 72.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Kap Verde? Hier: unter den neun bewohnten Inseln ist die Bevölkerungsverteilung variabel; Inseln im Osten sind sehr trocken und nur spärlich besiedelt, um ihre ausgedehnten Salzvorkommen auszubeuten; die südlicheren Inseln erhalten mehr Niederschläge und unterstützen größere Populationen, aber die Landwirtschaft und Viehhaltung haben die Bodenfruchtbarkeit und die Vegetation beschädigt; ungefähr die Hälfte der Bevölkerung lebt auf der Insel Sao Tiago, auf der sich die Hauptstadt Praia befindet; Mindelo, auf der nördlichen Insel Sao Vicente, hat auch eine große städtische Bevölkerung. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Kap Verde sind: Praia (Hauptstadt) 145.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Kap Verde

Die Hauptstadt von Kap Verde ist Praia und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 22 Gemeinden (concelhos, singular - concelho); Boa Vista, Brava, Maio, Mosteiros, Paul, Porto Novo, Praia, Ribeira Brava, Ribeira Grande, Ribeira Grande de Santiago, Sal, Santa Catarina, Santa Catarina do Fogo, Santa Cruz, Sao Domingos, Sao Filipe, Sao Lourenco dos Orgaos Sao Miguel, São Salvador do Mundo, Sao Vicente, Tarrafal, Tarrafal de Sao Nicolau. Hinsichtlich der Wirtschaft von Kap Verde sind wichtige industrielle Produkte und Getränke, Fischverarbeitung, Schuhe und Bekleidung, Salzbergbau, Schiffsreparatur. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Bananen, Mais, Bohnen , Süßkartoffeln, Zuckerrohr, Kaffee, Erdnüsse; Fischfutter. Die wichtigsten Exportgüter sind Treibstoff ( Reexporte ), Schuhe, Bekleidung, Fisch, Häute und die wichtigsten Exportpartner sind Australien 48,6%, Spanien 20,2%, Portugal 18,9% ( 2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Industrieprodukte, Transportmittel, Brennstoffe und die wichtigsten Importpartner sind Portugal 43%, Spanien 12,8%, Frankreich 5,9%, China 5%, Russland 4,4% (2016). Wie reich ist Kap Verde und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $6,900 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 30% (2000 Einschätzung).

Karte von Kap Verde

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Cayman Islands

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Cayman Islands. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Cayman Islands. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Cayman Islands hier:

Cayman Islands - Übersicht:

Was sollten Sie über Cayman Islands wissen? Fangen wir damit an: Die Cayman Islands wurden im 18. und 19. Jahrhundert von den Briten aus Jamaika kolonisiert und verwaltet von Jamaika nach 1863. Im Jahr 1959 wurden die Inseln ein Gebiet innerhalb der Föderation der Westindischen Inseln. Als sich die Föderation 1962 auflöste, entschieden sich die Cayman Islands, eine britische Abhängigkeit zu bleiben. Das Territorium hat sich in ein bedeutendes Offshore-Finanzzentrum verwandelt.

Geographie von Cayman Islands

Wo auf dem Globus ist Cayman Islands? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Drei-Insel-Gruppe (Grand Cayman, Cayman Brac, Little Cayman) in der Karibik, 240 km südlich von Kuba und 268 km nordwestlich von Jamaika. Gesamtfläche von Cayman Islands ist 264 km², von denen 264 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: tief liegenden Kalkstein Basis von Korallenriffen umgeben. Der tiefste Punkt von Cayman Islands ist Karibik 0 m, der höchste Punkt 1 km SW von The Bluff auf Cayman Brac 50 m. Und das Klima ist tropische Marine; warme, regnerische Sommer (Mai bis Oktober) und kühle, relativ trockene Winter (November bis April).

Einwohner von Cayman Islands

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Cayman Islands leben. Die Nummer ist: 58,441. Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? gemischt 40%, weiß 20%, schwarz 20%, Expatriates verschiedener ethnischer Gruppen 20%. Was sind die Sprachen in Cayman Islands? Englisch (offiziell) 90,9%, Spanisch 4%, Filipino 3,3%, andere 1,7%, nicht näher bezeichnet 0,1% (2010 geschätzt). Und die Religionen: Protestantische 67,8% (einschließlich Kirche Gottes 22,6%, Siebenten-Tags-Adventisten 9,4%, Presbyterianische / Vereinigte Kirche 8,6%, Baptisten 8,3%, Pfingstkirchen 7,1%, konfessionsfreie 5,3%, Anglikanische 4,1%, Wesleyanische Heiligkeit 2,4%), römisch-katholisch 14,1%, Jehovas Zeugen 1,1%, andere 7%, keine 9,3%, nicht näher bezeichnet 0,7% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 40 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Cayman Islands? Hier: Mehrheit der Bevölkerung wohnt auf Grand Cayman. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Cayman Islands sind: George TOWN (Hauptstadt) 31.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Cayman Islands

Die Hauptstadt von Cayman Islands ist George Town (auf Grand Cayman) und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Gesetzgebende Versammlung); selbstverwaltendes Überseegebiet des Vereinigten Königreichs. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 6 Distrikte; Bodden Town, Cayman Brac und Little Cayman, East End, George Town, Nordseite, West Bay. Hinsichtlich der Wirtschaft von Cayman Islands sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Banken, Versicherungen und Finanzen, Bauwesen, Baustoffe, Möbel. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gemüse, Obst; Vieh; Schildkrötenfarmen. Die wichtigsten Exportgüter sind Schildkrötenprodukte, Konsumgüter, und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Lebensmittel, Fertigwaren, Brennstoffe und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Cayman Islands und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $43,800 (2004 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Cayman Islands

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Zentralafrikanische Republik

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Zentralafrikanische Republik. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Zentralafrikanische Republik. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Zentralafrikanische Republik hier:

Zentralafrikanische Republik - Übersicht:

Was sollten Sie über Zentralafrikanische Republik wissen? Fangen wir damit an: Die ehemalige französische Kolonie Ubangi-Shari wurde 1960 nach ihrer Unabhängigkeit zur Zentralafrikanischen Republik. Nach drei turbulenten Jahrzehnten der Misswirtschaft - hauptsächlich durch Militärregierungen - wurde die zivile Herrschaft 1993 gegründet, dauerte aber nur ein Jahrzehnt. Im März 2003 wurde Präsident Ange-Felix Patasse in einem Militärputsch von General François Bozize abgesetzt, der eine Übergangsregierung einrichtete. Die 2005 abgehaltenen Wahlen bestätigten General Bozize als Präsidenten; Er wurde 2011 in der Abstimmung weithin als fehlerhaft wiedergewählt. Die Regierung hat immer noch keine vollständige Kontrolle über das Land, wo die Gesetzlosigkeit weiter besteht. Mehrere Rebellengruppen schlossen sich Anfang Dezember 2012 zusammen, um eine Reihe von Angriffen zu starten, die die Kontrolle über zahlreiche Städte im Norden und in der Mitte des Landes übernahmen. Die Rebellen - unglücklich mit Bozize ' s Regierung - nahm Anfang Januar 2013 an Friedensgesprächen teil, die zu einer Koalitionsregierung mit der Führung der Rebellen führten. Im März 2013 löste sich die Koalitionsregierung auf, Rebellen beschlagnahmten die Hauptstadt und Präsident Bozize floh aus dem Land. Rebellenführer Michel Djotodia übernahm die Präsidentschaft und im darauffolgenden Monat wurde ein nationaler Übergangsrat (CNT) eingerichtet. Im Januar 2014 wählte die CNT Catherine Sambapanza zum Interimspräsidenten. Bei den im März 2016 abgeschlossenen Wahlen wurde der unabhängige Kandidat Faustin-Archange Touadera als Präsident eingesetzt; Er arbeitet weiter an einem Frieden zwischen der Regierung und bewaffneten Gruppen und entwickelt ein Programm zur Entwaffnung, Demobilisierung, Wiedereingliederung und Repatriierung (DDRR), um die bewaffneten Gruppen in die Gesellschaft zu integrieren.

Geographie von Zentralafrikanische Republik

Wo auf dem Globus ist Zentralafrikanische Republik? Der Standort dieses Landes ist Zentralafrika, nördlich der Demokratischen Republik Kongo. Gesamtfläche von Zentralafrikanische Republik ist 622,984 km², von denen 622,984 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: weite, flache bis rollende Hochebene; vereinzelte Hügel im Nordosten und Südwesten. Der tiefste Punkt von Zentralafrikanische Republik ist Oubangui 335 m, der höchste Punkt Mont Ngaoui 1.410 m. Und das Klima ist tropisch; heiße, trockene Winter; mild bis heiß, nasse Sommer.

Einwohner von Zentralafrikanische Republik

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Zentralafrikanische Republik leben. Die Nummer ist: 5,625,118. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Baya 33%, Banda 27%, Mandjia 13%, Sara 10%, Mboum 7%, M'Baka 4%, Yakoma 4%, andere 2%. Was sind die Sprachen in Zentralafrikanische Republik? Französisch (offiziell), Sangho (lingua franca und Landessprache), Stammessprachen. Und die Religionen: indigene Glaubensrichtungen 35%, Protestanten 25%, Katholiken 25%, Muslime 15%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 19.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 52.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Zentralafrikanische Republik? Hier: Mehrheit der Einwohner lebt in den westlichen und zentralen Gebieten des Landes, insbesondere in und um die Hauptstadt Bangui. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Zentralafrikanische Republik sind: Bangui ( Hauptstadt) 794.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Zentralafrikanische Republik

Die Hauptstadt von Zentralafrikanische Republik ist Bangui und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 14 Präfekturen (Präfekturen, Singular - Präfektur), 2 Wirtschaftsbezirke (Präfekturen Economiques, Singular - Präfektur Economique) und 1 Kommune; Bamingui-Bangoran, Bangui, Basse-Kotto, Haute-Kotto, Haut-Mbomou, Kemo, Lobaye, Mambere-Kadei, Mbomou, Nana-Grebizi, Nana-Mambere, Ombella-Mpoko, Ouaka, Ouham, Ouham-Pende, Sangha- Mbaere, Vakaga. Hinsichtlich der Wirtschaft von Zentralafrikanische Republik sind wichtige industrielle Produkte Gold- und Diamantabbau, Holzeinschlag, Brauerei, Zuckerraffination. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle, Kaffee, Tabak, Maniok (Maniok, Tapioka), Süßkartoffeln, Hirse, Mais, Bananen; Timbe. Die wichtigsten Exportgüter sind Diamanten, Holz, Baumwolle, Kaffee und die wichtigsten Exportpartner sind Weißrussland 33,5%, Deutschland 15,3%, Frankreich 14,2%, Tschad 12,6%, Kamerun 9,7%, China 8,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Textilien , Erdölprodukte, Maschinen, elektrische Ausrüstung, Kraftfahrzeuge, Chemikalien, Pharmazeutika und die wichtigsten Importpartner sind Ägypten 29,8%, Frankreich 18,6%, China 6,8%, Belgien 5,7%, Kamerun 5,4% (2016). Wie reich ist Zentralafrikanische Republik und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $700 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Zentralafrikanische Republik

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Tschad

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Tschad. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Tschad. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Tschad hier:

Tschad - Übersicht:

Was sollten Sie über Tschad wissen? Fangen wir damit an: Der bis 1960 in Frankreich beheimatete Tschad ertrug drei Jahrzehnte Bürgerkrieg und Invasionen durch Libyen, bevor der Frieden 1990 wieder hergestellt wurde. Die Regierung verfasste schließlich eine demokratische Verfassung und führte 1996 und 2001 fehlerhafte Präsidentschaftswahlen durch. 1998 Im Norden des Tschad brach eine Rebellion aus, die trotz mehrerer Friedensabkommen zwischen Regierung und Aufständischen sporadisch aufflammte. Im Juni 2005 hielt Präsident Idriss DEBY ein Referendum ab, das Verfassungsgrenzen erfolgreich beendete und 2006 erneut umstrittene Wahlen gewann. Sporadische Rebellenkampagnen wurden 2006 und 2007 fortgesetzt. Die Hauptstadt erlebte Anfang 2008 einen bedeutenden Aufstand, hatte seitdem aber keine nennenswerten Drohungen mehr dann, teilweise aufgrund der Wiederannäherung des Tschad an Sudan im Jahr 2010, die früher tschadische Rebellen als Proxies benutzten. Ende 2015 verhängte die Regierung nach mehreren Angriffen der Terrorgruppe Boko Haram im ganzen Jahr den Ausnahmezustand in der Tschad-Region. Boko Haram startete Mitte 2015 mehrere Bombenanschläge in N'Djamena. DEBY wurde 2016 zu seiner fünften Amtszeit wiedergewählt, und zwar in einer friedlichen, aber fehlerhaften Wahl. Im Dezember 2015 schloss Tschad eine zweijährige Rotation im UN-Sicherheitsrat ab. Im Januar 2017 absolvierte DEBY eine einjährige Amtszeit als Präsident der Afrikanischen Union. DEBY wurde 2016 zu seiner fünften Amtszeit wiedergewählt, und zwar in einer friedlichen, aber fehlerhaften Wahl. Im Dezember 2015 schloss Tschad eine zweijährige Rotation im UN-Sicherheitsrat ab. Im Januar 2017 absolvierte DEBY eine einjährige Amtszeit als Präsident der Afrikanischen Union. DEBY wurde 2016 zu seiner fünften Amtszeit wiedergewählt, und zwar in einer friedlichen, aber fehlerhaften Wahl. Im Dezember 2015 schloss Tschad eine zweijährige Rotation im UN-Sicherheitsrat ab. Im Januar 2017 absolvierte DEBY eine einjährige Amtszeit als Präsident der Afrikanischen Union.

Geographie von Tschad

Wo auf dem Globus ist Tschad? Der Standort dieses Landes ist Zentralafrika, südlich von Libyen. Gesamtfläche von Tschad ist 1.284 Million km², von denen 1,259,200 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: breit, trockene Ebenen im Zentrum, Wüste im Norden, Gebirge im Nordwesten, Tiefland im Süden. Der tiefste Punkt von Tschad ist Djourab 160 m, der höchste Punkt Emi Koussi 3.445 m. Und das Klima ist tropisch im Süden, Wüste im Norden.

Einwohner von Tschad

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Tschad leben. Die Nummer ist: 12,075,985 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Sara (Ngambaye / Sara / Madjingaye / Mbaye) 30,5%, Kanembu / Bornu / Buduma 9,8%, Araber 9,7%, Wadai / Maba / Masalit / Mimi 7%, Goran 5,8%, Masa / Musseye / Musgum 4,9%, Bulala / Medogo / Kuka 3,7%, Marba / Lele / Mesme 3,5%, Mundang 2,7%, Bidiyo / Migaama / Kenga / Dangleat 2,5%, Dadjo / Kibet / Muro 2,4%, Tupuri / Kera 2%, Gabri / Kabalaye / Nanchere / Somrai 2% , Fulani / Fulbe / Bodore 1,8%, Karo / Zime / Peve 1,3%, Baguirmi / Barma 1,2%, Zaghawa / Bideyat / Kobe 1,1%, Tama / Assongori / Mararit 1,1%, Mesmedje / Massalat / Kadjakse 0,8%, andere tschadische Ethnien 3,4%, Ausländer ausländischer Herkunft 0,9%, Ausländer 0,3%, nicht spezifiziert 1,7% (2014-15 est.). Was sind die Sprachen in Tschad? Französisch (offiziell), Arabisch (offiziell), Sara (im Süden), mehr als 120 verschiedene Sprachen und Dialekte. Und die Religionen: Muslime 52,1%, Protestanten 23,9%, Katholiken 20%, Animisten 0,3%, andere Christen 0,2%, keine 2,8%, nicht spezifiziert 0,7% (2014-15 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 17.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 50.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Tschad? Hier: Die Bevölkerung ist ungleich verteilt aufgrund der Kontraste in Klima und physischer Geographie; die höchste Dichte findet sich im Südwesten, besonders am Tschadsee und südlich; die trockene Saharazone im Norden ist die am dünnsten besiedelte. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Tschad sind: N'Djamena (Hauptstadt) 1,26 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Tschad

Die Hauptstadt von Tschad ist N'Djamena und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 23 Regionen (Regionen, Singular - Region); Barh el Gazel, Batha, Borkou, Chari-Baguirmi, Ennedi-Est, Ennedi-Ouest, Guera, Hadjer-Lamis, Kanem, Lac, Logone Occidental, Logone Oriental, Mandoul, Mayo-Kebbi Est, Mayo-Kebbi Ouest, Moyen- Chari, Ouaddai, Salamat, Sila, Tandjile, Tibesti, Ville de N'Djamena, Wadi Fira. Hinsichtlich der Wirtschaft von Tschad sind wichtige industrielle Produkte Öl, Baumwolltextilien, Brauen, Natron (Natriumcarbonat), Seife, Zigaretten, Baumaterialien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle, Sorghum , Hirse, Erdnüsse, Sesam, Mais, Reis, Kartoffeln, Zwiebeln, Maniok (Maniok, Tapioka), Rinder, Schafe, Ziegen, Kamele. Die wichtigsten Exportgüter sind Öl, Vieh, Baumwolle, Sesam, Gummi Arabicum, Sheabutte und die wichtigsten Exportpartner sind USA 57%, Indien 8,9%, China 6,7%, Frankreich 6,4%, VAE 4,3%, Japan 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel, Industriegüter, Nahrungsmittel, Textilien und die wichtigsten Importpartner sind Frankreich 19,8%, China 15,7%, Kamerun 15,1%, Indien 6,1%, USA 5,4%, Belgien 4,4% (2016). Wie reich ist Tschad und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $2,400 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 46.7% (2011 Einschätzung).

Karte von Tschad

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Chile

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Chile. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Chile. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Chile hier:

Chile - Übersicht:

Was sollten Sie über Chile wissen? Fangen wir damit an: Vor der Ankunft der Spanier im 16. Jahrhundert regierten die Inka das nördliche Chile, während ein indigenes Volk, die Mapuche, Zentral- und Südchile bewohnten. Obwohl Chile 1810 seine Unabhängigkeit erklärte, erreichte es erst 1818 einen entscheidenden Sieg über die Spanier. Im Pazifikkrieg (1879-83) besiegte Chile Peru und Bolivien, um seine heutigen nördlichen Regionen zu erobern. In den 1880er Jahren erlangte die chilenische Zentralregierung die Kontrolle über die zentralen und südlichen Regionen, die von den Mapuche bewohnt wurden. Nach einer Reihe gewählter Regierungen wurde die drei Jahre alte marxistische Regierung von Salvador Allende 1973 durch einen Militärputsch unter Führung von General Augusto Pinochet gestürzt, der bis zur Einweihung eines demokratisch gewählten Präsidenten im Jahr 1990 regierte. Solide Wirtschaftspolitik, aufrechterhalten seit den 1980er Jahren kontinuierlich zu einem stetigen Wachstum beigetragen, reduzierte die Armutsrate um mehr als die Hälfte und trug dazu bei, das Engagement des Landes für demokratische und repräsentative Regierungen zu sichern. Chile hat zunehmend regionale und internationale Führungsrollen angenommen, die seinem Status als stabile, demokratische Nation entsprechen.

Geographie von Chile

Wo auf dem Globus ist Chile? Der Standort dieses Landes ist Südliches Südamerika, angrenzend an den Südpazifik, zwischen Argentinien und Peru. Gesamtfläche von Chile ist 756,102 km², von denen 743,812 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: niedrige Küstengebirge, fruchtbares Zentraltal, zerklüftete Anden im Osten. Der tiefste Punkt von Chile ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Nevado Ojos del Salado 6.880 m. Und das Klima ist gemäßigt; Wüste im Norden; Mittelmeer in der Zentralregion; kühl und feucht im Süden.

Einwohner von Chile

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Chile leben. Die Nummer ist: 17,789,267 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? weiß und nicht-indigenen 88,9%, Mapuche 9,1%, Aymara 0,7%, andere indigene Gruppen 1% (einschließlich Rapa Nui, Likan Antai, Quechua, Colla, Diaguita, Kawesqar, Yagan oder Yamana), nicht näher spezifiziert 0.3% (2012 geschätzt). Was sind die Sprachen in Chile? Spanisch 99,5% (offiziell), Englisch 10,2%, indigene 1% (einschließlich Mapudungun, Aymara, Quechua, Rapa Nui), weitere 2,3%, nicht näher bezeichnet 0,2%. Und die Religionen: römisch-katholisch 66,7%, evangelisch oder protestantisch 16,4%, Jehovas Zeuge 1%, andere 3,4%, keine 11,5%, nicht spezifiziert 1,1% (2012 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 34.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 78.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Chile? Hier: 90% der Bevölkerung befindet sich im mittleren Drittel des Landes um die Hauptstadt von Santiago; der ferne Norden (von der Atacama-Wüste verankert) und der äußerste Süden sind relativ unterbevölkert. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Chile sind: Santiago (Hauptstadt) 6.507 Millionen; Valparaiso 907.000; Concepcion 816.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Chile

Die Hauptstadt von Chile ist Santiago; Hinweis - Valparaiso ist der Sitz des nationalen Gesetzgebers und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 15 Regionen (regiones, singular - region); Aysen, Antofagasta, Araukanien, Arica und Parinacota, Atacama, Biobio, Coquimbo, Libertador General Bernardo O'Higgins, Los Lagos, Los Rios, Magallanes und Antarktika Chilena, Maule, Region Metropolitana (Santiago), Tarapaca, Valparaiso. Hinsichtlich der Wirtschaft von Chile sind wichtige industrielle Produkte Kupfer, Lithium, andere Mineralien, Lebensmittel, Fischverarbeitung, Eisen und Stahl, Holz und Holzprodukte, Transportmittel, Zement, Textilien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Trauben, Äpfel, Birnen, Zwiebeln, Weizen, Mais, Hafer, Pfirsiche, Knoblauch, Spargel, Bohnen; Rindfleisch, Geflügel, Wolle; Fisch; Timbe. Die wichtigsten Exportgüter sind Kupfer, Obst, Fischprodukte, Papier und Zellstoff, Chemikalien, Wein und die wichtigsten Exportpartner sind China 28,6%, USA 14,1%, Japan 8,6%, Südkorea 6,9%, Brasilien 5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdöl und Erdölprodukte, Chemikalien, Elektro- und Telekommunikationsausrüstung, Industriemaschinen, Fahrzeuge, Erdgas und die wichtigsten Importpartner sind China 24,3%, USA 14,7%, Brasilien 9,3%, Argentinien 4,4%, Frankreich 4,2% (2016). Wie reich ist Chile und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $24,600 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 14.4% (2013).

Karte von Chile

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Volksrepublik China

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Volksrepublik China. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Volksrepublik China. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Volksrepublik China hier:

Volksrepublik China - Übersicht:

Was sollten Sie über Volksrepublik China wissen? Fangen wir damit an: Jahrhundertelang stand China als eine führende Zivilisation und übertraf den Rest der Welt in den Künsten und Wissenschaften, aber im 19. und frühen 20. Jahrhundert war das Land von Unruhen, großen Hungersnöten, militärischen Niederlagen und ausländischer Besatzung heimgesucht. Nach dem Zweiten Weltkrieg etablierte die Kommunistische Partei Chinas unter MAO Zedong ein autokratisches sozialistisches System, das, während es die Souveränität Chinas gewährleistete, strenge Kontrollen über den Alltag auferlegte und das Leben von mehreren zehn Millionen Menschen kostete. Nach 1978 konzentrierten sich MAO-Nachfolger DENG Xiaoping und andere Führungskräfte auf eine marktorientierte wirtschaftliche Entwicklung, und bis 2000 hatte sich die Produktion vervierfacht. Für einen großen Teil der Bevölkerung hat sich der Lebensstandard dramatisch verbessert, politische Kontrollen bleiben jedoch eng. Seit den frühen 1990er Jahren

Geographie von Volksrepublik China

Wo auf dem Globus ist Volksrepublik China? Der Standort dieses Landes ist Ostasien, grenzt an das Ostchinesische Meer, die Koreabucht , das Gelbe Meer und das Südchinesische Meer, zwischen Nordkorea und Vietnam. Gesamtfläche von Volksrepublik China ist 9,596,960 km², von denen 9,326,410 km² Land ist. Dies ist eines der größten Länder der Welt. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Berge, Hochplateaus, Wüsten im Westen; Ebenen, Deltas und Hügel im Osten. Der tiefste Punkt von Volksrepublik China ist Turpan Pendi -154 m, der höchste Punkt Mount Everest 8.848 m (höchster Gipfel in Asien und höchster Punkt auf der Erde über dem Meeresspiegel). Und das Klima ist äußerst vielfältig; tropisch im Süden bis subarktisch im Norden.

Einwohner von Volksrepublik China

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Volksrepublik China leben. Die Nummer ist: 1,379,302,771 (7/2017 Einschätzung). Das ist wirklich eine riesige Bevölkerung. Wer lebt hier? Han Han 91,6%, Zhuang 1,3%, andere (einschließlich Hui, Manchu, Uigur, Miao, Yi, Tujia, Tibeter, Mongol, Dong, Buyei, Yao, Bai, Koreanisch, Hani, Li, Kasachisch, Dai und andere Nationalitäten) 7.1%. Was sind die Sprachen in Volksrepublik China? Standard-Chinesisch oder Mandarin (offiziell; Putonghua, basierend auf dem Dialekt von Peking), Yue (Kantonesisch), Wu (Shanghainese), Minbei (Fuzhou), Minnan (Hokkien-Taiwanesisch), Xiang, Gan, Hakka-Dialekte, Minderheitensprachen (siehe Ethnische Gruppeneintrag). Und die Religionen: Buddhist 18,2%, Christ 5,1%, Muslim 1,8%, Volksreligion 21,9%, Hindu <0,1%, Jüdisch <0,1%, andere 0,7% (einschließlich Daoist (Taoist)), ungebunden 52,2%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 37.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Volksrepublik China? Hier: die überwältigende Mehrheit der Bevölkerung befindet sich in der östlichen Hälfte des Landes; der Westen mit seinen ausgedehnten Berg- und Wüstengebieten ist dünn besiedelt; obwohl sie in der Gesamtbevölkerung an erster Stelle der Welt steht, ist die Gesamtdichte geringer als die vieler anderer Länder in Asien und Europa; eine hohe Bevölkerungsdichte findet man entlang der Yangtse- und Yellow River-Täler, dem Xi Jiang Flussdelta, dem Sichuan Basin (rund um Chengdu) in und um Peking und dem Industriegebiet um Shenyang. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Volksrepublik China sind: Shanghai 23.741 Millionen; Peking (Hauptstadt) 20,384 Millionen; Chongqing 13,332 Millionen; Guangdong 12.458 Millionen; Tianjin 11,21 Millionen; Shenzhen 10,749 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Volksrepublik China

Die Hauptstadt von Volksrepublik China ist Peking und der Regierungstyp kommunistischen Partei-geführten Staat. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 23 Provinzen (Sheng, Singular und Plural), 5 autonome Regionen (Zizhiqu, Singular und Plural) und 4 Gemeinden (shi, Singular und Plural). Hinsichtlich der Wirtschaft von Volksrepublik China sind wichtige industrielle Produkte Weltmarktführer im Bruttowert der Industrieproduktion; Bergbau und Erzverarbeitung, Eisen, Stahl, Aluminium und andere Metalle, Kohle; Maschinenbau; Waffen; Textilien und Bekleidung; Petroleum; Zement; Chemikalien; Dünger; Konsumgüter (einschließlich Schuhe, Spielzeug und Elektronik); Lebensmittelverarbeitung; Transportausrüstung einschließlich Kraftfahrzeuge, Triebwagen und Lokomotiven, Schiffe, Luftfahrzeuge; Telekommunikationsausrüstung, kommerzielle Trägerraketen, Satelliten. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind weltweit führend im Bruttowert der landwirtschaftlichen Produktion; Reis, Weizen, Kartoffeln, Mais, Tabak, Erdnüsse, Tee, Äpfel, Baumwolle, Schweinefleisch, Hammelfleisch, Eier; Fisch, Garnelen. Die wichtigsten Exportgüter sind elektrische und andere Maschinen, einschließlich Computer und Telekommunikationsgeräte, Bekleidung, Möbel, Textilien und die wichtigsten Exportpartner sind US 18,2%, Hong Kong 13,8%, Japan 6,1%, Südkorea 4,5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind elektrische und andere Maschinen, einschließlich integrierte Schaltkreise und andere Computerkomponenten, Öl und mineralische Brennstoffe; optische und medizinische Geräte, Metallerze, Kraftfahrzeuge; Sojabohnen und die wichtigsten Importpartner sind Südkorea 10%, Japan 9,2%, USA 8,5%, Deutschland 5,4%, Australien 4,4% (2016). Wie reich ist Volksrepublik China und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $16,600 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 3.3%.

Karte von Volksrepublik China

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Kolumbien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Kolumbien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Kolumbien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Kolumbien hier:

Kolumbien - Übersicht:

Was sollten Sie über Kolumbien wissen? Fangen wir damit an: Kolumbien war eines der drei Länder, die nach der Auflösung von Gran Colombia 1830 entstanden sind (die anderen sind Ecuador und Venezuela). Ein jahrzehntelanger Konflikt zwischen Regierungstruppen und regierungsfeindlichen Gruppen, vor allem den Revolutionären Streitkräften Kolumbiens (FARC), die stark vom Drogenhandel finanziert werden, eskalierte in den 1990er Jahren. Mehr als 31.000 ehemalige Paramilitärs, die Ende 2006 demobilisiert wurden, und die Vereinigten Selbstverteidigungsstreitkräfte Kolumbiens als formelle Organisation hörten auf zu operieren. Im Zuge der paramilitärischen Demobilisierung entstanden organisierte kriminelle Gruppen, zu deren Mitgliedern auch ehemalige Paramilitärs gehören. Nach vier Jahren formeller Friedensverhandlungen unterzeichnete die kolumbianische Regierung im November 2016 ein revidiertes Friedensabkommen mit der FARC, das anschließend vom kolumbianischen Kongress ratifiziert wurde. Das Abkommen ruft die Mitglieder der FARC dazu auf, sich zu demobilisieren, zu entwaffnen und wieder in Gesellschaft und Politik zu integrieren, und es schafft ein alternatives System für die Übergangsjustiz, das eine "besondere Gerichtsbarkeit für den Frieden" einschließt, um die Verantwortlichkeit für konfliktbezogene Verbrechen und Mechanismen erzählen. Die kolumbianische Regierung hat ihre Bemühungen verstärkt, die Kontrolle der Regierung im ganzen Land wiederherzustellen, und ist nun in jeder ihrer Verwaltungsabteilungen präsent. Trotz jahrzehntelanger interner Konflikte und drogenbedingter Sicherheitsherausforderungen verfügt Kolumbien über relativ starke demokratische Institutionen, die sich durch friedliche, transparente Wahlen und den Schutz der bürgerlichen Freiheiten auszeichnen. und es schafft ein alternatives System für die Übergangsjustiz, das eine "besondere Gerichtsbarkeit für den Frieden" einschließt, um die Verantwortlichkeit für konfliktbezogene Verbrechen und etablierte Wahrheitsbestimmungsmechanismen anzugehen. Die kolumbianische Regierung hat ihre Bemühungen verstärkt, die Kontrolle der Regierung im ganzen Land wiederherzustellen, und ist nun in jeder ihrer Verwaltungsabteilungen präsent. Trotz jahrzehntelanger interner Konflikte und drogenbedingter Sicherheitsherausforderungen verfügt Kolumbien über relativ starke demokratische Institutionen, die sich durch friedliche, transparente Wahlen und den Schutz der bürgerlichen Freiheiten auszeichnen. und es schafft ein alternatives System für die Übergangsjustiz, das eine "besondere Gerichtsbarkeit für den Frieden" einschließt, um die Verantwortlichkeit für konfliktbezogene Verbrechen und etablierte Wahrheitsbestimmungsmechanismen anzugehen. Die kolumbianische Regierung hat ihre Bemühungen verstärkt, die Kontrolle der Regierung im ganzen Land wiederherzustellen, und ist nun in jeder ihrer Verwaltungsabteilungen präsent. Trotz jahrzehntelanger interner Konflikte und drogenbedingter Sicherheitsherausforderungen verfügt Kolumbien über relativ starke demokratische Institutionen, die sich durch friedliche, transparente Wahlen und den Schutz der bürgerlichen Freiheiten auszeichnen. und hat jetzt eine Präsenz in jeder seiner administrativen Abteilungen. Trotz jahrzehntelanger interner Konflikte und drogenbedingter Sicherheitsherausforderungen verfügt Kolumbien über relativ starke demokratische Institutionen, die sich durch friedliche, transparente Wahlen und den Schutz der bürgerlichen Freiheiten auszeichnen. und hat jetzt eine Präsenz in jeder seiner administrativen Abteilungen. Trotz jahrzehntelanger interner Konflikte und drogenbedingter Sicherheitsherausforderungen verfügt Kolumbien über relativ starke demokratische Institutionen, die sich durch friedliche, transparente Wahlen und den Schutz der bürgerlichen Freiheiten auszeichnen.

Geographie von Kolumbien

Wo auf dem Globus ist Kolumbien? Der Standort dieses Landes ist Northern Südamerika und grenzt an das Karibische Meer, zwischen Panama und Venezuela, und grenzt an den Nord - Pazifik, zwischen Ecuador und Panama. Gesamtfläche von Kolumbien ist 1,138,910 km², von denen 1,038,700 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: flaches Küstentiefland, zentrales Hochland, hohe Anden, östliche Tieflandebene (Llanos). Der tiefste Punkt von Kolumbien ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Pico Cristobal Colon 5,730 m. Und das Klima ist tropisch entlang der Küste und östlichen Ebenen; kühler im Hochland.

Einwohner von Kolumbien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Kolumbien leben. Die Nummer ist: 47,698,524 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Mestizen und weiß 84,2%, afro-kolumbianisch (einschließlich Mulatten, Raizal und Palenquero) 10,4%, Amerindian 3,4%, Romani. Was sind die Sprachen in Kolumbien? Spanisch (offiziell). Und die Religionen: römisch-katholisch 79%, Protestant 14% (einschließlich Pfingstgemeinde 6%, Mainline Protestant 2%, andere 6%), andere 2%, nicht näher 5% (2014 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 30 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Kolumbien? Hier: die Mehrheit der Menschen lebt im Norden und Westen, wo landwirtschaftliche Möglichkeiten und natürliche Ressourcen gefunden werden; die ausgedehnten Graslandschaften der Llanos im Süden und Osten, die etwa 60% des Landes ausmachen, sind dünn besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Kolumbien sind: Bogota (Hauptstadt) 9,765 Millionen; Medellín 3,911 Millionen; Cali 2,646 Millionen; Barranquilla 1,991 Millionen; Bucaramanga 1,215 Millionen; Cartagena 1,092 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Kolumbien

Die Hauptstadt von Kolumbien ist Bogota und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 32 Departements (Departamentos, Singular - Departamento) und 1 Hauptstadtdistrikt (Distrito Capital); Amazonas, Antioquia, Arauca, Atlantico, Bogota, Bolivar, Boyaca, Caldas, Caqueta, Casanare, Cauca, Cäsar, Choco, Cordoba, Cundinamarca, Guaina, Guaviare, Huila, Guajira, Magdalena, Meta, Narino, Norte de Santander, Putumayo , Quindio, Risaralda, Archipelago de San Andres, Providencia und Santa Catalina (umgangssprachlich San Andres y Providencia), Santander, Sucre, Tolima, Valle del Cauca, Vaupes, Vichada. Hinsichtlich der Wirtschaft von Kolumbien sind wichtige industrielle Produkte Textilien, Lebensmittelverarbeitung, Öl, Bekleidung und Schuhe, Getränke, Chemikalien, Zement; Gold, Kohle, Smaragde. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Schnittblumen, Bananen, Reis, Tabak, Mais, Zuckerrohr, Kakaobohnen, Ölsamen, Gemüse; Garnele; Forsterzeugnisse. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdöl, Kohle, Smaragde, Kaffee, Nickel, Schnittblumen, Bananen, Bekleidung und die wichtigsten Exportpartner sind US 33,5%, Panama 6,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Industrieanlagen, Transportmittel, Konsumgüter, Chemikalien, Papier Produkte, Kraftstoffe, Strom und die wichtigsten Importpartner sind USA 26,4%, China 19,1%, Mexiko 7,5%, Brasilien 4,7% (2016). Wie reich ist Kolumbien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $14,500 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 27.8% (2015 Einschätzung).

Karte von Kolumbien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Komoren

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Komoren. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Komoren. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Komoren hier:

Komoren - Übersicht:

Was sollten Sie über Komoren wissen? Fangen wir damit an: Das Archipel der Komoren im Indischen Ozean, bestehend aus den Inseln Mayotte, Anjouan, Moheli und Grand Comore, erklärte am 6. Juli 1975 seine Unabhängigkeit von Frankreich. Frankreich erkannte die Unabhängigkeit Mayottes, die unter französischer Verwaltung steht, nicht an. Seit der Unabhängigkeit haben die Komoren politische Instabilität durch realisierte und versuchte Staatsstreiche ertragen. Im Jahr 1997 erklärten die Inseln Anjouan und Moheli ihre Unabhängigkeit von den Komoren. Im Jahr 1999 übernahm Militärchef Col. Azali Assoumani die Macht der gesamten Regierung in einem unblutigen Staatsstreich; Er initiierte das Fomboni-Abkommen von 2000, eine Vereinbarung über die Machtteilung, bei der die Präsidentschaft des Bundes unter den drei Inseln rotiert und jede Insel ihre lokale Regierung unterhält. Azali gewann die Präsidentschaftswahl 2002 als Präsident der Union der Komoren von Grand Comore Island, die die erste fünfjährige Amtszeit innehatte. Azali trat 2006 zurück, und Präsident Ahmed Abdallah Mohamed Sambi wurde von Anjouan zum Präsidenten gewählt. 2007 hat Mohamed Bacar Anjouans De-facto-Abspaltung von der Union der Komoren vollzogen und sich geweigert, zurückzutreten, als die anderen Inseln der Komoren im Juli legale Wahlen abgehalten haben. Die Afrikanische Union (AU) versuchte zunächst, die politische Krise durch Anwenden von Sanktionen und einer Seeblockade an Anjouan zu lösen, doch im März 2008 ergriffen die AU und die komoranischen Soldaten die Insel. Die Bewohner der Insel begrüßten den Umzug im Allgemeinen. Im Mai 2011 gewann Ikililou Dhoinine die Präsidentschaft bei friedlichen Wahlen, die allgemein als frei und fair angesehen wurden. Bei umstrittenen Wahlen im Jahr 2016 gewann der ehemalige Präsident Azali Assoumani eine zweite Amtszeit, als die rotierende Präsidentschaft nach Grande Comore zurückkehrte.

Geographie von Komoren

Wo auf dem Globus ist Komoren? Der Standort dieses Landes ist Südliches Afrika, Inselgruppe an der Nordmündung des Mosambik-Kanals, etwa zwei Drittel des Weges zwischen Nord-Madagaskar und Nord-Mosambik. Gesamtfläche von Komoren ist 2,235 km², von denen 2,235 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: vulkanischen Inseln, Innenräume variieren von steilen Bergen zu niedrigen Hügeln. Der tiefste Punkt von Komoren ist Indischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Karthala 2.360 m. Und das Klima ist tropische Meeresgebiete; Regenzeit (November bis Mai).

Einwohner von Komoren

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Komoren leben. Die Nummer ist: 808,080 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Antalote, Cafre, Makoa, Oimatsaha, Sakalava. Was sind die Sprachen in Komoren? Arabisch (offiziell), Französisch (offiziell), Shikomoro (offiziell; eine Mischung aus Suaheli und Arabisch) (Komoren). Und die Religionen: Sunniten 98%, andere (einschließlich Schiiten, römisch-katholisch, Zeugen Jehovas, protestantisch) 2%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 19.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 64.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Komoren? Hier: Die Hauptstadt von Maroni, auf der westlichen Seite der Insel Grande Comore gelegen, ist die größte Stadt des Landes; von den drei Inseln, die Komoren umfassen, ist es Anjouan, das am dichtesten besiedelte. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Komoren sind: Moroni (Hauptstadt) 56.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Komoren

Die Hauptstadt von Komoren ist Moroni und der Regierungstyp Bundes präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 3 Inseln und 4 Gemeinden; Anjouan (Ndzuwani), Domoni, Fomboni, Grande Comore (N'gazidja), Moheli (Mwali), Moroni, Moutsamoudou. Hinsichtlich der Wirtschaft von Komoren sind wichtige industrielle Produkte Angeln, Tourismus, Parfumdestillation. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Vanille, Nelken, Ylang-Ylang (Parfümessenz), Kokosnüsse, Bananen, Maniok (Maniok). Die wichtigsten Exportgüter sind Vanille, Ylang-Ylang (Parfümessenz), Gewürznelken und die wichtigsten Exportpartner sind Frankreich 25,6%, Südkorea 15%, Deutschland 11,8%, Indien 10,4%, Singapur 4,4%, Russland 4,2%, Mauritius 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Reis und andere Nahrungsmittel, Konsumgüter, Erdölprodukte, Zement und Baumaterialien, Transportausrüstung und die wichtigsten Importpartner sind UAE 29,5%, Frankreich 21,2%, China 11,3%, Pakistan 7,3%, Madagaskar 6,2%, Indien 4,7% (2016). Wie reich ist Komoren und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,600 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 44.8% (2004 Einschätzung).

Karte von Komoren

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Demokratische Republik Kongo

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Demokratische Republik Kongo. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Demokratische Republik Kongo. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Demokratische Republik Kongo hier:

Demokratische Republik Kongo - Übersicht:

Was sollten Sie über Demokratische Republik Kongo wissen? Fangen wir damit an: 1908 als offizielle belgische Kolonie gegründet, erlangte die damalige Republik Kongo 1960 ihre Unabhängigkeit, doch ihre frühen Jahre waren von politischer und sozialer Instabilität geprägt. Oberst Joseph Mobutu ergriff die Macht und erklärte sich im November 1965 zum Präsidenten. Er änderte später seinen Namen - zu Mobutu Sese Seko - sowie das des Landes - nach Zaire. Mobutu behielt seine Position für 32 Jahre durch mehrere Scheinwahlen, sowie durch brutale Kraft. Ethnische Konflikte und Bürgerkriege, ausgelöst durch einen massiven Zustrom von Flüchtlingen aus den Kämpfen in Ruanda und Burundi, führten im Mai 1997 zum Sturz des Mobutu-Regimes durch eine von Ruanda und Uganda unterstützte Rebellion mit Laurent Kabila. Kabila benannte das Land in Demokratische Republik Kongo (DRK) um, aber im August 1998 wurde sein Regime selbst von einem zweiten Aufstand herausgefordert, der wiederum von Ruanda und Uganda unterstützt wurde. Truppen aus Angola, Tschad, Namibia, Sudan und Simbabwe intervenierten, um Kabilas Regime zu unterstützen. Im Januar 2001 wurde Kabila ermordet und sein Sohn, Joseph Kabila, wurde zum Staatsoberhaupt ernannt. Im Oktober 2002 gelang es dem neuen Präsidenten, den Rückzug der ruandischen Streitkräfte im Osten der Demokratischen Republik Kongo zu verhandeln. Zwei Monate später wurde das Abkommen von Pretoria von allen verbleibenden Kriegsparteien unterzeichnet, um die Kämpfe zu beenden und eine Regierung der nationalen Einheit zu errichten. Im Juli 2003 wurde eine Übergangsregierung eingerichtet; Im Dezember 2005 fand ein erfolgreiches Verfassungsreferendum statt, und 2006 fanden die Präsidentschafts-, Parlaments- und Provinzparlamentswahlen statt. Im Jahr 2009, nach einem Wiederaufflammen des Konflikts im Osten der Demokratischen Republik Kongo, Die Regierung unterzeichnete ein Friedensabkommen mit dem Nationalen Volkskongress für die Verteidigung des Volkes (CNDP), einer hauptsächlich aus Tutsi bestehenden Rebellengruppe. Ein Versuch, CNDP-Mitglieder in das kongolesische Militär zu integrieren, scheiterte, was zu ihrem Sturz im Jahr 2012 und zur Bildung der M23-bewaffneten Gruppe führte, die nach den Friedensabkommen vom 23. März 2009 benannt wurde. Der erneute Konflikt führte zu großen Vertreibungen und erheblichen Menschenrechtsverletzungen, bevor die M23 Ende 2013 durch eine gemeinsame Offensive von DRK und UN aus der DR Kongo nach Uganda und Ruanda vertrieben wurde. Darüber hinaus erlebt die DRK weiterhin Gewalt, die von anderen bewaffneten Gruppen wie den Demokratischen Kräften zur Befreiung Ruandas, den Alliierten Demokratischen Kräften und verschiedenen Mai Mai Milizen begangen wurde. Bei den letzten nationalen Wahlen im November 2011 Die umstrittenen Ergebnisse ermöglichten die Wiederwahl von Joseph Kabila zum Präsidenten. Die Demokratische Republik Konstitution verbietet Präsident Kabila, für eine dritte Amtszeit zu kandidieren, aber die Regierung der Demokratischen Republik Kongo hat die ursprünglich für November 2016 geplanten Wahlen auf Dezember 2018 verschoben. Das Versäumnis, Wahlen wie geplant abzuhalten, hat sporadische Straßenproteste von Kabilas Gegnern angeheizt.

Geographie von Demokratische Republik Kongo

Wo auf dem Globus ist Demokratische Republik Kongo? Der Standort dieses Landes ist Zentralafrika, nordöstlich von Angola. Gesamtfläche von Demokratische Republik Kongo ist 2,344,858 km², von denen 2,267,048 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: große zentrale Becken ist ein tief liegendes Plateau; Berge im Osten. Der tiefste Punkt von Demokratische Republik Kongo ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Pic Marguerite auf dem Mont Ngaliema (Mount Stanley) 5,110 m. Und das Klima ist tropisch; heiß und feucht im äquatorialen Flussgebiet; kühler und trockener im südlichen Hochland; kühler und feuchter im östlichen Hochland; nördlich von Äquator - Regenzeit (April bis Oktober), Trockenzeit (Dezember bis Februar); südlich von Äquator - Regenzeit (November bis März), Trockenzeit (April bis Oktober).

Einwohner von Demokratische Republik Kongo

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Demokratische Republik Kongo leben. Die Nummer ist: 83,301,151. So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? über 200 afrikanischen ethnischen Gruppen, von denen die Mehrheit Bantu sind; die vier größten Stämme - Mongo, Luba, Kongo (alle Bantu) und die Mangbetu-Azande (Hamitisch) machen etwa 45% der Bevölkerung aus. Was sind die Sprachen in Demokratische Republik Kongo? Französisch (offiziell), Lingala (eine Lingua Franca Handelssprache), Kingwana (ein Dialekt von Kiswahili oder Swahili), Kikongo, Tshiluba. Und die Religionen: römisch-katholisch 50%, protestantisch 20%, Kimbanguist 10%, muslimisch 10%, andere (einschließlich synkretistischer Sekten und indigenen Glaubensrichtungen) 10%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 18.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 57.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Demokratische Republik Kongo? Hier: städtische Cluster sind im ganzen Land verbreitet, insbesondere im Nordosten entlang der Grenze zu Uganda, Ruanda und Burundi; die größte Stadt ist die Hauptstadt Kinshasha, die im Westen entlang des Kongo Flusses liegt; der Süden ist am wenigsten dicht besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Demokratische Republik Kongo sind: Kinshasa (Hauptstadt) 11,587 Millionen; Lubumbashi 2,015 Millionen; Mbuji-Mayi 2,007 Millionen; Kananga 1,169 Millionen; Kisangani 1,04 Millionen; Bukavu 832.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Demokratische Republik Kongo

Die Hauptstadt von Demokratische Republik Kongo ist Kinshasa und der Regierungstyp semi-präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 26 Provinzen (Provinzen, Singular - Provinz); Bas-Uele (Untere Uele), Equateur, Haut-Katanga (Ober-Katanga), Haut-Lomami (Ober-Lomami), Haut-Uele (Ober-Uele), Ituri, Kasai, Kasai-Zentrale, Kasai-Oriental (Ost-Kasai), Kinshasa, Kongo-Zentrale, Kwango, Kwilu, Lomami, Lualaba, Mai-Ndombe, Maniema, Mongala, Nord-Kivu (Nord-Kivu), Nord-Ubangi (Nord-Ubangi), Sankuru, Sud-Kivu (Süd-Kivu), Sud-Ubangi (Süd-Ubangi), Tanganyika, Tshopo, Tshuapa. Hinsichtlich der Wirtschaft von Demokratische Republik Kongo sind wichtige industrielle Produkte Bergbau (Kupfer, Kobalt, Gold, Diamanten, Coltan, Zink, Zinn, Wolfram), Mineralverarbeitung, Konsumgüter (Textilien, Kunststoffe, Schuhe, Zigaretten), Metallprodukte, verarbeitete Lebensmittel und Getränke, Holz, Zement, Schiffsreparaturen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Zucker, Palmöl, Gummi, Tee, Baumwolle, Kakao, Chinin, Maniok (Maniok, Tapioka), Bananen, Kochbananen, Erdnüsse, Wurzelgemüse, Mais, Früchte; Holzprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Diamanten, Kupfer, Gold, Kobalt, Holzprodukte, Rohöl, Kaffee und die wichtigsten Exportpartner sind China 35,3%, Sambia 15,8%, Südkorea 8,7%, Saudi-Arabien 8%, Belgien 5,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Bergbau und andere Maschinen, Transportausrüstung, Treibstoffe und die wichtigsten Importpartner sind China 20,2%, Südafrika 15,7%, Sambia 8,6%, Belgien 7,6%, Tansania 5,8%, Frankreich 5,2%, Indien 4,6%, Kenia 4,2% (2016). Wie reich ist Demokratische Republik Kongo und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $800 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 63% (2012 Einschätzung).

Karte von Demokratische Republik Kongo

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Republik Kongo

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Republik Kongo. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Republik Kongo. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Republik Kongo hier:

Republik Kongo - Übersicht:

Was sollten Sie über Republik Kongo wissen? Fangen wir damit an: Nach der Unabhängigkeit 1960 wurde aus der ehemaligen französischen Region Mittlerer Kongo die Republik Kongo. Ein Vierteljahrhundert des Experimentierens mit dem Marxismus wurde 1990 aufgegeben und eine demokratisch gewählte Regierung nahm 1992 das Amt an. Ein kurzer Bürgerkrieg im Jahr 1997 stellte den ehemaligen marxistischen Präsidenten Denis Sassou-nguesso wieder her und leitete eine Periode ethnischer und politischer Unruhen ein. Rebellengruppen aus dem Süden stimmten im März 2003 einem endgültigen Friedensabkommen zu. Die Republik Kongo ist einer der größten Erdölproduzenten Afrikas, aber mit rückläufiger Produktion werden neue Offshore-Ölfunde benötigt, um die Öleinnahmen langfristig zu halten.

Geographie von Republik Kongo

Wo auf dem Globus ist Republik Kongo? Der Standort dieses Landes ist Zentralafrika, angrenzend an den Südatlantik, zwischen Angola und Gabun. Gesamtfläche von Republik Kongo ist 342,000 km², von denen 341,500 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Küstenebene von Equato , südliches Becken, zentrales Plateau, nördliches Becken. Der tiefste Punkt von Republik Kongo ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Berongou 903 m. Und das Klima ist tropisch; Regenzeit (März bis Juni); Trockenzeit (Juni bis Oktober); anhaltend hohe Temperaturen und Feuchtigkeit; besonders entnervendes Klima entlang der.

Einwohner von Republik Kongo

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Republik Kongo leben. Die Nummer ist: 4,954,674. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Kongo 48%, Sangha 20%, M'Bochi 12%, Teke 17%, Europäer und andere 3%. Was sind die Sprachen in Republik Kongo? Französisch (offiziell), Lingala und Monokutuba ( Lingua Franca-Handelssprachen), viele lokale Sprachen und Dialekte (von denen Kikongo am weitesten verbreitet ist). Und die Religionen: Katholiken 33,1%, Erwachende Kirchen / Christliche Erweckung 22,3%, Protestanten 19,9%, Salutiste 2,2%, Muslime 1,6%, Kimbanguiste 1,5%, Sonstige 8,1%, Keine 11,3% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 19.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 59.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Republik Kongo? Hier: die Bevölkerung befindet sich hauptsächlich im Süden, in und um die Hauptstadt von Brazzaville. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Republik Kongo sind: Brazzaville (Hauptstadt) 1,888 Millionen; Pointe-Noire 969.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Republik Kongo

Die Hauptstadt von Republik Kongo ist Brazzaville und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 12 Abteilungen (Abteilungen, Einzahl - Abteilung); Bouenza, Brazzaville, Cuvette, Cuvette-Ouest, Kouilou, Lekoumou, Likouala, Niari, Plateaux, Pointe-Noire, Pool, Sangha. Hinsichtlich der Wirtschaft von Republik Kongo sind wichtige industrielle Produkte Erdölgewinnung, Zement, Holz, Brauen, Zucker, Palmöl, Seife, Mehl, Zigaretten. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Maniok (Maniok, Tapioka), Zucker, Reis, Mais, Erdnüsse, Gemüse, Kaffee, Kakao; Waldprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdöl, Bauholz, Sperrholz, Zucker, Kakao, Kaffee, Diamanten und die wichtigsten Exportpartner sind China 39,8%, Italien 10,2%, Australien 7%, Gabun 6,6%, Angola 6%, Singapur 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Investitionsgüter, Baumaterialien, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Südkorea 18,2%, Frankreich 12,8%, China 12,2%, Norwegen 11,2%, Belgien 6,9% (2016). Wie reich ist Republik Kongo und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $6,700 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 46.5% (2011 Einschätzung).

Karte von Republik Kongo

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Cookinseln

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Cookinseln. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Cookinseln. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Cookinseln hier:

Cookinseln - Übersicht:

Was sollten Sie über Cookinseln wissen? Fangen wir damit an: Benannt nach Captain COOK, der sie 1770 ansah, wurden die Inseln 1888 zu einem britischen Protektorat. Um 1900 wurde die administrative Kontrolle nach Neuseeland verlegt; 1965 wählten die Bewohner die Selbstverwaltung in freier Assoziation mit Neuseeland. Die Auswanderung von Facharbeitern nach Neuseeland, staatliche Defizite und begrenzte natürliche Ressourcen sind weiterhin besorgniserregend.

Geographie von Cookinseln

Wo auf dem Globus ist Cookinseln? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Inselgruppe im Südpazifik, etwa auf halber Strecke zwischen Hawaii und Neuseeland. Gesamtfläche von Cookinseln ist 236 km², von denen 236 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: niedrigen Korallenatollen im Norden; vulkanische, hügelige Inseln im. Der tiefste Punkt von Cookinseln ist Südpazifik 0 m, der höchste Punkt Te Manga 652 m. Und das Klima ist tropisch ozeanisch; moderiert durch Passatwinde; eine Trockenzeit von April bis November und eine feuchtere Jahreszeit von Dezember bis März mit.

Einwohner von Cookinseln

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Cookinseln leben. Die Nummer ist: 9,290 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Cook Island Maori (Polynesisch) 81.3%, Teil Cook Island Maori 6.7%, andere 11.9% (2011. Was sind die Sprachen in Cookinseln? England ) Englisch (offiziell) 86,4%, Cook-Inseln Maori (Rarotongan) (offiziell) 76,2%, andere 8,3%. Und die Religionen: Protestanten 62,8% (Cook-Inseln Christian Church 49,1%, Siebenten-Tags-Adventisten 7,9%, Assemblies of God 3,7%, Apostolische Kirche 2,1%), Katholiken 17 %, Mormon 4,4%, andere 8%, keine 5,6%, keine Antwort 2,2% (2011 geschätzt ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 36.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76 Jahr. Wo wohnen die Leute in Cookinseln? Hier: Großteil der Bevölkerung lebt auf der Insel Rarotonga. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Cookinseln sind: unbekannt.

Regierung und Wirtschaft von Cookinseln

Die Hauptstadt von Cookinseln ist Avarua und der Regierungstyp Selbstverwaltete parlamentarische Demokratie (Parlament der Cookinseln) in freier Assoziation mit Neuseeland. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine. Hinsichtlich der Wirtschaft von Cookinseln sind wichtige industrielle Produkte , Tourismus, Fischerei, Bekleidung, Handwerk. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kopra, Zitrusfrüchte, Ananas, Tomaten, Bohnen, Papayas, Bananen, Süßkartoffeln, Taro, Kaffee; Schweine, Geflügelverarbeitung. Die wichtigsten Exportgüter sind Kopra, Papayas, frische und konservierte Zitrusfrüchte, Kaffee; Fisch; Perlen und Perlmuscheln; Kleidung, und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Textilien, Brennstoffe, Holz, Investitionsgüter und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Cookinseln und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $12,300 (2010 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Cookinseln

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Costa Rica

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Costa Rica. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Costa Rica. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Costa Rica hier:

Costa Rica - Übersicht:

Was sollten Sie über Costa Rica wissen? Fangen wir damit an: Obwohl die ersten Versuche, Costa Rica zu kolonisieren, von den Spaniern zu Beginn des 16. Jahrhunderts untersucht wurden, erwiesen sie sich als nicht erfolgreich, da eine Vielzahl von Faktoren einschließlich Krankheiten durch von Mücken befallene Sümpfe, brutale Hitze, Widerstand durch Eingeborene und Piratenüberfälle eine Rolle spielte. Erst 1563 wurde in dem kälteren, fruchtbaren Mittelgebirge eine dauerhafte Siedlung von Cartago errichtet. Das Gebiet blieb etwa zweieinhalb Jahrhunderte lang eine Kolonie. Im Jahr 1821 wurde Costa Rica eine von mehreren zentralamerikanischen Provinzen, die gemeinsam ihre Unabhängigkeit von Spanien erklärten. Zwei Jahre später trat es den Vereinigten Provinzen von Zentralamerika bei, aber diese Föderation zerfiel 1838, als Costa Rica seine Souveränität und Unabhängigkeit verkündete. Seit dem späten 19. Jahrhundert haben nur zwei kurze Perioden der Gewalt die demokratische Entwicklung des Landes beeinträchtigt. Im Jahr 1949 löste Costa Rica seine Streitkräfte auf. Obwohl Costa Rica weiterhin einen großen Landwirtschaftssektor unterhält, hat es seine Wirtschaft um starke Technologie- und Tourismusindustrien erweitert. Der Lebensstandard ist relativ hoch. Landbesitz ist weit verbreitet.

Geographie von Costa Rica

Wo auf dem Globus ist Costa Rica? Der Standort dieses Landes ist Mittelamerika und grenzt sowohl das Karibische Meer und den Nord - Pazifik, zwischen Nicaragua und Panama. Gesamtfläche von Costa Rica ist 51,100 km², von denen 51,060 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Küstenebenen, getrennt durch schroffe Berge, darunter über 100 Vulkankegel, von denen mehrere große aktive Vulkane sind. Der tiefste Punkt von Costa Rica ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Cerro Chirripo 3.819 m. Und das Klima ist tropischen und subtropischen; Trockenzeit (Dezember bis April); Regenzeit (Mai bis November); kühler in Hochland-.

Einwohner von Costa Rica

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Costa Rica leben. Die Nummer ist: 4,930,258 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Weiß oder Mestizen 83,6%, Mulato 6,7%, Einheimische 2,4%, Schwarzafrikaner Abstammung 1,1%, andere 1,1%, keine 2,9%, nicht spezifiziert 2,2% (2011 geschätzt). Was sind die Sprachen in Costa Rica? Spanisch (offiziell), Englisch. Und die Religionen: römisch-katholisch 76,3%, evangelisch 13,7 %, Jehovas Zeuge 1,3%, andere Protestanten 0,7%, andere 4,8%, keine 3,2%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 31.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 78.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Costa Rica? Hier: etwa die Hälfte der Bevölkerung lebt in städtischen Gebieten; die Hauptstadt von San Jose ist die größte Stadt und Heimat für etwa ein Fünftel der Bevölkerung. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Costa Rica sind: SAN JOSE (Hauptstadt) 1,17 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Costa Rica

Die Hauptstadt von Costa Rica ist San Jose und der Regierungstyp Präsidentschaftsrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 7 Provinzen (provincias, singular - provincia); Alajuela, Cartago, Guanacaste, Heredia, Limón, Puntarenas, San Jose. Hinsichtlich der Wirtschaft von Costa Rica sind wichtige industrielle Produkte medizinische Geräte, Lebensmittelverarbeitung, Textilien und Bekleidung, Baustoffe, Dünger, Kunststoff-Produkte. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Bananen, Ananas, Kaffee, Melonen, Zierpflanzen Pflanzen, Zucker, Mais, Reis, Bohnen, Kartoffeln; Rindfleisch, Geflügel, Milchprodukte; timbe. Die wichtigsten Exportgüter sind Bananen, Ananas, Kaffee, Melonen, Zierpflanzen, Zucker; Rindfleisch; Meeresfrüchte; elektronische Komponenten, medizinische Geräte und die wichtigsten Exportpartner sind US 41%, Niederlande 5,8%, Panama 5,7%, Belgien 5,4%, Nicaragua 5,2%, Guatemala 5,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Rohstoffe, Konsumgüter, Investitionsgüter, Erdöl, Baumaterial und die wichtigsten Importpartner sind USA 37,1%, China 13,5%, Mexiko 6,9% (2016). Wie reich ist Costa Rica und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $17,200 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 21.7% (2014 Einschätzung).

Karte von Costa Rica

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Elfenbeinküste

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Elfenbeinküste. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Elfenbeinküste. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Elfenbeinküste hier:

Elfenbeinküste - Übersicht:

Was sollten Sie über Elfenbeinküste wissen? Fangen wir damit an: Enge Beziehungen zu Frankreich nach der Unabhängigkeit 1960, die Entwicklung der Kakaoproduktion für den Export und ausländische Investitionen machten Côte d'Ivoire zu einem der wohlhabendsten westafrikanischen Staaten, schützten sie jedoch nicht vor politischen Unruhen. Im Dezember 1999 stürzte ein Militärputsch - der erste in der Geschichte der Elfenbeinküste - die Regierung. Junta-Führer Robert GUEI manipulierte unverhohlen die Wahlen Ende 2000 und erklärte sich zum Sieger. Der Protest der Bevölkerung zwang ihn, zur Seite zu treten, und eine Wahl brachte Laurent Gbagbo an die Macht. Ivoirian Dissidenten und unzufriedene Mitglieder des Militärs starteten im September 2002 einen gescheiterten Putschversuch, der sich zu einer Rebellion und dann zu einem Bürgerkrieg entwickelte. Im Jahr 2003 führte ein Waffenstillstand dazu, dass das Land geteilt wurde mit den Rebellen im Norden, der Regierung im Süden, und Friedenstruppen zwingt eine Pufferzone zwischen den beiden. Im März 2007 unterzeichneten Präsident Gbagbo und der frühere Rebellenführer der New Forces, Guillaume SORO, ein Abkommen, in dem SORO der Regierung Gbagbo als Premierminister beitrug. Die beiden stimmten darin überein, das Land durch die Auflösung der Pufferzone, die Integration der Rebellentruppen in die nationalen Streitkräfte und Wahlen halten. Die Schwierigkeiten bei der Vorbereitung der Wählerlisten verzögerten die Wahl bis 2010. Im November 2010 gewann Alassane Dramane Ouattara die Präsidentschaftswahlen über Gbagbo, aber Gbagbo weigerte sich, die Macht zu übergeben, was zu einer fünfmonatigen Wiederaufnahme des gewaltsamen Konflikts führte. Nach weit verbreiteten Kämpfen wurde Gbagbo im April 2011 offiziell von bewaffneten Unterstützern von Ouattara mit Hilfe von UN- und französischen Streitkräften aus dem Amt gedrängt. Die UN-Friedensmission ist im Juni 2017 abgereist. Ouattara konzentriert sich auf den Wiederaufbau der Wirtschaft und der Infrastruktur des Landes beim Wiederaufbau der Sicherheitskräfte. Gbagbo wird in Den Haag wegen Verbrechen gegen die Menschlichkeit vor Gericht gestellt.

Geographie von Elfenbeinküste

Wo auf dem Globus ist Elfenbeinküste? Der Standort dieses Landes ist Westafrika, grenzt an den Nordatlantik, zwischen Ghana und Liberia. Gesamtfläche von Elfenbeinküste ist 322,463 km², von denen 318,003 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flach bis leicht hügelig; Berge im Nordwesten. Der tiefste Punkt von Elfenbeinküste ist Golf von Guinea 0 m, der höchste Punkt Monts Nimba 1.752 m. Und das Klima ist tropisch entlang der Küste, halbtrocken im hohen Norden; drei Jahreszeiten - warm und trocken (November bis März), heiß und trocken (März bis Mai), heiß und nass (Juni bis Oktober).

Einwohner von Elfenbeinküste

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Elfenbeinküste leben. Die Nummer ist: 24,184,810. Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Akan 28,8%, Voltaique oder Gur 16,1%, Northern Mande 14,5%, Kru 8,5%, Southern Mande 6,9%, nicht näher bezeichnet 0,9%, nicht-Ivoirian 42,3% ( 2014 est.). Was sind die Sprachen in Elfenbeinküste? Französisch (offiziell), 60 einheimische Dialekte, von denen Dioula der am häufigsten gesprochene. Und die Religionen: Muslim 42,9% ist, Katholiken 17,2%, Evangelikale 11,8%, Methodisten 1,7%, andere Christen 3,2%, Animisten 3,6%, andere Religionen 0,5%, keine 19,1%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 20.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 59 Jahr. Wo wohnen die Leute in Elfenbeinküste? Hier: die Bevölkerung befindet sich hauptsächlich im bewaldeten Süden, mit der höchsten Konzentration von Menschen in und um die Städte an der Atlantikküste; der Großteil der nördlichen Savanne ist dünn besiedelt und weist höhere Konzentrationen entlang der Transportkorridore auf.. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Elfenbeinküste sind: Yamoussoukro (Hauptstadt) 259.000 (2014); Abidjan (Regierungssitz) 4,86 Millionen; Bouake 762.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Elfenbeinküste

Die Hauptstadt von Elfenbeinküste ist Yamoussoukro (legislative Hauptstadt), Abidjan (Verwaltungshauptstadt); Anmerkung: Obwohl Yamoussoukro seit 1983 die offizielle Hauptstadt ist, bleibt Abidjan sowohl die administrative Hauptstadt als auch das offiziell bezeichnete kommerzielle Kapital; Die USA unterhalten, wie andere Länder auch, ihre Botschaft in Abidjan und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 12 Bezirke und 2 autonome Bezirke; Abidjan, Bas-Sassandra, Comoe, Denguele, Goh-Djiboua, Lacs, Lagunen, Montagnes, Sassandra-Marahoue, Savanes, Vallée du Bandama, Woroba, Yamoussoukro, Zanzan. Hinsichtlich der Wirtschaft von Elfenbeinküste sind wichtige industrielle Produkte Lebensmittel, Getränke; Holzprodukte, Ölraffination, Goldbergbau, LKW- und Busmontage, Textilien, Düngemittel, Baumaterialien, Elektrizität. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Kakaobohnen, Bananen, Palmkerne, Mais, Reis, Maniok (Maniok, Tapioka), Süßkartoffeln, Zucker, Baumwolle, Gummi; Timbe. Die wichtigsten Exportgüter sind Kakao, Kaffee, Holz, Erdöl, Baumwolle, Bananen, Ananas, Palmöl, Fisch und die wichtigsten Exportpartner sind Niederlande 11,3%, USA 7,4%, Frankreich 6,8%, Belgien 6,1%, Deutschland 5,2%, Indien 5,1%, Burkina Faso 4,6%, Mali 4,5%, Schweiz 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Treibstoff, Investitionsgüter, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Frankreich 13,5%, Nigeria 13,3%, China 11,8%, USA 4,2% (2016). Wie reich ist Elfenbeinküste und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $3,900 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 46.3% (2015 Einschätzung).

Karte von Elfenbeinküste

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Kroatien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Kroatien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Kroatien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Kroatien hier:

Kroatien - Übersicht:

Was sollten Sie über Kroatien wissen? Fangen wir damit an: Die Ländereien, die heute Kroatien umfassen, waren bis zum Ende des Ersten Weltkriegs Teil der österreichisch-ungarischen Monarchie. 1918 bildeten die Kroaten, Serben und Slowenen ein Königreich, das nach 1929 als Jugoslawien bekannt war. Nach dem Zweiten Weltkrieg wurde Jugoslawien ein föderaler unabhängiger kommunistischer Staat unter der starken Hand von Marschall Josip Broz, alias TITO. Obwohl Kroatien 1991 seine Unabhängigkeit von Jugoslawien erklärte, dauerte es vier Jahre sporadischer, aber oft bitterer Kämpfe, bevor die Besetzung der serbischen Armeen größtenteils aus den kroatischen Ländern, zusammen mit der Mehrheit der kroatischen ethnisch serbischen Bevölkerung, geräumt wurde. Unter der Aufsicht der UNO wurde die letzte serbische Enklave in Ostslawonien 1998 nach Kroatien zurückgebracht. Das Land trat der NATO im April 2009 und der EU im Juli 2013 bei.

Geographie von Kroatien

Wo auf dem Globus ist Kroatien? Der Standort dieses Landes ist Südosteuropa, grenzt an die Adria, zwischen Bosnien und Herzegowina und Slowenien. Gesamtfläche von Kroatien ist 56,594 km², von denen 55,974 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: geographisch verschiedenen Küste ; flache Ebenen entlang der ungarischen Grenze, niedrige Berge und Hochland in der Nähe der Adriaküste und Inseln. Der tiefste Punkt von Kroatien ist Adria 0 m, der höchste Punkt Dinara 1.831 m. Und das Klima ist Mittelmeer und kontinental; kontinentales Klima vorherrschend mit heißen Sommern und kalten Wintern; milde Winter, trockene Sommer entlang der.

Einwohner von Kroatien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Kroatien leben. Die Nummer ist: 4,292,095 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Kroatisch 90.4%, Serbisch 4.4%, andere 4.4% (einschließlich Bosniak, Ungarisch, Slowenisch, Tschechisch und Romani), nicht näher bezeichnet 0.8% (2011 geschätzt). Was sind die Sprachen in Kroatien? Kroatisch (offiziell ) 95,6%, Serbisch 1,2%, andere 3% (einschließlich Ungarisch, Tschechisch, Slowakisch und Albanisch), nicht spezifiziert 0,2% (2011 geschätzt). Und die Religionen: Römisch-katholisch 86,3%, Orthodoxe 4,4%, Muslime 1,5%, andere 1,5%, nicht näher bezeichnet 2.5 %, nicht religiös oder atheistisch 3,8% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 43 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Kroatien? Hier: Ein größerer Teil der Bevölkerung lebt in der nördlichen Hälfte des Landes. Etwa ein Viertel der Bevölkerung lebt in und um die Hauptstadt Zagreb. viele der Inseln sind dünn besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Kroatien sind: Zagreb (Hauptstadt) 687.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Kroatien

Die Hauptstadt von Kroatien ist Zagre und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 20 Grafschaften (zupanije, zupanija - Singular) und 1 Stadt (grad - singular) mit besonderem Kreisstatus; Bjelovarsko-Bilogorska (Bjelovar-Bilogora), Brodsko-Posavska (Brod-Posavina), Dubrovacko-Neretvanska (Dubrovnik-Neretva), Istarska (Istrien), Karlovacka (Karlovac), Koprivnice-Krizevacka (Koprivnica-Krizevci), Krapinsko-Zagorska ( Krapina-Zagorje), Licko-Senjska (Lika-Senj), Medimurska (Medimurje), Osjecko-Baranjska (Osijek-Baranja), Pozesko-Slavonska (Pozega-Slavonien), Primorsko-Goranska (Primorje-Gorski Kotar), Sibensko-Kninska (Sibenik-Knin), Sisacko-Moslavacka (Sisak-Moslavina), Splitsko-Dalmatinska (Split-Dalmatien), Varazdinska (Varazdin), Viroviticko-Podravska (Virovitica-Podravina), Vukovarsko-Srijemska (Vukovar-Syrmien), Zadarska (Zadar ), Zagreb, Zagrebacka (Kreis Zagreb). Hinsichtlich der Wirtschaft von Kroatien sind wichtige industrielle Produkte Chemikalien und Kunststoffe, Werkzeugmaschinen, Metallwaren, Elektronik, Roheisen und Walzstahlprodukte, Aluminium, Papier, Holzprodukte, Baustoffe, Textilien, Schiffbau, Erdöl- und Erdölerschließung, Nahrungsmittel und Getränke, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Ackerkulturen (Weizen, Mais, Gerste, Zuckerrübe, Sonnenblume, Raps, Luzerne, Klee); Gemüse (Kartoffeln, Kohl, Zwiebel, Tomate, Pfeffer); Früchte (Äpfel, Pflaumen, Mandarinen, Oliven), Weintrauben; Vieh (Rinder, Kühe, Schweine); Molkereiprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Transportmittel, Maschinen, Textilien, Chemikalien, Nahrungsmittel, Brennstoffe und die wichtigsten Exportpartner sind Italien 13,5%, Slowenien 12,3%, Deutschland 11,6%, Bosnien und Herzegowina 9,2%, Österreich 6,3%, Serbien 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Transport und elektrische Ausrüstung; Chemikalien, Kraftstoffe und Schmiermittel; Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 16,1%, Italien 12,6%, Slowenien 10,9%, Österreich 7,9%, Ungarn 7,1% (2016). Wie reich ist Kroatien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $24,100 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 19.5% (2014 Einschätzung).

Karte von Kroatien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Kuba

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Kuba. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Kuba. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Kuba hier:

Kuba - Übersicht:

Was sollten Sie über Kuba wissen? Fangen wir damit an: Die indianische Ureinwohner Kubas begannen nach der europäischen Entdeckung der Insel durch Christoph Kolumbus im Jahr 1492 und nach ihrer Entwicklung als spanische Kolonie in den nächsten Jahrhunderten zu sinken. Eine große Anzahl von afrikanischen Sklaven wurde importiert, um die Kaffee- und Zuckerplantagen zu bewirtschaften, und Havanna wurde zum Ausgangspunkt für die jährlichen Schatzflotten, die aus Mexiko und Peru nach Spanien kamen. Die spanische Herrschaft provozierte schließlich eine Unabhängigkeitsbewegung und gelegentliche Rebellionen, die hart unterdrückt wurden. Die Intervention der USA während des Spanisch-Amerikanischen Krieges 1898 half den Kubanern, die spanische Herrschaft zu stürzen. Der Vertrag von Paris begründete 1898 die Unabhängigkeit Kubas von Spanien und nach dreieinhalb Jahren der darauffolgenden US-Militärherrschaft Kuba wurde 1902 eine unabhängige Republik, nach der die Insel eine Reihe von Regierungen erlebte, die hauptsächlich von Militärs und korrupten Politikern dominiert wurden. Fidel Castro führte eine Rebellenarmee 1959 zum Sieg; Seine autoritäre Herrschaft hielt das nachfolgende Regime für fast fünf Jahrzehnte zusammen. Im Februar 2008 trat er zugunsten seines jüngeren Bruders Raúl Castro als Präsident zurück. Kubas kommunistische Revolution mit sowjetischer Unterstützung wurde in den 1960er, 1970er und 1980er Jahren in ganz Lateinamerika und Afrika exportiert. Am 8. und 9. September 2017 passierte der Hurrikan Irma die Nordküste Kubas und verursachte umfangreiche Schäden an Gebäuden, Straßen und Stromversorgungen. Das Land befand sich nach dem Abzug früherer sowjetischer Subventionen im Wert von 4-6 Mrd. USD pro Jahr im Jahr 1990 in einem schweren wirtschaftlichen Abschwung. Kuba porträtiert zeitweise das US-Embargo, seit 1961 als Ursache seiner Schwierigkeiten. In den letzten zehn Jahren hat die Kommunikation mit der kubanischen Regierung zugenommen, um nationale Interessen zu berücksichtigen. Als Folge der im Dezember 2014 begonnenen Bemühungen, die diplomatischen Beziehungen zur kubanischen Regierung wieder aufzunehmen, die im Januar 1961 abgebrochen wurden, haben die USA und Kuba am 20. Juli 2015 die Botschaften in ihren jeweiligen Ländern wieder geöffnet. Das Embargo bleibt jedoch bestehen. Die illegale Migration kubanischer Staatsangehöriger über See- und Überlandstrecken in die USA war eine lange Herausforderung. Im Geschäftsjahr 2016 untersagte die US-Küstenwache 5.228 kubanische Staatsangehörige auf See. Auch im Geschäftsjahr 2016 präsentierten sich 44.553 kubanische Migranten an verschiedenen Grenzübergangsstellen in den USA. Am 12. Januar 2017 unterzeichneten die USA und Kuba eine gemeinsame Erklärung, die den sogenannten "nassen Fuß" "Dry-Foot" -Politik - durch die kubanische Staatsangehörige, die in den US-Boden kamen, bleiben durften - erleichterte die Rückführung kubanischer Migranten. Die illegale kubanische Migration ist seitdem erheblich zurückgegangen.

Geographie von Kuba

Wo auf dem Globus ist Kuba? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Insel zwischen dem Karibischen Meer und dem Nordatlantik, 150 km südlich von Key West, Florida. Gesamtfläche von Kuba ist 110,860 km², von denen 109,820 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flache bis rollende Ebenen, mit schroffen Hügeln und Bergen im Südosten. Der tiefste Punkt von Kuba ist Karibik 0 m, der höchste Punkt Pico Turquino 1.974 m. Und das Klima ist tropisch; moderiert durch Passatwinde; Trockenzeit (November bis April); Regenzeit (Mai bis Oktober).

Einwohner von Kuba

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Kuba leben. Die Nummer ist: 11,147,407 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? weiß 64,1%, Mulatte oder gemischt 26,6%, schwarz 9,3%. Was sind die Sprachen in Kuba? Spanisch (offiziell). Und die Religionen: nominell römisch-katholisch 85%, protestantisch, Zeugen Jehovas, jüdisch, Santeria. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 41.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 78.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Kuba? Hier: Große Bevölkerungsgruppen im ganzen Land gefunden, die bedeutendsten in den größeren Städten, insbesondere der Hauptstadt von Havanna. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Kuba sind: Havanna (Hauptstadt) 2,137 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Kuba

Die Hauptstadt von Kuba ist Havanna und der Regierungstyp kommunistischer Staat. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 15 Provinzen (provincias, singular - provincia) und 1 spezielle Gemeinde (municipio especial); Artemisa, Camagüey, Ciego de Avila, Cienfuegos, Granma, Guantanamo, Holguin, Isla de la Juventud, La Habana, Las Tunas, Matanzas, Mayabeque, Pinar del Rio, Sancti Spiritus, Santiago de Cuba, Villa Clara. Hinsichtlich der Wirtschaft von Kuba sind wichtige industrielle Produkte Erdöl, Nickel, Kobalt, Pharmazeutika, Tabak, Bau, Stahl, Zement, Landmaschinen, suga. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zucker, Tabak, Zitrusfrüchte, Kaffee, Reis, Kartoffeln, Bohnen; Vieh,. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdöl, Nickel, Medizinprodukte, Zucker, Tabak, Fisch, Zitrusfrüchte, Kaffee und die wichtigsten Exportpartner sind Russland 22,9%, Venezuela 15,4%, Spanien 10,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdöl, Nahrungsmittel, Maschinen und Anlagen, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind China 29,2%, Spanien 14%, Italien 5,1% , Brasilien 4,7%, Mexiko 4,4%, Russland 4,3%, Kanada 4,1%, USA 4% (2016). Wie reich ist Kuba und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $11,900 (2016 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Kuba

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Curaçao

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Curaçao. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Curaçao. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Curaçao hier:

Curaçao - Übersicht:

Was sollten Sie über Curaçao wissen? Fangen wir damit an: Ursprünglich von Arawak-Indianern besiedelt, wurde Curacao 1634 zusammen mit der Nachbarinsel Bonaire von den Holländern erobert. Einst Zentrum des karibischen Sklavenhandels, wurde Curacao 1863 durch die Abschaffung der Sklaverei wirtschaftlich schwer getroffen. Sein Wohlstand (und der des benachbarten Aruba) wurde im frühen 20. Jahrhundert mit dem Bau der Isla Refineria wiederhergestellt, um die neu entdeckten zu dienen Venezolanische Ölfelder. Im Jahr 1954 wurden Curacao und einige andere niederländische karibischen Besitzungen als die Niederländischen Antillen, Teil des Königreichs der Niederlande reorganisiert. In Volksabstimmungen in den Jahren 2005 und 2009 stimmten die Bürger von Curacao dafür, ein selbstverwaltendes Land innerhalb des Königreichs der Niederlande zu werden. Die Änderung des Status trat im Oktober 2010 mit der Auflösung der Niederländischen Antillen in Kraft.

Geographie von Curaçao

Wo auf dem Globus ist Curaçao? Der Standort dieses Landes ist Karibik, eine Insel in der Karibik, 55 km vor der Küste von Venezuela. Gesamtfläche von Curaçao ist 444 km², von denen 444 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Allgemeinen niedrig, hügeliges Gelände. Der tiefste Punkt von Curaçao ist Caribbean Sea 0 m, der höchste Punkt Mt. Christoffel 372 m. Und das Klima ist tropisches Meeresklima, verbessert durch Nordostpassatwinde, führt zu milden Temperaturen; semiariden mit durchschnittlichem Niederschlag von 60 cm / ja im.

Einwohner von Curaçao

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Curaçao leben. Die Nummer ist: 149,648 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? afro-karibische Mehrheit; Niederländische, französische, lateinamerikanische, ostasiatische, südasiatische, jüdische Minderheiten. Was sind die Sprachen in Curaçao? Papiamento (offiziell) (eine kreolische Sprache, die eine Mischung aus Portugiesisch, Spanisch, Niederländisch, Englisch und in geringerem Maße Französisch, sowie Elemente der afrikanischen Sprachen und die Sprache der Arawak) 81,2%, Niederländisch (offiziell ) 8%, Spanisch 4%, Englisch (offiziell) 2,9%, andere 3,9% (Volkszählung 2001). Und die Religionen: römisch-katholisch 72,8%, pfingstlich 6,6%, protestantisch 3,2%, adventistisch 3%, Jehovas Zeuge 2%, evangelisch 1,9%, andere 3,8 %, keine 6%, nicht spezifiziert 0,6% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 36.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 78.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Curaçao? Hier: größte Konzentration auf der Insel ist Willemstad; kleinere Siedlungen in der Nähe der Küste können auf der ganzen Insel gefunden werden, vor allem im Nordwesten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Curaçao sind: Willemstad (Hauptstadt) 145.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Curaçao

Die Hauptstadt von Curaçao ist Willemstad und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (Teil des Königreichs der Niederlande). Hinsichtlich der Wirtschaft von Curaçao sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Erdölraffination, Erdölumschlag, leichte Herstellung, finanzielle und geschäftliche Dienstleistungen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Aloe, Sorghum, Erdnüsse, Gemüse, tropische Früchte. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdölprodukte und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Erdöl, Lebensmittel, produziert und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Curaçao und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $15,000 (2004 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannt.

Karte von Curaçao

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Republik Zypern

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Republik Zypern. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Republik Zypern. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Republik Zypern hier:

Republik Zypern - Übersicht:

Was sollten Sie über Republik Zypern wissen? Fangen wir damit an: Eine ehemalige britische Kolonie, Zypern wurde 1960 nach Jahren des Widerstands gegen die britische Herrschaft unabhängig. Die Spannungen zwischen der griechisch-zypriotischen Mehrheit und der türkisch-zypriotischen Minderheit spitzten sich im Dezember 1963 zu, als in der Hauptstadt Nikosias Gewalt ausbrach. Trotz des Einsatzes von UN-Friedenstruppen im Jahr 1964 kam es weiterhin zu sporadischen Gewalttaten zwischen den Gemeinschaften, die die meisten türkischen Zyprer in Enklaven auf der ganzen Insel zwangen. Im Jahr 1974 wurde ein von der griechischen Regierung gestützter Versuch, den gewählten Präsidenten Zyperns zu stürzen, durch eine militärische Intervention der Türkei getroffen, die bald mehr als ein Drittel der Insel kontrollierte. 1983 erklärte sich das türkisch-zyprische Verwaltungsgebiet zur "Türkischen Republik Nordzypern" ("TRNC"), die jedoch nur von der Türkei anerkannt wird. Ein von der UNO vermitteltes Abkommen, der Annan-Plan, Im Februar 2014, nach einer Pause von fast zwei Jahren, nahmen die Führer der beiden Gemeinschaften die formellen Gespräche unter der Schirmherrschaft der Vereinten Nationen wieder auf, die auf die Wiedervereinigung der geteilten Insel abzielten. Die Gespräche wurden im Oktober 2014 ausgesetzt, aber im Mai 2015 nach der Wahl eines neuen türkisch-zyprischen "Präsidenten" wieder aufgenommen. Die gesamte Insel ist am 1. Mai 2004 der EU beigetreten, obwohl der EU-Besitzstand - die Gesamtheit der gemeinsamen Rechte und Pflichten - nur für die Gebiete der international anerkannten Regierung gilt und in dem von türkischen Zyprioten verwalteten Gebiet ausgesetzt ist. Einzelne türkische Zyprer, die ihre Staatsangehörigkeit als Staatsbürger der Republik Zypern nachweisen können, genießen jedoch die gleichen Rechte wie Bürger anderer EU-Staaten. Nach fast zwei Jahren Pause nahmen die Führer der beiden Gemeinschaften wieder formelle Gespräche unter der Schirmherrschaft der Vereinten Nationen auf, um die geteilte Insel wieder zusammenzuführen. Die Gespräche wurden im Oktober 2014 ausgesetzt, aber im Mai 2015 nach der Wahl eines neuen türkisch-zyprischen "Präsidenten" wieder aufgenommen. Die gesamte Insel ist am 1. Mai 2004 der EU beigetreten, obwohl der EU-Besitzstand - die Gesamtheit der gemeinsamen Rechte und Pflichten - nur für die Gebiete der international anerkannten Regierung gilt und in dem von türkischen Zyprioten verwalteten Gebiet ausgesetzt ist. Einzelne türkische Zyprer, die ihre Staatsangehörigkeit als Staatsbürger der Republik Zypern nachweisen können, genießen jedoch die gleichen Rechte wie Bürger anderer EU-Staaten. Nach fast zwei Jahren Pause nahmen die Führer der beiden Gemeinschaften wieder formelle Gespräche unter der Schirmherrschaft der Vereinten Nationen auf, um die geteilte Insel wieder zusammenzuführen. Die Gespräche wurden im Oktober 2014 ausgesetzt, aber im Mai 2015 nach der Wahl eines neuen türkisch-zyprischen "Präsidenten" wieder aufgenommen. Die gesamte Insel ist am 1. Mai 2004 der EU beigetreten, obwohl der EU-Besitzstand - die Gesamtheit der gemeinsamen Rechte und Pflichten - nur für die Gebiete der international anerkannten Regierung gilt und in dem von türkischen Zyprioten verwalteten Gebiet ausgesetzt ist. Einzelne türkische Zyprer, die ihre Staatsangehörigkeit als Staatsbürger der Republik Zypern nachweisen können, genießen jedoch die gleichen Rechte wie Bürger anderer EU-Staaten. Die Führer der beiden Gemeinschaften nahmen unter der Schirmherrschaft der Vereinten Nationen wieder formelle Gespräche über die Wiedervereinigung der geteilten Insel auf. Die Gespräche wurden im Oktober 2014 ausgesetzt, aber im Mai 2015 nach der Wahl eines neuen türkisch-zyprischen "Präsidenten" wieder aufgenommen. Die gesamte Insel ist am 1. Mai 2004 der EU beigetreten, obwohl der EU-Besitzstand - die Gesamtheit der gemeinsamen Rechte und Pflichten - nur für die Gebiete der international anerkannten Regierung gilt und in dem von türkischen Zyprioten verwalteten Gebiet ausgesetzt ist. Einzelne türkische Zyprer, die ihre Staatsangehörigkeit als Staatsbürger der Republik Zypern nachweisen können, genießen jedoch die gleichen Rechte wie Bürger anderer EU-Staaten. Die Führer der beiden Gemeinschaften nahmen unter der Schirmherrschaft der Vereinten Nationen wieder formelle Gespräche über die Wiedervereinigung der geteilten Insel auf. Die Gespräche wurden im Oktober 2014 ausgesetzt, aber im Mai 2015 nach der Wahl eines neuen türkisch-zyprischen "Präsidenten" wieder aufgenommen. Die gesamte Insel ist am 1. Mai 2004 der EU beigetreten, obwohl der EU-Besitzstand - die Gesamtheit der gemeinsamen Rechte und Pflichten - nur für die Gebiete der international anerkannten Regierung gilt und in dem von türkischen Zyprioten verwalteten Gebiet ausgesetzt ist. Einzelne türkische Zyprer, die ihre Staatsangehörigkeit als Staatsbürger der Republik Zypern nachweisen können, genießen jedoch die gleichen Rechte wie Bürger anderer EU-Staaten. Die gesamte Insel ist am 1. Mai 2004 der EU beigetreten, obwohl der EU-Besitzstand - die Gesamtheit der gemeinsamen Rechte und Pflichten - nur für die Gebiete der international anerkannten Regierung gilt und in dem von türkischen Zyprioten verwalteten Gebiet ausgesetzt ist. Einzelne türkische Zyprer, die ihre Staatsangehörigkeit als Staatsbürger der Republik Zypern nachweisen können, genießen jedoch die gleichen Rechte wie Bürger anderer EU-Staaten. Die gesamte Insel ist am 1. Mai 2004 der EU beigetreten, obwohl der EU-Besitzstand - die Gesamtheit der gemeinsamen Rechte und Pflichten - nur für die Gebiete der international anerkannten Regierung gilt und in dem von türkischen Zyprioten verwalteten Gebiet ausgesetzt ist. Einzelne türkische Zyprer, die ihre Staatsangehörigkeit als Staatsbürger der Republik Zypern nachweisen können, genießen jedoch die gleichen Rechte wie Bürger anderer EU-Staaten.

Geographie von Republik Zypern

Wo auf dem Globus ist Republik Zypern? Der Standort dieses Landes ist Mittlerer Osten, Insel im Mittelmeer, südlich der Türkei; Notiz - Zypern betrachtet sich selbst als Teil von Europa; geopolitisch kann es als in Europa, den Nahen Osten oder beide. Gesamtfläche von Republik Zypern ist 9,251 km² (of which 3,355 km² are in north Cyprus), von denen 9,241 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: zentrale Ebene mit Bergen nach Norden und Süden; verstreut, aber bedeutende Ebenen entlang der Südküste. Der tiefste Punkt von Republik Zypern ist Mittelmeer 0 m, der höchste Punkt Olympus 1 951 m. Und das Klima ist temperiert fallen; Mittelmeer mit heißen, trockenen Sommern und kühlen Wintern.

Einwohner von Republik Zypern

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Republik Zypern leben. Die Nummer ist: 1,221,549 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Griechisch 98,8%, andere 1% (einschließlich Maronit, Armenisch, Türkisch-Zyprer), nicht näher bezeichnet 0,2%. Was sind die Sprachen in Republik Zypern? Griechisch (offiziell) 80,9%, Türkisch (offiziell) 0,2%, Englisch 4,1%, Rumänisch 2,9%, Russisch 2,5%, Bulgarisch 2,2% , Arabisch 1,2%, Filipino 1,1%, andere 4,3%, nicht spezifiziert 0,6%. Und die Religionen: Orthodoxe Christen 89,1%, Katholiken 2,9%, Protestanten / Anglikaner 2%, Muslime 1,8%, Buddhisten 1%, andere (einschließlich Maroniten, armenische Kirchen, Hindus) 1,4%, unbekannt 1,1%, keine / Atheisten 0,6%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 36.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 78.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Republik Zypern? Hier: Bevölkerung konzentriert in Zentral-Nikosia und in den großen Städten des Südens: Paphos, Limassol und Larnaca. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Republik Zypern sind: Nikosia (Hauptstadt) 251.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Republik Zypern

Die Hauptstadt von Republik Zypern ist Nikosia (Lefkosia / Lefkosa) und der Regierungstyp Republik Zypern - Präsidialdemokratie; Türkische Republik Nordzypern (selbst deklariert) - Semi-präsidiale Demokratie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 6 Bezirke; Ammochostos (Famagusta); (alle außer einem kleinen Teil in der türkisch - zyprischen Gemeinschaft), Keryneia (Kyrenia; der einzige Bezirk, der vollständig in der türkisch - zyprischen Gemeinschaft liegt), Larnaka (Larnaka; mit einem kleinen Teil in der türkisch - zyprischen Gemeinschaft), Lefkosia (Nikosia; ein kleiner Teil wird von türkischen Zyprioten verwaltet), Lemesos (Limassol), Pafos (Paphos); Anmerkung - die 5 "Bezirke" der "TRNC" sind Gazimagusa (Famagusta), Girne (Kyrenia), Guzelyurt (Morphou), Iskele (Trikomo), Lefkosa (Nicosia). Hinsichtlich der Wirtschaft von Republik Zypern sind wichtige industrielle Produkte , Lebensmittel- und Getränkeverarbeitung, Zement und Gips, Schiffsreparatur und -sanierung, Textilien, leichte Chemikalien, Metallprodukte, Holz, Papier, Stein- und Tonprodukte. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zitrusfrüchte, Gemüse, Gerste , Trauben, Oliven, Gemüse; Geflügel, Schweinefleisch, Lamm; Milchprodukte, Käsentourismus. Die wichtigsten Exportgüter sind Zitrusfrüchte, Kartoffeln, Pharmazeutika, Zement, Kleidung und die wichtigsten Exportpartner sind UK 12%, Griechenland 10,2%, Schweden 6,9%, Liberia 5,8%, Libyen 4,9% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Konsumgüter, Erdöl und Schmierstoffe, Maschinen, Transportausrüstung und die wichtigsten Importpartner sind Griechenland 18%, Deutschland 16,9%, China 7,7%, Italien 5,7%, UK 5,5%, Südkorea 4,4%, Frankreich 4% (2016). Wie reich ist Republik Zypern und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $36,600 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Republik Zypern

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Tschechien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Tschechien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Tschechien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Tschechien hier:

Tschechien - Übersicht:

Was sollten Sie über Tschechien wissen? Fangen wir damit an: Am Ende des Ersten Weltkriegs schlossen sich die Tschechen und Slowaken des ehemaligen österreichisch-ungarischen Reiches zur Tschechoslowakei zusammen. In der Zwischenkriegszeit waren die überwiegend tschechischen Führer des neuen Landes, nachdem sie ein föderales System abgelehnt hatten, häufig damit beschäftigt, den zunehmend schärferen Forderungen anderer ethnischer Minderheiten innerhalb der Republik, vor allem der Slowaken, der Sudetendeutschen und der Ruthenen (Ukrainer), gerecht zu werden. Am Vorabend des Zweiten Weltkriegs besetzte Nazi-Deutschland das Territorium, das heute Tschechien umfasst, und die Slowakei wurde ein unabhängiger Staat, der mit Deutschland verbündet war. Nach dem Krieg fiel eine wiedervereinigte, aber abgeschnittene Tschechoslowakei (weniger Ruthenien) in den sowjetischen Einflussbereich. Im Jahr 1968 beendete eine Invasion der Truppen des Warschauer Paktes die Bemühungen der Führer des Landes, die kommunistische Herrschaft zu liberalisieren und " Das Land unterzog sich einer gewaltfreien "samtenen Scheidung" in seine beiden nationalen Komponenten, die Tschechische Republik und die Slowakei. Die Tschechische Republik trat der NATO 1999 und der Europäischen Union 2004 bei. Das Land änderte 2016 seinen Kurznamen in Czechia. Das Land unterzog sich einer gewaltfreien "samtenen Scheidung" in seine beiden nationalen Komponenten, die Tschechische Republik und die Slowakei. Die Tschechische Republik trat der NATO 1999 und der Europäischen Union 2004 bei. Das Land änderte 2016 seinen Kurznamen in Czechia.

Geographie von Tschechien

Wo auf dem Globus ist Tschechien? Der Standort dieses Landes ist Mitteleuropa, zwischen Deutschland, Polen, der Slowakei und Österreich. Gesamtfläche von Tschechien ist 78,867 km², von denen 77,247 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Böhmen im Westen besteht aus rollenden Ebenen, Hügeln und Plateaus, die von niedrigen Bergen umgeben sind; Mähren im Osten besteht aus sehr hügeligen Land. Der tiefste Punkt von Tschechien ist Labe (Elbe) Fluss 115 m, der höchste Punkt Snezka 1.602 m. Und das Klima ist gemäßigt; kühle Sommer; kalte, trübe, feuchte Winter.

Einwohner von Tschechien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Tschechien leben. Die Nummer ist: 10,674,723 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? tschechisch 64,3%, mährisch 5%, slowakisch 1,4%, sonstige 1,8%, nicht näher bezeichnet 27,5% (2011 geschätzt). Was sind die Sprachen in Tschechien? Tschechisch (offiziell) 95,4%, Slowakisch 1,6%, andere 3% (Volkszählung 2011). Und die Religionen: römisch-katholisch 10,4%, protestantisch (einschließlich tschechischer Brüder und Hussiten) 1,1%, andere und nicht näher bezeichnete 54%, keine 34,5% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 42.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 78.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Tschechien? Hier: eine ziemlich gleichmäßige Verteilung in den meisten Teilen des Landes, aber die nördlichen und östlichen Regionen haben tendenziell größere städtische Konzentrationen.. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Tschechien sind: Prag (Kapital) 1,314 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Tschechien

Die Hauptstadt von Tschechien ist Prag und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 13 Regionen (Kraje, Singular - Kraj) und 1 Hauptstadt (Hlavni Mesto); Jihocesky (Südböhmen), Jihomoravsky (Südmähren), Karlsbad (Karlovy Vary), Kralovehradecky (Hradec Kralove), Liberecky (Liberec), Moravskoslezsky (Mähren-Schlesien), Olomoucky (Olmütz), Pardubicky (Pardubice), Plzensky (Pilsen) , Praha (Prag), Stredocesky (Mittelböhmen), Ustecky (Usti), Vysocina (Hochland), Zlinsky (Zlin). Hinsichtlich der Wirtschaft von Tschechien sind wichtige industrielle Produkte Kraftfahrzeuge, Metallurgie, Maschinen und Anlagen, Glas, Rüstung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Kartoffeln, Zuckerrüben, Hopfen, Obst; Schweine, Geflügel,. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und Transportmittel, Rohstoffe, Treibstoffe, Chemikalien und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 32,4%, Slowakei 8,4%, Polen 5,8%, UK 5,2%, Frankreich 5,2%, Italien 4,3%, Österreich 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel, Rohstoffe und Brennstoffe, Chemie und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 30,6%, Polen 9,6%, China 7,5%, Slowakei 6,3%, Niederlande 5,3%, Italien 4,1% (2016). Wie reich ist Tschechien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $35,200 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 9.7% (2015 Einschätzung).

Karte von Tschechien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Dänemark

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Dänemark. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Dänemark. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Dänemark hier:

Dänemark - Übersicht:

Was sollten Sie über Dänemark wissen? Fangen wir damit an: Einst Sitz der Wikinger-Plünderer und später eine große nordeuropäische Macht, hat sich Dänemark zu einer modernen, wohlhabenden Nation entwickelt, die sich an der allgemeinen politischen und wirtschaftlichen Integration Europas beteiligt. Es trat der NATO im Jahr 1949 und der EWG (jetzt der EU) im Jahr 1973 bei. Allerdings hat das Land bestimmte Elemente des Maastricht-Vertrags der EU, einschließlich der Europäischen Wirtschafts- und Währungsunion, der europäischen Verteidigungszusammenarbeit und Fragen im Zusammenhang mit bestimmter Justiz und Innenpolitik.

Geographie von Dänemark

Wo auf dem Globus ist Dänemark? Der Standort dieses Landes ist Nordeuropa, grenzt an die Ostsee und die Nordsee, auf einer Halbinsel nördlich von Deutschland (Jütland); umfasst auch mehrere Hauptinseln (Sjaelland, Fünen und Bornholm). Gesamtfläche von Dänemark ist 43,094 km², von denen 42,434 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: niedrige und flache bis leicht hügelige Ebenen. Der tiefste Punkt von Dänemark ist Lammefjord -7 m, der höchste Punkt Mollehoj / Ejer Bavnehoj 171 m. Und das Klima ist gemäßigt; feucht und bedeckt; milde, windige Winter und kühle Sommer.

Einwohner von Dänemark

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Dänemark leben. Die Nummer ist: 5,605,948 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Dänisch (einschließlich Grönland (die überwiegend Inuit sind) und Färöisch) 86,7%, Türkisch 1,1%, andere 12,2% (die größten Gruppen sind Polnisch, Syrisch, Deutsch, Irakisch und Rumänisch). Was sind die Sprachen in Dänemark? Dänisch, Färöisch, Grönländisch (ein Inuit-Dialekt), Deutsch (kleine Minderheit). Und die Religionen: Evangelisch-lutherisch (offiziell) 76%, Muslime 4%, andere (Konfessionen von weniger als 1%, einschließlich Katholiken, Zeugen Jehovas, Serbisch-Orthodoxe, Jüdische, Baptisten und Buddhisten) 20% (2017 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 42.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 79.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Dänemark? Hier: Mit exzellentem Zugang zur Nordsee, zum Skagerrak, Kattegat und zur Ostsee, liegen die Ballungszentren in Küstennähe, insbesondere in Kopenhagen und der östlichen Seite des Landes. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Dänemark sind: Kopenhagen (Hauptstadt) 1,268 Millionen ( 2015).

Regierung und Wirtschaft von Dänemark

Die Hauptstadt von Dänemark ist Kopenhagen und der Regierungstyp Parlamentarische konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - Metropole Dänemark - 5 Regionen (Regioner, Singular - Region); Hovedstaden (Hauptstadt), Midtjylland (Mitteljütland), Nordjütland (Nordjütland), Sjaelland (Seeland), Syddanmark (Süddänemark). Hinsichtlich der Wirtschaft von Dänemark sind wichtige industrielle Produkte Eisen, Stahl, Nichteisenmetalle, Chemikalien, Lebensmittelverarbeitung, Maschinen und Transportmittel, Textilien und Bekleidung, Elektronik, Bau, Möbel und andere Holzprodukte, Schiffbau und Sanierung, Windmühlen, Pharmazeutika, medizinische Geräte. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gerste, Weizen, Kartoffeln, Zuckerrüben; Schweinefleisch, Milchprodukte; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und Instrumente, Fleisch und Fleischprodukte, Milchprodukte, Fisch, Pharmazeutika, Möbel und Design, Windmühlen und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 16,3%, Schweden 11,9%, USA 8,2%, Großbritannien 6,5%, Norwegen 6,1%, Niederlande 5,1%, China 4,4% (2016 ). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Rohstoffe und Halbfabrikate für die Industrie, Chemikalien, Getreide und Lebensmittel, Konsumgüter und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 21,4%, Schweden 12,2%, Niederlande 8%, China 7,3%, Norwegen 5,5%, UK 4,2% (2016). Wie reich ist Dänemark und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $49,600 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 13.4% (2011 Einschätzung).

Karte von Dänemark

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Dschibuti

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Dschibuti. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Dschibuti. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Dschibuti hier:

Dschibuti - Übersicht:

Was sollten Sie über Dschibuti wissen? Fangen wir damit an: Das französische Territorium der Afars und der Issas wurde 1977 Dschibuti. Hassan Gouled Aptidon errichtete einen autoritären Einparteienstaat und fungierte bis 1999 als Präsident. Die Unruhen in der Afar-Minderheit in den 1990er Jahren führten zu einem Bürgerkrieg, der 2001 endete mit einem Friedensabkommen zwischen Afar-Rebellen und der von Somali Issa dominierten Regierung. 1999 führte Dschibutis erste Mehrparteien-Präsidentschaftswahl zur Wahl von Ismail Omar Guelleh zum Präsidenten. Er wurde 2005 für eine zweite Amtszeit wiedergewählt und verlängerte seine Amtszeit durch eine Verfassungsänderung, die ihm eine dritte Amtszeit im Jahr 2011 und eine vierte Amtszeit im Jahr 2016 ermöglichte. Dschibuti liegt strategisch günstig an der Schnittstelle zwischen dem Roten Meer und dem Golf von Aden und dient als wichtiges Versandportal für Waren, die in das ostafrikanische Hochland ein- und ausreisen, sowie für den Umschlag zwischen Europa, dem Nahen Osten und Asien. Die Regierung unterhält langjährige Beziehungen zu Frankreich, das eine bedeutende militärische Präsenz im Land unterhält und enge Beziehungen zu den USA unterhält. Dschibuti beherbergt mehrere tausend Mitglieder der US-Streitkräfte im US-geführten Camp Lemonnier.

Geographie von Dschibuti

Wo auf dem Globus ist Dschibuti? Der Standort dieses Landes ist Ostafrika, grenzt an den Golf von Aden und das Rote Meer, zwischen Eritrea und Somalia. Gesamtfläche von Dschibuti ist 23,200 km², von denen 23,180 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Küstenebene und Plateau durch zentrale Berge getrennt. Der tiefste Punkt von Dschibuti ist Lac Assal -155 m, der höchste Punkt Moussa Ali 2.021 m. Und das Klima ist Wüste; torrid, trockene.

Einwohner von Dschibuti

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Dschibuti leben. Die Nummer ist: 865,267 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Somali 60%, Afar 35%, andere 5% (beinhaltet Französisch, Arabisch, Äthiopisch und Italienisch). Was sind die Sprachen in Dschibuti? Französisch (offiziell), Arabisch (offiziell) , Somali, Afa. Und die Religionen: Muslime 94%, Christen 6%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 23.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 63.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Dschibuti? Hier: am dichtesten besiedelten Gebiete sind im Osten; die größte Stadt ist Dschibuti mit einer Bevölkerung von über 600.000; keine andere Stadt des Landes hat eine Gesamtbevölkerung von mehr als 50.000. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Dschibuti sind: Dschibuti (Hauptstadt) 529.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Dschibuti

Die Hauptstadt von Dschibuti ist Dschibuti und der Regierungstyp semi-präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 6 Bezirke (cercles, singular - Cercle); Ali Sabieh, Arta, Dikhil, Dschibuti, Obock, Tadjourah. Hinsichtlich der Wirtschaft von Dschibuti sind wichtige industrielle Produkte Bau, landwirtschaftliche Verarbeitung, Versand. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Obst, Gemüse; Ziegen, Schafe, Kamele, Tierhäute. Die wichtigsten Exportgüter sind Reexporte, Häute und Felle, Kaffee (auf der Durchreise), Altmetall und die wichtigsten Exportpartner sind Äthiopien 39%, Somalia 17,8%, Katar 9,4%, Brasilien 9,1%, Jemen 5,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Getränke, Transportmittel , Chemikalien, Erdölprodukte, Bekleidung und die wichtigsten Importpartner sind UAE 25,8%, Frankreich 16,4%, China 10,4%, Saudi-Arabien 8,4%, Äthiopien 7%, Jemen 4,8% (2016). Wie reich ist Dschibuti und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $3,600 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 23%.

Karte von Dschibuti

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Dominica

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Dominica. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Dominica. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Dominica hier:

Dominica - Übersicht:

Was sollten Sie über Dominica wissen? Fangen wir damit an: Dominica war die letzte der karibischen Inseln, die von Europäern kolonisiert wurde, hauptsächlich wegen des erbitterten Widerstandes der einheimischen Kariben. Frankreich gab 1763 den Besitz an Großbritannien ab, das 1805 die Insel kolonisierte. Im Jahr 1980, zwei Jahre nach der Unabhängigkeit, verbesserte sich das Schicksal von Dominica, als eine korrupte und tyrannische Regierung durch Mary Eugenia Charles, die erste Premierministerin der Karibik, ersetzt wurde , der 15 Jahre im Amt blieb. Am 18. September 2017 passierte der Hurrikan Maria die Insel und verursachte umfangreiche Schäden an Bauwerken, Straßen, Fernmeldewesen und Stromversorgung und zerstörte vor allem kritische landwirtschaftliche Gebiete.

Geographie von Dominica

Wo auf dem Globus ist Dominica? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Insel zwischen dem Karibischen Meer und dem Nordatlantik, etwa auf halbem Weg zwischen Puerto Rico und Trinidad und Tobago. Gesamtfläche von Dominica ist 751 km², von denen 751 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Schroffe Berge vulkanischen Ursprungs. Der tiefste Punkt von Dominica ist Karibisches Meer 0 m, der höchste Punkt Morne Diablotins 1.447 m. Und das Klima ist tropisch; moderiert durch Nordostpassatwinde; Starkregen.

Einwohner von Dominica

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Dominica leben. Die Nummer ist: 73,897 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? schwarz 86.6%, gemischt 9.1%, autochthon 2.9%, andere 1.3%, nicht näher bezeichnet 0.2% (2001 est.). Was sind die Sprachen in Dominica? Englisch (Amtssprache), Französisch patois. Und die Religionen: Römisch-katholisch 61,4%, protestantisch 28,6% (einschließlich evangelisch 6,7%, Siebenten-Tags-Adventisten 6,1%, pfingstlich 5,6%, Baptisten 4,1%, Methodisten 3,7%, Kirche Gottes 1,2%, andere 1,2%), Rastafari 1,3%, Jehovas Zeugen 1.2 %, andere 0.3%, keine 6.1%, nicht spezifiziert 1.1% (2001 geschätzt ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 33.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77.2 Jahr. Wo wohnen die Leute in Dominica? Hier: geschätzt ) Population ist mosly gruppiert entlang der Küste, mit ungefähr einem Drittel, das in der Gemeinde von St. George, in oder lebt um die Hauptstadt von Roseau; das vulkanische Landesinnere ist dünn besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Dominica sind: Roseau (Hauptstadt) 15.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Dominica

Die Hauptstadt von Dominica ist Roseau und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 10 Gemeinden; St. Andreas, St. David, St. Georg, St. Johannes, St. Joseph, St. Lukas, St. Markus, St. Patrick, St. Paul, St. Pete. Hinsichtlich der Wirtschaft von Dominica sind wichtige industrielle Produkte , Kokosnussöl, Tourismus, Kopra, Möbel, Zementblöcke, Schuhe. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Bananen, Zitrusfrüchte, Mangos, Hackfrüchte, Kokosnüsse, Kakaoseife. Die wichtigsten Exportgüter sind Bananen, Seife, Lorbeeröl, Gemüse, Grapefruit, Orangen und die wichtigsten Exportpartner sind Trinidad und Tobago 15,4%, Jamaika 13,3%, Saudi-Arabien 13%, St. Kitts und Nevis 11,8%, Guyana 9,3%, Barbados 5,1%, USA 5,1%, Antigua und Barbuda 4,5%, Ägypten 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Fertigwaren, Maschinen und Geräte, Lebensmittel, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind USA 23,4%, Trinidad und Tobago 18,1%, Italien 8,7%, UK 5,4% (2016). Wie reich ist Dominica und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $12,000 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 29% (2009 Einschätzung).

Karte von Dominica

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Dominikanische Republik

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Dominikanische Republik. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Dominikanische Republik. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Dominikanische Republik hier:

Dominikanische Republik - Übersicht:

Was sollten Sie über Dominikanische Republik wissen? Fangen wir damit an: Die Taino - Ureinwohner von Hispaniola vor der Ankunft der Europäer - teilten die Insel in fünf Häuptlinge und Territorien. Christoph Kolumbus erforschte und beanspruchte die Insel 1492 auf seiner ersten Reise; es wurde zum Sprungbrett für die spanische Eroberung der Karibik und des amerikanischen Festlandes. 1697 erkannte Spanien die französische Herrschaft über das westliche Drittel der Insel an, das 1804 Haiti wurde. Der Rest der Insel, damals Santo Domingo genannt, versuchte 1821 seine Unabhängigkeit zu erlangen, wurde aber 22 Jahre lang von den Haitianern erobert und regiert. 1861 erlangten die Dominikaner freiwillig das spanische Imperium, aber zwei Jahre später begannen sie einen Krieg, der die Unabhängigkeit im Jahre 1865 wiederherstellte. Ein Vermächtnis der Unruhe, Es folgte eine meist nicht repräsentative Herrschaft, die von 1930 bis 1961 durch die Diktatur von Rafael Leonidas Trujillo begrenzt wurde. Juan Bosch wurde 1962 zum Präsidenten gewählt, 1963 wurde er jedoch durch einen Militärputsch gestürzt. 1965 führten die USA eine Intervention in der Mitte eines Bürgerkrieg durch einen Aufstand ausgelöst, um Bosch wiederherzustellen. 1966 besiegte Joaquin Balaguer Bosch bei den Präsidentschaftswahlen. Balaguer behielt die Macht während der nächsten 30 Jahre im Griff, als die internationale Reaktion auf fehlerhafte Wahlen ihn dazu zwang, seine Amtszeit im Jahr 1996 zu verkürzen. Seither fanden regelmäßig Wahlveranstaltungen statt, bei denen Oppositionskandidaten die Präsidentschaft gewonnen haben. Der ehemalige Präsident Leonel Fernandez Reyna (erste Amtszeit 1996-2000) gewann die Wahl zu einer neuen Amtszeit im Jahr 2004 aufgrund einer Verfassungsänderung, die es den Präsidenten erlaubte, mehr als einer Amtszeit zu dienen, und wurde später zu einer zweiten aufeinander folgenden Amtszeit wiedergewählt. Im Jahr 2012 wurde Danilo Medina Sanchez Präsident; Er wurde 2016 wiedergewählt.

Geographie von Dominikanische Republik

Wo auf dem Globus ist Dominikanische Republik? Der Standort dieses Landes ist Karibik, östliche zwei Drittel der Insel Hispaniola, zwischen dem Karibischen Meer und dem Nordatlantik, östlich von Haiti. Gesamtfläche von Dominikanische Republik ist 48,670 km², von denen 48,320 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: zerklüftete Hochland und Berge mit fruchtbaren Tälern durchsetzt. Der tiefste Punkt von Dominikanische Republik ist Lago Enriquillo -46 m, der höchste Punkt Pico Duarte 3.098 m. Und das Klima ist tropisch maritim; wenig saisonale Temperaturschwankungen; saisonale Schwankungen der Niederschläge.

Einwohner von Dominikanische Republik

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Dominikanische Republik leben. Die Nummer ist: 10,734,247 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? gemischt 70,4% (Mestizen / Indio 58%, Mulatte 12,4%), schwarz 15,8%, weiß 13,5%, andere 0,3%. Was sind die Sprachen in Dominikanische Republik? Spanisch (offiziell). Und die Religionen: römisch-katholisch 95%, andere 5%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 28.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 78.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Dominikanische Republik? Hier: Küstenentwicklung ist besonders in den südlichen Küstenebenen und im Cibao-Tal, wo die Bevölkerungsdichte am höchsten ist; kleinere Bevölkerungsgruppen existieren in den inneren Bergen (Cordillera Central). Die wichtigsten städtischen Bereiche von Dominikanische Republik sind: Santo Domingo (Hauptstadt) 2,945 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Dominikanische Republik

Die Hauptstadt von Dominikanische Republik ist Santo Domingo und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 10 Regionen ( Regionen, Singular - Region); Cibao Nordeste, Cibao Noroeste, Cibao Norte, Cibao Sur, El Valle, Enriquillo, Higuamo, Ozama, Valdesia, Yuma. Hinsichtlich der Wirtschaft von Dominikanische Republik sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Zuckerverarbeitung, Goldminen, Textilien, Zement, Tabak, elektrische Komponenten, medizinische Geräte. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kakao, Tabak, Zuckerrohr, Kaffee, Baumwolle, Reis, Bohnen, Kartoffeln, Mais, Bananen; Rinder, Schweine, Milchprodukte, Rindfleisch, Eier. Die wichtigsten Exportgüter sind Gold, Silber, Kakao, Zucker, Kaffee, Tabak, Fleisch, Konsumgüter und die wichtigsten Exportpartner sind USA 47,3%, Haiti 12%, Kanada 7,8%, Indien 6,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdöl, Nahrungsmittel, Baumwolle und Stoffe, Chemikalien und Pharmazeutika und die wichtigsten Importpartner sind US 40,4%, China 12,5%, Mexiko 5,2% (2016). Wie reich ist Dominikanische Republik und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $17,000 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 30.5% (2016 Einschätzung).

Karte von Dominikanische Republik

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Ecuador

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Ecuador. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Ecuador. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Ecuador hier:

Ecuador - Übersicht:

Was sollten Sie über Ecuador wissen? Fangen wir damit an: Was heute Ecuador ist Teil des nördlichen Inka-Reiches bis zur spanischen Eroberung 1533. Quito wurde 1563 Sitz der spanischen Kolonialregierung und 1717 Teil des Vizekönigreichs von Neu-Granada. Die Territorien des Vizekönigreiches - Neu-Granada (Kolumbien) , Venezuela, und Quito - erlangten ihre Unabhängigkeit zwischen 1819 und 1822 und bildeten eine Föderation, die als Gran Colombia bekannt ist. Als sich Quito 1830 zurückzog, änderte sich der traditionelle Name zugunsten der "Republik des Äquators". Zwischen 1904 und 1942 verlor Ecuador Territorien in einer Reihe von Konflikten mit seinen Nachbarn. Ein Grenzkrieg mit Peru, der 1995 ausbrach, wurde 1999 gelöst. Obwohl Ecuador im Jahr 2004 30 Jahre zivile Regierungsführung ausmachte, war die Periode von politischer Instabilität geprägt. Proteste in Quito trugen zum mittelfristigen Sturz von dreien Ecuadors bei s die letzten vier demokratisch gewählten Präsidenten. Ende 2008 stimmten die Wähler für eine neue Verfassung, Ecuadors 20. seit der Unabhängigkeit. Im April 2017 fanden allgemeine Wahlen statt und die Wähler wählten den Präsidenten Lenin Moreno.

Geographie von Ecuador

Wo auf dem Globus ist Ecuador? Der Standort dieses Landes ist Westliches Südamerika, grenzt an den Pazifischen Ozean am Äquator, zwischen Kolumbien und Peru. Gesamtfläche von Ecuador ist 283,561 km², von denen 276,841 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Küstenebene (Costa), inter-Anden zentralen Hochland (Sierra), und flach zu rollenden östlichen Dschungel (Oriente). Der tiefste Punkt von Ecuador ist Pazifik 0 m, der höchste Punkt Chimborazo 6,267 m. Und das Klima ist tropisch entlang der Küste, in höheren Lagen kühler werdend; tropisch im Amazonas-Dschungel Tiefland.

Einwohner von Ecuador

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Ecuador leben. Die Nummer ist: 16,290,913 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Mestizen (gemischt indianisch und weiß) 71,9%, Montubio 7,4%, indianisch 7%, weiß 6,1%, Afroecuadorian 4,3%, Mulatte 1,9%, schwarz 1%, andere 0,4% (2010 est.). Was sind die Sprachen in Ecuador? Spanisch (Kastilisch) 93% (offiziell ), Quechua 4,1%, andere Einheimische 0,7%, Ausländer 2,2%. Und die Religionen: Katholiken 74%, Evangelikale 10,4%, Zeugen Jehovas 1,2%, andere 6,4% (einschließlich Mormonen Buddhisten, Juden, Spiritualisten, Muslime, Hindus, indigene Religionen, afroamerikanische Religionen , Pfingstler), Atheist 7,9%, Agnostiker 0,1%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 27.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77 Jahr. Wo wohnen die Leute in Ecuador? Hier: Fast die Hälfte der Bevölkerung konzentriert sich im Landesinneren auf die Becken und Täler der Anden, wobei große Konzentrationen auch entlang des westlichen Küstenstreifens zu finden sind; Die Regenwälder des Ostens sind dünn besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Ecuador sind: Guayaquil 2,709 Millionen; Quito (Hauptstadt) 1,726 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Ecuador

Die Hauptstadt von Ecuador ist Quito und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 24 Provinzen (provincias, singular - provincia); Azuay, Bolivar, Kanar, Carchi, Chimborazo, Cotopaxi, El Oro, Esmeraldas, Galapagos, Guayas, Imbabura, Loja, Los Rios, Manabi, Morona-Santiago, Napo, Orellana, Pastaza, Pichincha, Santa Elena, Santo Domingo de los Tsachilas , Sucumbios, Tungurahua, Zamora-Chinchipe. Hinsichtlich der Wirtschaft von Ecuador sind wichtige industrielle Produkte Erdöl, Lebensmittelverarbeitung, Textilien, Holzprodukte, Chemikalien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Bananen, Kaffee, Kakao, Reis, Kartoffeln, Maniok (Maniok, Tapioka), Kochbananen, Zuckerrohr; Rinder, Schafe, Schweine, Rindfleisch, Schweinefleisch, Milchprodukte; Fisch, Garnelen; Balsaholz. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdöl, Bananen, Schnittblumen, Garnelen, Kakao, Kaffee, Holz, Fisch und die wichtigsten Exportpartner sind US 32,3%, Chile 6,8%, Vietnam 6,6%, Peru 5.6 %, Kolumbien 4,8%, Russland 4,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Industriematerialien, Kraftstoffe und Schmierstoffe, nicht langlebige Konsumgüter und die wichtigsten Importpartner sind USA 23%, China 19%, Kolumbien 8%, Brasilien 4,2% (2016). Wie reich ist Ecuador und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $11,200 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 25.6% (12/2013 est).

Karte von Ecuador

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Ägypten

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Ägypten. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Ägypten. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Ägypten hier:

Ägypten - Übersicht:

Was sollten Sie über Ägypten wissen? Fangen wir damit an: Die Regelmäßigkeit und der Reichtum der jährlichen Überschwemmungen des Nilflusses, gepaart mit der Halbisolierung durch Wüsten im Osten und Westen, ermöglichten die Entwicklung einer der großen Zivilisationen der Welt. Ein vereinigtes Königreich entstand um 3200 v. Chr., Und eine Reihe von Dynastien regierte in Ägypten für die nächsten drei Jahrtausende. Die letzte einheimische Dynastie fiel 341 v. Chr. An die Perser, die wiederum von den Griechen, Römern und Byzantinern abgelöst wurden. Es waren die Araber, die im 7. Jahrhundert den Islam und die arabische Sprache einführten und die nächsten sechs Jahrhunderte herrschten. Die Mamelucken, eine lokale Militärkaste, übernahmen um 1250 die Kontrolle und regierten nach der Eroberung Ägyptens durch die osmanischen Türken im Jahr 1517 weiter. Die Fertigstellung des Suez-Kanals im Jahre 1869 erhöhte Ägypten als wichtigen Verkehrsknotenpunkt. Angeblich um seine Investitionen zu schützen, Großbritannien übernahm 1882 die Kontrolle über die ägyptische Regierung, aber die nominelle Loyalität gegenüber dem Osmanischen Reich hielt bis 1914 an. Ägypten wurde 1922 teilweise unabhängig von Großbritannien und erhielt 1952 die volle Souveränität. Die Fertigstellung des Assuan-Staudamms 1971 und der daraus resultierende See Nasser hat den altehrwürdigen Ort des Nils in der Landwirtschaft und Ökologie Ägyptens verändert. Eine schnell wachsende Bevölkerung (die größte in der arabischen Welt), begrenztes Ackerland und die Abhängigkeit vom Nil überfordern weiterhin die Ressourcen und belasten die Gesellschaft. Die Regierung hat darum gekämpft, die Forderungen der ägyptischen Bevölkerung durch Wirtschaftsreformen und massive Investitionen in Kommunikation und physische Infrastruktur zu erfüllen. Angeregt durch die tunesische Revolution von 2010 führten ägyptische Oppositionsgruppen landesweit Demonstrationen und Arbeitsstreiks Höhepunkt war der Sturz von Präsident Hosni Mubarak im Jahr 2011. Ägyptens Militär übernahm die nationale Führung, bis Anfang 2012 ein neues Parlament eingerichtet wurde; Im selben Jahr gewann Mohammed Mursi die Präsidentschaftswahl. Nach heftigen Protesten im Frühjahr 2013 gegen Mursis Regierung und die Muslimbruderschaft griffen die ägyptischen Streitkräfte im Juli 2013 Morsi an und ersetzten ihn durch Interimspräsidentin Adly Mansour. Im Januar 2014 stimmten die Wähler per Referendum einer neuen Verfassung zu und wählten im Mai 2014 Abdelfattah Elsisi zum Präsidenten. Ägypten hat im Dezember 2015, dem ersten Parlament seit 2012, eine neue Legislative gewählt. Mohammed Mursi hat die Präsidentschaftswahl gewonnen. Nach heftigen Protesten im Frühjahr 2013 gegen Mursis Regierung und die Muslimbruderschaft griffen die ägyptischen Streitkräfte im Juli 2013 Morsi an und ersetzten ihn durch Interimspräsidentin Adly Mansour. Im Januar 2014 stimmten die Wähler per Referendum einer neuen Verfassung zu und wählten im Mai 2014 Abdelfattah Elsisi zum Präsidenten. Ägypten hat im Dezember 2015, dem ersten Parlament seit 2012, eine neue Legislative gewählt. Mohammed Mursi hat die Präsidentschaftswahl gewonnen. Nach heftigen Protesten im Frühjahr 2013 gegen Mursis Regierung und die Muslimbruderschaft griffen die ägyptischen Streitkräfte im Juli 2013 Morsi an und ersetzten ihn durch Interimspräsidentin Adly Mansour. Im Januar 2014 stimmten die Wähler per Referendum einer neuen Verfassung zu und wählten im Mai 2014 Abdelfattah Elsisi zum Präsidenten. Ägypten hat im Dezember 2015, dem ersten Parlament seit 2012, eine neue Legislative gewählt. die Wähler stimmten per Referendum einer neuen Verfassung zu und wählten im Mai 2014 Abdelfattah Elsisi zum Präsidenten. Ägypten hat im Dezember 2015, dem ersten Parlament seit 2012, eine neue Legislative gewählt. die Wähler stimmten per Referendum einer neuen Verfassung zu und wählten im Mai 2014 Abdelfattah Elsisi zum Präsidenten. Ägypten hat im Dezember 2015, dem ersten Parlament seit 2012, eine neue Legislative gewählt.

Geographie von Ägypten

Wo auf dem Globus ist Ägypten? Der Standort dieses Landes ist Nordafrika, grenzt an das Mittelmeer, zwischen Libyen und dem Gazastreifen, und das Rote Meer nördlich des Sudan, und umfasst die asiatische Sinai-Halbinsel. Gesamtfläche von Ägypten ist 1,001,450 km², von denen 995,450 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: große Wüstenplateau unterbrochen durch Niltal und Delta. Der tiefste Punkt von Ägypten ist Qattara Depression -133 m, der höchste Punkt Mount Catherine 2.629 m. Und das Klima ist Wüste; heiße, trockene Sommer mit gemäßigten Wintern.

Einwohner von Ägypten

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Ägypten leben. Die Nummer ist: 97,041,072 (7/2017 Einschätzung). So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Ägyptisch 99,6%, andere 0,4% (Volkszählung 2006). Was sind die Sprachen in Ägypten? Arabisch (offiziell), Englisch und Französisch weitgehend von gebildeten Klassen verstanden. Und die Religionen: Muslim (überwiegend Sunniten) 90%, Christen (Mehrheit koptisch-orthodox, andere Christen gehören Armenisch Apostolisch, Katholisch, Maronitisch, Orthodox, und anglikanisch) 10% (2015 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 23.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 73 Jahr. Wo wohnen die Leute in Ägypten? Hier: ca. 95% der Bevölkerung leben innerhalb von 20 km vom Nil und seinem Delta; weite Teile des Landes sind dünn besiedelt oder unbewohnt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Ägypten sind: Kairo (Hauptstadt) 18,772 Millionen; Alexandria 4.778 Mio. (2015).

Regierung und Wirtschaft von Ägypten

Die Hauptstadt von Ägypten ist Kairo und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 27 Gouvernorate (Muhafazat, Singular - Muhafazat); Ad Daqahliyah, Al Bahr al Ahmar (Rotes Meer), Al Buhayrah, Al Fayyum, Al Gharbiyah, Al Iskandariyah (Alexandria), Al Isma'iliyah (Ismailia), Al Jizah (Gizeh), Al Minufiyah, Al Minya, Al Qahirah ( Kairo), Al Qalyubiya, Al Uqsur (Luxor), Al Wadi al Jadid (Neues Tal), As Suways (Suez), Ash Sharqiyah, Assuan, Asyut, Bani Suwayf, Bur Sa'id (Port Said), Dumyat (Damietta) , Janub Sina '(Süd-Sinai), Kafr asch Shaykh, Matruh, Qina, Shamal Sina' (Nordsinai), Suhaj. Hinsichtlich der Wirtschaft von Ägypten sind wichtige industrielle Produkte Textilien, Lebensmittelverarbeitung, Tourismus, Chemie, Pharmazie, Kohlenwasserstoffe, Bauwesen, Zement, Metalle, leichte Herstellung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle, Reis, Mais, Weizen, Bohnen, Obst, Gemüse; Rinder, Wasserbüffel, Schafe, Ziegen. Die wichtigsten Exportgüter sind Rohöl und Erdölprodukte, Obst und Gemüse, Baumwolle, Textilien, Metallprodukte, Chemikalien, verarbeitete Lebensmittel und die wichtigsten Exportpartner sind UAE 12,5%, Saudi-Arabien 7,7%, Italien 6,5%, Türkei 6,3%, UK 4,6%, USA 4,5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Lebensmittel, Chemikalien, Holzprodukte, Kraftstoffe und die wichtigsten Importpartner sind China 12,9%, Deutschland 8,7%, USA 5,3%, Italien 4,5%, Türkei 4,3%, Saudi-Arabien 4,1% (2016). Wie reich ist Ägypten und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $13,000 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 25.2% (2011 Einschätzung).

Karte von Ägypten

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

El Salvador

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von El Salvador. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von El Salvador. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von El Salvador hier:

El Salvador - Übersicht:

Was sollten Sie über El Salvador wissen? Fangen wir damit an: El Salvador wurde 1821 von Spanien und 1839 von der Zentralamerikanischen Föderation unabhängig. Ein 12-jähriger Bürgerkrieg, der ungefähr 75.000 Menschenleben kostete, wurde 1992 beendet, als die Regierung und die linken Rebellen einen Militärvertrag unterzeichneten und politische Reformen. El Salvador ist von einer der weltweit höchsten Mordraten und allgegenwärtigen kriminellen Banden heimgesucht.

Geographie von El Salvador

Wo auf dem Globus ist El Salvador? Der Standort dieses Landes ist Zentralamerika, angrenzend an den Nordpazifik, zwischen Guatemala und Honduras. Gesamtfläche von El Salvador ist 21,041 km², von denen 20,721 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Berge mit schmalem Küstenstreifen und Zentralplateau. Der tiefste Punkt von El Salvador ist Pazifik 0 m, der höchste Punkt Cerro El Pital 2.730 m. Und das Klima ist tropisch; Regenzeit (Mai bis Oktober); Trockenzeit (November bis April); tropisch an der Küste; gemäßigt im Hochland.

Einwohner von El Salvador

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in El Salvador leben. Die Nummer ist: 6,172,011 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Mestizen 86,3%, Weiß 12,7%, Indianer 0,2% (inkl. Lenca, Kakawira, Nahua-Pipil), Schwarz 0,1%, Sonstige 0,6% (Stand 2007). Was sind die Sprachen in El Salvador? Spanisch (offiziell), Nawat (unter einigen Indianern). Und die Religionen: römisch-katholisch 50%, protestantisch 36%, andere 2%, keine 12% (2014 geschätzt ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 27.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in El Salvador? Hier: geschätzt ), obwohl es das kleinste Land in der Region ist In Zentralamerika hat El Salvador eine 18-mal so große Bevölkerung wie Belize. mindestens 20% der Bevölkerung leben im Ausland; hohe Bevölkerungsdichte landesweit, mit besonderer Konzentration rund um die Hauptstadt San Salvado. Die wichtigsten städtischen Bereiche von El Salvador sind: SAN Salvador (Hauptstadt) 1,098 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von El Salvador

Die Hauptstadt von El Salvador ist San Salvado und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 14 Abteilungen (departamentos, singular - departamento); Ahuachapan, Cabanas, Chalatenango, Cuscatlan, La Libertad, La Paz, La Union, Morazan, San Miguel, San Salvador, San Vicente, Santa Ana, Sonsonate, Usulutan. Hinsichtlich der Wirtschaft von El Salvador sind wichtige industrielle Produkte Lebensmittelverarbeitung, Getränke, Erdöl, Chemikalien, Düngemittel, Textilien, Möbel, Leichtmetalle. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Zucker, Mais, Reis, Bohnen, Ölsamen, Baumwolle, Sorghum; Rindfleisch, Milchprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Offshore-Montage Exporte, Kaffee, Zucker, Textilien und Bekleidung, Ethanol, Chemikalien, Strom, Eisen und Stahl produziert und die wichtigsten Exportpartner sind USA 48,3%, Honduras 14,2%, Guatemala 13,5%, Nicaragua 6,5%, Costa Rica 4,7% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Rohstoffe, Konsumgüter, Investitionsgüter, Brennstoffe, Nahrungsmittel, Erdöl, Strom und die wichtigsten Importpartner sind US 37,9%, Guatemala 10,2%, China 8,8% , Mexiko 7,6%, Honduras 6,3% (2016). Wie reich ist El Salvador und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $8,900 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 34.9% (2015 Einschätzung).

Karte von El Salvador

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Äquatorialguinea

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Äquatorialguinea. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Äquatorialguinea. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Äquatorialguinea hier:

Äquatorialguinea - Übersicht:

Was sollten Sie über Äquatorialguinea wissen? Fangen wir damit an: Äquatorialguinea wurde 1968 nach 190 Jahren spanischer Herrschaft unabhängig; Es ist eines der kleinsten Länder in Afrika, bestehend aus einem Festland und fünf bewohnten Inseln. Die Hauptstadt von Malabo liegt auf der Insel Bioko, etwa 25 km von der Küste Kameruns im Golf von Guinea entfernt. Zwischen 1968 und 1979 zerstörte der autokratische Präsident Francisco Macias Nguema praktisch alle politischen, wirtschaftlichen und sozialen Institutionen des Landes, bevor er von seinem Neffen Teodoro Obiang Nguema Mbasogo in einem Staatsstreich abgesetzt wurde. Präsident Obiang regiert seit Oktober 1979 und wurde 2016 wiedergewählt. Obwohl seit 1991 nominell eine konstitutionelle Demokratie, wurden die Präsidentschafts- und Parlamentswahlen seit 1996 generell als fehlerhaft bezeichnet. Der Präsident übt fast vollständige Kontrolle über das politische System aus und hat rechtliche und bürokratische Hindernisse geschaffen, die politische Opposition verhindern. Äquatorialguinea hat aufgrund der Entdeckung großer Offshore-Ölreserven ein schnelles Wirtschaftswachstum erfahren und ist im letzten Jahrzehnt zum drittgrößten Ölexporteur in Subsahara-Afrika geworden. Trotz der wirtschaftlichen Gewinne des Landes durch die Ölförderung, die in den letzten Jahren zu einem massiven Anstieg der Staatseinnahmen geführt haben, hat der Rückgang der globalen Ölpreise den Staatshaushalt erheblich belastet. Äquatorialguinea versucht weiterhin, seine Wirtschaft zu diversifizieren und ausländische Investitionen zu erhöhen, obwohl der Lebensstandard der Bevölkerung nur begrenzt verbessert wird.

Geographie von Äquatorialguinea

Wo auf dem Globus ist Äquatorialguinea? Der Standort dieses Landes ist Zentralafrika, angrenzend an die Bucht von Biafra, zwischen Kamerun und Gabun. Gesamtfläche von Äquatorialguinea ist 28,051 km², von denen 28,051 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Küstenebenen erheben sich zu inneren Hügeln; Inseln sind vulkanisch. Der tiefste Punkt von Äquatorialguinea ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Pico Basile 3.008 m. Und das Klima ist tropisch; immer heiße, feuchte.

Einwohner von Äquatorialguinea

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Äquatorialguinea leben. Die Nummer ist: 778,358 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Fang 85,7%, Bubi 6,5%, Mdowe 3,6%, Annobon 1,6%, Bujeba 1,1%, andere 1,4% (Volkszählung 1994). Was sind die Sprachen in Äquatorialguinea? Spanisch (offiziell) 67,6%, andere (einschließlich Französisch (offiziell), Fang, Bubi) 32,4% (1994 Volkszählung). Und die Religionen: nominell christlichen und überwiegend römisch-katholischen, heidnischen Praktiken. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 19.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 64.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Äquatorialguinea? Hier: Nur zwei große Städte über 30.000 Menschen (Bata auf dem Festland und die Hauptstadt Malabo auf der Insel Bioko); kleine Gemeinschaften sind über das gesamte Festland verstreut und die fünf bewohnten Inseln. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Äquatorialguinea sind: Malabo (Hauptstadt) 145.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Äquatorialguinea

Die Hauptstadt von Äquatorialguinea ist Malabo; Notiz - eine neue Hauptstadt von Oyala wird auf dem Festland in der Nähe von Djibloho gebaut; Malabo ist auf der Insel Bioko und der Regierungstyp Präsidenten-Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 7 Provinzen (provincias, singular - provincia); Annobon, Bioko Norte, Bioko Sur, Centro Sur, Kie-Ntem, Litoral, Wele-Nzas. Hinsichtlich der Wirtschaft von Äquatorialguinea sind wichtige industrielle Produkte Erdöl, Erdgas, Sägemühlen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Kakao Reis, Süßkartoffeln, Maniok (Maniok, Tapioka), Bananen, Palmölnüsse; Vieh; timbe. Die wichtigsten Exportgüter sind geschätzt ) Erdölprodukte, Timbe und die wichtigsten Exportpartner sind Indien 19,4%, China 13,5%, Südkorea 13,2%, Spanien 12,3%, Italien 5,1%, Niederlande 5,1%, USA 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdöl Sektorausrüstung, andere Ausrüstung, Baumaterialien, Fahrzeuge und die wichtigsten Importpartner sind US 23,3%, Spanien 21,8%, China 12,8% (2016). Wie reich ist Äquatorialguinea und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $34,900 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 44% (2011 Einschätzung).

Karte von Äquatorialguinea

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Eritrea

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Eritrea. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Eritrea. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Eritrea hier:

Eritrea - Übersicht:

Was sollten Sie über Eritrea wissen? Fangen wir damit an: Nach der Unabhängigkeit von der italienischen Kolonialherrschaft im Jahr 1941 und 10 Jahren britischer Verwaltungskontrolle errichtete die UNO 1952 Eritrea als autonome Region innerhalb der äthiopischen Föderation. Äthiopiens vollständige Annexion Eritreas als Provinz löste 10 Jahre später einen gewalttätigen 30-jährigen Kampf aus Unabhängigkeit, die 1991 mit eritreischen Rebellen endete, die Regierungstruppen schlagen. In einem Referendum von 1993 stimmten die Eritreer überwiegend der Unabhängigkeit zu. Isaias Afworki ist seit der Unabhängigkeit Eritreas einziger Präsident; seine Herrschaft, besonders seit 2001, war stark autokratisch und repressiv. Seine Regierung hat eine hochmilitarisierte Gesellschaft geschaffen, indem sie ein unpopuläres Programm der obligatorischen Einberufung in den Nationaldienst verfolgt, manchmal von unbestimmter Länge. Ein zweieinhalbjähriger Grenzkrieg mit Äthiopien, der 1998 ausbrach, endete im Dezember 2000 unter der Schirmherrschaft der Vereinten Nationen. Es wurde eine UN-Friedensmission eingerichtet, die eine 25 km breite temporäre Sicherheitszone überwachte. Die Eritrea-Ethiopia Boundary Commission (EEBC), die im April 2003 ins Leben gerufen wurde, hatte die Aufgabe, "die Grenze des kolonialen Vertrages auf der Grundlage einschlägiger Kolonialverträge (1900, 1902 und 1908) und des anwendbaren Völkerrechts abzugrenzen und abzugrenzen". Am 30. November 2007 grenzte die EEBC die Grenze ab und wies die Stadt Badme Eritrea zu, obwohl Äthiopien seit dem Krieg von 1998 bis 2000 dort stationiert war. Eritrea bestand darauf, dass die Vereinten Nationen ihre Friedensmission am 31. Juli 2008 beenden. Eritrea hat die "virtuelle Demarkations" -Entscheidung der EEBC akzeptiert und wiederholt Äthiopien aufgefordert, seine Truppen zu entfernen. Äthiopien hat die Demarkationsentscheidung nicht akzeptiert, und keine der beiden Parteien ist in einen sinnvollen Dialog eingetreten, um die Sackgasse zu lösen. Eritrea unterliegt mehreren Resolutionen des UN-Sicherheitsrates (zunächst im Jahr 2009 und jährlich erneuert), die ein Waffenembargo und ein Reiseverbot sowie das Einfrieren von Vermögenswerten für bestimmte Personen verhängen, da es nachweislich bewaffnete Oppositionsgruppen in der Region unterstützt hat.

Geographie von Eritrea

Wo auf dem Globus ist Eritrea? Der Standort dieses Landes ist Ostafrika, grenzt an das Rote Meer, zwischen Dschibuti und Sudan. Gesamtfläche von Eritrea ist 117,600 km², von denen 101,000 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: von der Ausdehnung der äthiopischen Nord-Süd-verlaufenden Hochland dominiert, im Osten zu einer Küstenwüste Ebene, im Nordwesten zu hügeligem Gelände und im Südwesten zu flachen bis rollenden Ebenen. Der tiefste Punkt von Eritrea ist Nähe von Kulul innerhalb der Danakil Depression -75 m, der höchste Punkt Soira 3.018 m. Und das Klima ist heißer, trockener Wüstenstreifen entlang der Küste des Roten Meeres; kühler und feuchter im zentralen Hochland (bis zu 61 cm Niederschlag pro Jahr, stärkster Juni bis September); semiariden in westlichen Hügeln und Tiefebenen.

Einwohner von Eritrea

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Eritrea leben. Die Nummer ist: 5,918,919 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Neun anerkannte ethnische Gruppen: Tigrinya 55%, Tigre 30%, Saho 4%, Kunama 2%, Rashaida 2%, Bilen 2%, andere (Afar, Beni Amir , Nera) 5% (2010 est.). Was sind die Sprachen in Eritrea? Tigrinya (offiziell), Arabisch (offiziell), Englisch (offiziell), Tigre, Kunama, Afar, andere Kuschitische Sprachen. Und die Religionen: Muslimisch, Koptisch Christ, Römisch-Katholisch, Protestant. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 19.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 65.2 Jahr. Wo wohnen die Leute in Eritrea? Hier: Dichte ist am höchsten in der Mitte des Landes in und um die Städte Asmara (Hauptstadt) und Keren; kleinere Siedlungen gibt es im Norden und Süden. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Eritrea sind: Asmara (Hauptstadt) 804.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Eritrea

Die Hauptstadt von Eritrea ist Asmara (Asmera) und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 6 Regionen (zobatat, singular - zoba); Anseba, Debub (Süden), Debubawi K'eyih Bahri (Südliches Rotes Meer), Gash Barka, Ma'akel (Zentral), Semenawi Keyih Bahri (Nördliches Rotes Meer). Hinsichtlich der Wirtschaft von Eritrea sind wichtige industrielle Produkte Lebensmittelverarbeitung, Getränke, Kleidung und Textilien, leichte Herstellung, Salz, Zement. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Sorghum, Linsen, Gemüse, Mais, Baumwolle, Tabak, Sisal; Vieh, Ziegen; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Gold und andere Mineralien, Vieh, Sorghum, Textilien, Lebensmittel, kleine Industrie produziert und die wichtigsten Exportpartner sind China 57,7%, Indien 21,9%, Südkorea 4,9%, Serbien 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Erdölprodukte, Nahrungsmittel, Industriegüter und die wichtigsten Importpartner sind China 18,1%, UAE 15,4%, Saudi-Arabien 13,7%, Italien 6,5%, Türkei 5,9%, Brasilien 5,3%, Belgien 4,1% (2016). Wie reich ist Eritrea und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,400 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 50% (2004 Einschätzung).

Karte von Eritrea

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Estland

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Estland. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Estland. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Estland hier:

Estland - Übersicht:

Was sollten Sie über Estland wissen? Fangen wir damit an: Nach jahrhundertelanger dänischer, schwedischer, deutscher und russischer Herrschaft erlangte Estland 1918 die Unabhängigkeit. Es wurde 1940 in die UdSSR eingegliedert - eine Aktion, die von den USA und vielen anderen Ländern nie anerkannt wurde seine Freiheit im Jahr 1991 mit dem Zusammenbruch der Sowjetunion. Seit dem letzten Abzug der russischen Truppen im Jahr 1994 steht es Estland frei, die wirtschaftlichen und politischen Beziehungen mit dem Westen zu fördern. Sie trat der NATO und der EU im Frühjahr 2004 bei, trat Ende 2010 formell der OECD bei und nahm am 1. Januar 2011 den Euro als offizielle Währung an.

Geographie von Estland

Wo auf dem Globus ist Estland? Der Standort dieses Landes ist Osteuropa, grenzt an die Ostsee und den Finnischen Meerbusen, zwischen Lettland und Russland. Gesamtfläche von Estland ist 45,228 km², von denen 42,388 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: sumpfig, Tiefland; Wohnung im Norden, hügelig im Süden. Der tiefste Punkt von Estland ist Ostsee 0 m, der höchste Punkt Suur Munamagi 318 m. Und das Klima ist maritim; nasse, gemäßigte Winter, kühle Sommer.

Einwohner von Estland

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Estland leben. Die Nummer ist: 1,251,581 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Estnisch 68.7%, Russisch 24.8%, Ukrainisch 1.7%, Weißrussisch 1%, Finn 0.6%, andere 1.6%, nicht spezifiziert 1.6% (2011 geschätzt). Was sind die Sprachen in Estland? Estnisch (offiziell) 68,5%, Russisch 29,6%, Ukrainisch 0,6%, andere 1,2%, nicht spezifiziert 0,1% (2011 geschätzt). Und die Religionen: Lutherisch 9,9%, Orthodoxe 16,2%, andere Christen (einschließlich Methodisten, Siebenten-Tags-Adventisten, Katholiken, Pfingstler) ) 2,2%, andere 0,9%, keine 54,1%, nicht spezifiziert 16,7% (2011 geschätzt ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 42.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Estland? Hier: eine ziemlich gleichmäßige Verteilung in den meisten Teilen des Landes, mit städtischen Gebieten, die größere und dichtere Populationen anziehen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Estland sind: Tallinn ( Hauptstadt) 391.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Estland

Die Hauptstadt von Estland ist Tallinn und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 15 Grafschaften (Maakonnad, Singular - Maakond); Harjumaa (Tallinn), Hiiumaa (Kardla), Ida-Virumaa (Johvi), Jarvamaa (Paide), Jogevamaa (Jogeva), Laanemaa (Haapsalu), Laane-Virumaa (Rakvere), Parnumaa (Parnu), Polvamaa (Polva), Raplamaa (Rapla), Saaremaa (Kuressaare), Tartumaa (Tartu), Valgamaa (Valga), Viljandimaa (Viljandi), Vorumaa (Voru). Hinsichtlich der Wirtschaft von Estland sind wichtige industrielle Produkte , Maschinenbau, Elektronik, Holz und Holzprodukte, Textilien; Informationstechnologie, Telekommunikation. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Kartoffeln, Gemüse; Viehzucht und Milchprodukte; Fischfutter. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und elektrische Geräte 30%, Nahrungsmittel und Getränke 9%, mineralische Brennstoffe 6%, Holz und Holzprodukte 14%, Artikel aus unedlen Metallen 7%, Möbel und Bettwäsche 11%, Fahrzeuge und Teile 3%, Chemikalien 4% (2016 und die wichtigsten Exportpartner sind Estland ) Schweden 17,9%, Finnland 16%, Lettland 9,2%, Russland 6,5%, Litauen 6%, Deutschland 5,9%, Norwegen 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und elektrische Ausrüstung 28%, mineralische Brennstoffe 11%, Nahrungsmittel und Nahrungsmittel 10 %, Fahrzeuge 9%, chemische Produkte 8%, Metalle 8% (2015 geschätzt) und die wichtigsten Importpartner sind Finnland 13%, Deutschland 11%, Litauen 9%, Schweden 8,3%, Lettland 8,2%, Polen 7,2%, Niederlande 6,3%, Russland 5,7% , China 4,8% (2016). Wie reich ist Estland und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $31,500 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 21.3% (2015 Einschätzung).

Karte von Estland

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Äthiopien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Äthiopien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Äthiopien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Äthiopien hier:

Äthiopien - Übersicht:

Was sollten Sie über Äthiopien wissen? Fangen wir damit an: Die alte äthiopische Monarchie, einzigartig unter den afrikanischen Ländern, behielt ihre Freiheit von der Kolonialherrschaft mit Ausnahme einer kurzlebigen italienischen Besatzung von 1936 bis 1941 bei. Im Jahr 1974 setzte eine Militärjunta, der Derg, Kaiser Haile Selassie (der seit 1930 regierte) ab und etablierte einen sozialistischen Staat. Zerrissen von blutigen Staatsstreichen, Aufständen, großflächiger Dürre und massiven Flüchtlingsproblemen wurde das Regime 1991 von einer Koalition Rebellen, der Ethiopian People's Revolutionary Democratic Front, gestürzt. 1994 wurde eine Verfassung verabschiedet, 1995 fanden die ersten Mehrwahlen Äthiopiens statt. Ein Grenzkrieg mit Eritrea Ende der 90er Jahre endete mit einem Friedensvertrag im Dezember 2000. Im November 2007 Die Eritrea-Ethiopia Border Commission (EEBC) gab spezifische Koordinaten heraus, die die Grenze praktisch abgrenzten und erklärte, dass ihre Arbeit abgeschlossen sei. Mit der Behauptung, dass die EEBC bei der Erstellung der Koordinaten über ihr Mandat hinaus gehandelt habe, habe Äthiopien sie nicht akzeptiert und keine Truppen aus zuvor umkämpften Gebieten abgezogen, die von der EEBC zu Eritrea erklärt worden seien. Im August 2012 starb der langjährige Ministerpräsident Meles Zenawi im Amt und wurde durch seinen stellvertretenden Ministerpräsidenten Hailemariam Desalegn ersetzt, was den ersten friedlichen Übergang der Macht in Jahrzehnten markierte.

Geographie von Äthiopien

Wo auf dem Globus ist Äthiopien? Der Standort dieses Landes ist Ostafrika, westlich von Somalia. Gesamtfläche von Äthiopien ist 1,104,300 km², von denen 1 Million km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Hochebene mit Zentralmassiv geteilt durch Great Rift Valley. Der tiefste Punkt von Äthiopien ist Danakil Depression -125 m, der höchste Punkt Ras Dejen 4.550 m. Und das Klima ist tropischer Monsun mit breiter topographisch bedingter Schwankung.

Einwohner von Äthiopien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Äthiopien leben. Die Nummer ist: 105,350,020. So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Oromo 34,4%, Amhara (Amara) 27%, Somali (Somalie) 6,2%, Tigray (Tigrinya) 6,1%, Sidama 4%, Gurage 2,5%, Welaita 2,3%, Hadiya 1,7%, Afar (Affar) 1,7%, Gamo 1,5 %, Gedeo 1,3%, Silte 1,3%, Kefficho 1,2%, andere 8,8% (2007 geschätzt). Was sind die Sprachen in Äthiopien? Oromo (offizielle Arbeitssprache im Bundesstaat Oromiya) 33,8%, Amharisch (offizielle Landessprache) 29,3%, Somali (offizielle Arbeitssprache) des Staates Sumale) 6,2%, Tigrinya (offizielle Arbeitssprache des Staates Tigray) 5,9%, Sidamo 4%, Wolaytta 2,2%, Gurage 2%, Afar (offizielle Arbeitssprache des Staates Afar) 1.7 %, Hadiyya 1,7%, Gamo 1,5%, Gedeo 1,3%, Opuuo 1,2%, Kafa 1,1%, andere 8,1%, Englisch (Hauptfremdsprache in Schulen gelehrt), Arabisch (2007 est.). Und die Religionen: Äthiopische Orthodoxe 43,5%, Muslime 33,9%, Protestanten 18,5%, Traditionelle 2,7%, Katholische 0,7%, Sonstige 0,6% (2007 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 17.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 62.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Äthiopien? Hier: höchste Dichte findet sich im Hochland des Nordens und der Mitte Gebiete des Landes, insbesondere in der zentral gelegenen Hauptstadt Addis Abeba; der Fernen Osten und Südosten sind dünn besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Äthiopien sind: Addis Abeba (Hauptstadt) 3,238 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Äthiopien

Die Hauptstadt von Äthiopien ist Addis Abeba und der Regierungstyp Bundesparlamentsrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 9 ethnisch basierte Staaten (Kililoch, Singular - Kilil) und 2 selbstverwaltete Verwaltungen (Astedaderoch, Singular - Astedader); Adis Abeba (Addis Abeba), Afar, Amara (Amhara), Binshangul Gumus, Dire Dawa, Gambela Hizboch (Gambela Völker), Harari Hizb (Harari Volk), Oromiya (Oromia), Sumale (Somali), Tigray, Ye Debub Biheroch Bihareseboch na Hizboch (Südliche Nationen, Nationalitäten und Völker). Hinsichtlich der Wirtschaft von Äthiopien sind wichtige industrielle Produkte Lebensmittelverarbeitung, Getränke, Textilien, Leder, Bekleidung, Chemikalien, Metallverarbeitung, Zement. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Kaffee, Ölsaat, Baumwolle, Zuckerrohr, Gemüse, Khat, Schnittblumen; Häute, Rinder, Schafe, Ziegen; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Kaffee (27%, wertmäßig), Ölsaaten (17%), Speisegemüse einschließlich Khat (17%), Gold ( 13%), Blumen (7%), lebende Tiere (7%), Rohlederprodukte (3%), Fleischprodukte (3%) und die wichtigsten Exportpartner sind US 9,7%, Saudi Arabien 9,6%, Deutschland 8,5%, Schweiz 7,5%, China 5.1 %, UAE 4,9%, Pakistan 4,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Flugzeuge (14%, wertmäßig), Metall- und Metallprodukte, (14%), Elektromaterial, (13%), Erdölprodukte (12%), Kraftfahrzeuge , (10%), Chemikalien und Düngemittel (4%) und die wichtigsten Importpartner sind China 28,8%, USA 8%, Indien 6,7%, Kuwait 5% (2016). Wie reich ist Äthiopien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $2,100 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 29.6% (2014 Einschätzung).

Karte von Äthiopien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Falklandinseln

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Falklandinseln. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Falklandinseln. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Falklandinseln hier:

Falklandinseln - Übersicht:

Was sollten Sie über Falklandinseln wissen? Fangen wir damit an: Obwohl sie erstmals 1592 von einem englischen Seefahrer gesichtet wurde, fand die erste Landung (Englisch) erst ein Jahrhundert später (1690) statt und die erste Siedlung (Französisch) wurde erst 1764 gegründet. Die Kolonie wurde zwei Jahre später an Spanien übergeben und die Inseln waren seitdem Gegenstand eines Territorialstreits, zuerst zwischen England und Spanien, dann zwischen England und Argentinien. Großbritannien behauptete seinen Anspruch auf die Inseln, indem es dort 1833 eine Marinegarnison errichtete. Argentinien fiel am 2. April 1982 in die Inseln ein. Die Briten reagierten mit einer Expeditionstruppe, die sieben Wochen später landete und nach heftigen Kämpfen am 14. Juni 1982 eine argentinische Kapitulation erzwang Nach dem Ende der Feindseligkeiten und dem Rückzug der argentinischen Streitkräfte wurde die britische Verwaltung wieder aufgenommen. Als Reaktion auf die erneuten Forderungen Argentiniens an Großbritannien, die Kontrolle über die Inseln aufzugeben,

Geographie von Falklandinseln

Wo auf dem Globus ist Falklandinseln? Der Standort dieses Landes ist Südliches Südamerika, Inseln im Südatlantik, ca. 500 km östlich von Südargentinien. Gesamtfläche von Falklandinseln ist 12,173 km², von denen 12,173 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: steinig, hügelig, gebirgig mit einigen sumpfigen, hügeligen Ebenen ansammeln. Der tiefste Punkt von Falklandinseln ist 0 m, der höchste Punkt Mount Usborne 705 m. Und das Klima ist kalt marine; starker Westwind, trübe, feucht; Regen tritt an mehr als der Hälfte der Tage im Jahr auf; der durchschnittliche jährliche Niederschlag beträgt 60 cm in Stanley; gelegentlich Schnee das ganze Jahr, außer im Januar und Februar, aber in der Regel nicht.

Einwohner von Falklandinseln

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Falklandinseln leben. Die Nummer ist: 3,198. Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Falkland Islander 48,3%, Briten 23,1%, St. Helenian 7,5%, Chilenisch 4,6%, gemischt 6%, andere 8,5%, nicht näher bezeichnet 2% (2016 est.). Was sind die Sprachen in Falklandinseln? Englisch 89%, Spanisch 7,7%, andere 3,3% (2006 est. ). Und die Religionen: Christian 57,1%, andere 1,6%, keine 35,4%, nicht näher bezeichnet 6% (2016 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? unbekannt. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77.9. Wo wohnen die Leute in Falklandinseln? Hier: eine sehr kleine Bevölkerung, wobei die meisten Einwohner in und um Stanley. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Falklandinseln sind: Stanley (Kapital) 2.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Falklandinseln

Die Hauptstadt von Falklandinseln ist Stanley und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Gesetzgebende Versammlung); selbstverwaltendes Überseegebiet des Vereinigten Königreichs. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (Überseegebiet des Vereinigten Königreichs; auch von Argentinien beansprucht). Hinsichtlich der Wirtschaft von Falklandinseln sind wichtige industrielle Produkte und Wollverarbeitung; Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Futter und Gemüsepflanzen; Wild, Schafe, Milchprodukte; Fisch-, Tintenfisch-. Die wichtigsten Exportgüter sind Wolle, Häute, Fleisch, Wild, Fisch, Tintenfisch und die wichtigsten Exportpartner sind Spanien 67,8%, UK 10%, Namibia 8,9%, US 7,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Treibstoff, Nahrungsmittel und Getränke, Baumaterialien, Kleidung und die wichtigsten Importpartner sind UK 68,8%, Griechenland 8,8%, Cote dIvoire 6,7%, Spanien 5,7%, Niederlande 4,8% (2016). Wie reich ist Falklandinseln und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $96,200 (2012 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Falklandinseln

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Färöer

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Färöer. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Färöer. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Färöer hier:

Färöer - Übersicht:

Was sollten Sie über Färöer wissen? Fangen wir damit an: Die Bevölkerung der Färöer stammt größtenteils von Wikingersiedlern ab, die im 9. Jahrhundert eintrafen. Die Inseln sind seit dem 14. Jahrhundert politisch mit Dänemark verbunden. Ein hohes Maß an Selbstverwaltung wurde den Färöern 1948 gewährt, die über die meisten inneren Angelegenheiten Autonomie besitzen, während Dänemark für Gerechtigkeit, Verteidigung und auswärtige Angelegenheiten zuständig ist. Die Färöer gehören nicht zur Europäischen Union.

Geographie von Färöer

Wo auf dem Globus ist Färöer? Der Standort dieses Landes ist Nordeuropa, Inselgruppe zwischen der Norwegischen See und dem Nordatlantik, etwa auf halber Strecke zwischen Island und Norwegen. Gesamtfläche von Färöer ist 1,393 km², von denen 1,393 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: rau, felsig, einige niedrige Gipfel; Klippen entlang der meisten der Küste. Der tiefste Punkt von Färöer ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Slaettaratindur 882 m. Und das Klima ist milde Winter, kühle Sommer; normalerweise bedeckt; neblig, windig.

Einwohner von Färöer

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Färöer leben. Die Nummer ist: 50,730 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Färöisch 88% (skandinavische und angelsächsische Abstammung), Dänisch 7,6%, andere 4,4% (einschließlich Isländisch, Norwegisch, Grönländisch, Filipino, Thailändisch, Britisch). Was sind die Sprachen in Färöer? Färöisch 93,8% (abgeleitet von Altnordisch), Dänisch 3,2%, andere 3% (2011 est.). Und die Religionen: Christian 89,3% (überwiegend evangelisch-lutherisch), andere 0,7%, mehr als eine Religion 0,2%, keine 3,8%, nicht näher bezeichnet 6% ( 2011 est.). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 37.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 80.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Färöer? Hier: Die Insel Streymoy ist mit über 40% der Bevölkerung bei weitem die bevölkerungsreichste; es hat ungefähr doppelt so viele Einwohner wie Eysturoy, die zweitgrößte Insel; sieben der bewohnten Inseln haben weniger als 100 Menschen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Färöer sind: Torshavn (Hauptstadt) 21.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Färöer

Die Hauptstadt von Färöer ist Torshavn und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (färöisches Parlament); Teil des Königreichs Dänemark. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (Teil des Königreichs Dänemark; selbstverwaltende überseeische Verwaltungseinheit Dänemarks); Es gibt keine administrativen Abteilungen ersten Grades, wie von der US-Regierung definiert, aber es gibt 30 Gemeinden. Hinsichtlich der Wirtschaft von Färöer sind wichtige industrielle Produkte Fischfischerei, Fischverarbeitung, Tourismus, Reparatur und Renovierung kleiner Schiffe, Kunsthandwerk. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Milch, Kartoffeln, Gemüse, Schafe, Lachs, Hering, Makrele und andere. Die wichtigsten Exportgüter sind Fisch- und Fischprodukte (97%) (2017 geschätzt) und die wichtigsten Exportpartner sind Großbritannien 17,8%, Russland 17,3%, Deutschland 9,8%, China 9,2%, Dänemark 6,5%, USA 6%, Spanien 4,8%, Polen 4,3 % (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Güter für den privaten Verbrauch, Maschinen und Transportmittel, Kraftstoffe, Rohstoffe und Halbfabrikate, Autos und die wichtigsten Importpartner sind Dänemark 26,6%, Deutschland 10,7%, China 10,6%, Norwegen 10,2%, Polen 6,2%, Irland 5%, Chile 4,2 % (2016). Wie reich ist Färöer und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $40,000 (2014 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 4.2% (2012 Einschätzung).

Karte von Färöer

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Fidschi

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Fidschi. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Fidschi. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Fidschi hier:

Fidschi - Übersicht:

Was sollten Sie über Fidschi wissen? Fangen wir damit an: Fidschi wurde 1970 nach fast einem Jahrhundert als britische Kolonie unabhängig. Die demokratische Herrschaft wurde 1987 durch zwei Militärputsche unterbrochen, die auf die Sorge um eine Regierung zurückzuführen waren, die von der indischen Gemeinschaft als Nachfahren von Vertragsarbeitern angesehen wurde, die im 19. Jahrhundert von den Briten auf die Inseln gebracht wurden. Die Staatsstreiche und eine Verfassung von 1990, die die Kontrolle der einheimischen melanesischen Herrschaft über Fidschi festigte, führten zu einer starken Auswanderung aus Indien; der Bevölkerungsverlust führte zu wirtschaftlichen Schwierigkeiten, sorgte aber dafür, dass die Melanesier die Mehrheit bekamen. Eine 1997 erlassene neue Verfassung war gerechter. Freie und friedliche Wahlen im Jahr 1999 führten zu einer Regierung, die von einem Indo-Fidschianer geführt wurde, aber ein Staatsstreich unter Führung der Zivilbevölkerung im Jahr 2000 leitete eine längere Periode politischer Unruhen ein. Die 2001 abgehaltenen Parlamentswahlen versorgten Fidschi mit einer demokratisch gewählten Regierung unter Premierminister Laisenia Qarase. Wiedergewählt im Mai 2006, wurde Qarase in einem Militärputsch im Dezember 2006 von Commodore Voreqe Bainimarama, der zunächst selbst zum amtierenden Präsidenten ernannt, aber im Januar 2007 wurde Interims-Premierminister. Nach Jahren der politischen Unruhen fanden im September 2014 lange verzögerte Parlamentswahlen statt, die von internationalen Beobachtern als "glaubwürdig" angesehen wurden, was dazu führte, dass Bainimarama wiedergewählt wurde.

Geographie von Fidschi

Wo auf dem Globus ist Fidschi? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Inselgruppe im Südpazifik, etwa zwei Drittel des Weges von Hawaii nach Neuseeland. Gesamtfläche von Fidschi ist 18,274 km², von denen 18,274 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Berge vulkanischen Ursprungs. Der tiefste Punkt von Fidschi ist Pazifik 0 m, der höchste Punkt Tomanivi 1.324 m. Und das Klima ist tropische Meeresküste; nur leichte jahreszeitliche Temperaturschwankungen.

Einwohner von Fidschi

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Fidschi leben. Die Nummer ist: 920,938 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? iTaukei 56.8% (überwiegend Melanesisch mit einer polynesischen Beimischung), indische 37.5%, Rotuman 1.2%, andere 4.5% (Europäer, Teil Europäer, andere Pazifische Insulaner, Chinesen ). Was sind die Sprachen in Fidschi? Englisch (offiziell), Fidschianisch (offiziell), Hindustani. Und die Religionen: Protestant 45% (Methodisten 34.6%, Versammlung Gottes 5.7%, Siebenten-Tags-Adventisten 3.9% und Anglikaner 0.8%), Hindus 27.9%, andere Christen 10.4%, Katholiken 9.1% , Muslime 6,3%, Sikh 0,3%, andere 0,3%, keine 0,8% (2007 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 28.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 73 Jahr. Wo wohnen die Leute in Fidschi? Hier: ca. 70% der Bevölkerung lebt auf der Insel Viti Levu; etwa die Hälfte der Bevölkerung lebt in städtischen Gebieten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Fidschi sind: Suva (Hauptstadt) 176.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Fidschi

Die Hauptstadt von Fidschi ist Suva (auf Viti Levu) und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 14 Provinzen und 1 Abhängigkeit; Ba, Bua, Kakaudrove, Kadavu, Lau, Lomaiviti, Macuata, Nadroga und Navosa, Naitasiri, Namosi, Ra, Rewa, Rotuma, Serua, Tailevu. Hinsichtlich der Wirtschaft von Fidschi sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Zuckerverarbeitung, Kleidung, Kopra, Gold, Silber, Holz, kleine Handwerksbetriebe. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zuckerrohr, Kokosnüsse, Maniok (Maniok, Tapioka), Reis, Süßkartoffeln, Bananen; Rinder, Schweine, Pferde, Ziegen; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Zucker, Kleider, Gold, Holz, Fisch, Melasse, Kokosöl, Mineral watet und die wichtigsten Exportpartner sind US 21,8%, Australien 18,1% , NZ 8,5%, China 6,2%, Tonga 5,1%, Vanuatu 5,1%, UK 4,5%, Kiribati 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Industriegüter, Maschinen und Transportausrüstung, Erdölprodukte, Nahrungsmittel, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind NZ 17,1%, Australien 17%, Singapur 15,1%, China 15%, Japan 6,7% (2016). Wie reich ist Fidschi und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $9,900 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 31% (2009 Einschätzung).

Karte von Fidschi

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Finnland

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Finnland. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Finnland. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Finnland hier:

Finnland - Übersicht:

Was sollten Sie über Finnland wissen? Fangen wir damit an: Finnland war vom 12. bis zum 19. Jahrhundert eine Provinz und dann ein Großherzogtum unter Schweden und nach 1809 ein autonomes Großherzogtum. 1917 wurde Finnland vollständig unabhängig. Während des Zweiten Weltkriegs verteidigte Finnland erfolgreich seine Unabhängigkeit durch die Zusammenarbeit mit Deutschland und widerstand nachfolgenden Invasionen durch die Sowjetunion - wenn auch mit etwas Gebietsverlust. Im darauffolgenden halben Jahrhundert wandelte sich Finnland von einer Farm / Forstwirtschaft zu einer diversifizierten modernen Industriewirtschaft; Das Pro-Kopf-Einkommen gehört zu den höchsten in Westeuropa. Als Mitglied der EU seit 1995 ist Finnland bei seiner Einführung im Januar 1999 der einzige nordische Staat, der die einheitliche Währung eingeführt hat. Im 21. Jahrhundert sind die wichtigsten Merkmale des modernen finnischen Wohlfahrtsstaates hochwertige Bildung, Förderung der Gleichheit,

Geographie von Finnland

Wo auf dem Globus ist Finnland? Der Standort dieses Landes ist Nordeuropa, angrenzend an die Ostsee, den Bottnischen Meerbusen und den Finnischen Meerbusen, zwischen Schweden und Russland. Gesamtfläche von Finnland ist 338,145 km², von denen 303,815 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: überwiegend flachen Seen , flachen bis rollenden Ebenen mit Seen und niedrigen Bergen. Der tiefste Punkt von Finnland ist Ostsee 0 m, der höchste Punkt Halti (alternativ Haltia, Haltitunturi, Haltiatunturi ) 1.328 m. Und das Klima ist kalt-gemäßigt; möglicherweise subarktisch, aber vergleichsweise mild aufgrund des gemäßigenden Einflusses des Nordatlantikstroms, der Ostsee und mehr als 60.000.

Einwohner von Finnland

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Finnland leben. Die Nummer ist: 5,518,371 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Finn 93,4%, Schweden 5,6%, Russisch 0,5%, Estnisch 0,3%, Romani 0,1%, Sami 0,1% (2006). Was sind die Sprachen in Finnland? Finnisch (offiziell) 88,3%, Schwedisch (offiziell) 5,3%, Russisch 1,4%, Sonstige 5% (2016 est .). Und die Religionen: Lutherisch 72%, Orthodoxe 1,1%, andere 1,6%, nicht näher bezeichnet 25,3% (2016 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 42.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81 Jahr. Wo wohnen die Leute in Finnland? Hier: Die überwiegende Mehrheit der Menschen findet sich im Süden; die nördlichen Innenräume bleiben spärlich bewachsen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Finnland sind: Helsinki (Hauptstadt) 1,18 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Finnland

Die Hauptstadt von Finnland ist Helsinki und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 19 Regionen (Maakunnat, Singular - Maakunta (Finnisch); Landskapen, Singular - Landskapet (Schwedisch)); Aland (Schwedisch), Ahvenanmaa (Finnisch); Etela-Karjala (Finnisch), Sodra Karelen (Schwedisch) [Südkarelien]; Etela-Pohjanmaa (Finnisch), Sodra Osterbotten (Schwedisch) [Südösterbotten]; Etela-Savo (Finnisch), Sodra Savolax (Schwedisch) [Süd-Savo]; Kanta-Hame (Finnisch), Egentliga Tavastland (Schwedisch); Kainuu (Finnisch), Kajanaland (Schwedisch); Keski-Pohjanmaa (Finnisch), Mellersta Osterbotten (Schwedisch) [Mittelösterbotten]; Keski-Suomi (Finnisch), Mellersta Finnland (Schwedisch) [Mittelfinnland]; Kymenlaakso (Finnisch), Kymmenedalen (Schwedisch); Lappi (Finnisch), Lappland (Schwedisch); Paijat-Hame (Finnisch), Paijanne-Tavastland (Schwedisch); Pirkanmaa (Finnisch), Birkaland (Schwedisch) [Tampere]; Pohjanmaa (Finnisch), Osterbotten (Schwedisch) [Ostrobothnia]; Pohjois-Karjala (Finnisch), Norra Karelen (Schwedisch) [Nordkarelien]; Pohjois-Pohjanmaa (Finnisch), Norra Osterbotten (Schwedisch) [Nordösterbotten]; Pohjois-Savo (Finnisch), Norra Savolax (Schwedisch) [Nord-Savo]; Satakunta (Finnisch und Schwedisch); Uusimaa (Finnisch), Nyland (Schwedisch) [Newland]; Varsinais-Suomi (Finnisch), Egentliga Finnland (Schwedisch) [Südwestfinnland]. Hinsichtlich der Wirtschaft von Finnland sind wichtige industrielle Produkte Metalle und Metallprodukte, Elektronik, Maschinen und wissenschaftliche Instrumente, Schiffbau, Zellstoff und Papier, Lebensmittel, Chemikalien, Textilien, Bekleidung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gerste, Weizen, Zuckerrüben, Kartoffeln; Milchkühe; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind elektrische und optische Geräte, Maschinen, Transportmittel, Papier und Zellstoff, Chemikalien, Grundmetalle; Timbe und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 13,1%, Schweden 10,6%, USA 7,6%, Niederlande 6,7%, Russland 5,7%, China 5,2%, UK 4,8% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Erdöl und Erdölprodukte, Chemikalien, Transportausrüstungen, Eisen und Stahl, Maschinen, Computer , elektronische Industrieprodukte, Textilgarn und -gewebe, Getreide und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 16,9%, Schweden 16,1%, Russland 11,1%, Niederlande 8,6% (2016). Wie reich ist Finnland und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $44,000 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Finnland

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Frankreich

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Frankreich. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Frankreich. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Frankreich hier:

Frankreich - Übersicht:

Was sollten Sie über Frankreich wissen? Fangen wir damit an: Frankreich ist heute eines der modernsten Länder der Welt und führend unter den europäischen Nationen. Es spielt eine einflussreiche globale Rolle als ständiges Mitglied des Sicherheitsrates der Vereinten Nationen, der NATO, der G-7, der G-20, der EU und anderer multilateraler Organisationen. Frankreich schloss sich 2009 wieder der integrierten Militärkommandobehörde der NATO an und hob die Entscheidung von DE Gaulle von 1966 auf, die französischen Streitkräfte aus der NATO zurückzuziehen. Seit 1958 hat es ein hybrides präsidial-parlamentarisches Regierungssystem aufgebaut, das den Instabilitäten früherer, rein parlamentarischer Verwaltungen standhält. In den letzten Jahrzehnten hat sich die Aussöhnung und die Zusammenarbeit mit Deutschland für die wirtschaftliche Integration Europas als wichtig erwiesen, einschließlich der Einführung einer gemeinsamen Währung, des Euro, im Januar 1999. Zu Beginn des 21. Jahrhunderts

Geographie von Frankreich

Wo auf dem Globus ist Frankreich? Der Standort dieses Landes ist Westeuropa, grenzt an den Golf von Biskaya und Ärmelkanal, zwischen Belgien und Spanien, südöstlich des Vereinigten Königreichs; angrenzend an das Mittelmeer, zwischen Italien und Spanien. Gesamtfläche von Frankreich ist 643,801 km²; 551,500 km² (metropolitan France), von denen 640,427 km²; 549,970 km² (metropolitan France) Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flache Ebenen oder sanfte Hügel im Norden und Westen; der Rest ist gebirgig, vor allem die Pyrenäen im Süden, die Alpen im Osten. Der tiefste Punkt von Frankreich ist Rhonetal -2 m, der höchste Punkt Mont Blanc 4.810 m. Und das Klima ist Allgemeinen kühle Winter und milde Sommer, aber milde Winter und heiße Sommer entlang dem Mittelmeer; gelegentlich starker, kalter, trockener Nord-Nordwestwind, bekannt als Mistral,.

Einwohner von Frankreich

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Frankreich leben. Die Nummer ist: 67,106,161. Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Celtic und Latein mit teutonischen, slawischen, nordafrikanischen, indochinesischen, baskischen Minderheiten. Was sind die Sprachen in Frankreich? Französisch (offiziell) 100%, abnehmende regionale Dialekte und Sprachen (provenzalisch, bretonisch, elsässisch, korsisch, katalanisch, baskisch, flämisch, okzitanisch, Picard). Und die Religionen: Christen (überwiegend römisch-katholisch) 63-66%, Muslime 7-9%, Buddhisten 0,5-0,75%, Juden 0,5-0,75%, sonstige 0,5-1,0%, keine 23-28%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 41.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Frankreich? Hier: ein großer Teil der Bevölkerung ist im Norden und Südosten konzentriert; Obwohl es viele städtische Agglomerationen im ganzen Land gibt, ist Paris bei weitem die größte Stadt, mit Lyon rangiert ein entferntes zweites. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Frankreich sind: Paris (Hauptstadt) 10,843 Millionen; Lyon 1,609 Millionen; Marseille-Aix-en-Provence 1,605 Millionen; Lille 1.027 Millionen; Nizza-Cannes 967.000; Toulouse 938,000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Frankreich

Die Hauptstadt von Frankreich ist Paris und der Regierungstyp Semi-präsidentielle Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 18 Regionen (Regionen, Singular - Region); Auvergne-Rhône-Alpes, Bourgogne-Franche-Comté (Burgund), Bretagne (Bretagne), Centre-Val de Loire (Centre-Loire-Tal), Korsika, Grand Est (Grand-Ost), Guadeloupe, Guyane (Französisch-Guayana), Hauts-de-France (Oberfrankreich), Ile-de-France, Martinique, Mayotte, Normandie (Normandie), Nouvelle-Aquitaine (Neu-Aquitanien), Okzitanien (Okzitanien), Pays de la Loire (Ländereien von die Loire), Provence-Alpes-Côte d'Azur, Reunion. Hinsichtlich der Wirtschaft von Frankreich sind wichtige industrielle Produkte Maschinen, Chemikalien, Automobile, Metallurgie, Luftfahrt, Elektronik; Textilien, Lebensmittelverarbeitung; Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Getreide, Zuckerrüben, Kartoffeln, Weintrauben; Rindfleisch, Milchprodukte; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und Transportmittel, Flugzeuge, Kunststoffe, Chemie, Pharmazie, Eisen und Stahl, Getränke und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 16%, Spanien 7,6%, USA 7,3%, Italien 7,2%, UK 7%, Belgien 6,8% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Fahrzeuge, Rohöl, Flugzeuge, Kunststoffe, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 19,3%, Belgien 10,6%, Niederlande 7,9%, Italien 7,8%, Spanien 7%, USA 5,8%, China 5,1%, UK 4,2% (2016 ). Wie reich ist Frankreich und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $43,600 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 14% (2013 Einschätzung).

Karte von Frankreich

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Französisch-Polynesien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Französisch-Polynesien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Französisch-Polynesien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Französisch-Polynesien hier:

Französisch-Polynesien - Übersicht:

Was sollten Sie über Französisch-Polynesien wissen? Fangen wir damit an: Die Franzosen annektierten im Laufe des 19. Jahrhunderts verschiedene polynesische Inselgruppen. Im September 1995 löste Frankreich nach einem dreijährigen Moratorium große Proteste aus, indem es Atomtests auf dem Mururoa-Atoll wiederaufnahm. Die Tests wurden im Januar 1996 eingestellt. In den letzten Jahren wurde die Autonomie Französisch-Polynesiens erheblich ausgeweitet.

Geographie von Französisch-Polynesien

Wo auf dem Globus ist Französisch-Polynesien? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, fünf Archipele (Archipel des Tuamotu, Iles Gambier, Iles Marquises, Iles Tubuai, Gesellschaftsinseln) im Südpazifik etwa auf halbem Weg zwischen Südamerika und Australien. Gesamtfläche von Französisch-Polynesien ist 4,167 km² (118 islands and atolls; 67 are inhabited), von denen 3,827 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Mischung aus zerklüfteten hohen Inseln und niedrigen Inseln mit Riffen. Der tiefste Punkt von Französisch-Polynesien ist Pazifik 0 m, der höchste Punkt Mont Orohena 2.241 m. Und das Klima ist tropische, aber mäßige.

Einwohner von Französisch-Polynesien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Französisch-Polynesien leben. Die Nummer ist: 287,881 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Polynesisch 78%, Chinesisch 12%, lokal Französisch 6%, Metropolitan Französisch 4%. Was sind die Sprachen in Französisch-Polynesien? Französisch (offiziell) 70%, Polynesisch (offiziell) 28,2%, andere 1,8% (2012). Und die Religionen: Protestant 54%, römisch-katholisch 30%, andere 10%, keine Religion 6%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 31.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Französisch-Polynesien? Hier: Die Mehrheit der Bevölkerung lebt in den Gesellschaftsinseln, einem der fünf Inselgruppen, die die bevölkerungsreichste Insel - Tahiti - mit etwa 70% der Bevölkerung. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Französisch-Polynesien sind: Papeete (Hauptstadt) 133.000 (2014 ).

Regierung und Wirtschaft von Französisch-Polynesien

Die Hauptstadt von Französisch-Polynesien ist Papeete (auf Tahiti) und der Regierungstyp Parlamentarische Demokratie (Versammlung von Französisch-Polynesien); eine überseeische Kollektivität von Frankreich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 5 administrative Unterteilungen (Unterteilungen administratives, singular - Unterteilung administrativ): Iles Australes (Austral Inseln), Iles du Vent (Windward Inseln), Iles Marquises (Marquesas Inseln), Iles Sous-le-Vent (Inseln unter dem Winde), Iles Tuamotu-Gambier; Hinweis - die Inseln unter dem Winde und die Inseln unter dem Winde bilden zusammen die Gesellschaftsinseln (Iles de la Societe). Hinsichtlich der Wirtschaft von Französisch-Polynesien sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Perlen, landwirtschaftliche Verarbeitung, Handwerk, Phosphate. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kokosnüsse, Vanille, Gemüse, Obst, Kaffee; Geflügel, Rindfleisch, Milchprodukte; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Zuchtperlen, Kokosnussprodukte, Perlmutt, Vanille, Haifleisch und die wichtigsten Exportpartner sind Japan 22,2%, Hong Kong 21,7%, Kirgisistan 16,8%, Frankreich 13,3%, US 12,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Brennstoffe, Nahrungsmittel, Maschinen und Anlagen und die wichtigsten Importpartner sind Frankreich 28,5%, Südkorea 10,7%, USA 9%, NZ 7,8%, China 7,2%, Singapur 5,9% (2016). Wie reich ist Französisch-Polynesien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $17,000 (2015 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 19.7% (2009 Einschätzung).

Karte von Französisch-Polynesien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Gabun

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Gabun. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Gabun. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Gabun hier:

Gabun - Übersicht:

Was sollten Sie über Gabun wissen? Fangen wir damit an: Nach der Unabhängigkeit von Frankreich 1960 dominierte El Hadj Omar Bongo Ondimba, einer der am längsten regierenden Staatsoberhäupter der Welt, die politische Szene des Landes für vier Jahrzehnte (1967-2009). Präsident Bongo hat Anfang der neunziger Jahre ein nominales Mehrparteiensystem und eine neue Verfassung eingeführt. Die Anschuldigungen wegen Wahlbetrugs bei den Kommunalwahlen im Dezember 2002 und bei den Präsidentschaftswahlen im Jahr 2005 enthüllten jedoch die Schwächen der formellen politischen Strukturen in Gabun. Nach Präsident Bongos Tod im Jahr 2009 brachte eine Neuwahl seinen Sohn Ali Bongo Ondimba an die Macht. Trotz der angespannten politischen Lage haben Gabuns kleine Bevölkerung, die reichlich vorhandenen natürlichen Ressourcen und die beträchtliche ausländische Unterstützung dazu beigetragen, dass es zu einem der stabileren afrikanischen Länder wurde. Die umstrittene Wiederwahl von Präsident Ali Bongo Ondimba im August 2016 löste beispiellose Proteste der Opposition aus, die zur Verbrennung des Parlamentsgebäudes führten. Die Wahl wurde von der Opposition angefochten, nachdem betrügerische Ergebnisse von internationalen Wahlbeobachtern gemeldet worden waren. Das Verfassungsgericht von Gabun überprüfte das Wahlergebnis, entschied jedoch zugunsten von Präsident Bongo, behielt seinen Sieg bei und verlängerte sein Mandat bis 2023.

Geographie von Gabun

Wo auf dem Globus ist Gabun? Der Standort dieses Landes ist Zentralafrika, grenzt an den Atlantischen Ozean am Äquator, zwischen der Republik Kongo und Äquatorialguinea. Gesamtfläche von Gabun ist 267,667 km², von denen 257,667 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: schmale Küstenebene; hügeliges Interieur; Savanne im Osten und Süden. Der tiefste Punkt von Gabun ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Mont Iboundji 1.575 m. Und das Klima ist tropisch; immer heiße, feuchte.

Einwohner von Gabun

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Gabun leben. Die Nummer ist: 1,772,255. Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Bantu-Stämme, darunter vier große Stammesgruppen (Fang, Bapounou, Nzebi, Obamba); andere Afrikaner und Europäer, 154.000, darunter 10.700 Franzosen und 11.000 Personen mit doppelter Staatsangehörigkeit. Was sind die Sprachen in Gabun? Französisch (offiziell), Fang, Myene, Nzebi, Bapounou / Eschira, Bandjabi. Und die Religionen: römisch-katholisch 42,3%, protestantisch 12,3%, andere Christen 27,4%, Muslime 9,8%, Animist 0,6%, andere 0,5%, keine / keine Antwort 7,1% (2012 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 18.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 52.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Gabun? Hier: Die relativ kleine Bevölkerung ist in Taschen im ganzen Land verteilt; das größte städtische Zentrum ist die Hauptstadt von Libreville, gelegen an der Atlantikküste im Nordwesten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Gabun sind: Libreville (Hauptstadt) 707.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Gabun

Die Hauptstadt von Gabun ist Libreville und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 9 Provinzen; Estuaire, Haut-Ogooue, Moyen-Ogooue, Ngounie, Nyanga, Ogooue-Ivindo, Ogooue-Lolo, Ogooue-Maritime, Woleu-Ntem. Hinsichtlich der Wirtschaft von Gabun sind wichtige industrielle Produkte Extraktion und Raffinierung von Fischöl ; Mangan, Gold; Chemikalien, Schiffsreparatur, Lebensmittel und Getränke, Textilien, Holz- und Sperrholz, Zement. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kakao, Kaffee, Zucker, Palmöl, Gummi; das Vieh; Okoume (ein tropisches Weichholz);. Die wichtigsten Exportgüter sind Rohöl, Holz, Mangan, Uran und die wichtigsten Exportpartner sind 45,7%, China 14,6%, Südkorea 6,6%, Irland 5,5%, Italien 5.1 % (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Lebensmittel, Chemikalien, Baumaterialien und die wichtigsten Importpartner sind Frankreich 24,7%, Belgien 14,7%, China 12,8%, Australien 6,7% (2016). Wie reich ist Gabun und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $19,300 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 34.3% (2015 Einschätzung).

Karte von Gabun

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Gambia

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Gambia. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Gambia. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Gambia hier:

Gambia - Übersicht:

Was sollten Sie über Gambia wissen? Fangen wir damit an: 1965 erlangte Gambia seine Unabhängigkeit von Großbritannien. Geographisch von Senegal umgeben, bildete es zwischen 1982 und 1989 eine kurzlebige Konföderation von Senegambien. 1991 unterzeichneten die beiden Nationen einen Freundschafts- und Kooperationsvertrag, doch seitdem sind die Spannungen zwischenzeitlich gestiegen . Yahya Jammeh führte 1994 einen Militärputsch, der den Präsidenten stürzte und politische Aktivitäten verbot. Eine neue Verfassung und Präsidentschaftswahlen im Jahr 1996, gefolgt von einer parlamentarischen Abstimmung im Jahr 1997, führten zu einer nominellen Rückkehr zur Zivilregierung. Jammeh wurde bei allen nachfolgenden Wahlen zum Präsidenten gewählt, zuletzt Ende 2011. Nach 22 Jahren zunehmend autoritärer Herrschaft wurde Präsident Jammeh im Dezember 2016 bei freien und fairen Wahlen besiegt. Aufgrund der schlechten Menschenrechtsbilanz von Gambia unter Jammeh, Internationale Entwicklungspartner hatten sich distanziert und die Hilfe für das Land erheblich reduziert. Diese Kanäle können unter der Verwaltung des Präsidenten wieder geöffnet werden

Geographie von Gambia

Wo auf dem Globus ist Gambia? Der Standort dieses Landes ist Westafrika, Grenze zum Nordatlantik und Senegal. Gesamtfläche von Gambia ist 11,300 km², von denen 10,120 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Überflutungsgebiet des Gambia-Flusses flankiert von einigen niedrigen Hügeln. Der tiefste Punkt von Gambia ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt unbenannte Höhe 53 m. Und das Klima ist tropisch; heiß, Regenzeit (Juni bis November); kühler, Trockenzeit (November bis Mai).

Einwohner von Gambia

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Gambia leben. Die Nummer ist: 2,051,363 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Mandinka / Jahanka 34%, Fulani / Tukulur / Lorobo 22,4%, Wolof 12,6%, Jola / Karoninka 10,7%, Serahuleh 6,6%, Serer 3,2%, Manjago 2,1%, Bambara 1%, Kreol / Aku Marabout 0,7%, andere 0,9% , nicht-gambische 5,2%, keine Antwort 0,6% (2013 geschätzt). Was sind die Sprachen in Gambia? Englisch (offiziell), Mandinka, Wolof, Fula, andere indigene Volksgruppen. Und die Religionen: Muslime 95,7%, Christen 4,2%, keine 0,1%, keine Antwort 0,1% (2013 est. ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 21 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 65.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Gambia? Hier: Siedlungen sind entlang des Gambia River verstreut; die größten Gemeinden, darunter die Hauptstadt Banjul, und die größte Stadt des Landes, Serekunda, liegen an der Mündung des Gambia-Flusses entlang der Atlantikküste. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Gambia sind: Banjul (Hauptstadt) 504.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Gambia

Die Hauptstadt von Gambia ist Banjul und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 5 Regionen, 1 Stadt und 1 Gemeinde; Banjul, Central River, Kanifing, Lower River, North Bank, Upper River, Westküste. Hinsichtlich der Wirtschaft von Gambia sind wichtige industrielle Produkte Erdnüsse, Fisch, Häute, Tourismus, Getränke, Landmaschinen Montage, Holzverarbeitung, Metallverarbeitung, Kleidung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Hirse, Sorghum, Erdnüsse, Mais, Sesam, Maniok (Maniok, Tapioka), Palmkerne; Rinder, Schafe, Ziegen. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdnussprodukte, Fisch, Baumwollfasern, Palmkerne und die wichtigsten Exportpartner sind Mali 36,3%, Guinea 24,5%, Senegal 12,3%, China 11,7%, Guinea-Bissau 5,8% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Herstellung, Treibstoff, Maschinen und Transportausrüstung und die wichtigsten Importpartner sind Cote dIvoire 13%, Brasilien 12,3%, China 11%, Belgien 8,6%, Indien 5,7%, Spanien 4,7%, Senegal 4,6% (2016). Wie reich ist Gambia und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,700 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 48.4% (2010 Einschätzung).

Karte von Gambia

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Georgien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Georgien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Georgien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Georgien hier:

Georgien - Übersicht:

Was sollten Sie über Georgien wissen? Fangen wir damit an: Die Region des heutigen Georgiens enthielt die alten Königreiche von Kolchis und Kartli-Iberia. Das Gebiet kam in den ersten Jahrhunderten n. Chr. Unter römischen Einfluss und das Christentum wurde in den 330er Jahren zur Staatsreligion. Der Vorherrschaft der Perser, Araber und Türken folgte eine georgische Blütezeit (11.-13. Jahrhundert), die durch die mongolische Invasion von 1236 abgebrochen wurde. In der Folge wetteiferten die osmanischen und persischen Reiche um Einfluss in der Region. Georgien wurde im 19. Jahrhundert vom Russischen Reich absorbiert. Nach der russischen Revolution drei Jahre lang (1918-1921) unabhängig, wurde sie 1921 zwangsweise in die UdSSR eingegliedert und erhielt ihre Unabhängigkeit zurück, als sich die Sowjetunion 1991 auflöste. Die öffentliche Unzufriedenheit über grassierende Korruption und unwirksame Regierungsdienste wuchs. Im Anschluss an einen Versuch der amtierenden georgischen Regierung, die Parlamentswahlen im November 2003 zu manipulieren, löste sie weit verbreitete Proteste aus, die zum Rücktritt von Eduard Schewardnadse, Präsident seit 1995, führten. Nach dieser Volksbewegung, die als "Rosenrevolution" bekannt wurde "Neuwahlen Anfang 2004 führten Mikheil Saakaschwili zusammen mit seiner Partei der Vereinten Nationalen Bewegung (UNM) an die Macht. In den Jahren seit der Unabhängigkeit wurden Fortschritte bei Marktreformen und Demokratisierung erzielt, doch wurden diese Fortschritte durch die russische Hilfe und Unterstützung der separatistischen Regionen Abchasien und Südossetien erschwert. Periodische Schübe in Spannung und Gewalt gipfelten in einem fünftägigen Konflikt zwischen Russland und Georgien im August 2008, einschließlich der Invasion großer Teile des unbestrittenen georgischen Territoriums. Die russischen Truppen versprachen, sich aus den meisten besetzten georgischen Gebieten zurückzuziehen, aber Ende August 2008 erkannte Russland einseitig die Unabhängigkeit von Abchasien und Südossetien an, und die russischen Streitkräfte blieben in diesen Regionen. Der unerwartete Eintritt des Milliardärs Philanthropen Bidzina Iwanischwili in die Politik im Oktober 2011 brachte die geteilte Opposition unter seine georgische Traumkoalition zusammen, die bei den Parlamentswahlen im Oktober 2012 die Mehrheit der Sitze errang und die UNM von der Macht entfernte. Nach der Niederlage nannte Saakaschwili Iwanischwili zum Premierminister und ließ Georgian Dream eine neue Regierung schaffen. Giorgi Margvelashvili wurde am 17. November 2013 als Präsident eröffnet und beendete ein angespanntes Jahr der Machtteilung zwischen Saakaschwili und Iwanischwili. Iwanischwili hat nach der Präsidentschaftsnachfolge freiwillig sein Amt niedergelegt, Die georgische Legislative bestätigte am 20. November 2013 Irakli Garibashvili als seinen Nachfolger. Garibashvili wurde im Dezember 2015 von Giorgi Kvirikashvili abgelöst. Kvirikashvili blieb Premierminister, nachdem Georgian Dream bei den Parlamentswahlen im Oktober 2016, bei denen die Partei eine verfassungsmäßige Mehrheit errungen hatte, erfolgreich war. Diese Führungswechsel sind einzigartige Beispiele eines ehemaligen sowjetischen Staates, der sich zu demokratischen und friedlichen Machtübergängen durch die Regierung entwickelt hat. Die Unterstützung durch die Bevölkerung und die Regierung für die Integration mit dem Westen ist in Georgien hoch. Der Beitritt zu EU und NATO gehört zu den wichtigsten außenpolitischen Zielen des Landes. Kvirikashvili blieb Ministerpräsident nach dem Erfolg von Georgian Dream bei den Parlamentswahlen im Oktober 2016, wo die Partei eine verfassungsmäßige Mehrheit gewann. Diese Führungswechsel sind einzigartige Beispiele eines ehemaligen sowjetischen Staates, der sich zu demokratischen und friedlichen Machtübergängen durch die Regierung entwickelt hat. Die Unterstützung durch die Bevölkerung und die Regierung für die Integration mit dem Westen ist in Georgien hoch. Der Beitritt zu EU und NATO gehört zu den wichtigsten außenpolitischen Zielen des Landes. Kvirikashvili blieb Ministerpräsident nach dem Erfolg von Georgian Dream bei den Parlamentswahlen im Oktober 2016, wo die Partei eine verfassungsmäßige Mehrheit gewann. Diese Führungswechsel sind einzigartige Beispiele eines ehemaligen sowjetischen Staates, der sich zu demokratischen und friedlichen Machtübergängen durch die Regierung entwickelt hat. Die Unterstützung durch die Bevölkerung und die Regierung für die Integration mit dem Westen ist in Georgien hoch. Der Beitritt zu EU und NATO gehört zu den wichtigsten außenpolitischen Zielen des Landes.

Geographie von Georgien

Wo auf dem Globus ist Georgien? Der Standort dieses Landes ist Südwestasien, grenzt an das Schwarze Meer, zwischen der Türkei und Russland, mit einem Stück Land nördlich des Kaukasus bis nach Europa; Notiz - Georgien sieht sich selbst als Teil von Europa; geopolitisch kann es als in Europa, den Nahen Osten oder beide. Gesamtfläche von Georgien ist 69,700 km², von denen 69,700 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: größtenteils gebirgig mit den großen Kaukasus-Bergen im Norden und den Kleinen Kaukasus-Bergen im Süden; Kolkhet'is Dablobi (Kolkhida Lowland) öffnet sich zum Schwarzen Meer im Westen; Mtkvari River Basin im Osten; fruchtbare Böden in Flusstälern Überschwemmungsgebiete und Ausläufer des Kolchida-Tieflandes. Der tiefste Punkt von Georgien ist Schwarzes Meer 0 m, der höchste Punkt Mt'a Shkhara 5.193 m. Und das Klima ist warm und angenehm; Mittelmeerähnlich an der Schwarzmeerküste,.

Einwohner von Georgien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Georgien leben. Die Nummer ist: 4,926,330 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Georgier 86,8%, Aserbaidschan 6,3%, Armenier 4,5%, sonstige 2,3% (einschließlich Russisch, Ossetisch, Yezidisch, Ukrainisch, Kist, Griechisch) (2014 est.). Was sind die Sprachen in Georgien? Georgisch (offiziell) 87,6%, Aseri 6,2%, Armenisch 3,9%, Russisch 1,2%, andere 1%. Und die Religionen: Orthodoxe (offizielle) 83,4%, Muslime 10,7%, Armenisch Apostolisch 2,9%, andere 1,2% (inkl Katholisch, Zeuge Jehovas, jesidisch, protestantisch, jüdisch), keine 0,5%, keine Angabe / keine Angabe 1,2% (2014 Schätzung). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 38.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Georgien? Hier: Siedlung liegt nahe am Zentraltal, mit Schwerpunkt auf der Hauptstadt Tiflis im Osten; kleinere städtische Agglomerationen säumen die Schwarzmeerküste, wobei Bat'umi die größte. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Georgien sind: Tiflis (Hauptstadt) ist 1,147 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Georgien

Die Hauptstadt von Georgien ist Tiflis und der Regierungstyp semi-präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 9 Regionen (mkharebi, singular - mkhare), 1 Stadt (kalaki) und 2 autonome Republiken (avtomnoy respubli, singular - avtom respublika). Hinsichtlich der Wirtschaft von Georgien sind wichtige industrielle Produkte , Werkzeugmaschinen, Elektrogeräte, Bergbau (Mangan, Kupfer, Gold), Chemikalien, Holzprodukte, Wein. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zitrusfrüchte, Trauben, Tee, Haselnüsse, Gemüse; Viehzuchtstahl. Die wichtigsten Exportgüter sind Fahrzeuge, Ferrolegierungen, Düngemittel, Nüsse, Schrott, Gold, Kupfererze und die wichtigsten Exportpartner sind Russland 9.8 %, Türkei 8,2%, China 8,1%, Bulgarien 7,3%, Aserbaidschan 7,3%, Armenien 7,2%, Deutschland 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Kraftstoffe, Fahrzeuge, Maschinen und Teile, Getreide und andere Nahrungsmittel, Pharmazeutika und die wichtigsten Importpartner sind Kanada 18,6%, Türkei 14%, Russland 7%, Irland 6,5%, China 5,7%, Aserbaidschan 5,1%, Deutschland 4,4%, Ukraine 4,3% (2016). Wie reich ist Georgien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $10,600 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 9.2% (2010 Einschätzung).

Karte von Georgien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Deutschland

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Deutschland. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Deutschland. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Deutschland hier:

Deutschland - Übersicht:

Was sollten Sie über Deutschland wissen? Fangen wir damit an: Als Europas größte Volkswirtschaft und zweitgrößte Nation (nach Russland) ist Deutschland ein wichtiges Mitglied der wirtschaftlichen, politischen und militärischen Organisationen des Kontinents. Die europäischen Machtkämpfe haben Deutschland in der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts in zwei verheerende Weltkriege versetzt und das Land im Jahr 1945 von den siegreichen Alliierten USA, Großbritannien, Frankreich und der Sowjetunion verlassen. Mit dem Beginn des Kalten Krieges Im Jahr 1949 bildeten sich zwei deutsche Staaten: die westliche Bundesrepublik Deutschland (BRD) und die DDR (Deutsche Demokratische Republik). Die demokratische BRD integrierte sich in wichtige westliche Wirtschafts- und Sicherheitsorganisationen, die EG, die die EU wurde, und die NATO, während die kommunistische DDR an der Frontlinie des von den Sowjets geführten Warschauer Pakts stand. Der Niedergang der UdSSR und das Ende des Kalten Krieges ermöglichten 1990 die deutsche Wiedervereinigung. Seitdem hat Deutschland beträchtliche Mittel aufgewendet, um die Produktivität und Löhne im Osten auf westliche Standards zu bringen. Im Januar 1999 haben Deutschland und zehn andere EU-Länder eine gemeinsame europäische Währung, den Euro, eingeführt.

Geographie von Deutschland

Wo auf dem Globus ist Deutschland? Der Standort dieses Landes ist Mitteleuropa, angrenzend an die Ostsee und die Nordsee, zwischen den Niederlanden und Polen, südlich von Dänemark. Gesamtfläche von Deutschland ist 357,022 km², von denen 348,672 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Windniederung im Norden, Oberland im Zentrum, Bayerische Alpen im Süden. Der tiefste Punkt von Deutschland ist Neuendorf bei Wilster -3,5 m, der höchste Punkt Zugspitze 2.963 m. Und das Klima ist gemäßigt und marine; kühle, trübe, nasse Winter und Sommer; vereinzelt warme Berg- (Föhn-).

Einwohner von Deutschland

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Deutschland leben. Die Nummer ist: 80,594,017 (7/2017 Einschätzung). So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Deutsch 91,5%, Türkisch 2,4%, andere 6,1% (größtenteils polnisch, italienisch, rumänisch, syrisch und griechisch). Was sind die Sprachen in Deutschland? Deutsch (amtlich). Und die Religionen: römisch-katholisch 29%, protestantisch 27%, muslimisch 4,4%, orthodox christlich 1,9%, andere 1,7%, keiner oder Angehörige nicht eingetragener Ordensleute Gruppen 36% (2015 geschätzt ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 47.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 80.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Deutschland? Hier: bevölkerungsreichstes Land in Europa; eine ziemlich gleichmäßige Verteilung in den meisten Teilen des Landes, mit städtischen Gebieten, die größere und dichtere Bevölkerungsgruppen anziehen, insbesondere im äußersten Westen des Industrielandes Nordrhein-Westfalen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Deutschland sind: Berlin (Hauptstadt) 3,563 Millionen; Hamburg 1,831 Millionen; München 1,438 Millionen; Köln 1,037 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Deutschland

Die Hauptstadt von Deutschland ist Berlin und der Regierungstyp Bundesparlament. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 16 Staaten (Länder, Singular - Land); Baden-Württemberg, Bayern, Berlin, Brandenburg, Bremen, Hamburg, Hessen, Mecklenburg-Vorpommern, Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz Pfalz (Rheinland-Pfalz), Saarland, Sachsen (Sachsen), Sachsen-Anhalt (Sachsen-Anhalt), Schleswig-Holstein, Thüringen (Thüringen); Anmerkung - Bayern, Sachsen und Thüringen bezeichnen sich selbst als Freistaaten (Freistaaten, Singular - Freistaat), während Hamburg sich als freie und Hansestadt rühmt. Hinsichtlich der Wirtschaft von Deutschland sind wichtige industrielle Produkte zu den weltweit größten und technologisch fortschrittlichsten Herstellern von Eisen, Stahl, Kohle, Zement, Chemikalien, Maschinen, Fahrzeugen, Werkzeugmaschinen, Elektronik, Automobilen, Nahrungsmitteln und Getränken, Schiffbau, Textilien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kartoffeln, Weizen, Gerste, Zuckerrüben, Obst, Kohl; Milchprodukte; Rinder, Schweine, Geflügel gehören. Die wichtigsten Exportgüter sind Kraftfahrzeuge, Maschinen, Chemikalien, Computer- und Elektronikprodukte, Elektrogeräte, Pharmazeutika, Metalle, Transportausrüstungen, Nahrungsmittel, Textilien, Gummi- und Kunststoffprodukte und die wichtigsten Exportpartner sind US 8,9%, Frankreich 8,4%, UK 7,1%, Niederlande 6,5%, China 6,4%, Italien 5,1%, Österreich 5%, Polen 4,5%, Schweiz 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Datenverarbeitungsgeräte, Fahrzeuge, Chemikalien, Öl und Gas, Metalle, Elektrogeräte, Pharmazeutika, Nahrungsmittel, Agrarprodukte und die wichtigsten Importpartner sind Niederlande 13,3%, China 7,3%, Frankreich 7,3%, Belgien 6,1%, Italien 5,5%, Polen 5,2%, Tschechisch Republik 4,7%, USA 4,6%, Schweiz 4,4%, Österreich 4,4%, Großbritannien 4,1% (2016). Wie reich ist Deutschland und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $50,200 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 16.7% (2015 Einschätzung).

Karte von Deutschland

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Ghana

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Ghana. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Ghana. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Ghana hier:

Ghana - Übersicht:

Was sollten Sie über Ghana wissen? Fangen wir damit an: Aus der Fusion der britischen Kolonie Gold Coast und des Togoland Trust Territory entstanden, wurde Ghana 1957 das erste subsaharische Land im kolonialen Afrika, das seine Unabhängigkeit erlangte. Ghana ertrug eine Reihe von Staatsstreichen, bevor Lt. Jerry Rawlings 1981 die Macht übernahm und politische Parteien verbot. Nach der Verabschiedung einer neuen Verfassung und der Wiederherstellung der Mehrparteienpolitik im Jahre 1992 gewann Rawlings 1992 und 1996 Präsidentschaftswahlen, wurde jedoch im Jahr 2000 für eine dritte Amtsperiode konstitutionell verhindert. John Kufuor von der Oppositionspartei New Patriotic Party (NPP) folgte ihm und wurde wiedergewählt 2004. John Atta Mills vom National Democratic Congress gewann die Präsidentschaftswahl 2008 und übernahm das Staatsoberhaupt. Er starb jedoch im Juli 2012 und wurde verfassungsrechtlich von seinem Vizepräsidenten John Dramani Mahama abgelöst. der anschließend die Präsidentschaftswahl im Dezember 2012 gewann. Im Jahr 2016 besiegte Nana Addo Dankwa Akufo-addo von der NPP jedoch Mahama. Dies ist das dritte Mal, dass die ghanaische Präsidentschaft seit der Rückkehr zur Demokratie die Parteien gewechselt hat.

Geographie von Ghana

Wo auf dem Globus ist Ghana? Der Standort dieses Landes ist Westafrika, grenzt an den Golf von Guinea, zwischen Cote d'Ivoire und Togo. Gesamtfläche von Ghana ist 238,533 km², von denen 227,533 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist niedrige Ebenen mit zergliederten Plateau in Süd-Zentralbereich. Der tiefste Punkt von Ghana ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Mount Afadjato 885 m. Und das Klima ist tropisch; warm und vergleichsweise trocken entlang der Südostküste; heiß und feucht im Südwesten; heiß und trocken im Norden.

Einwohner von Ghana

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Ghana leben. Die Nummer ist: 27,499,924. Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Akan 47,5%, Mole-Dagbon 16,6%, Mutterschaf 13,9%, Ga-Dangme 7,4%, Gurma 5,7%, Guan 3,7%, Grusi 2,5%, Mande 1,1%, andere 1,4% (2010 geschätzt). Was sind die Sprachen in Ghana? Asante 16%, Mutterschaf 14 %, Fante 11,6%, Boron (Brong) 4,9%, Dagomba 4,4%, Dangme 4,2%, Dagarte (Dagaba) 3,9%, Kokomba 3,5%, Akyem 3,2%, Ga 3,1%, andere 31,2%. Und die Religionen: Christian 71,2% (pfingstlich / charismatisch 28,3%, Protestanten 18,4%, Katholiken 13,1%, andere 11,4%), Muslime 17,6%, traditionell 5,2%, andere 0,8%, ohne Konfession 5,2% (2010 est.). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 21.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 67 Jahr. Wo wohnen die Leute in Ghana? Hier: Bevölkerung in der konzentriert südlichen Hälfte des Landes, mit den höchsten Konzentrationen auf oder in der Nähe der Atlantikküste. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Ghana sind: Kumasi 2.599 Millionen; Accra (Kapital) 2,277 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Ghana

Die Hauptstadt von Ghana ist Accra und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 10 Regionen; Ashanti, Brong-Ahafo, Zentral-, Ost-, Greater Accra, Nord-, Upper East, Upper West, Volta, West. Hinsichtlich der Wirtschaft von Ghana sind wichtige industrielle Produkte Mining, Holzfällerei, leichte Herstellung, Aluminiumschmelze, Lebensmittelverarbeitung, Zement, kleine kommerzielle Schiffbau, Erdöl. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kakao, Reis, Cassava (Maniok, Tapioka), Erdnüsse, Mais, Sheanüsse, Bananen; Timbe. Die wichtigsten Exportgüter sind Öl, Gold, Kakao, Holz, Thunfisch, Bauxit, Aluminium, Manganerz, Diamanten, Gartenbauprodukte und die wichtigsten Exportpartner sind Schweiz 17,6%, Indien 14,7%, UAE 13,4%, China 8,9%, Vietnam 5,2%, Niederlande 4,2%, Burkina Faso 4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Investitionsgüter, raffiniertes Erdöl, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind China 17,3%, Großbritannien 9,7%, USA 7,7%, Belgien 5,1%, Indien 4,6% (2016). Wie reich ist Ghana und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $4,600 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 24.2% (2013 Einschätzung).

Karte von Ghana

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Gibraltar

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Gibraltar. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Gibraltar. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Gibraltar hier:

Gibraltar - Übersicht:

Was sollten Sie über Gibraltar wissen? Fangen wir damit an: Strategisch wichtig, wurde Gibraltar im Vertrag von Utrecht 1713 von Spanien widerwillig an Spanien abgetreten; Die britische Garnison wurde 1830 offiziell zur Kolonie erklärt. In einem Referendum im Jahr 1967 stimmten die Gibraltarier mit überwältigender Mehrheit für eine britische Abhängigkeit. Die darauffolgende Autonomie des Vereinigten Königreichs im Jahr 1969 veranlasste Spanien, die Grenze zu schließen und alle Kommunikationsverbindungen abzubrechen. Zwischen 1997 und 2002 führten das Vereinigte Königreich und Spanien eine Reihe von Gesprächen über die Errichtung einer zeitweiligen gemeinsamen Souveränität über Gibraltar. Als Reaktion auf diese Gespräche rief die Regierung von Gibraltar Ende 2002 ein Referendum ins Leben, in dem die Mehrheit der Bürger überwältigend gegen eine Aufteilung der Souveränität mit Spanien stimmte. Seit Ende 2004 haben Spanien, das Vereinigte Königreich und Gibraltar Dreiergespräche mit dem Ziel geführt, Probleme, die die lokale Bevölkerung betreffen, gemeinsam zu lösen. und die Zusammenarbeit in Bereichen wie Steuern und Finanzdienstleistungen wird fortgesetzt; Kommunikation und maritime Sicherheit; Politik-, Rechts- und Zolldienste; Umweltschutz; und Bildungs- und Visa-Dienste. Eine neue nicht-koloniale Verfassung trat 2007 in Kraft, und das Europäische Gericht erster Instanz erkannte Gibraltars Recht an, sein eigenes Steuerregime im Dezember 2008 zu regeln. Das Vereinigte Königreich behält die Verantwortung für Verteidigung, Außenbeziehungen, innere Sicherheit und finanzielle Stabilität. Spanien und das Vereinigte Königreich sind weiterhin über das Gebiet verstreut. Im Laufe des Jahres 2009 führte ein Streit über Gibraltars Anspruch auf Hoheitsgewässer, der sich über drei Meilen erstreckte, zu regelmäßigen gewaltfreien Konfrontationen zwischen spanischen und britischen Marinepatrouillen. Die Briten meldeten eine Rekordzahl von Einreisen spanischer Schiffe in von Gibraltar beanspruchte Gewässer, nachdem in Gibraltar ein künstliches Riff in diesen Gewässern angelegt worden war. Spanien hat seine Forderungen nach einer eventuellen Rückkehr von Gibraltar in die spanische Kontrolle nach der britischen Abstimmung im Juni 2016 zum Austritt aus der EU erneuert, aber London hat jeglichen Zusammenhang zwischen der Abstimmung und seiner zukünftigen Verpflichtung gegenüber Gibraltar zurückgewiesen. Die Europäische Kommission hat erklärt, dass das Vereinigte Königreich ein separates bilaterales Abkommen mit Spanien abschließen muss, damit Gibraltar von der erweiterten EU-Austrittsvereinbarung des Vereinigten Königreichs abgedeckt werden kann. aber London hat jede Verbindung zwischen der Abstimmung und seiner zukünftigen Verpflichtung gegenüber Gibraltar zurückgewiesen. Die Europäische Kommission hat erklärt, dass das Vereinigte Königreich ein separates bilaterales Abkommen mit Spanien abschließen muss, damit Gibraltar von der erweiterten EU-Austrittsvereinbarung des Vereinigten Königreichs abgedeckt werden kann. aber London hat jede Verbindung zwischen der Abstimmung und seiner zukünftigen Verpflichtung gegenüber Gibraltar zurückgewiesen. Die Europäische Kommission hat erklärt, dass das Vereinigte Königreich ein separates bilaterales Abkommen mit Spanien abschließen muss, damit Gibraltar von der erweiterten EU-Austrittsvereinbarung des Vereinigten Königreichs abgedeckt werden kann.

Geographie von Gibraltar

Wo auf dem Globus ist Gibraltar? Der Standort dieses Landes ist Südwesten Europas, grenzt an die Straße von Gibraltar, die das Mittelmeer und den Nordatlantik verbindet, an der Südküste Spaniens. Gesamtfläche von Gibraltar ist 6.5 km², von denen 6.5 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: ein schmales Küstentiefland grenzt an den Felsen von Gibraltar. Der tiefste Punkt von Gibraltar ist Mittelmeer 0 m, der höchste Punkt Felsen von Gibraltar 426 m. Und das Klima ist Mittelmeer mit milden Wintern und warmen Sommern.

Einwohner von Gibraltar

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Gibraltar leben. Die Nummer ist: 29,396 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Gibraltar 79%, andere Briten 13.2%, Spanisch 2.1%, Marokkaner 1.6%, andere EU 2.4%, andere 1.6% (2012 est .). Was sind die Sprachen in Gibraltar? Englisch (in Schulen und zu offiziellen Zwecken), Spanisch, Italienisch, Portugiesisch. Und die Religionen: Katholiken 72,1%, Kirche von England 7,7%, andere Christen 3,8%, Muslime 3,6%, Juden 2,4%, Hindu 2%, andere 1,1%, keine 7,1%, nicht näher bezeichnet 0,1% (2012 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 34.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 79.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Gibraltar? Hier: unbekannt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Gibraltar sind: Gibraltar (Kapital) 29.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Gibraltar

Die Hauptstadt von Gibraltar ist Gibralta und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Parlament); selbstverwaltendes Überseegebiet des Vereinigten Königreichs. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (Überseegebiet des Vereinigten Königreichs). Hinsichtlich der Wirtschaft von Gibraltar sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Banken und Finanzen, Schiffsreparatur, Tabak. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind keine. Die wichtigsten Exportgüter sind (hauptsächlich Rexporte) Erdöl 51%, Industriegüter (2010 Estland) und die wichtigsten Exportpartner sind Spanien 22,5%, Polen 16,7%, Niederlande 15,1%, Vereinigtes Königreich 9,9%, Belgien 8,5%, Cote dIvoire 5%, Libanon 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Brennstoffe, Industriegüter , Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind 22,3%, Indien 15,2%, Italien 11,2%, Spanien 8,6%, Niederlande 7,2%, Großbritannien 6,1%, Griechenland 5,3%, Frankreich 4,3% (2016). Wie reich ist Gibraltar und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $61,700 (2014 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Gibraltar

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Griechenland

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Griechenland. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Griechenland. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Griechenland hier:

Griechenland - Übersicht:

Was sollten Sie über Griechenland wissen? Fangen wir damit an: Griechenland erlangte 1830 die Unabhängigkeit vom Osmanischen Reich. In der zweiten Hälfte des 19. Jahrhunderts und in der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts wurden nach und nach Nachbarinseln und -territorien hinzugefügt, von denen die meisten griechischsprachig waren. Im Zweiten Weltkrieg wurde Griechenland zuerst von Italien besetzt (1940) und anschließend von Deutschland besetzt (1941-44); Kämpfe in einem langwierigen Bürgerkrieg zwischen Anhängern des Königs und anderen antikommunistischen und kommunistischen Rebellen. Nach dessen Niederlage im Jahr 1949 trat Griechenland 1952 der NATO bei. 1967 ergriff eine Gruppe von Militärs die Macht und errichtete eine Militärdiktatur, die viele politische Freiheiten aussetzte und den König zur Flucht zwang. Nach dem Zusammenbruch der Diktatur gründeten demokratische Wahlen und ein Referendum 1974 eine parlamentarische Republik und schafften die Monarchie ab. 1981 trat Griechenland der EG (jetzt EU) bei; 2001 wurde es das zwölfte Mitglied der Europäischen Wirtschafts- und Währungsunion (EWU). Griechenland hat seit Ende 2009 eine schwere Wirtschaftskrise erlitten, die auf fast ein Jahrzehnt lang anhaltender chronischer Ausgaben und struktureller Verkrustungen zurückzuführen ist. Seit 2010 hat Griechenland drei Rettungsabkommen mit der Europäischen Kommission, der Europäischen Zentralbank (EZB) und dem IWF sowie mit dem Europäischen Stabilitätsmechanismus (ESM) geschlossen. Die griechische Regierung hat ihr aktuelles Rettungspaket im Umfang von 96 Mrd. USD im August 2015 zugesagt, das im August 2018 abgeschlossen wird. Griechenland hat drei Rettungsabkommen mit der Europäischen Kommission, der Europäischen Zentralbank (EZB), dem IWF und dem Europäischen Stabilitätsmechanismus (ESM) geschlossen. Die griechische Regierung hat ihr aktuelles Rettungspaket im Umfang von 96 Mrd. USD im August 2015 zugesagt, das im August 2018 abgeschlossen wird. Griechenland hat drei Rettungsabkommen mit der Europäischen Kommission, der Europäischen Zentralbank (EZB), dem IWF und dem Europäischen Stabilitätsmechanismus (ESM) geschlossen. Die griechische Regierung hat ihr aktuelles Rettungspaket im Umfang von 96 Mrd. USD im August 2015 zugesagt, das im August 2018 abgeschlossen wird.

Geographie von Griechenland

Wo auf dem Globus ist Griechenland? Der Standort dieses Landes ist Südeuropa, grenzt an die Ägäis, das Ionische Meer und das Mittelmeer, zwischen Albanien und der Türkei. Gesamtfläche von Griechenland ist 131,957 km², von denen 130,647 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: gebirgig mit Bereichen, die sich als Halbinseln oder Inselketten ins Meer erstrecken. Der tiefste Punkt von Griechenland ist Mittelmeer 0 m, der höchste Punkt Olympus 2 917 m. Und das Klima ist gemäßigt; milde, nasse Winter; heiße, trockene Sommer.

Einwohner von Griechenland

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Griechenland leben. Die Nummer ist: 10,768,477 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Bevölkerung: Griechisch 93%, andere (Ausländer) 7% (Volkszählung 2001). Was sind die Sprachen in Griechenland? Griechisch (offiziell) 99%, andere (einschließlich Englisch und Französisch) 1%. Und die Religionen: Griechisch Orthodox (offiziell) 98%, Muslim 1,3%, andere 0,7%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 44.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 80.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Griechenland? Hier: ein Drittel der Bevölkerung lebt in und um metropolitan Athen; der Rest des Landes hat eine moderate Bevölkerungsdichte gemischt mit bedeutenden städtischen Clustern. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Griechenland sind: Athen (Hauptstadt) 3,052 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Griechenland

Die Hauptstadt von Griechenland ist Athen und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 13 Regionen (perifereies, singular - perifereia) und 1 autonomer Klosterstaat (aftonomi monastiki politialia); Agion Oros (Berg Athos), Anatoliki Makedonia kai Thraki (Ostmakedonien und Thrakien), Attiki (Attika), Dytiki Ellada (Westgriechenland), Dytiki Makedonia (Westmakedonien), Ionia Nisia (Ionische Inseln), Ipeiros (Epirus), Kentriki Makedonia (Zentralmakedonien), Kriti (Kreta), Notio Aigaio (Südliche Ägäis), Peloponnes (Peloponnes), Sterea Ellada (Zentralgriechenland), Thessalien (Thessalien), Voreio Aigaio (Nördliche Ägäis). Hinsichtlich der Wirtschaft von Griechenland sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Lebensmittel-und Tabakverarbeitung, Textilien, Chemikalien, Metallerzeugnisse; Bergbau, Erdöl. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Mais, Gerste, Zuckerrüben, Oliven, Tomaten, Wein, Tabak, Kartoffeln; Rindfleisch, Milchprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Nahrungsmittel und Getränke, Industriegüter, Mineralölprodukte, Chemikalien, Textilien und die wichtigsten Exportpartner sind Italien 11,2%, Deutschland 7,7%, Zypern 6,4%, Türkei 5,3%, Bulgarien 5,2%, USA 4,3%, UK 4,2% , Libanon 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Transportmittel, Kraftstoffe, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 11,1%, Italien 8,8%, China 6,6%, Russland 6,4%, Niederlande 5,5%, Irak 5,4%, Frankreich 4,4%, Südkorea 4,1% (2016). Wie reich ist Griechenland und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $27,800 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 36% (2014 Einschätzung).

Karte von Griechenland

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Grönland

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Grönland. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Grönland. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Grönland hier:

Grönland - Übersicht:

Was sollten Sie über Grönland wissen? Fangen wir damit an: Grönland, die größte Insel der Welt, ist zu etwa 81% eisbedeckt. Wikinger erreichten die Insel im 10. Jahrhundert von Island aus; Die dänische Kolonisation begann im 18. Jahrhundert, und Grönland wurde 1953 zum integralen Bestandteil des dänischen Reiches. Es trat 1973 der Europäischen Gemeinschaft (jetzt der EU) mit Dänemark bei, zog sich jedoch 1985 wegen eines Streits über strenge Fischereiquoten zurück. Grönland bleibt Mitglied des Überseeischen Länder- und Territorienverbandes der EU. Grönland erhielt 1979 vom dänischen Parlament die Selbstverwaltung; das Gesetz trat im folgenden Jahr in Kraft. Grönland hat im November 2008 für eine verstärkte Selbstverwaltung gestimmt und eine größere Verantwortung für die inneren Angelegenheiten übernommen, als das Gesetz über grönländische Selbstverwaltung im Juni 2009 in Kraft trat.

Geographie von Grönland

Wo auf dem Globus ist Grönland? Der Standort dieses Landes ist Nördliches Nordamerika, Insel zwischen Nordpolarmeer und Nordatlantik, nordöstlich von Kanada. Gesamtfläche von Grönland ist 2,166,086 km², von denen 2,166,086 km² (410,449 km² ice-free, 1,755,637 km² ice-covered) Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: flache bis allmählich abfallende Eisdecke bedeckt alles außer einer engen, bergigen, kargen, felsigen Küste. Der tiefste Punkt von Grönland ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Gunnbjorn Fjeld 3.694 m. Und das Klima ist arktisch bis subarktisch; kühle Sommer, kalte Winter.

Einwohner von Grönland

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Grönland leben. Die Nummer ist: 57,713 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Inuit 88%, Dänisch und andere 12% (2010 est.). Was sind die Sprachen in Grönland? Grönländisch (East Inuit) (offiziell), Dänisch (offiziell), Englisch. Und die Religionen: Evangelisch-Lutherisch, traditionelle Inuit spirituelle Überzeugungen. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 33.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 72.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Grönland? Hier: Siedlung konzentrierte sich auf die Südwestküste mit begrenzten Siedlungen entlang der restlichen Küste; Innen ist unbewohnt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Grönland sind: NUUK (Hauptstadt) 17.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Grönland

Die Hauptstadt von Grönland ist Nuuk (Godthaab) und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Parlament von Grönland oder Inatsisartut); Teil des Königreichs Dänemark. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 4 Gemeinden (kommuner, singular kommune); Kujalleq, Qaasuitsup, Qeqqata, Sermersooq. Hinsichtlich der Wirtschaft von Grönland sind wichtige industrielle Produkte Fischfischverarbeitung (hauptsächlich Garnelen und Schwarzer Heilbutt); Gold-, Zink-, Anorthosit- und Rubinabbau; Kunsthandwerk, Häute und Felle, kleine Werften. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Schaf-, Kuh-, Rentier-,. Die wichtigsten Exportgüter sind Fisch und Fischprodukte 91% (2015 geschätzt) und die wichtigsten Exportpartner sind Dänemark 81,2%, Portugal 8,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel, Industriegüter, Nahrungsmittel, Erdölprodukte und die wichtigsten Importpartner sind Dänemark 72,2 %, Schweden 9,8% (2016). Wie reich ist Grönland und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $37,600 (2015 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 16.2% (2015 Einschätzung).

Karte von Grönland

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Grenada

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Grenada. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Grenada. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Grenada hier:

Grenada - Übersicht:

Was sollten Sie über Grenada wissen? Fangen wir damit an: Die karibischen Indianer bewohnten Grenada, als Christoph Kolumbus 1498 die Insel entdeckte, doch blieb sie mehr als ein Jahrhundert lang unkolonialisiert. Die Franzosen besiedelten Grenada im 17. Jahrhundert, gründeten Zuckerplantagen und importierten zahlreiche afrikanische Sklaven. Großbritannien eroberte die Insel 1762 und baute die Zuckerproduktion kräftig aus. Im 19. Jahrhundert übertraf Kakao schließlich Zucker als wichtigste Exportpflanze; Im 20. Jahrhundert wurde Muskat zum führenden Exportartikel. 1967 gab Großbritannien Grenada Autonomie in seinen inneren Angelegenheiten. Die vollständige Unabhängigkeit wurde 1974 erreicht, was Grenada zu einem der kleinsten unabhängigen Länder der westlichen Hemisphäre machte. Grenada wurde am 19. Oktober 1983 von einem marxistischen Militärrat beschlagnahmt. Sechs Tage später wurde die Insel von US-Streitkräften und denen von sechs anderen karibischen Nationen überfallen, was die Anführer und ihre hunderten von kubanischen Beratern schnell gefangen nahm. Freie Wahlen wurden im folgenden Jahr wieder eingeführt und haben sich seitdem fortgesetzt.

Geographie von Grenada

Wo auf dem Globus ist Grenada? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Insel zwischen dem Karibischen Meer und dem Atlantischen Ozean, nördlich von Trinidad und Tobago. Gesamtfläche von Grenada ist 344 km², von denen 344 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: vulkanischen Ursprungs mit zentralen Bergen. Der tiefste Punkt von Grenada ist Karibisches Meer 0 m, der höchste Punkt Mount Saint Catherine 840 m. Und das Klima ist tropisch; gemildert durch nordöstliche Passatwinde.

Einwohner von Grenada

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Grenada leben. Die Nummer ist: 111,724 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Afrikanische Abstammung 82,4%, gemischt 13,3%, Ostindien 2,2%, andere 1,3%, nicht näher angegeben 0,9% (2011 geschätzt). Was sind die Sprachen in Grenada? Englisch (Amtssprache), Französisch Patois. Und die Religionen: Protestantische 49,2% (einschließlich Pfingstler 17,2%, Siebenten-Tags-Adventisten 13,2%, Anglikaner 8,5%, Baptisten 3,2%, Kirche Gottes 2,4%, Evangelikale 1,9%, Methodisten 1,6%, andere 1,2%), Katholiken 36%, Jehovas Zeugen 1.2 %, Rastafari 1.2%, andere 5.5%, keine 5.7%, nicht spezifiziert 1.3% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 31.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Grenada? Hier: ungefähr ein Drittel der Bevölkerung befindet sich in der Hauptstadt von St. George's; die Bevölkerung der Insel konzentriert sich entlang der Küste. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Grenada sind: Saint George (Hauptstadt) 38.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Grenada

Die Hauptstadt von Grenada ist St. George's und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Parlament); ein Commonwealth-Reich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 6 Gemeinden und 1 Abhängigkeit; Carriacou und Petite Martinique, Saint Andrew, Saint David, St. George, Saint John, St. Mark, Saint Patrick. Hinsichtlich der Wirtschaft von Grenada sind wichtige industrielle Produkte Lebensmittel und Getränke, Textilien, leichte Montage, Tourismus, Bau. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Bananen, Kakao, Muskat, Muskatblüte, Zitrusfrüchte, Avocados, Hackfrüchte, Zuckerrohr, Mais, Gemüse. Die wichtigsten Exportgüter sind Muskat, Bananen, Kakao, Obst und Gemüse, Kleidung, Muskatblüte und die wichtigsten Exportpartner sind US 28,4%, Japan 11%, Dominica 7,9%, St. Lucia 7,6%, Niederlande 5,2%, Barbados 4,9%, St. Kitts und Nevis 4,8% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Lebensmittel, Industriegüter, Maschinen, Chemikalien, Kraftstoff und die wichtigsten Importpartner sind USA 32,7%, Trinidad und Tobago 23,5%, China 6%, Japan 4,6% (2016). Wie reich ist Grenada und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $14,700 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 38% (2008 Einschätzung).

Karte von Grenada

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Guam

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Guam. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Guam. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Guam hier:

Guam - Übersicht:

Was sollten Sie über Guam wissen? Fangen wir damit an: Spanien gab Guam im Jahr 1898 an die USA ab. 1941 wurde es von den Japanern erobert und drei Jahre später von den USA zurückerobert. Die militärischen Einrichtungen auf der Insel gehören zu den strategisch wichtigsten Stützpunkten der USA im Pazifik.

Geographie von Guam

Wo auf dem Globus ist Guam? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Insel im Nordpazifik, etwa drei Viertel des Weges von Hawaii zu den Philippinen. Gesamtfläche von Guam ist 544 km², von denen 544 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: vulkanischen Ursprungs, umgeben von Korallenriffen; relativ flaches Korallenkalkplateau (Quelle des meisten Süßwassers), mit steilen Küstenklippen und schmalen Küstenebenen im Norden, niedrige Hügel im Zentrum, Berge im. Der tiefste Punkt von Guam ist Südpazifik 0 m, der höchste Punkt Mount Lamlam 406 m. Und das Klima ist tropische Marine; im Allgemeinen warm und feucht, moderiert durch Nordost Passatwinde; Trockenzeit (Januar bis Juni), Regenzeit (Juli bis Dezember); wenig saisonale Temperaturschwankungen.

Einwohner von Guam

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Guam leben. Die Nummer ist: 167,358 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Chamorro 37.3%, Filipino 26.3%, Weiß 7.1%, Chuukese 7%, Koreanisch 2.2%, andere Pazifikinsulaner 2%, andere asiatische 2%, Chinesen 1.6%, Palauan 1.6 %, Japaner 1,5%, Pohnpeian 1,4%, gemischt 9,4%, andere 0,6% (2010 geschätzt). Was sind die Sprachen in Guam? Englisch 43,6%, Filipino 21,2%, Chamorro 17,8%, andere pazifische Inselsprachen 10%, asiatische Sprachen 6,3%, andere 1,1% (2010 geschätzt). Und die Religionen: römisch-katholisch 85%, andere 15% (1999 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 29 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76 Jahr. Wo wohnen die Leute in Guam? Hier: keine großen Städte auf der Insel, obwohl große Dörfer (Gemeinden) einen Großteil der Bevölkerung anziehen; die größte davon ist Dededo. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Guam sind: Hagatna (Hauptstadt) 143.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Guam

Die Hauptstadt von Guam ist Hagatna (Agana) und der Regierungstyp Präsidialdemokratie; ein selbstverwaltetes nicht rechtsfähiges Gebiet der USA. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - kein (Territorium der USA). Hinsichtlich der Wirtschaft von Guam sind wichtige industrielle Produkte Landesverteidigung, Tourismus, Bau, Umschlag, Betonprodukte, Druck und Verlag, Lebensmittelverarbeitung, Textilien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Früchte, Kopra, Gemüse; Eier, Schweinefleisch, Geflügel, Rindfleisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Umladungen von raffinierten Mineralölerzeugnissen, Baumaterialien, Fisch, Lebensmitteln und Getränken und die wichtigsten Exportpartner sind Palau 20,3%, Japan 5,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdöl- und Erdölerzeugnisse, Nahrungsmittel, Industriegüter und die wichtigsten Importpartner sind Singapur 32,1%, Japan 30,6%, Südkorea 8,4%, Hongkong 8,1% (2016). Wie reich ist Guam und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $30,500 (2013 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 23% (2001 Einschätzung).

Karte von Guam

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Guatemala

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Guatemala. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Guatemala. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Guatemala hier:

Guatemala - Übersicht:

Was sollten Sie über Guatemala wissen? Fangen wir damit an: Die Maya-Zivilisation blühte in Guatemala und den umliegenden Regionen während des ersten Jahrtausends n. Chr. Nach fast drei Jahrhunderten als spanische Kolonie, gewann Guatemala seine Unabhängigkeit im Jahr 1821. Während der zweiten Hälfte des 20. Jahrhunderts erlebte es eine Vielzahl von militärischen und zivilen Regierungen, wie ebenso wie ein 36-jähriger Guerillakrieg. 1996 unterzeichnete die Regierung ein Friedensabkommen, mit dem der interne Konflikt offiziell beendet wurde, bei dem mehr als 200.000 Menschen ums Leben gekommen waren und Schätzungen zufolge etwa 1 Million Flüchtlinge geschaffen worden waren.

Geographie von Guatemala

Wo auf dem Globus ist Guatemala? Der Standort dieses Landes ist Zentralamerika, grenzt an den Nordpazifik, zwischen El Salvador und Mexiko, und grenzt an den Golf von Honduras (Karibik) zwischen Honduras und Belize. Gesamtfläche von Guatemala ist 108,889 km², von denen 107,159 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Zwei Ost-West-Bergketten teilen das Land in drei Regionen: das gebirgige Hochland, die Pazifikküste südlich der Berge und das weite nördliche Peten-Tiefland. Der tiefste Punkt von Guatemala ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Vulkan Tajumulco 4.220 m (höchster Punkt Mittelamerikas) ). Und das Klima ist tropisch; heiß, feucht im Tiefland; kühler im Hochland.

Einwohner von Guatemala

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Guatemala leben. Die Nummer ist: 15,460,732 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Mestizen (gemischt indianisch-spanisch - im lokalen Spanisch genannt Ladino) und Europäer 60,1%, Maya 39,3% (K'iche 11,3%, Q'eqchi 7,6%, Kaqchikel 7,4%, Mam 5,5%, andere 7,5%), Nicht-Maya , Nicht-Mestizen 0,15% (Xinca (indigene, nicht-Maya), Garifuna (gemischt West- und Zentralafrika, Insel Carib und Arawak)), andere 0,5% (2001 est.). Was sind die Sprachen in Guatemala? Spanisch (offiziell) 68,9%, Maya Sprachen 30.9 % (K'iche 8,7%, Q'eqchi 7%, Mam 4,6%, Kaqchikel 4,3%, andere 6,3%), andere 0,3% (einschließlich Xinca und Garifuna). Und die Religionen: römisch-katholisch, protestantisch, indigene Maya-Glaubensrichtungen. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 22.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 72.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Guatemala? Hier: Die große Mehrheit der Bevölkerung lebt in der südlichen Hälfte des Landes, besonders in den Bergregionen; mehr als die Hälfte der Bevölkerung lebt in ländlichen Gebieten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Guatemala sind: Guatemala CITY (Kapital) 2,918 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Guatemala

Die Hauptstadt von Guatemala ist Guatemala-Stadt und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 22 Abteilungen (departamentos, singular - departamento); Alta Verapaz, Baja Verapaz, Chimaltenango, Chiquimula, El Progreso, Escuintla, Guatemala, Huehuetenango, Izabal, Jalapa, Jutiapa, Peten, Quetzaltenango, Quiche, Retalhuleu, Sacatepequez, San Marcos, Santa Rosa, Solola, Suchitepequez, Totonicapan, Zacapa. Hinsichtlich der Wirtschaft von Guatemala sind wichtige industrielle Produkte Zucker, Textilien und Kleidung, Möbel, Chemikalien, Erdöl, Metalle, Gummi, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zuckerrohr, Mais, Bananen, Kaffee, Bohnen, Kardamom; Rinder, Schafe, Schweine, Hühner. Die wichtigsten Exportgüter sind Zucker, Kaffee, Erdöl, Bekleidung, Bananen, Obst und Gemüse, Kardamom, Herstellungsprodukte, Edelsteine und Metalle, Strom und die wichtigsten Exportpartner sind US 34%, El Salvador 11,5%, Honduras 7,1%, Nicaragua 6%, Costa Rica 4,5%, Mexiko 4,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Brennstoffe, Maschinen und Transportmittel, Baumaterialien, Getreide, Düngemittel, Elektrizität, Mineralprodukte, chemische Produkte, Kunststoffe und Produkte und die wichtigsten Importpartner sind US 38,1%, Mexiko 11%, China 9,9%, El Salvador 5%, Panama 4,2% (2016). Wie reich ist Guatemala und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $8,200 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 59.3% (2014 Einschätzung).

Karte von Guatemala

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Guinea

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Guinea. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Guinea. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Guinea hier:

Guinea - Übersicht:

Was sollten Sie über Guinea wissen? Fangen wir damit an: Guinea befindet sich an einem Wendepunkt nach jahrzehntelanger autoritärer Herrschaft seit der Unabhängigkeit von Frankreich im Jahr 1958. Sekou Toure regierte das Land von der Unabhängigkeit bis zu seinem Tod 1984. Lansana Conte kam 1984 an die Macht, als das Militär nach Toures die Regierung übernahm Tod. Gen. Conte organisierte und gewann Präsidentschaftswahlen 1993, 1998 und 2003, obwohl alle Umfragen manipuliert wurden. Nach dem Tod von Conte im Dezember 2008 führte Captain Moussa Dadis Camara einen Militärputsch, ergriff die Macht und setzte die Verfassung außer Kraft. Seine mangelnde Bereitschaft, dem nationalen und internationalen Druck zum Rücktritt nachzugeben, führte zu verstärkten politischen Spannungen, die im September 2009 ihren Höhepunkt erreichten, als die Präsidentenwachen das Feuer auf eine Kundgebung der Opposition eröffneten, bei der mehr als 150 Menschen ums Leben kamen. Anfang Dezember 2009 Camara wurde bei einem Attentat verwundet und nach Burkina Faso verbannt. Eine von Gen. Sekouba Konate geführte Übergangsregierung ebnete den Weg für Guineas Übergang zu einer jungen Demokratie. Das Land hielt seine ersten freien und wettbewerbsfähigen demokratischen Präsidentschafts- und Parlamentswahlen in den Jahren 2010 und 2013 ab und veranstaltete im Oktober 2015 eine zweite Präsidentschaftswahl in Folge. Alpha Conde wurde im Jahr 2015 für eine zweite Amtszeit von fünf Jahren als Präsident wiedergewählt, und die Nationalversammlung saß im Januar 2014. Condes erstes Kabinett ist die erste rein zivile Regierung in Guinea. Das Land führte im August und September 2016 einen erfolgreichen politischen Dialog, der die Regierung und die Opposition zusammenführte, um die seit langem bestehenden Spannungen anzugehen. Sekouba Konate ebnete den Weg für Guineas Übergang zu einer jungen Demokratie. Das Land hielt seine ersten freien und wettbewerbsfähigen demokratischen Präsidentschafts- und Parlamentswahlen in den Jahren 2010 und 2013 ab und veranstaltete im Oktober 2015 eine zweite Präsidentschaftswahl in Folge. Alpha Conde wurde im Jahr 2015 für eine zweite Amtszeit von fünf Jahren als Präsident wiedergewählt, und die Nationalversammlung saß im Januar 2014. Condes erstes Kabinett ist die erste rein zivile Regierung in Guinea. Das Land führte im August und September 2016 einen erfolgreichen politischen Dialog, der die Regierung und die Opposition zusammenführte, um die seit langem bestehenden Spannungen anzugehen. Sekouba Konate ebnete den Weg für Guineas Übergang zu einer jungen Demokratie. Das Land hielt seine ersten freien und wettbewerbsfähigen demokratischen Präsidentschafts- und Parlamentswahlen in den Jahren 2010 und 2013 ab und veranstaltete im Oktober 2015 eine zweite Präsidentschaftswahl in Folge. Alpha Conde wurde im Jahr 2015 für eine zweite Amtszeit von fünf Jahren als Präsident wiedergewählt, und die Nationalversammlung saß im Januar 2014. Condes erstes Kabinett ist die erste rein zivile Regierung in Guinea. Das Land führte im August und September 2016 einen erfolgreichen politischen Dialog, der die Regierung und die Opposition zusammenführte, um die seit langem bestehenden Spannungen anzugehen. und im Oktober 2015 fand eine zweite Präsidentschaftswahl in Folge statt. Alpha Conde wurde im Jahr 2015 für eine zweite Amtszeit von fünf Jahren als Präsident wiedergewählt, und die Nationalversammlung saß im Januar 2014. Condes erstes Kabinett ist die erste rein zivile Regierung in Guinea. Das Land führte im August und September 2016 einen erfolgreichen politischen Dialog, der die Regierung und die Opposition zusammenführte, um die seit langem bestehenden Spannungen anzugehen. und im Oktober 2015 fand eine zweite Präsidentschaftswahl in Folge statt. Alpha Conde wurde im Jahr 2015 für eine zweite Amtszeit von fünf Jahren als Präsident wiedergewählt, und die Nationalversammlung saß im Januar 2014. Condes erstes Kabinett ist die erste rein zivile Regierung in Guinea. Das Land führte im August und September 2016 einen erfolgreichen politischen Dialog, der die Regierung und die Opposition zusammenführte, um die seit langem bestehenden Spannungen anzugehen.

Geographie von Guinea

Wo auf dem Globus ist Guinea? Der Standort dieses Landes ist Westafrika, grenzt an den Nordatlantik, zwischen Guinea-Bissau und Sierra Leone. Gesamtfläche von Guinea ist 245,857 km², von denen 245,717 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Regel flach Küstenebene, hügelig bis bergig Interio. Der tiefste Punkt von Guinea ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Mont Nimba 1.752 m. Und das Klima ist allgemein heiß und feucht; Regenzeit vom Monsun-Typ (Juni bis November) mit Südwestwind; Trockenzeit (Dezember bis Mai) mit nordöstlichen Harmattan Winde in der.

Einwohner von Guinea

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Guinea leben. Die Nummer ist: 12,413,867 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Fulani (Peul) 32.1%, Malinke 29.8%, Susu 19.8%, Guerze 6.2%, Kissi 4.7%, Toma 2.8%, andere / keine Antwort 4.6% (2012 Schätzung). Was sind die Sprachen in Guinea? Französisch (offiziell). Und die Religionen: Muslime 86,2%, Christen 9,7%, Animisten / Sonstige / keine 4,1% (2012 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 18.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 61 Jahr. Wo wohnen die Leute in Guinea? Hier: Gebiete der höchsten Dichte sind im Westen und Süden; Innenausstattung ist dünn besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Guinea sind: Conakry (Hauptstadt) 1,936 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Guinea

Die Hauptstadt von Guinea ist Conakry und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 7 Regionen administrativ und 1 Gouvenorat; Boke, Conakry, Faranah, Kankan, Kindia, Labe, Mamou, N'Zerekore. Hinsichtlich der Wirtschaft von Guinea sind wichtige industrielle Produkte Bauxit, Gold, Diamanten, Eisenerz; leichte Herstellung, landwirtschaftliche Verarbeitung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Kaffee, Ananas, Mangos, Palmkerne, Kakao, Maniok (Maniok, Tapioka), Bananen, Kartoffeln, Süßkartoffeln; Rinder, Schafe, Ziegen; Timbe. Die wichtigsten Exportgüter sind Bauxit, Gold, Diamanten, Kaffee, Fisch, landwirtschaftliche Produkte und die wichtigsten Exportpartner sind China 24,6%, Ghana 17,9%, Schweiz 10,1%, UAE 7,7%, Frankreich 5,2%, Spanien 4,3%, Indien 4.1 % (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Mineralölerzeugnisse, Metalle, Maschinen, Transportmittel, Textilien, Getreide und andere Lebensmittel und die wichtigsten Importpartner sind Niederlande 14,6%, China 13,5%, Indien 12,4%, Belgien 8,6%, Frankreich 6,9%, Vereinigte Arabische Emirate 5,4%, Singapur 4,9% (2016). Wie reich ist Guinea und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $2,000 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 47% (2006 Einschätzung).

Karte von Guinea

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Guinea-Bissau

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Guinea-Bissau. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Guinea-Bissau. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Guinea-Bissau hier:

Guinea-Bissau - Übersicht:

Was sollten Sie über Guinea-Bissau wissen? Fangen wir damit an: Seit der Unabhängigkeit von Portugal im Jahr 1974 hat Guinea-Bissau erhebliche politische und militärische Umwälzungen erlebt. 1980 wurde durch einen Militärputsch der autoritäre General João Bernardo 'Nino' Vieira zum Präsidenten ernannt. Obwohl Vieira schließlich den Weg zu einem Marktwirtschafts- und Mehrparteiensystem ebnete, war sein Regime gekennzeichnet durch die Unterdrückung der politischen Opposition und die Säuberung politischer Rivalen. Mehrere Putschversuche in den 1980er und frühen 1990er Jahren konnten ihn nicht enttäuschen. 1994 wurde Vieira in der ersten freien Mehrparteienwahl des Landes zum Präsidenten gewählt. Eine militärische Meuterei und der darauf folgende Bürgerkrieg 1998 führten schließlich zu Vieiras Sturz im Mai 1999. Im Februar 2000 übergab eine Übergangsregierung die Macht an den Oppositionsführer Kumba Yala, nachdem dieser in transparenter Wahl zum Präsidenten gewählt worden war. Im September 2003 Nach nur drei Jahren Amtszeit wurde YALA durch einen unblutigen Militärputsch gestürzt, und der Geschäftsmann Henrique ROSA wurde als Interimspräsident vereidigt. Im Jahr 2005 wurde der ehemalige Präsident Vieira wiedergewählt und versprach, wirtschaftliche Entwicklung und nationale Versöhnung zu betreiben; Er wurde im März 2009 ermordet. Malam Bacai Sanha wurde im Juni 2009 in einer Notstandswahl gewählt, starb jedoch im Januar 2012 an einer langwierigen Krankheit. Ein Militärputsch im April 2012 verhinderte, dass Guinea-Bissaus Präsidentschaftswahlen in der zweiten Runde stattfanden - um Sanhas Nachfolger zu bestimmen. Nach der Vermittlung durch die Wirtschaftsgemeinschaft der westafrikanischen Staaten übernahm 2012 eine zivile Übergangsregierung die Macht und blieb bis 2014 eine freie und faire Wahl von Jose Mario VAZ. Ein lang andauernder Streit zwischen den Fraktionen der regierenden Paigc-Partei hat die Regierung in eine politische Sackgasse geführt; Seit August 2015 gibt es fünf Premierminister.

Geographie von Guinea-Bissau

Wo auf dem Globus ist Guinea-Bissau? Der Standort dieses Landes ist Westafrika, grenzt an den Nordatlantik, zwischen Guinea und Senegal. Gesamtfläche von Guinea-Bissau ist 36,125 km², von denen 28,120 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist tief liegende Küstenebene mit tief eingeschnittener Mündung, die im Osten zur Savanne aufsteigt; zahlreiche vorgelagerte Inseln, darunter der Archipelago Dos Bijagos, bestehend aus 18 Hauptinseln und vielen kleinen Inseln. Der tiefste Punkt von Guinea-Bissau ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt namenlose Erhebung im östlichen Teil des Landes 300 m. Und das Klima ist tropisch; allgemein heiß und feucht; Regenzeit vom Monsun-Typ (Juni bis November) mit Südwestwind; Trockenzeit (Dezember bis Mai) mit nordostasiatischen Harmattanwinden,.

Einwohner von Guinea-Bissau

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Guinea-Bissau leben. Die Nummer ist: 1,792,338 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Fulani 28.5%, Balanta 22.5%, Mandinga 14.7%, Papel 9.1%, Manjaco 8.3%, Beafada 3.5%, Mancanha 3.1%, Bijago 2.1 %, Felupe 1,7%, Mansoanca 1,4%, Balanta Mähne 1%, andere 1,8%, keine 2,2% (2008 geschätzt). Was sind die Sprachen in Guinea-Bissau? Crioulo (lingua franca), Portugiesisch (offiziell; weitgehend als zweite oder dritte Sprache verwendet), Pular (a Fula Sprache), Mandingo. Und die Religionen: Muslim 45,1%, Christian 22,1%, Animist 14,9%, keine 2%, nicht näher bezeichnet 15,9% (2008 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 20.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 51 Jahr. Wo wohnen die Leute in Guinea-Bissau? Hier: etwa ein Fünftel der Bevölkerung lebt in der Hauptstadt Bissau an der Atlantikküste; der Rest verteilt sich auf die acht anderen, hauptsächlich ländlichen Regionen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Guinea-Bissau sind: Bissau (Hauptstadt) 492.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Guinea-Bissau

Die Hauptstadt von Guinea-Bissau ist Bissau und der Regierungstyp semi-präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 9 Regionen ( Regioes, Singular - Regiao); Bafata, Biombo, Bissau, Bolama / Bijagos, Cacheu, Gabu, Oio, Quinara, Tombali. Hinsichtlich der Wirtschaft von Guinea-Bissau sind wichtige industrielle Produkte Verarbeitung landwirtschaftlicher Erzeugnisse, Bier, alkoholfreie Getränke. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Mais, Bohnen, Maniok (Maniok, Tapioka), Cashewnüsse, Erdnüsse, Palmkerne, Baumwolle; Bauholz; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Fisch, Garnelen; Cashewnüsse, Erdnüsse, Palmkerne, Roh- und Schnittholz und die wichtigsten Exportpartner sind Indien 64,6%, Vietnam 9,4%, Weißrussland 9,4%, Nigeria 4,7% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Maschinen und Transportmittel, Erdölprodukte und die wichtigsten Importpartner sind Portugal 44,2%, Senegal 19,2%, China 7,2%, Pakistan 6,7%, Niederlande 4,4% (2016). Wie reich ist Guinea-Bissau und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,800 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 67% (2015 Einschätzung).

Karte von Guinea-Bissau

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Guyana

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Guyana. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Guyana. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Guyana hier:

Guyana - Übersicht:

Was sollten Sie über Guyana wissen? Fangen wir damit an: Ursprünglich eine holländische Kolonie im 17. Jahrhundert, war Guyana 1815 britischer Besitz geworden. Die Abschaffung der Sklaverei führte zur Ansiedlung urbaner Gebiete durch ehemalige Sklaven und zur Einfuhr von Lohnarbeitern aus Indien, um die Zuckerplantagen zu bewirtschaften. Die daraus resultierende ethnisch-kulturelle Spaltung hat sich fortgesetzt und zu einer turbulenten Politik geführt. 1966 erreichte Guyana die Unabhängigkeit von Großbritannien und wurde seitdem hauptsächlich von sozialistisch orientierten Regierungen regiert. 1992 wurde Cheddi Jagan zum Präsidenten gewählt, was als erste freie und faire Wahl seit der Unabhängigkeit gilt. Nach seinem Tod fünf Jahre später, seine Frau, Janet Jagan, wurde Präsident, aber wegen schlechter Gesundheit im Jahr 1999 zurückgetreten. Ihr Nachfolger, Bharrat Jagdeo, wurde 2001 und erneut 2006 gewählt.

Geographie von Guyana

Wo auf dem Globus ist Guyana? Der Standort dieses Landes ist Nördliches Südamerika, grenzt an den Nordatlantik, zwischen Suriname und Venezuela. Gesamtfläche von Guyana ist 214,969 km², von denen 196,849 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist rollendes Hochland; niedrige Küstenebene; Savanne im Süden. Der tiefste Punkt von Guyana ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Laberintos del Norte auf dem Berg Roraima 2.775 m. Und das Klima ist tropisch; heiß, feucht, von nordöstlichen Passatwinden gemildert; zwei Regenzeiten (Mai bis August, November bis Januar).

Einwohner von Guyana

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Guyana leben. Die Nummer ist: 737,718. Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Ostindien 39,8%, schwarz (afrikanisch) 29,3%, gemischt 19,9%, indianisch 10,5%, andere 0,5% (einschließlich Portugiesisch, Chinesisch, weiß) (2012 est.). Was sind die Sprachen in Guyana? Englisch (Amtssprache), Guyanisch Kreolisch, Indianisch (einschließlich Karibik und Arawak-Sprachen), indische Sprachen (einschließlich karibische Hindustani, ein Dialekt von Hindi), Chinesen (2014 est.). Und die Religionen: Protestantische 34.8% (pfingstliche 22.8%, Siebenten-Tags-Adventisten 5.4%, anglikanische 5.2%, Methodist 1.4%), Hindu 24.8%, Katholiken 7,1%, Muslime 6,8%, Jehovas Zeugen 1,3%, Rastafari 0,5%, andere Christen 20,8%, andere 0,9%, keine 3,1% (2012 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 26.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 68.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Guyana? Hier: Die Bevölkerung konzentriert sich im Nordosten in und um Georgetown, mit bemerkenswerten Konzentrationen entlang des Berbice River im Osten; der Rest des Landes ist dünn besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Guyana sind: Georgetown (Hauptstadt) 124.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Guyana

Die Hauptstadt von Guyana ist Georgetown und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 10 Regionen; Barima-Waini, Cuyuni-Mazaruni, Demerara-Mahaica, Ost-Berbice-Corentyne, Essequibo-Inseln-West Demerara, Mahaica-Berbice, Pomeroon-Supenaam, Potaro-Siparuni, Oberes Demerara-Berbice, Oberes Takutu-Oberes Essequibo. Hinsichtlich der Wirtschaft von Guyana sind wichtige industrielle Produkte Bauxit, Zucker, Reis Mahlen, Holz, Textilien, Goldminen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zuckerrohr, Reis, Speiseöle; Rindfleisch, Schweinefleisch, Geflügel; Garnelen, Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Zucker, Gold, Bauxit, Aluminiumoxid, Reis, Garnelen, Melasse, Rum, Timbe und die wichtigsten Exportpartner sind Kanada 30,6%, US 20,7%, Trinidad und Tobago 11,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind produziert, Maschinen, Erdöl, Lebensmittel und die wichtigsten Importpartner sind Trinidad und Tobago 29%, US 27,5%, China 7,3%, Surinam 5,5% (2016). Wie reich ist Guyana und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $8,300 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 35% (2006 Einschätzung).

Karte von Guyana

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Haiti

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Haiti. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Haiti. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Haiti hier:

Haiti - Übersicht:

Was sollten Sie über Haiti wissen? Fangen wir damit an: Der gebürtige Taino, der die Insel Hispaniola bewohnte, als er 1492 von Christoph Kolumbus entdeckt wurde, wurde von spanischen Siedlern innerhalb von 25 Jahren praktisch vernichtet. Im frühen 17. Jahrhundert etablierten die Franzosen eine Präsenz auf Hispaniola. Im Jahr 1697 trat Spanien an die Französisch das westliche Drittel der Insel, die später Haiti wurde. Die französische Kolonie, die auf der Forstwirtschaft und der Zuckerindustrie basiert, wurde zu einer der reichsten in der Karibik, aber nur durch die starke Einfuhr afrikanischer Sklaven und erhebliche Umweltzerstörung. Im späten 18. Jahrhundert rebellierten Haitis fast eine halbe Million Sklaven unter Toussaint L'Ouverture. Nach einem langen Kampf wurde Haiti das erste postkoloniale schwarz-geführte Land der Welt und erklärte 1804 seine Unabhängigkeit. Derzeit ist es das ärmste Land der westlichen Hemisphäre. Haiti hat die meiste Zeit seiner politischen Instabilität erlebt. Ein schweres Erdbeben der Stärke 7,0 traf Haiti im Januar 2010 mit einem Epizentrum etwa 25 km westlich der Hauptstadt Port-au-Prince. Schätzungen zufolge wurden über 300.000 Menschen getötet und etwa 1,5 Millionen obdachlos. Das Erdbeben wurde in den letzten 200 Jahren als das schlimmste in dieser Region eingestuft. Präsident Michel Martelly trat im Februar 2016 zurück und wurde durch Interimspräsident Jocelerme Privert ersetzt. Präsident Jovenel Moise gewann die Wahlen im November 2016 und trat sein Amt im Februar 2017 an. 5 Millionen sind obdachlos. Das Erdbeben wurde in den letzten 200 Jahren als das schlimmste in dieser Region eingestuft. Präsident Michel Martelly trat im Februar 2016 zurück und wurde durch Interimspräsident Jocelerme Privert ersetzt. Präsident Jovenel Moise gewann die Wahlen im November 2016 und trat sein Amt im Februar 2017 an. 5 Millionen sind obdachlos. Das Erdbeben wurde in den letzten 200 Jahren als das schlimmste in dieser Region eingestuft. Präsident Michel Martelly trat im Februar 2016 zurück und wurde durch Interimspräsident Jocelerme Privert ersetzt. Präsident Jovenel Moise gewann die Wahlen im November 2016 und trat sein Amt im Februar 2017 an.

Geographie von Haiti

Wo auf dem Globus ist Haiti? Der Standort dieses Landes ist Karibik, westliches Drittel der Insel Hispaniola, zwischen dem Karibischen Meer und dem Nordatlantik, westlich der Dominikanischen Republik. Gesamtfläche von Haiti ist 27,750 km², von denen 27,560 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist rau und bergig. Der tiefste Punkt von Haiti ist Karibisches Meer 0 m, der höchste Punkt Chaine de la Selle 2.680 m. Und das Klima ist tropisch; halbtrocken, wo die Berge im Osten Passatwinde abschneiden,.

Einwohner von Haiti

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Haiti leben. Die Nummer ist: 10,646,714. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? schwarz 95%, Mulatte und weiß 5%. Was sind die Sprachen in Haiti? Französisch (offiziell), Kreolisch (offiziell). Und die Religionen: Römisch-katholisch (offiziell) 54,7%, protestantisch 28,5% (Baptisten 15,4%, Pfingstkirchen 7,9%, Adventisten 3%, Methodisten 1,5%, andere 0,7%), Voodoo (offiziell) 2,1%, andere 4,6%, keine 10,2%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 23 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 64.2 Jahr. Wo wohnen die Leute in Haiti? Hier: Ziemlich gleichmäßige Verteilung; größte Konzentrationen in der Nähe von Küstengebieten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Haiti sind: PORT-AU-Prince (Hauptstadt) 2,44 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Haiti

Die Hauptstadt von Haiti ist Port-au-Prince und der Regierungstyp semi-präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 10 Abteilungen (Abteilungen, Einzahl - Abteilung); Artibonite, Centre, Grand'Anse, Nippes, Nord, Nord-Est, Nord-Ouest, Ouest, Sud, Sud-Est. Hinsichtlich der Wirtschaft von Haiti sind wichtige industrielle Produkte Textilien, Zucker Raffination, Mehl Mahlen, Zement, leichte Montage mit importierten Teilen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Mangos, Kakao, Zuckerrohr, Reis, Mais, Sorghum; Holz,. Die wichtigsten Exportgüter sind Bekleidung, Herstellung, Öle, Kakao, Mangos, Kaffee und die wichtigsten Exportpartner sind US 80,8%, Dominikanische Republik 5,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Essen, hergestellt Güter, Maschinen und Transportmittel, Treibstoffe, Rohstoffe und die wichtigsten Importpartner sind USA 19,3%, China 18,9%, Niederländische Antillen 18,1%, Indonesien 6,5%, Kolumbien 4,8% (2016). Wie reich ist Haiti und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,800 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 58.5% (2012 Einschätzung).

Karte von Haiti

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Honduras

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Honduras. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Honduras. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Honduras hier:

Honduras - Übersicht:

Was sollten Sie über Honduras wissen? Fangen wir damit an: Einst Teil von Spaniens riesigem Reich in der Neuen Welt, wurde Honduras 1821 eine unabhängige Nation. Nach zweieinhalb Jahrzehnten überwiegend militärischer Herrschaft kam 1982 eine frei gewählte zivile Regierung an die Macht. In den 1980er Jahren erwies sich Honduras als Zufluchtsort für Anti-Sandinistische Contras kämpfen gegen die marxistisch-nicaraguanische Regierung und sind Verbündete der salvadorianischen Regierungstruppen gegen linke Guerillas. Das Land wurde 1998 vom Hurrikan Mitch verwüstet, bei dem rund 5.600 Menschen ums Leben kamen und Schäden von etwa 2 Milliarden Dollar verursacht wurden. Seitdem hat sich die Wirtschaft langsam erholt.

Geographie von Honduras

Wo auf dem Globus ist Honduras? Der Standort dieses Landes ist Zentralamerika, grenzt an das Karibische Meer, zwischen Guatemala und Nicaragua und grenzt an den Golf von Fonseca (Nordpazifik), zwischen El Salvador und Nicaragua. Gesamtfläche von Honduras ist 112,090 km², von denen 111,890 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Berge im Landesinneren, schmale Küstenebenen. Der tiefste Punkt von Honduras ist Karibisches Meer 0 m, der höchste Punkt Cerro Las Minas 2870 m. Und das Klima ist subtropisch im Tiefland, gemäßigt in Bergen.

Einwohner von Honduras

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Honduras leben. Die Nummer ist: 9,038,741. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Mestizen (gemischt indianisch und europäisch) 90%, Indianer 7%, schwarz 2%, weiß 1%. Was sind die Sprachen in Honduras? Spanisch (offiziell), indianische Dialekte. Und die Religionen: Katholiken 46%, Protestanten 41%, Atheisten 1%, andere 2%, keine 9% (2014 est.). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 23 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 71.2 Jahr. Wo wohnen die Leute in Honduras? Hier: meisten Einwohner leben in der gebirgigen westlichen Hälfte des Landes; Im Gegensatz zu anderen mittelamerikanischen Staaten ist Honduras das einzige Land mit einer städtischen Bevölkerung, die auf zwei große Zentren verteilt ist - die Hauptstadt von Tegucigalpa und die Stadt San Pedro Sula; das Rio Ulua-Tal im Norden ist das einzige dicht besiedelte Tiefland. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Honduras sind: Tegucigalpa (Hauptstadt) 1,123 Millionen; San Pedro Sula 852.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Honduras

Die Hauptstadt von Honduras ist Tegucigalpa und der Regierungstyp Republik des Präsidenten. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 18 Abteilungen (departamentos, singular - departamento); Atlantida, Choluteca, Doppelpunkt, Comayagua, Copan, Cortes, El Paraiso, Francisco Morazan, Gracias ein Dios, Intibuca, Islas de la Bahia, La Paz, Lempira, Ocotepeque, Olancho, Santa Barbara, Valle, Yoro. Hinsichtlich der Wirtschaft von Honduras sind wichtige industrielle Produkte Zuckerverarbeitung, Kaffee, Web-und Strickwaren, Holzprodukte, Zigarren. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Bananen, Kaffee, Zitrusfrüchte, Mais, afrikanische Palme; Rindfleisch; Bauholz; Garnelen, Tilapia, Hummer, Zucker, orientalische Gemüse. Die wichtigsten Exportgüter sind Kaffee, Bekleidung, Kaffee, Garnelen, Automobil-Kabelbäume, Zigarren, Bananen, Gold, Palmöl, Obst, Hummer, Lumbe und die wichtigsten Exportpartner sind USA 36,7%, Deutschland 10,7%, El Salvador 8,6%, Guatemala 6,5%, Niederlande 5,4%, Nicaragua 5,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Kommunikationsausrüstung, Maschinen und Transport, Industrierohstoffe, chemische Erzeugnisse, Brennstoffe, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind US 32,8%, China 14.1 %, Guatemala 8,9%, Mexiko 7,3%, El Salvador 5,7% (2016). Wie reich ist Honduras und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $5,500 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 29.6% (2014).

Karte von Honduras

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Hongkong

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Hongkong. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Hongkong. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Hongkong hier:

Hongkong - Übersicht:

Was sollten Sie über Hongkong wissen? Fangen wir damit an: Im Jahre 1841 von Großbritannien besetzt, wurde Hongkong im folgenden Jahr formell von China abgetreten; verschiedene angrenzende Länder wurden später im 19. Jahrhundert hinzugefügt. Gemäß einer am 19. Dezember 1984 von China und dem Vereinigten Königreich unterzeichneten Vereinbarung wurde Hongkong am 1. Juli 1997 zur Sonderverwaltungsregion Hongkong der Volksrepublik China. In diesem Abkommen versprach China, dass unter seinem "einen Land, zwei Nach der Formel der Systeme würde Chinas sozialistisches Wirtschaftssystem Hongkong nicht auferlegt werden und Hong Kong würde in allen Angelegenheiten außer den Außen- und Verteidigungsangelegenheiten für die folgenden 50 Jahre ein "hohes Maß an Autonomie" genießen.

Geographie von Hongkong

Wo auf dem Globus ist Hongkong? Der Standort dieses Landes ist Ostasien, grenzt an das Südchinesische Meer und China. Gesamtfläche von Hongkong ist 1,108 km², von denen 1,073 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: hügelig bis bergig mit steilen Hängen; Tiefland im Norden. Der tiefste Punkt von Hongkong ist Südchinesisches Meer 0 m, der höchste Punkt Tai Mo Shan 958 m. Und das Klima ist subtropischer Monsun; kühl und feucht im Winter, heiß und regnerisch von Frühling bis Sommer, warm und sonnig im Herbst.

Einwohner von Hongkong

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Hongkong leben. Die Nummer ist: 7,191,503 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Chinesisch 92%, Filipino 2.5%, Indonesisch 2.1%, Sonstige 3.4% (2016 est.). Was sind die Sprachen in Hongkong? Kantonesisch (offiziell) 88,9%, Englisch (offiziell) 4,3%, Mandarin (offiziell) 1,9%, andere chinesische Dialekte 3,1%, andere 1,9% (2016 geschätzt). Und die Religionen: eklektische Mischung lokaler Religionen 90%, Christen 10%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 44.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 83 Jahr. Wo wohnen die Leute in Hongkong? Hier: Bevölkerung ziemlich gleichmäßig verteilt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Hongkong sind: Hongkong 7,26 Millionen (2014).

Regierung und Wirtschaft von Hongkong

Die Hauptstadt von Hongkong ist unbekannt und der Regierungstyp Präsidial begrenzte Demokratie; eine Sonderverwaltungsregion der Volksrepublik China. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (Sonderverwaltungsregion der Volksrepublik China). Hinsichtlich der Wirtschaft von Hongkong sind wichtige industrielle Produkte Textilien, Bekleidung, Tourismus, Banken, Schifffahrt, Elektronik, Kunststoffe, Spielzeug, Uhren, Uhren. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind frisches Gemüse und Obst; Geflügel, Schweinefleisch; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind elektrische Maschinen und Geräte, Textilien, Bekleidung, Schuhe, Uhren, Spielzeug, Kunststoffe, Edelsteine, gedruckt Material und die wichtigsten Exportpartner sind China 54,2%, US 9% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Rohstoffe und Halbfabrikate, Konsumgüter, Investitionsgüter, Nahrungsmittel, Treibstoff (die meisten werden wieder exportiert) und die wichtigsten Importpartner sind China 47,8%, Singapur 6,5%, Japan 6,2%, USA 5,2%, Südkorea 4,9% (2016). Wie reich ist Hongkong und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $61,000 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 19.6% (2012 Einschätzung).

Karte von Hongkong

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Ungarn

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Ungarn. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Ungarn. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Ungarn hier:

Ungarn - Übersicht:

Was sollten Sie über Ungarn wissen? Fangen wir damit an: Ungarn wurde 1000 n. Chr. Zum christlichen Reich und diente viele Jahrhunderte lang als Bollwerk gegen die osmanische Expansion in Europa. Das Königreich wurde schließlich Teil des polyglotten österreichisch-ungarischen Reiches, das während des Ersten Weltkriegs zusammenbrach. Das Land fiel nach dem Zweiten Weltkrieg unter kommunistische Herrschaft. 1956 wurde eine Revolte und ein angekündigter Rückzug aus dem Warschauer Pakt mit einer massiven militärischen Intervention Moskaus getroffen. Unter der Führung von Janos Kadar 1968 begann Ungarn, seine Wirtschaft zu liberalisieren und führte den sogenannten "Gulasch-Kommunismus" ein. Ungarn hat 1990 seine ersten Mehrparteienwahlen abgehalten und eine freie Marktwirtschaft eingeleitet. Sie trat der NATO 1999 und der EU fünf Jahre später bei.

Geographie von Ungarn

Wo auf dem Globus ist Ungarn? Der Standort dieses Landes ist Mitteleuropa, nordwestlich von Rumänien. Gesamtfläche von Ungarn ist 93,028 km², von denen 89,608 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flach bis rollig; Hügel und niedrige Berge an der slowakischen Grenze. Der tiefste Punkt von Ungarn ist Tisza Fluss 78 m, der höchste Punkt Kekes 1.014 m. Und das Klima ist gemäßigt; kalte, trübe, feuchte Winter; warme Sommer.

Einwohner von Ungarn

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Ungarn leben. Die Nummer ist: 9,850,845 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Ungarisch 85,6%, Romani 3,2%, Deutsch 1,9%, Sonstige 2,6%, nicht spezifiziert 14,1% (2011 est.). Was sind die Sprachen in Ungarn? Ungarisch (offiziell) 99,6%, Englisch 16%, Deutsch 11,2%, Russisch 1,6%, Rumänisch 1,3% , Französisch 1,2%, andere 4,2%. Und die Religionen: römisch-katholisch 37,2%, calvinistisch 11,6%, lutherisch 2,2%, griechisch-katholisch 1,8%, andere 1,9%, keine 18,2%, nicht näher 27,2% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 42.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Ungarn? Hier: Eine ziemlich gleichmäßige Verteilung in den meisten Teilen des Landes, wobei städtische Gebiete größere und dichtere Bevölkerungsgruppen anziehen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Ungarn sind: Budapest (Kapital) 1,714 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Ungarn

Die Hauptstadt von Ungarn ist Budapest und der Regierungstyp Parlamentarier Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 19 Grafschaften (megyek, singular - megye), 23 Städte mit Komitatsrechten (megyei jogu varosok, Singular - megyei jogu varos), und 1 Hauptstadt (fovaros). Hinsichtlich der Wirtschaft von Ungarn sind wichtige industrielle Produkte Bergbau, Metallurgie, Baumaterialien, verarbeitete Lebensmittel, Textilien, Chemikalien (insbesondere Pharmazeutika), Kraftfahrzeuge. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Mais, Sonnenblumenkerne, Kartoffeln, Zuckerrüben; Schweine, Rinder, Geflügel, Molkereiprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und Anlagen 53,4%, andere Hersteller 31,2%, Nahrungsmittel 8,4% , Rohstoffe 3,4%, Brennstoffe und Strom 3,9% (2012 geschätzt) und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 28,2%, Rumänien 5,2%, Slowakei 5%, Österreich 4,9%, Frankreich 4,8%, Italien 4,8%, Tschechische Republik 4,2%, Polen 4,2% (2016 ). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung 45,4%, andere Hersteller 34,3%, Brennstoffe und Elektrizität 12,6%, Nahrungsmittel 5,3%, Rohstoffe 2,5% (2012) und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 26,3%, Österreich 6,4%, China 6,3%, Polen 5,5%, Slowakei 5,3%, Niederlande 4,9%, Tschechische Republik 4,9%, Frankreich 4,8%, Italien 4,8% (2016). Wie reich ist Ungarn und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $28,900 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 14.9% (2015 Einschätzung).

Karte von Ungarn

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Island

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Island. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Island. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Island hier:

Island - Übersicht:

Was sollten Sie über Island wissen? Fangen wir damit an: Im späten 9. und 10. Jahrhundert n. Chr. Von norwegischen und keltischen (schottischen und irischen) Immigranten besiedelt, verfügt Island über die älteste funktionierende legislative Versammlung der Welt, die Althingi, die 930 gegründet wurde. Island wurde über 300 Jahre lang unabhängig von Norwegen und Dänemark regiert . Fallout des Askja-Vulkans von 1875 zerstörte die isländische Wirtschaft und verursachte weit verbreitete Hungersnöte. Im Laufe des nächsten Vierteljahrhunderts wanderten 20% der Inselbevölkerung aus, hauptsächlich nach Kanada und in die USA. Dänemark gewährte 1874 eine beschränkte Heimatregierung und 1944 die völlige Unabhängigkeit. In der zweiten Hälfte des 20. Jahrhunderts wurde vor allem durch die Fischerei ein beträchtliches Wirtschaftswachstum verzeichnet. Die Wirtschaft hat sich nach dem Beitritt des Landes zum Europäischen Wirtschaftsraum im Jahr 1994 stark diversifiziert. Island wurde jedoch in den Jahren nach 2008 von der globalen Finanzkrise besonders hart getroffen. Die Wirtschaft befindet sich im Aufschwung, was vor allem auf den Tourismus- und Bauboom zurückzuführen ist. Alphabetisierung, Langlebigkeit und sozialer Zusammenhalt sind im Weltmaßstab erstklassig.

Geographie von Island

Wo auf dem Globus ist Island? Der Standort dieses Landes ist Nordeuropa, Insel zwischen der Grönlandsee und dem Nordatlantik, nordwestlich des Vereinigten Königreichs. Gesamtfläche von Island ist 103,000 km², von denen 100,250 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Plateau mit Berggipfeln, Icefields durchsetzt; Küste tief eingeschnitten von Buchten und Fjorden. Der tiefste Punkt von Island ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Hvannadalshnukur 2.110 m (am Vatnajökull-Gletscher). Und das Klima ist gemäßigt; moderiert durch den Nordatlantikstrom; milde, windige Winter; feuchte, kühle Sommer.

Einwohner von Island

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Island leben. Die Nummer ist: 339,747 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? homogene Mischung von Nachkommen der Nordischen und Kelten 94%, Bevölkerung ausländischer Herkunft 6%. Was sind die Sprachen in Island? Isländisch, Englisch, nordische Sprachen, Deutsch weit verbreitet. Und die Religionen: Evangelisch-Lutherische Kirche Islands (offiziell) 69,9%, römisch-katholisch 3,8%, Reykjavik Freikirche 2,9%, Hafnarfjörour Freie Kirche 2%, Asatru-Verein 1,1%, Die Unabhängige Gemeinde 1%, andere Religionen 4% (beinhaltet Zuist und Pfingstler), keine 6,1%, andere oder nicht näher 9,2% (2017 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 36.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 83.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Island? Hier: Island ist fast ausschließlich städtisch mit der Hälfte der Bevölkerung in und um die Hauptstadt von Reykjavik; kleinere Cluster finden sich vor allem entlang der Küste im Norden und Westen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Island sind: Reykjavik (Hauptstadt) 184.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Island

Die Hauptstadt von Island ist Reykjavik und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 8 Regionen; Austurland, Hofudhborgarsvaedhi, Nordhurland Eystra, Nordhurland Vestra, Sudhurland, Sudhurnes, Vestfirdhir, Vesturland. Hinsichtlich der Wirtschaft von Island sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Fischverarbeitung; Aluminiumschmelzen ;; Geothermie, Wasserkraft; medizinische / pharmazeutische Produkte. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kartoffeln, Karotten, grünes Gemüse, Tomaten, Gurken ; Hammel, Huhn, Schweinefleisch, Rindfleisch, Milchprodukte; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Fisch und Fischprodukte (42%), Aluminium (38%), Agrarprodukte, medizinische und medizinische Produkte, Ferrosilicium (2015) und die wichtigsten Exportpartner sind Niederlande 25,4%, UK 11,3%, Spanien 10,5%, USA 7,8%, Deutschland 7%, Frankreich 6,7%, Norwegen 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Mineralölprodukte, Nahrungsmittel, Textilien und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 10,1%, USA 10%, Norwegen 9,1%, Niederlande 7,5%, China 7,4%, Dänemark 6,1%, Großbritannien 5,8% (2016). Wie reich ist Island und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $52,100 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Island

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Indien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Indien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Indien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Indien hier:

Indien - Übersicht:

Was sollten Sie über Indien wissen? Fangen wir damit an: Die Indus-Kultur, eine der ältesten der Welt, blühte im 3. und 2. Jahrtausend v. Chr. Und erstreckte sich bis nach Nordwest-Indien. Arische Stämme aus dem Nordwesten infiltrierten um 1500 v. Chr. Den indischen Subkontinent; ihre Verschmelzung mit den früheren dravidischen Bewohnern schuf die klassische indische Kultur. Das Maurya-Reich des 4. und 3. Jahrhunderts v. Chr., Das unter Ashoka seinen Zenit erreichte, vereinigte einen Großteil Südasiens. Das Goldene Zeitalter, das von der Gupta-Dynastie (4. bis 6. Jahrhundert n. Chr.) Eingeleitet wurde, erlebte eine Blütezeit der indischen Wissenschaft, Kunst und Kultur. Der Islam verbreitete sich über einen Zeitraum von 700 Jahren auf dem Subkontinent. Im 10. und 11. Jahrhundert drangen Türken und Afghanen in Indien ein und gründeten das Delhi Sultanat. Im frühen 16. Jahrhundert gründete der Kaiser Babur die Mogul-Dynastie, die Indien für mehr als drei Jahrhunderte beherrschten. Europäische Entdecker begannen im 16. Jahrhundert Fuß in Indien zu etablieren. Im 19. Jahrhundert war Großbritannien zur dominierenden politischen Macht auf dem Subkontinent geworden. Die British Indian Army spielte eine wichtige Rolle in beiden Weltkriegen. Jahre des gewaltfreien Widerstandes gegen die britische Herrschaft, angeführt von Mohandas Gandhi und Jawaharlal Nehru, führten schließlich zur indischen Unabhängigkeit, die 1947 gewährt wurde. Großflächige Gewalttätigkeiten vor und nach der Subkontinent-Teilung in zwei separate Staaten - Indien und Pakistan. Die Nachbarstaaten haben seit der Unabhängigkeit drei Kriege geführt, der letzte war 1971 und führte dazu, dass Ostpakistan die separate Nation von Bangladesch wurde. Indien' Die Atomwaffentests im Jahr 1998 haben Pakistan ermutigt, noch im selben Jahr eigene Tests durchzuführen. Im November 2008 führten Terroristen mit Ursprung in Pakistan eine Reihe von koordinierten Angriffen in Mumbai, der Finanzhauptstadt Indiens, durch. Trotz drängender Probleme wie einer erheblichen Überbevölkerung, Umweltzerstörung, extensiver Armut und weit verbreiteter Korruption treibt das Wirtschaftswachstum nach dem Beginn von Wirtschaftsreformen im Jahr 1991 und eine massive Jugendbevölkerung Indiens Aufstieg als regionale und globale Macht voran.

Geographie von Indien

Wo auf dem Globus ist Indien? Der Standort dieses Landes ist Südliches Asien, grenzt an das Arabische Meer und den Golf von Bengalen, zwischen Birma und Pakistan. Gesamtfläche von Indien ist 3,287,263 km², von denen 2,973,193 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Hochebene (Deccan Plateau) im Süden, flach entlang des Ganges, Wüsten im Westen, Himalaya im Norden. Der tiefste Punkt von Indien ist Indischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Kanchenjunga 8.586 m. Und das Klima ist variiert von tropischem Monsun im Süden bis zu gemäßigt in der nördlichen.

Einwohner von Indien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Indien leben. Die Nummer ist: 1,281,935,911 (7/2017 Einschätzung). Das ist wirklich eine riesige Bevölkerung. Wer lebt hier? Indo-Arier 72%, Dravidian 25%, Mongoloid und andere 3 % (2000). Was sind die Sprachen in Indien? Hindi 41%, Bengali 8,1%, Telugu 7,2%, Marathi 7%, Tamil 5,9%, Urdu 5%, Gujarati 4,5%, Kannada 3,7%, Malayalam 3,2%, Oriya 3,2%, Punjabi 2,8%, Assamese 1,3 %, Maithili 1,2%, andere 5,9%. Und die Religionen: Hindu 79,8%, Muslime 14,2%, Christen 2,3%, Sikh 1,7%, andere und nicht näher spezifizierte 2% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 27.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 68.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Indien? Hier: mit Ausnahme der Wüsten im Nordwesten, einschließlich der Thar-Wüste, und der Bergflanken im Norden, besteht eine sehr hohe Bevölkerungsdichte in den meisten Teilen des Landes; der Kern der Bevölkerung ist im Norden entlang der Ufer des Ganges, mit anderen Flusstälern und südlichen Küstengebieten, die auch große Bevölkerungskonzentrationen haben.. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Indien sind: Neu-Delhi (Kapital) 25.703 Million; Mumbai 21,043 Millionen; Kolkata 11,766 Millionen; Bangalore 10,087 Millionen; Chennai 9,62 Millionen; Hyderabad 8,944 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Indien

Die Hauptstadt von Indien ist Neu-Delhi und der Regierungstyp Bundesparlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 29 Staaten und 7 Unionsterritorien; Andamanen und Nikobaren, Andhra Pradesh, Arunachal Pradesh, Assam, Bihar, Chandigarh, Chhattisgarh, Dadra und Nagar Haveli, Daman und Diu, Delhi, Goa, Gujarat, Haryana, Himachal Pradesh, Jammu und Kashmir, Jharkhand, Karnataka, Kerala, Lakshadweep , Madhya Pradesh, Maharashtra, Manipur, Meghalaya, Mizoram, Nagaland, Odisha, Puducherry, Punjab, Rajasthan, Sikkim, Tamil Nadu, Telangana, Tripura, Uttar Pradesh, Uttarakhand, Westbengalen. Hinsichtlich der Wirtschaft von Indien sind wichtige industrielle Produkte Textilien, Chemikalien, Lebensmittelverarbeitung, Stahl, Transportmittel, Zement, Bergbau, Erdöl, Maschinen, Software, Pharmazeutika. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Weizen, Ölsaaten, Baumwolle, Jute, Tee, Zuckerrohr, Linsen, Zwiebeln, Kartoffeln; Milchprodukte, Schafe, Ziegen, Geflügel; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdölprodukte, Edelsteine, Fahrzeuge, Maschinen, Eisen und Stahl, Chemikalien, pharmazeutische Produkte, Getreide , Bekleidung und die wichtigsten Exportpartner sind USA 16%, VAE 11,7%, Hong Kong 5,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Rohöl, Edelsteine, Maschinen, Chemikalien, Düngemittel, Kunststoffe, Eisen und Stahl und die wichtigsten Importpartner sind China 17%, USA 5,8%, Vereinigte Arabische Emirate 5,4%, Saudi-Arabien 5,2% , Schweiz 4,2% (2016). Wie reich ist Indien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $7,200 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 21.9% (2011 Einschätzung).

Karte von Indien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Indonesien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Indonesien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Indonesien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Indonesien hier:

Indonesien - Übersicht:

Was sollten Sie über Indonesien wissen? Fangen wir damit an: Die Holländer begannen Indonesien im frühen 17. Jahrhundert zu kolonisieren; Japan besetzte die Inseln von 1942 bis 1945. Indonesien erklärte seine Unabhängigkeit kurz vor der Kapitulation Japans, aber es erforderte vier Jahre manchmal brutale Kämpfe, zeitweilige Verhandlungen und UN-Mediation, bevor die Niederlande 1949 die Souveränität übertrugen. Eine Periode von manchmal widerspenstigen Parlamentariern Die Demokratie endete 1957, als Präsident Soekarno das Kriegsrecht verkündete und "Geführte Demokratie" einführte. Nach einem gescheiterten Staatsstreich im Jahr 1965 durch angebliche kommunistische Sympathisanten wurde Soekarno nach und nach von der Macht befreit. Von 1967 bis 1998 regierte Präsident Suharto mit seiner "New Order" -Regierung in Indonesien. Nachdem die Straßenproteste 1998 Suharto gestürzt hatten, fanden 1999 freie und faire Parlamentswahlen statt. Indonesien ist jetzt die Welt. Die drittgrößte Demokratie, der größte Inselstaat der Welt und die größte muslimische Nation der Welt. Zu den aktuellen Themen gehören: Armut lindern, Bildung verbessern, Terrorismus verhindern, Demokratie nach vier Jahrzehnten Autoritarismus festigen, Wirtschafts- und Finanzreformen umsetzen, Korruption bekämpfen, das Strafjustizsystem reformieren, den Klimawandel angehen und Infektionskrankheiten, insbesondere der globalen und der Weltbevölkerung, bekämpfen regionale Bedeutung. Im Jahr 2005 erreichte Indonesien ein historisches Friedensabkommen mit bewaffneten Separatisten in Aceh, das im Dezember 2006 zu demokratischen Wahlen in Aceh führte. Indonesien ist weiterhin mit geringer Intensität bewaffnetem Widerstand in Papua durch die separatistische Frei-Papua-Bewegung konfrontiert. s größte muslimische Mehrheitsnation. Zu den aktuellen Themen gehören: Armut lindern, Bildung verbessern, Terrorismus verhindern, Demokratie nach vier Jahrzehnten Autoritarismus festigen, Wirtschafts- und Finanzreformen umsetzen, Korruption bekämpfen, das Strafjustizsystem reformieren, den Klimawandel angehen und Infektionskrankheiten, insbesondere der globalen und der Weltbevölkerung, bekämpfen regionale Bedeutung. Im Jahr 2005 erreichte Indonesien ein historisches Friedensabkommen mit bewaffneten Separatisten in Aceh, das im Dezember 2006 zu demokratischen Wahlen in Aceh führte. Indonesien ist weiterhin mit geringer Intensität bewaffnetem Widerstand in Papua durch die separatistische Frei-Papua-Bewegung konfrontiert. s größte muslimische Mehrheitsnation. Zu den aktuellen Themen gehören: Armut lindern, Bildung verbessern, Terrorismus verhindern, Demokratie nach vier Jahrzehnten Autoritarismus festigen, Wirtschafts- und Finanzreformen umsetzen, Korruption bekämpfen, das Strafjustizsystem reformieren, den Klimawandel angehen und Infektionskrankheiten, insbesondere der globalen und der Weltbevölkerung, bekämpfen regionale Bedeutung. Im Jahr 2005 erreichte Indonesien ein historisches Friedensabkommen mit bewaffneten Separatisten in Aceh, das im Dezember 2006 zu demokratischen Wahlen in Aceh führte. Indonesien ist weiterhin mit geringer Intensität bewaffnetem Widerstand in Papua durch die separatistische Frei-Papua-Bewegung konfrontiert. Umsetzung von Wirtschafts- und Finanzreformen, Eindämmung der Korruption, Reform des Strafrechtssystems, Bekämpfung des Klimawandels und Bekämpfung von Infektionskrankheiten, insbesondere solchen von globaler und regionaler Bedeutung. Im Jahr 2005 erreichte Indonesien ein historisches Friedensabkommen mit bewaffneten Separatisten in Aceh, das im Dezember 2006 zu demokratischen Wahlen in Aceh führte. Indonesien ist weiterhin mit geringer Intensität bewaffnetem Widerstand in Papua durch die separatistische Frei-Papua-Bewegung konfrontiert. Umsetzung von Wirtschafts- und Finanzreformen, Eindämmung der Korruption, Reform des Strafrechtssystems, Bekämpfung des Klimawandels und Bekämpfung von Infektionskrankheiten, insbesondere solchen von globaler und regionaler Bedeutung. Im Jahr 2005 erreichte Indonesien ein historisches Friedensabkommen mit bewaffneten Separatisten in Aceh, das im Dezember 2006 zu demokratischen Wahlen in Aceh führte. Indonesien ist weiterhin mit geringer Intensität bewaffnetem Widerstand in Papua durch die separatistische Frei-Papua-Bewegung konfrontiert.

Geographie von Indonesien

Wo auf dem Globus ist Indonesien? Der Standort dieses Landes ist Südostasien, Archipel zwischen dem Indischen Ozean und dem Pazifischen Ozean. Gesamtfläche von Indonesien ist 1,904,569 km², von denen 1,811,569 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Küstentiefland; größere Inseln haben Innenberge. Der tiefste Punkt von Indonesien ist Indischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Puncak Jaya 4.884 m. Und das Klima ist tropisch; heiß, feucht; moderater im Hochland,.

Einwohner von Indonesien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Indonesien leben. Die Nummer ist: 260,580,739 (7/2017 Einschätzung). So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Javanisch 40.1%, Sundanesisch 15.5%, Malaiisch 3.7%, Batak 3.6%, Madurese 3%, Betawi 2.9%, Minangkabau 2.7% , Buginese 2,7%, Bantenese 2%, Banjarese 1,7%, Balinese 1,7%, Acehnese 1,4%, Dayak 1,4%, Sasak 1,3%, Chinesisch 1,2%, andere 15% (2010 geschätzt). Was sind die Sprachen in Indonesien? Bahasa Indonesia (offizielle, modifizierte Form von Malay ), Englisch, Niederländisch, lokale Dialekte (von denen das am meisten gesprochene Javanisch ist). Und die Religionen: Muslime 87,2%, Protestanten 7%, Katholiken 2,9%, Hindus 1,7%, andere 0,9% (einschließlich Buddhisten und Konfuzianer), nicht näher spezifizierte 0,4% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 30.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 73 Jahr. Wo wohnen die Leute in Indonesien? Hier: größere Konzentration auf der Insel Java, das als einer der am dichtesten besiedelten Orte der Welt gilt; von den äußeren Inseln (die Java und Bali umgeben), Sumatra enthält einige der bedeutendsten Cluster, besonders im Süden in der Nähe der Selat Sunda und entlang der Nordostküste in der Nähe von Medan; die Städte Makasar (Sulawesi), Banjarmasin (Kalimantan) sind ebenfalls stark besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Indonesien sind: Jakarta (Hauptstadt) 10,323 Millionen; Surabaya 2,853 Millionen; Bandung 2,544 Millionen; Medan 2,204 Millionen; Semarang 1,63 Millionen; Makassar 1,489 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Indonesien

Die Hauptstadt von Indonesien ist Jakarta und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 31 Provinzen (provinsi-provinsi, singular - provinsi), 1 autonome Provinz, 1 spezielle Region (daerah-daerah istimewa, singular - daerah istimewa) und 1 Hauptstadtbezirk (daerah khusus ibukota); Aceh, Bali, Banten, Bengkulu, Gorontalo, Jakarta Raya, Jambi, Jawa Barat (West Java), Jawa Tengah (Zentral Java), Jawa Timur (Ost Java), Kalimantan Barat (West Kalimantan), Kalimantan Selatan (Süd Kalimantan), Kalimantan Tengah (Zentralkalimantan), Kalimantan Timur (Ostkalimantan), Kalimantan Utara (Nordkalimantan), Kepulauan Bangka Belitung (Bangka Belitung Inseln), Kepulauan Riau (Riau Inseln), Lampung, Maluku, Maluku Utara (Nordmaluku), Nusa Tenggara Barat (West Nusa Tenggara), Nusa Tenggara Timur (Ost Nusa Tenggara), Papua, Papua Barat (West Papua), Riau, Sulawesi Barat (West Sulawesi), Sulawesi Selatan (Süd Sulawesi),. Hinsichtlich der Wirtschaft von Indonesien sind wichtige industrielle Produkte Erdöl und Erdgas, Textilien, Automobil, Elektrogeräte, Bekleidung, Schuhe, Bergbau, Zement, medizinische Instrumente und Geräte, Kunsthandwerk, Kunstdünger, Sperrholz, Gummi, verarbeitet Essen, Schmuck und Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gummi und ähnliche Produkte, Palmöl, Geflügel, Rindfleisch, Waldprodukte, Garnelen, Kakao, Kaffee , Heilkräuter, ätherisches Öl, Fisch und ähnliche Produkte, und Gewürze. Die wichtigsten Exportgüter sind Mineralische Brennstoffe, tierische oder pflanzliche Fette (einschließlich Palmöl), elektrische Maschinen, Gummi, Maschinen und mechanische Geräteteile und die wichtigsten Exportpartner sind China 11,6%, USA 11,2%, Japan 11,1%, Singapur 7,8%, Indien 7%, Malaysia 4,9%, Südkorea 4,8% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind mineralische Brennstoffe, Kessel, Maschinen und mechanische Teile, elektrische Maschinen, Eisen und Stahl, Lebensmittel und die wichtigsten Importpartner sind China 22,9%, Singapur 10,8%, Japan 9,6%, Thailand 6,4%, USA 5,4%, Malaysia 5,4%, Südkorea 5% (2016). Wie reich ist Indonesien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $12,400 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 10.9% (2016 Einschätzung).

Karte von Indonesien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Iran

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Iran. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Iran. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Iran hier:

Iran - Übersicht:

Was sollten Sie über Iran wissen? Fangen wir damit an: Bis 1935 als Persien bekannt, wurde der Iran 1979 eine islamische Republik, nachdem die regierende Monarchie gestürzt und Shah Mohammad Reza Pahlavi ins Exil gezwungen wurde. Konservative klerikale Kräfte unter Führung von Ayatollah Ruhollah Khomeini errichteten ein theokratisches Regierungssystem mit ultimativer politischer Autorität, das einem gelehrten religiösen Gelehrten übertragen wurde, der allgemein als der Oberste Führer bezeichnet wird und laut der Verfassung nur der Expertenversammlung (AOE) Rechenschaft ablegen muss - ein im Volksmund gewählter 86-köpfiger Klerus. Die amerikanisch-iranischen Beziehungen wurden angespannt, als eine Gruppe iranischer Studenten im November 1979 die US-Botschaft in Teheran beschlagnahmte und Botschaftsangehörige bis Mitte Januar 1981 Geiseln nahm. Im April 1980 unterbrachen die USA die diplomatischen Beziehungen mit dem Iran Iran hat einen blutigen Kampf Unentschlossener Krieg mit dem Irak, der sich schließlich in den Persischen Golf ausdehnte und zu Zusammenstößen zwischen US Navy und iranischen Streitkräften führte. Der Iran wurde wegen seiner Aktivitäten im Libanon und anderswo in der Welt zum staatlichen Sponsor des Terrorismus erklärt und unterliegt aufgrund seiner anhaltenden Beteiligung am Terrorismus und seiner Bedenken hinsichtlich möglicher militärischer Dimensionen seiner Nuklearwaffen immer noch den Wirtschaftssanktionen der USA, der Vereinten Nationen und der EU Programm. Nach der Wahl des Reformers Hojjat ol-Eslam Mohammad Khatami zum Präsidenten im Jahr 1997 und einer reformistischen Majles (Legislative) im Jahr 2000 wurde eine Kampagne zur Förderung politischer Reformen als Reaktion auf die Unzufriedenheit der Bevölkerung eingeleitet. Die Bewegung schwankte als konservative Politiker, die vom Obersten Führer unterstützt wurden, nicht gewählte Institutionen der Autorität wie der Rat der Wächter, und die Sicherheitsdienste haben die Reformmaßnahmen umgekehrt und blockiert und gleichzeitig die Repression der Sicherheit erhöht. Angefangen mit den landesweiten Kommunalwahlen im Jahr 2003 bis zu den Majls-Wahlen im Jahr 2004 stellten die Konservativen die Kontrolle über die gewählten Regierungsinstitutionen wieder her. Höhepunkt war die Einweihung des Hardliners Mahmud Ahmadinedschad als Präsident im August 2005. Seine umstrittene Wiederwahl im Juni 2009 löste landesweit Proteste gegen Wahlbetrug aus, doch die Proteste wurden schnell unterdrückt. Verschlechterte wirtschaftliche Bedingungen, die hauptsächlich auf Misswirtschaft und internationale Sanktionen zurückzuführen waren, führten im Juli und Oktober 2012 zu mindestens zwei großen Protesten auf wirtschaftlicher Ebene, doch blieb die innere Sicherheitslage des Iran stabil. Präsident Ahmadi-Nejad ' s unabhängige streak verärgerte Regime-Gründungsfiguren, einschließlich des Obersten Führers, was zu einer konservativen Opposition gegen seine Agenda für das letzte Jahr seiner Präsidentschaft, und eine Entfremdung seiner politischen Unterstützer. Im Juni 2013 wählten die Iraner einen moderaten konservativen Kleriker Dr. Hasan Fereidun Ruhani zum Präsidenten. Er ist ein langjähriges hochrangiges Mitglied des Regimes, hat jedoch Versprechen zur Reform der Gesellschaft und der iranischen Außenpolitik abgegeben. Der UN-Sicherheitsrat hat eine Reihe von Resolutionen verabschiedet, die Iran auffordern, seine Urananreicherungs- und Wiederaufbereitungsaktivitäten auszusetzen und seine Verpflichtungen und Verantwortlichkeiten der IAEA einzuhalten, und im Juli 2015 den Iran und die fünf ständigen Mitglieder, plus Deutschland (P5 + 1) unterzeichnete den Joint Comprehensive Plan of Action (Jcpoa), in dessen Rahmen der Iran Einschränkungen seines Atomprogramms im Austausch gegen Sanktionen zustimmte. Der Iran hat 2016 Wahlen für die AOE und Majles abgehalten, was zu einer konservativ kontrollierten AOE und Majles geführt hat, die von vielen Iranern als unterstützender für die Ruhani-Administration empfunden werden als die vorherige konservativ dominierte Organisation. Iran wird im Mai 2017 Präsidentschaftswahlen durchführen. Ruhani wird derzeit bevorzugt, um eine zweite Amtszeit zu gewinnen.

Geographie von Iran

Wo auf dem Globus ist Iran? Der Standort dieses Landes ist Naher Osten, angrenzend an den Golf von Oman, den Persischen Golf und das Kaspische Meer, zwischen Irak und Pakistan. Gesamtfläche von Iran ist 1,648,195 km², von denen 1,531,595 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: zerklüfteter, bergiger Rand; hohes, zentrales Becken mit Wüsten, Bergen; kleine, diskontinuierliche Ebenen entlang beiden Küsten. Der tiefste Punkt von Iran ist Kaspisches Meer -28 m, der höchste Punkt Kuh-e Damavand 5.625 m. Und das Klima ist meist trocken oder halbtrocken, subtropisch entlang der Kaspischen Küste.

Einwohner von Iran

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Iran leben. Die Nummer ist: 82,021,564 (7/2017 Einschätzung). So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Persisch, Azeri, Kurd, Lur, Baloch, Araber, Turkmenen und Turkvölker. Was sind die Sprachen in Iran? Persisch (Amtssprache), Azeri Türkische und Türkische Dialekte, Kurdisch, Gilaki und Mazandarani, Luri, Balochi, Arabisch, andere. Und die Religionen: Muslime (offiziell) 99,4% (Schiiten 90-95%, Sunniten 5-10%) ), andere (einschließlich zoroastrischen, jüdischen und christlichen) 0,3%, nicht spezifiziert 0,4% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 30.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74 Jahr. Wo wohnen die Leute in Iran? Hier: Die Bevölkerung konzentriert sich im Norden, Nordwesten und Westen, was die Position der Zagros und Elburz Berge widerspiegelt; die ausgedehnten trockenen Gebiete in den mittleren und östlichen Teilen des Landes, rund um die Wüsten von Dasht-e Kavir und Dasht-e Lut, haben eine viel geringere Bevölkerungsdichte. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Iran sind: Teheran (Hauptstadt) 8,432 Millionen; Mashhad 3,014 Millionen; Esfahan 1,88 Millionen; Karaj 1,807 Millionen; Shiraz 1,661 Millionen; Täbris 1,572 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Iran

Die Hauptstadt von Iran ist Teheran und der Regierungstyp Theokratische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 31 Provinzen (Ostanha, Singular - Ostan); Alborz, Ardabil, Azarbayjan-e Gharbi (West-Aserbaidschan), Azarbayjan-e Sharqi (Ost-Aserbaidschan), Bushehr, Chahar Mahal va Bakhtiari, Esfahan, Fars, Gilan, Golestan, Hamadan, Hormozgan, Ilam, Kerman, Kermanshah, Khorasan-e Jonubi (Süd-Khorasan), Khorasan-e Razavi (Razavi Khorasan), Khorasan-e Shomali (Nord-Khorasan), Khuzestan, Kohgiluyeh va Bowyer Ahmad, Kordestan, Lorestan, Markazi, Mazandaran, Qazvin, Qom, Semnan, Sistan va Baluchestan, Teheran , Yazd, Zanjan. Hinsichtlich der Wirtschaft von Iran sind wichtige industrielle Produkte Petroleum, Petrochemikalien, Gas, Düngemittel, Ätznatron, Textilien, Zement und andere Baumaterialien, Lebensmittelverarbeitung (insbesondere Zuckerraffination und Pflanzenölproduktion), Eisen- und Nichteisenmetallherstellung, Rüstung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Reis, andere Körner, Zuckerrüben, Zuckerrohr, Früchte, Nüsse, Baumwolle; Molkereiprodukte, Wolle; Cavia. Die wichtigsten Exportgüter sind Petroleum 80%, Chemische und petrochemische Produkte, Früchte und Nüsse, Teppiche, Zement, Erz und die wichtigsten Exportpartner sind China 30,1%, Indien 16,7%, Südkorea 9,7%, Türkei 9,5%, Japan 6,8% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Industriegüter, Investitionsgüter, Nahrungsmittel und andere Konsumgüter, technische Dienstleistungen und die wichtigsten Importpartner sind UAE 27,4%, China 13,2%, Türkei 7,8%, Südkorea 4,3%, Deutschland 4% (2016). Wie reich ist Iran und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $20,000 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 18.7% (2007 Einschätzung).

Karte von Iran

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Irak

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Irak. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Irak. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Irak hier:

Irak - Übersicht:

Was sollten Sie über Irak wissen? Fangen wir damit an: Früher Teil des Osmanischen Reiches, wurde der Irak während des Ersten Weltkriegs vom Vereinigten Königreich besetzt; 1920 wurde es unter britischer Verwaltung zum Mandat des Völkerbundes erklärt. Im Laufe der nächsten zwölf Jahre hat der Irak seine Unabhängigkeit als Königreich im Jahre 1932 erreicht. 1958 wurde eine "Republik" ausgerufen, aber in Wirklichkeit regierten eine Reihe von starken Männern das Land bis 2003. Der letzte war Saddam Hussein von 1979 bis 2003. Territoriale Auseinandersetzungen mit dem Iran führten zu einem ergebnislosen und kostspieligen achtjährigen Krieg (1980-88). Im August 1990 beschlagnahmte der Irak Kuwait, wurde aber während des Golfkriegs im Januar / Februar 1991 von US-geführten UN-Koalitionstruppen ausgewiesen. Nach Kuwaits Befreiung verlangte der UN-Sicherheitsrat, dass der Irak alle Massenvernichtungswaffen und Bereich Raketen und um UN-Verifikationsinspektionen zu ermöglichen. Die anhaltende Nichteinhaltung der Resolutionen des VN-Sicherheitsrats durch den Irak über einen Zeitraum von 12 Jahren führte im März 2003 zur Invasion Iraks durch die USA und zum Sturz des Saddam-Hussein-Regimes. Die US-Streitkräfte blieben im Jahr 2009 im Rahmen eines Mandats des UN-Sicherheitsrats im Rahmen eines bilateralen Sicherheitsabkommens im Irak und halfen dabei, Sicherheit zu gewährleisten und die irakischen Sicherheitskräfte auszubilden und zu beraten. Im Oktober 2005 verabschiedeten die Iraker im Rahmen eines nationalen Referendums eine Verfassung und wählten gemäß diesem Dokument im Dezember 2005 einen 275 Mitglieder zählenden Repräsentantenrat. Der AdR stimmte den meisten Kabinettsministern im Mai 2006 zu und markierte den Übergang zum ersten Irak Verfassungsregierung in fast einem halben Jahrhundert. Fast neun Jahre nach Beginn des Zweiten Golfkriegs im Irak endeten die US-Militäroperationen dort Mitte Dezember 2011. Im Januar 2009 und April 2013 Der Irak hielt Wahlen für Provinzräte in allen Gouvernoraten ab, mit Ausnahme der drei Regionen Kurdistan Regionalregierung und Kirkuk Governorate. Der Irak führte im März 2010 eine landesweite Parlamentswahl durch - in einem erweiterten AdR wählte er 325 Gesetzgeber - und nach neunmonatiger Pattsituation stimmte der AdR der neuen Regierung im Dezember 2010 zu. Im April 2014 führte der Irak Parlamentswahlen durch und erweiterte den AdR an 328 Gesetzgeber. Ministerpräsident Nuri al-Maliki lehnte sein Angebot für eine dritte Amtszeit ab und ermöglichte dem neuen Premierminister Haydar al-Abadi, einem schiitischen Muslim aus Bagdad, im September 2014 die legislative Genehmigung seines neuen Kabinetts. Seit 2014 ist der Irak verlobt in einem militärischen Feldzug gegen den IS, um das im westlichen und nördlichen Teil des Landes verlorene Territorium zurückzuerobern.

Geographie von Irak

Wo auf dem Globus ist Irak? Der Standort dieses Landes ist Mittlerer Osten, grenzt an den Persischen Golf, zwischen Iran und Kuwait. Gesamtfläche von Irak ist 438,317 km², von denen 437,367 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist in weiten Ebenen, führt; Schilfmarschen entlang der iranischen Grenze im Süden mit großen Überschwemmungsgebieten; Berge entlang der Grenzen zu Iran und der Türkei. Der tiefste Punkt von Irak ist Persischer Golf 0 m, der höchste Punkt Cheekha Dar (Kurdisch für "Schwarzes Zelt") 3.611 m. Und das Klima ist meist Wüste; milde bis kühle Winter mit trockenen, heißen, wolkenlosen Sommern; Die nördlichen Bergregionen entlang der iranischen und türkischen Grenze erleben kalte Winter mit gelegentlich schwerem Schnee, der im frühen Frühling schmilzt, was manchmal zu ausgedehnten Überschwemmungen im zentralen und südlichen Irak,.

Einwohner von Irak

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Irak leben. Die Nummer ist: 39,192,111 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? arabisch 75-80%, kurdisch 15-20%, andere 5% (einschließlich Turkmenen, Yeziden, Shabak, Kaka'i, Beduinen, Roma , Assyrisch, Tscherkessisch, Sabäisch-Mandäisch, Persisch). Was sind die Sprachen in Irak? Arabisch (offiziell), Kurdisch (offiziell), Turkmenisch (ein türkischer Dialekt), Syrisch (Neo-Aramäisch) und Armenisch sind offiziell in Gebieten, wo Muttersprachler dieser Sprachen eine Mehrheit bilden der Bevölkerung). Und die Religionen: Muslim (offiziell) 95-98% (Schiiten 64-69%, Sunniten 29-34%), Christen 1% (einschließlich katholisch, orthodox, protestantisch, assyrische Kirche des Ostens), andere 1-4%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 20 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Irak? Hier: Bevölkerung konzentriert sich im Norden, Zentrum und Osten des Landes, mit vielen der größeren Ballungsräume entlang ausgedehnter Teile der Flüsse Tigris und Euphrat; viele der westlichen und südlichen Gebiete sind entweder leicht besiedelt oder unbewohnt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Irak sind: Bagdad (Hauptstadt) 6,643 Millionen; Mosul 1,694 Millionen; Erbil 1,166 Millionen; Basra 1,019 Millionen; Als Sulaimaniya 1,004 Millionen; Najaf 889.000 (2015) 74.9.

Regierung und Wirtschaft von Irak

Die Hauptstadt von Irak ist Bagdad und der Regierungstyp Bundesparlament. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 18 Gouvernorate (Muhafazat, Singular - Muhafazah (Arabisch); Parezgakan, Singular - Parezga (Kurdisch)) und 1 Region; Al Anbar; Al Basrah; Al Muthanna; Al Qadisiya (Ad Diwaniyah); Ein Najaf; Arbil (Arbil) (Arabisch), Hewler (Kurdisch); Als Sulaimaniyya (Arabisch), Slemani (Kurdisch); Babil; Bagdad; Dahuk (Arabisch), Dihok (Kurdisch); Dhi Qar; Diyala; Kerbala '; Kirkuk; Regionalregierung von Kurdistan; Maysan; Ninawa; Salah ad Din; Wasit. Hinsichtlich der Wirtschaft von Irak sind wichtige industrielle Produkte Erdöl, Chemikalien, Textilien, Leder, Baumaterialien, Lebensmittelverarbeitung, Düngemittel, Metallherstellung / -verarbeitung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Gerste, Reis, Gemüse, Datteln, Baumwolle; Rinder, Schafe, Geflügel. Die wichtigsten Exportgüter sind Rohöl 99%, Rohmaterialien ohne Brennstoffe, Lebensmittel, lebende Tiere und die wichtigsten Exportpartner sind China 21,9%, Indien 20,6%, USA 12,3%, Südkorea 10,3%, Italien 6,8%, Griechenland 5,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Medizin, und die wichtigsten Importpartner sind China 26,9%, Türkei 26,6%, Südkorea 5%, USA 4,4% (2016). Wie reich ist Irak und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $17,000 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 23% (2014 Einschätzung).

Karte von Irak

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Irland

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Irland. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Irland. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Irland hier:

Irland - Übersicht:

Was sollten Sie über Irland wissen? Fangen wir damit an: Keltische Stämme kamen zwischen 600 und 150 v.Chr. Auf die Insel. Invasionen von Nordmännern, die im späten 8. Jahrhundert begannen, wurden schließlich beendet, als König Brian BORU im Jahre 1014 die Dänen besiegte. Die Invasion der Normannen begann im 12. Jahrhundert und führte über sieben Jahrhunderte zu Anglo -Irischer Kampf gekennzeichnet durch heftige Rebellionen und harte Repressionen. Durch die irische Hungersnot Mitte des 19. Jahrhunderts sank die Bevölkerung der Insel durch Hunger und Auswanderung um ein Drittel. Mehr als ein Jahrhundert später fiel die Bevölkerung der Insel weiter, um in den 1960er Jahren wieder zu wachsen. In den letzten 50 Jahren hat die hohe Geburtenrate Irlands zu einer der jüngsten Bevölkerungsgruppen in der EU gemacht. Der moderne irische Staat geht auf den gescheiterten Ostermontag-Aufstand von 1916 zurück, der mehrere Jahre Guerillakrieg auslöste und 1921 für 26 südliche Grafschaften die Unabhängigkeit von Großbritannien bedeutete; sechs nördliche (Ulster) Grafschaften blieben Teil des Vereinigten Königreichs. Die tiefe sektiererische Spaltung zwischen der katholischen und der protestantischen Bevölkerung und systemische Diskriminierung in Nordirland führte zu jahrelanger Gewalt, die in den 1960er Jahren als "Unruhen" bekannt wurde. Die irische Regierung war Teil eines Prozesses, der gemeinsam mit den Regierungen des Vereinigten Königreichs und der Vereinigten Staaten im Jahr 1998 zur Vermittlung des Karfreitagsabkommens in Nordirland beigetragen hatte. Dies leitete eine neue Phase der Zusammenarbeit zwischen der irischen und der britischen Regierung ein. Irland war im Zweiten Weltkrieg neutral und setzt seine Politik der militärischen Neutralität fort. Irland trat der Europäischen Gemeinschaft im Jahr 1973 und der Währungsunion der Eurozone im Jahr 1999 bei. Die wirtschaftlichen Boomjahre des Celtic Tiger (1995-2007) sahen ein schnelles Wirtschaftswachstum, das 2008 mit dem Zusammenbruch des irischen Bankensystems abrupt endete System. Heute erholt sich die Wirtschaft, angetrieben von großen und wachsenden ausländischen Direktinvestitionen, insbesondere von US-Multinationals.

Geographie von Irland

Wo auf dem Globus ist Irland? Der Standort dieses Landes ist Westeuropa besetzt fünf Sechstel der Insel Irland im Nordatlantik, westlich von Großbritannien. Gesamtfläche von Irland ist 70,273 km², von denen 68,883 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flach zu rollenden Inneren Ebene von schroffen Hügeln und niedrigen Bergen umgeben; Klippen an der Westküste. Der tiefste Punkt von Irland ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Carrauntoohil 1.041 m. Und das Klima ist gemäßigt maritim; modifiziert durch Nordatlantikstrom; milde Winter, kühle Sommer; beständig feucht; bedeckt etwa die Hälfte der Zeit.

Einwohner von Irland

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Irland leben. Die Nummer ist: 5,011,102 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Irisch 82,2%, irische Reisende 0,7%, andere weiße 9,5%, asiatische 2,1%, schwarz 1,4%, andere 1,5%, nicht spezifiziert 2,6% (2016 est.). Was sind die Sprachen in Irland? Englisch (offiziell, die allgemein verwendete Sprache), Irisch (Gälisch oder Gaeilge) (offiziell, gesprochen von ungefähr 39,8% der Bevölkerung ab 2016; hauptsächlich in Gebieten gesprochen entlang der irischen Westküste, bekannt als Gaeltachtai, die offiziell anerkannte Regionen sind, in denen Irisch die vorherrschende Sprache ist). Und die Religionen: Römisch-katholisch 78,3%, die Kirche von Irland 2,7%, andere Christen 1,6%, Orthodoxe 1,3%, Muslime 1,3%, andere 2,4%, ohne Konfession 9,8%, nicht näher 2,6% (2016 est.). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 36.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 80.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Irland? Hier: Bevölkerung die Verteilung ist auf der östlichen Seite der Insel gewichtet, wobei die größte Konzentration in und um Dublin liegt; die Bevölkerung im Westen ist aufgrund von gebirgigem Land, ärmeren Böden, Mangel an guten Verkehrswegen und weniger Beschäftigungsmöglichkeiten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Irland sind: klein Dublin (Hauptstadt) 1,169 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Irland

Die Hauptstadt von Irland ist Dublin und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 28 Grafschaften und 3 Städte; Carlow, Cavan, Clare, Kork, Cork, Donegal, Dublin, Dun Laoghaire-Rathdown, Fingal, Galway, Galway, Kerry, Kildare, Kilkenny, Laois, Leitrim, Limerick, Longford, Louth, Mayo, Meath, Monaghan, Offaly, Roscommon , Sligo, South Dublin, Tipperary, Waterford, Westmeath, Wexford, Wicklow. Hinsichtlich der Wirtschaft von Irland sind wichtige industrielle Produkte Pharmazeutika, Chemikalien, Computerhardware und -software, Nahrungsmittelprodukte, Getränke und Brauwesen; medizinische Geräte. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gerste, Kartoffeln, Weizen ; Rindfleisch, Milchprodukte,. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und Anlagen, Computer, Chemikalien, Medizinprodukte, Pharmazeutika; Nahrungsmittel, Tierprodukte und die wichtigsten Exportpartner sind USA 26%, UK 12,7%, Belgien 12,6%, Deutschland 6,7%, Schweiz 5,4%, Niederlande 5,1%, Frankreich 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Datenverarbeitungsgeräte, andere Maschinen und Geräte, Chemikalien, Erdöl- und Erdölerzeugnisse, Textilien, Bekleidung und die wichtigsten Importpartner sind UK 28,8%, USA 15,9%, Frankreich 12,6%, Deutschland 10,1%, Niederlande 4,7% (2016). Wie reich ist Irland und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $72,600 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 8.2% (2013 Einschätzung).

Karte von Irland

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Isle of Man

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Isle of Man. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Isle of Man. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Isle of Man hier:

Isle of Man - Übersicht:

Was sollten Sie über Isle of Man wissen? Fangen wir damit an: Teil des norwegischen Königreichs der Hebriden bis zum 13. Jahrhundert, als es an Schottland abgetreten wurde, kam die Insel 1765 unter die britische Krone. Aktuelle Sorgen beinhalten die Wiederbelebung der fast ausgestorbenen Manx Gälisch Sprache. Isle of Man ist eine britische Krone Abhängigkeit, aber nicht Teil des Vereinigten Königreichs oder der EU. Die britische Regierung bleibt jedoch verfassungsrechtlich für ihre Verteidigung und internationale Vertretung verantwortlich.

Geographie von Isle of Man

Wo auf dem Globus ist Isle of Man? Der Standort dieses Landes ist Westeuropa, Insel in der Irischen See, zwischen Großbritannien und Irland. Gesamtfläche von Isle of Man ist 572 km², von denen 572 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Hügel im Norden und Süden geteilt durch Central Valley. Der tiefste Punkt von Isle of Man ist Irische Meer 0 m, der höchste Punkt Snaefell 621 m. Und das Klima ist gemäßigt; kühle Sommer und milde Winter; bedeckt etwa ein Drittel der Zeit.

Einwohner von Isle of Man

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Isle of Man leben. Die Nummer ist: 88,815 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Weiß 96,5%, Asiatisch / Asiatisch Britisch 1,9%, andere 1,5% (2011 est.). Was sind die Sprachen in Isle of Man? Englisch, Manx Gälisch (ca. 2% der Bevölkerung hat etwas Wissen). Und die Religionen: Protestant (Anglikaner, Methodisten, Baptisten, Presbyterianer, Gesellschaft der Freunde), Roman Katholisch. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 44.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Isle of Man? Hier: die meisten Menschen konzentriert in Städten und großen Städten, von denen Douglas, im Südosten, ist die größte. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Isle of Man sind: Douglas (Hauptstadt) 29.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Isle of Man

Die Hauptstadt von Isle of Man ist Douglas und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Tynwald); eine Krone Abhängigkeit der UK. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine; Es gibt keine Verwaltungseinheiten erster Ordnung, wie von der US-Regierung definiert, aber es gibt 24 lokale Behörden mit jeweils eigenen Wahlen. Hinsichtlich der Wirtschaft von Isle of Man sind wichtige industrielle Produkte Finanzdienstleistungen, Leichtindustrie, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Gemüse; Rinder, Schafe, Schweine, Geflügel. Die wichtigsten Exportgüter sind Tweed, Hering, verarbeitete Schalentiere, Rindfleisch, Lammholz und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind , Düngemittel, Fisch und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Isle of Man und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $84,600 (2014 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Isle of Man

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Israel

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Israel. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Israel. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Israel hier:

Israel - Übersicht:

Was sollten Sie über Israel wissen? Fangen wir damit an: Nach dem Zweiten Weltkrieg zog sich Großbritannien aus seinem Mandat von Palästina zurück, und die UN schlug vor, das Gebiet in arabische und jüdische Staaten zu unterteilen, was von den Arabern abgelehnt wurde. Nichtsdestotrotz wurde 1948 ein israelischer Staat ausgerufen, und Israel besiegte anschließend die arabischen Armeen in einer Reihe von Kriegen, die tiefe Spannungen zwischen den beiden Seiten nicht beendete. (Die Gebiete, die Israel seit dem Krieg von 1967 besetzt hat, sind nicht im Israel-Länderprofil aufgeführt, sofern nicht anders angegeben.) Am 25. April 1982 zog Israel sich gemäß dem Friedensabkommen von Ägypten von der Sinai-Halbinsel zurück. In Übereinstimmung mit dem auf der Madrider Konferenz im Oktober 1991 festgelegten Rahmen führte Israel bilaterale Verhandlungen mit palästinensischen Vertretern und Syrien, um mit beiden eine dauerhafte Regelung zu erreichen. Am 13. September 1993 unterzeichneten israelische und palästinensische Vertreter eine Grundsatzerklärung (auch als "Oslo-Abkommen" bekannt), in der die Idee einer Zwei-Staaten-Lösung für ihren Konflikt verankert und eine Übergangszeit der palästinensischen Selbstverwaltung angeführt wurde. Die Parteien erzielten zwischen 1994 und 1999 sechs weitere wichtige Interimsabkommen, die darauf abzielten, die Voraussetzungen für eine Zwei-Staaten-Lösung zu schaffen. Die meisten wurden jedoch nie vollständig umgesetzt. Ausstehende territoriale und andere Streitigkeiten mit Jordanien wurden im Friedensabkommen zwischen Israel und Jordanien vom 26. Oktober 1994 beigelegt. Der Fortschritt in Richtung eines endgültigen Statusabkommens mit den Palästinensern wurde durch israelisch-palästinensische Gewalt zwischen 2001 und Februar 2005 untergraben. Israel hat sich 2005 einseitig aus dem Gazastreifen zurückgezogen, Evakuierung von Siedlern und deren Militär, während die Kontrolle über die meisten Einreisepunkte in den Gazastreifen erhalten bleibt. Die Wahl der Hamas zur Führung des Palästinensischen Legislativrates im Jahr 2006 hat die Beziehungen zwischen Israel und der Palästinensischen Autonomiebehörde (PA) vorübergehend eingefroren. Israel führte von Juli bis August 2006 einen 34-tägigen Konflikt mit der Hisbollah im Libanon und von Dezember 2008 bis Januar 2009 einen 23-tägigen Konflikt mit der Hamas im Gazastreifen. Im November 2012 führte Israel einen siebentägigen Konflikt mit der Hamas im Gazastreifen. Die direkten Gespräche mit den Palästinensern wurden erst im Juli 2013 aufgenommen, wurden jedoch im April 2014 ausgesetzt. Die Gespräche waren die vierte konzertierte Aktion zur Lösung der Probleme des Endstatus seit dem ersten Treffen in Camp David im Jahr 2000. Drei Monate später Hamas und andere militante Gruppen starteten Raketen nach Israel,

Geographie von Israel

Wo auf dem Globus ist Israel? Der Standort dieses Landes ist Mittlerer Osten, grenzt an das Mittelmeer, zwischen Ägypten und Libanon. Gesamtfläche von Israel ist 20,770 km², von denen 20,330 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Negev Wüste im Süden; niedrige Küstenebene; zentrale Berge; Jordan Rift Valley. Der tiefste Punkt von Israel ist Totes Meer -431 m, der höchste Punkt Har Meron 1.208 m. Und das Klima ist gemäßigt; heiß und trocken in südlichen und östlichen Wüstengebieten.

Einwohner von Israel

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Israel leben. Die Nummer ist: 8,299,706 (7/2017 Einschätzung) (includes populations of the Golan Heights of Golan Sub-District and also East Jerusalem, which was annexed by Israel after 1967). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Jüdische 74,7% (davon Israel geborene 76,3%, Europa / Amerika / Ozeanien) geboren 16,2%, in Afrika geboren 4,8%, in Asien geboren 2,7%), nichtjüdisch 25,2% (überwiegend arabisch) (2016 est.). Was sind die Sprachen in Israel? Hebräisch (offiziell), Arabisch (offiziell für arabische Minderheit), Englisch (am häufigsten verwendet) Fremdsprache). Und die Religionen: Jüdische 74,7%, Muslime 17,7%, Christen 2%, Drusen 1,6%, andere 4% (2016 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 29.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 82.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Israel? Hier: Bevölkerung konzentriert in und um Tel-Aviv, sowie rund um die Galiläisches Meer; der Süden bleibt dünn besiedelt mit Ausnahme der Küste des Golfs von Aqaba. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Israel sind: Tel Aviv-Jafo 3.608 Millionen; Haifa 1,097 Millionen; Jerusalem (proklamierte Hauptstadt) 839.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Israel

Die Hauptstadt von Israel ist Jerusalem; Anmerkung - die US - Jerusalem als Hauptstadt Israels im Dezember 2017 , ohne Stellung zu den spezifischen Grenzen der israelischen Souveränität nehmen erkannt und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 6 Bezirke (mehozot, Singular - Mehoz); Central, Haifa, Jerusalem, Nord-, Süd-, Tel Aviv. Hinsichtlich der Wirtschaft von Israel sind wichtige industrielle Produkte High-Tech-Produkte (einschließlich Luftfahrt, Kommunikation, Computer Aided Design und produziert, medizinische Elektronik, Faseroptik), Holz und Papierprodukte, Kali und Phosphate, Lebensmittel, Getränke und Tabak, Ätznatron, Zement, Pharma, Bau, Metall Produkte, chemische Erzeugnisse, Kunststoffe, geschliffene Diamanten, Textilien, Footwea. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zitrusfrüchte, Gemüse, Baumwolle ; Rindfleisch, Geflügel, Milchprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und Anlagen, Software, Diamanten, landwirtschaftliche Produkte, Chemikalien, Textilien und Bekleidung und die wichtigsten Exportpartner sind USA 29,3%, Hong Kong 7,4%, UK 6,5%, China 5,5%, Belgien 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Rohstoffe, militärische Ausrüstung, Investitionsgüter, Rohdiamanten, Brennstoffe, Getreide, Konsumgüter und die wichtigsten Importpartner sind USA 12,2%, China 8,9%, Schweiz 6,4%, Deutschland 6,1%, Belgien 5,9%, UK 5,5%, Niederlande 4,1% , Italien 4% (2016). Wie reich ist Israel und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $36,200 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 22%.

Karte von Israel

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Italien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Italien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Italien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Italien hier:

Italien - Übersicht:

Was sollten Sie über Italien wissen? Fangen wir damit an: Italien wurde 1861 zum Nationalstaat, als die Regionalstaaten der Halbinsel zusammen mit Sardinien und Sizilien unter König Viktor Emanuel II. Vereint wurden. Eine Ära der parlamentarischen Regierung ging Anfang der zwanziger Jahre zu Ende, als Benito Mussolini eine faschistische Diktatur gründete. Sein Bündnis mit Nazi-Deutschland führte zur Niederlage Italiens im Zweiten Weltkrieg. Eine demokratische Republik ersetzte 1946 die Monarchie und es folgte eine wirtschaftliche Wiederbelebung. Italien ist Gründungsmitglied der NATO und der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft (EWG) und ihrer nachfolgenden Nachfolger der EG und der EU. Sie stand an der Spitze der wirtschaftlichen und politischen Einigung Europas und trat der Wirtschafts- und Währungsunion 1999 bei. Zu den anhaltenden Problemen zählen ein langsames Wirtschaftswachstum, hohe Jugend- und Frauenarbeitslosigkeit, organisierte Kriminalität, Korruption,

Geographie von Italien

Wo auf dem Globus ist Italien? Der Standort dieses Landes ist Südeuropa, eine Halbinsel, die sich bis in das zentrale Mittelmeer erstreckt, nordöstlich von Tunesien. Gesamtfläche von Italien ist 301,340 km², von denen 294,140 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist rau und gebirgig; einige Ebenen, Küstenebenen. Der tiefste Punkt von Italien ist Mittelmeer 0 m, der höchste Punkt Mont Blanc (Monte Bianco) de Courmayeur 4748 m (ein sekundärer Gipfel des Mont Blanc). Und das Klima ist überwiegend mediterran; alpin im hohen Norden; heiß, trocken im Süden.

Einwohner von Italien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Italien leben. Die Nummer ist: 62,137,802 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Italienisch (umfasst kleine Cluster von Deutsch-, Französisch- und Slowenisch-Italienern im Norden und Albanisch-Italienern und Griechisch-Italienern im Süden). Was sind die Sprachen in Italien? Italienisch (offiziell), Deutsch (Teile des Trentino -Alto Adige Region sind überwiegend deutschsprachig), Französisch (kleine französischsprachige Minderheit in Aostatal), Slowenisch (slowenischsprachige Minderheit in der Region Triest-Gorizia). Und die Religionen: Christen 80% (überwiegend römisch-katholisch mit sehr kleinen Gruppen von Zeugen Jehovas und Protestanten), Muslime (etwa 800.000 bis 1 Million), Atheisten und Agnostiker 20%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 45.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 82.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Italien? Hier: trotz eines ausgeprägten Musters mit einem industriellen Norden und ein Agrar Süden, eine ziemlich gleichmäßige Verteilung der Bevölkerung in den meisten Teilen des Landes, mit Küstengebieten, dem Po River Valley und den städtischen Zentren (insbesondere Mailand, Rom und Neapel), zieht größere und dichtere Bevölkerung. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Italien sind: ROME (Kapital) 3,718 Millionen; Mailand 3,099 Millionen; Neapel 2,202 Millionen; Turin 1,765 Millionen; Palermo 853.000; Bergamo 840.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Italien

Die Hauptstadt von Italien ist Rom und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 15 Regionen (regioni, singular - regione) und 5 autonome Regionen (regioni autonom, singular - regione autonoma). Hinsichtlich der Wirtschaft von Italien sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Maschinen, Eisen und Stahl, Chemie, Nahrungsmittel, Textilien, Kraftfahrzeuge, Bekleidung, Schuhe, Keramik. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Obst, Gemüse, Trauben, Kartoffeln, Zuckerrüben, Sojabohnen, Getreide, Oliven; Rindfleisch, Milchprodukte; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Engineering - Produkte, Textilien und Bekleidung, Produktionsmaschinen, Kraftfahrzeuge, Transportausrüstung, Chemikalien; Nahrungsmittel, Getränke und Tabak; Mineralien, Nichteisenmetalle und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 12,6%, Frankreich 10,5%, USA 8,9%, UK 5,4%, Spanien 5%, Schweiz 4,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinenbauprodukte, Chemikalien, Transportausrüstungen, Energieprodukte, Mineralien und Nichteisenmetalle, Textilien und Bekleidung; Nahrungsmittel, Getränke, Tabak und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 16,3%, Frankreich 8,9%, China 7,5%, Niederlande 5,5%, Spanien 5,3%, Belgien 4,9% (2016). Wie reich ist Italien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $38,000 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 29.9% (2012 Einschätzung).

Karte von Italien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Jamaika

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Jamaika. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Jamaika. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Jamaika hier:

Jamaika - Übersicht:

Was sollten Sie über Jamaika wissen? Fangen wir damit an: Die Insel, 1494 von Christoph Kolumbus entdeckt, wurde Anfang des 16. Jahrhunderts von den Spaniern besiedelt. Der gebürtige Taino, der Jamaika jahrhundertelang bewohnt hatte, wurde nach und nach ausgerottet und durch afrikanische Sklaven ersetzt. England eroberte 1655 die Insel und gründete eine Plantagenwirtschaft auf der Basis von Zucker, Kakao und Kaffee. Die Abschaffung der Sklaverei im Jahr 1834 befreite eine viertel Million Sklaven, von denen viele zu Kleinbauern wurden. Jamaika erhöhte schrittweise seine Unabhängigkeit von Großbritannien. Im Jahr 1958 schloss er sich anderen britischen karibischen Kolonien bei der Bildung der Föderation der Westindischen Inseln an. Jamaika erhielt volle Unabhängigkeit, als es sich 1962 aus der Föderation zurückzog. Die sich verschlechternden wirtschaftlichen Bedingungen in den 1970er Jahren führten zu wiederholten Gewaltausbrüchen, als rivalisierende Banden, die mit den großen politischen Parteien verbunden waren, sich zu mächtigen Netzwerken organisierter Kriminalität entwickelten, die am internationalen Drogenschmuggel und der Geldwäsche beteiligt waren. Gewaltverbrechen, Drogenhandel und Armut stellen die Regierung heute vor große Herausforderungen. Dennoch sind viele ländliche Gebiete und Erholungsgebiete relativ sicher und tragen wesentlich zur Wirtschaft bei.

Geographie von Jamaika

Wo auf dem Globus ist Jamaika? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Insel in der Karibik, südlich von Kuba. Gesamtfläche von Jamaika ist 10,991 km², von denen 10,831 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Berge, mit schmaler, diskontinuierlicher Küstenebene. Der tiefste Punkt von Jamaika ist Karibische Meer 0 m, der höchste Punkt Blue Mountain Peak 2256 m. Und das Klima ist tropisch; heiß, feucht; gemäßigte interio.

Einwohner von Jamaika

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Jamaika leben. Die Nummer ist: 2,990,561 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? schwarz 92,1%, gemischt 6,1%, Ostindien 0,8%, andere 0,4%, nicht spezifiziert 0,7% (2011 geschätzt). Was sind die Sprachen in Jamaika? Englisch, Englisch patois. Und die Religionen: Protestanten 64,8% (einschließlich Siebenten-Tags-Adventisten 12,0%, Pfingstkirchen 11,0%, Andere Kirche Gottes 9,2%, Kirche des Neuen Testaments 7,2%, Baptisten 6,7%, Kirche Gottes in Jamaika 4,8%, Kirche Gottes der Weissagung 4,5%, Anglikaner 2,8%, Vereinigte Kirche 2,1%, Methodist 1,6%, Wiederbelebung 1,4%, Brüder 0,9% und Moravian 0,7%), römisch-katholisch 2,2%, Jehovas Zeugen 1,9%, Rastafari 1,1%, andere 6,5%, keine 21,3%, nicht näher bezeichnet 2,3% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 26 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 73.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Jamaika? Hier: Bevölkerungsdichte ist hoch, aber steigt in und um Kingston, Montego Bay und Port Esquivel. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Jamaika sind: Kingston (Hauptstadt) 588.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Jamaika

Die Hauptstadt von Jamaika ist Kingston und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Parlament) unter einer konstitutionellen Monarchie; ein Commonwealth-Reich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 14 Gemeinden; Clarendon, Hannover, Kingston, Manchester, Portland, St. Andrew, St. Ann, St. Catherine, St. Elizabeth, St. James, St. Mary, St. Thomas, Trelawny, Westmoreland. Hinsichtlich der Wirtschaft von Jamaika sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Bauxit / Tonerde, landwirtschaftliche Verarbeitung, leichte Herstellung, Rum, Zement, Metall, Papier, chemische Erzeugnisse, Telekommunikation. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zuckerrohr, Bananen, Kaffee, Zitrusfrüchte, Süßkartoffeln, Äpfel, Gemüse; Geflügel, Ziegen, Milch; Schalentier-. Die wichtigsten Exportgüter sind Aluminiumoxid, Bauxit, Zucker, Rum, Kaffee, Süßkartoffeln, Getränke, Chemikalien, Bekleidung , mineralische Brennstoffe und die wichtigsten Exportpartner sind USA 40,8%, Kanada 11,9%, Niederlande 10,2%, Russland 5,8%, Großbritannien 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel und andere Konsumgüter, Industriebedarf, Treibstoff, Teile und Zubehör von Investitionsgütern, Maschinen und Transportausrüstung, Baumaterialien und die wichtigsten Importpartner sind US 39% , Trinidad und Tobago 7,2%, China 6,4%, Japan 6,2%, Mexiko 4,1% (2016). Wie reich ist Jamaika und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $9,200 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 16.5% (2009 Einschätzung).

Karte von Jamaika

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Japan

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Japan. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Japan. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Japan hier:

Japan - Übersicht:

Was sollten Sie über Japan wissen? Fangen wir damit an: Im Jahr 1603, nach jahrzehntelangen Bürgerkriegen, leitete das Tokugawa Shogunat (eine militärisch geführte, dynastische Regierung) eine lange Periode relativer politischer Stabilität und Isolation von fremdem Einfluss ein. Seit mehr als zwei Jahrhunderten ermöglichte diese Politik Japan eine Blütezeit seiner indigenen Kultur. Japan öffnete seine Häfen nach der Unterzeichnung des Vertrags von Kanagawa mit den USA im Jahr 1854 und begann intensiv zu modernisieren und zu industrialisieren. Während des späten 19. und frühen 20. Jahrhunderts wurde Japan eine regionale Macht, die in der Lage war, die Kräfte Chinas und Russlands zu besiegen. Es besetzte Korea, Formosa (Taiwan) und die südliche Insel Sachalin. 1931-32 besetzte Japan die Mandschurei und 1937 begann eine umfassende Invasion Chinas. Japan griff die US-Streitkräfte 1941 an und löste damit Amerika aus s Eintritt in den Zweiten Weltkrieg - und bald einen Großteil Ost- und Südostasiens besetzt. Nach seiner Niederlage im Zweiten Weltkrieg erholte sich Japan, um eine Wirtschaftsmacht und ein Verbündeter der USA zu werden. Während der Kaiser als Symbol der nationalen Einheit seinen Thron behält, haben gewählte Politiker tatsächlich Entscheidungsbefugnis. Nach drei Jahrzehnten beispiellosen Wachstums erlebte Japans Wirtschaft ab den neunziger Jahren eine starke Verlangsamung, aber das Land bleibt eine Wirtschaftsmacht. Im März 2011 verwüsteten das stärkste Erdbeben Japans und ein begleitender Tsunami den nordöstlichen Teil der Insel Honshu, töteten Tausende und beschädigten mehrere Atomkraftwerke. Die Katastrophe hemmte die Wirtschaft und die Energieinfrastruktur des Landes und erprobte seine Fähigkeit, humanitäre Katastrophen zu bewältigen.

Geographie von Japan

Wo auf dem Globus ist Japan? Der Standort dieses Landes ist Ostasien, Inselkette zwischen dem Nordpazifik und dem Japanischen Meer, östlich der koreanischen Halbinsel. Gesamtfläche von Japan ist 377,915 km², von denen 364,485 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist rau und gebirgig. Der tiefste Punkt von Japan ist Hachiro-gata -4 m, der höchste Punkt Mount Fuji 3,776 m. Und das Klima ist variiert von tropisch im Süden bis kühl gemäßigt im Norden.

Einwohner von Japan

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Japan leben. Die Nummer ist: 126,451,398 (7/2017 Einschätzung). So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Japanese 98.5%, Koreaner 0.5%, Chinesen 0.4%, andere 0.6%. Was sind die Sprachen in Japan? Japanischer. Und die Religionen: Shintoismus 79.2%, Buddhismus 66.8%, Christentum 1,5%, andere 7,1%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 47.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 85.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Japan? Hier: alle primären und sekundären Regionen mit hoher Bevölkerungsdichte an der Küste; ein Drittel der Bevölkerung lebt in und um Tokio auf der zentralen Ebene (Kanto-Ebene). Die wichtigsten städtischen Bereiche von Japan sind: Tokio (Hauptstadt) 38.001 Millionen; Osaka-Kobe 20,238 Millionen; Nagoya 9,406 Millionen; Kitakyushu-Fukuoka 5,51 Millionen; Shizuoka-Hamamatsu 3,369 Millionen; Sapporo 2.571 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Japan

Die Hauptstadt von Japan ist Tokyo und der Regierungstyp Parlamentarische konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 47 Präfekturen; Aichi, Akita, Aomori, Chiba, Ehime, Fukui, Fukuoka, Fukushima, Gifu, Gunma, Hiroshima, Hokkaido, Hyogo, Ibaraki, Ishikawa, Iwate, Kagawa, Kagoshima, Kanagawa, Kochi, Kumamoto, Kyoto, Mie, Miyagi, Miyazaki, Nagano, Nagasaki, Nara, Niigata, Oita, Okayama, Okinawa, Osaka, Saga, Saitama, Shiga, Shimane, Shizuoka, Tochigi, Tokushima, Tokio, Tottori, Toyama, Wakayama, Yamagata, Yamaguchi, Yamanashi. Hinsichtlich der Wirtschaft von Japan sind wichtige industrielle Produkte unter den weltweit größten und technologisch fortschrittlichsten Herstellern von Kraftfahrzeugen, elektronischen Geräten, Maschinen Werkzeuge, Stahl und Nichteisenmetalle, Schiffe, Chemikalien, Textilien, verarbeitete Lebensmittel. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gemüse, Reis, Fisch, Geflügel, Obst, Milchprodukte, Schweinefleisch, Rindfleisch, Blumen, Kartoffeln / Taros / Yamswurzeln, Zuckerrohr, Tee, Hülsenfrüchte, Weizen und Gerste. Die wichtigsten Exportgüter sind Kraftfahrzeuge 14,9%; Eisen- und Stahlerzeugnisse 5,4%; Halbleiter 5%; Autoteile 4,8%; Stromerzeugungsmaschinen 3,5%; Kunststoffmaterialien 3,3% (2014 geschätzt) und die wichtigsten Exportpartner sind US 20,2%, China 17,7%, Südkorea 7,2%, Hongkong 5,2%, Thailand 4,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdöl 16,1%; flüssiges Erdgas 9,1%; Kleidung 3,8%; Halbleiter 3,3%; Kohle 2,4%; Audio- und Videoapparate 1,4% (2014 geschätzt) und die wichtigsten Importpartner sind China 25,8%, USA 11,4%, Australien 5%, Südkorea 4,1% (2016). Wie reich ist Japan und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $42,700 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 16.1% (2013 Einschätzung).

Karte von Japan

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Jersey

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Jersey. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Jersey. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Jersey hier:

Jersey - Übersicht:

Was sollten Sie über Jersey wissen? Fangen wir damit an: Jersey und die anderen Kanalinseln sind die letzten Überbleibsel des mittelalterlichen Herzogtums der Normandie, das sowohl in Frankreich als auch in England herrschte. Diese Inseln waren der einzige britische Boden, der im Zweiten Weltkrieg von deutschen Truppen besetzt wurde. Die Bailiwick of Jersey ist eine britische Krone Abhängigkeit, aber nicht Teil des Vereinigten Königreichs oder der EU. Die britische Regierung ist jedoch verfassungsrechtlich für ihre Verteidigung und internationale Vertretung verantwortlich.

Geographie von Jersey

Wo auf dem Globus ist Jersey? Der Standort dieses Landes ist Westeuropa, Insel im Ärmelkanal, nordwestlich von Frankreich. Gesamtfläche von Jersey ist 116 km², von denen 116 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: sanft rollenden Ebene mit niedrigen, schroffen Hügeln entlang der Nordküste. Der tiefste Punkt von Jersey ist English Channel 0 m, der höchste Punkt Les Platons 136 m. Und das Klima ist gemäßigt; milde Winter und kühle Sommer.

Einwohner von Jersey

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Jersey leben. Die Nummer ist: 98,840 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Jersey 46.4%, Großbritannien 32.7%, Portugiesisch / Madeira 8.2%, Polen 3.3%, Iren, Franzosen und andere Weiße 7.1%, andere 2.4% (2011 geschätzt). Was sind die Sprachen in Jersey? Englisch 94.5% ( offiziell), portugiesisch 4,6%, andere 0,9% (Volkszählung 2001). Und die Religionen: protestantisch (anglikanisch, baptistisch, Gemeinde Neue Kirche, Methodisten, Presbyterianer), römisch-katholisch. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 38 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Jersey? Hier: ziemlich gleichmäßige Verteilung; keine bemerkenswerten Trends. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Jersey sind: unbekannt.

Regierung und Wirtschaft von Jersey

Die Hauptstadt von Jersey ist Saint Helie und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Versammlung der Staaten von Jersey); eine Krone Abhängigkeit der UK. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (Abhängigkeit von der britischen Krone); es gibt keine administrativen Abteilungen erster Ordnung, wie sie von der US-Regierung definiert wurden, aber es gibt 12 Gemeinden; Grouville, St. Brelade, St. Clement, St. Helier, St. John, St. Lawrence, St. Martin, St. Mary, St. Ouen, St. Peter, St. Saviour, und Trinity. Hinsichtlich der Wirtschaft von Jersey sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Banken und Finanzen, Molkerei, Elektronik. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kartoffeln, Blumenkohl, Tomaten; Rindfleisch, Molkereiprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind leichte industrielle und elektrische Güter, Milchvieh, Nahrungsmittel, Textilien, Blumen und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel, Industriegüter, Nahrungsmittel, Mineralöl, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Jersey und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $49,500 (2015 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Jersey

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Jordanien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Jordanien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Jordanien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Jordanien hier:

Jordanien - Übersicht:

Was sollten Sie über Jordanien wissen? Fangen wir damit an: Nach dem Ersten Weltkrieg und der Auflösung des Osmanischen Reiches verlieh der Völkerbund Großbritannien das Mandat, einen Großteil des Nahen Ostens zu regieren. Großbritannien hat in den frühen 1920er Jahren eine halbautonome Region von Transjordanien aus Palästina abgegrenzt. Das Gebiet erhielt seine Unabhängigkeit im Jahr 1946 und wurde danach zum Haschemitischen Königreich Jordanien. Der langjährige Herrscher des Landes, König Hussein (1953-1999), war erfolgreich gegen den konkurrierenden Druck der Großmächte (USA, UdSSR und Großbritannien), verschiedener arabischer Staaten, Israels und einer großen internen palästinensischen Bevölkerung vorgegangen. Jordanien verlor 1967 im Sechstagekrieg die Westbank an Israel. König Hussein hat 1988 die jordanischen Ansprüche an die Westbank endgültig aufgegeben; 1994 unterzeichnete er einen Friedensvertrag mit Israel. König Abdallah II., Der älteste Sohn König Husseins, übernahm nach dem Tod seines Vaters 1999 den Thron. Er hat bescheidene politische und wirtschaftliche Reformen durchgeführt, einschließlich der Verabschiedung eines neuen Wahlgesetzes Anfang 2016 vor den Parlamentswahlen im September. Die Islamische Aktionsfront, der politische Arm der jordanischen Muslimbruderschaft, kehrte mit 15 Sitzen in das Parlament zurück, nachdem sie die letzten beiden Wahlen in den Jahren 2010 und 2013 boykottiert hatte.

Geographie von Jordanien

Wo auf dem Globus ist Jordanien? Der Standort dieses Landes ist Mittlerer Osten, nordwestlich von Saudi-Arabien, zwischen Israel (im Westen) und dem Irak. Gesamtfläche von Jordanien ist 89,342 km², von denen 88,802 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Wüstenplateau im Osten, Hochland im Westen; Great Rift Valley trennt Ost-und Westufer des Jordan Rive. Der tiefste Punkt von Jordanien ist Totes Meer - 431 m, der höchste Punkt Jabal Umm ad Dami 1,854 m. Und das Klima ist meist trockene Wüste; Regenzeit im Westen (November bis April).

Einwohner von Jordanien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Jordanien leben. Die Nummer ist: 10,248,069. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Araber 98%, Circassian 1%, Armenian 1%. Was sind die Sprachen in Jordanien? Arabisch (offiziell), Englisch (weithin unter Ober - und Mittelschicht verstanden). Und die Religionen: Muslim 97,2% (offiziell; vorwiegend Sunniten), Christen 2,2% (Mehrheit griechisch - orthodox, aber einige griechisch - und römisch - katholisch, syrisch - orthodox, koptisch - orthodox, armenisch - orthodox, und Protestantische Denominationen), buddhistische 0.4%, hinduistische 0.1%, jüdische. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 22.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Jordanien? Hier: Bevölkerung stark konzentriert im Westen, und besonders im Nordwesten, in und um die Hauptstadt von Amman; eine beträchtliche, aber kleinere Bevölkerung ist im Südwesten entlang der Küste des Golfs von Aqaba. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Jordanien sind: Amman (Hauptstadt) 1,155 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Jordanien

Die Hauptstadt von Jordanien ist Amman und der Regierungstyp parlamentarische konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 12 Gouvernorate (Muhafazat, Singular - Muhafazah); 'Ajlun, Al' Aqabah, Al Balqa ', Al Karak, Al Mafraq, Al Asimah (Amman), At Tafilah, Az Zarqa', Irbid, Jarash, Ma'an, Madaba. Hinsichtlich der Wirtschaft von Jordanien sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Informationstechnologie, Kleidung, Dünger, Kali, Phosphat Bergbau, Pharma, Erdölraffination, Zement, anorganische Chemikalien, leichte Herstellung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zitrusfrüchte, Tomaten, Gurken, Oliven, Erdbeeren, Steinobst; Schaf, Geflügel, Molkerei. Die wichtigsten Exportgüter sind Textilien, Düngemittel, Kali, Phosphate, Gemüse, Pharmazeutika und die wichtigsten Exportpartner sind USA 25,2%, Saudi-Arabien 14,2%, Indien 8,4%, Irak 6,8%, Vereinigte Arabische Emirate 5,6%, Kuwait 5,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Rohöl, raffinierte Erdölerzeugnisse, Maschinen, Transportausrüstung, Eisen, Getreide und die wichtigsten Importpartner sind China 14%, Saudi-Arabien 11,8% , USA 7,4%, Deutschland 4,8%, Italien 4,7%, VAE 4,4% (2016). Wie reich ist Jordanien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $12,500 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 14.2% (2002 Einschätzung).

Karte von Jordanien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Kasachstan

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Kasachstan. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Kasachstan. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Kasachstan hier:

Kasachstan - Übersicht:

Was sollten Sie über Kasachstan wissen? Fangen wir damit an: Ethnische Kasachen, eine Mischung aus türkischen und mongolischen Nomadenstämmen, die im 13. Jahrhundert in die Region einwanderten, wurden selten als eine einzige Nation vereint. Das Gebiet wurde im 18. Jahrhundert von Russland erobert und Kasachstan wurde 1936 zur Sowjetrepublik. Die sowjetische Politik reduzierte die Zahl der ethnischen Kasachen in den 1930er Jahren und ermöglichte es nicht-ethnischen Kasachen, die Zahl der Eingeborenen zu überschreiten. Während des landwirtschaftlichen "Virgin Lands" -Programms der 1950er und 1960er Jahre wurden sowjetische Bürger ermutigt, beim Anbau von Kasachstans Nordweiden mitzuhelfen. Dieser Zustrom von Einwanderern (hauptsächlich Russen, aber auch einige andere deportierte Nationalitäten) verzerrte die ethnische Mischung weiter. Nicht-muslimische ethnische Minderheiten verließen Kasachstan von Mitte der 1990er bis Mitte der 2000er Jahre in großer Zahl und ein nationales Programm hat etwa eine Million ethnischer Kasachen nach Kasachstan zurückgeführt. Diese Tendenzen haben es den Kasachen ermöglicht, wieder die Titelmehrheit zu erreichen. Dieser dramatische demografische Wandel hat auch die bisherige religiöse Vielfalt untergraben und das Land zu mehr als 70% muslimisch gemacht. Die Wirtschaft Kasachstans ist größer als die aller anderen zentralasiatischen Staaten, vor allem aufgrund der enormen natürlichen Ressourcen des Landes. Zu den aktuellen Themen gehören die Entwicklung einer kohärenten nationalen Identität, die Ausweitung der enormen Energieressourcen des Landes und deren Export in die Weltmärkte, die Diversifizierung der Wirtschaft, die Verbesserung der wirtschaftlichen Wettbewerbsfähigkeit Kasachstans und die Stärkung der Beziehungen zu Nachbarstaaten und ausländischen Mächten. Astana hat 2017 erfolgreich eine international anerkannte Ausstellung veranstaltet. Die dreimonatige Expo 2017 unter dem Motto "Future Energy" war die erste derartige Ausstellung eines ehemaligen sowjetischen Landes.

Geographie von Kasachstan

Wo auf dem Globus ist Kasachstan? Der Standort dieses Landes ist Zentralasien, nordwestlich von China; eine kleine Portion westlich des Ural (Zhayyq) im östlichsten Europa. Gesamtfläche von Kasachstan ist 2,724,900 km², von denen 2,699,700 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: flache Steppe, die sich von der Wolga im Westen bis zur Altai-Gebirge im Osten und von den Ebenen Westsibiriens im Norden bis Oasen und Wüsten Zentralasiens im Süden. Der tiefste Punkt von Kasachstan ist Vpadina Kaundy -132 m, der höchste Punkt Khan Tangiri Shyngy (Pik Khan-Tengri) 6.995 m. Und das Klima ist Kontinentalklima, kalte Winter und heiße Sommer, trockene und halbtrockene.

Einwohner von Kasachstan

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Kasachstan leben. Die Nummer ist: 18,556,698 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Kasachisch (Qazaq) 63,1%, Russisch 23,7%, usbekisch 2,9%, Ukrainisch 2,1%, Uigurisch 1,4%, Tatarisch 1,3%, Deutsch 1,1%, andere 4,4% (2009 est.). Was sind die Sprachen in Kasachstan? Kasachisch (offiziell, Qazaq) 74% (gesprochene Sprache verstehen), Russisch (offiziell, im Alltagsgeschäft verwendet, bezeichnet als "Sprache der interethnischen Kommunikation") 94,4% (gesprochene Sprache verstehen ) (2009 est.). Und die Religionen: Muslime 70,2%, Christen 26,2% (hauptsächlich Russisch-Orthodoxe), andere 0,2%, Atheist 2,8%, nicht spezifiziert 0,5% (2009 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 30.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 71.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Kasachstan? Hier: der größte Teil des Landes weist eine geringe Bevölkerungsdichte auf, insbesondere im Landesinneren; Bevölkerungsgruppen erscheinen in Ballungsräumen im äußersten Norden und Süden des Landes. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Kasachstan sind: Almaty 1,523 Millionen; Astana (Hauptstadt) 759.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Kasachstan

Die Hauptstadt von Kasachstan ist Astana und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 14 Provinzen (Oblyslar, Singular - Oblys) und 2 Städte (Qalalar, Singular - Qala); Almaty (Taldyqorghan), Almaty, Aqmola (Kokshetau), Aqtobe, Astana, Atyrau, Batys Qazaqstan [Westkasachstan] (Oral), Mangghystau (Aqtau), Ongtustik Qazaqstan [Südkasachstan] (Shymkent), Pawlodar, Qaraghandy, Qostanay, Qyzylorda , Shyghys Qazaqstan [Ostkasachstan] (Oskemen), Soltustik Qazaqstan [Nordkasachstan] (Petropavl), Zhambyl (Taraz). Hinsichtlich der Wirtschaft von Kasachstan sind wichtige industrielle Produkte Öl, Kohle, Eisenerz, Mangan, Chromit, Blei, Zink, Kupfer, Titan, Bauxit, Gold, Silber, Phosphate, Schwefel, Uran, Eisen und Stahl; Traktoren und andere landwirtschaftliche Maschinen, Elektromotoren, Baustoffe. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide (hauptsächlich Frühlingsweizen und Gerste), Kartoffeln, Gemüse, Melonen; Vieh. Die wichtigsten Exportgüter sind Öl und Ölprodukte, Erdgas, Eisenmetalle, Chemikalien, Maschinen, Getreide, Wolle, Fleisch, Kohle und die wichtigsten Exportpartner sind Italien 20,3%, China 11,5%, Russland 9.5 %, Niederlande 8,9%, Schweiz 7,3%, Frankreich 4,9% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, Metallerzeugnisse, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Russland 36,2%, China 14,5%, Deutschland 5,7%, USA 5,1% (2016). Wie reich ist Kasachstan und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $26,100 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 2.7% (2015 Einschätzung).

Karte von Kasachstan

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Kenia

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Kenia. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Kenia. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Kenia hier:

Kenia - Übersicht:

Was sollten Sie über Kenia wissen? Fangen wir damit an: Gründungspräsident und Befreiungskampf-Ikone Jomo Kenyatta führte Kenia von der Unabhängigkeit 1963 bis zu seinem Tod 1978, als Vizepräsident Daniel MOI die Macht in einer Verfassungsfolge übernahm. Das Land war von 1969 bis 1982 ein De-facto-Einparteienstaat, nach dem die regierende Kenya African National Union (KANU) die Verfassung änderte, um sich zur alleinigen legalen Partei in Kenia zu machen. MOI trat internen und externen Druck für politische Liberalisierung Ende 1991 ethnisch gebrochene Opposition KANU in den Jahren 1992 und 1997 von der Macht in Wahlen entfernen gescheitert, die durch Gewalt und Betrug getrübt wurden, wurden aber gesehen, wie allgemein mit dem Willen der reflektierten Kenianische Leute. Präsident MOI trat im Dezember 2002 nach fairen und friedlichen Wahlen zurück. Mwai Kibaki, Kandidat der multiethnischen, Englisch: www.mjfriendship.de/en/index.php?op...=view&id=167 Die vereinigte Oppositionsgruppe, die National Rainbow Coalition (NARC), besiegte den KANU - Kandidaten Uhuru Kenyatta, den Sohn des Gründungspräsidenten Jomo Kenyatta, und übernahm die Präsidentschaft nach einer Kampagne gegen eine Antikorruptionsplattform. Kibakis Wiederwahl im Dezember 2007 brachte den Wahlkandidaten Railha Odinga (ODM) in Frage und löste zwei Monate Gewalt aus, in der rund 1.100 Menschen starben. Die von der Afrikanischen Union gesponserte Vermittlung, die vom ehemaligen UN-Generalsekretär Kofi Annan Ende Februar 2008 geleitet wurde, führte zu einer Machtteilung, die Odinga in der wiederhergestellten Position des Premierministers in die Regierung einbrachte. Das Power-Sharing-Abkommen beinhaltete eine breite Reformagenda, deren Kernstück die Verfassungsreform war. Im August 2010 In einem nationalen Referendum haben die Kenianer mit überwältigender Mehrheit eine neue Verfassung angenommen. Die neue Verfassung führte zusätzliche Kontrollen der Exekutivgewalt und eine erhebliche Übertragung von Macht und Ressourcen auf 47 neu gegründete Grafschaften ein. Nach den ersten Präsidentschaftswahlen unter der neuen Verfassung, die im März 2013 stattfand, wurde die Position des Premierministers gestrichen. Uhuru Kenyatta gewann die Wahl und wurde im April 2013 in sein Amt abgeschworen. Er begann eine zweite Amtszeit im November 2017. Uhuru Kenyatta gewann die Wahl und wurde im April 2013 in sein Amt abgeschworen; Er begann eine zweite Amtszeit im November 2017. Uhuru Kenyatta gewann die Wahl und wurde im April 2013 in sein Amt abgeschworen; Er begann eine zweite Amtszeit im November 2017.

Geographie von Kenia

Wo auf dem Globus ist Kenia? Der Standort dieses Landes ist Ostafrika, grenzt an den Indischen Ozean, zwischen Somalia und Tansania. Gesamtfläche von Kenia ist 580,367 km², von denen 569,140 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: niedrigen Ebenen Aufstieg zum zentralen Hochland durch Great Rift Valley geteilt; fruchtbare Hochebene im Westen. Der tiefste Punkt von Kenia ist Indischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Mount Kenya 5,199 m. Und das Klima ist variiert von tropischen entlang der Küste zu trockenen in interio.

Einwohner von Kenia

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Kenia leben. Die Nummer ist: 47,615,739. Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Kikuyu 22%, Luhya 14%, Luo 13%, Kalenjin 12%, Kamba 11%, Kisii 6%, Meru 6%, andere afrikanische 15%, nicht-afrikanische (asiatische, europäische und arabische) 1%. Was sind die Sprachen in Kenia? Englisch (offiziell) , Kiswahili (offiziell), zahlreiche indigene Sprachen. Und die Religionen: Christian 83% (Protestanten 47,7%, Katholiken 23,4%, andere Christen 11,9%), Muslime 11,2%, Traditionalisten 1,7%, andere 1,6%, keine 2,4%, nicht näher bezeichnet 0,2% (2009 est. ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 19.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 64.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Kenia? Hier: Population stark konzentriert im Westen entlang des Ufers des Viktoriasees; andere Gebiete mit hoher Dichte sind die Hauptstadt Nairobi und im Südosten entlang der Küste des Indischen Ozeans. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Kenia sind: Nairobi (Hauptstadt) 3,915 Millionen; Mombasa 1.104 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Kenia

Die Hauptstadt von Kenia ist Nairobi und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 47 Grafschaften; Baringo, Bomet, Bungoma, Busia, Elgeyo / Marakwet, Embu, Garissa, Homa Bucht, Isiolo, Kajiado, Kakamega, Kericho, Kiambu, Kilifi, Kirinyaga, Kisii, Kisumu, Kitui, Kwale, Laikipia, Lamu, Machakos, Makueni, Mandera , Marsabit, Meru, Migori, Mombasa, Murang'a, Nairobi, Nakuru, Nandi, Narok, Nyamira, Nyandarua, Nyeri, Samburu, Siaya, Taita / Taveta, Tana, Tharaka-Nithi, Trans Nzoia, Turkana, Uasin Gishu Vihiga, Wajir, West Pokot. Hinsichtlich der Wirtschaft von Kenia sind wichtige industrielle Produkte Kleinverbraucherwaren (Plastik, Möbel, Batterien, Textilien, Kleidung, Seife, Zigaretten, Mehl), landwirtschaftliche Produkte, Gartenbau, Ölraffination; Aluminium, Stahl, Blei; Zement, kommerzielle Schiffsreparatur, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Tee, Kaffee, Mais, Weizen, Zuckerrohr, Obst, Gemüse; Milchprodukte, Rindfleisch, Fisch, Schweinefleisch, Geflügel, Eier. Die wichtigsten Exportgüter sind Tee, Gartenbauprodukte, Kaffee, Mineralölprodukte, Fisch, Zement und die wichtigsten Exportpartner sind Uganda 10,1%, Tansania 8,6%, USA 7,7%, Niederlande 7,4%, UK 7,3%, VAE 4,6% , Pakistan 4,5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel, Erdölprodukte, Kraftfahrzeuge, Eisen und Stahl, Harze und Kunststoffe und die wichtigsten Importpartner sind China 24,1%, Indien 11,2%, Vereinigte Arabische Emirate 7,7%, Japan 5,4% (2016). Wie reich ist Kenia und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $3,500 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 43.4% (2012 Einschätzung).

Karte von Kenia

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Kiribati

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Kiribati. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Kiribati. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Kiribati hier:

Kiribati - Übersicht:

Was sollten Sie über Kiribati wissen? Fangen wir damit an: Die Gilbert-Inseln wurden 1892 ein britisches Protektorat und 1915 eine Kolonie. Sie wurden 1941 von den Japanern im Pazifikkrieg erobert. Die Inseln Makin und Tarawa waren im Jahr 1943 Schauplatz bedeutender US-amphibischer Siege über verschanzte japanische Garnisonen. Die Gilbert-Inseln wurden 1971 vom Vereinigten Königreich zur völligen Unabhängigkeit erklärt 1979 unter dem neuen Namen Kiribati. Die USA gaben in einem Freundschaftsvertrag 1979 mit Kiribati alle Ansprüche an die spärlich bewohnten Gruppen Phoenix und Line Island auf.

Geographie von Kiribati

Wo auf dem Globus ist Kiribati? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Gruppe von 33 Korallenatollen im Pazifischen Ozean, auf dem Äquator; die Hauptstadt Tarawa liegt etwa auf halber Strecke zwischen Hawaii und Australien. Gesamtfläche von Kiribati ist 811 km², von denen 811 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist tief liegende Korallenatolle umgeben von ausgedehnten Riffen. Der tiefste Punkt von Kiribati ist Pazifik 0 m, der höchste Punkt unbenannte Erhebung auf Banaba 81 m. Und das Klima ist tropisch; Marine, heiß und feucht, moderiert durch Passatwinde.

Einwohner von Kiribati

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Kiribati leben. Die Nummer ist: 108,145 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? I-Kiribati 96,2%, I-Kiribati / gemischt 1,8%, Tuvaluan 0,2%, andere 1,8% (2015 geschätzt). Was sind die Sprachen in Kiribati? I-Kiribati, Englisch (offiziell). Und die Religionen: Römisch-katholisch 57,3%, Kiribati-Vereinigungskirche 31,3%, Mormon 5,3%, Bahai 2,1%, Siebenten-Tags-Adventisten 1,9%, andere 2,1% (2015 geschätzt ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 24.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 66.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Kiribati? Hier: geschätzt ) besteht aus drei ausgebreiteten Achipelagos über eine Fläche von ungefähr der Größe Indiens; Die östlichen Linieninseln und die zentralen Phoenix-Inseln sind dünn besiedelt, aber die westlichen Gilbert-Inseln gehören zu den am dichtesten besiedelten Orten der Erde. Die Hauptinsel South Tarawa weist eine Bevölkerungsdichte ähnlich wie Tokio oder Hong Kong. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Kiribati sind: Tarawa (Hauptstadt) 46.000 auf (2014).

Regierung und Wirtschaft von Kiribati

Die Hauptstadt von Kiribati ist Tarawa und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 3 geografische Einheiten: Gilbert-Inseln, Line-Inseln, Phoenix-Inseln; Notiz - es gibt keine administrativen Abteilungen erster Ordnung, aber es gibt 6 Distrikte (Banaba, Gilberts Central, Line Islands, Northern Gilberts, Southern Gilberts, Tarawa) und 21 Inselräte - einen für jede der bewohnten Inseln (Abaiang, Abemama, Aranuka, Arorae, Banaba, Beru, Butaritari, Kanton, Kiritimati, Kuria, Maiana, Makin, Marakei, Nikunau, Nonouti, Onotoa, Tabituea, Tabuaeran, Tamana, Tarawa, Teraina). Hinsichtlich der Wirtschaft von Kiribati sind wichtige industrielle Produkte Fischfischen, Kunsthandwerk. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kopra, Brotfrucht,. Die wichtigsten Exportgüter sind Fisch, Kokosnussprodukte und die wichtigsten Exportpartner sind Marokko 19,8%, Fidschi 17,3%, Philippinen 10,2%, USA 10,1%, Vietnam 7,9%, Australien 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Maschinen und Ausrüstung, verschiedene Fertigwaren, Kraftstoff und die wichtigsten Importpartner sind Australien 22,9%, NZ 20,9%, Fidschi 14,1%, Singapur 10,5%, Japan 8,1%, China 6,9% (2016). Wie reich ist Kiribati und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,900 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Kiribati

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Nordkorea

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Nordkorea. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Nordkorea. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Nordkorea hier:

Nordkorea - Übersicht:

Was sollten Sie über Nordkorea wissen? Fangen wir damit an: Korea war lange Zeit ein unabhängiges Königreich und wurde 1905 nach dem russisch-japanischen Krieg von Japan besetzt. Fünf Jahre später annektierte Japan offiziell die gesamte Halbinsel. Nach dem Zweiten Weltkrieg wurde Korea gespalten, wobei die nördliche Hälfte unter die von der Sowjetunion gesponserte kommunistische Kontrolle kam. Nach dem Scheitern des Koreakrieges (1950-53), die von den USA unterstützte Republik Korea (ROK) im südlichen Teil mit Gewalt zu erobern, nahm Nordkorea (DVRK) unter seinem Gründer, Präsident KIM Il Sung, eine Politik vordergründig diplomatischer Züge an und wirtschaftliche "Eigenständigkeit" als Kontrolle gegen äußere Einflüsse. Die DVRK dämonierte die USA als die ultimative Bedrohung für ihr Sozialsystem durch staatlich finanzierte Propaganda und formte politische, wirtschaftliche, und Militärpolitik um das ideologische Kernziel einer eventuellen Vereinigung Koreas unter Pjöngjangs Kontrolle. KIM Il Sungs Sohn, KIM Jong Il, wurde 1980 offiziell zum Nachfolger seines Vaters ernannt und übernahm bis zum Tod des älteren KIM im Jahr 1994 eine wachsende politische und leitende Rolle. KIM Jong Un wurde 2010 als Nachfolger seines Vaters öffentlich vorgestellt. Nach KIM Jong Nach Ils Tod im Jahr 2011 übernahm KIM Jong Un schnell die Macht und übernahm nun die meisten früheren Titel und Pflichten seines Vaters. Nach jahrzehntelangem Misswirt- schafts- und Ressourcenmangel ist die DVRK seit Mitte der 1990er Jahre mit chronischen Nahrungsmittelknappheiten konfrontiert. In den letzten Jahren ist die heimische landwirtschaftliche Produktion des Nordens gestiegen, aber immer noch weit davon entfernt, ausreichend Nahrungsmittel für die gesamte Bevölkerung zu produzieren. Die Demokratische Volksrepublik Korea begann mit der Lockerung der Beschränkungen, um ab 2002 halbmarktfähige Märkte zuzulassen, unternahm jedoch nur wenige Anstrengungen, um ihr Ziel, den allgemeinen Lebensstandard zu verbessern, zu erreichen. Nordkoreas Geschichte regionaler Militärprovokationen; Verbreitung militärischer Gegenstände; Langstreckenraketenentwicklung; WMD-Programme einschließlich Tests von Nukleargeräten in den Jahren 2006, 2009, 2013, 2016 und 2017; und massive konventionelle Streitkräfte sind für die internationale Gemeinschaft von großer Bedeutung und haben das internationale Engagement der DVRK, insbesondere in wirtschaftlicher Hinsicht, eingeschränkt. Das Regime hält an einer Politik fest, die die gleichzeitige Entwicklung seines Atomwaffenprogramms und seiner Wirtschaft fordert. s Geschichte der regionalen militärischen Provokationen; Verbreitung militärischer Gegenstände; Langstreckenraketenentwicklung; WMD-Programme einschließlich Tests von Nukleargeräten in den Jahren 2006, 2009, 2013, 2016 und 2017; und massive konventionelle Streitkräfte sind für die internationale Gemeinschaft von großer Bedeutung und haben das internationale Engagement der DVRK, insbesondere in wirtschaftlicher Hinsicht, eingeschränkt. Das Regime hält an einer Politik fest, die die gleichzeitige Entwicklung seines Atomwaffenprogramms und seiner Wirtschaft fordert. s Geschichte der regionalen militärischen Provokationen; Verbreitung militärischer Gegenstände; Langstreckenraketenentwicklung; WMD-Programme einschließlich Tests von Nukleargeräten in den Jahren 2006, 2009, 2013, 2016 und 2017; und massive konventionelle Streitkräfte sind für die internationale Gemeinschaft von großer Bedeutung und haben das internationale Engagement der DVRK, insbesondere in wirtschaftlicher Hinsicht, eingeschränkt. Das Regime hält an einer Politik fest, die die gleichzeitige Entwicklung seines Atomwaffenprogramms und seiner Wirtschaft fordert. besonders wirtschaftlich. Das Regime hält an einer Politik fest, die die gleichzeitige Entwicklung seines Atomwaffenprogramms und seiner Wirtschaft fordert. besonders wirtschaftlich. Das Regime hält an einer Politik fest, die die gleichzeitige Entwicklung seines Atomwaffenprogramms und seiner Wirtschaft fordert.

Geographie von Nordkorea

Wo auf dem Globus ist Nordkorea? Der Standort dieses Landes ist Ostasien, nördliche Hälfte der koreanischen Halbinsel, angrenzend an die koreanische Bucht und das japanische Meer, zwischen China und Südkorea. Gesamtfläche von Nordkorea ist 120,538 km², von denen 120,408 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Hügel und Berge, getrennt durch tiefe, enge Täler; weite Küstenebenen im Westen, diskontinuierlich im Osten. Der tiefste Punkt von Nordkorea ist Japanisches Meer 0 m, der höchste Punkt Paektu-san 2.744 m. Und das Klima ist gemäßigt, mit Niederschlag im Sommer; lange, bittere Winter,.

Einwohner von Nordkorea

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Nordkorea leben. Die Nummer ist: 25,248,140 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? rassisch homogen; Es gibt eine kleine chinesische Gemeinschaft und ein paar ethnische Japaner. Was sind die Sprachen in Nordkorea? Koreanisch. Und die Religionen: traditionell buddhistisch und konfuzianisch, einige christliche und synkretistische Chondogyo (Religion der Himmlischen Weg). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 34 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 70.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Nordkorea? Hier: Bevölkerung konzentriert in den Ebenen und im Tiefland; am dünnsten besiedelten Regionen sind die bergigen Provinzen an der chinesischen Grenze; die größten Konzentrationen befinden sich in den westlichen Provinzen, insbesondere im Stadtbezirk Pjöngjang, und um Hungnam und Wonsan im Osten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Nordkorea sind: Pjöngjang (Hauptstadt) 2,863 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Nordkorea

Die Hauptstadt von Nordkorea ist Pyongyang und der Regierungstyp Einparteienstaat ; offizielle staatliche Ideologie von "Juche" oder "nationale Selbständigkeit. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 9 Provinzen (do, Singular und Plural) und 2 Städte (si, Singular und Plural). Hinsichtlich der Wirtschaft von Nordkorea sind wichtige industrielle Produkte militärische Produkte; Maschinenbau, elektrische Energie, Chemikalien; Bergbau (Kohle, Eisenerz, Kalkstein, Magnesit, Graphit, Kupfer, Zink, Blei und Edelmetalle), Metallurgie; Textilien, Lebensmittelverarbeitung; Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Mais, Kartoffeln, Weizen, Sojabohnen, Hülsenfrüchte, Rindfleisch, Schweinefleisch, Eier,. Die wichtigsten Exportgüter sind Mineralien, metallurgische Produkte, produziert (einschließlich Rüstung), Textilien, landwirtschaftliche und Fischereiprodukte und die wichtigsten Exportpartner sind China 85,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdöl, Kokskohle, Maschinen und Anlagen, Textilien, Getreide und die wichtigsten Importpartner sind China 90,3% (2016). Wie reich ist Nordkorea und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,700 (2015 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Nordkorea

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Südkorea

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Südkorea. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Südkorea. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Südkorea hier:

Südkorea - Übersicht:

Was sollten Sie über Südkorea wissen? Fangen wir damit an: Korea war lange Zeit ein unabhängiges Königreich und wurde 1905 nach dem russisch-japanischen Krieg von Japan besetzt. Im Jahr 1910 annektierte Tokio offiziell die gesamte Halbinsel. Korea erlangte seine Unabhängigkeit nach der Kapitulation Japans gegenüber den USA im Jahr 1945 wieder. Nach dem Zweiten Weltkrieg wurde eine demokratische Regierung (Republik Korea, ROK) in der südlichen Hälfte der koreanischen Halbinsel gegründet, während eine kommunistische Regierung in China installiert wurde der Norden (Demokratische Volksrepublik Korea, DVRK). Während des Koreakrieges (1950-53) kämpften US-Truppen und UN-Truppen zusammen mit ROK-Soldaten, um Südkorea vor einer von China und der Sowjetunion unterstützten Invasion der DVRK zu schützen. Ein Waffenstillstand von 1953 spaltete die Halbinsel entlang einer entmilitarisierten Zone um den 38. Breitengrad. PARK Chung-hee übernahm im Jahr 1961 die Führung des Landes. Während seines Regimes, von 1961 bis 1979, erreichte Südkorea ein schnelles Wirtschaftswachstum, wobei das Pro-Kopf-Einkommen auf das 17-fache des Niveaus von Nordkorea stieg. Südkorea hat seine ersten freien Präsidentschaftswahlen 1987 unter einer revidierten demokratischen Verfassung abgehalten, wobei der ehemalige ROK-Armeegeneral ROH Tae-woo ein knappes Rennen gewann. 1993 wurde KIM Young-sam (1993-98) der erste zivile Präsident der neuen demokratischen Ära Südkoreas. Präsident KIM Dae-jung (1998-2003) gewann den Friedensnobelpreis im Jahr 2000 für seine Beiträge zur südkoreanischen Demokratie und seine "Sonnenschein" -Politik des Engagements für Nordkorea. Präsidentin PARK Geun-hye, Tochter des ehemaligen ROK-Präsidenten PARK Chung-hee, trat im Februar 2013 als erste weibliche Führungskraft Südkoreas in ihr Amt ein. Im Dezember 2016, Die Nationalversammlung verabschiedete einen Antrag auf Amtsenthebung gegen Präsidentin PARK wegen ihrer angeblichen Verwicklung in einen Korruptions- und Einflusshandelsskandal und setzte ihre Präsidentenbehörden sofort aus. Die Anklage wurde im März 2017 bestätigt und löste eine vorgezogene Präsidentschaftswahl im Mai 2017 aus, die von MOON Jae-in gewonnen wurde. Südkorea wird Gastgeber der Olympischen Winterspiele im Februar 2018 sein. Die Uneinigkeit mit Nordkorea hat die innerkoreanischen Beziehungen während des letzten Jahrzehnts durchdrungen, was durch die Angriffe des Nordens auf ein südkoreanisches Schiff und eine Insel im Jahr 2010, den Austausch von Artilleriefeuer, unterstrichen wurde die DMZ im Jahr 2015 und mehrere Atom- und Raketentests in 2016 und 2017. Auslöser für eine vorgezogene Präsidentschaftswahl im Mai 2017, gewonnen von MOON Jae-in. Südkorea wird Gastgeber der Olympischen Winterspiele im Februar 2018 sein. Die Uneinigkeit mit Nordkorea hat die innerkoreanischen Beziehungen während des letzten Jahrzehnts durchdrungen, was durch die Angriffe des Nordens auf ein südkoreanisches Schiff und eine Insel im Jahr 2010, den Austausch von Artilleriefeuer, unterstrichen wurde die DMZ im Jahr 2015 und mehrere Atom- und Raketentests in 2016 und 2017. Auslöser für eine vorgezogene Präsidentschaftswahl im Mai 2017, gewonnen von MOON Jae-in. Südkorea wird Gastgeber der Olympischen Winterspiele im Februar 2018 sein. Die Uneinigkeit mit Nordkorea hat die innerkoreanischen Beziehungen während des letzten Jahrzehnts durchdrungen, was durch die Angriffe des Nordens auf ein südkoreanisches Schiff und eine Insel im Jahr 2010, den Austausch von Artilleriefeuer, unterstrichen wurde die DMZ im Jahr 2015 und mehrere Atom- und Raketentests in 2016 und 2017.

Geographie von Südkorea

Wo auf dem Globus ist Südkorea? Der Standort dieses Landes ist Ostasien, südliche Hälfte der koreanischen Halbinsel, grenzt an das Japanische Meer und das Gelbe Meer. Gesamtfläche von Südkorea ist 99,720 km², von denen 96,920 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Hügel und Berge; weite Küstenebenen im Westen und Süden. Der tiefste Punkt von Südkorea ist Japanisches Meer 0 m, der höchste Punkt Halla-san 1.950 m. Und das Klima ist gemäßigt, mit stärkerem Niederschlag im Sommer als im Winter; kalte Winter.

Einwohner von Südkorea

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Südkorea leben. Die Nummer ist: 51,181,299 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Homogene. Was sind die Sprachen in Südkorea? Koreanisch, Englisch (weit verbreitet in der Junior High und High School gelehrt). Und die Religionen: Protestantisch 19,7%, Buddhist 15,5%, katholisch 7,9%, keine 56,9%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 41.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 82.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Südkorea? Hier: Mit ungefähr 70% des Landes, das als gebirgig gilt, konzentriert sich die Bevölkerung des Landes hauptsächlich auf die Tieflandgebiete, wo die Dichte ziemlich hoch ist; Die Gyeonggi-Provinz im Nordwesten, die die Hauptstadt von Seoul umgibt und den Hafen von Incheon enthält, ist die am dichtesten besiedelte Provinz; Gangwon im Nordosten ist das am dünnsten besiedelte. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Südkorea sind: Seoul (Hauptstadt) 9,774 Millionen; Busan (Pusan) 3,216 Millionen; Incheon (Inch'on) 2,685 Millionen; Daegu (Taegu) 2,244 Millionen; Daejon (Taejon) 1,564 Millionen; Gwangju (Kwangju) 1.536 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Südkorea

Die Hauptstadt von Südkorea ist Seoul; Hinweis - Sejong, etwa 120 km südlich von Seoul gelegen, wird als neue Hauptstadt und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 9 Provinzen (do, Singular und Plural), 6 Metropolen (gwangyeoksi, Singular und Plural), 1 spezielle Stadt (teugbyeolsi) und 1 spezielle selbstverwaltete Stadt (Teukbyeoljachisi). Hinsichtlich der Wirtschaft von Südkorea sind wichtige industrielle Produkte Elektronik, Telekommunikation, Automobilproduktion, Chemikalien, Schiffbau, Stahl. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Hackfrüchte, Gerste, Gemüse, Obst, Rinder, Schweine, Hühner, Milch, Eier, Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Halbleiter, Petrochemie, Automobil- / Autoteile, Schiffe, drahtlose Kommunikationsausrüstung, Flachbildschirme, Stahl, Elektronik, Kunststoffe, Computer und die wichtigsten Exportpartner sind China 25,1%, USA 13,5%, Vietnam 6,6%, Hongkong 6,6%, Japan 4.9 % (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Rohöl / Erdölprodukte, Halbleiter, Erdgas, Kohle, Stahl, Computer, drahtlose Kommunikationsausrüstung, Automobile, Feinchemikalien, Textilien und die wichtigsten Importpartner sind China 21,4%, Japan 11,7%, USA 10,7%, Deutschland 4,7% (2016). Wie reich ist Südkorea und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $39,400 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 12.5% (2015 Einschätzung).

Karte von Südkorea

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Kosovo

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Kosovo. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Kosovo. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Kosovo hier:

Kosovo - Übersicht:

Was sollten Sie über Kosovo wissen? Fangen wir damit an: Der zentrale Balkan war Teil der römischen und byzantinischen Reiche, bevor ethnische Serben im 7. Jahrhundert in die Gebiete des modernen Kosovo auswanderten. Während des Mittelalters wurde das Kosovo zum Zentrum eines serbischen Reiches und sah den Bau vieler wichtiger serbischer religiöser Stätten, einschließlich vieler architektonisch bedeutender serbisch-orthodoxer Klöster. Die Niederlage der serbischen Truppen bei der Schlacht im Kosovo im Jahre 1389 führte zu fünf Jahrhunderten der osmanischen Herrschaft, während der eine große Anzahl von Türken und Albanern in den Kosovo zog. Am Ende des 19. Jahrhunderts ersetzten die Albaner die Serben als dominierende ethnische Gruppe im Kosovo. Serbien erlangte während des Ersten Balkankrieges 1912 die Kontrolle über die Region vom Osmanischen Reich zurück. Nach dem Zweiten Weltkrieg, Kosovo Die heutigen Grenzen wurden festgelegt, als Kosovo in der Sozialistischen Föderativen Republik Jugoslawien (SFRJ) eine autonome Provinz Serbiens wurde. Trotz gesetzgeberischer Zugeständnisse nahm der albanische Nationalismus in den 1980er Jahren zu, was zu Unruhen führte und die Unabhängigkeit des Kosovo forderte. Die Serben, von denen viele das Kosovo als ihr kulturelles Zentrum ansahen, führten 1989 eine neue Verfassung ein, die den autonomen Status des Kosovo widerrief. Die albanischen Führer des Kosovo reagierten 1991 mit der Organisation eines Referendums, das das Kosovo für unabhängig erklärte. Serbien unternahm in den 1990er Jahren repressive Maßnahmen gegen die Kosovo-Albaner und provozierte einen kosovo-albanischen Aufstand. Seit 1998 führte Serbien eine brutale Aufstandsbekämpfungskampagne durch, die zu Massakern und massiven Vertreibungen ethnischer Albaner führte (etwa 800 000 ethnische Albaner wurden aus ihren Häusern im Kosovo vertrieben). Nachdem die internationalen Vermittlungsbemühungen gescheitert waren, zwang eine dreimonatige NATO-Militäroperation gegen Serbien im März 1999 die Serben dazu, dem Abzug ihrer Militär- und Polizeikräfte aus dem Kosovo zuzustimmen. Mit der Resolution 1244 (1999) des UN-Sicherheitsrats wurde das Kosovo einer Übergangsverwaltung unterstellt, der UN-Übergangsverwaltungsmission im Kosovo (Unmik), bis der künftige Status des Kosovo feststeht. Ein UN-geführten Prozess begann Ende 2005, um den endgültigen Status des Kosovo zu bestimmen. Die Verhandlungen 2006-07 endeten ohne Vereinbarung zwischen Belgrad und Pristina, obwohl die Vereinten Nationen einen umfassenden Bericht über den endgültigen Status des Kosovo veröffentlichten, der die Unabhängigkeit befürwortete. Am 17. Februar 2008 erklärte die Kosovo-Versammlung Kosovo für unabhängig. Seit damals, Über 110 Länder haben das Kosovo anerkannt, und es hat sich zahlreichen internationalen Organisationen angeschlossen. Im Oktober 2008 bat Serbien den Internationalen Gerichtshof (IGH) um eine Stellungnahme zur völkerrechtlichen Legitimität der Unabhängigkeitserklärung des Kosovo. Der IGH veröffentlichte das Gutachten im Juli 2010 und bestätigte, dass die Unabhängigkeitserklärung des Kosovo nicht gegen die allgemeinen Prinzipien des Völkerrechts, die Resolution 1244 des VN-Sicherheitsrates oder den Verfassungsrahmen verstoße. Die Stellungnahme war eng auf die einzigartige Geschichte und die Umstände des Kosovo abgestimmt. Die internationale Gemeinschaft, die die Entwicklung Kosovos zu einem souveränen, multiethnischen und demokratischen Land unter Beweis stellte, beendete die Periode der überwachten Unabhängigkeit im Jahr 2012. 2013 und 2014 fanden Wahlen im ganzen Kosovo statt, auf kommunaler und nationaler Ebene. Serbien lehnt die Unabhängigkeit des Kosovo weiterhin ab, aber die beiden Länder haben im April 2013 eine Vereinbarung zur Normalisierung ihrer Beziehungen durch EU-geförderte Gespräche erzielt und sind derzeit am Umsetzungsprozess beteiligt. Das Kosovo strebt die vollständige Integration in die internationale Gemeinschaft an und verfolgt bilaterale Anerkennungen und die mögliche Mitgliedschaft in internationalen Organisationen wie der UNO, der EU und der NATO.

Geographie von Kosovo

Wo auf dem Globus ist Kosovo? Der Standort dieses Landes ist Südosteuropa, zwischen Serbien und Mazedonien. Gesamtfläche von Kosovo ist 10,887 km², von denen 10,887 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Flussbecken auf einer Höhe von 400-700 m über dem Meeresspiegel umgeben von mehreren Hochgebirgen mit Höhenlagen von 2000 bis 2500 m. Der tiefste Punkt von Kosovo ist Drini i Bardhe / Beli Drim 297 m (an der Grenze zu Albanien gelegen) ), der höchste Punkt Gjeravica / Deravica 2,656 m. Und das Klima ist von kontinentalen Luftmassen beeinflußt, die zu relativ kalten Wintern mit starkem Schneefall und heißen, trockenen Sommern und Herbsten führen; Mediterrane und alpine Einflüsse schaffen regionale Unterschiede; Maximale Niederschlagsmenge zwischen Oktober und Dezember Flaches.

Einwohner von Kosovo

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Kosovo leben. Die Nummer ist: 1,895,250 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Albaner 92.9%, Bosniaken 1.6%, Serben 1.5%, Türken 1.1%, Ashkali 0.9%, Ägypter 0.7% , Gorani 0,6%, Romani 0,5%, andere / nicht spezifiziert 0,2%. Was sind die Sprachen in Kosovo? Albanisch (offiziell) 94,5%, Bosnisch 1,7%, Serbisch (offiziell) 1,6%, Türkisch 1,1%, andere 0,9% (einschließlich Romani), nicht näher bezeichnet 0,1%. Und die Religionen: Muslime 95,6% , Römisch-katholisch 2,2%, orthodox 1,5%, andere 0,07%, keine 0,07%, nicht näher bezeichnet 0,6% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 29.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: unbekannt. Wo wohnen die Leute in Kosovo? Hier: Bevölkerungsgruppen gibt es im ganzen Land, die größte ist im Osten in und um die Hauptstadt Pristina. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Kosovo sind: Pristina ( Hauptstadt) 207.062 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Kosovo

Die Hauptstadt von Kosovo ist Pristina (Prishtine, Prishtina) und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 38 Gemeinden (Komunat, Singular - Komuna (Albanisch); Opstin, Singular - Opstina (Serbisch)); Decan (Decani), Dragash (Dragas), Ferizaj (Urosevac), Fushe Kosove (Kosovo Polje), Gjakowe (Dakovica), Gjilan (Gnjilane), Gllogovc (Glogovac), Gracanice (Gracanica), Hani i Elezit (Deener Jankovic), Istok (Istok), Junik, Kacanik, Kamenice (Kamenica), Kline (Klina), Klokot (Klokot), Leposaviq (Leposavic), Lipjan (Lipljan), Malisheve (Malisevo), Mamushe (Mamusa), Mitrovice e Jug (Juzna Mitrovica ) [Süd-Mitrovica], Mitrovice und Veriut (Severna Mitrovica) [Nord-Mitrovica], Novoberde (Novo Brdo), Obiliq (Obilik), Partesh (Partes), Peje (Pec), Podujeve (Podujevo), Prishtine (Pristina), Prizren , Rahovec (Orahovac), Ranillug (Ranilug), Shterpce (Strpce), Shtime (Stimlje), Skenderaj (Srbica), Suhareke (Suva Reka), Viti (Vitina), Vushtrri (Vucitrn),. Hinsichtlich der Wirtschaft von Kosovo sind wichtige industrielle Produkte , Baumaterialien, unedle Metalle, Leder, Maschinen, Haushaltsgeräte, Nahrungsmittel und Getränke, Textilien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Mais, Beeren, Kartoffeln, Paprika, Obst; Molkerei, Vieh; Fischmineralabbau. Die wichtigsten Exportgüter sind Bergbau und verarbeitete Metallprodukte, Schrott, Lederwaren, Maschinen, Haushaltsgeräte, zubereitete Nahrungsmittel, Getränke und Tabak , pflanzliche Erzeugnisse, Textilien und Bekleidung und die wichtigsten Exportpartner sind Albanien 24,2%, Mazedonien, Ehemaliges Jugoslawien-Ausland 17,3%, Deutschland 8,8%, Schweiz 7,7%, Bulgarien 7,5%, Niederlande 6,9%, Türkei 4,6%, Österreich 4,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Vieh, Holz, Erdöl, Chemikalien, Maschinen, Mineralien, Textilien, Stein, Keramik und Glasprodukte, Elektrogeräte und die wichtigsten Importpartner sind Mazedonien, Die ehemalige Jugoslawische Republik von 34,1%, Türkei 12%, Deutschland 9,4%, Albanien 7,4%, Slowenien 6,9% , Italien 4,6% (2016). Wie reich ist Kosovo und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $10,400 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 30% (2013 Einschätzung).

Karte von Kosovo

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Kuwait

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Kuwait. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Kuwait. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Kuwait hier:

Kuwait - Übersicht:

Was sollten Sie über Kuwait wissen? Fangen wir damit an: Kuwait wird seit dem 18. Jahrhundert von der Dynastie AL-Sabah regiert. Die Gefahr einer Invasion der Osmanen im Jahr 1899 veranlasste Amir Mubarak AL-Sabah, Schutz vor Großbritannien zu suchen, indem er bis 1961, als das Land seine Unabhängigkeit erlangte, die Verantwortung für Großbritannien und die USA auf sich nahm. Kuwait wurde am 2. August 1990 vom Irak angegriffen und überrannt. Nach mehrwöchiger Bombardierung durch die Luft begann am 23. Februar 1991 eine US-geführte UN-Koalition einen Bodentruppenangriff, der Kuwait in vier Tagen befreite. Kuwait gab mehr als 5 Milliarden Dollar aus, um die von 1990 bis 1991 beschädigte Ölinfrastruktur zu reparieren. Die Familie AL-Sabah kehrte 1991 an die Macht zurück und etablierte eine der unabhängigsten Parlamenten in der arabischen Welt. Das Land erlebte 2009 die historische Wahl von vier Frauen in der Nationalversammlung. Inmitten der Aufstände und Proteste 2010-11 in der arabischen Welt, Die staatenlosen Araber, bekannt als Bidoon, veranstalteten Anfang 2011 kleine Proteste und forderten Staatsbürgerschaft, Arbeitsplätze und andere Vorteile für kuwaitische Staatsangehörige. Die wiederholten Kundgebungen der Jugendaktivistengruppen im Jahr 2011 für die Entlassung eines als korrupt angesehenen Premierministers führten schließlich Ende 2011 zu seinem Rücktritt. Die Demonstrationen wurden Ende 2012 aufgrund einer Amiri-Verordnung zur Änderung des Wahlgesetzes erneuert. Die Opposition, angeführt von einer Koalition aus sunnitischen Islamisten, Stammesführern, einigen Liberalen und unzähligen Jugendgruppen, boykottierte in den Jahren 2012 und 2013 weitgehend die Parlamentswahlen, die eine Legislative einleiteten, die der Regierungsagenda zugänglicher war. Die Opposition, die sich entschieden gegen die Steuerreformen der Regierung aussprach, nahm an den Wahlen zur Nationalversammlung im November 2016 teil und gewann fast die Hälfte der Positionen.

Geographie von Kuwait

Wo auf dem Globus ist Kuwait? Der Standort dieses Landes ist Mittlerer Osten, grenzt an den Persischen Golf, zwischen Irak und Saudi-Arabien. Gesamtfläche von Kuwait ist 17,818 km², von denen 17,818 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: flach bis leicht hügelig Wüstenebene. Der tiefste Punkt von Kuwait ist Persischer Golf 0 m, der höchste Punkt 3,6 km westlich von Al-Salmi Border Post 300 m. Und das Klima ist trockene Wüste; sehr heiße Sommer; kurze, kühle Winter.

Einwohner von Kuwait

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Kuwait leben. Die Nummer ist: 2,875,422 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Kuwait 31,3%, andere arabische 27,9%, asiatische 37,8%, afrikanische 1,9%, andere 1,1% (einschließlich europäischer, nordamerikanischer, südamerikanischer und australischer) (2013 est.). Was sind die Sprachen in Kuwait? Arabisch (offiziell), Englisch weit verbreitet. Und die Religionen: Muslim (offiziell) 76,7%, Christian 17,3%, andere und unbestimmte 5,9%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 29.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 78.2 Jahr. Wo wohnen die Leute in Kuwait? Hier: Dichteste Siedlung liegt am Persischen Golf, insbesondere in Kuwait City und auf der Insel Bubiyan; bedeutende Bevölkerungsfäden erstrecken sich nach Süden und Westen entlang der Autobahnen, die aus der Hauptstadt strahlen, besonders in der südlichen Hälfte des Landes. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Kuwait sind: Kuwait (Hauptstadt) 2,779 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Kuwait

Die Hauptstadt von Kuwait ist Kuwait City und der Regierungstyp konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 6 Gouvernorate (Muhafazat, Singular - Muhafazah); Al Ahmadi, Al 'Asimah, Al Farwaniyah, Al Jahra', Hawalli, Mubarak al Kabi. Hinsichtlich der Wirtschaft von Kuwait sind wichtige industrielle Produkte Erdöl, Petrochemie, Zement, Schiffbau und Reparatur, Wasserentsalzung, Lebensmittelverarbeitung, Baumaterialien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Öl und raffinierte Produkte, Düngemittel und die wichtigsten Exportpartner sind Südkorea 16,8%, China 14,4%, Japan 9,6%, Indien 9,2%, USA 7,5%, Singapur 5,6% (2016 ). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Baumaterialien, Fahrzeuge und Teile, Bekleidung und die wichtigsten Importpartner sind China 14,1%, USA 11,9%, Vereinigte Arabische Emirate 8,3%, Japan 6,5%, Deutschland 6,2%, Indien 5,4%, Italien 5%, Saudi Arabien 4,4%, Südkorea 4,4% (2016) ). Wie reich ist Kuwait und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $69,700 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Kuwait

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Kirgisistan

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Kirgisistan. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Kirgisistan. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Kirgisistan hier:

Kirgisistan - Übersicht:

Was sollten Sie über Kirgisistan wissen? Fangen wir damit an: Das zentralasiatische Land von unglaublicher natürlicher Schönheit und stolzen Nomadentraditionen wurde 1876 offiziell zum Russischen Reich annektiert. Die Kirgisen führten 1916 eine große Revolte gegen das Zarenreich durch, in der fast ein Sechstel der Bevölkerung stand der kirgisischen Bevölkerung wurde getötet. Kirgisistan wurde 1936 eine Sowjetrepublik und erreichte 1991 die Unabhängigkeit, als die UdSSR aufgelöst wurde. Die landesweiten Demonstrationen in den Jahren 2005 und 2010 hatten zur Folge, dass die ersten beiden Präsidenten Kirgisistans, Askar Akajew und Kurmanbek Bakiev, gestürzt wurden. Im Jahr 2017 trat Almazbek Atambaev als erster kirgisischer Präsident zurück, nachdem er eine Amtszeit absolviert hatte, die in der Verfassung des Landes vorgesehen war. Der frühere Premierminister und regierende Sozialdemokratische Partei des kirgisischen Mitglieds Sooronbay Jeenbekov ersetzte ihn, nachdem er eine Präsidentschaftswahl im Oktober 2017 gewonnen hatte, die in der kirgisischen Geschichte die wettbewerbsfähigste war, obwohl es durch die Anschuldigung einer illegalen Einmischung der Regierung in Jeenbekov getrübt wurde. Der Präsident verfügt über beträchtliche Befugnisse als Staatsoberhaupt, obwohl der Premierminister die kirgisische Regierung überwacht und die meisten Kabinettsmitglieder auswählt. Der Präsident vertritt das Land international und kann Gesetze unterschreiben, ein Veto einlegen, Neuwahlen einberufen und Oberrichter, Kabinettsmitglieder für Sicherheits- oder Verteidigungsaufgaben und zahlreiche andere hochrangige Positionen nominieren. Zu den anhaltenden Sorgen Kirgisistans gehören die Demokratisierung, die endemische Korruption, die schlechten interethnischen Beziehungen,

Geographie von Kirgisistan

Wo auf dem Globus ist Kirgisistan? Der Standort dieses Landes ist Zentralasien, westlich von China, südlich von Kasachstan. Gesamtfläche von Kirgisistan ist 199,951 km², von denen 191,801 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Gipfel des Tien Shan-Gebirges und der damit verbundenen Täler und Becken auf das gesamte Land. Der tiefste Punkt von Kirgisistan ist Kara-Daryya (Karadar'ya) 132 m, der höchste Punkt Jengish Chokusu (Pik Pobedy) 7.439 m. Und das Klima ist trockenes kontinentales bis polares Hochgebirge des Tien Shan; subtropisch im Südwesten (Fergana-Tal); gemäßigt in der nördlichen Vorgebirgszone erstrecken sich die.

Einwohner von Kirgisistan

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Kirgisistan leben. Die Nummer ist: 5,789,122 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Kirgisisch 73,2%, Usbekisch 14,6%, Russisch 5,8%, Dungan 1,1%, andere 5,3% (einschließlich Uigur, Tadschikisch, Türken, Kasachen) , Tatarisch, Ukrainisch, Koreanisch, Deutsch) (2017 est.). Was sind die Sprachen in Kirgisistan? Kirgisisch (offiziell) 71,4%, usbekisch 14,4%, russisch (offiziell) 9%, andere 5,2% (2009 est.). Und die Religionen: Muslime 75%, russisch orthodox 20%, andere 5%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 26.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 70.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Kirgisistan? Hier: Die überwiegende Mehrheit der Kirgisen lebt in ländlichen Gebieten. Die dichteste Besiedlung findet im Norden in und um die Hauptstadt Bischkek statt, gefolgt von Osch im Westen; das am dünnsten besiedelte Gebiet ist der Osten, Südosten in den Tien Shan Bergen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Kirgisistan sind: Bischkek (Hauptstadt) 865.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Kirgisistan

Die Hauptstadt von Kirgisistan ist Bischkek und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 7 Provinzen ( oblustar, singular - oblus) und 2 Städte (shaarlar, singular - saar); Batken Oblusu, Bishkek Shaary, Chuy Oblusu (Bishkek), Jalal-Abad Oblusu, Naryn Oblusu, Osch Oblusu, Osch Shaary, Talas Oblusu, Ysyk-Kol Oblusu (Karakol). Hinsichtlich der Wirtschaft von Kirgisistan sind wichtige industrielle Produkte kleine Maschinen, Textilien, Lebensmittelverarbeitung, Zement, Schuhe, Bauholz, Kühlschränke, Möbel, Elektromotoren, Gold, Seltene Erden. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle, Kartoffeln, Gemüse, Trauben, Früchte und Beeren; Schafe, Ziegen, Rinder, Wolle. Die wichtigsten Exportgüter sind Gold, Baumwolle, Wolle, Kleidung, Fleisch; Quecksilber, Uran, Elektrizität; Maschinen; Schuhe und die wichtigsten Exportpartner sind Schweiz 44,9%, Kasachstan 10,5%, Russland 10,1%, Usbekistan 8,7%, Türkei 6,2%, China 5,5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Öl und Gas, Maschinen und Anlagen, Chemikalien, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind China 37,8%, Russland 20,7%, Kasachstan 16,4%, Türkei 4,9% (2016). Wie reich ist Kirgisistan und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $3,700 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 32.1% (2015 Einschätzung).

Karte von Kirgisistan

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Laos

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Laos. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Laos. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Laos hier:

Laos - Übersicht:

Was sollten Sie über Laos wissen? Fangen wir damit an: Das heutige Laos hat seine Wurzeln im alten laotischen Königreich Lan Xang, das im 14. Jahrhundert unter König FA NGUM gegründet wurde. Über 300 Jahre lang hatte Lan Xang Einfluss auf das heutige Kambodscha und Thailand sowie auf das gesamte heutige Laos. Nach Jahrhunderten des allmählichen Niedergangs kam Laos vom späten 18. Jahrhundert bis zum Ende des 19. Jahrhunderts, als es Teil von Französisch-Indochina wurde, unter die Herrschaft von Siam (Thailand). Der französisch-siamesische Vertrag von 1907 definierte die derzeitige Grenze zu Thailand. Im Jahr 1975 übernahm der kommunistische Pathet Lao die Kontrolle über die Regierung, beendete eine sechshundert Jahre alte Monarchie und führte ein strenges sozialistisches Regime ein, das eng mit Vietnam verbunden war. Eine schrittweise, begrenzte Rückkehr zu privaten Unternehmen und die Liberalisierung ausländischer Investitionsgesetze begannen 1988. Laos wurde 1997 Mitglied der ASEAN und 2013 der WTO.

Geographie von Laos

Wo auf dem Globus ist Laos? Der Standort dieses Landes ist Südostasien, im Nordosten von Thailand, westlich von Vietnam. Gesamtfläche von Laos ist 236,800 km², von denen 230,800 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist schroffe Berge; einige Ebenen und Hochebenen. Der tiefste Punkt von Laos ist Mekong 70 m, der höchste Punkt Phu Bia 2,817 m. Und das Klima ist tropischer Monsun; Regenzeit (Mai bis November); Trockenzeit (Dezember bis April).

Einwohner von Laos

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Laos leben. Die Nummer ist: 7,126,706 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Lao 53,2%, Khmou 11%, Hmong 9,2%, Phouthay 3,4%, Tai 3,1%, Makong 2,5%, Katong 2,2%, Lue 2%, Akha 1,8%, andere 11,6%. Was sind die Sprachen in Laos? Lao (offiziell), Französisch, Englisch, verschiedene ethnische Sprachen. Und die Religionen: Buddhist 64,7%, Christian 1,7%, keine 31,4%, andere / nicht angegeben 2,1% (2015 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 23 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 64.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Laos? Hier: Am dichtesten besiedelten Gebiet ist in und rund um die Hauptstadt Vientiane; große Gemeinschaften finden sich hauptsächlich entlang des Mekong entlang der südwestlichen Grenze; Gesamtdichte ist eine der niedrigsten in Südostasien. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Laos sind: Vientiane (Hauptstadt) 997.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Laos

Die Hauptstadt von Laos ist Vientiane (Viangchan) und der Regierungstyp kommunistischen Staat. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 17 Provinzen (Khoeng, Singular und Plural) und 1 Hauptstadt (Nakhon Luang, Singular und Plural); Attampu, Bokeo, Bolikhamxai, Champasak, Houaphan, Khammouan, Louangnamtha, Louangphabang, Oudomxai, Phongsali, Salavan, Savannakhet, Viangchan (Vientiane), Viangchan, Xaignabouli, Xaisomboun, Xekong, Xiangkhouang. Hinsichtlich der Wirtschaft von Laos sind wichtige industrielle Produkte (Kupfer, Zinn, Gold, Gips); Holz, elektrische Energie, landwirtschaftliche Verarbeitung, Gummi, Bau, Kleidung, Zement, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Süßkartoffeln, Gemüse, Mais, Kaffee, Zuckerrohr, Tabak, Baumwolle, Tee, Erdnüsse, Reis; Maniok (Maniok, Tapioka), Wasserbüffel, Schweine, Rinder, Geflügelbergbau. Die wichtigsten Exportgüter sind Holzprodukte, Kaffee, Strom, Zinn, Kupfer, Gold, Maniok und die wichtigsten Exportpartner sind Thailand 40,1%, China 28,5%, Vietnam 13,7% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Fahrzeuge, Kraftstoff, Konsumgüter und die wichtigsten Importpartner sind Thailand 64,6%, China 16,5%, Vietnam 9,4% ( 2016). Wie reich ist Laos und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $7,400 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 22% (2013 Einschätzung).

Karte von Laos

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Lettland

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Lettland. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Lettland. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Lettland hier:

Lettland - Übersicht:

Was sollten Sie über Lettland wissen? Fangen wir damit an: Mehrere östliche baltische Stämme verschmolzen im Mittelalter zum ethnischen Kern des lettischen Volkes (ca. 8.-12. Jh. N. Chr.). Die Region wurde später von Deutschen, Polen, Schweden und schließlich Russen kontrolliert. Nach dem Ersten Weltkrieg entstand eine lettische Republik, die 1940 von der UdSSR annektiert wurde - eine Aktion, die von den USA und vielen anderen Ländern nie anerkannt wurde. Lettland hat 1991 nach dem Zusammenbruch der Sowjetunion seine Unabhängigkeit wieder hergestellt. Obwohl die letzten russischen Truppen 1994 abgereist sind, bleibt der Status der russischen Minderheit (etwa 26% der Bevölkerung) für Moskau von Belang. Lettland trat im Frühjahr 2004 der NATO und der EU bei. sie trat der Eurozone 2014 und der OECD 2016 bei. 2013 wurde ein Gesetz über die doppelte Staatsbürgerschaft verabschiedet, das die Einbürgerung für Kinder ohne Staatsbürgerschaft erleichtert.

Geographie von Lettland

Wo auf dem Globus ist Lettland? Der Standort dieses Landes ist Osteuropa an der Ostsee zwischen Estland und Litauen. Gesamtfläche von Lettland ist 64,589 km², von denen 62,249 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Tiefebene. Der tiefste Punkt von Lettland ist Ostsee 0 m, der höchste Punkt Gaizina Kalns 312 m. Und das Klima ist maritim; nasse, gemäßigte Winter.

Einwohner von Lettland

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Lettland leben. Die Nummer ist: 1,944,643 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Lettisch 61,8%, Russisch 25,6%, Belarussisch 3,4%, Ukrainisch 2,3%, Polnisch 2,1%, Litauisch 1,2%, Sonstige 3,6% (2016 est.). Was sind die Sprachen in Lettland? Lettisch (offiziell) 56,3%, Russisch 33,8%, andere 0,6% (einschließlich Polnisch, Ukrainisch und Weißrussisch), nicht näher bezeichnet 9,4%. Und die Religionen: Lutheraner 19,6%, Orthodoxe 15,3%, andere Christen 1%, andere 0,4%, nicht näher 63,7% (2006). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 43.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Lettland? Hier: größte Konzentration von Menschen findet sich in und um den Hafen und die Hauptstadt Riga; kleine Agglomerationen sind im ganzen Land verstreut. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Lettland sind: RIGA (Hauptstadt) 621.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Lettland

Die Hauptstadt von Lettland ist Riga und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 110 Gemeinden (Novadi, Singular - Novads) und 9 Städte. Hinsichtlich der Wirtschaft von Lettland sind wichtige industrielle Produkte verarbeitete Lebensmittel, verarbeitete Holzprodukte, Textilien, verarbeitete Metalle, Pharmazeutika, Eisenbahnwaggons, synthetische Fasern, Elektronik. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Raps, Kartoffeln, Gemüse; Schweinefleisch, Geflügel, Milch, Eier; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Lebensmittel, Holz und Holzprodukte, Metalle, Maschinen und Ausrüstung, Textilien und die wichtigsten Exportpartner sind Litauen 17,3%, Estland 11,5%, Russland 11,4%, Deutschland 6,8%, Schweden 5,7%, UK 5,3%, Polen 5%, Dänemark 4,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, Konsumgüter, Chemie, Kraftstoffe, Fahrzeuge und die wichtigsten Importpartner sind Litauen 16,9%, Deutschland 12,3%, Polen 10,4%, Estland 7,9%, Russland 7,4%, Finnland 4,3%, Niederlande 4,3% (2016). Wie reich ist Lettland und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $27,300 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 25.5% (2015).

Karte von Lettland

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Libanon

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Libanon. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Libanon. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Libanon hier:

Libanon - Übersicht:

Was sollten Sie über Libanon wissen? Fangen wir damit an: Nach dem Ersten Weltkrieg erhielt Frankreich ein Mandat über den nördlichen Teil der ehemaligen osmanischen Reichs-Provinz Syrien. Die Franzosen grenzten 1920 die Region Libanon ab und gewährten diesem Gebiet 1943 die Unabhängigkeit. Seit der Unabhängigkeit ist das Land von politischen Unruhen durchsetzt mit Wohlstand geprägt, der auf seiner Position als regionales Zentrum für Finanzen und Handel beruht. Der Bürgerkrieg zwischen 1975 und 1990, der zu schätzungsweise 120.000 Todesopfern führte, wurde von Jahren der sozialen und politischen Instabilität gefolgt. Sektierertum ist ein Schlüsselelement des politischen Lebens im Libanon. Das benachbarte Syrien hat die Außen- und Innenpolitik des Libanon historisch beeinflusst und sein Militär hat den Libanon von 1976 bis 2005 besetzt.

Geographie von Libanon

Wo auf dem Globus ist Libanon? Der Standort dieses Landes ist Mittlerer Osten, grenzt an das Mittelmeer, zwischen Israel und Syrien. Gesamtfläche von Libanon ist 10,400 km², von denen 10,230 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: schmale Küstenebene; El Beqaa (Bekaa-Tal) trennt den Libanon und die Antilibanon -Berge. Der tiefste Punkt von Libanon ist Mittelmeer 0 m, der höchste Punkt Qornet es Saouda 3.088 m. Und das Klima ist Mittelmeer; milde bis kühle, nasse Winter mit heißen, trockenen Sommern; die Libanon-Berge erleben schwere Winterschnee.

Einwohner von Libanon

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Libanon leben. Die Nummer ist: 6,229,794 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Araber 95%, Armenier 4%, andere 1%. Was sind die Sprachen in Libanon? Arabisch (offiziell ), Französisch, Englisch, Armenisch. Und die Religionen: Muslim 54% (27% Sunniten, 27% Schiiten), Christen 40,5% (beinhaltet 21% katholische Maroniten, 8% griechisch-orthodoxe, 5% griechisch-katholische, 6,5% andere Christen), Drusen 5,6%, sehr kleine Anzahl von Juden, Baha'is, Buddhisten, Hindus und Mormonen. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 30.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Libanon? Hier: Die Mehrheit der Bevölkerung lebt an oder in der Nähe der Mittelmeerküste, von denen die meisten in und um die Hauptstadt Beirut leben. günstige Anbaubedingungen im Bekaa-Tal, auf der südöstlichen Seite des Libanon-Gebirges, ziehen Bauern an und somit weist das Gebiet eine geringere Bevölkerungsdichte auf. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Libanon sind: Beirut (Hauptstadt) 2,226 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Libanon

Die Hauptstadt von Libanon ist Beirut und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 8 Gouvernorate (Mohafazat, Singular - Mohafazah); Aakkar, Baalbek-Hermel, Beqaa (Bekaa), Beirut (Beirut), Libanon-Nord (Nordlibanon), Liban-Sud (Südlibanon), Mont-Liban (Libanon), Nabatiye. Hinsichtlich der Wirtschaft von Libanon sind wichtige industrielle Produkte Bankwesen, Tourismus, Lebensmittelverarbeitung, Wein, Schmuck, Zement, Textilien, Mineral-und Chemieprodukte, Holz und Möbel, Ölraffination, Metallverarbeitung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zitrusfrüchte, Trauben, Tomaten, Äpfel, Gemüse, Kartoffeln, Oliven, Tabak; Schafe, Ziegen. Die wichtigsten Exportgüter sind Schmuck, unedle Metalle, Chemikalien, Konsumgüter, Obst und Gemüse, Tabak, Baustoffe, elektrische Maschinen und Schaltanlagen, Textilfasern, Papier und die wichtigsten Exportpartner sind Südafrika 21,1%, Saudi-Arabien 9%, VAE 8%, Syrien 6,7%, Irak 5,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdölprodukte, Autos, Arzneimittel , Kleidung, Fleisch und lebende Tiere, Konsumgüter, Papier, Textilgewebe, Tabak, elektrische Maschinen und Geräte, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind China 11,2%, Italien 7,5%, USA 6,3%, Deutschland 6,2%, Griechenland 5,7%, Ägypten 4,1% (2016). Wie reich ist Libanon und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $19,500 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 28.6% (2004 Einschätzung).

Karte von Libanon

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Lesotho

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Lesotho. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Lesotho. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Lesotho hier:

Lesotho - Übersicht:

Was sollten Sie über Lesotho wissen? Fangen wir damit an: Basutoland wurde 1966 nach der Unabhängigkeit von Großbritannien in das Königreich Lesotho umbenannt. Die Basutho National Party regierte das Land in den ersten zwei Jahrzehnten. King Moshoeshoe wurde 1990 ins Exil geschickt, kehrte jedoch 1992 nach Lesotho zurück und wurde 1995 wieder eingestellt. 1996 folgte sein Sohn, König Letsie III., Die konstitutionelle Regierung, die 1993 nach sieben Jahren Militärherrschaft wiederhergestellt wurde. 1998 führten gewalttätige Proteste und eine militärische Meuterei nach einer umstrittenen Wahl zu einer kurzen, aber blutigen Intervention der Streitkräfte Südafrikas und der Batswana unter der Schirmherrschaft der Entwicklungsgemeinschaft des südlichen Afrika. Nachfolgende Verfassungsreformen haben die relative politische Stabilität wiederhergestellt. Friedliche Parlamentswahlen fanden 2002 statt, Aber die Wahlen zur Nationalversammlung im Jahr 2007 waren heiß umkämpft, und benachteiligte Parteien stritten darüber, wie das Wahlgesetz angewendet wurde, um proportionale Sitze in der Versammlung zu vergeben. Im Jahr 2012 wurde bei Wahlen unter Beteiligung von 18 Parteien Premierminister Motsoahae Thomas Thabane eine Koalitionsregierung bilden - die erste in der Geschichte des Landes -, die den 14-jährigen Amtsinhaber Pakalitha Mosisili, der im folgenden Monat friedlich die Macht übertrug, verdrängte. Mosisili kehrte im Februar 2015 nach dem Zusammenbruch der Koalitionsregierung von Thabane und einem angeblichen versuchten Militärputsch an die Macht zurück. s Geschichte - die den 14-jährigen Amtsinhaber Pakalitha Mosisili verdrängte, der im folgenden Monat friedlich die Macht übertrug. Mosisili kehrte im Februar 2015 nach dem Zusammenbruch der Koalitionsregierung von Thabane und einem angeblichen versuchten Militärputsch an die Macht zurück. s Geschichte - die den 14-jährigen Amtsinhaber Pakalitha Mosisili verdrängte, der im folgenden Monat friedlich die Macht übertrug. Mosisili kehrte im Februar 2015 nach dem Zusammenbruch der Koalitionsregierung von Thabane und einem angeblichen versuchten Militärputsch an die Macht zurück.

Geographie von Lesotho

Wo auf dem Globus ist Lesotho? Der Standort dieses Landes ist Südafrika, eine Enklave Südafrikas. Gesamtfläche von Lesotho ist 30,355 km², von denen 30,355 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Hochland mit Plateaus, Hügeln und Bergen. Der tiefste Punkt von Lesotho ist Kreuzung der Orange und Makhaleng Rivers 1.400 m, der höchste Punkt Thabana Ntlenyana 3.482 m. Und das Klima ist gemäßigt; kühle bis kalte, trockene Winter; heiße, nasse Sommer.

Einwohner von Lesotho

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Lesotho leben. Die Nummer ist: 1,958,042. Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Sotho 99,7%, Europäer, Asiaten und andere 0,3%. Was sind die Sprachen in Lesotho? Sesotho (offiziell) (Süd-Sotho), Englisch ( offiziell), Zulu, Xhosa. Und die Religionen: Christian 80%, indigener Glaube 20%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 24.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 53 Jahr. Wo wohnen die Leute in Lesotho? Hier: relativ höhere Bevölkerungsdichte in der westlichen Hälfte der Nation, mit der Hauptstadt Maseru, und die kleineren Städte Mafeteng, Teyateyaneng und Leribe ziehen die meisten Menschen an. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Lesotho sind: Maseru (Hauptstadt) 267.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Lesotho

Die Hauptstadt von Lesotho ist Maseru und der Regierungstyp parlamentarische konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 10 Bezirke; Berea, Butha-Buthe, Laribe, Mafeteng, Maseru, Mohale's Hoek, Mokhotlong, Qachas Nek, Quthing, Thaba-Tseka. Hinsichtlich der Wirtschaft von Lesotho sind wichtige industrielle Produkte Essen, Getränke, Textilien, Bekleidung Montage, Handwerk, Bau, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Mais, Weizen, Hülsenfrüchte, Sorghum, Gerste; Vieh. Die wichtigsten Exportgüter sind produziert (Kleidung, Schuhe), Wolle und Mohair, Lebensmittel und lebende Tiere, Strom, Wasser, Diamanten und die wichtigsten Exportpartner sind Südafrika 56,5%, US 35,4 % (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Essen; Baumaterialien, Fahrzeuge, Maschinen, Medikamente, Erdölprodukte und die wichtigsten Importpartner sind Südafrika 84,5% (2016). Wie reich ist Lesotho und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $3,900 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 57% (2016 Einschätzung).

Karte von Lesotho

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Liberia

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Liberia. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Liberia. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Liberia hier:

Liberia - Übersicht:

Was sollten Sie über Liberia wissen? Fangen wir damit an: Die Ansiedlung freigelassener Sklaven aus den USA im heutigen Liberia begann 1822; 1847 gelang es den Americo-Liberianern, eine Republik zu gründen. William Tubman, Präsident von 1944-71, tat viel, um ausländische Investitionen zu fördern und die wirtschaftlichen, sozialen und politischen Lücken zwischen den Nachkommen der ursprünglichen Siedler und den Bewohnern des Landes zu überbrücken. 1980 führte ein Militärputsch unter Samuel DOE ein Jahrzehnt autoritärer Herrschaft ein. Im Dezember 1989 startete Charles Taylor eine Rebellion gegen das DOE-Regime, die zu einem anhaltenden Bürgerkrieg führte, in dem DOE getötet wurde. Eine Periode des relativen Friedens im Jahr 1997 ermöglichte eine Wahl, die Taylor an die Macht brachte, aber die großen Kämpfe wurden im Jahr 2000 wieder aufgenommen. Ein Friedensabkommen vom August 2003 beendete den Krieg und veranlasste den Rücktritt des ehemaligen Präsidenten Charles Taylor, der wegen seines Engagements für den Bürgerkrieg in Sierra Leone vom UN-Sondergerichtshof für Sierra Leone in Den Haag verurteilt wurde. Nach zwei Jahren der Herrschaft einer Übergangsregierung brachten demokratische Wahlen Ende 2005 Präsident Ellen Johnson Sirleaf an die Macht. Sie wurde 2011 wiedergewählt, wurde aber herausgefordert, Liberias Wirtschaft wiederaufzubauen, insbesondere nach der Ebola-Epidemie 2014-15, und um eine Nation, die sich noch von 14 Jahren Kampf erholt, zu versöhnen. Im Juli 2016 übergaben die Vereinten Nationen die friedenserhaltende Verantwortung an Liberia und reduzierten die Präsenz der UN-Truppen, die nun eine unterstützende Rolle spielen. Verfassungszeitbeschränkungen verbieten Präsident Johnson Sirleaf, für die Wiederwahl zu laufen. Die Präsidentschaftswahlen im November 2017 wurden bis zur Entscheidung über Betrugsvorwürfe eingestellt.

Geographie von Liberia

Wo auf dem Globus ist Liberia? Der Standort dieses Landes ist Westafrika, angrenzend an den Nordatlantik, zwischen Cote d'Ivoire und Sierra Leone. Gesamtfläche von Liberia ist 111,369 km², von denen 96,320 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flach bis zu rollenden Küstenebenen bis zum rollenden Plateau und niedrigen Bergen im Nordosten. Der tiefste Punkt von Liberia ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Mount Wuteve 1.447 m. Und das Klima ist tropisch; heiß, feucht; trockene Winter mit heißen Tagen und kühlen bis kalten Nächten; nasse, wolkige Sommer mit häufigen starken Regenschauern.

Einwohner von Liberia

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Liberia leben. Die Nummer ist: 4,689,021 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Kpelle 20,3%, Bassa 13,4%, Grebo 10%, Gio 8%, Mano 7,9%, Kru 6%, Lorma 5,1%, Kissi 4,8%, Gola 4,4%, andere 20,1% (Volkszählung 2008). Was sind die Sprachen in Liberia? Englisch 20% (offiziell), etwa 20 Sprachen der ethnischen Gruppe, von denen einige in Korrespondenz geschrieben oder verwendet werden können. Und die Religionen: Christian 85,6%, Muslime 12,2%, Traditionelle 0,6%, andere 0,2%, keine 1,4% (2008 Census). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 17.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 63.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Liberia? Hier: mehr als die Hälfte der Bevölkerung lebt in städtischen Gebieten, wobei ungefähr ein Drittel in einem Umkreis von 80 km von Monrovia. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Liberia sind: Monrovia (Hauptstadt) lebt 1,264 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Liberia

Die Hauptstadt von Liberia ist Monrovia und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 15 Grafschaften; Bomi, Bong, Gbarpolu, Grand Bassa, Grand Cape Berg, Grand Gedeh, Grand Kru, Lofa, Margibi, Maryland, Montserrado, Nimba, Fluss Cess, Fluss Gee, Sinoe. Hinsichtlich der Wirtschaft von Liberia sind wichtige industrielle Produkte Mining (Eisenerz und Gold), Gummiverarbeitung, Palmölverarbeitung , Diamanten. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gummi, Kaffee, Kakao, Reis, Maniok (Maniok, Tapioka), Palmöl, Zuckerrohr, Bananen; Schafe, Ziegen; Timbe. Die wichtigsten Exportgüter sind Gummi, Holz, Eisen, Diamanten, Kakao, Kaffee und die wichtigsten Exportpartner sind Polen 18,5%, Schweiz 9,7%, UAE 9,4%, Niederlande 8,9% , Deutschland 6,1%, USA 5,9%, Südafrika 5%, China 4,4%, Ghana 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Brennstoffe, Chemikalien, Maschinen, Transportausrüstung, Fertigwaren; Lebensmittel und die wichtigsten Importpartner sind Südkorea 38,3%, Singapur 18%, China 15,9%, Japan 10,9% (2016). Wie reich ist Liberia und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $900 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 54.1% (2014 Einschätzung).

Karte von Liberia

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Libyen

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Libyen. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Libyen. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Libyen hier:

Libyen - Übersicht:

Was sollten Sie über Libyen wissen? Fangen wir damit an: Die Italiener verdrängten 1911 die osmanischen Türken in der Umgebung von Tripolis und gaben ihren Einfluss erst 1943 auf, als sie im Zweiten Weltkrieg besiegt wurden. Libyen ging dann an die UN-Administration über und erreichte 1951 die Unabhängigkeit. Nach einem Militärputsch von 1969 übernahm Oberst Muammar al-Gaddafi die Führung und begann, sein politisches System zu Hause zu unterstützen, das eine Kombination aus Sozialismus und Islam war. In den 1970er Jahren nutzte Gaddafi Öleinnahmen, um seine Ideologie außerhalb von Libyen zu fördern, und unterstützte subversive und terroristische Aktivitäten, darunter den Abschuss von zwei Passagierflugzeugen - einen über Schottland, einen weiteren in Nordafrika - und eine Diskothek in Berlin. UN-Sanktionen isolierten 1992 Gaddafi politisch und wirtschaftlich nach den Anschlägen; Die Sanktionen wurden 2003 aufgehoben, nachdem die libyschen Behörden die Verantwortung für die Bombenanschläge übernommen und eine Entschädigung zugesagt hatten. Gaddafi stimmte auch zu, Libyens Programm zur Entwicklung von Massenvernichtungswaffen zu beenden, und er machte große Fortschritte bei der Normalisierung der Beziehungen zu den westlichen Nationen. Unruhen, die Ende 2010 in mehreren Ländern des Mittleren Ostens und Nordafrikas begannen, brachen Anfang 2011 in libyschen Städten aus. Gaddafis brutales Vorgehen gegen Demonstranten löste einen Bürgerkrieg aus, der die Genehmigung der Luft- und Marineintervention durch die internationale Gemeinschaft auslöste. Nach Monaten des Wippens zwischen Regierungs- und Oppositionskräften wurde das Gaddafi-Regime Mitte 2011 gestürzt und durch eine Übergangsregierung ersetzt, die als National Transitional Council (NTC) bekannt ist. Im Jahr 2012 übergab der NTC Macht an ein gewähltes Parlament, der Allgemeine Nationalkongress (GNC). Die Wähler wählten ein neues Parlament, das den GNC im Juni 2014 ersetzen sollte - das Repräsentantenhaus (HoR), das nach dem Ausbruch der Kämpfe in Tripolis in die östliche Stadt Tobruk umzog. Im Oktober 2015 vermittelten die Vereinten Nationen eine Vereinbarung zwischen einer Vielzahl von politischen Parteien und gesellschaftlichen Gruppen in Libyen - bekannt als Libyan Political Agreement (LPA). Mitglieder des Libyschen Politischen Dialogs, darunter Vertreter des HoR und des Ex-GNC, unterzeichneten das LPA im Dezember 2015. Das LPA forderte die Bildung einer Übergangsregierung von National Accord oder GNA mit einem neunköpfigen Ratsvorsitz, dem HoR und ein beratender Hoher Staatsrat, dem die meisten ehemaligen GNC-Mitglieder beigetreten sind. Die Roadmap der LPA für einen zweijährigen Übergang zu einer neuen Verfassung und gewählten Regierung wurde in der Folge von der Resolution 2259 des Sicherheitsrats der Vereinten Nationen gebilligt, die auch die Mitgliedsstaaten aufforderte, den offiziellen Kontakt mit Parallelinstitutionen zu beenden. Im Januar 2016 stimmte der HoR dem LPA einschließlich des Ratsvorsitzes zu und stimmte gegen eine umstrittene Bestimmung zu den Führungspositionen im Sicherheitsbereich. Im März 2016 hat sich der Rat der GNA-Präsidentschaft in Tripolis niedergelassen. Im Jahr 2016 kündigte die GNA zweimal eine Liste von Ministern an, die de facto tätig sind, aber der HoR unterstützte die Ministerliste nicht. HoR und Ex-GNC-verbundene Hardliner widersetzten sich weiterhin dem GNA und behinderten die Umsetzung des LPA. Im September 2017 kündigte der UN-Sonderbeauftragte Ghassan Salame einen neuen Fahrplan für die politische Aussöhnung an.

Geographie von Libyen

Wo auf dem Globus ist Libyen? Der Standort dieses Landes ist Nordafrika, grenzt an das Mittelmeer, zwischen Ägypten, Tunesien und Algerien. Gesamtfläche von Libyen ist 1,759,540 km², von denen 1,759,540 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist unfruchtbar, flach gewellten Ebenen, Plateaus, Depressionen. Der tiefste Punkt von Libyen ist Sabkhat Ghuzayyil -47 m, der höchste Punkt Bikku Bitti 2267 m. Und das Klima ist Mittelmeer entlang der Küste; trocken, extreme Wüste interio.

Einwohner von Libyen

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Libyen leben. Die Nummer ist: 6,653,210 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Berber und Araber 97%, andere 3% (einschließlich Griechen, Malteser, Italiener, Ägypter, Pakistaner, Türken, Inder und Tunesier). Was sind die Sprachen in Libyen? Arabisch (offiziell), Italienisch, Englisch (in den großen Städten allgemein bekannt); Berber (Nafusi, Ghadamis, Suknah, Awjilah, Tamasheq). Und die Religionen: Muslime (offiziell; fast alle Sunniten) 96.6%, Christen 2.7%, Buddhisten 0.3%, Hindus. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 28.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Libyen? Hier: weit über 90% der Bevölkerung lebt mit die Mittelmeerküste in und zwischen Tripolis im Westen und Al Bayda im Osten; das Innere bleibt aufgrund der Sahara und des fehlenden Oberflächenwassers weit unterbevölkert. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Libyen sind: Tripolis (Hauptstadt) 1,126 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Libyen

Die Hauptstadt von Libyen ist Tripolis (Tarabulus) und der Regierungstyp im Übergang. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 22 Bezirke (shabiyat, singular - shabiyat); Al Bustan, Al Jabal al Akhdar, Al Jabal al Gharbi, Al Jafarah, Al Jufrah, Al Kufrah, Al Marj, Al Marqab, Al Wahat, An Nuqat al Khams, Az Zawiyah, Banghazi, Darnah, Ghat, Misratah, Murzuq, Nalut Sabha, Surt, Tarabulus, Wadi al Hayat, Wadi Ash Shati. Hinsichtlich der Wirtschaft von Libyen sind wichtige industrielle Produkte Erdöl, Petrochemikalien, Aluminium, Eisen und Stahl, Lebensmittelverarbeitung, Textilien, Kunsthandwerk, Zement. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Gerste, Oliven, Datteln, Zitrusfrüchte, Gemüse, Erdnüsse, Sojabohnen; Vieh. Die wichtigsten Exportgüter sind Rohöl, raffinierte Erdölerzeugnisse, Erdgas, Chemikalien und die wichtigsten Exportpartner sind Italien 24,2%, Ägypten 21,1%, Spanien 9,5%, Frankreich 7,8%, Kroatien 5%, Niederlande 5%, China 4,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Halbfertigprodukte, Lebensmittel, Transportausrüstung, Konsumgüter und die wichtigsten Importpartner sind China 14,4%, Südkorea 13,3%, Türkei 10,4%, Italien 5,9% (2016). Wie reich ist Libyen und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $9,800 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Libyen

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Liechtenstein

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Liechtenstein. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Liechtenstein. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Liechtenstein hier:

Liechtenstein - Übersicht:

Was sollten Sie über Liechtenstein wissen? Fangen wir damit an: Das Fürstentum Liechtenstein wurde 1719 im Heiligen Römischen Reich gegründet. Während der Napoleonischen Kriege von französischen und russischen Truppen besetzt, wurde es 1806 zum souveränen Staat und trat 1815 dem Deutschen Bund bei. Liechtenstein wurde 1866 völlig unabhängig, als der Bund aufgelöst. Bis zum Ende des Ersten Weltkriegs war es eng mit Österreich verbunden, doch die wirtschaftlichen Folgen dieses Konflikts zwangen Liechtenstein dazu, eine Zoll- und Währungsunion mit der Schweiz einzugehen. Seit dem Zweiten Weltkrieg (in dem Liechtenstein neutral blieb) haben die niedrigen Steuern des Landes das hervorragende Wirtschaftswachstum gefördert. Im Jahr 2000 führten Unzulänglichkeiten bei der Aufsicht über die Bankenregulierung zu Bedenken hinsichtlich der Verwendung von Finanzinstituten für Geldwäsche. Jedoch,

Geographie von Liechtenstein

Wo auf dem Globus ist Liechtenstein? Der Standort dieses Landes ist Mitteleuropa, zwischen Österreich und der Schweiz. Gesamtfläche von Liechtenstein ist 160 km², von denen 160 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist bergig (Alpen) mit Rheintal im westlichen Drittel. Der tiefste Punkt von Liechtenstein ist Ruggeller Riet 430 m, der höchste Punkt Vorder-Grauspitz 2.599 m. Und das Klima ist kontinental; kalte, trübe Winter mit häufigem Schnee oder Regen; kühle bis mäßig warme, trübe, feuchte Sommer.

Einwohner von Liechtenstein

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Liechtenstein leben. Die Nummer ist: 38,244 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Liechtensteiner 66%, andere 34% (2013 est.). Was sind die Sprachen in Liechtenstein? Deutsch 94,5% (offiziell) (Alemannisch ist der Hauptdialekt), Italienisch 1,1%, Sonstige 4,3% (2010 geschätzt). Und die Religionen: Römisch-katholisch (offiziell) 75,9%, protestantisch reformiert 6,5%, muslimisch 5,4%, lutherisch 1,3%, andere 2,9%, keine 5,4%, nicht spezifiziert 2,6% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 43.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Liechtenstein? Hier: Großteil der Bevölkerung liegt in der westlichen Landeshälfte am Rhein Rive. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Liechtenstein sind: Vaduz (Hauptstadt) 5.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Liechtenstein

Die Hauptstadt von Liechtenstein ist Vaduz und der Regierungstyp Konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 11 Gemeinden (Gemeinden, Singular - Gemeinde); Balzers, Eschen, Gamprin, Mauren, Planken, Ruggell, Schaan, Schellenberg, Triesen, Triesenberg, Vaduz. Hinsichtlich der Wirtschaft von Liechtenstein sind wichtige industrielle Produkte Elektronik, Metallherstellung, Dentalprodukte, Keramik, Pharmazeutika, Nahrungsmittel, Präzisionsinstrumente, Tourismus, optische Instrumente. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Gerste, Mais, Kartoffeln; Viehzucht, Molkereiprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind kleine Spezialmaschinen, Steckverbinder für Audio und Video, Teile für Kraftfahrzeuge, Dentalprodukte, Eisenwaren, zubereitete Lebensmittel , elektronische Ausrüstung, optische Produkte, und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind landwirtschaftliche Produkte, Rohstoffe, Energieprodukte, Maschinen, Metallwaren, Textilien, Nahrungsmittel, Kraftfahrzeuge und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Liechtenstein und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $139,100 (2009 Einschätzung). Die Menschen sind also hier im Durchschnitt extrem reich. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Liechtenstein

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Litauen

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Litauen. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Litauen. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Litauen hier:

Litauen - Übersicht:

Was sollten Sie über Litauen wissen? Fangen wir damit an: Litauische Länder wurden 1236 unter Mindaugas vereint; Im Laufe des nächsten Jahrhunderts erweiterte Litauen durch Allianzen und Eroberungen sein Territorium auf den größten Teil des heutigen Weißrusslands und der Ukraine. Am Ende des 14. Jahrhunderts war Litauen der größte Staat in Europa. Ein Bündnis mit Polen im Jahr 1386 führte die beiden Länder durch die Person eines gemeinsamen Herrschers in eine Union. Im Jahre 1569 schlossen sich Litauen und Polen formell zu einem einzigen Doppelstaat zusammen, dem polnisch-litauischen Commonwealth. Diese Einheit überlebte bis 1795, als ihre Überreste von umliegenden Ländern geteilt wurden. Litauen erhielt seine Unabhängigkeit nach dem Ersten Weltkrieg zurück, wurde aber 1940 von der UdSSR annektiert - eine Aktion, die von den USA und vielen anderen Ländern nie anerkannt wurde. Am 11. März 1990 erklärte Litauen als erste der Sowjetrepubliken seine Unabhängigkeit, aber Moskau erkannte diese Proklamation erst im September 1991 an (nach dem gescheiterten Putsch in Moskau). Die letzten russischen Truppen zogen sich 1993 zurück. Litauen strukturierte daraufhin seine Wirtschaft für die Integration in westeuropäische Institutionen um; Sie trat der NATO und der EU im Frühjahr 2004 bei. Im Jahr 2015 trat Litauen der Eurozone bei.

Geographie von Litauen

Wo auf dem Globus ist Litauen? Der Standort dieses Landes ist Osteuropa, grenzt an die Ostsee, zwischen Lettland und Russland, westlich von Belarus. Gesamtfläche von Litauen ist 65,300 km², von denen 62,680 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: , viele vereinzelte kleine Seen, fruchtbarer Boden. Der tiefste Punkt von Litauen ist Ostsee 0 m, der höchste Punkt Aukstojas 294 m. Und das Klima ist Übergang, zwischen maritimen und kontinentalen; nass, gemäßigte Winter und Sommertiefland.

Einwohner von Litauen

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Litauen leben. Die Nummer ist: 2,823,859 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? litauisch 84,1%, Polnisch 6,6%, Russisch 5,8%, belarussisch 1,2%, andere 1,1%, nicht näher bezeichnet 1,2% (2011 geschätzt). Was sind die Sprachen in Litauen? Litauisch (offiziell) 82%, Russisch 8%, Polnisch 5,6%, andere 0,9%, nicht spezifiziert 3,5% (2011 geschätzt). Und die Religionen: Katholiken 77,2%, Russisch Orthodoxe 4,1%, Altgläubige 0,8%, Evangelisch-Lutheraner 0,6%, Evangelisch-Reformierte 0,2 %, andere (einschließlich sunnitischer Muslime, Jude, Griechisch-Katholischer und Karaiter) 0,8%, keine 6,1%, nicht spezifiziert 10,1% (2011 geschätzt ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 43.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75 Jahr. Wo wohnen die Leute in Litauen? Hier: ziemlich gleichmässige Bevölkerungsverteilung im ganzen Land, aber etwas größere Konzentrationen in den südlichen Städten Vilnius und Kaunas und im westlichen Hafen von Klaipeda. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Litauen sind: Vilnius (Hauptstadt) 517.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Litauen

Die Hauptstadt von Litauen ist Vilnius und der Regierungstyp semi-präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 60 Gemeinden (savivaldybe, singular - savivaldybe); Akmene, Alytaus Miestas, Alytus, Anksciai, Birston, Birzai, Druskininkai, Electrenai, Ignalina, Jonava, Joniskis, Jurbarkas, Kaisiadorys, Kalvarijos, Kauno Miestas, Kaunas, Kazlu Rudos, Kedainiai, Kelme, Klaipedos Miestas, Klaipeda, Kretinga, Kupiskis, Lazdijai, Marijampole, Mazeikiai, Moletai, Neringa, Pagegiai, Pakruojis, Palangos Miestas, Panevezio Miestas, Panevezys, Pasvalys, Plunge, Prienai, Radviliskis, Raseiniai, Rietavo, Rokiskis, Sakiai, Salcininkai, Siauliu Miestas, Siauliai, Silale, Silute, Sirvintos , Skuodas, Svencionys, Taurage, Telsiai, Trakai, Ukmerge, Utena, Varena, Vilkaviskis, Vilniaus Miestas, Vilnius, Visaginas, Zarasai. Hinsichtlich der Wirtschaft von Litauen sind wichtige industrielle Produkte spanende Werkzeugmaschinen, Elektromotoren, Fernsehgeräte, Kühl- und Gefrierschränke, Erdölraffination, Schiffbau (kleine Schiffe), Möbel, Textilien, Lebensmittelverarbeitung, Düngemittel, landwirtschaftliche Maschinen, optische Geräte, Laser, elektronische Bauteile, Computer, Bernsteinschmuck, Informationen Technologie, Videospielentwicklung, App / Softwareentwicklung, Biotechnologie. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Kartoffeln, Zuckerrüben, Flachs, Gemüse; Rindfleisch, Milch, Eier, Schweinefleisch, Käse; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Feinchemikalien, Maschinen und Anlagen, Chemikalien, Textilien, Nahrungsmittel, Kunststoffe und die wichtigsten Exportpartner sind Russland 13,5%, Lettland 9,9%, Polen 9,1%, Deutschland 7,7%, Estland 5,3%, USA 5,2%, Schweden 4,8%, UK 4,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Öl, Erdgas, Maschinen und Ausrüstung, Transportausrüstung, Chemikalien, Textilien und Bekleidung, Metalle und die wichtigsten Importpartner sind Russland 14,4%, Deutschland 12,1%, Polen 10,8%, Lettland 8 %, Italien 5,4%, Niederlande 4,8%, Schweden 4,4% (2016). Wie reich ist Litauen und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $31,900 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 22.2% (2015 Einschätzung).

Karte von Litauen

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Luxemburg

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Luxemburg. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Luxemburg. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Luxemburg hier:

Luxemburg - Übersicht:

Was sollten Sie über Luxemburg wissen? Fangen wir damit an: Gegründet in 963, Luxemburg wurde 1815 ein Großherzogtum und ein unabhängiger Staat unter den Niederlanden. Es verlor 1839 mehr als die Hälfte seines Territoriums an Belgien, erlangte jedoch ein größeres Maß an Autonomie. 1867 erlangte Luxemburg die volle Unabhängigkeit unter der Bedingung, dass es ewige Neutralität versprach. Von Deutschland in beiden Weltkriegen überrannt, beendete es seine Neutralität 1948, als es in die Benelux-Zollunion eintrat und im folgenden Jahr der NATO beitrat. 1957 wurde Luxemburg eines der sechs Gründungsländer der EWG (später der EU), und 1999 trat es der Euro-Währungszone bei.

Geographie von Luxemburg

Wo auf dem Globus ist Luxemburg? Der Standort dieses Landes ist Westeuropa, zwischen Frankreich und Deutschland. Gesamtfläche von Luxemburg ist 2,586 km², von denen 2,586 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist sanft hügeliges Hochland mit breiten, flachen Tälern; Hochland bis leicht bergig im Norden; steiler Abhang hinunter zur Moselflut im Südosten. Der tiefste Punkt von Luxemburg ist Mosel 133 m, der höchste Punkt Buurgplaatz 559 m. Und das Klima ist modifiziertes Kontinentalklima mit milden Wintern, kühlen Sommern.

Einwohner von Luxemburg

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Luxemburg leben. Die Nummer ist: 594,130 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Luxemburger 53,3%, Portugiesisch 16,2%, Französisch 7,2%, Italienisch 3,5%, Belgien 3,4%, Deutsch 2,2%, Briten 1,1%, andere 13,2%. Was sind die Sprachen in Luxemburg? Luxemburgisch (Amts- und Gerichtssprache und Landessprache (gesprochener Umgangssprache)) 55,8%, Portugiesisch 15,7%, Französisch (Amts-, Gerichts- und Amtssprache) 12,1%, Deutsch (Amts- und Gerichtssprache) 3,1%, Italienisch 2,9% , Englisch 2,1%, Sonstige 8,4% (2011 est.). Und die Religionen: Christen (vorwiegend römisch-katholisch) 70,4%, Muslime 2,3%, andere (einschließlich Buddhisten, Volksreligionen, Hindus, Juden) 0,5%, keine 26,8% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 39.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 82.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Luxemburg? Hier: meisten Menschen leben im Süden, an oder nahe der Grenze zu Frankreich. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Luxemburg sind: Luxemburg (Hauptstadt) 107.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Luxemburg

Die Hauptstadt von Luxemburg ist Luxemburg und der Regierungstyp konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 12 Kantone (Kantone, Singular - Kanton); Capellen, Clervaux, Diekirch, Echternach, Esch an der Alzette, Grevenmacher, Luxemburg, Mersch, Redingen, Remich, Vianden, Wiltz. Hinsichtlich der Wirtschaft von Luxemburg sind wichtige industrielle Produkte Bank- und Finanzdienstleistungen, Baugewerbe, Immobiliendienstleistungen, Eisen, Metalle und Stahl, Informationstechnologie, Telekommunikation, Güterverkehr und Logistik, Chemie, Maschinenbau, Reifen, Glas, Aluminium, Tourismus, Biotechnologie. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Trauben, Gerste, Hafer, Kartoffeln, Weizen, Früchte; Molkerei- und Viehzuchtprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und Ausrüstungen , Stahlprodukte, Chemikalien, Gummiprodukte, Glas und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 23,1%, Belgien 16,6%, Frankreich 15,4%, Niederlande 5,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Verkehrsflugzeuge, Mineralien, Chemikalien, Metalle, Lebensmittel, Luxusgüter und die wichtigsten Importpartner sind Belgien 29,4%, Deutschland 24,3%, Frankreich 10,3%, USA 7%, China 5,8%, Niederlande 4,3%, Mexiko 4,3% (2016). Wie reich ist Luxemburg und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $109,100 (2017 Einschätzung). Die Menschen sind also hier im Durchschnitt extrem reich. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Luxemburg

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Macao

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Macao. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Macao. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Macao hier:

Macao - Übersicht:

Was sollten Sie über Macao wissen? Fangen wir damit an: Kolonisiert von den Portugiesen in der 16. Jahrhundert war Macau die erste europäische Siedlung im Fernen Osten. Gemäß einer am 13. April 1987 von China und Portugal unterzeichneten Vereinbarung wurde Macau am 20. Dezember 1999 zur Sonderverwaltungsregion Macau der Volksrepublik China. In diesem Abkommen versprach China dies nach seiner Formel "Ein Land, zwei Systeme" Das politische und wirtschaftliche System Chinas würde Macau nicht aufgezwungen werden, und Macau würde in allen Angelegenheiten außer in den Außen- und Verteidigungsfragen für die nächsten 50 Jahre einen "hohen Grad an Autonomie" genießen.

Geographie von Macao

Wo auf dem Globus ist Macao? Der Standort dieses Landes ist Ostasien, grenzt an das Südchinesische Meer und China. Gesamtfläche von Macao ist 28.2 km², von denen 28.2 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: allgemein flach. Der tiefste Punkt von Macao ist Südchinesisches Meer 0 m, der höchste Punkt Alto Coloane 172 m. Und das Klima ist subtropisch; Marine mit kühlen Wintern, warme Sommer.

Einwohner von Macao

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Macao leben. Die Nummer ist: 601,969 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Chinesisch 88.7%, Portugiesisch 1.1%, gemischt 1.1%, andere 9.2% (einschließlich Macanese - gemischt Portugiesische und asiatische Abstammung) (2016 est.). Was sind die Sprachen in Macao? Kantonesisch 80,1%, Mandarin 5,5%, andere chinesische Dialekte 5,3%, Tagalog 3%, Englisch 2,8%, Portugiesisch 0,6%, andere 2,8%. Und die Religionen: Buddhist 50%, römisch-katholisch 15%, keine oder andere 35% (1997 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 39.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 84.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Macao? Hier: Bevölkerung ziemlich gleichmäßig verteilt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Macao sind: unbekannt.

Regierung und Wirtschaft von Macao

Die Hauptstadt von Macao ist unbekannt und der Regierungstyp präsidial begrenzte Demokratie; eine Sonderverwaltungsregion der Volksrepublik China. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (Sonderverwaltungsregion der Volksrepublik China). Hinsichtlich der Wirtschaft von Macao sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Glücksspiel, Kleidung, Textilien, Elektronik, Schuhe, Spielzeug exportiert. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind nur 2% der Landfläche werden hauptsächlich von Gemüsebauern bewirtschaftet; Fischen, hauptsächlich für Krebstiere, ist wichtig; einige der Fang wird nach Hong Kong. Die wichtigsten Exportgüter sind Kleidung, Textilien, Schuhe, Spielzeug, Elektronik, Maschinen und Teile und die wichtigsten Exportpartner sind Hong Kong 64,1%, China 20,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Rohstoffe und Halbfabrikate, Konsumgüter (Nahrungsmittel, Getränke, Tabak, Bekleidung und Schuhe, Kraftfahrzeuge), Investitionsgüter, mineralische Brennstoffe und Öle und die wichtigsten Importpartner sind China 36,7%, Hongkong 8,6%, Italien 7,9%, Schweiz 7,6%, Frankreich 7,4%, Japan 6,3%, USA 5,8% (2016). Wie reich ist Macao und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $114,400 (2017 Einschätzung). Die Menschen sind also hier im Durchschnitt extrem reich. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Macao

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Mazedonien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Mazedonien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Mazedonien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Mazedonien hier:

Mazedonien - Übersicht:

Was sollten Sie über Mazedonien wissen? Fangen wir damit an: Mazedonien erlangte seine Unabhängigkeit 1991 friedlich von Jugoslawien. Der griechische Einwand gegen Makedoniens Namen, der darauf beharrt, dass es territoriale Ansprüche auf die gleichnamige nordgriechische Provinz bedeutet, und der demokratische Rückschritt haben die Bewegung des Landes zur euro-atlantischen Integration ins Stocken gebracht. Unmittelbar nach der Unabhängigkeit Mazedoniens versuchte Griechenland, die mazedonischen Bemühungen um eine Mitgliedschaft in der UNO zu blockieren, wenn der Name "Mazedonien" verwendet wurde. Mazedonien wurde schließlich 1993 als "Die ehemalige jugoslawische Republik Mazedonien" in die UNO aufgenommen und stimmte gleichzeitig den von der UNO unterstützten Verhandlungen über den Namensstreit zu. 1995 hob Griechenland ein 20-monatiges Handelsembargo auf, und die beiden Länder vereinbarten eine Normalisierung der Beziehungen, aber die Frage des Namens blieb ungelöst und die Verhandlungen für eine Lösung sind noch nicht abgeschlossen. Seit 2004, Die USA und mehr als 130 andere Länder haben Mazedonien unter dem konstitutionellen Namen Republik Mazedonien anerkannt. Ethnische albanische Missstände über vermeintliche politische und wirtschaftliche Ungerechtigkeiten eskalierten 2001 zu einem Aufstand, der schließlich zum international vermittelten Ohrid Framework Agreement (OFA) führte, das die Kämpfe beendete und Richtlinien für Verfassungsänderungen und die Schaffung neuer Gesetze zur Stärkung der Rechte von Minderheiten. Die Beziehungen zwischen ethnischen Mazedoniern und ethnischen Albanern bleiben jedoch fragil. Eine fast dreijährige politische Krise, die Mazedonien erschüttert hatte, endete schließlich im Juni 2017 nach einer sechsmonatigen Regierungsbildungsphase nach einer umstrittenen vorgezogenen Parlamentswahl im Dezember 2016. Die Krise begann nach den Parlaments- und Präsidentschaftswahlen 2014. und eskalierte im Jahr 2015, als die Oppositionspartei begann, Abhör-Inhalte zu veröffentlichen, die angebliche Korruption in der Regierung anzeigten. Obwohl Mazedonien 2005 EU-Kandidat wurde, steht das Land immer noch vor Herausforderungen wie der Überwindung der politischen Krise, der vollständigen Umsetzung des OFA, der Lösung des ausstehenden Namensstreits mit Griechenland, der Verbesserung der Beziehungen zu Bulgarien, dem Stopp des demokratischen Rückzugs und der Förderung von Wirtschaftswachstum und Entwicklung. Auf dem NATO-Gipfel 2008 in Bukarest (Rumänien) einigten sich die Bündnispartner darauf, dass Mazedonien eingeladen wird, der Allianz beizutreten, sobald eine für beide Seiten akzeptable Lösung des Namensstreits mit Griechenland gefunden wurde. Das Land steht nach wie vor vor Herausforderungen wie der Überwindung der politischen Krise, der vollständigen Umsetzung des OFA, der Lösung des ausstehenden Namensstreits mit Griechenland, der Verbesserung der Beziehungen zu Bulgarien, der Beendigung demokratischer Rückschritte und der Förderung von Wirtschaftswachstum und Entwicklung. Auf dem NATO-Gipfel 2008 in Bukarest (Rumänien) einigten sich die Bündnispartner darauf, dass Mazedonien eingeladen wird, der Allianz beizutreten, sobald eine für beide Seiten akzeptable Lösung des Namensstreits mit Griechenland gefunden wurde. Das Land steht nach wie vor vor Herausforderungen wie der Überwindung der politischen Krise, der vollständigen Umsetzung des OFA, der Lösung des ausstehenden Namensstreits mit Griechenland, der Verbesserung der Beziehungen zu Bulgarien, der Beendigung demokratischer Rückschritte und der Förderung von Wirtschaftswachstum und Entwicklung. Auf dem NATO-Gipfel 2008 in Bukarest (Rumänien) einigten sich die Bündnispartner darauf, dass Mazedonien eingeladen wird, der Allianz beizutreten, sobald eine für beide Seiten akzeptable Lösung des Namensstreits mit Griechenland gefunden wurde.

Geographie von Mazedonien

Wo auf dem Globus ist Mazedonien? Der Standort dieses Landes ist Südosteuropa, nördlich von Griechenland. Gesamtfläche von Mazedonien ist 25,713 km², von denen 25,433 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: bergig mit tiefen Becken und Tälern; drei große Seen, jeweils geteilt durch eine Grenzlinie; Land geteilt durch den Vardar Rive. Der tiefste Punkt von Mazedonien ist Vardar Fluss 50 m, der höchste Punkt Golem Korab (Maja e Korabit) 2.764 m. Und das Klima ist warme, trockene Sommer und Herbste; relativ kalte Winter mit starkem Schneefall,.

Einwohner von Mazedonien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Mazedonien leben. Die Nummer ist: 2,103,721 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Mazedonisch 64,2%, Albanisch 25,2%, Türkisch 3,9%, Romani 2,7%, Serbisch 1,8%, andere 2,2% (2002 geschätzt). Was sind die Sprachen in Mazedonien? Mazedonisch (offiziell) 66,5%, Albanisch 25,1%, Türkisch 3,5%, Romani 1,9%, Serbisch 1,2% , weitere 1,8% (2002 geschätzt). Und die Religionen: Mazedonische Orthodoxe 64,8%, Muslime 33,3%, andere Christen 0,4%, andere und nicht näher spezifizierte 1,5% (2002 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 37.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Mazedonien? Hier: eine ziemlich gleichmäßige Verteilung in den meisten Ländern Land, mit Stadtgebieten, die größere und dichtere Bevölkerungen anziehen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Mazedonien sind: Skopje (Hauptstadt) 503.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Mazedonien

Die Hauptstadt von Mazedonien ist Skopje und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 70 Gemeinden (Opstini, Singular - Opstina) und 1 Stadt (grad); Aracinovo, Berovo, Bitola, Bogdanci, Bogovinje, Bosilovo, Brvenica, Caska, Centar Zupa, Cesinovo-Oblesevo, Cucer Sandevo, Debar, Debarca, Delcevo, Demir Hisar, Demir Kapija, Dojran, Dolneni, Gevgelija, Gostivar, Gradsko, Ilinden, Jegunovce, Karbinci, Kavadarci, Kicevo, Kocani, Konce, Kratowo, Kriva Palanka, Krivogastani, Krusevo, Kumanovo, Lipkovo, Lozovo, Makedonska Kamenica, Makedonski Brod, Mavrovo in Rostusa, Mogila, Negotino, Novaci, Novo Selo, Ohrid, Pehcevo, Petrovec, Plasnica, Prilep, Probistip, Radovis, Rankovce, Resen, Rosoman, Skopje, Sopiste, Staro Nagoricane, Stip, Struga, Strumica, Studenicani, Sveti Nikole, Tearce, Tetovo, Valandovo, Vasilevo, Veles, Vevcani, Vinica, Vrapciste, Zelenikovo, Zelino, Zrnovci. Hinsichtlich der Wirtschaft von Mazedonien sind wichtige industrielle Produkte Lebensmittelverarbeitung, Getränke, Textilien, Chemikalien, Eisen, Stahl, Zement, Energie, Pharmazeutika, Kfz-Teile. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Trauben, Tabak, Gemüse, Obst; Milch, Eier. Die wichtigsten Exportgüter sind Lebensmittel, Getränke, Tabak; Textilien, verschiedene Erzeugnisse, Eisen, Stahl; Autoteile und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 40,9%, Kosovo 13,5%, Serbien 7,7%, Bulgarien 4,5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, Automobile, Chemikalien, Brennstoffe, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 12,2%, UK 10,7%, Serbien 7,9%, Griechenland 7,3%, China 6.2 %, Italien 5,6%, Türkei 5,1%, Bulgarien 4,6% (2016). Wie reich ist Mazedonien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $15,200 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 21.5% (2015 Einschätzung).

Karte von Mazedonien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Madagaskar

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Madagaskar. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Madagaskar. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Madagaskar hier:

Madagaskar - Übersicht:

Was sollten Sie über Madagaskar wissen? Fangen wir damit an: Madagaskar war eine der letzten großen Landmassen auf der Erde, die von Menschen besiedelt wurden. Die frühesten Siedler aus dem heutigen Indonesien kamen zwischen 350 und 550 n.Chr. An. Die Insel zog arabische und persische Händler bereits im 7. Jahrhundert an, und Migranten aus Afrika kamen um 1000 n. Chr. An. Madagaskar war eine Piratenhochburg während des späten 17. und frühen 18. Jahrhunderts Jahrhunderte, und diente als Sklavenhandelszentrum in das 19. Jahrhundert. Vom 16. bis zum späten 19. Jahrhundert dominierte ein ursprüngliches Merina Königreich einen großen Teil von Madagaskar. Die Insel wurde 1896 von den Franzosen erobert, die daraus eine Kolonie machten; Die Unabhängigkeit wurde 1960 wiedererlangt. In den Jahren 1992-93 fanden freie Präsidentschafts- und Nationalratswahlen statt, die 17 Jahre Einparteienherrschaft beendeten. 1997, im zweiten Präsidentschaftsrennen, Didier Ratsiraka, der Führer in den 1970er und 1980er Jahren, wurde an die Präsidentschaft zurückgegeben. Die Präsidentschaftswahlen von 2001 wurden zwischen den Anhängern von Didier Ratsiraka und Marc Ravalomanana angefochten, was fast zur Abspaltung der Hälfte des Landes führte. Im April 2002 erklärte das Hohe Verfassungsgericht Ravalomanana zum Gewinner. Ravalomanana gewann 2006 eine zweite Amtszeit, übergab jedoch nach Protesten im Jahr 2009 die Macht an das Militär, das daraufhin den Bürgermeister von Antananarivo, Andry Rajoelina, in einem Staatsstreich übertrug. Nach einem langwierigen Mediationsprozess unter der Leitung der Entwicklungsgemeinschaft des südlichen Afrika führte Madagaskar im Jahr 2013 von den Vereinten Nationen unterstützte Präsidentschafts- und Parlamentswahlen durch. Der ehemalige De-facto-Finanzminister Hery Rajaonarimampianina gewann im Dezember 2013 eine Stichwahl und wurde im Januar 2014 eingeweiht. Die Präsidentschaftswahlen von 2001 wurden zwischen den Anhängern von Didier Ratsiraka und Marc Ravalomanana angefochten, was fast zur Abspaltung der Hälfte des Landes führte. Im April 2002 erklärte das Hohe Verfassungsgericht Ravalomanana zum Gewinner. Ravalomanana gewann 2006 eine zweite Amtszeit, übergab jedoch nach Protesten im Jahr 2009 die Macht an das Militär, das daraufhin den Bürgermeister von Antananarivo, Andry Rajoelina, in einem Staatsstreich übertrug. Nach einem langwierigen Mediationsprozess unter der Leitung der Entwicklungsgemeinschaft des südlichen Afrika führte Madagaskar im Jahr 2013 von den Vereinten Nationen unterstützte Präsidentschafts- und Parlamentswahlen durch. Der ehemalige De-facto-Finanzminister Hery Rajaonarimampianina gewann im Dezember 2013 eine Stichwahl und wurde im Januar 2014 eingeweiht. Die Präsidentschaftswahlen von 2001 wurden zwischen den Anhängern von Didier Ratsiraka und Marc Ravalomanana angefochten, was fast zur Abspaltung der Hälfte des Landes führte. Im April 2002 erklärte das Hohe Verfassungsgericht Ravalomanana zum Gewinner. Ravalomanana gewann 2006 eine zweite Amtszeit, übergab jedoch nach Protesten im Jahr 2009 die Macht an das Militär, das daraufhin den Bürgermeister von Antananarivo, Andry Rajoelina, in einem Staatsstreich übertrug. Nach einem langwierigen Mediationsprozess unter der Leitung der Entwicklungsgemeinschaft des südlichen Afrika führte Madagaskar im Jahr 2013 von den Vereinten Nationen unterstützte Präsidentschafts- und Parlamentswahlen durch. Der ehemalige De-facto-Finanzminister Hery Rajaonarimampianina gewann im Dezember 2013 eine Stichwahl und wurde im Januar 2014 eingeweiht. fast Sezession der Hälfte des Landes verursacht. Im April 2002 erklärte das Hohe Verfassungsgericht Ravalomanana zum Gewinner. Ravalomanana gewann 2006 eine zweite Amtszeit, übergab jedoch nach Protesten im Jahr 2009 die Macht an das Militär, das daraufhin den Bürgermeister von Antananarivo, Andry Rajoelina, in einem Staatsstreich übertrug. Nach einem langwierigen Mediationsprozess unter der Leitung der Entwicklungsgemeinschaft des südlichen Afrika führte Madagaskar im Jahr 2013 von den Vereinten Nationen unterstützte Präsidentschafts- und Parlamentswahlen durch. Der ehemalige De-facto-Finanzminister Hery Rajaonarimampianina gewann im Dezember 2013 eine Stichwahl und wurde im Januar 2014 eingeweiht. fast Sezession der Hälfte des Landes verursacht. Im April 2002 erklärte das Hohe Verfassungsgericht Ravalomanana zum Gewinner. Ravalomanana gewann 2006 eine zweite Amtszeit, übergab jedoch nach Protesten im Jahr 2009 die Macht an das Militär, das daraufhin den Bürgermeister von Antananarivo, Andry Rajoelina, in einem Staatsstreich übertrug. Nach einem langwierigen Mediationsprozess unter der Leitung der Entwicklungsgemeinschaft des südlichen Afrika führte Madagaskar im Jahr 2013 von den Vereinten Nationen unterstützte Präsidentschafts- und Parlamentswahlen durch. Der ehemalige De-facto-Finanzminister Hery Rajaonarimampianina gewann im Dezember 2013 eine Stichwahl und wurde im Januar 2014 eingeweiht. Englisch: www.mjfriendship.de/en/index.php?op...39&Itemid=32 Die Machtübergabe an das Militär, das dann dem Bürgermeister von Antananarivo, Andry Rajoelina, die Präsidentschaft in einem Staatsstreich verlieh. Nach einem langwierigen Mediationsprozess unter der Leitung der Entwicklungsgemeinschaft des südlichen Afrika führte Madagaskar im Jahr 2013 von den Vereinten Nationen unterstützte Präsidentschafts- und Parlamentswahlen durch. Der ehemalige De-facto-Finanzminister Hery Rajaonarimampianina gewann im Dezember 2013 eine Stichwahl und wurde im Januar 2014 eingeweiht. Englisch: www.mjfriendship.de/en/index.php?op...39&Itemid=32 Die Machtübergabe an das Militär, das dann dem Bürgermeister von Antananarivo, Andry Rajoelina, die Präsidentschaft in einem Staatsstreich verlieh. Nach einem langwierigen Mediationsprozess unter der Leitung der Entwicklungsgemeinschaft des südlichen Afrika führte Madagaskar im Jahr 2013 von den Vereinten Nationen unterstützte Präsidentschafts- und Parlamentswahlen durch. Der ehemalige De-facto-Finanzminister Hery Rajaonarimampianina gewann im Dezember 2013 eine Stichwahl und wurde im Januar 2014 eingeweiht.

Geographie von Madagaskar

Wo auf dem Globus ist Madagaskar? Der Standort dieses Landes ist Südliches Afrika, Insel im Indischen Ozean, östlich von Mosambik. Gesamtfläche von Madagaskar ist 587,041 km², von denen 581,540 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: schmale Küstenebene, Hochplateau und Gebirge im Zentrum. Der tiefste Punkt von Madagaskar ist Indischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Maromokotro 2.876 m. Und das Klima ist tropisch entlang der Küste, gemäßigtes Binnenland, trocken im Süden.

Einwohner von Madagaskar

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Madagaskar leben. Die Nummer ist: 25,054,161 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Malayo-Indonesisch (Merina und verwandte Betsileo), Cotiers (gemischte afrikanische, malayo-indonesische und arabische Abstammung - Betsimisaraka, Tsimihety, Antaisaka, Sakalava), Französisch, Indisch, Kreolisch, Komoren. Was sind die Sprachen in Madagaskar? Französisch (offiziell), Madagassisch (offiziell), Englisch. Und die Religionen: Christ, indigener Religionist, Muslim. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 19.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 66.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Madagaskar? Hier: Großteil der Bevölkerung lebt in der östlichen Hälfte der Insel; signifikante Clusterbildung findet sich im zentralen Hochland und der Ostküste. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Madagaskar sind: Antananarivo (Hauptstadt) 2,61 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Madagaskar

Die Hauptstadt von Madagaskar ist Antananarivo und der Regierungstyp semi-präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 6 Provinzen (Faritany); Antananarivo, Antsiranana, Fianarantsoa, Mahajanga, Toamasina, Toliara. Hinsichtlich der Wirtschaft von Madagaskar sind wichtige industrielle Produkte Fleischverarbeitung, Meeresfrüchte, Seife, Bier, Leder, Zucker, Textilien, Glaswaren, Zement, Automobilmontagewerk, Papier, Erdöl, Tourismus, Bergbau. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Vanille, Zuckerrohr, Nelken, Kakao, Reis, Maniok (Maniok, Tapioka), Bohnen, Bananen, Erdnüsse; Tierprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Kaffee, Vanille, Schalentiere, Zucker, Baumwolltuch, Kleidung, Chromit, Erdölprodukte und die wichtigsten Exportpartner sind Frankreich 23,5%, US 12,8%, Deutschland 8,3%, China 6,3%, Japan 5%, Niederlande 4,3%, Südkorea 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Investitionsgüter, Erdöl, Konsumgüter, Lebensmittel und die wichtigsten Importpartner sind China 21,2%, Frankreich 6,9%, Indien 6,5%, Vereinigte Arabische Emirate 5,6%, Saudi-Arabien 5%, Südafrika 5% (2016). Wie reich ist Madagaskar und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,600 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 70.7% (2012 Einschätzung).

Karte von Madagaskar

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Malawi

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Malawi. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Malawi. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Malawi hier:

Malawi - Übersicht:

Was sollten Sie über Malawi wissen? Fangen wir damit an: Gegründet im Jahr 1891, wurde das britische Protektorat Njassaland die unabhängige Nation von Malawi im Jahr 1964. Nach drei Jahrzehnten einer Einparteienherrschaft unter Präsident Hastings Kamuzu Banda, hat das Land Mehr Präsidentschafts- und Parlamentswahlen im Jahr 1994 unter einer vorläufigen Verfassung, kam in volle Wirkung im folgenden Jahr. Präsident Bingu wa Mutharika, 2004 nach einem gescheiterten Versuch des früheren Präsidenten, die Verfassung zu ändern, um eine andere Amtszeit zu erlauben, kämpfte um seine Autorität gegenüber seinem Vorgänger und gründete 2005 seine eigene Partei, die Demokratische Progressive Partei. Mutharika wurde wiedergewählt zu einer zweiten Amtszeit im Jahr 2009. Er überwachte in seiner ersten Amtszeit einige wirtschaftliche Verbesserungen, wurde aber in seiner zweiten Amtszeit des wirtschaftlichen Missmanagements und der schlechten Regierungsführung beschuldigt. Er starb abrupt im Jahr 2012 und wurde von Vizepräsidentin Joyce Banda, die zuvor ihre eigene Partei, die Volkspartei gegründet hatte, nachgefolgt. Mutharikas Bruder, Peter Mutharika, hat Banda bei den Wahlen 2014 besiegt. Bevölkerungswachstum, zunehmender Druck auf landwirtschaftliche Flächen, Korruption und die Geißel von HIV / AIDS stellen große Probleme für Malawi dar.

Geographie von Malawi

Wo auf dem Globus ist Malawi? Der Standort dieses Landes ist Südliches Afrika, östlich von Sambia, westlich und nördlich von Mosambik. Gesamtfläche von Malawi ist 118,484 km², von denen 94,080 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: schmale längliche Plateau mit rollenden Ebenen, runde Hügel, einige Berge. Der tiefste Punkt von Malawi ist Kreuzung des Shire und internationale Grenze mit Mosambik 37 m, der höchste Punkt Sapitwa (Mount Mlanje) 3.002 m. Und das Klima ist subtropisch; Regenzeit (November bis Mai); Trockenzeit (Mai bis November).

Einwohner von Malawi

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Malawi leben. Die Nummer ist: 19,196,246. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Chewa 35,1%, Lomwe 18,9%, Yao 13,1%, Ngoni 12%, Tumbuka 9,4%, Sena 3,5%, Tonga 1,8%, Nyanja 1%, Nkhonde 0,9% , andere 1,8% (2015-16 est.). Was sind die Sprachen in Malawi? Englisch (Amtssprache), Chichewa (gemeinsam), Chinyanja, Chiyao, Chitumbuka, Chilomwe, Chinkhonde, Chingoni, Chisena, Chitonga, Chinyakyusa, Chilambya. Und die Religionen: Protestant 27,2% (einschließlich Kirche der Zentralafrikanischen Presbyterianer 17,7%, Siebenten-Tags-Adventisten / Baptisten 6,9%, Anglikaner 2,6%), katholisch 18,4%, andere Christen 41%, Muslime 12,1%, andere 0,3%, keine 1% (2015-16 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 16.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 61.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Malawi? Hier: Bevölkerungsdichte ist am höchsten südlich des Sees Nyasa. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Malawi sind: Lilongwe (Hauptstadt) 905.000; Blantyre-Limbe 808.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Malawi

Die Hauptstadt von Malawi ist Lilongwe und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 28 Bezirke; Balaka, Blantyre, Chikwawa, Chiradzulu, Chitipa, Dedza, Dowa, Karonga, Kasungu, Likoma, Lilongwe, Machinga, Mangochi, Mchinji, Mulanje, Mwanza, Mzimba, Neno, Ntcheu, Nkhata Bucht, Nkhotakota, Nsanje, Ntchisi, Phalombe, Rumphi , Salima, Thyolo, Zomba. Hinsichtlich der Wirtschaft von Malawi sind wichtige industrielle Produkte Tabak, Tee, Zucker, Sägewerksprodukte, Zement, Konsumgüter. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Tabak, Zuckerrohr, Tee, Mais, Kartoffeln, Süßkartoffeln, Maniok (Maniok Tapioka), Sorghum, Hülsenfrüchte, Baumwolle, Erdnüsse, Macadamianüsse, Kaffee; Rinder, Ziegen. Die wichtigsten Exportgüter sind Tabak 55%, Hülsenfrüchte (8,8%), Zucker (6,7%), Tee (5,7%), Baumwolle (2%) ), Erdnüsse, Kaffee, Soja (2015 est.) und die wichtigsten Exportpartner sind Simbabwe 12,9%, Mosambik 11%, Belgien 8,2%, Südafrika 7,2%, USA 6%, China 4,6%, Deutschland 4,3%, Großbritannien 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Mineralölprodukte, Halbfabrikate, Konsumgüter, Transportmittel und die wichtigsten Importpartner sind Süd Afrika 20,2%, China 13,8%, Indien 10,8%, UAE 9,7%, Sambia 5,7% (2016). Wie reich ist Malawi und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,200 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 50.7% (2010 Einschätzung).

Karte von Malawi

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Malaysia

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Malaysia. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Malaysia. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Malaysia hier:

Malaysia - Übersicht:

Was sollten Sie über Malaysia wissen? Fangen wir damit an: Während des späten 18. und 19. Jahrhunderts errichtete Großbritannien Kolonien und Protektorate im Gebiet des heutigen Malaysia; diese wurden von 1942 bis 1945 von Japan besetzt. Im Jahr 1948 bildeten die britisch regierten Gebiete auf der malaiischen Halbinsel mit Ausnahme von Singapur die Föderation der Malaya, die 1957 unabhängig wurde. Malaysia wurde 1963 gegründet, als die ehemaligen britischen Kolonien von Singapur, als Sabah und Sarawak an der Nordküste von Borneo schlossen sich der Föderation an. Die ersten Jahre der Unabhängigkeit des Landes wurden durch einen kommunistischen Aufstand, die indonesische Konfrontation mit Malaysia, die philippinischen Ansprüche auf Sabah und den Rückzug Singapurs im Jahr 1965 beeinträchtigt. Während der 22-jährigen Amtszeit von Premierminister Mahathir bin Mohamad (1981-2003) Malaysia gelang es, seine Wirtschaft von der Abhängigkeit vom Rohstoffexport zur Entwicklung von Produktion, Dienstleistungen und Tourismus zu diversifizieren. Premierminister Mohamed Najib bin Abdul Razak (im Amt seit April 2009) hat diese pro-Business-Politik fortgesetzt.

Geographie von Malaysia

Wo auf dem Globus ist Malaysia? Der Standort dieses Landes ist Südostasien, Halbinsel an der Grenze zu Thailand und nördliches Drittel der Insel Borneo, angrenzend an Indonesien, Brunei und das Südchinesische Meer, südlich von Vietnam. Gesamtfläche von Malaysia ist 329,847 km², von denen 328,657 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Küstenebene Ebenen zu Hügeln und Bergen. Der tiefste Punkt von Malaysia ist Indischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Gunung Kinabalu 4.095 m. Und das Klima ist tropisch; jährlichen Südwesten (April bis Oktober) und Nordosten (Oktober bis Februar) Monsune.

Einwohner von Malaysia

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Malaysia leben. Die Nummer ist: 31,381,992 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Bumiputera 61,7% (Malaien und indigene Völker, einschließlich Orang Asli, Dayak, Anak Negeri), Chinesen 20,8%, Inder 6,2%, andere 0,9%, Nicht-Staatsbürger 10,4% (2017 geschätzt). Was sind die Sprachen in Malaysia? Bahasa Malaysia (offiziell), Englisch, Chinesisch (Kantonesisch, Mandarin, Hokkien, Hakka, Hainan, Foochow), Tamilisch, Telugu, Malayalam, Panjabi, Thai. Und die Religionen: Muslim (offiziell) 61,3%, Buddhist 19,8%, Christen 9,2%, Hindu 6,3%, Konfuzianismus, Taoismus, andere traditionelle chinesische Religionen 1,3%, sonstige 0,4%, keine 0,8%, nicht näher bezeichnet 1% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 28.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.2 Jahr. Wo wohnen die Leute in Malaysia? Hier: eine sehr ungleiche Verteilung mit über 80% der Bevölkerung auf der malaiischen Halbinsel. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Malaysia sind: Kuala Lumpur (Hauptstadt) 6.837 Million; Johor Bahru 912.000 (2015) 75.2.

Regierung und Wirtschaft von Malaysia

Die Hauptstadt von Malaysia ist Kuala Lumpur; Hinweis - in der Nähe Putrajaya wird als ein Verwaltungszentrum der Bundesregierung, aber nicht die Hauptstadt bezeichnet; Parlament trifft sich in Kuala Lumpu und der Regierungstyp parlamentarische konstitutionelle Bundesmonarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 13 Staaten (negeri-negeri, singular - negeri); Johor, Kedah, Kelantan, Melaka, Negeri Sembilan, Pahang, Perak, Perlis, Pulau Pinang, Sabah, Sarawak, Selangor, Terengganu; und 1 Bundesgebiet (Wilayah Persekutuan) mit 3 Komponenten, Kuala Lumpur, Labuan und Putrajaya. Hinsichtlich der Wirtschaft von Malaysia sind wichtige industrielle Produkte Peninsular Malaysia - Verarbeitung und Herstellung von Kautschuk- und Ölpalmen, Erdöl und Erdgas, leichte Herstellung, Pharmazeutika, Medizintechnik, Elektronik und Halbleiter, Holzverarbeitung; Sabah - Holzgewinnung, Erdöl- und Erdgasproduktion; Sarawak - Landwirtschaft Verarbeitung, Erdöl-und Erdgasproduktion, Protokollierung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Halbinsel Malaysia - Palmöl, Gummi, Kakao, Reis; Sabah - Palmöl, Subsistenzwirtschaft; Gummi, Holz; Sarawak - Palmöl, Gummi, Holz; Pfeffer. Die wichtigsten Exportgüter sind Halbleiter und elektronische Geräte, Palmöl, Erdöl und Flüssigerdgas, Holz und Holzprodukte, Palmöl, Gummi, Textilien, Chemikalien, Sonnenkollektoren und die wichtigsten Exportpartner sind Singapur 14,7%, China 12,6%, USA 10,3%, Japan 8,1%, Thailand 5,7%, Hong Kong 4,8%, Indien 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Elektronik, Maschinen, Erdölprodukte, Kunststoffe, Fahrzeuge, Eisen- und Stahlprodukte, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind China 19,4%, Singapur 9,8%, Japan 7,7%, USA 7,6%, Thailand 5,8%, Südkorea 5%, Indonesien 4% (2016). Wie reich ist Malaysia und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $28,900 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 3.8% (2009 Einschätzung).

Karte von Malaysia

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Malediven

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Malediven. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Malediven. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Malediven hier:

Malediven - Übersicht:

Was sollten Sie über Malediven wissen? Fangen wir damit an: Als Sultanat seit dem 12. Jahrhundert wurden die Malediven 1887 britisches Protektorat. 1968, drei Jahre nach der Unabhängigkeit, wurde es eine Republik. Präsident Maumoon Abdul Gayoom dominierte die politische Szene der Inseln für 30 Jahre, die durch Einzelparteienabstimmungen zu sechs aufeinander folgenden Amtszeiten gewählt wurden. Nach politischen Demonstrationen in der Hauptstadt Male im August 2003 verpflichteten sich Gayoom und seine Regierung, einen Liberalisierungsprozess und demokratische Reformen einzuleiten, darunter ein repräsentativeres politisches System und erweiterte politische Freiheiten. Politische Parteien wurden 2005 legalisiert. Im Juni 2008 schloss eine konstituierende Versammlung - genannt "Special Majlis" - eine neue Verfassung ab, die von Gayoom im August 2008 ratifiziert wurde. Die ersten Präsidentschaftswahlen unter einem Mehrkandidaten-, Mehrparteiensystem waren fand im Oktober 2008 statt. Gayoom wurde in einer Stichwahl von Mohamed Nasheed besiegt, einem politischen Aktivisten, der einige Jahre zuvor vom Gayoom-Regime inhaftiert worden war. Nasheed sah sich einer Reihe von Herausforderungen gegenüber, darunter die Stärkung der Demokratie und die Bekämpfung von Armut und Drogenmissbrauch. Anfang Februar 2012 trat Nasheed nach mehrwöchigen Straßenprotesten als Reaktion auf die Anordnung der Verhaftung eines Top-Richters aus der Präsidentschaft aus und übergab die Macht an Vizepräsident Mohammed Waheed Hassan Maniku. Mitte 2012 wurde von der Regierung eine Nationale Untersuchungskommission eingesetzt, um die Ereignisse bis zum Rücktritt von Nasheed zu untersuchen. Obwohl die Kommission keine Beweise für einen Staatsstreich fand, empfahl der Bericht, die demokratischen Institutionen des Landes zu stärken, um ähnliche Ereignisse in der Zukunft abzuwenden und polizeiliches Fehlverhalten während der Krise zu untersuchen. Nasheed, Waheed, und Abdulla Yameen lief bei den Wahlen 2013 mit Yameen, der nach drei Wahlrunden schließlich die Präsidentschaft gewann. Als Präsident hat Yameen versucht, demokratische Institutionen zu schwächen, seine politischen Gegner einzusperren, die Presse einzuschränken und die Kontrolle über die Justiz auszuüben, um seine Machtposition zu stärken und Dissens zu begrenzen. Maledivische Beamte haben eine wichtige Rolle in den internationalen Diskussionen zum Klimawandel gespielt (aufgrund der Anfälligkeit der Inseln gegenüber dem Anstieg des Meeresspiegels).

Geographie von Malediven

Wo auf dem Globus ist Malediven? Der Standort dieses Landes ist Süd-Asien, Gruppe von Atollen im Indischen Ozean, süd-südwestlich von Indien. Gesamtfläche von Malediven ist 298 km², von denen 298 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: flach, mit weißen Sandstränden. Der tiefste Punkt von Malediven ist Indischer Ozean 0 m, der höchste Punkt 8. Abschlag, Golfplatz, Insel Villingi 5 m. Und das Klima ist tropisch; heiß, feucht; trockener Nordost-Monsun (November bis März); regnerisch, Südwest-Monsun (Juni bis August).

Einwohner von Malediven

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Malediven leben. Die Nummer ist: 392,709 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? , Singhalesen, Araber. Was sind die Sprachen in Malediven? Dhivehi (offiziell, Dialekt von Singhalesisch, Skript abgeleitet von Arabisch), Englisch (von den meisten Regierungsbeamten gesprochen). Und die Religionen: Sunni Muslim (offiziell). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 28.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Malediven? Hier: lebt etwa ein Drittel der Bevölkerung in der zentral gelegenen Hauptstadt von Male und fast ein Zehntel in der südlichen Addu City; der Rest der Bevölkerung verteilt sich auf die etwa 200 bevölkerten Inseln des Archipels.. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Malediven sind: MALE (Hauptstadt) 156.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Malediven

Die Hauptstadt von Malediven ist Männlich und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 21 Verwaltungsatolle (Atholhuthah, Singular - Athholhu); Addu, Ariatholhu Dhekunuburi, Ariatholhu Uthuruburi, Faadhippolhu, Felidhuatholhu, Fuvammulah, Hahdhunmathi, Huvadhuatholhu Dhekunuburi, Huvadhuatholhu Uthuruburi, Kolhumadulu, Maale, Maaleatholhu, Maalhosmadulu Dhekunuburi, Maalhosmadulu Uthuruburi, Miladhunmadulu Dhekunuburi, Miladhunmadulu Uthuruburi, Mulakatholhu, Nilandheatholhu Dhekunuburi, Nilandheatholhu Uthuruburi, Thiladhunmathee Dhekunuburi Thiladhunmathee Uthuruburi. Hinsichtlich der Wirtschaft von Malediven sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Fischverarbeitung, Schifffahrt, Bootsbau, Kokosverarbeitung, gewebten Matten, Seile, Kunsthandwerk, Korallen und Sandabbau. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kokosnüsse, Mais, Süßkartoffeln; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Fisch und die wichtigsten Exportpartner sind Thailand 33,8%, Sri Lanka 10%, USA 8,7%, Frankreich 8,6%, Deutschland 8,6%, Irland 4,9%, Italien 4,8%, UK 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdölprodukte, Kleidung, Zwischenprodukte und Investitionsgüter und die wichtigsten Importpartner sind VAE 15,6%, Singapur 14,3%, China 13,4%, Indien 12,9%, Sri Lanka 6,3%, Malaysia 5,7%, Thailand 4,7% (2016). Wie reich ist Malediven und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $19,200 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 16% (2008 Einschätzung).

Karte von Malediven

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Mali

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Mali. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Mali. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Mali hier:

Mali - Übersicht:

Was sollten Sie über Mali wissen? Fangen wir damit an: Die sudanesische Republik und der Senegal wurden 1960 als Föderation von Mali unabhängig von Frankreich. Als sich der Senegal nach nur wenigen Monaten zurückzog, wurde das ehemalige Sudanesische in Mali umbenannt. Die Diktaturherrschaft wurde 1991 durch einen Militärputsch, der eine Phase der demokratischen Herrschaft einleitete, beendet. Präsident Alpha Konare gewann die ersten beiden demokratischen Präsidentschaftswahlen in Mali 1992 und 1997. Im Einklang mit Malis zweijähriger Verfassungsgrenze trat er 2002 zurück und wurde von Amadou Toumani Toure abgelöst, der 2007 zu einer zweiten Amtszeit gewählt wurde wurde weitgehend als frei und fair beurteilt. Malische Rückkehrer aus Libyen im Jahr 2011 verschärften die Spannungen im Norden Malis, und im Januar 2012 rebellierten die ethnischen Milizen der Tuareg. Soldaten der unteren und mittleren Ebene, frustriert über den schlechten Umgang mit der Rebellion, hat Toure am 22. März gestürzt. Intensive Vermittlungsbemühungen, die von der Wirtschaftsgemeinschaft der westafrikanischen Staaten (Ecowas) angeführt wurden, brachten im April mit der Ernennung des Interimspräsidenten Dioncounda Traore die Macht an eine zivile Verwaltung zurück. Das Post-Coup-Chaos führte dazu, dass die Rebellen das malische Militär aus den drei nördlichen Regionen des Landes vertrieben und es islamischen Militanten erlaubten, Festungen zu errichten. Hunderttausende Nordmalier sind vor der Gewalt nach Süd-Mali und in Nachbarländer geflohen, was die regionale Nahrungsmittelknappheit in den Aufnahmegemeinden verschärft hat. Eine internationale Militärintervention zur Wiedereroberung der drei nördlichen Regionen begann im Januar 2013 und innerhalb eines Monats wurde der größte Teil des Nordens wieder eingenommen. Bei einer demokratischen Präsidentschaftswahl im Juli und August 2013 wurde Ibrahim Boubacar Keita zum Präsidenten gewählt.

Geographie von Mali

Wo auf dem Globus ist Mali? Der Standort dieses Landes ist Inneres Westafrika, im Südwesten Algeriens, nördlich von Guinea, Elfenbeinküste und Burkina Faso, westlich von Nige. Gesamtfläche von Mali ist 1,240,192 km², von denen 1,220,190 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flache bis rollende nördliche Ebenen mit Sand bedeckt; Savanne im Süden, schroffe Hügel im Nordosten. Der tiefste Punkt von Mali ist Senegal 23 m, der höchste Punkt Hombori Tondo 1,155 m. Und das Klima ist subtropisch bis ariden; heiß und trocken (Februar bis Juni); regnerisch, feucht und mild (Juni bis November); kühl und trocken (November bis Februar).

Einwohner von Mali

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Mali leben. Die Nummer ist: 17,885,245 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Bambara 34,1%, Fulani (Peul) 14,7%, Sarakole 10,8%, Senufo 10,5%, Dogon 8,9%, Malinke 8,7%, Bobo 2,9%, Songhai 1,6%, Tuareg 0,9%, andere Malische 6,1%, vom Mitglied der Wirtschaftsgemeinschaft der Westafrikanische Staaten 0,3%, andere 0,4% (2012-13. Was sind die Sprachen in Mali? geschätzt ) Französisch (offiziell), Bambara 46,3%, Peul / Foulofolbe 9,4%, Dogon 7,2%, Maraka / Soninke 6,4%, Malinke 5,6%, Sonrhai / Djerma 5,6% , Minianka 4,3%, Tamacheq 3,5%, Senoufo 2,6%, Bobo 2,1%, nicht näher bezeichnet 0,7%, andere 6,3%. Und die Religionen: Muslime 94,8%, Christen 2,4%, Animisten 2%, keine 0,5%, nicht näher spezifiziert 0,3% (2009 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 15.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 60.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Mali? Hier: Die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung lebt in der südlichen Hälfte des Landes, mit größerer Dichte entlang der Grenze zu Burkina Faso. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Mali sind: Bamako (Hauptstadt) 2,515 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Mali

Die Hauptstadt von Mali ist Bamako und der Regierungstyp semi-präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 8 Regionen (Regionen, Singular - Region), 1 Bezirk; Bezirk von Bamako, Gao, Kayes, Kidal, Koulikoro, Mopti, Segou, Sikasso, Timbuktu (Timbuktu); Hinweis: zwei neue Regionen, Menaka und Taoudenni, wurden Berichten zufolge Anfang 2016 gegründet, aber diese wurden noch nicht vom US-Board für geografische Namen geprüft.. Hinsichtlich der Wirtschaft von Mali sind wichtige industrielle Produkte Lebensmittelverarbeitung; Konstruktion; Phosphat- und Goldabbau. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle, Hirse, Reis, Mais, Gemüse, Erdnüsse; Vieh, Schafe, Ziegen. Die wichtigsten Exportgüter sind Baumwolle, Gold, Vieh und die wichtigsten Exportpartner sind Schweiz 30,4%, Indien 12,2%, Ukraine 5,1%, China 5,1%, Burkina Faso 4,9%, Senegal 4,3%, Frankreich 4%, Südafrika 4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdöl, Maschinen und Ausrüstung, Baumaterialien, Nahrungsmittel, Textilien und die wichtigsten Importpartner sind Senegal 12.2 %, China 12,2%, Frankreich 10,3%, Benin 8,6%, Cote dIvoire 8,4% (2016). Wie reich ist Mali und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $2,200 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 36.1% (2005 Einschätzung).

Karte von Mali

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Malta

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Malta. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Malta. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Malta hier:

Malta - Übersicht:

Was sollten Sie über Malta wissen? Fangen wir damit an: Mit einer Zivilisation, die Tausende von Jahren zurückreicht, besitzt Malta einige der ältesten megalithischen Stätten der Welt. Die Inseln im Zentrum des Mittelmeers sind seit langem ein strategisches militärisches Gut, da die Inseln zu verschiedenen Zeiten unter die Kontrolle der Phönizier, Karthager, Griechen, Römer,

Geographie von Malta

Wo auf dem Globus ist Malta? Der Standort dieses Landes ist Südeuropäer, Inseln im Mittelmeer, südlich von Sizilien (Italien). Gesamtfläche von Malta ist 316 km², von denen 316 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist niedrig, felsig, flach bis seziert Ebenen; viele Küstenklippen. Der tiefste Punkt von Malta ist Mittelmeer 0 m, der höchste Punkt Ta'Dmejrek auf Dingli Cliffs 253 m. Und das Klima ist Mittelmeer; milde, regnerische Winter; heiße, trockene Sommer.

Einwohner von Malta

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Malta leben. Die Nummer ist: 416,338 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Maltesisch (Nachkommen von alten Karthagern und Phöniziern mit starken Elementen italienischer und anderer mediterraner Bestände). Was sind die Sprachen in Malta? Maltesisch (offiziell) 90,1%, Englisch (offiziell) 6%, mehrsprachig 3%, andere 0,9% (2005 est.). Und die Religionen: römisch-katholisch (offiziell) mehr als 90% (2006 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 41.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 80.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Malta? Hier: der Großteil der Bevölkerung lebt in der östlichen Hälfte Maltas, der größten der drei bewohnten Inseln. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Malta sind: Valletta (Hauptstadt) 197.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Malta

Die Hauptstadt von Malta ist Valletta und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 68 Ortschaften (Il-lokalita); Attard, Balzan, Birgu, Birkirkara, Birzebbuga, Bormla, Dingli, Fgura, Floriana, Fontana, Ghajnsielem, Gharb, Gharghur, Ghasri, Ghaxaq, Gudja, Gzira, Hamrun, Iklin, Imdina, Imgarr, Imqabba, Imsida, Imtarfa, Isla, Kalkara, Kercem, Kirkop, Lija, Luqa, Marsa, Marsaskala, Marsaxlokk, Mellieha, Mosta, Munxar, Nadur, Naxxar, Paola, Pembroke, Pieta, Qala, Qormi, Qrendi, Rabat, Rabat (Ghawdex), Safi, San Giljan / Heiliger Julian, San Gwann / Heiliger Johannes, San Lawrence / Heiliger Lawrence, Sannat, San Pawl IL-Bahar / Heiliger Pauls Schacht, Sankt Lucia / Heiliger Lucia, Sankt Venera, Siggiewi, Sliema, Swieqi, Tarxien, Ta 'Xbiex , Valletta, Xaghra, Xewkija, Xghajra, Zabbar, Zebbug, Zebbug (Ghawdex), Zejtun, Zurrieq. Hinsichtlich der Wirtschaft von Malta sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Elektronik, Schiffbau und -reparatur, Baugewerbe, Nahrungsmittel und Getränke, Pharmazie, Schuhwaren, Bekleidung, Tabak, Luftverkehrsdienstleistungen, Finanzdienstleistungen, IT-Dienstleistungen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kartoffeln, Blumenkohl, Trauben, Weizen, Gerste, Tomaten, Zitrusfrüchte, Schnittblumen, grüne Paprika; Schweinefleisch, Milch, Geflügel, Eier. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und mechanische Geräte ; mineralische Brennstoffe, Öle und Erdölprodukte; pharmazeutische Produkte; Bücher und Zeitungen; Flugzeuge / Raumfahrzeuge und Teile; Spielwaren, Spiele und Sportausrüstung und die wichtigsten Exportpartner sind US 27,3%, Deutschland 13,9%, Frankreich 8,3%, Singapur 5,6%, Japan 5,2%, Hong Kong 4,3%, Italien 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind mineralische Brennstoffe, Öle und Produkte; elektrische Maschinen; Luft- / Raumfahrzeuge und Teile davon; Maschinen und mechanische Geräte; Kunststoff und andere Halbfabrikate; Fahrzeuge und Teile und die wichtigsten Importpartner sind Italien 20,9%, Kanada 10,4%, Deutschland 6,3%, UK 5,9%, Frankreich 4,4% (2016). Wie reich ist Malta und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $42,500 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 16.3% (2015 Einschätzung).

Karte von Malta

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Marshallinseln

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Marshallinseln. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Marshallinseln. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Marshallinseln hier:

Marshallinseln - Übersicht:

Was sollten Sie über Marshallinseln wissen? Fangen wir damit an: Nach fast vier Jahrzehnten unter US-Verwaltung als östlichster Teil des UN Trust Territory der pazifischen Inseln, erlangten die Marshallinseln 1986 die Unabhängigkeit unter einem Pakt der freien Assoziation. Die Entschädigungsansprüche werden aufgrund von US-Atomtests auf einigen der Atolle zwischen 1947 und 1962 fortgeführt. Die Marshall-Inseln beherbergen das Atawa Reagan Missile Test Site der US-Armee, eine Schlüsselinstallation im US-Raketenabwehrnetz. Kwajalein beherbergt auch eine von vier Bodenantennen (die anderen sind auf Ascension (St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha), Diego Garcia (Britisches Territorium im Indischen Ozean) und in Cape Canaveral, Florida (USA)), die in der Betrieb des Navigationssystems des Global Positioning System (GPS).

Geographie von Marshallinseln

Wo auf dem Globus ist Marshallinseln? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, zwei archipelische Inselketten von 29 Atollen, jeweils bestehend aus vielen kleinen Inseln und fünf einzelnen Inseln im Nordpazifik, etwa auf halber Strecke zwischen Hawaii und Australien. Gesamtfläche von Marshallinseln ist 181 km², von denen 181 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: niedrige Korallen Kalkstein- und Sandinseln. Der tiefste Punkt von Marshallinseln ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Ost-zentrale Airik Insel, Maloelap Atoll 14 m. Und das Klima ist tropisch; heiß und feucht; Regenzeit Mai bis November; Inseln Grenze Taifunband.

Einwohner von Marshallinseln

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Marshallinseln leben. Die Nummer ist: 74,539 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Marshallisch 92.1%, gemischt Marshallisch 5.9%, andere 2% (2006). Was sind die Sprachen in Marshallinseln? Marshallisch (offiziell) 98,2%, andere Sprachen 1,8% (Volkszählung 1999). Und die Religionen: Protestant 54,8%, Versammlung Gottes 25,8%, Katholiken 8,4%, Bukot nan Jesus 2,8%, Mormone 2,1%, andere Christen 3,6%, andere 1%, keine 1,5% (Volkszählung 1999). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 22.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 73.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Marshallinseln? Hier: meisten Menschen leben in urbanen Clustern, die auf vielen der Inseln des Landes zu finden sind. mehr als zwei Drittel der Bevölkerung lebt auf den Atollen von Majuro und Ebeye. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Marshallinseln sind: Majuro (Hauptstadt) 31.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Marshallinseln

Die Hauptstadt von Marshallinseln ist Majuro; Notiz - die Hauptstadt ist ein Atoll von 64 Inseln; Regierungsgebäude sind auf drei fusionierten Inseln untergebracht: Djarrit, Uliga und Delap und der Regierungstyp Präsidialrepublik in freier Assoziation mit den USA. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 24 Gemeinden; Ailinglaplap, Ailuk, Arno, Aur, Bikini & Kili, Ebon, Enewetak & Ujelang, Jabat, Jaluit, Kwajalein, Lae, Lib, Likiep, Majuro, Maloelap, Mejit, Mili, Namdrik, Namu, Rongelap, Ujae, Utrik, Wotho, Wotje. Hinsichtlich der Wirtschaft von Marshallinseln sind wichtige industrielle Produkte Kopra, Thunfischverarbeitung, Tourismus, Handwerksgegenstände (aus Muscheln, Holz und Perlen). Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kokosnüsse, Tomaten, Melonen, Taro, Brotfrüchte, Früchte; Schweine, Hühner. Die wichtigsten Exportgüter sind Kopra Kuchen, Kokosöl, Kunsthandwerk, Fischfutter und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind , Maschinen und Geräte, Brennstoffe, Getränke, Tabak und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Marshallinseln und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $3,400 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Marshallinseln

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Mauretanien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Mauretanien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Mauretanien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Mauretanien hier:

Mauretanien - Übersicht:

Was sollten Sie über Mauretanien wissen? Fangen wir damit an: 1960 unabhängig von Frankreich annektierte Mauretanien das südliche Drittel der ehemaligen spanischen Sahara (heute Westsahara) im Jahr 1976, gab es jedoch nach dreijähriger Razzia durch die Guerillafamilie Polisario auf, um Unabhängigkeit für das Gebiet zu erlangen. Maaouya Ould Sid Ahmed TAYA ergriff 1984 die Macht und regierte Mauretanien mehr als zwei Jahrzehnte lang mit schwerer Hand. Eine Reihe von Präsidentschaftswahlen, die er abhielt, wurden weitgehend als fehlerhaft angesehen. Ein unblutiger Staatsstreich im August 2005 setzte Präsident TAYA ab und leitete einen Militärrat ein, der den Übergang zur demokratischen Herrschaft überwachte. Der unabhängige Kandidat Sidi Ould Cheikh Abdallahi wurde im April 2007 als erster frei und fair gewählter Präsident Mauretaniens eröffnet. Seine Amtszeit endete vorzeitig im August 2008, als eine Militärjunta unter der Führung von General Mohamed Ould Abdel AZIZ ihn absetzte und eine Militärratsregierung einrichtete. AZIZ wurde daraufhin im Juli 2009 zum Präsidenten gewählt und im darauffolgenden Monat vereidigt. AZIZ erlitt im Oktober 2012 Verletzungen durch ein versehentliches Schießen durch seine eigenen Truppen, hat aber weiterhin seine Autorität behalten. Er wurde 2014 zu einer zweiten und letzten Amtszeit als Präsident wiedergewählt (gemäß der vorliegenden Verfassung). Das Land befindet sich weiterhin unter ethnischen Spannungen zwischen drei Hauptgruppen: Arabisch sprechende Nachkommen von Sklaven (Haratines), arabisch sprechende "Weiße Mauren" (Bidhan) und Angehörige von subsaharischen Volksgruppen, die hauptsächlich aus dem Tal des Senegal stammen (Halpulaar , Soninke und Wolof). Mauretanien konfrontiert eine Terrorbedrohung durch al-Qa ' Ida im islamischen Maghreb, die zwischen 2005 und 2011 erfolgreiche Anschläge verübte. Die Aktivitäten von Al-Qaida im islamischen Maghreb (AQIM) und ähnlichen Gruppen stellen eine ernsthafte Sicherheitsbedrohung für Mauretanier und ausländische Besucher dar. AQIM startete zwischen 2005 und 2011 eine Reihe von Angriffen in Mauretanien, bei denen amerikanische und ausländische Touristen und Helfer getötet, diplomatische und staatliche Einrichtungen angegriffen und mauretanische Soldaten und Gendarmen überfallen wurden. Eine erfolgreiche Strategie gegen den Terrorismus, die den Dialog mit den Terroristen und militärische Aktionen verbindet, hat das Land seit 2011 vor weiteren Terroranschlägen bewahrt. AQIM startete zwischen 2005 und 2011 eine Reihe von Angriffen in Mauretanien, bei denen amerikanische und ausländische Touristen und Helfer getötet, diplomatische und staatliche Einrichtungen angegriffen und mauretanische Soldaten und Gendarmen überfallen wurden. Eine erfolgreiche Strategie gegen den Terrorismus, die den Dialog mit den Terroristen und militärische Aktionen verbindet, hat das Land seit 2011 vor weiteren Terroranschlägen bewahrt. AQIM startete zwischen 2005 und 2011 eine Reihe von Angriffen in Mauretanien, bei denen amerikanische und ausländische Touristen und Helfer getötet, diplomatische und staatliche Einrichtungen angegriffen und mauretanische Soldaten und Gendarmen überfallen wurden. Eine erfolgreiche Strategie gegen den Terrorismus, die den Dialog mit den Terroristen und militärische Aktionen verbindet, hat das Land seit 2011 vor weiteren Terroranschlägen bewahrt.

Geographie von Mauretanien

Wo auf dem Globus ist Mauretanien? Der Standort dieses Landes ist Westafrika, angrenzend an den Nordatlantik, zwischen Senegal und Westsahara. Gesamtfläche von Mauretanien ist 1,030,700 km², von denen 1,030,700 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist unfruchtbar, flache Ebenen der Sahara; einige zentrale Hügel. Der tiefste Punkt von Mauretanien ist Sebkhet Te-n-Dghamcha -5 m, der höchste Punkt Kediet Ijill 915 m. Und das Klima ist Wüste; ständig heiß, trocken, staubig.

Einwohner von Mauretanien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Mauretanien leben. Die Nummer ist: 3,758,571 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? schwarze Mauren (Haratines - arabisch sprechende Sklaven, ehemalige Sklaven und ihre Nachkommen afrikanischer Herkunft, von weißen Mauren versklavt) 40%, weiße Mauren (arabisch-berberischer Abstammung, bekannt als Bidhan) 30%, Subsahara-Mauretanier (nicht -Arabisch sprechen, Halpulaar, Soninke, Wolof und Bamara ethnische Gruppen) 30%. Was sind die Sprachen in Mauretanien? Arabisch (offiziell und national), Pular, Soninke, Wolof (alle Landessprachen), Französisch. Und die Religionen: Muslim (offiziell) 100%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 20.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 63.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Mauretanien? Hier: Da der größte Teil des Landes eine Wüste ist, gibt es in weiten Teilen des Landes, insbesondere in den zentralen, nördlichen und östlichen Gebieten, keine nennenswerten Bevölkerungsgruppen; die Hälfte der Bevölkerung lebt in oder um die Küstenhauptstadt Nouakchott; kleinere Cluster finden sich in der Nähe der südlichen Grenze zu Mali und Senegal. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Mauretanien sind: Nouakchott (Hauptstadt) 968.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Mauretanien

Die Hauptstadt von Mauretanien ist Nouakchott und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 15 Regionen (wilayas, singular - wilaya); Adrar, Assaba, Brakna, Dakhlet Nouadhibou, Gorgol, Guidimaka, Hodh ech Chargui, Hodh El Gharbi, Inchiri, Nouakchott Nord, Nouakchott Ouest, Nouakchott Sud, Tagant, Tiris Zemmour, Trarza. Hinsichtlich der Wirtschaft von Mauretanien sind wichtige industrielle Produkte , Ölproduktion, Bergbau (Eisenerz, Gold, Kupfer). Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Datteln, Hirse, Sorghum, Reis, Mais; Rinder-, Kamel- und Schaffischverarbeitung. Die wichtigsten Exportgüter sind Eisenerz, Fisch und Fischprodukte, Vieh, Gold, Kupfer, Rohöl und die wichtigsten Exportpartner sind China 36,9%, Schweiz 13,5%, Spanien 8,9%, Japan 7,5%, Russland 4,8%, Nigeria 4,1%, Italien 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Erdölprodukte, Investitionsgüter, Nahrungsmittel, Konsumgüter und die wichtigsten Importpartner sind US 13,4%, VAE 11,9%, Belgien 9,2%, China 8,9%, Niederlande 7,1%, Frankreich 6,6%, Marokko 6,3%, Vanuatu 5% (2016). Wie reich ist Mauretanien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $4,500 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 31% (2014 Einschätzung).

Karte von Mauretanien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Mauritius

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Mauritius. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Mauritius. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Mauritius hier:

Mauritius - Übersicht:

Was sollten Sie über Mauritius wissen? Fangen wir damit an: Obwohl Mauritius bereits im 10. Jahrhundert den arabischen und malaiischen Seefahrern bekannt war, wurde Mauritius im 16. Jahrhundert von den Portugiesen entdeckt und später im 17. Jahrhundert von den Holländern besiedelt, die es zu Ehren von Prinz Maurits van Nassau benannten. Die Franzosen übernahmen 1715 die Kontrolle und entwickelten die Insel zu einer wichtigen Marinebasis, die den Handel mit dem Indischen Ozean beaufsichtigte und eine Plantagenwirtschaft mit Zuckerrohr einführte. Die Briten eroberten die Insel 1810 während der Napoleonischen Kriege. Mauritius blieb eine strategisch wichtige britische Marinebasis, und später eine Luftstation, die während des Zweiten Weltkriegs eine wichtige Rolle für Anti-U-Boot- und Konvoi-Operationen spielte, sowie für die Sammlung von Signalintelligenz. Unabhängigkeit von Großbritannien wurde 1968 erreicht. Eine stabile Demokratie mit regelmäßigen freien Wahlen und einer positiven Menschenrechtsbilanz,

Geographie von Mauritius

Wo auf dem Globus ist Mauritius? Der Standort dieses Landes ist Südliches Afrika, Insel im Indischen Ozean, ca. 800 km (500 Meilen) östlich von Madagasca. Gesamtfläche von Mauritius ist 2,040 km², von denen 2,030 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: kleine Küstenebene, die sich zu diskontinuierlichen Bergen erhebt, die das zentrale Plateau umgeben. Der tiefste Punkt von Mauritius ist Indischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Mont Piton 828 m. Und das Klima ist tropisch, durch südöstliche Passatwinde verändert; warmer, trockener Winter (Mai bis November); heißer, nasser, feuchter Sommer (November bis Mai).

Einwohner von Mauritius

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Mauritius leben. Die Nummer ist: 1,356,388 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Indo-Mauritius (zusammen etwa zwei Drittel der Gesamtbevölkerung), kreolisch, chinesisch-mauritisch, französisch-mauritisch-. Was sind die Sprachen in Mauritius? kreolisch 86,5%, Bhojpuri 5,3%, französisch 4,1%, zweisprachig 1,4%, andere 2,6% (einschließlich Englisch, Amtssprache) von der Nationalversammlung, die von weniger als 1% der Bevölkerung gesprochen wird), nicht näher angegeben 0,1% (2011 geschätzt). Und die Religionen: Hindu 48,5%, römisch-katholisch 26,3%, muslimisch 17,3%, andere Christen 6,4%, andere 0,6%, keine 0,7 %, nicht spezifiziert 0,1% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 35.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Mauritius? Hier: Bevölkerungsdichte ist eine der höchsten der Welt; städtische Cluster werden durch die Hauptinsel mit einer größeren Dichte in und um Port Luis gefunden; Die Bevölkerung auf der Insel Rodrigues ist auf der Insel mit einer etwas dichteren Gruppe an der Nordküste verteilt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Mauritius sind: PORT Louis (Hauptstadt) 135.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Mauritius

Die Hauptstadt von Mauritius ist Port Louis und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 9 Bezirke und 3 Abhängigkeiten; Agalega-Inseln, Black River, Cargados Carajos Shoals, Flacq, Grand Port, Moka, Pamplemousses, Plaines Wilhems, Port Louis, Rivière du Rempart, Rodrigues, Savanne. Hinsichtlich der Wirtschaft von Mauritius sind wichtige industrielle Produkte (vor allem Zuckerrüben), Textilien, Bekleidung, Bergbau, Chemie, Metallprodukte, Transportmittel, nichtelektrische Maschinen, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zuckerrohr, Tee, Mais, Kartoffeln, Bananen, Hülsenfrüchte; Rinder, Ziegen; Fischverarbeitung. Die wichtigsten Exportgüter sind Kleidung und Textilien, Zucker, Schnittblumen, Melasse, Fisch, Primaten (für Forschung) und die wichtigsten Exportpartner sind Frankreich 14,8%, UK 12%, USA 11,4%, Südafrika 8,2%, Madagaskar 7,3%, Italien 6,8%, Spanien 4,5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind hergestellt Waren, Investitionsgüter, Nahrungsmittel, Erdölprodukte, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind China 17,7%, Indien 16,5%, Frankreich 7,8%, Südafrika 7,5% (2016). Wie reich ist Mauritius und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $21,600 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 8% (2006 Einschätzung).

Karte von Mauritius

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Mexiko

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Mexiko. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Mexiko. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Mexiko hier:

Mexiko - Übersicht:

Was sollten Sie über Mexiko wissen? Fangen wir damit an: Der Ort mehrerer fortgeschrittener indianischer Zivilisationen - einschließlich der Olmeken, Tolteken, Teotihuacaner, Zapoteken, Maya und Azteken - wurde im frühen 16. Jahrhundert von Spanien erobert und kolonisiert. Drei Jahrhunderte lang als Vizekönigreich Neu-Spaniens verwaltet, erreichte es Anfang des 19. Jahrhunderts seine Unabhängigkeit. Die Wahlen im Jahr 2000 waren das erste Mal seit der mexikanischen Revolution von 1910, dass ein Oppositionskandidat - Vicente FOX von der Nationalen Aktionspartei (PAN) - die Regierungspartei, die Institutionelle Revolutionäre Partei (PRI), besiegte. 2006 wurde er von einem weiteren PAN-Kandidaten, Felipe Calderon, abgelöst, aber 2012 übernahm Enrique PENA Nieto die Präsidentschaft für die PRI. Die globale Finanzkrise Ende 2008 verursachte im folgenden Jahr einen massiven wirtschaftlichen Abschwung in Mexiko, obwohl das Wachstum 2010 schnell wieder zunahm. Zu den anhaltenden wirtschaftlichen und sozialen Problemen gehören niedrige Reallöhne, hohe Unterbeschäftigung, ungerechte Einkommensverteilung und wenige Aufstiegsmöglichkeiten für die größtenteils indigene Bevölkerung in den verarmten südlichen Staaten. Seit 2007 haben sich die mächtigen Drogenhandelsorganisationen Mexikos blutige Auseinandersetzungen geliefert, die zu Zehntausenden von Drogendelikten geführt haben.

Geographie von Mexiko

Wo auf dem Globus ist Mexiko? Der Standort dieses Landes ist Nordamerika, grenzt an das Karibische Meer und den Golf von Mexiko, zwischen Belize und den Vereinigten Staaten und grenzt an den Nordpazifik, zwischen Guatemala und den Vereinigten Staaten. Gesamtfläche von Mexiko ist 1,964,375 km², von denen 1,943,945 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: hohe, schroffe Berge; niedrige Küstenebenen; Hochplateaus; Wüste. Der tiefste Punkt von Mexiko ist Laguna Salada -10 m, der höchste Punkt Vulkan Pico de Orizaba 5.636 m. Und das Klima ist variiert von tropischen zu Wüste.

Einwohner von Mexiko

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Mexiko leben. Die Nummer ist: 124,574,795 (7/2017 Einschätzung). So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Mestizen (Amerindisch-Spanisch) 62%, überwiegend Amerindian 21%, Amerindian 7%, andere 10% (meist Europäer). Was sind die Sprachen in Mexiko? Spanisch nur 92,7%, Spanisch und indigene Sprachen 5,7%, nur 0,8%, nicht näher 0,8%. Und die Religionen: römisch-katholisch 82,7%, Pfingstgemeinde 1,6%, Jehovas Zeugen 1,4%, andere evangelikale Kirchen 5%, andere 1,9%, keine 4,7%, nicht näher bezeichnet 2,7% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 28.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Mexiko? Hier: Großteil der Bevölkerung befindet sich in der Mitte das Land zwischen den Bundesstaaten Jalisco und Veracruz; ungefähr ein Viertel der Bevölkerung lebt in und um Mexico City. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Mexiko sind: Mexiko CITY (Hauptstadt) 20.999 Millionen; Guadalajara 4,843 Millionen; Monterrey 4,513 Millionen; Puebla 2.984 Millionen; Toluca de Lerdo 2,164 Millionen; Tijuana 1,987 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Mexiko

Die Hauptstadt von Mexiko ist Mexiko-Stadt (Ciudad de Mexico) und der Regierungstyp Bundespräsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 31 Staaten (Estados, Singular - Estado) und 1 Stadt (Ciudad); Aguascalientes, Baja California, Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Chihuahua, Coahuila, Colima, Cuidad de Mexico, Durango, Guanajuato, Guerrero, Hidalgo, Jalisco, Mexiko, Michoacan, Morelos, Nayarit, Nuevo Leon, Oaxaca, Puebla, Queretaro, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz, Yucatan, Zacatecas. Hinsichtlich der Wirtschaft von Mexiko sind wichtige industrielle Produkte Lebensmittel und Getränke, Tabak, Chemikalien, Eisen und Stahl, Erdöl, Bergbau, Textilien, Bekleidung, Kraftfahrzeuge, langlebiger Konsumgüter, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Mais, Weizen, Sojabohnen, Reis, Bohnen, Baumwolle, Kaffee, Obst, Tomaten; Rindfleisch, Geflügel, Milchprodukte; Holzprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Fertigwaren, Öl und Ölprodukte, Silber, Obst, Gemüse, Kaffee, Baumwolle und die wichtigsten Exportpartner sind US 81 % (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Metallbearbeitungsmaschinen, Stahlwerk Produkte, Landmaschinen, elektrische Ausrüstung, Kfz-Teile für Montage und Reparatur, Flugzeuge, Flugzeugteile und die wichtigsten Importpartner sind US 46,6%, China 18%, Japan 4,6% (2016). Wie reich ist Mexiko und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $19,500 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 46.2%.

Karte von Mexiko

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Föderierte Staaten von Mikronesien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Föderierte Staaten von Mikronesien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Föderierte Staaten von Mikronesien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Föderierte Staaten von Mikronesien hier:

Föderierte Staaten von Mikronesien - Übersicht:

Was sollten Sie über Föderierte Staaten von Mikronesien wissen? Fangen wir damit an: Die Karolinen sind ein weit verstreutes Archipel im westlichen Pazifik; Sie wurden Teil eines UN Trust Territory unter US-Administration nach dem Zweiten Weltkrieg. Die östlichen vier Inselgruppen haben 1979 eine Verfassung angenommen und beschlossen, die Föderierten Staaten von Mikronesien zu werden. (Die westlichste Inselgruppe wurde Palau.) Die Unabhängigkeit kam 1986 im Rahmen eines Pakts der Freien Assoziation mit den USA, der 2004 geändert und erneuert wurde. Zu den gegenwärtigen Problemen zählen große Arbeitslosigkeit, Überfischung, übermäßige Abhängigkeit von US-Entwicklungshilfe und staatliche Wahrnehmung der ungerechten Zuteilung von US-Beihilfen.

Geographie von Föderierte Staaten von Mikronesien

Wo auf dem Globus ist Föderierte Staaten von Mikronesien? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Inselgruppe im Nordpazifik, etwa drei Viertel des Weges von Hawaii nach Indonesien. Gesamtfläche von Föderierte Staaten von Mikronesien ist 702 km², von denen 702 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Inseln geologisch von hohen gebirgigen Inseln zu niedrigen Korallenatollen; Vulkanausläufer auf Pohnpei, Kosrae und Chuuk. Der tiefste Punkt von Föderierte Staaten von Mikronesien ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Nanlaud auf Pohnpei 782 m. Und das Klima ist tropisch; das ganze Jahr über Regenfälle, besonders auf den östlichen Inseln; Am Südrand des Taifunsgürtels gelegen, mit vereinzelten schweren Schäden, unterscheiden sich die.

Einwohner von Föderierte Staaten von Mikronesien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Föderierte Staaten von Mikronesien leben. Die Nummer ist: 104,196 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Chuukese / Mortlockese 49,3%, Pohnpeian 29,8%, Kosraean 6,3%, Yapese 5,7%, Yap äußeren Insulaner 5,1%, Polynesian 1,6%, Asien 1,4%, andere 0,8% (2010 geschätzt). Was sind die Sprachen in Föderierte Staaten von Mikronesien? Englisch (offiziell und gemeinsame Sprache), Chuukese, Kosrean, Pohnpeian, Yap, Ulithian, Woleaian, Nukuoro, Kapingamarangi. Und die Religionen: römisch-katholisch 54,7%, Protestanten 41,1% (inklusive Congregational 38,5%, Baptisten 1,1%, Siebenten - Tags - Adventisten 0,8%, Assembly of God 0,7%), Mormon 1,5%, andere 1,9%, keine 0,7%, nicht spezifiziert 0,1% (2010 geschätzt ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 25.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 73.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Föderierte Staaten von Mikronesien? Hier: die Mehrheit der Population lebt in den Küstengebieten der hohen Inseln; das gebirgige Innere ist größtenteils unbewohnt; weniger als die Hälfte der Bevölkerung lebt in städtischen Gebieten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Föderierte Staaten von Mikronesien sind: Palikir (Hauptstadt) 7.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Föderierte Staaten von Mikronesien

Die Hauptstadt von Föderierte Staaten von Mikronesien ist Paliki und der Regierungstyp Bundesrepublik in freier Assoziation mit den USA. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 4 Staaten; Chuuk (Truk), Kosrae (Kosaie), Pohnpei (Ponape), Yap. Hinsichtlich der Wirtschaft von Föderierte Staaten von Mikronesien sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Bauwesen; spezialisierte Aquakultur, Handwerksgegenstände (Muscheln und Holz). Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Taro, Yamswurzeln, Kokosnüsse, Bananen, Maniok (Maniok, Tapioka), Sakau (Kava), Kosraen Zitrusfrüchte, Betelnüsse, schwarzer Pfeffer, Fisch, Schweine, Hühner. Die wichtigsten Exportgüter sind geschätzt ) Fisch, Kakau, Betelnüsse, schwarze Pfeffer und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Lebensmittel, Getränke, Kleidung, Computer, Haushaltselektronik, Haushaltsgeräte, Industriegüter, Autos, Maschinen und Anlagen , Möbel, Werkzeuge und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Föderierte Staaten von Mikronesien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $3,400 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 26.7% (2000 Einschätzung).

Karte von Föderierte Staaten von Mikronesien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Moldawien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Moldawien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Moldawien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Moldawien hier:

Moldawien - Übersicht:

Was sollten Sie über Moldawien wissen? Fangen wir damit an: Ein großer Teil des heutigen moldauischen Territoriums wurde 1812 zu einer Provinz des Russischen Reiches und vereinigte sich 1918 nach dem Ersten Weltkrieg mit Rumänien. Dieses Gebiet wurde dann am Ende des Zweiten Weltkriegs in die Sowjetunion eingegliedert. Obwohl Moldau seit 1991 von der Sowjetunion unabhängig ist, sind die russischen Streitkräfte auf dem moldawischen Territorium östlich des Flusses Nistru geblieben und unterstützen die abtrünnige Region Transnistrien, deren Bevölkerung etwa zu gleichen Teilen aus ethnischen Ukrainern, Russen und Moldauern besteht. Die Jahre der kommunistischen Parteiherrschaft in Moldawien nach der Unabhängigkeit endeten schließlich mit gewalttätigen Wahlen im Zusammenhang mit Wahlen und einer Wiederholung der Parlamentswahlen im Jahr 2009. Seither regiert eine Reihe proeuropäischer Regierungskoalitionen Moldawien. Als Folge des Landes " Bei den letzten Parlamentswahlen im November 2014 gewannen die drei pro-europäischen Parteien, die ins Parlament eintraten, insgesamt 55 der 101 Sitze der Organisation. Streitigkeiten zwischen den Koalitionsmitgliedern führten zu lang anhaltendem gesetzlichem Stillstand und politischer Instabilität sowie zum Zusammenbruch zweier Regierungen, die alle von pro-europäischen Koalitionen um die Liberaldemokratische Partei (PLDM) und die Demokratische Partei (PDM) regiert wurden. Eine politische Sackgasse endete im Januar 2016, als eine neue parlamentarische Mehrheit unter Führung von PDM, die von Überläufern der Kommunisten und PLDM begleitet wurde, das PDM-Mitglied Pavel Filip als Premierminister unterstützte. Moldawien bleibt Europas ärmste Volkswirtschaft, hat jedoch Schritte unternommen, um seinen Marktzugang durch die Unterzeichnung und Ratifizierung eines Assoziierungsabkommens mit der EU im Jahr 2014 zu erweitern, die nach der Ratifizierung durch alle EU-Mitgliedstaaten im Juli 2016 vollständig in Kraft getreten ist. Igor Dodon gewann im November 2016 die ersten direkten Präsidentschaftswahlen Moldawiens in über 20 Jahren.

Geographie von Moldawien

Wo auf dem Globus ist Moldawien? Der Standort dieses Landes ist Osteuropa, nordöstlich von Rumänien. Gesamtfläche von Moldawien ist 33,851 km², von denen 32,891 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: rollende Steppe, allmähliche Neigung nach Süden bis zum Schwarzen Meer. Der tiefste Punkt von Moldawien ist Dniester (Nistru) 2 m, der höchste Punkt Dealul Balanesti 430 m. Und das Klima ist mäßige Winter, warme Sommer.

Einwohner von Moldawien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Moldawien leben. Die Nummer ist: 3,474,121 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Moldawien 75.1%, Rumänisch 7%, Ukrainisch 6.6 %, Gagauz 4,6%, Russisch 4,1%, Bulgarisch 1,9%, Sonstige 0,8% (2014 geschätzt). Was sind die Sprachen in Moldawien? Moldawisch / Rumänisch 80,2% (offiziell) (56,7% bezeichnen ihre Muttersprache als moldauisch, was fast identisch ist mit Rumänisch; 23,5% identifizieren Rumänisch als ihre Muttersprache), Russisch 9,7%, Gagausisch 4,2% (eine türkische Sprache), Ukrainisch 3,9%, Bulgarisch 1,5%, Romani 0,3%, Sonstige 0,2% (Stand 2014). Und die Religionen: Orthodoxe 90,1%, Andere Christen 2,6%, Sonstige 0,1%, Agnostisch. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 36.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 71 Jahr. Wo wohnen die Leute in Moldawien? Hier: Ballungsräume gibt es im ganzen Land , die größte in der Mitte des Landes um die Hauptstadt von Chisinau, gefolgt von Tiraspol und Balti. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Moldawien sind: Chisinau (Hauptstadt) 725.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Moldawien

Die Hauptstadt von Moldawien ist Chisinau in Rumänisch (Kishinev auf Russisch) und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 32 Raionen (Raioane, Singular - Raion), 3 Gemeinden (Municipii, Singular - Municipiul), 1 autonome Gebietseinheit (Unitatea Teritoriala Autonoma) und 1 Gebietseinheit (Unitatea Teritoriala). Hinsichtlich der Wirtschaft von Moldawien sind wichtige industrielle Produkte Zucker Verarbeitung, Pflanzenöl, Lebensmittelverarbeitung, landwirtschaftliche Maschinen; Gießereiausrüstung, Kühl- und Gefriergeräte, Waschmaschinen; Strumpfwaren, Schuhe, Textilien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gemüse, Früchte, Trauben, Getreide, Zuckerrüben, Sonnenblumenkerne, Tabak; Rindfleisch, Milch; Wein. Die wichtigsten Exportgüter sind Nahrungsmittel, Textilien, Maschinen und die wichtigsten Exportpartner sind Rumänien 25,5%, Russland 11,6%, Italien 9,9%, Deutschland 6,3%, UK 5,7%, Weißrussland 5,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Mineralische Produkte und Brennstoffe, Maschinen und Ausrüstung, Chemikalien, Textilien und die wichtigsten Importpartner sind Rumänien 13,7%, Russland 13,3%, China 9,8%, Ukraine 9,5%, Deutschland 7,9%, Italien 7%, Türkei 6,8% (2016). Wie reich ist Moldawien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $5,700 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 20.8% (2013 Einschätzung).

Karte von Moldawien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Mongolei

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Mongolei. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Mongolei. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Mongolei hier:

Mongolei - Übersicht:

Was sollten Sie über Mongolei wissen? Fangen wir damit an: Die Mongolen wurden im 13. Jahrhundert berühmt, als sie unter Chinggis Khaan durch Eroberung ein riesiges eurasisches Reich errichteten. Nach seinem Tod wurde das Reich in mehrere mächtige mongolische Staaten aufgeteilt, die im 14. Jahrhundert auseinanderbrachen. Die Mongolen zogen sich schließlich in ihre ursprünglichen Heimatländer zurück und kamen Ende des 17. Jahrhunderts unter chinesische Herrschaft. Die Mongolei erklärte 1911 ihre Unabhängigkeit vom Mandschu-geführten Qing-Reich und erreichte eine begrenzte Autonomie bis 1919, als sie wieder unter chinesische Kontrolle kam. Die mongolische Revolution von 1921 beendete die chinesische Vorherrschaft und 1924 übernahm die Mongolische Volksrepublik das kommunistische Regime. Das moderne Land der Mongolei stellt jedoch nur einen Teil der historischen Heimat der Mongolen dar; Heute leben mehr ethnische Mongolen in der Autonomen Region Innere Mongolei im Volk. s Republik China als in der Mongolei. Seit der friedlichen demokratischen Revolution des Landes im Jahr 1990 hat die ehemalige kommunistische Mongolische Revolutionäre Volkspartei (MPRP), die 2010 den Namen Mongolische Volkspartei (MPP) erhielt, um politische Macht mit der Demokratischen Partei (DP) und einigen anderen kleineren Parteien gekämpft Parteien, einschließlich einer neuen Partei, die vom ehemaligen Präsidenten Enkhbayar gebildet wurde, der verwirrend den MPRP Namen für sich adoptierte. Bei den jüngsten Parlamentswahlen im Juni 2016 übergaben die Mongolen der MPP die überwältigende Kontrolle über das Parlament und verdrängten weitgehend die DP, die während der Kontrolle des Parlaments in den vergangenen Jahren einen starken Rückgang der Wirtschaft der Mongolei beobachtet hatte. Mongolen wählten 2017 ein DP-Mitglied, Khaltmaa Battulga, zum Präsidenten. Die friedliche demokratische Revolution im Jahr 1990, die ehemalige kommunistische Mongolische Revolutionäre Volkspartei (MPRP) - die 2010 den Namen Mongolische Volkspartei (MPP) erhielt - hat sich mit der Demokratischen Partei (DP) und einigen anderen kleineren Parteien um die politische Macht beworben. einschließlich einer neuen Partei, die vom ehemaligen Präsidenten Enkhbayar gebildet wurde, der verwirrend den MPRP-Namen für sich adoptierte. Bei den jüngsten Parlamentswahlen im Juni 2016 übergaben die Mongolen der MPP die überwältigende Kontrolle über das Parlament und verdrängten weitgehend die DP, die während der Kontrolle des Parlaments in den vergangenen Jahren einen starken Rückgang der Wirtschaft der Mongolei beobachtet hatte. Mongolen wählten 2017 ein DP-Mitglied, Khaltmaa Battulga, zum Präsidenten. Die friedliche demokratische Revolution im Jahr 1990, die ehemalige kommunistische Mongolische Revolutionäre Volkspartei (MPRP) - die 2010 den Namen Mongolische Volkspartei (MPP) erhielt - hat sich mit der Demokratischen Partei (DP) und einigen anderen kleineren Parteien um die politische Macht beworben. einschließlich einer neuen Partei, die vom ehemaligen Präsidenten Enkhbayar gebildet wurde, der verwirrend den MPRP-Namen für sich adoptierte. Bei den jüngsten Parlamentswahlen im Juni 2016 übergaben die Mongolen der MPP die überwältigende Kontrolle über das Parlament und verdrängten weitgehend die DP, die während der Kontrolle des Parlaments in den vergangenen Jahren einen starken Rückgang der Wirtschaft der Mongolei beobachtet hatte. Mongolen wählten 2017 ein DP-Mitglied, Khaltmaa Battulga, zum Präsidenten. Die Revolutionäre Partei (MPRP), die 2010 den Namen Mongolische Volkspartei (MPP) erhielt, hat sich mit der Demokratischen Partei (DP) und einigen anderen kleineren Parteien, darunter eine neue Partei des ehemaligen Präsidenten Enkhbayar, um die politische Macht gewandt für sich den MPRP-Namen übernommen. Bei den jüngsten Parlamentswahlen im Juni 2016 übergaben die Mongolen der MPP die überwältigende Kontrolle über das Parlament und verdrängten weitgehend die DP, die während der Kontrolle des Parlaments in den vergangenen Jahren einen starken Rückgang der Wirtschaft der Mongolei beobachtet hatte. Mongolen wählten 2017 ein DP-Mitglied, Khaltmaa Battulga, zum Präsidenten. Die Revolutionäre Partei (MPRP), die 2010 den Namen Mongolische Volkspartei (MPP) erhielt, hat sich mit der Demokratischen Partei (DP) und einigen anderen kleineren Parteien, darunter eine neue Partei des ehemaligen Präsidenten Enkhbayar, um die politische Macht gewandt für sich den MPRP-Namen übernommen. Bei den jüngsten Parlamentswahlen im Juni 2016 übergaben die Mongolen der MPP die überwältigende Kontrolle über das Parlament und verdrängten weitgehend die DP, die während der Kontrolle des Parlaments in den vergangenen Jahren einen starken Rückgang der Wirtschaft der Mongolei beobachtet hatte. Mongolen wählten 2017 ein DP-Mitglied, Khaltmaa Battulga, zum Präsidenten. welches verwirrend den MPRP Namen für sich adoptierte. Bei den jüngsten Parlamentswahlen im Juni 2016 übergaben die Mongolen der MPP die überwältigende Kontrolle über das Parlament und verdrängten weitgehend die DP, die während der Kontrolle des Parlaments in den vergangenen Jahren einen starken Rückgang der Wirtschaft der Mongolei beobachtet hatte. Mongolen wählten 2017 ein DP-Mitglied, Khaltmaa Battulga, zum Präsidenten. welches verwirrend den MPRP Namen für sich adoptierte. Bei den jüngsten Parlamentswahlen im Juni 2016 übergaben die Mongolen der MPP die überwältigende Kontrolle über das Parlament und verdrängten weitgehend die DP, die während der Kontrolle des Parlaments in den vergangenen Jahren einen starken Rückgang der Wirtschaft der Mongolei beobachtet hatte. Mongolen wählten 2017 ein DP-Mitglied, Khaltmaa Battulga, zum Präsidenten.

Geographie von Mongolei

Wo auf dem Globus ist Mongolei? Der Standort dieses Landes ist Nordasien, zwischen China und Russland. Gesamtfläche von Mongolei ist 1,564,116 km², von denen 1,553,556 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: große Halbwüste und Wüstenebene, Grassteppe, Berge im Westen und Südwesten; Gobi-Wüste in Süd-Zentral. Der tiefste Punkt von Mongolei ist Hoh Nuur 560 m, der höchste Punkt Nayramadlin Orgil (Khuiten Peak) 4.374 m. Und das Klima ist Wüste; kontinental (große tägliche und saisonale Temperaturbereiche).

Einwohner von Mongolei

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Mongolei leben. Die Nummer ist: 3,068,243. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Khalkh 81,9%, Kazak 3,8%, Dorvod 2,7%, Bayad 2,1%, Buryat Bouriates 1,7%, Zakhchin 1,2%, Dariganga 1%, Uriankhai 1%, andere 4,6% (2010 geschätzt). Was sind die Sprachen in Mongolei? mongolisch 90% (offiziell) (Khalkha Dialekt ist vorherrschend), Turkisch, Russisch (1999). Und die Religionen: Buddhist 53%, Muslim 3%, Schamanist 2,9%, Christian 2,2%, andere 0,4%, keine 38,6% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 28.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 69.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Mongolei? Hier: spärlich verteilt Bevölkerung im ganzen Land; Die Hauptstadt von Ulaanbaatar und die Stadt Darhan im Norden unterstützen die höchste Bevölkerungsdichte. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Mongolei sind: Ulaanbaatar (Hauptstadt) 1,377 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Mongolei

Die Hauptstadt von Mongolei ist Ulaanbaata und der Regierungstyp semi-präsidentielle Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 21 Provinzen (Aymguud, Singular - Aymag) und 1 Gemeinde (Singular - heiß); Arhangay, Bayanhongor, Bayan-Olgiy, Bulgan, Darhan-Uul, Dornod, Dornogovi, Dundgovi, Dzavhan (Zavkhan), Govi-Altai, Govisumber, Hentiy, Hovd, Hovsgol, Omnogovi, Orhon, Ovorhangay, Selenge, Suhbaatar, Tov, Ulaanbaatar Uvs. Hinsichtlich der Wirtschaft von Mongolei sind wichtige industrielle Produkte Bau- und Baustoffe; Bergbau (Kohle, Kupfer, Molybdän, Flussspat, Zinn, Wolfram, Gold); Öl; Essen und Getränke; Verarbeitung von Tierprodukten, Kaschmir- und Naturfaserherstellung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Gerste, Gemüse, Futterpflanzen; Schafe, Ziegen, Rinder, Kamele, Pferde. Die wichtigsten Exportgüter sind Kupfer, Bekleidung, Vieh, Tierprodukte, Kaschmir, Wolle, Häute, Flussspat, andere Nichteisenmetalle, Kohle, Rohöl und die wichtigsten Exportpartner sind China 84,1%, UK 6,8% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Kraftstoff, Autos, Nahrungsmittelprodukte, industrielle Konsumgüter, Chemikalien, Baumaterialien, Zigaretten und Tabak, Haushaltsgeräte, Seife und Waschmittel und die wichtigsten Importpartner sind China 33,2%, Russland 25,6%, Südkorea 8,6%, Japan 7% (2016). Wie reich ist Mongolei und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $12,600 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 21.6% (2014 Einschätzung).

Karte von Mongolei

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Montserrat

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Montserrat. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Montserrat. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Montserrat hier:

Montserrat - Übersicht:

Was sollten Sie über Montserrat wissen? Fangen wir damit an: Englische und irische Kolonisten aus St. Kitts ließen sich 1632 zum ersten Mal auf Montserrat nieder; die ersten afrikanischen Sklaven kamen drei Jahrzehnte später an. Die Briten und Franzosen kämpften für den größten Teil des 18. Jahrhunderts um den Besitz der Insel, aber es wurde schließlich als britischer Besitz im Jahr 1783 bestätigt. Die Zuckerplantagenwirtschaft der Insel wurde in der Mitte des 19. Jahrhunderts zu kleinen Farm Landholdings umgewandelt. Ein Großteil dieser Insel wurde verwüstet und zwei Drittel der Bevölkerung flohen aufgrund des Ausbruchs des Soufrière Hills Volcans, der am 18. Juli 1995 begann, ins Ausland. Montserrat hat seit dem letzten Vulkanausbruch im Juli 2003 vulkanische Aktivitäten ausgehalten.

Geographie von Montserrat

Wo auf dem Globus ist Montserrat? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Insel in der Karibik, südöstlich von Puerto Rico. Gesamtfläche von Montserrat ist 102 km², von denen 102 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Vulkaninsel, meist gebirgig, mit kleinen Küstentiefland. Der tiefste Punkt von Montserrat ist Karibik 0 m, der höchste Punkt Soufrière Hills Vulkan Vorausbruch Höhe war 915 m; der aktuelle Lavadom unterliegt periodischem Aufbau und Zusammenbruch; geschätzte Kuppelhöhe war 1050 m im Jahr 2015. Und das Klima ist tropisch; wenig täglich oder saisonale Temperaturschwankungen.

Einwohner von Montserrat

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Montserrat leben. Die Nummer ist: 5,292. Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Afrikaner / schwarz 88,4%, gemischt 3,7%, Spanisch / Spanisch 3%, Kaukasier / Weiß 2,7% , Ostindisch / Indisch 1,5%, Sonstige 0,7% (2011 est.). Was sind die Sprachen in Montserrat? Englisch. Und die Religionen: Protestantische 67,1% (beinhaltet anglikanische 21,8%, Methodisten 17%, Pfingstler 14,1%, Siebenten-Tags-Adventisten 10,5% und Kirche Gottes 3,7%), Katholiken 11,6%, Rastafari 1,4%, andere 6,5%, keine 2,6%, nicht näher bezeichnet 10,8 % (2001 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 33.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Montserrat? Hier: nur die nördliche Hälfte der Insel ist besiedelt, der südliche Teil ist wegen der vulkanischen Aktivität unbewohnbar. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Montserrat sind: unbekannt.

Regierung und Wirtschaft von Montserrat

Die Hauptstadt von Montserrat ist Plymouth; Hinweis - Plymouth wurde 1997 wegen vulkanischer Aktivität aufgegeben; Regierungsgebäude wurden in Brades Estate, der De-facto-Hauptstadt, in der Nähe von Carrs Bay / Little Bay am nordwestlichen Ende von Montserrat errichtet und der Regierungstyp Parlamentarische Demokratie (Legislative Rat); selbstverwaltendes Überseegebiet des Vereinigten Königreichs. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 3 Gemeinden; Saint Anthony, Saint Georges, Saint Pete. Hinsichtlich der Wirtschaft von Montserrat sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Rum, Textilien, elektronische Geräte. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kohl, Karotten, Gurken, Tomaten, Zwiebeln, Paprika; Vieh Produkte. Die wichtigsten Exportgüter sind elektronische Komponenten, Plastiktüten, Bekleidung; Peperoni, Limetten, lebende Pflanzen; Viehmaschinen und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind und Transportgeräte, Lebensmittel, Fertigerzeugnisse, Kraftstoffe, Schmierstoffe und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Montserrat und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $8,500 (2006 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Montserrat

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Marokko

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Marokko. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Marokko. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Marokko hier:

Marokko - Übersicht:

Was sollten Sie über Marokko wissen? Fangen wir damit an: Im Jahr 788, etwa ein Jahrhundert nach der arabischen Eroberung Nordafrikas, begann in Marokko eine Reihe von marokkanischen muslimischen Dynastien zu regieren. Im 16. Jahrhundert stemmte die Saadi-Monarchie, besonders unter Ahmad al-Mansur (1578-1603), fremde Eindringlinge ab und leitete ein goldenes Zeitalter ein. Die Alaouite-Dynastie, zu der die heutige marokkanische Königsfamilie gehört, stammt aus dem 17. Jahrhundert. 1860 besetzte Spanien das nördliche Marokko und leitete ein halbes Jahrhundert Handelsrivalität unter den europäischen Mächten ein, die die marokkanische Souveränität stetig untergraben ließen; 1912 erließen die Franzosen ein Protektorat über das Land. Ein langwieriger Unabhängigkeitskampf mit Frankreich endete 1956 erfolgreich. Im gleichen Jahr wurden die internationalisierte Stadt Tanger und die meisten spanischen Besitzungen an das neue Land übergeben. Sultan Mohammed V, der Großvater des jetzigen Monarchen, organisierte den neuen Staat als konstitutionelle Monarchie und übernahm 1957 den Titel König. Seit dem Rückzug Spaniens aus der heutigen Westsahara 1976 hat Marokko seine De-facto-Kontrolle auf rund 80% dieses Territoriums ausgedehnt; Die UNO erkennt Marokko jedoch nicht als Verwaltungsmacht für die Westsahara an. Die UNO hat seit 1991 einen Waffenstillstand zwischen Marokko und der Polisario Front - Westsahara's Befreiungsbewegung - überwacht und führt laufende Verhandlungen über den Status des Territoriums. Anfang 2011 reagierte König Mohammed VI. Auf die Ausbreitung der pro-demokratischen Proteste in der Region, indem er ein Reformprogramm durchführte, das eine neue Verfassung enthielt, die im Juli 2011 im Volksentscheid verabschiedet wurde. unter dem einige neue Befugnisse auf das Parlament und den Premierminister ausgedehnt wurden, aber die endgültige Autorität bleibt in den Händen des Monarchen. Im November 2011 gewann die Partei für Gerechtigkeit und Entwicklung (PJD) - eine gemäßigte islamistische Partei - die meisten Sitze bei Parlamentswahlen und wurde damit die erste islamistische Partei, die die marokkanische Regierung führte. Im September 2015 fand in Marokko erstmals eine Direktwahl für Regionalräte statt, eine der in der Verfassung von 2011 enthaltenen Reformen. Die PJD gewann erneut die meisten Parlamentswahlen im Oktober 2016. Marokko hat seine ersten direkten Wahlen für Regionalräte abgehalten, eine der in der Verfassung von 2011 enthaltenen Reformen. Die PJD gewann erneut die meisten Parlamentswahlen im Oktober 2016. Marokko hat seine ersten direkten Wahlen für Regionalräte abgehalten, eine der in der Verfassung von 2011 enthaltenen Reformen. Die PJD gewann erneut die meisten Parlamentswahlen im Oktober 2016.

Geographie von Marokko

Wo auf dem Globus ist Marokko? Der Standort dieses Landes ist Nordafrika, angrenzend an den Nordatlantik und das Mittelmeer, zwischen Algerien und Westsahara. Gesamtfläche von Marokko ist 446,550 km², von denen 446,300 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: bergigen Nordküste (Rif Mountains) und im Landesinneren (Atlas Berge), die von großen Hochebenen mit intermontanen Tälern und fruchtbaren Küstenebenen begrenzt werden. Der tiefste Punkt von Marokko ist Sebkha Tah-59 m, der höchste Punkt Jebel Toubkal 4165 m. Und das Klima ist Mittelmeer, extremer an der interio.

Einwohner von Marokko

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Marokko leben. Die Nummer ist: 33,986,655 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Arab-Berber 99%, andere 1%. Was sind die Sprachen in Marokko? Arabisch (offiziell), Berbersprachen (Tamazight (offiziell), Tachelhit, Tarifit), Französisch (oft die Sprache der Wirtschaft, Regierung und Diplomatie). Und die Religionen: Muslim 99% (offiziell; praktisch alle Sunniten,. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 29.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Marokko? Hier: die höchste Bevölkerungsdichte findet sich entlang der Atlantik- und Mittelmeerküste, eine Vielzahl dicht besiedelter Agglomerationen findet sich im Atlasgebirge. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Marokko sind: Casablanca 3.515 Millionen, Rabat (Hauptstadt) 1.967 Millionen, Fes 1.172 Millionen, Marrakesch 1.134 Millionen, Tanger 982.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Marokko

Die Hauptstadt von Marokko ist Rabat und der Regierungstyp Parlamentarische konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 11 Regionen (anerkannt); Beni Mellal-Khenifra, Casablanca-Settat, Draa-Tafilalet, Fes-Meknes, Guelmim-Oued-Substantiv, Laayoune-Sakia al Hamra, Orientalisch, Marrakesch-Safi, Rabat-Verkauf-Kenitra, Souss-Massa, Tanger-Tetouan-Al Hoceima. Hinsichtlich der Wirtschaft von Marokko sind wichtige industrielle Produkte Automobilteile, Phosphat Bergbau und Verarbeitung, Luft- und Raumfahrt, Lebensmittelverarbeitung, Lederwaren, Textilien, Bau, Energie, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gerste, Weizen, Zitrusfrüchte, Trauben, Gemüse, Oliven; Vieh; Wein. Die wichtigsten Exportgüter sind Bekleidung und Textilien, Automobile, elektrische Komponenten, anorganische Chemikalien, Transistoren, Rohmineralien, Düngemittel ( einschließlich Phosphate), Erdölprodukte, Zitrusfrüchte, Gemüse, Fisch und die wichtigsten Exportpartner sind Spanien 23,4%, Frankreich 21,1%, Italien 4,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Rohöl, Textilgewebe, Telekommunikationsgeräte, Weizen, Gas und Strom, Transistoren, Kunststoffe und die wichtigsten Importpartner sind Spanien 15,7%, Frankreich 13,2%, China 9,1%, USA 6,4%, Deutschland 5,9 %, Italien 5,4%, Türkei 4,4% (2016). Wie reich ist Marokko und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $8,600 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 15% (2007 Einschätzung).

Karte von Marokko

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Mosambik

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Mosambik. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Mosambik. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Mosambik hier:

Mosambik - Übersicht:

Was sollten Sie über Mosambik wissen? Fangen wir damit an: Fast fünf Jahrhunderte als eine portugiesische Kolonie kam 1975 mit der Unabhängigkeit zu Ende. Große Auswanderung, wirtschaftliche Abhängigkeit von Südafrika, eine schwere Dürre und ein lang anhaltender Bürgerkrieg behinderten die Entwicklung des Landes bis Mitte der 1990er Jahre. Die regierende Front für die Befreiung Mosambiks (Frelimo) gab den Marxismus 1989 formell auf, und im Folgejahr sah eine neue Verfassung Mehrparteienwahlen und eine freie Marktwirtschaft vor. Ein UN-ausgehandeltes Friedensabkommen zwischen Frelimo und Rebellen Mosambiks National Resistance (Renamo) Kräfte beendete die Kämpfe im Jahr 1992. Im Jahr 2004 erlebte Mosambik einen heiklen Übergang als Joaquim Chissano nach 18 Jahren im Amt zurückgetreten. Sein gewählter Nachfolger, Armando Guebuza, hat zwei Amtszeiten absolviert und 2014 Filipe Nyusi die Exekutive übertragen.

Geographie von Mosambik

Wo auf dem Globus ist Mosambik? Der Standort dieses Landes ist Südostafrika, angrenzend an den Mosambik Kanal, zwischen Südafrika und Tansania. Gesamtfläche von Mosambik ist 799,380 km², von denen 786,380 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Küstentiefland, Hochland im Zentrum, Hochplateaus im Nordwesten, Gebirge im Westen. Der tiefste Punkt von Mosambik ist Indischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Monte Binga 2.436 m. Und das Klima ist tropisch bis subtropisch.

Einwohner von Mosambik

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Mosambik leben. Die Nummer ist: 26,573,706. Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Afrikanische 99,66% (Makhuwa, Tsonga, Lomwe, Sena und andere), Europäer 0,06%, Euro-Afrikaner 0,2%, Inder 0,08%. Was sind die Sprachen in Mosambik? Emakhuwa 25,3%, Portugiesisch (offiziell) 10,7%, Xichangana 10,3%, Cisena 7,5%, Elomwe 7 %, Echuwabo 5,1%, andere mosambikanische Sprachen 30,1%, andere 0,3%, nicht näher bezeichnet 3,7% (2007 geschätzt). Und die Religionen: römisch-katholisch 28,4%, muslimisch 17,9%, zionistisch-christlich 15,5%, protestantisch 12,2% (inkl. Pfingstkirchen 10,9% und anglikanisch 1,3% ), sonstige 6,7%, keine 18,7%, nicht spezifiziert 0,7% (2007 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 17.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 53.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Mosambik? Hier: drei große Populationsgruppen finden sich entlang der Südküste zwischen Maputo und Inhambane, im zentralen Bereich zwischen Beira und Chimoio entlang des Sambesi und in und um die nördlichen Städte Nampula, Cidade de Nacala und Pemba; der Nordwesten und Südwesten sind die am dünnsten besiedelten Gebiete. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Mosambik sind: Maputo (Hauptstadt) 1,187 Millionen; Matola 937.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Mosambik

Die Hauptstadt von Mosambik ist Maputo und der Regierungstyp präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 10 Provinzen (provincias, singular - provincia), 1 Stadt (cidade); Cabo Delgado, Gaza, Inhambane, Manica, Maputo, Cidade de Maputo, Nampula, Niassa, Sofala, Tete, Zambezia. Hinsichtlich der Wirtschaft von Mosambik sind wichtige industrielle Produkte Aluminium, Erdölprodukte, Chemikalien (Düngemittel, Seife, Farben), Textilien, Zement, Glas, Asbest, Tabak, Lebensmittel, Getränke. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle, Cashewnüsse, Zuckerrohr, Tee, Maniok (Maniok, Tapioka), Mais, Kokosnüsse, Sisal, Zitrusfrüchte und tropische Früchte, Kartoffeln, Sonnenblumen; Rindfleisch, Geflügel. Die wichtigsten Exportgüter sind Aluminium, Garnelen, Cashewnüsse, Baumwolle, Zucker, Zitrusfrüchte, Holz ; Massenstrom und die wichtigsten Exportpartner sind Niederlande 30,8%, Indien 15,2%, Südafrika 14,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, Fahrzeuge, Kraftstoff, Chemikalien, Metallprodukte, Lebensmittel, Textilien und die wichtigsten Importpartner sind Südafrika 36,6%, China 10,9%, Niederlande 7,8%, Bahrain 5,2%, Frankreich 4,2%, Portugal 4,2%, Vereinigte Arabische Emirate 4,1% (2016). Wie reich ist Mosambik und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,300 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 46.1% (2015 Einschätzung).

Karte von Mosambik

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Namibia

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Namibia. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Namibia. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Namibia hier:

Namibia - Übersicht:

Was sollten Sie über Namibia wissen? Fangen wir damit an: Südafrika besetzte während des Ersten Weltkrieges die deutsche Kolonie Südwestafrika und verwaltete es als Mandat bis nach dem Zweiten Weltkrieg, als es das Gebiet annektierte. Im Jahr 1966 startete die Guerillagruppe der marxistischen Südwestafrikanischen Volksorganisation (Swapo) einen Unabhängigkeitskrieg für das Gebiet, das Namibia wurde, aber erst 1988 erklärte sich Südafrika bereit, seine Regierung im Einklang mit einem UN-Friedensplan zu beenden die gesamte Region. Namibia wird seit der Unabhängigkeit des Landes 1990 von Swapo regiert, obwohl die Partei einen Großteil ihrer marxistischen Ideologie verloren hat. Premierminister Hage Geingob wurde 2014 in einem Erdrutschsieg zum Präsidenten gewählt und ersetzte Hifikepunye Pohamba, der nach zwei Amtszeiten zurücktrat.

Geographie von Namibia

Wo auf dem Globus ist Namibia? Der Standort dieses Landes ist Südliches Afrika, grenzt an den Südatlantik, zwischen Angola und Südafrika. Gesamtfläche von Namibia ist 824,292 km², von denen 823,290 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Hochplateau; Namib Wüste entlang der Küste; Kalahari Wüste im Osten. Der tiefste Punkt von Namibia ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Königstein am Brandberg 2,573 m. Und das Klima ist Wüste; heiß, trocken; Niederschlag spärlich und erratisch.

Einwohner von Namibia

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Namibia leben. Die Nummer ist: 2,484,780. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Schwarz 87,5%, Weiß 6%, gemischt 6,5%. Was sind die Sprachen in Namibia? Oshivambo - Sprachen 48,9%, Nama / Damara 11,3%, Afrikaans 10,4% (gemeinsame Sprache der meisten Bevölkerung und etwa 60% der weißen Bevölkerung), Otjiherero - Sprachen 8,6%, Kavango - Sprachen 8,5%, Caprivi - Sprachen 4,8%, Englisch (offiziell ) 3,4%, andere afrikanische Sprachen 2,3%, andere 1,7%. Und die Religionen: Christen 80% bis 90% (mindestens 50% lutherisch), indigene Überzeugungen 10% bis 20%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 21.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 64 Jahr. Wo wohnen die Leute in Namibia? Hier: Bevölkerungsdichte ist sehr gering, mit Die größte Ansammlung findet sich im äußersten Nord-Zentral-Gebiet entlang der Grenze zu Angola. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Namibia sind: Windhoek (Hauptstadt) 368.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Namibia

Die Hauptstadt von Namibia ist Windhoek und der Regierungstyp Präsidenten-Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 14 Regionen; Erongo, Hardap, Karas, Kavango Ost, Kavango West, Khomas, Kunene, Ohangwena, Omaheke, Omusati, Oshana, Oshikoto, Otjozondjupa, Sambesi; Hinweis - Die Region Karas wurde im September 2013 in // Karas umbenannt, um den Alveolar-Seitenklick der Sprache Khoekhoegowab am. Hinsichtlich der Wirtschaft von Namibia sind wichtige industrielle Produkte , Fischverarbeitung, Milchprodukte, Teigwaren, Getränke; Bergbau (Diamanten, Blei, Zink, Zinn, Silber, Wolfram, Uran, Kupfer). Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Hirse, Sorghum, Erdnüsse, Trauben; Vieh; Fischfleischverpackungen. Die wichtigsten Exportgüter sind Diamanten, Kupfer, Gold, Zink, Blei, Uran; Rinder, Weißfisch und Mollusken und die wichtigsten Exportpartner sind Schweiz 20%, Südafrika 17,1%, Botswana 15%, Sambia 6,7%, Spanien 4,6%, Italien 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel; Erdölprodukte und Treibstoffe, Maschinen und Geräte, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind Südafrika 57,1%, Botswana 6,8%, Sambia 4,1% (2016). Wie reich ist Namibia und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $11,500 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 28.7% (2010 Einschätzung).

Karte von Namibia

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Nauru

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Nauru. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Nauru. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Nauru hier:

Nauru - Übersicht:

Was sollten Sie über Nauru wissen? Fangen wir damit an: Die genauen Ursprünge der Nauruans sind unklar, da ihre Sprache in der pazifischen Region keiner anderen ähnelt. Deutschland annektierte die Insel 1888. Ein deutsch-britisches Konsortium begann Anfang des 20. Jahrhunderts mit dem Abbau der Phosphatlagerstätten der Insel. Australische Truppen besetzten Nauru im Ersten Weltkrieg; es wurde später ein Mandat des Völkerbundes. Nach dem Zweiten Weltkrieg - und einer brutalen Besetzung durch Japan - wurde Nauru ein UN-Trust-Territorium. 1968 wurde es unabhängig und trat 1999 als kleinste unabhängige Republik der Welt der UNO bei.

Geographie von Nauru

Wo auf dem Globus ist Nauru? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Insel im Südpazifik, südlich der Marshall-Inseln. Gesamtfläche von Nauru ist 21 km², von denen 21 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Sandstrand steigt auf fruchtbaren Ring um erhöhte Korallenriffe mit Phosphat-Plateau im. Der tiefste Punkt von Nauru ist Pazifischen Ozean 0 m, der höchste Punkt Command Ridge 70 m. Und das Klima ist tropisch mit einem Monsunmuster; Regenzeit (November bis Februar).

Einwohner von Nauru

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Nauru leben. Die Nummer ist: 11,359 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Nauruan 58%, andere Pazifikinsulaner 26%, Chinesen 8%, Europäer 8%. Was sind die Sprachen in Nauru? Nauruan 93% (offiziell, eine ausgeprägte pazifische Inselsprache), Englisch 2% (allgemein verstanden, gesprochen und für die meisten Regierungs- und kommerziellen Zwecke verwendet), andere 5% (beinhaltet I-Kiribati 2% und Chinesen 2%). Und die Religionen: Protestantisch 60.4% (umfasst Nauru Congregational 35,7%, Versammlung von Gott 13%, Nauru Independent Kirche 9,5%, Baptist 1,5% und Siebte Tag Adventist 0,7%), römisch-katholisch 33%, andere 3,7%, keine 1,8%, nicht näher bezeichnet 1,1% (2011 est .). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 26.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 67.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Nauru? Hier: Extensiver Phosphatabbau machte ca. 90% der Insel für die Landwirtschaft ungeeignet; die meisten Menschen leben in den fruchtbaren Küstengebieten, vor allem entlang der Südwestküste. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Nauru sind: unbekannt.

Regierung und Wirtschaft von Nauru

Die Hauptstadt von Nauru ist "Nauru Bwiema" (Song of Nauru) und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 14 Bezirke; Aiwo, Anabar, Anetar, Anibar, Baitsi, Boe, Buada, Denigomodu, Ewa, Ijuw, Meneng, Nibok, Uaboe, Yaren. Hinsichtlich der Wirtschaft von Nauru sind wichtige industrielle Produkte Phosphatabbau, Offshore-Banking, Kokosnussprodukte. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kokosnüsse. Die wichtigsten Exportgüter sind Phosphate und die wichtigsten Exportpartner sind Nigeria 45,5%, Australien 13,7%, Japan 13%, Südkorea 11,1%, NZ 8,7% (2016 ). Die wichtigsten Importgüter sind Essen, Kraftstoff, Hersteller, Baumaterialien, Maschinen und die wichtigsten Importpartner sind Australien 71,9%, Fidschi 8,1%, Japan 4,4% (2016). Wie reich ist Nauru und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $12,200 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Nauru

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Nepal

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Nepal. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Nepal. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Nepal hier:

Nepal - Übersicht:

Was sollten Sie über Nepal wissen? Fangen wir damit an: Während des späten 18. und frühen 19. Jahrhunderts vereinigte das Fürstentum Gorkha viele andere Fürstentümer und Staaten der Sub-Himalaya-Region zu einem nepalesischen Königreich. Nepal behielt seine Unabhängigkeit nach dem Anglo-Nepalesischen Krieg von 1814-16 und der nachfolgende Friedensvertrag legte den Grundstein für zwei Jahrhunderte freundschaftlicher Beziehungen zwischen Großbritannien und Nepal. (Die Brigade von Gurkhas dient bis heute in der britischen Armee.) 1951 beendete der nepalesische Monarch das jahrhundertealte System der Herrschaft durch Erbpremieren und führte ein Kabinettssystem ein, das politische Parteien in die Regierung einbrachte. Diese Regelung dauerte bis 1960, als politische Parteien erneut verboten wurden, wurde aber 1990 mit der Etablierung einer Mehrparteiendemokratie im Rahmen einer konstitutionellen Monarchie wieder eingesetzt. 1996 kam es zu einem von Maoisten geführten Aufstand. Der darauf folgende 10-jährige Bürgerkrieg zwischen maoistischen und Regierungstruppen war Zeuge der Auflösung des Kabinetts und Parlaments und der Wiederaufnahme der absoluten Macht durch den König im Jahr 2002. Ein Friedensabkommen von 2006 führte dazu zur Verkündung einer Übergangsverfassung im Jahr 2007. Nach einer landesweiten Wahl zur Verfassunggebenden Versammlung (CA) im Jahr 2008 erklärte die neu gegründete CA Nepal zu einer föderalen demokratischen Republik, hob die Monarchie auf und wählte den ersten Präsidenten des Landes. Nachdem es der CA nicht gelungen war, bis zu einem vom Obersten Gerichtshof festgesetzten Termin vom Mai 2012 eine Verfassung zu verfassen, löste Premierminister Baburam Bhattarai die CA auf. Es folgten monatelange Verhandlungen bis März 2013, als sich die großen politischen Parteien bereit erklärten, eine Übergangsregierung unter Führung des damaligen Obersten Richters Khil Raj Regmi mit dem Mandat für die Abhaltung von Wahlen für eine neue CA zu bilden. Im November 2013 fanden Wahlen statt, bei denen der Nepalesische Kongress den größten Anteil der Sitze in der CA gewann und im Februar 2014 eine Koalitionsregierung mit der zweiten Kommunistischen Partei Nepals-Unified Marxist-Leninist und mit dem nepalesischen Kongresspräsidenten Sushil Koirala als Koalition bildete Premierminister. Die neue Verfassung Nepals trat im September 2015 in Kraft. Zu diesem Zeitpunkt wurde die CA das Parlament. Khagda Prasad Sharma OLI war von Oktober 2015 bis August 2016 der erste Premierminister nach der Verfassung, als eine neue Koalition unter Führung des maoistischen Führers Pushpa Kamal Dahal (alias "Prachanda") das Amt des Ministerpräsidenten übernahm. Die Verfassung sah eine Übergangszeit vor, in der drei Wahlgänge - lokal, provinziell und national - stattfinden mussten. Die ersten Kommunalwahlen in 20 Jahren fanden zwischen Mai und September 2017 in drei Phasen statt, während die Präsidentschafts- und Bundestagswahlen im November und Dezember 2017 in zwei Phasen abliefen.

Geographie von Nepal

Wo auf dem Globus ist Nepal? Der Standort dieses Landes ist Süd-Asien, zwischen China und Indien. Gesamtfläche von Nepal ist 147,181 km², von denen 143,351 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Tarai oder flacher Flußebene des Ganges im Süden; Central Hill Region mit schroffen Himalaya im Norden. Der tiefste Punkt von Nepal ist Kanchan Kalan 70 m, der höchste Punkt Mount Everest 8.848 m (höchster Gipfel in Asien und höchster Punkt auf der Erde über dem Meeresspiegel). Und das Klima ist variiert von kühlen Sommern und strengen Wintern im Norden bis zu subtropischen Sommern und milden Wintern im südlichen.

Einwohner von Nepal

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Nepal leben. Die Nummer ist: 29,384,297 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Chettri 16,6%, Brahman-Hill 12,2%, Magar 7,1%, Tharu 6,6%, Tamang 5,8%, Newar 5%, Kami 4,8%, Muslim 4,4%, Yadav 4%, Rai 2,3%, Gurung 2%, Damai / Dholii 1,8 %, Thakuri 1,6%, Limbu 1,5%, Sarki 1,4%, Teli 1,4%, Chamar / Haridschan / Ram 1,3%, Koiri / Kushwaha 1,2%, andere 19%. Was sind die Sprachen in Nepal? Nepali (offiziell) 44,6%, Maithali 11,7%, Bhojpuri 6%, Tharu 5,8%, Tamang 5,1%, Newar 3,2%, Magar 3%, Bajjika 3%, Urdu 2,6%, Avadhi 1,9%, Limbu 1,3%, Gurung 1,2%, andere 10,4%, nicht näher bezeichnet 0,2%. Und die Religionen: Hindu 81,3%, Buddhist 9% , Muslime 4,4%, Kirant 3,1%, Christen 1,4%, andere 0,5%, nicht näher bezeichnet 0,2% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 24.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 71 Jahr. Wo wohnen die Leute in Nepal? Hier: Großteil der Bevölkerung ist fast gleichmäßig auf eine Konzentration im Süden verteilt Ebenen der Tarai-Region und der zentralen Hügellandschaft; Die Gesamtdichte ist ziemlich niedrig. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Nepal sind: Kathmandu (Hauptstadt) 1,183 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Nepal

Die Hauptstadt von Nepal ist Kathmandu und der Regierungstyp Bundesparlamentsrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 14 Zonen (anchal, Singular und Plural); Bagmati, Bheri, Dhawalagiri, Gandaki, Janakpur, Karnali, Kosi, Lumbini, Mahakali, Mechi, Narayani, Rapti, Sagarmatha, Seti. Hinsichtlich der Wirtschaft von Nepal sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Teppiche, Textilien; kleine Reis, Jute, Zucker und Ölsaatenmühlen; Zigaretten-, Zement- und Ziegelproduktion. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Hülsenfrüchte, Reis, Mais, Weizen, Zuckerrohr, Jute, Wurzelfrüchte; Milch, Wasserbüffelfleisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Kleidung, Hülsenfrüchte, Teppiche, Textilien, Saft, Jute Waren und die wichtigsten Exportpartner sind Indien 56,6%, US 11,5%, Türkei 4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdölprodukte, Maschinen und Anlagen, Gold, Elektrogeräte, Medizin und die wichtigsten Importpartner sind Indien 70,1%, China 10,3% (2016). Wie reich ist Nepal und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $2,700 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 25.2% (2011 Einschätzung).

Karte von Nepal

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Niederlande

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Niederlande. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Niederlande. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Niederlande hier:

Niederlande - Übersicht:

Was sollten Sie über Niederlande wissen? Fangen wir damit an: Die Niederländischen Vereinigten Provinzen erklärten 1579 ihre Unabhängigkeit von Spanien; Während des 17. Jahrhunderts wurden sie eine führende Seefahrts- und Handelsmacht mit Siedlungen und Kolonien auf der ganzen Welt. Nach 20 Jahren französischer Besatzung wurde 1815 ein Königreich der Niederlande gegründet. 1830 schied Belgien aus und bildete ein eigenes Königreich. Die Niederlande blieben im Ersten Weltkrieg neutral, erlitten aber im Zweiten Weltkrieg deutsche Invasion und Besetzung. Als moderne, industrialisierte Nation sind die Niederlande auch ein großer Exporteur von landwirtschaftlichen Produkten. Das Land war Gründungsmitglied der NATO und der EWG (heute EU) und beteiligte sich 1999 an der Einführung des Euro. Im Oktober 2010 wurden die ehemaligen Niederländischen Antillen aufgelöst und die drei kleinsten Inseln - Bonaire, Sint Eustatius, und Saba - wurden spezielle Gemeinden in der niederländischen Verwaltungsstruktur. Die größeren Inseln Sint Maarten und Curacao schlossen sich den Niederlanden und Aruba als konstituierende Länder an, die das Königreich der Niederlande bildeten.

Geographie von Niederlande

Wo auf dem Globus ist Niederlande? Der Standort dieses Landes ist Westeuropa, grenzt an die Nordsee, zwischen Belgien und Deutschland. Gesamtfläche von Niederlande ist 41,543 km², von denen 33,893 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Küstentiefland und wiedergewonnenes Land (Polder); einige Hügel im Südosten. Der tiefste Punkt von Niederlande ist Zuidplaspoler -7 m, der höchste Punkt Mount Scenery 862 m (auf der Insel Saba in der Karibik, jetzt als integraler Bestandteil der Niederlande nach der Auflösung der Niederländischen Antillen betrachtet). Und das Klima ist gemäßigt; Marine; kühle Sommer und milde Winter.

Einwohner von Niederlande

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Niederlande leben. Die Nummer ist: 17,084,719 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Niederländisch 77.4%, EU 6.2%, Türkisch 2.3%, Marokkaner 2.3%, Indonesier 2.1%, Surinam 2%, andere 7,7% (2017 est.). Was sind die Sprachen in Niederlande? Niederländisch (offiziell). Und die Religionen: römisch-katholisch 23,7%, protestantisch 15,5% (beinhaltet niederländisch reformiert 6,5%, protestantische Kirche der Niederlande 5,7%, kalvinistisch 3,3%), Islam 4,9%, andere 5,7% (inkl. Hindu, Buddhist, Jüdisch), keine 50,1% (2015 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 42.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Niederlande? Hier: Ein Gebiet, das als Randstad bekannt ist und von den Städten Amsterdam, Rotterdam, Den Haag und Utrecht umgeben ist, ist die am dichtesten besiedelte Region. der Norden neigt dazu, weniger dicht zu sein, obwohl beträchtliche Gemeinschaften im ganzen Land gefunden werden können. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Niederlande sind: Amsterdam (Hauptstadt) 1,091 Millionen; Rotterdam 993.000; Den Haag (Sitz der Regierung) 650.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Niederlande

Die Hauptstadt von Niederlande ist Amsterdam; Hinweis - Den Haag ist der Regierungssitz und der Regierungstyp Parlamentarische konstitutionelle Monarchie; Teil des Königreichs der Niederlande. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 12 Provinzen (Provinzen, Singular - Provinz); Drenthe, Flevoland, Fryslan (Friesland), Gelderland, Groningen, Limburg, Noord-Brabant (Nordbrabant), Noord-Holland (Nordholland), Overijssel, Utrecht, Zeeland (Seeland), Zuid-Holland (Südholland). Hinsichtlich der Wirtschaft von Niederlande sind wichtige industrielle Produkte Agroindustrie, Metall und Maschinenbauerzeugnisse, elektrische Maschinen und Geräte, Chemikalien, Erdöl, Bau, Mikroelektronik, Fischerei. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gemüse, Zierpflanzen, Milchprodukte, Geflügel und Viehprodukte; Vermehrungsmaterialien. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und Transportmittel, Chemikalien, mineralische Brennstoffe; Nahrungsmittel und Vieh, Fertigwaren und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 24,1%, Belgien 10,7%, Großbritannien 9,4%, Frankreich 8,8%, Italien 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel, Chemikalien, Brennstoffe, Nahrungsmittel, Bekleidung und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 15,3%, China 14,1%, Belgien 8,4 %, USA 7,9%, UK 5,3%, Russland 4,1% (2016). Wie reich ist Niederlande und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $53,600 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 8.8% (2015 Einschätzung).

Karte von Niederlande

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Neukaledonien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Neukaledonien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Neukaledonien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Neukaledonien hier:

Neukaledonien - Übersicht:

Was sollten Sie über Neukaledonien wissen? Fangen wir damit an: Von England und Frankreich in der ersten Hälfte des 19. Jahrhunderts besiedelt, wurde die Insel im Jahre 1853 zu einem französischen Besitz. Nach 1864 diente sie vier Jahrzehnte lang als Strafkolonie. Die Agitation für die Unabhängigkeit in den 1980er und frühen 1990er Jahren endete 1998 in Noumea Abkommen, das in den letzten 20 Jahren eine zunehmende Regierungsverantwortung von Frankreich nach Neukaledonien übertragen hat. Das Abkommen verpflichtet Frankreich außerdem, bis November 2018 ein Referendum durchzuführen, um zu entscheiden, ob Neukaledonien die volle Souveränität und Unabhängigkeit erlangen soll.

Geographie von Neukaledonien

Wo auf dem Globus ist Neukaledonien? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Inseln im Südpazifik, östlich von Australien. Gesamtfläche von Neukaledonien ist 18,575 km², von denen 18,275 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Küstenebenen mit inneren Bergen. Der tiefste Punkt von Neukaledonien ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Mont Panie 1.628 m. Und das Klima ist tropisch; modifiziert durch Südostpassatwinde; heiße, feuchte.

Einwohner von Neukaledonien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Neukaledonien leben. Die Nummer ist: 279,070 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Kanak 40,3%, Europäer 29,2%, Walliser, Futunier 8,7%, Tahiti 2%, Indonesier 1,6%, Vietnamesen 1%, Ni-Vanuatu 0,9%, andere 16,2% (2009 est.). Was sind die Sprachen in Neukaledonien? Französisch (offiziell), 33 Melanesier -polynesische Dialekte. Und die Religionen: römisch-katholisch 60%, protestantisch 30%, andere 10%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 32 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Neukaledonien? Hier: Großteil der Bevölkerung lebt im südlichen Teil der Hauptinsel, in und um die Hauptstadt von Noumea. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Neukaledonien sind: Noumea (Hauptstadt) 181.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Neukaledonien

Die Hauptstadt von Neukaledonien ist Noumea und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Territorialkongress); eine Übersee-Kollektivität von Frankreich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 3 Provinzen; Provinz Iles (Provinz der Inseln), Provinz Nord (Provinz Nord) und Provinz Sud (Provinz Süd). Hinsichtlich der Wirtschaft von Neukaledonien sind wichtige industrielle Produkte Nickelabbau und Verhüttung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gemüse; Rindfleisch, Wild, andere Tierprodukte; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Ferronickel, Nickelerz, Fisch und die wichtigsten Exportpartner sind China 30,4%, Japan 15,7%, Südkorea 14,7%, Frankreich 5%, Belgien 4,5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, Kraftstoffe, Chemikalien, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Frankreich 25,1%, Singapur 10,1%, China 9,8%, Australien 6,2%, Malaysia 5,9%, Südkorea 5,8%, NZ 4,6%, USA 4,3% (2016). Wie reich ist Neukaledonien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $31,100 (2015 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 17% (2008).

Karte von Neukaledonien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Neuseeland

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Neuseeland. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Neuseeland. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Neuseeland hier:

Neuseeland - Übersicht:

Was sollten Sie über Neuseeland wissen? Fangen wir damit an: Die polynesischen Maori erreichten Neuseeland um 800 n. Chr. Im Jahre 1840 schlossen ihre Häuptlinge mit Großbritannien einen Vertrag, den Vertrag von Waitangi, in dem sie die Souveränität an Königin Victoria abgaben und gleichzeitig die territorialen Rechte behielten. Im selben Jahr begannen die Briten die erste organisierte koloniale Siedlung. Eine Reihe von Landkriegen zwischen 1843 und 1872 endete mit der Niederlage der einheimischen Völker. Die britische Kolonie Neuseeland wurde 1907 zu einer unabhängigen Macht und unterstützte das Vereinigte Königreich militärisch in beiden Weltkriegen. Neuseelands volle Teilnahme an einer Reihe von Verteidigungsallianzen ist in den 1980er Jahren zu Ende gegangen. In den letzten Jahren bemühte sich die Regierung, seit langem bestehende Maori-Missstände zu bekämpfen.

Geographie von Neuseeland

Wo auf dem Globus ist Neuseeland? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Inseln im Südpazifik, südöstlich von Australien. Gesamtfläche von Neuseeland ist 268,838 km², von denen 264,537 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: überwiegend gebirgig mit großen Küstenebenen. Der tiefste Punkt von Neuseeland ist Pazifik 0 m, der höchste Punkt Aoraki-Mount Cook 3.724 m. Und das Klima ist temperiert mit starken regionalen Gegensätzen.

Einwohner von Neuseeland

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Neuseeland leben. Die Nummer ist: 4,510,327 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Europäische 71,2%, Maori 14,1%, Asien 11,3%, Pazifische Bevölkerung 7,6%, Nahost, Lateinamerika, Afrika 1,1%, andere 1,6%, nicht angegeben oder nicht identifiziert 5,4%. Was sind die Sprachen in Neuseeland? Englisch (de facto offiziell) 89,8%, Maori (de jure offiziell) 3,5%, Samoanisch 2%, Hindi 1,6%, Französisch 1,2%, Nordchinesisch 1,2%, Yue 1%, andere oder nicht angegeben 20,5%, Neuseeland Gebärdensprache (de jure offiziell). Und die Religionen: Christian 44,3% (Katholiken 11,6%, Anglikaner 10,8%, Presbyterianer und Kongregation 7,8%, Methodisten 2,4%, Pfingstler 1,8%, andere 9,9%), Hindus 2,1%, Buddhisten 1,4%, Maori Christen 1,3%, Islam 1,1%, andere Religion 1,4% (beinhaltet Judentum, Spiritismus und New Age Religionen, Baha'i, asiatische Religionen außer Buddhismus), keine Religion 38,5%, nicht angegeben oder nicht identifiziert 8,2%, beanstandet die Antwort 4,1%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 37.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Neuseeland? Hier: Über drei Viertel der Neuseeländer, einschließlich der indigenen Maori, leben auf der Nordinsel, vor allem in städtischen Gebieten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Neuseeland sind: Auckland 1,344 Millionen; Wellington (Hauptstadt) 383.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Neuseeland

Die Hauptstadt von Neuseeland ist Wellington und der Regierungstyp Parlamentarische Demokratie (neuseeländisches Parlament) unter einer konstitutionellen Monarchie; ein Commonwealth-Reich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 16 Regionen und 1 Territorium; Auckland, Bay of Plenty, Canterbury, Chatham Islands, Gisborne, Hawkes Bay, Manawatu-Wanganui, Marlborough, Nelson, Northland, Otago, Southland, Taranaki, Tasman, Waikato, Wellington, Westküste. Hinsichtlich der Wirtschaft von Neuseeland sind wichtige industrielle Produkte Landwirtschaft, Forstwirtschaft, Fischerei, Baumstämme und Holzerzeugnisse, Herstellung, Bergbau, Baugewerbe, Finanzdienstleistungen, Immobiliendienstleistungen, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Milchprodukte, Schafe, Rindfleisch, Geflügel, Obst, Gemüse, Wein, Meeresfrüchte, Weizen und Gerste. Die wichtigsten Exportgüter sind Milchprodukte, Fleisch und genießbare Schlachtnebenerzeugnisse, Baumstämme und Holzartikel, Obst, Rohöl, Wein und die wichtigsten Exportpartner sind China 19,4%, Australien 17,1%, USA 10,9%, Japan 6,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdöl und Produkte, mechanische Maschinen, Fahrzeuge und Teile, Elektromaschinen, Textilien und die wichtigsten Importpartner sind China 19,9%, Australien 12,6%, USA 11,3%, Japan 7,1%, Deutschland 4,8%, Thailand 4,5%, Südkorea 4,2% (2016). Wie reich ist Neuseeland und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $38,500 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Neuseeland

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Nicaragua

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Nicaragua. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Nicaragua. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Nicaragua hier:

Nicaragua - Übersicht:

Was sollten Sie über Nicaragua wissen? Fangen wir damit an: Die Pazifikküste von Nicaragua wurde im frühen 16. Jahrhundert als spanische Kolonie aus Panama besiedelt. Die Unabhängigkeit von Spanien wurde 1821 erklärt und das Land wurde 1838 eine unabhängige Republik. Großbritannien besetzte die karibische Küste in der ersten Hälfte des 19. Jahrhunderts, gab aber nach und nach die Kontrolle über die Region in den folgenden Jahrzehnten ab. Heftiger Widerstand gegen Regierungsmanipulation und Korruption verbreitete sich 1978 in allen Klassen und führte zu einem kurzlebigen Bürgerkrieg, der die marxistischen sandinistischen Guerillas unter der Führung von Daniel Ortega Saavedra 1979 an die Macht brachte. Nicaraguanische Hilfe für linke Rebellen in El Salvador veranlasste die USA dazu sponsern Anti-Sandinisten-Contra-Guerillas in den 80er Jahren. Nach dem Verlust freier und fairer Wahlen in den Jahren 1990, 1996 und 2001 wurde der ehemalige sandinistische Präsident Daniel Ortega 2006, 2011, zum Präsidenten gewählt. zuletzt im Jahr 2016. Kommunale, regionale und nationale Wahlen seit 2008 wurden durch weit verbreitete Unregelmäßigkeiten beeinträchtigt. Nicaraguas Infrastruktur und Wirtschaft - schwer getroffen vom früheren Bürgerkrieg und dem Hurrikan Mitch 1998 - werden wieder aufgebaut, aber die demokratischen Institutionen sind unter der Regierung Ortega geschwächt, da der Präsident die volle Kontrolle über alle vier Regierungszweige erlangt hat: die Präsidentschaft, die Justiz, die Nationalversammlung und der Oberste Wahlrat.

Geographie von Nicaragua

Wo auf dem Globus ist Nicaragua? Der Standort dieses Landes ist Zentralamerika, angrenzend an das Karibische Meer und den Nordpazifik, zwischen Costa Rica und Honduras. Gesamtfläche von Nicaragua ist 130,370 km², von denen 119,990 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: ausgedehnte atlantische Küstenebenen bis zum zentralen Binnengebirge ; enge pazifische Küstenebene unterbrochen von Vulkanen. Der tiefste Punkt von Nicaragua ist Pazifik 0 m, der höchste Punkt Mogoton 2.085 m. Und das Klima ist tropisch im Tiefland, kühler im Hochland.

Einwohner von Nicaragua

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Nicaragua leben. Die Nummer ist: 6,025,951 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Mestizen (gemischt indianisch und weiß) 69%, weiß 17%, schwarz 9%, indianisch 5%. Was sind die Sprachen in Nicaragua? Spanisch (offiziell) 95,3%, Miskito 2,2%, Mestizen der Karibikküste 2%, andere 0,5%. Und die Religionen: römisch-katholisch 51,6%, evangelisch 33,9 %, andere 1,5%, nicht spezifiziert 12,9%, keine 0,2% (2016 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 25.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 73.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Nicaragua? Hier: Die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung befindet sich in der westlichen Hälfte des Landes, mit einem Großteil des städtischen Wachstums in die Hauptstadt Managua; Küstengebiete zeigen auch große Bevölkerungsgruppen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Nicaragua sind: Managua (Hauptstadt) 956.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Nicaragua

Die Hauptstadt von Nicaragua ist Managua und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 15 Abteilungen (departamentos, singular - departamento) und 2 autonome Regionen (regiones autonomistas, singular - region autonoma); Boaco, Carazo, Chinandega, Chontales, Costa Caribe Norte, Costa Caribe Sur, Esteli, Granada, Jinotega, Leon, Madriz, Managua, Masaya, Matagalpa, Nueva Segovia, Rio San Juan, Rivas. Hinsichtlich der Wirtschaft von Nicaragua sind wichtige industrielle Produkte Lebensmittelverarbeitung, Chemikalien, Maschinen und Metallerzeugnisse, Strick- und Webbekleidungsstücke, Erdölraffinierung und -vertrieb, Getränke, Schuhwaren, Holz, Herstellung von Elektrodrähten, Bergbau. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Bananen, Zuckerrohr, Reis, Mais, Tabak, Baumwolle, Sesam, Soja, Bohnen, Rindfleisch, Kalbfleisch, Schweinefleisch, Geflügel, Milchprodukte, Garnelen, Hummer, Erdnüsse,. Die wichtigsten Exportgüter sind Kaffee, Rindfleisch, Gold, Zucker, Erdnüsse, Garnelen und Hummer, Tabak, Zigarren, Kabelbäume, Textilien, Bekleidung und die wichtigsten Exportpartner sind USA 51,5%, Mexiko 13,8%, El Salvador 6%, Venezuela 5,9% (2016 ). Die wichtigsten Importgüter sind Konsumgüter, Maschinen und Ausrüstung, Rohstoffe, Erdölprodukte und die wichtigsten Importpartner sind US 19,7%, China 12,9%, Mexiko 9,7%, Costa Rica 7,8%, Guatemala 6,5%, Niederländische Antillen 5,7%, El Salvador 4,8% (2016). Wie reich ist Nicaragua und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $5,800 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 29.6% (2015 Einschätzung).

Karte von Nicaragua

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Niger

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Niger. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Niger. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Niger hier:

Niger - Übersicht:

Was sollten Sie über Niger wissen? Fangen wir damit an: Niger wurde 1960 unabhängig von Frankreich und erlebte Einparteien- und Militärherrschaft bis 1991, als General Ali Saibou durch öffentlichen Druck gezwungen wurde, Mehrparteienwahlen zuzulassen, was 1993 zu einer demokratischen Regierung führte. Politische Machtkämpfe brachten die Regierung zum Stillstand und führte 1996 zu einem Coup von Col. Ibrahim BARE. 1999 wurde BARE in einem Gegenputsch von Militärs getötet, die die demokratische Herrschaft wiederherstellten und Wahlen abhielten, die Mamadou Tandja im Dezember desselben Jahres an die Macht brachten. Tandja wurde 2004 wiedergewählt und führte 2009 eine Verfassungsänderung durch, die es ihm ermöglichte, seine Amtszeit als Präsident zu verlängern. Im Februar 2010 führten Militärs einen Staatsstreich, der Tandja absetzte und die Verfassung aufhob. Issoufou Mahamadou wurde nach dem Putsch im April 2011 gewählt und Anfang 2016 wieder zu einer zweiten Amtszeit gewählt. Niger ist eines der ärmsten Länder der Welt mit minimalen staatlichen Dienstleistungen und unzureichenden Mitteln zur Entwicklung seiner Ressourcenbasis. Die weitgehend agrar- und existenzorientierte Wirtschaft wird häufig durch längere Dürreperioden in der Sahelzone Afrikas gestört. Ein Tuareg-Aufstand entstand 2007 und endete im Jahr 2009. Niger ist mit wachsenden Sicherheitsbedenken an seinen Grenzen konfrontiert, die von verschiedenen externen Bedrohungen wie Unsicherheit in Libyen, Übergreifen des Konflikts in Mali und gewalttätigem Extremismus im Nordosten Nigerias ausgehen.

Geographie von Niger

Wo auf dem Globus ist Niger? Der Standort dieses Landes ist Westafrika, südöstlich von Algerien. Gesamtfläche von Niger ist 1.267 Million km², von denen 1,266,700 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: vorherrschend Wüstenebenen und Sanddünen; flach bis rollende Ebenen im Süden; Hügel im Norden. Der tiefste Punkt von Niger ist Niger River 200 m, der höchste Punkt Idoukal-n-Taghes 2.022 m. Und das Klima ist Wüste; meist heiß, trocken, staubig; tropisch im extremen Süden.

Einwohner von Niger

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Niger leben. Die Nummer ist: 19,245,344 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Hausa 53.1%, Zarma / Songhai 21.2%, Tuareg 11%, Fulani (Peul) 6.5%, Kanuri 5.9%, Gurma 0.8%, Araber 0.4%, Tubu 0.4%, sonstige / nicht verfügbar 0,9% (2006 geschätzt). Was sind die Sprachen in Niger? Französisch (offiziell), Hausa, Djerma. Und die Religionen: Muslim 80%, andere (einschließlich indigenen Glaubens und Christian) 20%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 15.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 55.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Niger? Hier: Mehrheit der Bevölkerung liegt im äußersten Süden des Landes an der Grenze zu Nigeria und Benin. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Niger sind: Niamey (Hauptstadt) 1,09 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Niger

Die Hauptstadt von Niger ist Niamey und der Regierungstyp semi-präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 7 Regionen (Regionen, Singular - Region) und 1 Hauptstadtbezirk ( communaute urbaine); Agadez, Diffa, Dosso, Maradi, Niamey, Tahoua, Tillaberi, Zinde. Hinsichtlich der Wirtschaft von Niger sind wichtige industrielle Produkte Uran-Bergbau, Erdöl, Zement, Ziegel, Seife, Textilien, Lebensmittelverarbeitung, Chemikalien, Schlachthöfe. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Augenbohnen, Baumwolle, Erdnüsse, Hirse, Sorghum, Maniok (Maniok, Tapioka), Reis; Rinder, Schafe, Ziegen, Kamele, Esel, Pferde, Geflügel. Die wichtigsten Exportgüter sind geschätzt ) Uranerz, Vieh, Kuhbohnen, Zwiebeln und die wichtigsten Exportpartner sind Frankreich 31,3% , Thailand 11,6%, Malaysia 11,1%, Nigeria 9,5%, Mali 5,6%, China 5,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Maschinen, Fahrzeuge und Ersatzteile, Erdöl, Getreide und die wichtigsten Importpartner sind Frankreich 28,3%, China 16,1%, USA 7,8%, Nigeria 5,8%, Thailand 5,8% (2016). Wie reich ist Niger und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,200 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 45.4% (2014 Einschätzung).

Karte von Niger

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Nigeria

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Nigeria. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Nigeria. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Nigeria hier:

Nigeria - Übersicht:

Was sollten Sie über Nigeria wissen? Fangen wir damit an: Der britische Einfluss und die Kontrolle darüber, was Nigeria und Afrikas bevölkerungsreichstes Land werden sollte, wuchsen im 19. Jahrhundert. Eine Reihe von Verfassungen nach dem Zweiten Weltkrieg gewährte Nigeria größere Autonomie. Nach der Unabhängigkeit 1960 war die Politik durch Staatsstreiche und zumeist Militärherrschaft geprägt, bis der Tod eines Militärstaatsoberhaupts im Jahr 1998 einen politischen Übergang ermöglichte. 1999 wurde eine neue Verfassung verabschiedet und ein friedlicher Übergang zur Zivilregierung abgeschlossen. Die Regierung steht weiterhin vor der gewaltigen Aufgabe, die Demokratie zu institutionalisieren und eine erdölbasierte Wirtschaft zu reformieren, deren Einnahmen durch Korruption und Misswirtschaft vergeudet wurden. Darüber hinaus besteht in Nigeria nach wie vor eine langjährige ethnische und religiöse Spannung. Obwohl sowohl die Präsidentschaftswahlen 2003 als auch 2007 durch erhebliche Unregelmäßigkeiten und Gewalt geprägt waren, erlebt Nigeria derzeit die längste Phase der zivilen Herrschaft seit der Unabhängigkeit. Die Parlamentswahlen im April 2007 waren der erste zivil-politische Machtwechsel in der Geschichte des Landes und die Wahlen von 2011 wurden allgemein als glaubwürdig angesehen. Die Wahlen von 2015 gelten als die erfolgreichsten in Nigeria seit der Rückkehr zur zivilen Herrschaft, mit der Oppositionspartei, dem All Progressives Congress, die die seit 1999 regierende Demokratische Partei der Demokratischen Partei besiegt. s Geschichte und die Wahlen von 2011 wurden allgemein als glaubwürdig angesehen. Die Wahlen von 2015 gelten als die erfolgreichsten in Nigeria seit der Rückkehr zur zivilen Herrschaft, mit der Oppositionspartei, dem All Progressives Congress, die die seit 1999 regierende Demokratische Partei der Demokratischen Partei besiegt. s Geschichte und die Wahlen von 2011 wurden allgemein als glaubwürdig angesehen. Die Wahlen von 2015 gelten als die erfolgreichsten in Nigeria seit der Rückkehr zur zivilen Herrschaft, mit der Oppositionspartei, dem All Progressives Congress, die die seit 1999 regierende Demokratische Partei der Demokratischen Partei besiegt.

Geographie von Nigeria

Wo auf dem Globus ist Nigeria? Der Standort dieses Landes ist Westafrika, grenzt an den Golf von Guinea, zwischen Benin und Kamerun. Gesamtfläche von Nigeria ist 923,768 km², von denen 910,768 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: südlichen Tiefland verschmelzen zu zentralen Hügeln und Plateaus; Berge im Südosten, Ebenen im Norden. Der tiefste Punkt von Nigeria ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Chappal Waddi 2.419 m. Und das Klima ist variiert; äquatorial im Süden, tropisch im Zentrum, trocken im nördlichen.

Einwohner von Nigeria

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Nigeria leben. Die Nummer ist: 190,632,261. So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Nigeria, Afrikas bevölkerungsreichstes Land, besteht aus mehr als 250 ethnischen Gruppen; die einwohnerstärksten und politisch einflussreichsten sind: Hausa und die Fulani 29%, Yoruba 21%, Igbo (Ibo) 18%, Ijaw 10%, Kanuri 4%, Ibibio 3,5%, Tiv 2,5%. Was sind die Sprachen in Nigeria? Englisch (offiziell), Hausa, Yoruba, Igbo (Ibo), Fulani, über 500 zusätzliche indigene Sprachen. Und die Religionen: Muslim 50%, Christen 40%, indigene Glaubensrichtungen 10%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 18.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 53.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Nigeria? Hier: Größte Bevölkerung eines afrikanischen Landes; bedeutende Bevölkerungsgruppen sind im ganzen Land verstreut, wobei die Gebiete mit der höchsten Dichte im Süden und Südwesten von. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Nigeria sind: Lagos 13.123 Millionen liegen; Kano 3,587 Millionen; Ibadan 3,16 Millionen; Abuja (Hauptstadt) 2,44 Millionen; Port Harcourt 2,343 Millionen; Benin City 1,496 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Nigeria

Die Hauptstadt von Nigeria ist Abuja und der Regierungstyp Bundespräsidentschaftsrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 36 Staaten und 1 Territorium; Abia, Adamawa, Akwa Ibom, Anambra, Bauchi, Bayelsa, Benue, Borno, Cross River, Delta, Ebonyi, Edo, Ekiti, Enugu, Bundeshauptstadt-Territorium, Gombe, Imo, Jigawa, Kaduna, Kano, Katsina, Kebbi, Kogi, Kwara, Lagos, Nasarawa, Niger, Ogun, Ondo, Osun, Oyo, Plateau, Flüsse, Sokoto, Taraba, Yobe, Zamfara. Hinsichtlich der Wirtschaft von Nigeria sind wichtige industrielle Produkte Rohöl, Kohle, Zinn, Columbit; Gummiprodukte, Holz; Häute und Felle, Textilien, Zement und andere Baumaterialien, Nahrungsmittel, Schuhe, Chemikalien, Düngemittel, Druck, Keramik, Stahl. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kakao, Erdnüsse, Baumwolle, Palmöl, Mais, Reis, Sorghum, Hirse, Maniok (Maniok, Tapioka), Süßkartoffeln, Gummi; Rinder, Schafe, Ziegen, Schweine; Bauholz; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdöl und Erdölprodukte 95%, Kakao, Kautschuk (2012 Estland) und die wichtigsten Exportpartner sind Indien 34 %, USA 9%, Spanien 5,9%, Frankreich 5,8%, Südafrika 5,5%, Kanada 5,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Chemikalien, Transportmittel, Fertigwaren, Nahrungsmittel und lebende Tiere und die wichtigsten Importpartner sind China 20,3%, USA 8,3%, Belgien 7,6% , Großbritannien 4,4%, Niederlande 4,1% (2016). Wie reich ist Nigeria und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $5,900 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 70% (2010 Einschätzung).

Karte von Nigeria

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Niue

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Niue. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Niue. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Niue hier:

Niue - Übersicht:

Was sollten Sie über Niue wissen? Fangen wir damit an: Niues Abgeschiedenheit sowie kulturelle und sprachliche Unterschiede zwischen seinen polynesischen Einwohnern und denen der benachbarten Cook-Inseln haben dazu geführt, dass Neuseeland von Neuseeland separat verwaltet wird. Die Bevölkerung der Insel fällt weiterhin (von einem Höhepunkt von 5.200 im Jahr 1966 auf 1.618 im Jahr 2017) mit einer erheblichen Auswanderung nach Neuseeland 2.400 km nach Südwesten.

Geographie von Niue

Wo auf dem Globus ist Niue? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Insel im Südpazifik, östlich von Tonga. Gesamtfläche von Niue ist 260 km², von denen 260 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: steile Kalksteinklippen entlang der Küste, Zentralplateau. Der tiefste Punkt von Niue ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt unbenannte Höhe 1,4 km östlich von Hikutavake 80 m. Und das Klima ist tropisch; durch Südostpassatwinde verändert.

Einwohner von Niue

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Niue leben. Die Nummer ist: 1,618 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Niuen 66,5%, Niuen 13,4%, Nicht-Niuen 20,1% (einschließlich 12% europäischer und asiatischer und 8% pazifischer Inselbewohner) (2011 geschätzt). Was sind die Sprachen in Niue? Niuean (offiziell) 46% (eine polynesische Sprache) eng verwandt mit Tongaisch und Samoanisch), Niuean und Englisch 32%, Englisch (offiziell) 11%, Niuean und andere 5%, andere 6% (2011 est.). Und die Religionen: Ekalesia Niue (Congregational Christian Church von Niue - eine protestantische Kirche von Missionaren gegründet von der London Missionary Society) 67%, andere Protestanten 3% (einschließlich Siebenten-Tags-Adventisten 1%, Presbyterianer 1% und Methodisten 1%), Mormonen 10%, Katholiken 10%, Zeugen Jehovas 2%, andere 6%, keine 2% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? unbekannt. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: unbekannte. Wo wohnen die Leute in Niue? Hier: Bevölkerung verteilt um die peripheren Küstengebiete der Insel. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Niue sind: Alofi (Hauptstadt) 1.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Niue

Die Hauptstadt von Niue ist Alofi und der Regierungstyp selbstverwaltete parlamentarische Demokratie (Fouo Ekepule) in freier Assoziation mit Neuseeland. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine; Hinweis: Es gibt keine administrativen Abteilungen erster Ordnung, wie von der US-Regierung definiert, aber es gibt 14 Dörfer in der zweiten orde. Hinsichtlich der Wirtschaft von Niue sind wichtige industrielle Produkte Handwerk, Lebensmittelverarbeitung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kokosnüsse, Passionsfrüchte, Honig, Limonen, Taro, Süßkartoffeln, Maniok (Maniok, Tapioka), Süßkartoffeln; Schweine, Geflügel, Rindvieh. Die wichtigsten Exportgüter sind Kokosnusscreme in Dosen, Kopra, Honig, Vanille, Passionsfruchtprodukte, Papaya, Wurzelgemüse, Limetten, Fußbälle, Briefmarken, Kunsthandwerk und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, lebende Tiere, Industriegüter, Maschinen, Treibstoffe, Schmiermittel, Chemikalien, Drogen und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Niue und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $5,800 (2003 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Niue

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Nördliche Marianen

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Nördliche Marianen. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Nördliche Marianen. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Nördliche Marianen hier:

Nördliche Marianen - Übersicht:

Was sollten Sie über Nördliche Marianen wissen? Fangen wir damit an: Unter der US-Regierung als Teil des UN Trust Territory of the Pacific haben die Menschen der Nördlichen Marianen in den 1970er Jahren beschlossen, keine Unabhängigkeit zu suchen, sondern engere Beziehungen zu den USA zu knüpfen. Verhandlungen über den territorialen Status begannen 1972. Ein Abkommen zur Gründung eines Gemeinwesens in einer politischen Union mit den USA wurde 1975 genehmigt und trat am 24. März 1976 in Kraft. 1978

Geographie von Nördliche Marianen

Wo auf dem Globus ist Nördliche Marianen? Der Standort dieses Landes ist trat eine neue Regierung und Verfassung in Kraft. Ozeanien, Inseln in der Nordpazifik, etwa drei Viertel des Weges von Hawaii zu den Philippinen. Gesamtfläche von Nördliche Marianen ist 464 km², von denen 464 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: die südlichen Inseln in diesem Nord-Süd-verlaufenden Archipel sind Kalkstein mit Korallenriffen; die nördlichen Inseln sind vulkanisch, mit aktiven Vulkanen auf mehreren Inseln. Der tiefste Punkt von Nördliche Marianen ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt ungenannte Erhebung auf Agrihan 965 m. Und das Klima ist tropischer Marine; moderiert durch Nordost Passatwinde, wenig saisonale Temperaturschwankungen; Trockenzeit Dezember bis Juni, Regenzeit Juli bis Oktober.

Einwohner von Nördliche Marianen

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Nördliche Marianen leben. Die Nummer ist: 52,263 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? asiatisch 50% ( inkl Filipino 35,3%, Chinesisch 6,8%, Koreanisch 4,2% und andere asiatische 3,7%), Native Hawaiian oder anderen Pazifikinsulaner 34,9% (einschließlich Chamorro 23,9%, Carolinian 4,6% und andere Native Hawaiian oder Pacific Islander 6,4%), andere 2,5 %, zwei oder mehr Ethnien oder Rassen 12,7% (2010 geschätzt). Was sind die Sprachen in Nördliche Marianen? Philippinische Sprachen 32,8%, Chamorro (offiziell) 24,1%, Englisch (offiziell) 17%, andere pazifische Inselsprachen 10,1%, Chinesisch 6,8%, andere asiatische Sprachen 7,3%, andere 1,9% (2010 est.). Und die Religionen: Christian (römisch-katholische Mehrheit, obwohl traditionelle Überzeugungen und Tabus noch gefunden werden können). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 33.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Nördliche Marianen? Hier: ca. 90% der Bevölkerung lebt auf der Insel Saipan. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Nördliche Marianen sind: Saipan (Hauptstadt) 49.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Nördliche Marianen

Die Hauptstadt von Nördliche Marianen ist Saipan und der Regierungstyp präsidiale Demokratie; ein Gemeinwesen in der politischen Union mit den USA. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (Commonwealth in der politischen Union mit den USA); es gibt keine administrativen Abteilungen erster Ordnung, wie von der US-Regierung definiert, aber es gibt 4 Gemeinden auf der zweiten Ordnung: Nordinseln, Rota, Saipan, Tinian. Hinsichtlich der Wirtschaft von Nördliche Marianen sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Banken, Bau, Fischerei, Handwerk, andere Dienstleistungen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gemüse und Melonen, Früchte und Nüsse; Zierpflanzen; Vieh, Geflügel, Eier; Fisch und Aquakultur Produkte. Die wichtigsten Exportgüter sind Kleidung und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Lebensmittel, Baumaschinen und Baustoffe, Erdölprodukte und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Nördliche Marianen und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $13,300 (2013 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Nördliche Marianen

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Norwegen

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Norwegen. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Norwegen. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Norwegen hier:

Norwegen - Übersicht:

Was sollten Sie über Norwegen wissen? Fangen wir damit an: Nach der Annahme des Christentums durch König Olav Tryggvason im Jahr 994 wurden zwei Jahrhunderte Wikinger-Überfälle nach Europa abgeschafft. Die Umwandlung des norwegischen Königreichs erfolgte in den nächsten Jahrzehnten. Im Jahr 1397 wurde Norwegen in eine Union mit Dänemark absorbiert, die mehr als vier Jahrhunderte dauerte. 1814 widersetzten sich die Norweger der Abtretung ihres Landes nach Schweden und nahmen eine neue Verfassung an. Schweden marschierte daraufhin in Norwegen ein, erklärte sich jedoch bereit, Norwegen die Verfassung als Gegenleistung für die Annahme der Union unter einem schwedischen König zu lassen. Der wachsende Nationalismus im 19. Jahrhundert führte zu einem Referendum von 1905, das Norwegen die Unabhängigkeit gewährte. Obwohl Norwegen im Ersten Weltkrieg neutral blieb, erlitt es schwere Verluste in der Schifffahrt. Norwegen verkündete seine Neutralität zu Beginn des Zweiten Weltkriegs, war aber dennoch fünf Jahre lang von Nazi-Deutschland (1940-45) besetzt. Im Jahr 1949 Norwegen gab die Neutralität auf und wurde Mitglied der NATO. Die Entdeckung von Öl und Gas in benachbarten Gewässern in den späten 1960er Jahren förderte Norwegens wirtschaftliche Entwicklung. In Referenden von 1972 und 1994 lehnte Norwegen den Beitritt zur EU ab. Zu den wichtigsten innenpolitischen Themen gehören die Einwanderung und Integration ethnischer Minderheiten, die Aufrechterhaltung des umfassenden sozialen Sicherheitsnetzes des Landes mit einer alternden Bevölkerung und die Erhaltung der wirtschaftlichen Wettbewerbsfähigkeit.

Geographie von Norwegen

Wo auf dem Globus ist Norwegen? Der Standort dieses Landes ist Nordeuropa, grenzt an die Nordsee und den Nordatlantik, westlich von Schweden. Gesamtfläche von Norwegen ist 323,802 km², von denen 304,282 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: vergletschert; meist Hochplateaus und zerklüftete Berge, unterbrochen von fruchtbaren Tälern; kleine, verstreute Ebenen; Küste tief von Fjorden eingerückt; arktische Tundra im Norden. Der tiefste Punkt von Norwegen ist Norwegisches Meer 0 m, der höchste Punkt Galdhopiggen 2469 m. Und das Klima ist temperiert entlang der Küste, modifiziert durch den Nordatlantikstrom; kälterer Innenraum mit erhöhtem Niederschlag und kälteren Sommern; regnerisch ganzjährig an der Westküste.

Einwohner von Norwegen

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Norwegen leben. Die Nummer ist: 5,320,045 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Norwegisch 83.2% (enthält ca. 60.000 Sami), andere Europäer 8.3%, andere 8.5% (2017. Was sind die Sprachen in Norwegen? geschätzt ) Bokmal Norwegian (offiziell), Nynorsk Norwegian (offiziell) , kleine samische und finnischsprachige Minderheiten. Und die Religionen: Kirche von Norwegen (evangelisch-lutherisch-amtlich) 71,5%, römisch-katholisch 2,8%, andere Christen 3,9%, Muslime 2,8%, andere 2%, nicht näher bezeichnet 7,5% (2016 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 39.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Norwegen? Hier: die meisten Norfoldans leben im Süden, wo das Klima milder ist und es eine bessere Verbindung zum europäischen Festland gibt; Bevölkerungsgruppen finden sich entlang der Nordseeküste im Südwesten und Skagerrak im Südosten; die Innenräume des Nordens bleiben dünn besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Norwegen sind: OSLO (Hauptstadt) 986.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Norwegen

Die Hauptstadt von Norwegen ist Oslo und der Regierungstyp Parlamentarische konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 19 Landkreise (Fylker, Singular - Fylke); Akershus, Aust-Agder, Buskerud, Finnmark, Hedmark, Hordaland, Møre og Romsdal, Nordland, Nord-Trøndelag, Oppland, Oslo, Ostfold, Rogaland, Sogn og Fjordane, Sor-Trøndelag, Telemark, Troms, Vest-Agder, Vestfold. Hinsichtlich der Wirtschaft von Norwegen sind wichtige industrielle Produkte Erdöl und Erdgas, Schifffahrt, Fischerei, Aquakultur, Lebensmittelverarbeitung, Schiffbau, Zellstoff und Papierprodukte, Metalle, Chemikalien, Holz, Bergbau, Textilien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gerste, Weizen, Kartoffeln; Schweinefleisch, Rindfleisch, Kalbfleisch, Milch; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdöl und Erdölprodukte, Maschinen und Ausrüstung, Metalle, Chemikalien, Schiffe, Fisch und die wichtigsten Exportpartner sind UK 21 %, Deutschland 14,4%, Niederlande 10,7%, Frankreich 6,9%, Schweden 6,5%, Belgien 4,4%, USA 4,3%, Dänemark 4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, Chemikalien, Metalle, Lebensmittel und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 12,2%, Schweden 12,2%, China 11,2%, USA 6,6%, Dänemark 5,7%, UK 5,2%, Niederlande 4,1% (2016). Wie reich ist Norwegen und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $70,600 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Norwegen

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Oman

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Oman. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Oman. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Oman hier:

Oman - Übersicht:

Was sollten Sie über Oman wissen? Fangen wir damit an: Die Bewohner der Region Oman haben lange Zeit vom Handel mit dem Indischen Ozean profitiert. Im späten 18. Jahrhundert unterzeichnete das im Entstehen begriffene Sultanat in Muskat das erste einer Reihe von Freundschaftsverträgen mit Großbritannien. Mit der Zeit wuchs Omans Abhängigkeit von britischen politischen und militärischen Beratern, obwohl das Sultanat nie eine britische Kolonie wurde. Im Jahr 1970 stürzte Qaboos bin Said Al-Said seinen Vater und hat seitdem als Sultan regiert, aber er hat keinen Nachfolger bestimmt. Sein umfangreiches Modernisierungsprogramm hat das Land nach außen geöffnet und gleichzeitig die langjährigen engen Beziehungen mit Großbritannien und den USA bewahrt. Die gemäßigte, unabhängige Außenpolitik des Oman hat versucht, gute Beziehungen zu seinen Nachbarn aufrechtzuerhalten und äußere Verstrickungen zu vermeiden. Inspiriert von den Volksaufständen, die ab Januar 2011 im Nahen Osten und in Nordafrika tobten, veranstalteten einige Omanis Demonstrationen, die mehr Arbeitsplätze und wirtschaftliche Vorteile forderten und der Korruption ein Ende setzten. Als Reaktion auf diese Protesterklärungen verpflichtete sich Qaboos im Jahr 2011, wirtschaftliche und politische Reformen umzusetzen, wie beispielsweise die Gewährung von legislativen und regulatorischen Befugnissen an das Majlis al-Shura und die Erhöhung der Arbeitslosenunterstützung. Darüber hinaus kündigte der Sultan im August 2012 eine königliche Richtlinie an, die die schnelle Umsetzung eines nationalen Arbeitsbeschaffungsplans für Tausende von Arbeitsplätzen im öffentlichen und privaten Sektor in Oman vorsieht. Als Teil der Bemühungen der Regierung, die Autorität zu dezentralisieren und eine stärkere Beteiligung der Bürger an der lokalen Regierungsführung zu ermöglichen, führte Oman im Dezember 2012 erfolgreich seine ersten Kommunalwahlen durch. Im Jahr 2011 vom Sultan bekanntgegeben, haben die Gemeinderäte die Befugnis, den Royal Court über die Bedürfnisse der lokalen Distrikte in den 11 Gouvernements von Oman zu beraten. Der Sultan kehrte im März 2015 nach acht Monaten in Deutschland nach Oman zurück, wo er medizinische Behandlung erhielt. Seitdem ist er mehrmals öffentlich aufgetreten.

Geographie von Oman

Wo auf dem Globus ist Oman? Der Standort dieses Landes ist Naher Osten, grenzt an das Arabische Meer, den Golf von Oman und den Persischen Golf, zwischen Jemen und den Vereinigten Arabischen Emiraten. Gesamtfläche von Oman ist 309,500 km², von denen 309,500 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: zentrale Wüste Ebene, schroffe Bergen im Norden und Süden. Der tiefste Punkt von Oman ist Arabisches Meer 0 m, der höchste Punkt Jabal Shams 3.004 m. Und das Klima ist Trockenwüste; heiß, feucht entlang der Küste; heißes, trockenes Interieur; starker Südwestsommermonsun (Mai bis September) in ferner Süden.

Einwohner von Oman

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Oman leben. Die Nummer ist: 3,424,386 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Arabisch, Belutschisch, Südasiatisch (Indisch, Pakistanisch, Sri Lanka, Bangladesch), Afrikanisch-. Was sind die Sprachen in Oman? Arabisch (offiziell), Englisch, Belutschi, Urdu, indische Dialekte. Und die Religionen: Muslim 85,9%, Christen 6,5%, Hindu 5,5%, Buddhisten 0,8%, Juden. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 25.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Oman? Hier: Die große Mehrheit der Bevölkerung befindet sich in und um die Al Hagar Mountains im Norden des Landes; Ein weiterer kleinerer Cluster befindet sich in der Stadt Salalah im äußersten Süden; der Großteil des Landes ist dünn besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Oman sind: Muskat (Hauptstadt) 838.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Oman

Die Hauptstadt von Oman ist Muskat und der Regierungstyp absolute Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 11 Gouvernorate (Muhafazat, Singular - Muhafaza); Ad Dakhiliya, Al Buraymi, Al Wusta, Az Zahirah, Janub al Batinah (Al Batinah Süd), Janub asche Sharqiyah (Ash Sharqiyah Süd), Masqat (Muskat), Musandam, Shamal al Batinah (Al Batinah Nord), Shamal ash Sharqiyah ( Ash Sharqiyah North), Zufar (Dhofar). Hinsichtlich der Wirtschaft von Oman sind wichtige industrielle Produkte Rohöl-Produktion und Raffination, natürliche und verflüssigte Erdgasproduktion; Bau, Zement, Kupfer, Stahl, Chemikalien, Glasfaser. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Daten, Limetten, Bananen, Luzerne, Gemüse; Kamele, Rinder; Fisch-. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdöl, Rexporte, Fisch, Metalle, Textilien und die wichtigsten Exportpartner sind China 47,8%, VAE 8,3%, Indien 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel, Industriegüter, Nahrungsmittel, Vieh, Schmierstoffe und die wichtigsten Importpartner sind UAE 44,9%, China 4,8%, Indien 4,8% (2016). Wie reich ist Oman und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $45,500 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Oman

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Pakistan

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Pakistan. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Pakistan. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Pakistan hier:

Pakistan - Übersicht:

Was sollten Sie über Pakistan wissen? Fangen wir damit an: Die Zivilisation des Indus-Tals, eine der ältesten der Welt und mindestens 5000 Jahre alt, verbreitete sich über einen Großteil des heutigen Pakistan. Während des zweiten Jahrtausends v. Chr. Verschmolzen Reste dieser Kultur mit den wandernden indo-arischen Völkern. Das Gebiet erlebte in den folgenden Jahrhunderten sukzessive Invasionen von Persern, Griechen, Skythen, Arabern (die den Islam brachten), Afghanen und Türken. Das Mogulreich blühte im 16. und 17. Jahrhundert auf; Im 18. Jahrhundert dominierten die Briten die Region. Die Trennung von Britisch-Indien 1947 in den muslimischen Staat Pakistan (mit West- und Ostteil) und weitgehend Hindu-Indien wurde nie befriedigend gelöst, und Indien und Pakistan führten zwei Kriege und einen begrenzten Konflikt - 1947-48, 1965 und 1999 respektive über das umstrittene Kaschmir-Territorium. Ein dritter Krieg zwischen diesen Ländern im Jahr 1971 - in dem Indien von der Marginalisierung von Bengalis in der pakistanischen Politik durch Islamabad profitierte - führte dazu, dass Ostpakistan die separate Nation von Bangladesch wurde. Als Reaktion auf indische Atomwaffentests führte Pakistan Mitte 1998 eigene Tests durch. Die indisch-pakistanischen Beziehungen haben sich Mitte der 2000er Jahre verbessert, sind aber seit den Mumbai-Anschlägen im November 2008 schwierig gewesen und wurden durch Angriffe in Indien, die im Verdacht standen, in Pakistan zu stationieren, weiter angespannt. Nawaz Sharif trat sein Amt als Premierminister im Jahr 2013 an und markierte damit erstmals in der pakistanischen Geschichte, dass eine demokratisch gewählte Regierung eine volle Amtszeit vollendet hat und in eine demokratisch gewählte Regierung überging. Im Juli 2017 hat der Oberste Gerichtshof Sharif von öffentlichen Ämtern ausgeschlossen, und Shahid Khaqan Abbasi ersetzte ihn als Premierminister im August. Pakistan befindet sich seit Jahrzehnten in einem bewaffneten Konflikt mit militanten Gruppen, die auf Regierungsinstitutionen und Zivilisten, einschließlich des Tehrik-e-Taliban-Pakistan (TTP) und anderer militanter Netzwerke, abzielen.

Geographie von Pakistan

Wo auf dem Globus ist Pakistan? Der Standort dieses Landes ist Südliches Asien, grenzt an das Arabische Meer, zwischen Indien im Osten und Iran und Afghanistan im Westen und China im Norden. Gesamtfläche von Pakistan ist 796,095 km², von denen 770,875 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: in drei große geographische Gebiete unterteilt: das nördliche Hochland, die Indus-Ebene in der Mitte und Osten und die Belutschistan-Hochebene im Süden und Westen. Der tiefste Punkt von Pakistan ist Arabisches Meer 0 m, der höchste Punkt K2 (Mt. Godwin-Austen) 8.611 m. Und das Klima ist meist heiße, trockene Wüste; gemäßigt im Nordwesten; Arktis im Norden.

Einwohner von Pakistan

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Pakistan leben. Die Nummer ist: 204,924,861 (7/2017 Einschätzung). So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Punjabi 44,7%, Pashtun (Pathan) 15,4%, Sindhi 14,1%, Sariaki 8,4%, Muhajirs 7,6%, Balochi 3,6%, andere 6,3%. Was sind die Sprachen in Pakistan? Punjabi 48%, Sindhi 12%, Saraiki (eine Punjabi Variante) 10%, Pashto (alternate Name, Pashtu) 8%, Urdu (offiziell) 8%, Balochi 3%, Hindko 2%, Brahui 1%, Englisch (offiziell; lingua franca der pakistanischen Elite und der meisten Ministerien), Burushashi und andere 8%. Und die Religionen: Muslime (offiziell ) 96,4% (Sunniten 85-90%, Schiiten 10-15%), andere (einschließlich Christen und Hindus) 3,6% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 23.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 68.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Pakistan? Hier: den Indus und seine Nebenflüsse am meisten an Siedlung, mit der Provinz Punjab am dichtesten besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Pakistan sind: Karachi 16,618 Millionen; Lahore 8,741 Millionen; Faisalabad 3,567 Millionen; Rawalpindi 2,506 Millionen; Multan 1,921 Millionen; Islamabad (Hauptstadt) 1,365 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Pakistan

Die Hauptstadt von Pakistan ist Islamabad und der Regierungstyp Bundesparlament. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 4 Provinzen, 1 Territorium und 1 Hauptstadtgebiet; Belutschistan, Stammesgebiete unter Bundesverwaltung, Islamabad Hauptstadtterritorium, Khyber Pakhtunkhwa (ehemals Nordwest-Grenzprovinz), Punjab, Sindh. Hinsichtlich der Wirtschaft von Pakistan sind wichtige industrielle Produkte Textilien und Bekleidung, Lebensmittelverarbeitung, Pharmazeutika, chirurgische Instrumente, Baumaterialien, Papierprodukte, Düngemittel, Garnelen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle, Weizen, Reis, Zuckerrohr, Obst, Gemüse; Milch, Rindfleisch, Hammelfleisch, Eier. Die wichtigsten Exportgüter sind Textilien (Bekleidung, Bettwäsche, Baumwolltuch, Garn), Reis, Lederwaren, Sportartikel, Chemikalien , Hersteller, chirurgische Instrumente, Teppiche und Teppiche und die wichtigsten Exportpartner sind US 16,3%, China 7,6%, UK 7,4%, Afghanistan 6,5%, Deutschland 5,7% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdöl, Erdölprodukte, Maschinen, Kunststoffe, Transportmittel, Speiseöle, Papier und Pappe, Eisen und Stahl, Tee und die wichtigsten Importpartner sind China 29,1%, Vereinigte Arabische Emirate 13,2%, Indonesien 4,4%, USA 4,3%, Japan 4,2% (2016). Wie reich ist Pakistan und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $5,400 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 29.5% (FY2013 Einschätzung).

Karte von Pakistan

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Palau

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Palau. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Palau. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Palau hier:

Palau - Übersicht:

Was sollten Sie über Palau wissen? Fangen wir damit an: Nach drei Jahrzehnten als Teil des UN Trust Territory of the Pacific unter amerikanischer Verwaltung, entschied sich die westlichste Gruppe der Karolinen 1978 für die Unabhängigkeit und trat nicht den Föderierten Staaten von Mikronesien bei. Ein Pakt der freien Assoziation mit den USA wurde 1986 genehmigt, aber erst 1993 ratifiziert. Er trat im folgenden Jahr in Kraft, als die Inseln ihre Unabhängigkeit erlangten.

Geographie von Palau

Wo auf dem Globus ist Palau? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Inselgruppe im Nordpazifik, südöstlich der Philippinen. Gesamtfläche von Palau ist 459 km², von denen 459 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: unterschiedliche Topographie von der hohen, gebirgigen Hauptinsel Babelthuap bis zu niedrigen, meist von Korallenriffen gesäumten Koralleninseln. Der tiefste Punkt von Palau ist Pazifik 0 m, der höchste Punkt Mount Ngerchelchuus 242 m. Und das Klima ist tropisch; heiß und feucht; Regenzeit Mai bis November.

Einwohner von Palau

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Palau leben. Die Nummer ist: 21,431 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Palauan (Mikronesisch mit malaiischen und melanesischen Beimengungen) 73%, Carolinian 2%, Asian 21,7%, Kaukasier 1,2%, andere 2,1% (2015 geschätzt). Was sind die Sprachen in Palau? Palauan (offiziell auf den meisten Inseln) 65,2%, andere Mikronesische 1,9%, Englisch (offiziell) 19,1%, Filipino 9,9%, Chinesisch 1,2%, andere 2,8%. Und die Religionen: römisch-katholisch 45,3%, protestantisch 34,9% (beinhaltet evangelisch 26,4%, Siebenten-Tags-Adventisten 6,9%, Vollversammlung Gottes .9%, Baptisten .7%), Modeknei 5,7% (indigenen in Palau), Muslime 3%, Mormonen 1,5%, sonstige 9,7% (2015 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 33.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 73.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Palau? Hier: der größte Teil der Bevölkerung liegt am südlichen Ende der Hauptinsel Babelthuap. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Palau sind: Melekeok (Hauptstadt) 299 (2012).

Regierung und Wirtschaft von Palau

Die Hauptstadt von Palau ist Ngerulmud und der Regierungstyp Präsidialrepublik in freier Assoziation mit den USA. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 16 Staaten; Aimeliik, Airai, Angaur, Hatohobei, Kayangel, Koror, Melekeok, Ngaraard, Ngarchelong, Ngardmau, Ngatpang, Ngchesar, Ngeremlengui, Ngiwal, Peleliu, Sonsorol. Hinsichtlich der Wirtschaft von Palau sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Fischerei, Subsistenzlandwirtschaft. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kokosnüsse, Maniok (Maniok, Tapioka), Süßkartoffeln; Fisch, Schweine, Hühner, Eier, Bananen, Papaya, Brotfrucht, Calamansi, Soursop, polynesische Kastanien, polynesische Mandeln, Mangos, Taro, Guave, Bohnen, Gurken, Squash / Kürbisse (verschiedene), Auberginen, grüne Zwiebeln, Kangkong (Brunnenkresse) , Kohl (verschiedene), Radieschen, Betelnüsse, Melonen, Paprika, Noni, Okra. Die wichtigsten Exportgüter sind Schalentiere, Thunfisch, andere Fische (viele Arten) und die wichtigsten Exportpartner sind Griechenland 82,4%, USA 6,9% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Geräte, Brennstoffe, Metalle; Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind 24,6%, Japan 19,8%, China 14,3%, Guam 14,2%, Philippinen 4,4% (2016). Wie reich ist Palau und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $16,700 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Palau

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Panama

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Panama. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Panama. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Panama hier:

Panama - Übersicht:

Was sollten Sie über Panama wissen? Fangen wir damit an: Im 16. Jahrhundert von den Spaniern entdeckt und besiedelt, brach Panama 1821 mit Spanien und schloss sich einer Union von Kolumbien, Ecuador und Venezuela an - der Republik Gran Colombia genannt. Als dieser sich 1830 auflöste, blieb Panama Teil Kolumbiens. Mit der Unterstützung der USA löste sich Panama 1903 von Kolumbien ab und unterzeichnete umgehend einen Vertrag mit den USA, der den Bau eines Kanals und die Souveränität der USA über einen Landstreifen auf beiden Seiten der Struktur (Panamakanal-Zone) vorsah. Der Panamakanal wurde zwischen 1904 und 1914 von der US Army Corps of Engineers gebaut. 1977 wurde ein Abkommen über die vollständige Verlegung des Kanals von den USA nach Panama bis zum Ende des Jahrhunderts unterzeichnet. Bestimmte Teile der Zone und zunehmende Verantwortung über den Kanal wurden in den folgenden Jahrzehnten übergeben. Mit US-Hilfe,

Geographie von Panama

Wo auf dem Globus ist Panama? Der Standort dieses Landes ist Zentralamerika, grenzt an das Karibische Meer und den Nordpazifik, zwischen Kolumbien und Costa Rica. Gesamtfläche von Panama ist 75,420 km², von denen 74,340 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: innen meist steile, schroffe Berge mit zerklüfteten Hochlandebenen; Küstenebenen mit sanften Hügeln. Der tiefste Punkt von Panama ist Pazifik 0 m, der höchste Punkt Vulkan Baru 3.475 m. Und das Klima ist tropisch maritim; heiß, feucht, bewölkt; verlängerte Regenzeit (Mai bis Januar), kurze Trockenzeit (Januar bis Mai).

Einwohner von Panama

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Panama leben. Die Nummer ist: 3,753,142 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Mestizen (Amerindian und Weiß gemischt) 65%, Native American 12,3% (Ngabe 7,6%, Kuna 2,4%, Embera 0,9%, Bugle 0,8%, andere 0,4%, nicht näher spezifizierte 0,2%), schwarze oder afrikanische Abstammung 9,2%, Mulatte 6,8% , weiß 6,7% (2010 est.). Was sind die Sprachen in Panama? Spanisch (offiziell), indigene Sprachen (einschließlich Ngabere (oder Guaymi), Buglere, Kuna, Embera, Wounaan, Naso (oder Teribe) und Bri Bri), Panamaisch Englisch Creole (ähnlich wie Jamaican Englisch Creole, eine Mischung aus Englisch und Spanisch mit Elementen von Ngabere, auch bekannt als Guari Guari und Colon Creole), Englisch, Chinesisch (Yue und Hakka), Arabisch, Französisch Kreolisch, andere (Jiddisch, Hebräisch, Koreanisch, Japanisch). Und die Religionen: römisch-katholisch 85%, Protestant 15%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 29.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 78.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Panama? Hier: Die Bevölkerung konzentriert sich auf das Zentrum des Landes, insbesondere rund um den Kanal, aber ein beträchtlicher Teil der Bevölkerung lebt auch im äußersten Westen um David; das östliche Drittel des Landes ist spärlich bewohnt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Panama sind: Panama CITY (Hauptstadt) 1,673 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Panama

Die Hauptstadt von Panama ist Panama City und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 10 Provinzen (Provincias, Singular - provincia) und 3 indigene Regionen (comarcas); Bocas del Toro, Chiriqui, Cocle, Colon, Darien, Embera-Wounaan, Herrera, Guna Yala, Los Santos, Ngobe-Bugle, Panama, Panama Oeste, Veraguas. Hinsichtlich der Wirtschaft von Panama sind wichtige industrielle Produkte , Brauen, Zement und andere Baumaterialien, Zuckermühlen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Bananen, Reis, Mais, Kaffee, Zuckerrohr, Gemüse; Vieh; Garnelenbau. Die wichtigsten Exportgüter sind Obst und Nüsse, Fisch, Eisen- und Stahlabfälle, Holz und die wichtigsten Exportpartner sind USA 21,4%, Niederlande 15,2%, Costa Rica 6%, China 5,6% (2016 ). Die wichtigsten Importgüter sind Kraftstoffe, Maschinen, Fahrzeuge, Eisen- und Stahlstangen, Pharmazeutika und die wichtigsten Importpartner sind US 25,7%, China 9,2%, Mexiko 5,3% (2016). Wie reich ist Panama und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $24,300 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 23% (2015 Einschätzung).

Karte von Panama

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Papua-Neuguinea

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Papua-Neuguinea. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Papua-Neuguinea. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Papua-Neuguinea hier:

Papua-Neuguinea - Übersicht:

Was sollten Sie über Papua-Neuguinea wissen? Fangen wir damit an: Die östliche Hälfte der Insel Neuguinea - die zweitgrößte der Welt - wurde 1885 zwischen Deutschland (Norden) und dem Vereinigten Königreich (Süden) aufgeteilt. Das letztgenannte Gebiet wurde 1902 nach Australien verlegt, das im Zweiten Weltkrieg den nördlichen Teil besetzte Ich und fuhr fort, die kombinierten Bereiche bis zur Unabhängigkeit im Jahre 1975 zu verwalten. Eine neunjährige Sezessionsrevolte auf der Insel von Bougainville endete 1997, nachdem sie ungefähr 20.000 Leben gefordert hatte. Seit 2001 hat Bougainville Autonomie erfahren. Unter den Bedingungen eines Friedensabkommens ist 2015 das Jahr, in dem ein Fünfjahresfenster für ein Referendum über die Frage der Unabhängigkeit eröffnet wird.

Geographie von Papua-Neuguinea

Wo auf dem Globus ist Papua-Neuguinea? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Inselgruppe einschließlich der östlichen Hälfte der Insel Neuguinea zwischen dem Korallenmeer und dem Südpazifik, östlich von Indonesien. Gesamtfläche von Papua-Neuguinea ist 462,840 km², von denen 452,860 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Berge mit Küstentiefland und rollenden Ausläufern. Der tiefste Punkt von Papua-Neuguinea ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Mount Wilhelm 4,509 m. Und das Klima ist tropisch; Nordwest-Monsun (Dezember bis März), Südost-Monsun (Mai bis Oktober); leichte jahreszeitliche Temperaturschwankungen.

Einwohner von Papua-Neuguinea

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Papua-Neuguinea leben. Die Nummer ist: 6,909,701 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Melanesisch, Papua, Negrito, Mikronesisch, Polynesisch. Was sind die Sprachen in Papua-Neuguinea? Tok Pisin (offiziell), Englisch (offiziell), Hiri Motu (offiziell), etwa 839 indigene Sprachen gesprochen (etwa 12% der weltweiten Gesamtzahl); viele Sprachen haben weniger als 1000 Sprecher. Und die Religionen: Katholiken 27%, Protestanten 69,4% (Evangelisch-Lutherisch 19,5%, Vereinigte Kirche 11,5%, Siebenten-Tags-Adventisten 10%, Pfingstkirchen 8,6%, Evangelische Allianz 5,2%, Anglikaner 3,2%, Baptisten 2,5%, andere protestantische 8,9%), Bahá'í 0,3%, indigenen Glaubens und andere 3,3% (2000 Volkszählung). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 23.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 67.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Papua-Neuguinea? Hier: Bevölkerung konzentriert sich im Hochland und östlichen Küstengebieten auf der Insel Neuguinea; überwiegend ländliche Verteilung mit nur etwa einem Fünftel der Bevölkerung in städtischen Gebieten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Papua-Neuguinea sind: PORT Moresby (Kapital) 345.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Papua-Neuguinea

Die Hauptstadt von Papua-Neuguinea ist Port Moresby und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Nationales Parlament) unter einer konstitutionellen Monarchie; ein Commonwealth-Reich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 20 Provinzen, 1 autonome Region und 1 Distrikt; Bougainville, Central, Chimbu, Eastern Highlands, East New Britain, Eastern Sepik, Enga, Golf, Hela, Jiwaka, Madang, Manus, Milne Bay, Morobe, National Capital, New Ireland, Northern, Southern Highlands, Western, Western Highlands, West New Britain, West Sepik. Hinsichtlich der Wirtschaft von Papua-Neuguinea sind wichtige industrielle Produkte Kopra Zerkleinern, Palmölverarbeitung, Sperrholzproduktion, Hackschnitzelproduktion; Bergbau (Gold, Silber, Kupfer); Erdöl und Erdölprodukte; Bau, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Kakao, Kopra, Palmkerne, Tee, Zucker, Gummi, Süßkartoffeln, Obst, Gemüse, Vanille; Geflügel, Schweinefleisch; Schalentiere. Die wichtigsten Exportgüter sind Öl, Gold, Kupfererz, Logs, Palmöl, Kaffee, Kakao, Krebse, Garnelen und die wichtigsten Exportpartner sind Singapur 23,7%, Australien 22,9%, Japan 13,2%, China 11,9% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transport Ausrüstung, Industriegüter, Nahrungsmittel, Brennstoffe, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind Australien 36%, China 14,9%, Singapur 8,5%, Malaysia 7,5% (2016). Wie reich ist Papua-Neuguinea und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $3,800 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 37% (2002 Einschätzung).

Karte von Papua-Neuguinea

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Paraguay

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Paraguay. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Paraguay. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Paraguay hier:

Paraguay - Übersicht:

Was sollten Sie über Paraguay wissen? Fangen wir damit an: Paraguay erlangte 1811 seine Unabhängigkeit von Spanien. Im katastrophalen Krieg des Dreibundes (1865-70) - zwischen Paraguay und Argentinien, Brasilien und Uruguay - verlor Paraguay zwei Drittel seiner erwachsenen Männer und einen Großteil seines Territoriums. Das Land stagnierte wirtschaftlich für das nächste halbe Jahrhundert. Nach dem Chacokrieg 1932-35 mit Bolivien gewann Paraguay einen großen Teil der Chaco-Tiefebene. Die 35-jährige Militärdiktatur von Alfredo Stroessner endete 1989, und trotz einer deutlichen Zunahme von politischen Machtkämpfen in den letzten Jahren hat Paraguay seit der Rückkehr des Landes zur Demokratie relativ freie und regelmäßige Präsidentschaftswahlen abgehalten.

Geographie von Paraguay

Wo auf dem Globus ist Paraguay? Der Standort dieses Landes ist Zentral Südamerika, nordöstlich von Argentinien, südwestlich von Brasilien. Gesamtfläche von Paraguay ist 406,752 km², von denen 397,302 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: grasbewachsenen Ebenen im Westen und den bewaldeten Hügeln östlich von Rio Paraguay halbtrocken werden; Gran Chaco Region westlich von Rio Paraguay meist niedrig, sumpfige Ebene in der Nähe des Flusses, und Trockenwald und dornigen Gestrüpp anderswo. Der tiefste Punkt von Paraguay ist Kreuzung von Rio Paraguay und Rio Parana 46 m, der höchste Punkt Cerro Pero 842 m. Und das Klima ist subtropisch bis gemäßigt; substantielle Niederschläge in den östlichen Teilen, die in den.

Einwohner von Paraguay

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Paraguay leben. Die Nummer ist: 6,943,739 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Mestizen (gemischt spanisch und amerikanisch) 95% , andere 5%. Was sind die Sprachen in Paraguay? Spanisch (offiziell), Guarani (offiziell). Und die Religionen: Katholiken 89,6%, Protestanten 6,2%, andere Christen 1,1%, andere oder nicht näher 1,9%, keine 1,1% (Volkszählung 2002). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 28.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Paraguay? Hier: Großteil der Bevölkerung lebt in der östlichen Hälfte des Landes; im Westen liegt der Gran Chaco (eine halbtrockene Ebene), die 60% des Landgebiets ausmacht, aber nur 2% der Gesamtbevölkerung. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Paraguay sind: Asuncion (Hauptstadt) 2,356 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Paraguay

Die Hauptstadt von Paraguay ist Asuncion und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 17 Abteilungen (Departamentos, Singular - Departamento) und 1 Hauptstadt; Alto Paraguay, Alto Parana, Amambay, Asuncion, Boqueron, Caaguazu, Caazapa, Canindeyu, Zentrale, Concepcion, Cordillera, Guaira, Itapua, Misiones, Neembucu, Paraguari, Presidente Hayes, San Pedro. Hinsichtlich der Wirtschaft von Paraguay sind wichtige industrielle Produkte Zuckerverarbeitung, Zement, Textilien, Getränke, Holzprodukte, Stahl, unedle Metalle, elektrische Kraft. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle, Zuckerrohr, Sojabohnen, Mais, Weizen, Tabak, Maniok (Maniok, Tapioka), Obst, Gemüse; Rindfleisch, Schweinefleisch, Eier, Milch; Timbe. Die wichtigsten Exportgüter sind Sojabohnen, Viehfutter, Baumwolle, Fleisch, Speiseöle, Holz, Leder, Gold und die wichtigsten Exportpartner sind Brasilien 35,4%, Argentinien 10,5%, Russland 7,6%, Chile 6,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Straßenfahrzeuge, Konsumgüter, Tabak, Erdölprodukte, Elektromaschinen, Traktoren, Chemikalien, Fahrzeugteile und die wichtigsten Importpartner sind China 27,3%, Brasilien 24,3%, Argentinien 14,3%, US 7,1% (2016). Wie reich ist Paraguay und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $9,800 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 22.2% (2015 Einschätzung).

Karte von Paraguay

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Peru

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Peru. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Peru. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Peru hier:

Peru - Übersicht:

Was sollten Sie über Peru wissen? Fangen wir damit an: Das antike Peru war Sitz mehrerer prominenter Anden-Zivilisationen, vor allem der Inkas, deren Reich 1533 von spanischen Konquistadoren erobert wurde. Peru erklärte 1821 seine Unabhängigkeit und die verbliebenen spanischen Truppen wurden 1824 besiegt. Nach einem Dutzend Jahren Militärherrschaft Peru kehrte 1980 zur demokratischen Führung zurück, erlebte jedoch wirtschaftliche Probleme und das Aufkommen eines gewalttätigen Aufstandes. Präsident Alberto Fujimoris Wahl im Jahr 1990 leitete ein Jahrzehnt ein, das eine dramatische Wende in der Wirtschaft und bedeutende Fortschritte bei der Einschränkung der Guerillaaktivitäten mit sich brachte. Dennoch führte die zunehmende Abhängigkeit des Präsidenten von autoritären Maßnahmen und einem wirtschaftlichen Einbruch in den späten 1990er Jahren zu wachsender Unzufriedenheit mit seinem Regime, was zu seinem Rücktritt im Jahr 2000 führte. Eine Übergangsregierung überwachte im Frühjahr 2001 eine Neuwahl, bei der Alejandro Toledo Manrique als neuer Regierungschef - Perus erster demokratisch gewählter Präsident der indigenen Ethnie - eingesetzt wurde. Bei den Präsidentschaftswahlen im Jahr 2006 kehrte Alan Garcia Perez zurück, der nach einer enttäuschenden Amtszeit des Präsidenten von 1985 bis 1990 eine robuste wirtschaftliche Erholung verzeichnete. Der ehemalige Armeeoffizier Ollanta Humala Tasso wurde im Juni 2011 zum Präsidenten gewählt und führte die solide marktorientierte Wirtschaftspolitik der drei Vorgängerregierungen fort. Die Armut und die Arbeitslosigkeit sind in den letzten zehn Jahren dramatisch zurückgegangen, und heute verfügt Peru über eine der leistungsfähigsten Volkswirtschaften Lateinamerikas. Pedro Pablo Kuczynski Godard gewann im Juni 2016 eine sehr knappe Präsidentschaftswahl. die Alejandro Toledo Manrique als neuen Regierungschef einsetzte - Perus erster demokratisch gewählter Präsident der indigenen Ethnie. Bei den Präsidentschaftswahlen im Jahr 2006 kehrte Alan Garcia Perez zurück, der nach einer enttäuschenden Amtszeit des Präsidenten von 1985 bis 1990 eine robuste wirtschaftliche Erholung verzeichnete. Der ehemalige Armeeoffizier Ollanta Humala Tasso wurde im Juni 2011 zum Präsidenten gewählt und führte die solide marktorientierte Wirtschaftspolitik der drei Vorgängerregierungen fort. Die Armut und die Arbeitslosigkeit sind in den letzten zehn Jahren dramatisch zurückgegangen, und heute verfügt Peru über eine der leistungsfähigsten Volkswirtschaften Lateinamerikas. Pedro Pablo Kuczynski Godard gewann im Juni 2016 eine sehr knappe Präsidentschaftswahl. die Alejandro Toledo Manrique als neuen Regierungschef einsetzte - Perus erster demokratisch gewählter Präsident der indigenen Ethnie. Bei den Präsidentschaftswahlen im Jahr 2006 kehrte Alan Garcia Perez zurück, der nach einer enttäuschenden Amtszeit des Präsidenten von 1985 bis 1990 eine robuste wirtschaftliche Erholung verzeichnete. Der ehemalige Armeeoffizier Ollanta Humala Tasso wurde im Juni 2011 zum Präsidenten gewählt und führte die solide marktorientierte Wirtschaftspolitik der drei Vorgängerregierungen fort. Die Armut und die Arbeitslosigkeit sind in den letzten zehn Jahren dramatisch zurückgegangen, und heute verfügt Peru über eine der leistungsfähigsten Volkswirtschaften Lateinamerikas. Pedro Pablo Kuczynski Godard gewann im Juni 2016 eine sehr knappe Präsidentschaftswahl. Bei den Präsidentschaftswahlen im Jahr 2006 kehrte Alan Garcia Perez zurück, der nach einer enttäuschenden Amtszeit des Präsidenten von 1985 bis 1990 eine robuste wirtschaftliche Erholung verzeichnete. Der ehemalige Armeeoffizier Ollanta Humala Tasso wurde im Juni 2011 zum Präsidenten gewählt und führte die solide marktorientierte Wirtschaftspolitik der drei Vorgängerregierungen fort. Die Armut und die Arbeitslosigkeit sind in den letzten zehn Jahren dramatisch zurückgegangen, und heute verfügt Peru über eine der leistungsfähigsten Volkswirtschaften Lateinamerikas. Pedro Pablo Kuczynski Godard gewann im Juni 2016 eine sehr knappe Präsidentschaftswahl. Bei den Präsidentschaftswahlen im Jahr 2006 kehrte Alan Garcia Perez zurück, der nach einer enttäuschenden Amtszeit des Präsidenten von 1985 bis 1990 eine robuste wirtschaftliche Erholung verzeichnete. Der ehemalige Armeeoffizier Ollanta Humala Tasso wurde im Juni 2011 zum Präsidenten gewählt und führte die solide marktorientierte Wirtschaftspolitik der drei Vorgängerregierungen fort. Die Armut und die Arbeitslosigkeit sind in den letzten zehn Jahren dramatisch zurückgegangen, und heute verfügt Peru über eine der leistungsfähigsten Volkswirtschaften Lateinamerikas. Pedro Pablo Kuczynski Godard gewann im Juni 2016 eine sehr knappe Präsidentschaftswahl. marktorientierte Wirtschaftspolitik der drei vorangegangenen Regierungen. Die Armut und die Arbeitslosigkeit sind in den letzten zehn Jahren dramatisch zurückgegangen, und heute verfügt Peru über eine der leistungsfähigsten Volkswirtschaften Lateinamerikas. Pedro Pablo Kuczynski Godard gewann im Juni 2016 eine sehr knappe Präsidentschaftswahl. marktorientierte Wirtschaftspolitik der drei vorangegangenen Regierungen. Die Armut und die Arbeitslosigkeit sind in den letzten zehn Jahren dramatisch zurückgegangen, und heute verfügt Peru über eine der leistungsfähigsten Volkswirtschaften Lateinamerikas. Pedro Pablo Kuczynski Godard gewann im Juni 2016 eine sehr knappe Präsidentschaftswahl.

Geographie von Peru

Wo auf dem Globus ist Peru? Der Standort dieses Landes ist Westliches Südamerika, grenzt an den Südpazifik, zwischen Chile und Ecuado. Gesamtfläche von Peru ist 1,285,216 km², von denen 1,279,996 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: westlichen Küstenebene (Costa), hohe und zerklüftete Anden im Zentrum (Sierra), östlichen Tiefland Dschungel Amazonas (Selva). Der tiefste Punkt von Peru ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Nevado Huascaran 6.746 m. Und das Klima ist variiert von tropischen im Osten bis zur trockenen Wüste im Westen; gemäßigt bis kalt in den Anden.

Einwohner von Peru

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Peru leben. Die Nummer ist: 31,036,656 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Amerindian 45%, Mestizen (gemischt indianisch und weiß) 37%, weiß 15%, schwarz, Japanisch, Chinesisch und andere 3%. Was sind die Sprachen in Peru? Spanisch (offiziell) 84,1%, Quechua (offiziell) 13%, Aymara (offiziell) 1,7%, Ashaninka 0,3%, andere Muttersprachen (enthält eine große Anzahl von kleineren amazonischen Sprachen) 0,7%, andere (einschließlich Fremdsprachen und Gebärdensprache) 0,2 % (2007 geschätzt). Und die Religionen: Römisch-katholisch 81,3%, evangelisch 12,5%, sonstige 3,3%, keine 2,9% (2007 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 28 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74 Jahr. Wo wohnen die Leute in Peru? Hier: Etwa ein Drittel der Bevölkerung lebt entlang des Wüstenküstengürtels im Westen, mit einem starken Fokus auf die Hauptstadt Lima; das Andenhochland, oder Sierra, die stark mit der indianischen Bevölkerung des Landes identifiziert wird, enthält etwa die Hälfte der Gesamtbevölkerung; die östlichen Abhänge der Anden und der angrenzende Regenwald sind dünn besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Peru sind: LIMA (Hauptstadt) 9,897 Millionen; Arequipa 850.000; Trujillo 798.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Peru

Die Hauptstadt von Peru ist Lima und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 25 Regionen (regiones, singular - region) und 1 Provinz (provincia); Amazonas, Ancash, Apurimac, Arequipa, Ayacucho, Cajamarca, Callao, Cusco, Huancavelica, Huanuco, Ica, Junin, La Libertad, Lambayeque, Lima, Lima, Loreto, Madre de Dios, Moquegua, Pasco, Piura, Puno, San Martin, Tacna, Tumbes, Ucayali. Hinsichtlich der Wirtschaft von Peru sind wichtige industrielle Produkte Bergbau und Raffination von Mineralien; Stahl, Metallherstellung; Erdölgewinnung und -veredelung, Erdgas- und Erdgasverflüssigung; Fischerei und Fischverarbeitung, Zement, Glas, Textilien, Kleidung, Lebensmittelverarbeitung, Bier, alkoholfreie Getränke, Gummi, Maschinen, elektrische Maschinen, Chemikalien, Möbel. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Artischocken, Spargel, Avocados, Blaubeeren, Kaffee, Kakao, Baumwolle, Zuckerrohr, Reis, Kartoffeln, Mais, Kochbananen, Trauben, Orangen, Ananas, Guaven, Bananen, Äpfel, Zitronen, Birnen, Coca, Tomaten, Mangos, Gerste, Heilpflanzen, Quinoa, Palmöl, Ringelblumen, Zwiebeln, Weizen, trockene Bohnen; Geflügel, Rindfleisch, Schweinefleisch, Milchprodukte; Meerschweinchen; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Kupfer, Gold, Blei, Zink, Zinn, Eisenerz Molybdän, Silber; Erdöl und Erdölprodukte, Erdgas; Kaffee, Spargel und anderes Gemüse, Obst, Bekleidung und Textilien, Fischmehl, Fisch, Chemikalien, Metallerzeugnisse und -maschinen, Legierungen und die wichtigsten Exportpartner sind China 23,5%, USA 17,3%, Schweiz 7,1%, Kanada 4,7% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdöl- und Erdölprodukte, Chemikalien, Kunststoffe, Maschinen, Fahrzeuge, Fernsehgeräte, Löffelbagger, Frontlader, Telefone und Telekommunikationsgeräte, Eisen und Stahl, Weizen, Mais, Sojaprodukte, Papier, Baumwolle, Impfstoffe und Medikamente und die wichtigsten Importpartner sind China 22.8% , USA 20,2%, Brasilien 5,8%, Mexiko 4,5% (2016). Wie reich ist Peru und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $13,300 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 22.7% (2014 Einschätzung).

Karte von Peru

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Philippinen

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Philippinen. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Philippinen. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Philippinen hier:

Philippinen - Übersicht:

Was sollten Sie über Philippinen wissen? Fangen wir damit an: Die philippinischen Inseln wurden im 16. Jahrhundert zu einer spanischen Kolonie; Sie wurden 1898 nach dem Spanisch-Amerikanischen Krieg an die USA abgetreten. Im Jahr 1935 wurden die Philippinen ein selbstverwaltetes Gemeinwesen. Manuel Quezon wurde zum Präsidenten gewählt und sollte nach einer zehnjährigen Übergangszeit das Land auf die Unabhängigkeit vorbereiten. Im Jahr 1942 fielen die Inseln während des Zweiten Weltkriegs unter japanische Besatzung und die US-Streitkräfte und die Filipinos kämpften in den Jahren 1944-45 zusammen, um die Kontrolle zurückzuerlangen. Am 4. Juli 1946 erlangte die Republik der Philippinen ihre Unabhängigkeit. Eine 20-jährige Herrschaft von Ferdinand Marcos endete 1986, als eine "Volksmotiv" -Bewegung in Manila ("EDSA 1") ihn ins Exil zwang und Corazon Aquino als Präsidenten einführte. Ihre Präsidentschaft wurde durch mehrere Umsturzversuche behindert, die eine Rückkehr zu voller politischer Stabilität und wirtschaftlicher Entwicklung verhinderten. Fidel Ramos wurde 1992 zum Präsidenten gewählt. Seine Regierung zeichnete sich durch erhöhte Stabilität und Fortschritte bei den Wirtschaftsreformen aus. Im Jahr 1992 schlossen die USA ihre letzten Militärstützpunkte auf den Inseln. Joseph Estrada wurde 1998 zum Präsidenten gewählt. Sein Nachfolger, Gloria Macapagal-arroyo, wurde im Januar 2001 abgelöst, nachdem Estradas stürmisches Amtsenthebungsverfahren gegen Korruptionsvorwürfe gescheitert war und eine weitere "Volksmacht" ("EDSA 2") seine Forderung erhoben hatte Rücktritt. Macapagal-arroyo wurde im Mai 2004 zu einer sechsjährigen Amtszeit als Präsident gewählt. Ihre Präsidentschaft wurde durch mehrere Korruptionsvorwürfe geschädigt, aber die philippinische Wirtschaft war eine der wenigen, die nach der globalen Finanzkrise 2008 eine Kontraktion vermeiden konnte und sich jedes Jahr ihrer Verwaltung ausweitete. Benigno Aquino III wurde im Mai 2010 zu einer sechsjährigen Amtszeit als Präsident gewählt. Im Mai 2016 wurde er von Rodrigo Duterte abgelöst. Die philippinische Regierung sieht sich Bedrohungen durch mehrere Gruppen ausgesetzt, von denen einige auf der Liste der ausländischen Terroristen der US-Regierung stehen. Manila hat einen jahrzehntelangen Kampf gegen ethnische Moro-Aufstände in den südlichen Philippinen geführt, was zu einem Friedensabkommen mit der Moro National Liberation Front und laufenden Friedensgesprächen mit der Moro Islamic Liberation Front geführt hat. Der jahrzehntelang von der Maoisten inspirierte Aufstand der New People's Army wirkt auch in weiten Teilen des Landes.

Geographie von Philippinen

Wo auf dem Globus ist Philippinen? Der Standort dieses Landes ist Südostasien, Inselgruppe zwischen dem philippinischen Meer und dem Südchinesischen Meer, östlich von Vietnam. Gesamtfläche von Philippinen ist 300,000 km², von denen 298,170 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Berge mit schmalen bis ausgedehnten Küstenebenen. Der tiefste Punkt von Philippinen ist Philippinisches Meer 0 m, der höchste Punkt Apo 2.954 m. Und das Klima ist tropische Marine; Nordost-Monsun (November bis April); Südwest-Monsun (Mai bis Oktober).

Einwohner von Philippinen

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Philippinen leben. Die Nummer ist: 104,256,076 (7/2017 Einschätzung). So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Tagalog 28,1%, Cebuano 13,1%, Ilocano 9%, Bisaya / Binisaya 7,6%, Hiligaynon Ilonggo 7,5%, Bikol 6%, Waray 3,4%, andere 25,3% (2000 Volkszählung). Was sind die Sprachen in Philippinen? Filipino (offiziell; basierend auf Tagalog) und Englisch (offiziell ); acht Hauptdialekte - Tagalog, Cebuano, Ilocano, Hiligaynon oder Ilonggo, Bicol, Waray, Pampango und Pangasinan. Und die Religionen: katholisch 82,9% (römisch-katholisch 80,9%, Aglipayan 2%), muslimisch 5%, evangelisch 2,8%, Iglesia ni Kristo 2,3%, andere Christen 4,5%, andere 1,8%, nicht spezifiziert 0,6%, keine 0,1% (Volkszählung 2000). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 23.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 69.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Philippinen? Hier: Bevölkerung konzentriert, wo gutes Ackerland liegt; die höchsten Konzentrationen sind der nordwestliche und südzentrale Luzon, die südöstliche Ausdehnung von Luzon und die Inseln des Visayan-Meeres, insbesondere Cebu und Negros; Manila beherbergt ein Achtel der gesamten nationalen Bevölkerung. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Philippinen sind: Manila (Kapital) 12,946 Millionen; Davao 1,63 Millionen; Cebu City 951.000; Zamboanga 936.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Philippinen

Die Hauptstadt von Philippinen ist Manila und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 80 Provinzen und 39 gecharterte Städte. Hinsichtlich der Wirtschaft von Philippinen sind wichtige industrielle Produkte und Elektronik, Nahrungsmittel- und Getränkeherstellung, Bau, Elektro- / Gas- / Wasserversorgung, chemische Produkte, Radio / Fernsehen / Kommunikation Geräte und Apparate, Erdöl und Brennstoffe, Textilien und Bekleidung, nichtmetallische Mineralien, Grundmetallindustrie, Transportausrüstung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Fisch, Vieh, Geflügel, Bananen, Kokosnuss / Kopra, Mais, Zuckerrohr, Mangos, Ananas, Maniokhalbleiter. Die wichtigsten Exportgüter sind Halbleiter und elektronische Produkte, Maschinen und Transportmittel, Holzprodukte, Chemikalien, verarbeitete Lebensmittel und Getränke, Kleidung, Kokosnussöl, Kupferkonzentrate, Meeresfrüchte, Bananen / Früchte und die wichtigsten Exportpartner sind Japan 20,8%, USA 15,5%, Hong Kong 11,7%, China 11%, Singapur 6,6%, Deutschland 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Elektronikprodukte, mineralische Brennstoffe, Maschinen und Transportmittel, Eisen und Stahl, Textilgewebe, Getreide, Chemikalien, Plastik und die wichtigsten Importpartner sind China 17,3%, Japan 11,1%, USA 8,4%, Thailand 7,3%, Südkorea 6,1%, Singapur 6,1%, Indonesien 5,1 % (2016). Wie reich ist Philippinen und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $8,200 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 21.6% (2015 Einschätzung).

Karte von Philippinen

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Polen

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Polen. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Polen. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Polen hier:

Polen - Übersicht:

Was sollten Sie über Polen wissen? Fangen wir damit an: Polens Geschichte als Staat begann in der Mitte des 10. Jahrhunderts. Mitte des 16. Jahrhunderts beherrschte das polnisch-litauische Commonwealth ein großes Stück Land in Mittel- und Osteuropa. Während des 18. Jahrhunderts schwächte die innere Unruhe die Nation, und in einer Reihe von Abkommen zwischen 1772 und 1795 teilten Russland, Preußen und Österreich Polen unter sich auf. Polen hat 1918 seine Unabhängigkeit wiedererlangt, um im Zweiten Weltkrieg von Deutschland und der Sowjetunion überrannt zu werden. Nach dem Krieg wurde es ein sowjetischer Satellitenstaat, aber seine Regierung war vergleichsweise tolerant und fortschrittlich. Labour Turbulenzen im Jahr 1980 führte zur Bildung der unabhängigen Gewerkschaft "Solidarity", die mit der Zeit eine politische Kraft mit über 10 Millionen Mitgliedern wurde. Freie Wahlen 1989 und 1990 gewannen die Kontrolle der Solidarität des Parlaments und der Präsidentschaft, womit die kommunistische Ära beendet wurde. Ein "Schocktherapie" -Programm in den frühen 1990er Jahren ermöglichte es dem Land, seine Wirtschaft in eine der robustesten in Mitteleuropa zu verwandeln. Polen trat der NATO 1999 und der EU 2004 bei. Mit der Umwandlung in ein demokratisches, marktorientiertes Land, das weitgehend abgeschlossen ist, und mit großen Investitionen in Verteidigung, Energie und andere Infrastruktur, ist Polen ein zunehmend aktives Mitglied der euro-atlantischen Organisationen.

Geographie von Polen

Wo auf dem Globus ist Polen? Der Standort dieses Landes ist Mitteleuropa, östlich von Deutschland. Gesamtfläche von Polen ist 312,685 km², von denen 304,255 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flache Ebene; Berge entlang der südlichen Grenze. Der tiefste Punkt von Polen ist Nähe von Raczki Elblaskie -2 m, der höchste Punkt Rysy 2.499 m. Und das Klima ist gemäßigt mit kalten, trüben, mäßig strengen Wintern mit häufigen Niederschlägen; milde Sommer mit häufigen Schauern und Gewittern,.

Einwohner von Polen

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Polen leben. Die Nummer ist: 38,476,269 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Polnisch 96,9%, Schlesisch 1,1%, Deutsch 0,2%, Ukrainisch 0,1%, andere und nicht näher 1,7%. Was sind die Sprachen in Polen? Polnisch (offiziell) 98,2%, schlesisch 1,4%, andere 1,1%, nicht näher 1,3%. Und die Religionen: katholisch 87,2% (einschließlich römisch-katholischen 86,9% und griechisch-katholisch, armenisch-katholischen und byzantinisch-slawischen Katholiken 0,3%), Orthodoxe 1,3% (fast alle sind polnische autokephale Orthodoxe), protestantische 0.4% (hauptsächlich Augsburgisch evangelisch und Pentacostal), andere 0.4% (schließt Jehovas Zeuge, Buddhist, Hare Krishna, Gaudiya Vaishnavism, Muslim, Jude, Mormone) ein, unspezifiziert 10.8% (2012 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 40.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Polen? Hier: Bevölkerung konzentrierte sich im südlichen Bereich um Krakau und dem zentralen Bereich rund um Warschau und Lodz, mit einer Erweiterung der nördlichen Küstenstadt Danzig. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Polen sind: Warschau (Hauptstadt) 1,722 Millionen; Krakau 760,000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Polen

Die Hauptstadt von Polen ist Warschau und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 16 Provinzen (wojewodztwa, singular - wojewodztwo); Dolnoslaskie (Niederschlesien), Kujawien-Pommern (Kujawien-Pommern), Lodzkie (Lodz), Lubelskie (Lublin), Lubuskie (Lubusz), Malopolskie (Kleinpolen), Mazowieckie (Masovia), Opolskie (Opole), Karpatenvorland (Subcarpathia) , Podlaskie, Pomorskie (Pommern), Slaskie (Schlesien), Swietokrzyskie (Heiliges Kreuz), Warminsko-Mazurskie (Ermland-Masuren), Wielkopolskie (Großpolen), Zachodniopomorskie (Westpommern). Hinsichtlich der Wirtschaft von Polen sind wichtige industrielle Produkte Maschinenbau, Eisen und Stahl, Kohlebergbau, Chemikalien, Schiffbau, Lebensmittelverarbeitung, Glas, Getränke, Textilien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kartoffeln, Obst, Gemüse, Weizen; Geflügel, Eier, Schweinefleisch, Molkerei. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und Transportmittel 37,8%, Zwischenprodukte 23,7%, sonstige Fertigwaren 17,1%, Nahrungsmittel und lebende Tiere 7,6% (2012 geschätzt) und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 27,3%, UK 6,6%, Tschechische Republik 6,6%, Frankreich 5,4%, Italien 4,8%, Niederlande 4,5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel 38%, Zwischenprodukte 21%, Chemikalien 15%, Mineralstoffe, Kraftstoffe, Schmierstoffe und verwandte Materialien 9% (2011 geschätzt) und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 28,3%, China 7,9%, Niederlande 6%, Russland 5,8%, Italien 5,3%, Frankreich 4,2%, Tschechische Republik 4,1% (2016). Wie reich ist Polen und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $29,300 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 17.6% (2015 Einschätzung).

Karte von Polen

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Portugal

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Portugal. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Portugal. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Portugal hier:

Portugal - Übersicht:

Was sollten Sie über Portugal wissen? Fangen wir damit an: Nach seiner Blütezeit als globale Seemacht im 15. und 16. Jahrhundert verlor Portugal viel von seinem Reichtum und Status durch die Zerstörung von Lissabon in einem Erdbeben von 1755, die Besetzung während der Napoleonischen Kriege und die Unabhängigkeit Brasiliens, seiner reichsten Kolonie in 1822. Eine Revolution von 1910 setzte die Monarchie ab; Während der nächsten sechs Jahrzehnte regierten repressive Regierungen das Land. 1974 führte ein linker Militärputsch umfassende demokratische Reformen durch. Im folgenden Jahr gewährte Portugal allen afrikanischen Kolonien die Unabhängigkeit. Portugal ist ein Gründungsmitglied der NATO und trat in die EG (heute EU) im Jahr 1986

Geographie von Portugal

Wo auf dem Globus ist Portugal? Der Standort dieses Landes ist Südwesteuropa, den Nord - Atlantik grenzt, westlich von Spanien. Gesamtfläche von Portugal ist 92,090 km², von denen 91,470 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: teilt der westlich fließende Tejo das Land: der Norden ist gebirgig zum Landesinneren, während der Süden von flachen Ebenen geprägt ist. Der tiefste Punkt von Portugal ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Ponta do Pico (Pico oder Pico Alto) auf Ilha do Pico auf den Azoren 2.351 m. Und das Klima ist maritim gemäßigt; kühl und regnerisch im Norden, wärmer und trockener im Süden.

Einwohner von Portugal

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Portugal leben. Die Nummer ist: 10,839,514 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? homogene mediterrane Bevölkerung; Bürger schwarzafrikanischer Herkunft, die während der Entkolonialisierung unter 100.000 Einwanderer einwanderten; Seit 1990 sind Osteuropäer in Portugal,. Was sind die Sprachen in Portugal? Portugal (offiziell), Mirandese (offiziell, aber lokal),. Und die Religionen: römisch-katholisch 81%, andere Christen 3,3%, andere (einschließlich Juden, Muslime, andere) 0.6%, keine 6.8%, nicht näher bezeichnet 8.3%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 42.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 79.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Portugal? Hier: Konzentrationen liegen hauptsächlich entlang oder in der Nähe der Atlantikküste; Sowohl Lissabon als auch die zweitgrößte Stadt, Porto, sind Küstenstädte. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Portugal sind: Lissabon (Hauptstadt) 2,884 Millionen; Porto 1,299 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Portugal

Die Hauptstadt von Portugal ist Lissabon und der Regierungstyp semi-präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 18 Bezirke (distritos, singular - distrito) und 2 autonome Regionen (regios autonomas, singular - regiao autonoma); Aveiro, Acores (Azoren), Beja, Braga, Braganca, Castelo Branco, Coimbra, Evora, Faro, Guarda, Leiria, Lisboa (Lissabon), Madeira, Portalegre, Porto, Santarém, Setúbal, Viana do Castelo, Vila Real, Viseu. Hinsichtlich der Wirtschaft von Portugal sind wichtige industrielle Produkte Textilien, Bekleidung, Schuhe, Holz und Kork, Papier und Zellstoff, Chemikalien, Kraftstoffe und Schmierstoffe, Kraftfahrzeuge und Autoteile, unedle Metalle, Mineralien, Porzellan und Keramik, Glaswaren, Technologie, Telekommunikation; Milchprodukte, Wein, andere Lebensmittel; Schiffsbau und -sanierung; Tourismus, Kunststoffe, Finanzdienstleistungen, Optik. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Kartoffeln, Tomaten, Oliven, Trauben; Schafe, Rinder, Ziegen, Schweine, Geflügel, Milchprodukte; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Agrarprodukte, Nahrungsmittel, Wein, Ölprodukte, chemische Erzeugnisse, Kunststoffe und Gummi, Häute, Leder, Holz und Kork, Zellstoff und Papier, Textilmaterialien, Bekleidung, Schuhe, Maschinen und Werkzeuge, unedle Metalle und die wichtigsten Exportpartner sind Spanien 26,2%, Frankreich 12,6%, Deutschland 11,7%, UK 7%, USA 4,9% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind landwirtschaftliche Erzeugnisse, chemische Erzeugnisse, Fahrzeuge und sonstiges Transportmaterial, optische und Präzisionsinstrumente, Computerzubehör und -teile, Halbleiter und zugehörige Geräte, Ölprodukte, unedle Metalle, Nahrungsmittel, Textilmaterialien und die wichtigsten Importpartner sind Spanien 32,8%, Deutschland 13,5%, Frankreich 7,8%, Italien 5,5%, Niederlande 5,1% (2016). Wie reich ist Portugal und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $30,300 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 19% (2015 Einschätzung).

Karte von Portugal

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Puerto Rico

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Puerto Rico. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Puerto Rico. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Puerto Rico hier:

Puerto Rico - Übersicht:

Was sollten Sie über Puerto Rico wissen? Fangen wir damit an: Die Insel, die jahrhundertelang von Ureinwohnern bewohnt wurde, wurde 1493 von der spanischen Krone nach der zweiten Reise von Christoph Kolumbus nach Amerika beansprucht. Im Jahr 1898, nach 400 Jahren Kolonialherrschaft, in der die indigene Bevölkerung fast ausgerottet und afrikanische Sklavenarbeit eingeführt wurde, wurde Puerto Rico als Folge des Spanisch-Amerikanischen Krieges an die USA abgetreten. Puerto Ricanern wurde die amerikanische Staatsbürgerschaft im Jahr 1917 erteilt. Populär gewählte Gouverneure haben seit 1948 gedient. Im Jahr 1952 wurde eine Verfassung erlassen, die für die interne Selbstverwaltung. In Volksabstimmungen, die in den Jahren 1967, 1993 und 1998 abgehalten wurden, entschieden die Wähler, den bestehenden politischen Status mit den USA nicht zu ändern, aber die Ergebnisse einer Abstimmung von 2012 ließen die Möglichkeit amerikanischer Staatlichkeit offen. Die wirtschaftliche Rezession auf der Insel hat zu einem Nettoverlust der Bevölkerung seit etwa 2005 geführt, als eine große Anzahl von Einwohnern auf das amerikanische Festland zog. Der Trend hat sich seit 2010 beschleunigt; Im Jahr 2014 verzeichnete Puerto Rico einen Nettoverlust der Bevölkerung auf dem Festland von 64.000, mehr als das Doppelte des Nettoverlustes von 26.000 im Jahr 2010. Hurrikan Maria schlug die Insel am 20. September 2017 und verursachte katastrophale Schäden einschließlich der Zerstörung des Stromnetzes, das von verhext wurde Hurricane Irma nur zwei Wochen zuvor. Es war der schlimmste Sturm, der die Insel in acht Jahrzehnten heimsuchte, und der Schaden wird auf mehrere zehn Milliarden Dollar geschätzt. Der Hurrikan Maria traf die Insel am 20. September 2017 und verursachte katastrophale Schäden einschließlich der Zerstörung des Stromnetzes, das erst zwei Wochen zuvor vom Hurrikan Irma verhext worden war. Es war der schlimmste Sturm, der die Insel in acht Jahrzehnten heimsuchte, und der Schaden wird auf mehrere zehn Milliarden Dollar geschätzt. Der Hurrikan Maria traf die Insel am 20. September 2017 und verursachte katastrophale Schäden einschließlich der Zerstörung des Stromnetzes, das erst zwei Wochen zuvor vom Hurrikan Irma verhext worden war. Es war der schlimmste Sturm, der die Insel in acht Jahrzehnten heimsuchte, und der Schaden wird auf mehrere zehn Milliarden Dollar geschätzt.

Geographie von Puerto Rico

Wo auf dem Globus ist Puerto Rico? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Insel zwischen dem Karibischen Meer und dem Nordatlantik, östlich der Dominikanischen Republik. Gesamtfläche von Puerto Rico ist 9,104 km², von denen 8,959 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Berge mit Küstenebene im Norden; steile Berge bis zum Meer an der Westküste; Sandstrände entlang der meisten Küstengebiete. Der tiefste Punkt von Puerto Rico ist Karibisches Meer 0 m, der höchste Punkt Cerro de Punta 1,338 m. Und das Klima ist tropisch-marine, mild; wenig saisonale Temperaturschwankungen.

Einwohner von Puerto Rico

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Puerto Rico leben. Die Nummer ist: 3,351,827 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? weiß 75,8%, schwarz / African American 12,4%, andere 8,5% (enthält Indianer, gebürtige Alaskas, gebürtige Hawaiianer, andere Pazifikinsulaner und andere), gemischt 3,3%. Was sind die Sprachen in Puerto Rico? Spanisch, Englisch. Und die Religionen: römisch-katholisch 85%, protestantisch und andere 15%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 41.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 80.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Puerto Rico? Hier: Populationscluster sind in der Regel entlang der Küste zu finden, die größte davon findet sich in und um San Juan; eine Ausnahme bildet eine ansehnliche Bevölkerung, die sich im Inneren der Insel unmittelbar südlich der Hauptstadt um Caguas befindet; der größte Teil des Landesinneren, insbesondere in der westlichen Hälfte der Insel, wird von den Cordillera Central Bergen dominiert, wo die Bevölkerungsdichte gering ist.. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Puerto Rico sind: SAN JUAN (Hauptstadt) 2,463 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Puerto Rico

Die Hauptstadt von Puerto Rico ist San Juan und der Regierungstyp präsidiale Demokratie; ein selbstverwaltetes Gemeinwesen in politischer Verbindung mit den USA. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (Territorium der USA mit Commonwealth-Status); es gibt keine administrativen Abteilungen erster Ordnung, wie von der US-Regierung definiert, aber es gibt 78 Gemeinden (municipios, singular - municipio) auf zweiter Ordnung; Adjuntas, Aguada, Aguadilla, Aguas Buenas, Aibonito, Anasco, Arecibo, Arroyo, Barceloneta, Barranquitas, Bayamon, Cabo Rojo, Caguas, Camuy, Canovanas, Carolina, Catano, Cayey, Ceiba, Ciales, Cidra, Coamo, Comerio, Corozal, Culebra, Dorado, Fajardo, Florida, Guanica, Guayama, Guayanilla, Guaynabo, Gurabo, Hatillo, Hormigueros, Humacao, Isabela, Jayuya, Juana Diaz, Juncos, Lajas, Laren, Las Marias, Las Piedras, Loiza, Luquillo, Manati, Maricao , Maunabo, Mayaguez, Moca, Morovis, Naguabo, Naranjito, Orocovis, Patilas, Penuelas, Ponce, Quebradillas, Rincon, Rio Grande, Sabana Grande, Salinas, San German, San Juan, San Lorenzo,. Hinsichtlich der Wirtschaft von Puerto Rico sind wichtige industrielle Produkte Pharmazeutika, Elektronik, Bekleidung, Lebensmittel, Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zuckerrohr, Kaffee, Ananas, Kochbananen, Bananen; Tierprodukte, Hühner,. Die wichtigsten Exportgüter sind Chemikalien, Elektronik, Bekleidung, Thunfisch in Dosen, Rum, Getränkekonzentrate, medizinische Ausrüstung und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Chemikalien, Maschinen und Anlagen, Kleidung, Lebensmittel, Fisch, Erdölprodukte und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Puerto Rico und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $37,900 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Puerto Rico

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Katar

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Katar. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Katar. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Katar hier:

Katar - Übersicht:

Was sollten Sie über Katar wissen? Fangen wir damit an: Seit Mitte des 19. Jahrhunderts von der Familie Al Thani geführt, verwandelte sich Katar innerhalb der letzten 60 Jahre von einem armen britischen Protektorat, das vor allem wegen seines Abfalls in einen unabhängigen Staat mit bedeutenden Öl- und Erdgaseinnahmen bekannt war. Die fortwährende Abfuhr der Erdöleinnahmen durch die Katar-Amire, die sich seit Mitte der neunziger Jahre in Europa aufhielten, hatte Katars Wirtschaftswachstum gebremst. Der ehemalige Emir Hamad bin Khalifa Al Thani, der 1995 seinen Vater durch einen unblutigen Putsch gestürzt hatte, leitete weitreichende politische und mediale Reformen, beispiellose wirtschaftliche Investitionen und eine wachsende regionale Führungsrolle Katars ein, zum Teil durch die Schaffung der panafrikanischen Arabisches Satelliten-Nachrichten-Netzwerk Al-Jazeera und Katars Vermittlung einiger regionaler Konflikte. In den 2000er Jahren Katar löste seine langjährigen Grenzstreitigkeiten mit Bahrain und Saudi-Arabien und erreichte 2007 das weltweit höchste Pro-Kopf-Einkommen. Katar erlebte 2010/11, nicht zuletzt wegen seines immensen Reichtums, keine inneren Unruhen oder Gewalt wie in anderen Ländern des Nahen Ostens und Nordafrikas. Mitte 2013 trat Hamad friedlich zurück und übertrug die Macht seinem Sohn, dem jetzigen Amir Tamim bin Hamad. Tamim ist nach wie vor beliebt in der katarischen Öffentlichkeit und hat sich vorrangig auf die Verbesserung der inneren Wohlfahrt der Katarer konzentriert, einschließlich der Einrichtung fortschrittlicher Gesundheits- und Bildungssysteme und der Erweiterung der Infrastruktur im Hinblick auf die Ausrichtung der WM 2022 in Doha. Vor kurzem waren die Beziehungen Katars zu seinen Nachbarn manchmal angespannt. Nach dem Ausbruch der regionalen Unruhen im Jahr 2011, Doha war stolz auf seine Unterstützung für viele Volksrevolutionen, insbesondere in Libyen und Syrien. Diese Haltung beeinträchtigte Katars Beziehungen zu Bahrain, Saudi-Arabien und den Vereinigten Arabischen Emiraten (VAE), die im März 2014 vorübergehend ihre jeweiligen Botschafter aus Doha abberufen hatten. Tamim überwachte später eine Erwärmung der Beziehungen Katars zu Bahrain, Saudi-Arabien. und die VAE im November 2014 nach kuwaitischer Vermittlung und Unterzeichnung des Riad-Abkommens. Im Juni 2017 hat das Quartett - Bahrain, Ägypten, Saudi-Arabien und die Vereinigten Arabischen Emirate - diplomatische und wirtschaftliche Verbindungen mit Katar als Reaktion auf angebliche Verstöße gegen das Abkommen abgebaut. die im März 2014 ihre jeweiligen Botschafter aus Doha vorübergehend zurückrief. Tamim überwachte im Anschluss an die Vermittlung und Unterzeichnung des Riad-Abkommens durch Kuwait im November 2014 eine Erwärmung der Beziehungen Katars zu Bahrain, Saudi-Arabien und den Vereinigten Arabischen Emiraten. Im Juni 2017 hat das Quartett - Bahrain, Ägypten, Saudi-Arabien und die Vereinigten Arabischen Emirate - diplomatische und wirtschaftliche Verbindungen mit Katar als Reaktion auf angebliche Verstöße gegen das Abkommen abgebaut. die im März 2014 ihre jeweiligen Botschafter aus Doha vorübergehend zurückrief. Tamim überwachte im Anschluss an die Vermittlung und Unterzeichnung des Riad-Abkommens durch Kuwait im November 2014 eine Erwärmung der Beziehungen Katars zu Bahrain, Saudi-Arabien und den Vereinigten Arabischen Emiraten. Im Juni 2017 hat das Quartett - Bahrain, Ägypten, Saudi-Arabien und die Vereinigten Arabischen Emirate - diplomatische und wirtschaftliche Verbindungen mit Katar als Reaktion auf angebliche Verstöße gegen das Abkommen abgebaut.

Geographie von Katar

Wo auf dem Globus ist Katar? Der Standort dieses Landes ist Naher Osten, Halbinsel am Persischen Golf und Saudi-Arabien. Gesamtfläche von Katar ist 11,586 km², von denen 11,586 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flache und karge Wüste. Der tiefste Punkt von Katar ist Persischer Golf 0 m, der höchste Punkt Tuwayyir al Hamir 103 m. Und das Klima ist trocken; milde, angenehme Winter; sehr heiße, feuchte Sommer.

Einwohner von Katar

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Katar leben. Die Nummer ist: 2,314,307 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Nicht-Katarisch 88,4%, Katarisch 11,6% (2015 est.). Was sind die Sprachen in Katar? Arabisch (offiziell), Englisch allgemein als Zweitsprache verwendet. Und die Religionen: Muslim 67,7%, Christ 13,8%, Hindu 13,8%, Buddhist 3,1%, Volksreligion. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 33.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 78.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Katar? Hier: der größte Teil der Bevölkerung befindet sich in oder um die Hauptstadt von Doha auf der östlichen Seite der Halbinsel. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Katar sind: DOHA (Hauptstadt) 718.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Katar

Die Hauptstadt von Katar ist Doha und der Regierungstyp absolute Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 8 Gemeinden (Baladiyat, Singular - Baladiyah); Ad Dawhah, Al Khawr wa adh Dhakhirah, Al Wakrah, Ar Rayyan, Ash Shamal, Ash Shihaniyah, Az Za'ayin, Umm Salal. Hinsichtlich der Wirtschaft von Katar sind wichtige industrielle Produkte verflüssigtes Erdgas, Rohölgewinnung und -veredelung, Ammoniak, Düngemittel, Petrochemie, Bewehrungsstahl, Zement, Schiffsreparatur. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Obst, Gemüse; Geflügel, Milchprodukte, Rindfleisch; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Flüssigerdgas (LNG), Mineralölprodukte, Düngemittel, Stahl und die wichtigsten Exportpartner sind Japan 20%, Südkorea 15,5%, Indien 13,1%, China 8,2%, Vereinigte Arabische Emirate 5,5%, Singapur 5,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportausrüstung, Lebensmittel, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind US 13,7%, Deutschland 9,8%, VAE 9,2%, China 8,6%, Japan 7,2%, UK 5,5%, Saudi Arabien 4,6%, Italien 4,4% (2016). Wie reich ist Katar und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $124,900 (2017 Einschätzung). Die Menschen sind also hier im Durchschnitt extrem reich. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Katar

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Rumänien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Rumänien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Rumänien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Rumänien hier:

Rumänien - Übersicht:

Was sollten Sie über Rumänien wissen? Fangen wir damit an: Die Fürstentümer Walachei und Moldawien - seit Jahrhunderten unter der Oberhoheit des türkischen Osmanischen Reiches - sicherten sich 1856 ihre Autonomie; Sie wurden 1859 de facto miteinander verbunden und 1862 formell unter dem neuen Namen Rumänien vereinigt. 1878 erhielt das Land die Anerkennung seiner Unabhängigkeit. Es schloss sich den Alliierten Mächten im Ersten Weltkrieg an und erwarb nach dem Konflikt neue Territorien - vor allem Transsilvanien. Im Jahr 1940 verbündete sich Rumänien mit den Achsenmächten und nahm 1941 an der deutschen Invasion der UdSSR teil. Drei Jahre später, von den Sowjets überrannt, unterzeichnete Rumänien einen Waffenstillstand. Die sowjetische Besetzung nach dem Krieg führte 1947 zur Bildung einer kommunistischen "Volksrepublik" und zur Abdankung des Königs. Die jahrzehntelange Herrschaft des Diktators Nicolae Ceausescu, der 1965 an die Macht kam, und sein Polizeistaat Securitate wurde in den 1980er Jahren immer drückender und drakonischer. Ceausescu wurde Ende 1989 gestürzt und hingerichtet. Ehemalige Kommunisten dominierten die Regierung bis 1996, als sie von der Macht gefegt wurden. Rumänien trat 2004 der NATO und der EU 2007 bei.

Geographie von Rumänien

Wo auf dem Globus ist Rumänien? Der Standort dieses Landes ist Südosteuropa, grenzt an das Schwarze Meer, zwischen Bulgarien und der Ukraine. Gesamtfläche von Rumänien ist 238,391 km², von denen 229,891 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Siebenbürgische Zentralbecken ist von der Moldauischen Ebene im Osten durch die Ostkarpaten getrennt und von der Walachischen Tiefebene im Süden durch die Siebenbürgischen Alpen. Der tiefste Punkt von Rumänien ist Schwarzes Meer 0 m, der höchste Punkt Moldoveanu 2544 m. Und das Klima ist gemäßigt; kalte, trübe Winter mit häufigem Schnee und Nebel; sonnige Sommer mit häufigen Schauern und Gewittern Das.

Einwohner von Rumänien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Rumänien leben. Die Nummer ist: 21,529,967 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Rumänisch 83,4%, Ungarisch 6,1%, Romani 3,1%, Ukrainisch 0,3%, Deutsch 0,2%, Sonstige 0,7%, nicht spezifiziert 6,1% ( 2011 est.). Was sind die Sprachen in Rumänien? Rumänisch (amtlich) 85,4%, ungarisch 6,3%, Romani 1,2%, andere 1%, nicht spezifiziert 6,1% (2011 geschätzt). Und die Religionen: Ost-Orthodox (einschließlich aller Unter-Denominationen) 81,9%, Protestantisch (verschiedene Konfessionen einschließlich reformiert und Pfingstler) 6,4%, Katholiken 4,3%, andere (einschließlich Muslime) 0,9%, keine oder Atheisten 0,2%, nicht näher bezeichnet 6,3% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 41.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Rumänien? Hier: Urbanisierung ist nicht besonders hoch, und im Großteil des Landes gibt es eine ziemlich ausgeglichene Bevölkerungsverteilung, wobei die städtischen Gebiete größere und dichtere Bevölkerungsgruppen anziehen; Ungarn, das größte Minderheit des Landes, hat eine besonders starke Präsenz in Ost - Transylvania. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Rumänien sind: Bukarest (Kapital) 1868000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Rumänien

Die Hauptstadt von Rumänien ist Bukarest und der Regierungstyp semi-präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 41 Grafschaften (judete, singular - judet) und 1 Gemeinde (municipiu); Alba, Arad, Arges, Bacau, Bihor, Bistrita-Nasaud, Botosani, Braila, Brasov, Bucuresti (Bukarest), Buzau, Calarasi, Karas-Severin, Cluj, Constanta, Covasna, Dambovita, Dolj, Galati, Gorj, Giurgiu, Harghita , Hunedoara, Ialomita, Iasi, Ilfov, Maramures, Mehedinti, Mures, Neamt, Olt, Prahova, Salaj, Sathmar, Sibiu, Suceava, Teleorman, Timis, Tulcea, Vaslui, Valcea, Vrancea. Hinsichtlich der Wirtschaft von Rumänien sind wichtige industrielle Produkte elektrische Maschinen und Anlagen, Auto-Montage, Textilien und Schuhe, leichte Maschinen, Metallurgie-, Chemie-, Lebensmittel-Verarbeitung, Erdölraffination, Bergbau, Holz, Baustoffe. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Mais, Gerste, Zuckerrüben, Sonnenblumenkerne, Kartoffeln, Trauben; Eier, Schafe,. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und Anlagen, andere Industriegüter, landwirtschaftliche Produkte und Nahrungsmittel, Metalle und Metallprodukte, Chemikalien, Mineralien und Brennstoffe, Rohstoffe und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 21,5%, Italien 11,6%, Frankreich 7,2%, Ungarn 5,2%, UK 4,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, andere Industriegüter, Chemikalien, Landwirtschaft Produkte und Lebensmittel, Brennstoffe und Mineralien, Metalle und Metallprodukte, Rohstoffe und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 20,5%, Italien 10,3%, Ungarn 7,5%, Frankreich 5,6%, Polen 5,1%, China 5,1%, Niederlande 4,1% (2016). Wie reich ist Rumänien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $24,000 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 22.4% (2012 Einschätzung).

Karte von Rumänien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Russland

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Russland. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Russland. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Russland hier:

Russland - Übersicht:

Was sollten Sie über Russland wissen? Fangen wir damit an: Gegründet im 12. Jahrhundert, konnte das Fürstentum Muscovy aus über 200 Jahren mongolischer Herrschaft (13.-15. Jahrhundert) hervorgehen und die umliegenden Fürstentümer allmählich erobern und erobern. Im frühen 17. Jahrhundert setzte eine neue Romanow-Dynastie diese Expansionspolitik über Sibirien bis zum Pazifik fort. Unter Peter I (regierte 1682-1725) wurde die Hegemonie auf die Ostsee ausgedehnt und das Land in Russisches Reich umbenannt. Während des 19. Jahrhunderts wurden mehr territoriale Übernahmen in Europa und Asien gemacht. Die Niederlage im russisch-japanischen Krieg von 1904-05 trug zur Revolution von 1905 bei, die zur Bildung eines Parlaments und anderer Reformen führte. Wiederholte verheerende Niederlagen der russischen Armee im Ersten Weltkrieg führten zu weitverbreiteten Aufständen in den großen Städten des Russischen Reiches und zum Sturz des kaiserlichen Haushalts im Jahr 1917. Die Kommunisten unter Wladimir Lenin ergriffen kurz danach die Macht und gründeten die UdSSR. Die brutale Herrschaft von Iosif Stalin (1928-53) stärkte die kommunistische Herrschaft und die russische Dominanz der Sowjetunion auf Kosten von mehreren Millionen Menschenleben. Nach dem Sieg über Deutschland im Zweiten Weltkrieg im Rahmen eines Bündnisses mit den USA (1939-1945) erweiterte die UdSSR ihr Territorium und Einfluss in Osteuropa und trat als globale Macht auf. Die UdSSR war der Hauptgegner der USA während des Kalten Krieges (1947-1991). Die sowjetische Wirtschaft und Gesellschaft stagnierte in den Jahrzehnten nach Stalins Herrschaft, bis Generalsekretär Michail Gorbatschow (1985-1991) eingeführt Glasnost (Offenheit) und Perestroika (Umstrukturierung) in einem Versuch, den Kommunismus zu modernisieren, aber seine Initiativen versehentlich Kräfte frei, dass von Dezember 1991 über die UdSSR in Russland und 14 weitere unabhängigen Republiken zersplittert. Nach wirtschaftlichen und politischen Turbulenzen während Präsident Boris Jelzins Begriff (1991-1999) verlagerte sich Russland zu einem zentralisierten autoritären Staat unter der Führung von Präsident Vladimir Putin (2000-2008 2012-heute), in dem das Regime seine Herrschaft zu legitimieren sucht durch verwaltet Wahlen, populistische Appelle, eine auf die Verbesserung des geopolitischen Einflusses des Landes ausgerichtete Außenpolitik und rohstoffbasiertes Wirtschaftswachstum. Russland steht in Tschetschenien und einigen anderen umliegenden Regionen einer weitgehend unterdrückten Rebellenbewegung gegenüber,

Geographie von Russland

Wo auf dem Globus ist Russland? Der Standort dieses Landes ist Nord-Asien grenzt an den Arktischen Ozean, erstreckt sich von Europa (der Teil westlich des Ural) bis zum Nordpazifik. Gesamtfläche von Russland ist 17,098,242 km², von denen 16,377,742 km² Land ist. Dies ist eines der größten Länder der Welt. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: breiten Ebene mit niedrigen Hügeln westlich von Ural; gewaltiger Nadelwald und Tundra in Sibirien; Hochland und Gebirge entlang der südlichen Grenzregionen. Der tiefste Punkt von Russland ist Kaspisches Meer -28 m, der höchste Punkt Gora El'brus 5.642 m (höchster Punkt in Europa). Und das Klima ist erstreckt sich von Steppen im Süden durch feuchtes Kontinental in weiten Teilen des europäischen Russland ; Subarktis in Sibirien zum Tundra-Klima im polaren Norden; Winter variieren von kühl entlang der Schwarzmeerküste bis zu kalt in Sibirien; Die Sommer variieren von warm in den Steppen bis hin zu kühlen entlang der arktischen Küste.

Einwohner von Russland

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Russland leben. Die Nummer ist: 142,257,519 (7/2017 Einschätzung). So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Russisch 77,7%, Tatarisch 3,7%, Ukrainisch 1,4%, Baschkirisch 1,1%, Tschuwaschisch 1%, Tschetschenisch 1%, Sonstige 10,2%, nicht näher bezeichnet 3,9%. Was sind die Sprachen in Russland? Russisch (offiziell) 85,7%, Tatarisch 3,2%, Tschetschenisch 1%, andere 10,1%. Und die Religionen: Russisch-Orthodox 15-20%, Muslimisch 10-15%, andere Christen 2% (2006 geschätzt ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 39.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 71 Jahr. Wo wohnen die Leute in Russland? Hier: Die Bevölkerung konzentriert sich stark auf das westlichste Fünftel des Landes, das sich von der Ostsee bis zum Kaspischen Meer und östlich parallel zur kasachischen Grenze erstreckt. anderswo, große Taschen sind isoliert und in der Regel im Süden von. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Russland sind: Moskau (Hauptstadt) 12.166.000.000; Sankt Petersburg 4,993 Millionen; Nowosibirsk 1.497 Millionen; Jekaterinburg 1,379 Millionen; Nischnij Nowgorod 1,212 Millionen; Samara 1,164 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Russland

Die Hauptstadt von Russland ist Moskau und der Regierungstyp semi-präsidiale Föderation. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 46 Provinzen (oblasti, singular - oblast), 21 Republiken (respubliki, singular - respublika), 4 autonome okrugs (avtonomnyye okrugi, singular - avtonomnyy okrug), 9 krays (kraya, singular - kray), 2 Bundesstädte (goroda, singular - Gorod) und 1 autonomen Oblast (Avtonomnaya oblast) vom. Hinsichtlich der Wirtschaft von Russland sind wichtige industrielle Produkte komplette Palette von Bergbau- und Rohstoffindustrien, die Kohle, Öl, Gas, Chemikalien und Metalle produzieren; alle Formen des Maschinenbaus von Walzwerken bis hin zu Hochleistungsflugzeugen und Raumfahrzeugen; Rüstungsindustrie (einschließlich Radar, Raketenproduktion, fortgeschrittene elektronische Bauteile), Schiffbau; Straßen- und Schienenfahrzeuge; Kommunikationsausrüstung; landwirtschaftliche Maschinen, Traktoren und Baumaschinen; Ausrüstung zur Erzeugung und Übertragung elektrischer Energie; medizinische und wissenschaftliche Instrumente; Gebrauchsgüter, Textilien, Lebensmittel, Handwerk. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Zuckerrüben, Sonnenblumenkerne, Gemüse, Obst; Rindfleisch, Milch. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdöl und Erdölprodukte, Erdgas, Metalle, Holz und Holzprodukte, Chemikalien und eine Vielzahl von zivilen und militärischen Herstellern und die wichtigsten Exportpartner sind Niederlande 10,5%, China 10,3%, Deutschland 7,8%, Türkei 5%, Italien 4,4%, Weißrussland 4,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Fahrzeuge, pharmazeutische Produkte, Kunststoff, Metallhalbzeuge, Fleisch, Obst und Nüsse, optische und medizinische Instrumente, Eisen, Stahl und die wichtigsten Importpartner sind China 21,6%, Deutschland 11%, USA 6,3%, Frankreich 4,8%, Italien 4,4%, Weißrussland 4,3% (2016). Wie reich ist Russland und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $27,900 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 13.3% (2015 Einschätzung).

Karte von Russland

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Ruanda

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Ruanda. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Ruanda. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Ruanda hier:

Ruanda - Übersicht:

Was sollten Sie über Ruanda wissen? Fangen wir damit an: Im Jahr 1959, drei Jahre vor der Unabhängigkeit von Belgien, stürzte die Mehrheit der ethnischen Gruppe, die Hutus, den regierenden Tutsi-König. In den nächsten Jahren wurden Tausende von Tutsis getötet und 150.000 in die Nachbarländer vertrieben. Die Kinder dieser Exilanten bildeten später eine Rebellengruppe, die Ruandische Patriotische Front (RPF), und begannen 1990 einen Bürgerkrieg. Der Krieg, zusammen mit einigen politischen und wirtschaftlichen Umwälzungen, verschärfte ethnische Spannungen und kulminierte im April 1994 in einem Staat. orchestrierter Genozid, bei dem Ruander bis zu einer Million ihrer Mitbürger töteten, darunter etwa drei Viertel der Tutsi-Bevölkerung. Der Völkermord endete später im selben Jahr, als die überwiegend aus Tutsi und Ruga stammende Tutsi RPF die Nationalarmee und Hutu-Milizen besiegte, und gründete eine RPF-geführte Regierung der nationalen Einheit. Ungefähr 2 Millionen Hutu-Flüchtlinge - viele fürchten die Vergeltung von Tutsi - flohen in das benachbarte Burundi, Tansania, Uganda und das ehemalige Zaire. Seitdem sind die meisten Flüchtlinge nach Ruanda zurückgekehrt, aber mehrere Tausend blieben in der benachbarten Demokratischen Republik Kongo (DRK, dem ehemaligen Zaire) und bildeten einen extremistischen Aufstand, der Ruanda zurückerobern wollte, so wie die RPF 1990. Ruanda 1999 fanden die ersten Kommunalwahlen und 2003 die ersten Präsidentschafts- und Parlamentswahlen nach dem Genozid statt. Ruanda führte 2009 eine gemeinsame Militäroperation mit der kongolesischen Armee in der Demokratischen Republik Kongo durch, um die dortigen extremistischen Extremisten zu vertreiben, und Kigali und Kinshasa stellten die diplomatischen Beziehungen wieder her . Ruanda trat Ende 2009 ebenfalls dem Commonwealth bei.

Geographie von Ruanda

Wo auf dem Globus ist Ruanda? Der Standort dieses Landes ist Zentralafrika, östlich der Demokratischen Republik Kongo, nördlich von Burundi. Gesamtfläche von Ruanda ist 26,338 km², von denen 24,668 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist grasige Hochland und Hügel; Relief ist gebirgig mit Höhenrückgang von Westen nach Osten. Der tiefste Punkt von Ruanda ist Rusizi Fluss 950 m, der höchste Punkt Vulkan Karisimbi 4.519 m. Und das Klima ist gemäßigt; zwei Regenzeiten (Februar bis April, November bis Januar); mild in Bergen mit Frost und Schnee möglich.

Einwohner von Ruanda

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Ruanda leben. Die Nummer ist: 11,901,484. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Hutu (Bantu), Tutsi (Hamitic), Twa (Pygmy). Was sind die Sprachen in Ruanda? Kinyarwanda (offizielle, universelle Bantu Volkssprache) 93,2%, Französisch (offiziell). Und die Religionen: Protestantisch 50,2% (einschließlich Adventisten 12% und andere protestantische 38,2%), römisch-katholische 44,3%, Muslime 2%, andere 0,9% (einschließlich Traditionalisten / Animisten), keine 2,5%, nicht näher bezeichnet. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 19 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 64.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Ruanda? Hier: eines der am dichtesten besiedelten Länder Afrikas; große Konzentrationen befinden sich in den zentralen Regionen und am Ufer des Kivu-Sees im Westen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Ruanda sind: Kigali (Hauptstadt) 1,257 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Ruanda

Die Hauptstadt von Ruanda ist Kigali und der Regierungstyp präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 4 Provinzen (in Französisch - Provinzen, Singular - Provinz; in Kinyarwanda - Intara für Singular und Plural) und 1 Stadt (in Französisch - Ville; in Kinyarwanda - Umujyi); Est (Eastern), Kigali, Nord (Northern), Ouest (Western), Sud (Southern). Hinsichtlich der Wirtschaft von Ruanda sind wichtige industrielle Produkte Zement, landwirtschaftliche Erzeugnisse, kleine Getränke, Seife, Möbel, Schuhe, Plastikwaren, Textilien, Zigaretten. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Tee, Pyrethrum (Insektizid aus Chrysanthemen), Bananen, Bohnen, Sorghum, Kartoffeln; Vieh. Die wichtigsten Exportgüter sind Kaffee, Tee, Häute, Zinnerz und die wichtigsten Exportpartner sind Demokratische Republik Kongo 31,3%, Kenia 15,7%, VAE 13,8%, Schweiz 8,7%, Burundi 5,7% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Maschinen und Ausrüstung, Stahl, Erdölprodukte, Zement und Baumaterialien und die wichtigsten Importpartner sind China 21,2%, Uganda 11,2%, Kenia 7,8%, Indien 7,4%, Vereinigte Arabische Emirate 5,8%, Tansania 5,3% (2016). Wie reich ist Ruanda und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $2,100 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 39.1% (2015 Einschätzung).

Karte von Ruanda

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha hier:

St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha - Übersicht:

Was sollten Sie über St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha wissen? Fangen wir damit an: St. Helena ist ein britisches Überseegebiet, bestehend aus St. Helena und Ascension Islands, und die Inselgruppe von Tristan da Cunha. St. Helena: Unbesiedelt, als die Portugiesen 1502 erstmals entdeckt wurden, wurde St. Helena im 17. Jahrhundert von den Briten besetzt. Berühmtheit erlangte sie als Ort des Exils von Napoleon Bonaparte von 1815 bis zu seinem Tod 1821, aber nach der Eröffnung des Suezkanals im Jahr 1869 nahm die Bedeutung als Anlaufhafen ab. Während des Burenkriegs in Südafrika wurden mehrere tausend Buren in den Krieg gezogen Gefangene wurden zwischen 1900 und 1903 auf der Insel eingesperrt. St. Helena ist einer der entferntesten Orte der Welt. Die britische Regierung verpflichtete sich 2005, einen Flughafen auf St. Helena zu bauen. Nach mehr als einem Jahrzehnt der Verzögerungen und des Baus, Im Oktober 2017 wurde eine kommerzielle Flugverbindung nach Südafrika über Namibia eröffnet. Der wöchentliche Flug von Johannesburg nach St. Helena über Windhoek in Namibia dauert etwas mehr als sechs Stunden (einschließlich des Tankstopps in Windhoek) und ersetzt das Postschiff, das eine Reise nach Südafrika gemacht hat fünftägige Reise zur Insel alle drei Wochen. Ascension Island: Diese karge und unbewohnte Insel wurde 1503 von den Portugiesen entdeckt und benannt. Die Briten besetzten die Insel 1815, um eine Rettung Napoleons vor St. Helena zu verhindern. Es diente als Provisioning Station für die West Africa Squadron der Royal Navy auf Anti-Sklaverei-Patrouille. Die Insel blieb unter Admiralitätskontrolle bis 1922, als sie eine Abhängigkeit von St. Helena wurde. Während des Zweiten Weltkriegs das Vereinigte Königreich erlaubte den USA, einen Flugplatz auf Ascension zur Unterstützung von Transatlantikflügen nach Afrika und Anti-U-Boot-Operationen im Südatlantik zu bauen. In den 1960er Jahren wurde die Insel zu einer wichtigen Ortungsstation für die USA. Im Jahre 1982 war Ascension während des Falklandkrieges eine wichtige Station für britische Truppen. Es bleibt ein wichtiger Tankpunkt in der Luftbrücke von Großbritannien zum Südatlantik. Auf der Insel befindet sich eine von vier Bodenantennen (die anderen befinden sich auf Diego Garcia (Britisches Territorium im Indischen Ozean), Kwajalein (Marshallinseln) und Cape Canaveral, Florida (USA)), die den Betrieb des Global Positioning Systems unterstützen ( GPS) Navigationssystem. Die NASA und die US Air Force betreiben auch ein Meter-Class Autonomous Telescope (MCAT) auf Ascension als Teil des Deep Space Surveillance Systems zur Verfolgung von Orbitalschutt, das eine Gefahr für Raumfahrzeuge und Astronauten darstellen kann. Tristan da Cunha: Die Inselgruppe besteht aus Tristan da Cunha, Nachtigallen, Unzugänglich und Gough-Inseln. Tristan da Cunha, benannt nach seinem portugiesischen Entdecker (1506), wurde 1816 von den Briten stationiert, um jeden Versuch, Napoleon aus St. Helena zu retten, zu verhindern. Gough und Unzugängliche Inseln wurden zum Weltkulturerbe erklärt. Südafrika mietet einen Standort für eine meteorologische Station auf Gough Island. benannt nach seinem portugiesischen Entdecker (1506), wurde 1816 von den Briten stationiert, um jeden Versuch, Napoleon aus St. Helena zu retten, zu verhindern. Gough und Unzugängliche Inseln wurden zum Weltkulturerbe erklärt. Südafrika mietet einen Standort für eine meteorologische Station auf Gough Island. benannt nach seinem portugiesischen Entdecker (1506), wurde 1816 von den Briten stationiert, um jeden Versuch, Napoleon aus St. Helena zu retten, zu verhindern. Gough und Unzugängliche Inseln wurden zum Weltkulturerbe erklärt. Südafrika mietet einen Standort für eine meteorologische Station auf Gough Island.

Geographie von St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha

Wo auf dem Globus ist St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha? Der Standort dieses Landes ist Inseln im Südatlantik, etwa in der Mitte zwischen Südamerika und Afrika; Ascension Island liegt 1.300 km nordwestlich von St. Helena; Tristan da Cunha liegt 4.300 km südwestlich von St. Helena. Gesamtfläche von St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha ist 394 km², von denen Saint Heleunbekannte Island 122 km²; Ascension Island 88 km²; Tristan da Cunha island group 184 km² (includes Tristan (98 km²), Iunbekannteccessible, Nightingale, and Gough islands) Land ist. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: die Inseln dieser Gruppe vulkanischen Ursprungs, die mit dem atlantischen Mittelozean verbunden sind.. Der tiefste Punkt von St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha ist Atlantischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Queen Mary's Peak auf Tristan da Cunha 2.060 m; Grüner Berg auf Ascension Island 859 m; Mount Actaeon auf St. Helena Island 818 m. Und das Klima ist tropischer Marine; mild, gemildert durch Passatwinde, sind.

Einwohner von St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha leben. Die Nummer ist: 7,828. Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? afrikanische Abstammung 50%, weiß 25%, Chinesisch 25%. Was sind die Sprachen in St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha? Englisch. Und die Religionen: protestantisch 75,9% (einschließlich anglikanischen 68,9, Baptisten 2,1%, siebten Tag Adventisten 1,8%, Heilsarmee 1,7%, neuapostolisch 1,4%), Jehovas Zeugen 4,1%, römisch-katholisch 1,2%, weitere 2,5% (inkl. Bahá'í), nicht näher bezeichnet 0,8%, keine 6,1%, keine Reaktion 9,4%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 41.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 79.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha? Hier: St. Helena - die Bevölkerung konzentriert sich in und um die Hauptstadt Jamestown im Nordwesten, mit einem weiteren bedeutenden Cluster im Inneren von Longwood; Ascension - größte Siedlung und Ort des größten Teils der Bevölkerung, ist Georgetown; Tristan da Cunha - die meisten der fast 300 Einwohner leben in der nördlichen Küstenstadt Edinburgh der Seven Seas. Die wichtigsten städtischen Bereiche von St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha sind: Jamestown (Hauptstadt) 1.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha

Die Hauptstadt von St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha ist Jamestown und der Regierungstyp Parlamentarische Demokratie (Legislative Council); begrenztes selbstverwaltetes Überseegebiet des Vereinigten Königreichs. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 3 Verwaltungsgebiete; Aufstieg, St. Helena, Tristan da Cunha. Hinsichtlich der Wirtschaft von St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha sind wichtige industrielle Produkte Bau, Handwerk (Möbel, Spitzenarbeit, Phantasie Holzarbeiten), Angeln, Sammler Briefmarken. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Mais, Kartoffeln, Gemüse; Fisch, Hummer; Vieh; Timbe. Die wichtigsten Exportgüter sind Fisch (gefroren, in Dosen, und Salz getrocknet Bonito, Thunfisch), Kaffee, Handwerk und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Lebensmittel, Getränke, Tabak, Heizöle, Tierfutter, Baumaterialien, Kraftfahrzeuge und Teile, Maschinen und Teile und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $7,800 (FY09/10 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von St. Helena, Ascension und Tristan da Cunha

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

St. Kitts und Nevis

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von St. Kitts und Nevis. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von St. Kitts und Nevis. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von St. Kitts und Nevis hier:

St. Kitts und Nevis - Übersicht:

Was sollten Sie über St. Kitts und Nevis wissen? Fangen wir damit an: Karibische Indianer besetzten die Inseln der Westindischen Inseln für Hunderte von Jahren, bevor die Briten begannen, im Jahre 1623 zu besiedeln. Im Jahr 1967 wurde das Inselgebiet von Saint Christopher-Nevis-Anguilla ein assoziierter Staat des Vereinigten Königreichs mit voller innerer Autonomie. Die Insel Anguilla rebellierte und durfte sich 1971 abspalten. Die übrigen Inseln erlangten 1983 die Unabhängigkeit als St. Kitts und Nevis. Ein Referendum über Nevis, das sich von St. Kitts trennte, blieb 1998 hinter der erforderlichen Zweidrittelmehrheit zurück. Nevis fährt fort, sich von St. Kitts zu trennen.

Geographie von St. Kitts und Nevis

Wo auf dem Globus ist St. Kitts und Nevis? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Inseln in der Karibik, etwa ein Drittel der Strecke von Puerto Rico nach Trinidad und Tobago. Gesamtfläche von St. Kitts und Nevis ist 261 km² (Saint Kitts 168 km²; Nevis 93 km²), von denen 261 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: vulkanisch mit bergigen Innenräumen. Der tiefste Punkt von St. Kitts und Nevis ist Karibisches Meer 0 m, der höchste Punkt Mount Liamuiga 1.156 m. Und das Klima ist tropisch, gemildert durch konstante Meeresbrisen; wenig saisonale Temperaturschwankungen; Regenzeit (Mai bis November).

Einwohner von St. Kitts und Nevis

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in St. Kitts und Nevis leben. Die Nummer ist: 52,715 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? überwiegend schwarz; einige Engländer, Portugiesen und Libanesen. Was sind die Sprachen in St. Kitts und Nevis? Englisch (Amtssprache). Und die Religionen: anglikanisch, andere protestantisch, römisch-katholisch. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 35 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in St. Kitts und Nevis? Hier: Population Cluster sind in den kleinen Städten an der Peripherie der beiden Inseln gefunden. Die wichtigsten städtischen Bereiche von St. Kitts und Nevis sind: Basseterre (Hauptstadt) 14.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von St. Kitts und Nevis

Die Hauptstadt von St. Kitts und Nevis ist Basseterre und der Regierungstyp föderale parlamentarische Demokratie (Nationalversammlung) unter einer konstitutionellen Monarchie; ein Commonwealth-Reich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 14 Pfarreien; Christuskirche Nichola Stadt, St. Anne Sandy Point, St. George Basseterre, St. George Gingerland, St. James Windward, St. John Capesterre, St. John Figtree, St. Mary Cayon, St. Paul Capesterre, St. Paul Charlestown, St. Peter Basseterre, St. Thomas Lowland, St. Thomas Middle Island, Trinity Palmetto Point. Hinsichtlich der Wirtschaft von St. Kitts und Nevis sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Baumwolle, Salz, Kopra, Kleidung, Schuhe, Getränke. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zuckerrohr, Reis, Süßkartoffeln, Gemüse, Bananen; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen, Nahrungsmittel, Elektronik, Getränke, Tabak und die wichtigsten Exportpartner sind US 49,6%, Polen 15,2%, Türkei 11,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Herstellung, Nahrungsmittel, Brennstoffe und die wichtigsten Importpartner sind US 56,8%, Trinidad und Tobago 6,8%, Zypern 6,2%, Japan 4% (2016). Wie reich ist St. Kitts und Nevis und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $26,800 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von St. Kitts und Nevis

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

St. Lucia

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von St. Lucia. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von St. Lucia. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von St. Lucia hier:

St. Lucia - Übersicht:

Was sollten Sie über St. Lucia wissen? Fangen wir damit an: Die Insel, mit ihrem schönen natürlichen Hafen in Castries, wurde zwischen England und Frankreich während des 17. und frühen 18. Jahrhunderts bestritten (Besitzwechsel 14 Mal); 1814 wurde es schließlich an das Vereinigte Königreich abgetreten. Selbst nach der Abschaffung der Sklaverei auf seinen Plantagen im Jahr 1834 blieb St. Lucia eine landwirtschaftliche Insel, die der Produktion tropischer Nutzpflanzen gewidmet war. Selbstverwaltung wurde 1967 und Unabhängigkeit im Jahr 1979 gewährt.

Geographie von St. Lucia

Wo auf dem Globus ist St. Lucia? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Insel zwischen der Karibik und dem Nordatlantik, nördlich von Trinidad und Tobago. Gesamtfläche von St. Lucia ist 616 km², von denen 606 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: vulkanisch und bergig mit breiten, fruchtbaren Tälern. Der tiefste Punkt von St. Lucia ist Karibisches Meer 0 m, der höchste Punkt Mount Gimie 948 m. Und das Klima ist tropisch, moderiert durch Nordost-Passatwinde; Trockenzeit Januar bis April, Regenzeit Mai bis August.

Einwohner von St. Lucia

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in St. Lucia leben. Die Nummer ist: 164,994 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? schwarz / afrikanische Abstammung 85,3%, gemischt 10,9%, ostindischen 2,2%, andere 1,6%, nicht näher bezeichnet 0,1% (2010 est .). Was sind die Sprachen in St. Lucia? Englisch (Amtssprache), Französisch Patois. Und die Religionen: Katholiken 61,5%, Protestanten 25,5% (einschließlich Siebenten-Tags-Adventisten 10,4%, Pfingstler 8,9%, Baptisten 2,2%, Anglikaner 1,6%, Gotteskirche 1,5%, andere protestantische 0,9%), andere Christen 3,4% (einschließlich evangelikaler 2,3% und Jehovas Zeuge 1,1%), Rastafari 1,9%, andere 0,4%, keine 5,9%, nicht spezifiziert 1,4% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 34.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in St. Lucia? Hier: größte Teil der Bevölkerung liegt an der Peripherie der Insel, mit einem größere Konzentration im Norden um die Hauptstadt von Castries. Die wichtigsten städtischen Bereiche von St. Lucia sind: Castries (Hauptstadt) 22.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von St. Lucia

Die Hauptstadt von St. Lucia ist Castries und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Parlament) unter einer konstitutionellen Monarchie; ein Commonwealth-Reich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 10 Bezirke; Anse-la-Raye, Kanaren, Castries, Choiseul, Dennery, Gros-Islet, Laborie, Micoud, Soufrière, Vieux-Fort. Hinsichtlich der Wirtschaft von St. Lucia sind wichtige industrielle Produkte ; Bekleidung, Montage von elektronischen Bauteilen, Getränken, Wellpappkartons, Kalkverarbeitung, Kokosnussverarbeitung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Bananen, Kokosnüsse, Gemüse, Zitrusfrüchte, Hackfrüchte, Kakaotourismus. Die wichtigsten Exportgüter sind Bananen 41%, Kleidung, Kakao, Avocados, Mangos, Kokosnussöl (2010 est.) und die wichtigsten Exportpartner sind US 48,8%, Trinidad und Tobago 14,1%, UK 11,2%, Malediven 4,7% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Industriegüter, Maschinen und Transportmittel, Chemikalien, Kraftstoffe und die wichtigsten Importpartner sind US 39,8%, Trinidad und Tobago 18%, UK 6,7%, Japan 4% (2016). Wie reich ist St. Lucia und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $13,500 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von St. Lucia

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Saint-Pierre und Miquelon

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Saint-Pierre und Miquelon. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Saint-Pierre und Miquelon. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Saint-Pierre und Miquelon hier:

Saint-Pierre und Miquelon - Übersicht:

Was sollten Sie über Saint-Pierre und Miquelon wissen? Fangen wir damit an: Die Inseln, die Anfang des 17. Jahrhunderts von den Franzosen besiedelt wurden, sind der einzige verbliebene Überrest von Frankreichs einstmals riesigen nordamerikanischen Besitzungen. Sie erreichten den Status einer Übersee-Kollektivität im Jahr 2003.

Geographie von Saint-Pierre und Miquelon

Wo auf dem Globus ist Saint-Pierre und Miquelon? Der Standort dieses Landes ist Nord-Nordamerika, Inseln im Nordatlantik, südlich von Neufundland (Kanada). Gesamtfläche von Saint-Pierre und Miquelon ist 242 km², von denen 242 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist kargen Felsen. Der tiefste Punkt von Saint-Pierre und Miquelon ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Morne de la Grande Montagne 240 m. Und das Klima ist kalt und feucht, mit beträchtlichem Nebel und Nebel ; Frühling und Herbst sind oft windig.

Einwohner von Saint-Pierre und Miquelon

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Saint-Pierre und Miquelon leben. Die Nummer ist: 5,533 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Basken und Bretonen (französische Fischer). Was sind die Sprachen in Saint-Pierre und Miquelon? Französisch (offiziell). Und die Religionen: römisch-katholisch 99%, andere 1%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 46.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 80.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Saint-Pierre und Miquelon? Hier: Großteil der Bevölkerung lebt auf der Insel Saint-Pierre; eine kleine Siedlung befindet sich am nördlichen Ende der Insel Miquelon. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Saint-Pierre und Miquelon sind: Saint-Pierre (Hauptstadt) 5.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Saint-Pierre und Miquelon

Die Hauptstadt von Saint-Pierre und Miquelon ist Saint-Pierre und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Territorial Council); Übersee-Kollektivität von Frankreich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (territoriale Übersee-Kollektivität Frankreichs); Notiz - es gibt keine administrativen Abteilungen der ersten Ordnung, wie von der US-Regierung definiert, aber es gibt 2 Gemeinden bei der zweiten Ordnung - Saint Pierre, Miquelon. Hinsichtlich der Wirtschaft von Saint-Pierre und Miquelon sind wichtige industrielle Produkte Fischverarbeitung und Versorgungsbasis für die Fischereiflotten; Tourismus. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gemüse; Geflügel, Rinder, Schafe, Schweine; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Fisch und Fischprodukte, Sojabohnen, Tierfutter, Mollusken und Krustentiere, Fuchs und Nerz Pelze und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Fleisch, Kleidung, Treibstoff, elektrische Ausrüstung, Maschinen, Baumaterialien und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Saint-Pierre und Miquelon und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $34,900 (2006 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Saint-Pierre und Miquelon

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

St. Vincent und die Grenadinen

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von St. Vincent und die Grenadinen. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von St. Vincent und die Grenadinen. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von St. Vincent und die Grenadinen hier:

St. Vincent und die Grenadinen - Übersicht:

Was sollten Sie über St. Vincent und die Grenadinen wissen? Fangen wir damit an: Widerstand von einheimischen Kariben verhinderte Kolonisierung auf St. Vincent bis 1719. Streit zwischen Frankreich und Während des größten Teils des 18. Jahrhunderts wurde die Insel 1783 an Großbritannien abgetreten. Zwischen 1960 und 1962 war St. Vincent und die Grenadinen eine separate Verwaltungseinheit der Westindischen Föderation. Die Autonomie wurde 1969 und die Unabhängigkeit 1979 gewährt.

Geographie von St. Vincent und die Grenadinen

Wo auf dem Globus ist St. Vincent und die Grenadinen? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Inseln zwischen der Karibik und dem Nordatlantik, nördlich von Trinidad und Tobago. Gesamtfläche von St. Vincent und die Grenadinen ist 389 km² (Saint Vincent 344 km²), von denen 389 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: vulkanisch, gebirgig. Der tiefste Punkt von St. Vincent und die Grenadinen ist Karibisches Meer 0 m, der höchste Punkt La Soufrière 1.234 m. Und das Klima ist tropisch; wenig saisonale Temperaturschwankungen; Regenzeit (Mai bis November).

Einwohner von St. Vincent und die Grenadinen

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in St. Vincent und die Grenadinen leben. Die Nummer ist: 102,089 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? schwarz 66%, gemischt 19%, Ostindisch 6%, Europäisch 4%, Karibisch Amerindisch 2%, andere 3%. Was sind die Sprachen in St. Vincent und die Grenadinen? Englisch, Französisch Patois. Und die Religionen: Protestantisch 75% (Anglican 47%, Methodist 28%), Römisch-Katholisch 13%, andere (einschließlich Hindu, Siebenten-Tags-Adventisten, andere Protestant) 12%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 33.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in St. Vincent und die Grenadinen? Hier: größte Teil der Bevölkerung konzentriert sich in und um die Hauptstadt Kingstown. Die wichtigsten städtischen Bereiche von St. Vincent und die Grenadinen sind: Kingstown (Hauptstadt) 27.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von St. Vincent und die Grenadinen

Die Hauptstadt von St. Vincent und die Grenadinen ist Königreich des Commonwealth Kingstown und der Regierungstyp Parlamentarische Demokratie (House of Assembly) unter a konstitutionelle Monarchie; ein. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 6 Pfarreien; Charlotte, Grenadines, Saint Andrew, St. David, Saint George, St. Patrick. Hinsichtlich der Wirtschaft von St. Vincent und die Grenadinen sind wichtige industrielle Produkte Tourismus; Lebensmittelverarbeitung, Zement, Möbel, Kleidung, Stärke. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Bananen, Kokosnüsse, Süßkartoffeln, Gewürze; kleine Mengen von Rindern, Schafen, Schweinen, Ziegen; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Bananen, Eddoes und dasheen (Taro), Pfeilwurzstärke; Tennisschläger und die wichtigsten Exportpartner sind Barbados 18,3%, St. Lucia 17,6%, Antigua und Barbuda 14,8%, Trinidad und Tobago 12,3%, Dominica 9,5%, St. Kitts und Nevis 7,3%, Grenada 5,9% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Maschinen und Anlagen, Chemikalien und Düngemittel, Mineralien und Brennstoffe und die wichtigsten Importpartner sind USA 44%, Trinidad und Tobago 14,1%, Großbritannien 6,5%, Frankreich 4,8% (2016). Wie reich ist St. Vincent und die Grenadinen und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $11,600 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von St. Vincent und die Grenadinen

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Samoa

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Samoa. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Samoa. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Samoa hier:

Samoa - Übersicht:

Was sollten Sie über Samoa wissen? Fangen wir damit an: Neuseeland besetzte das deutsche Protektorat Westsamoa bei Ausbruch des Ersten Weltkrieges im Jahr 1914. Es verwaltete die Inseln weiter als Mandat und dann als Vertrauensgebiet bis 1962, als die Inseln die erste polynesische Nation wurden, die im 20. Jahrhundert die Unabhängigkeit wiedererlangte. Das Land hat 1997 den "Western" von seinem Namen fallen lassen.

Geographie von Samoa

Wo auf dem Globus ist Samoa? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Inselgruppe im Südpazifik, etwa auf halber Strecke zwischen Hawaii und Neuseeland. Gesamtfläche von Samoa ist 2,831 km², von denen 2,821 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: zwei Hauptinseln (Savaii, Upolu) und mehrere kleinere Inseln und unbewohnte Inselchen; Enge Küstenebene mit vulkanischen, schroffen Bergen im Interio. Der tiefste Punkt von Samoa ist Pazifik 0 m, der höchste Punkt Mount Silisili 1.857 m. Und das Klima ist tropisch; Regenzeit (November bis April), Trockenzeit (Mai bis Oktober).

Einwohner von Samoa

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Samoa leben. Die Nummer ist: 200,108 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Samoanisch 92.6%, Euronesier ( Personen aus europäischem und polynesischem Blut) 7%, Europäer 0,4% (Volkszählung 2001). Was sind die Sprachen in Samoa? Samoanisch (polynesisch) (offiziell), Englisch. Und die Religionen: Protestantisch 57,4% (Kongregationalist 31,8%, Methodist 13,7%, Versammlung Gottes 8%, Siebenten-Tags-Adventisten 3,9%), Katholiken 19,4%, Mormonen 15,2%, Anbetungszentren 1,7%, andere Christen 5,5%, andere 0,7%, keine 0,1 %, nicht spezifiziert 0.1% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 24.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74 Jahr. Wo wohnen die Leute in Samoa? Hier: etwa drei Viertel der Bevölkerung leben auf der Insel Upolu. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Samoa sind: APIA (Hauptstadt) 37.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Samoa

Die Hauptstadt von Samoa ist Apia und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 11 Bezirke; A'ana, Aiga-i-le-Tai, Atua, Fa'asaleleaga, Gaga'emauga, Gagaifomauga, Palauli, Satupa'itea, Tuamasaga, Va'a-o-Fonoti, Vaisigano. Hinsichtlich der Wirtschaft von Samoa sind wichtige industrielle Produkte Lebensmittelverarbeitung, Baustoffe, Autoteile. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kokosnüsse, Nonu, Bananen, Taro, Yams, Kaffee, Kakao. Die wichtigsten Exportgüter sind Fisch, Kokosöl und Sahne, Nonu, Kopra, Taro, Automobil Teile, Bekleidung, Biene und die wichtigsten Exportpartner sind Australien 30,2%, Amerikanisch-Samoa 21,7%, Afghanistan 11,2%, Neuseeland 10,1%, USA 5,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, Industriebedarf, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind NZ 23%, Singapur 14%, China 13,5%, USA 10,2 %, Australien 9,9%, Fidschi 6,3%, Japan 5% (2016). Wie reich ist Samoa und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $5,700 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Samoa

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

São Tomé und Príncipe

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von São Tomé und Príncipe. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von São Tomé und Príncipe. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von São Tomé und Príncipe hier:

São Tomé und Príncipe - Übersicht:

Was sollten Sie über São Tomé und Príncipe wissen? Fangen wir damit an: Im späten 15. Jahrhundert von Portugal entdeckt und in Anspruch genommen, wurde die zuckerbasierte Wirtschaft der Inseln im 19. Jahrhundert von Kaffee und Kakao abgelöst - alle mit afrikanischen Plantagensklaven, die bis in das 20. Jahrhundert zurückreichen. Während die Unabhängigkeit 1975 erreicht wurde, wurden demokratische Reformen erst Ende der 1980er Jahre eingeführt. Das Land hielt 1991 seine ersten freien Wahlen ab, aber häufige interne Streitigkeiten zwischen den verschiedenen politischen Parteien führten in den Jahren 1995, 1998, 2003 und 2009 zu wiederholten Führungswechseln und vier gescheiterten, gewaltfreien Putschversuchen. 2012 schlossen sich drei Oppositionsparteien zusammen in einem Misstrauensvotum, um die Mehrheitsregierung des ehemaligen Premierministers Patrice Trovoada zu stürzen, aber im Jahr 2014 brachten ihn Parlamentswahlen in das Büro zurück. Präsident Evaristo Carvalho, von der gleichen politischen Partei wie Premierminister Trovoada, wurde im September 2016 gewählt, ein seltenes Beispiel, in dem die Positionen des Präsidenten und des Premierministers von der gleichen Partei gehalten werden. Neue Ölfunde im Golf von Guinea könnten dem kleinen Inselstaat mehr Aufmerksamkeit schenken.

Geographie von São Tomé und Príncipe

Wo auf dem Globus ist São Tomé und Príncipe? Der Standort dieses Landes ist Zentralafrika, Inseln im Golf von Guinea, nördlich des Äquators, westlich von Gabun. Gesamtfläche von São Tomé und Príncipe ist 964 km², von denen 964 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: vulkanischen, bergigen. Der tiefste Punkt von São Tomé und Príncipe ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Pico de Sao Tome 2.024 m. Und das Klima ist tropisch; heiß, feucht; eine Regenzeit (Oktober bis Mai).

Einwohner von São Tomé und Príncipe

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in São Tomé und Príncipe leben. Die Nummer ist: 201,025 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? mestico, angolares (Nachkommen angolanischer Sklaven), forros (Nachkommen freigelassener Sklaven), servicais (Vertragsarbeiter aus Angola, Mosambik und Cabo Verde), Tongas (auf den Inseln geborene Kinder von servicais), Europäer (hauptsächlich Portugiesen), Asiaten (hauptsächlich Chinesisch). Was sind die Sprachen in São Tomé und Príncipe? Portugiesisch 98,4% (offiziell), Forro 36,2%, Cabo Verdian 8,5%, Französisch 6,8%, Angolisch 6,6%, Englisch 4,9%, Lunguie 1%, andere (einschließlich Gebärdensprache) 2,4%. Und die Religionen: katholisch 55,7%, Adventist 4.1 %, Versammlung Gottes 3,4%, Neuapostolisch 2,9%, Mana 2,3%, Universalreich Gottes 2%, Zeuge Jehovas 1,2%, andere 6,2%, keine 21,2%, nicht näher bezeichnet 1% (2012 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 18.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 65.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in São Tomé und Príncipe? Hier: Sao Tome, die Hauptstadt, hat ungefähr ein Viertel der Bevölkerung der Nation; Santo Antonio ist die größte Stadt auf Principe; die nördlichen Gebiete beider Inseln haben die höchste Bevölkerungsdichte. Die wichtigsten städtischen Bereiche von São Tomé und Príncipe sind: SAO TOME (Hauptstadt) 71.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von São Tomé und Príncipe

Die Hauptstadt von São Tomé und Príncipe ist Sao Tome und der Regierungstyp semi-präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 2 Provinzen; Principe, Sao Tome. Hinsichtlich der Wirtschaft von São Tomé und Príncipe sind wichtige industrielle Produkte Leichtbau, Textilien, Seife, Bier, Fischverarbeitung, Timbe. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kakao, Kokosnüsse, Palmkerne, Kopra, Zimt, Pfeffer, Kaffee, Bananen, Papayas, Bohnen; Geflügel; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Kakao 80%, Kopra, Kaffee, Palmöl (2010 geschätzt) und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 23,3%, Niederlande 13,8%, Portugal 10%, Angola 6,4%, Südkorea 5,2%, Peru 4,5%, Dominikanische Republik 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Elektro Ausrüstung, Nahrungsmittelprodukte, Erdölprodukte und die wichtigsten Importpartner sind Portugal 58,8%, Angola 15,2%, China 5,3% (2016). Wie reich ist São Tomé und Príncipe und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $3,200 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 66.2% (2009 Einschätzung).

Karte von São Tomé und Príncipe

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Saudi-Arabien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Saudi-Arabien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Saudi-Arabien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Saudi-Arabien hier:

Saudi-Arabien - Übersicht:

Was sollten Sie über Saudi-Arabien wissen? Fangen wir damit an: Saudi-Arabien ist der Geburtsort des Islam und Heimat der beiden heiligsten Schreine des Islam in Mekka und Medina. Der offizielle Titel des Königs ist der Kustos der zwei heiligen Moscheen. Der moderne saudische Staat wurde 1932 von Abd al-Aziz Abd al-Rahman Al Saud (Ibn Saud) nach einer 30-jährigen Kampagne zur Vereinheitlichung des größten Teils der Arabischen Halbinsel gegründet. Einer seiner männlichen Nachkommen regiert das Land heute, wie es das Grundgesetz von 1992 verlangt. Nach der Irak-Invasion in Kuwait im Jahr 1990 nahm Saudi-Arabien die kuwaitische Königsfamilie und 400.000 Flüchtlinge an, während westliche und arabische Truppen im darauffolgenden Jahr zur Befreiung Kuwaits auf ihrem Boden stationiert wurden. Die anhaltende Präsenz ausländischer Truppen auf saudischem Boden nach der Befreiung von Kuwait wurde zu einer Quelle der Spannungen zwischen der königlichen Familie und der Öffentlichkeit, bis alle operativen US-Truppen das Land im Jahr 2003 verließen. Große Terroranschläge im Mai und November 2003 spornten eine starke Kampagne an gegen häuslichen Terrorismus und Extremismus. Von 2005 bis 2015 modernisierte König Abdallah schrittweise das Königreich. Angetrieben von persönlicher Ideologie und politischem Pragmatismus führte er eine Reihe von sozialen und wirtschaftlichen Initiativen ein, darunter die Ausweitung von Beschäftigung und sozialen Möglichkeiten für Frauen, die Anziehung ausländischer Investitionen, die Stärkung der Rolle des privaten Sektors in der Wirtschaft und die Abschreckung von Unternehmen für ausländische Arbeitskräfte. Saudi-Arabien erlebte während des Arabischen Frühlings 2011 Proteste, aber nicht das Blutvergießen, das bei Protesten in anderen Teilen der Region zu beobachten war. Schiiten in der Ostprovinz protestierten in erster Linie gegen die Inhaftierung politischer Gefangener, endemische Diskriminierung und bahrainische und saudische Regierungsaktionen in Bahrain. Riyadh ging vorsichtig, aber entschlossen vor, indem er einige Demonstranten festnahm, aber die meisten von ihnen schnell freiließ und seine staatlich geförderten Geistlichen dazu nutzte, dem politischen und islamistischen Aktivismus entgegenzuwirken. Die Regierung hielt ihre ersten Wahlen in den Jahren 2005 und 2011 ab, als Saudis zu den Wahlen zur Wahl von Gemeinderäten wechselten. Im Dezember 2015 durften Frauen erstmals bei den Kommunalwahlen wählen und kandidieren. 19 Frauen gewannen Sitze. König Salman bin Abd al-Aziz Al Saud bestieg 2015 den Thron und stellte den ersten Prinz der nächsten Generation, Muhammad BIN NAIF bin Abd al-Aziz Al Saud, als Kronprinz in die Thronfolge. Er ernannte seinen Sohn Muhammad BIN Salman bin Abd al-Aziz Al Saud zum stellvertretenden Kronprinzen. Im März 2015 führte Saudi-Arabien eine Koalition von 10 Ländern in einer militärischen Kampagne zur Wiederherstellung der Regierung von Jemen, die von Huthi-Truppen, die mit dem ehemaligen Präsidenten ALI Abdullah al-Salih verbündet waren, verdrängt worden war. Der Krieg in Jemen hat zu zivilen Opfern und einem Mangel an Grundversorgung geführt, was international erhebliche Kritik hervorgerufen hat. Im Dezember 2015 kündigte der stellvertretende Kronprinz Muhammad BIN Salman an, dass Saudi-Arabien eine islamische Koalition mit 34 Nationen zur Bekämpfung des Terrorismus leiten werde (inzwischen sind es 41 Nationen). Im Januar 2016 Saudi-Arabien hat 47 Personen unter dem Vorwurf des Terrorismus hingerichtet, darunter den schiitischen Geistlichen NIMR al-Nimr. Iranische Protestierende übergingen saudische diplomatische Einrichtungen im Iran, um gegen die Hinrichtung von al-NIMR zu protestieren, und die saudische Regierung reagierte darauf, indem sie die diplomatischen Beziehungen mit dem Iran abbrach. Das Land bleibt ein führender Öl- und Erdgasproduzent und hält ab 2015 rund 16% der weltweit nachgewiesenen Ölreserven. Die Regierung verfolgt weiterhin wirtschaftliche Reformen und Diversifizierung, insbesondere seit dem Beitritt Saudi-Arabiens zur WTO im Jahr 2005, und fördert ausländische Investoren Investition in das Königreich. Im April 2016 kündigte die saudische Regierung eine breite Palette von sozioökonomischen Reformen an, bekannt als Vision 2030. Niedrige globale Ölpreise in den Jahren 2015 und 2016 senkte Saudi-Arabiens Staatseinnahmen erheblich. Als Reaktion darauf reduzierte die Regierung Subventionen für Wasser, Elektrizität und Benzin; reduzierte Vergütungspakete für Regierungsangestellte; und kündigte begrenzte neue Grundsteuern an. In Abstimmung mit der OPEC und einigen wichtigen Nicht-OPEC-Ländern stimmte Saudi-Arabien Anfang 2017 der Senkung der Ölproduktion zu, um das Angebot zu regulieren und die globalen Preise zu erhöhen.

Geographie von Saudi-Arabien

Wo auf dem Globus ist Saudi-Arabien? Der Standort dieses Landes ist Naher Osten, angrenzend an den Persischen Golf und das Rote Meer, nördlich von Jemen. Gesamtfläche von Saudi-Arabien ist 2,149,690 km², von denen 2,149,690 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Sandwüste. Der tiefste Punkt von Saudi-Arabien ist Persischer Golf 0 m, der höchste Punkt Jabal Sawda '3.133 m. Und das Klima ist raue, trockene Wüste mit großen Temperaturextremen.

Einwohner von Saudi-Arabien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Saudi-Arabien leben. Die Nummer ist: 28,571,770 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Arabisch 90%, Afro-Asiatisch 10%. Was sind die Sprachen in Saudi-Arabien? Arabisch (offiziell). Und die Religionen: Muslim (offiziell; Bürger sind 85-90% Sunniten und 10-15% Schiiten), andere (einschließlich Ost-Orthodoxe, Protestanten, Katholiken, Juden, Hindus, Buddhisten und Sikh) (2012 est.). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 27.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Saudi-Arabien? Hier: Historisch eine Bevölkerung, die hauptsächlich nomadisch oder halbnomadisch war, ist die saudische Bevölkerung seit der Entdeckung von Erdöl in den 1930er Jahren sesshafter geworden; Die meisten wirtschaftlichen Aktivitäten - und damit die Bevölkerung des Landes - konzentrieren sich auf ein weites Gebiet in der Mitte der Halbinsel, von Ad Dammam im Osten über Riad im Landesinneren bis nach Mekka-Medina im Westen am Roten Meer. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Saudi-Arabien sind: Riad (Hauptstadt) 6,195 Millionen; Jeddah 4,076 Millionen; Mekka 1,771 Millionen; Medina 1,28 Millionen; Ad Dammam 1,064 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Saudi-Arabien

Die Hauptstadt von Saudi-Arabien ist Riyadh und der Regierungstyp absolute Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 13 Provinzen (Mintaqat, Singular - Mintaqah); Al-Bahah, Al-Hudud-Asche Shamaliyah (Nördliche Grenze), Al Jawf, Al Madinah (Medina), Al-Qasim, Ar-Riyad (Riad), Ash-Sharqiyah (Ost), 'Asir, Ha'il, Jazan, Makkah (Mekka), Najran, Tabuk. Hinsichtlich der Wirtschaft von Saudi-Arabien sind wichtige industrielle Produkte Rohölproduktion, Erdölraffination, petrochemische Grundstoffe, Ammoniak, Industriegase, Natriumhydroxid (Ätznatron), Zement, Düngemittel, Kunststoffe, Metalle, kommerzielle Schiffsreparatur, Verkehrsflugzeugreparatur, Bau. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Gerste, Tomaten, Melonen, Datteln, Zitrusfrüchte; Hammelfleisch, Hühner, Eier, Milch. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdöl und Erdölprodukte 90% (2012 est .) und die wichtigsten Exportpartner sind China 13,6%, Japan 11,3%, Indien 10,7%, USA 9,8%, Südkorea 9,1%, Singapur 4,7% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Nahrungsmittel, Chemie, Kraftfahrzeuge, Textilien und die wichtigsten Importpartner sind China 16,2%, USA 15%, Deutschland 6,3%, Japan 5,3%, Vereinigte Arabische Emirate 5%, Südkorea 4,3% (2016). Wie reich ist Saudi-Arabien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $55,300 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Saudi-Arabien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Senegal

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Senegal. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Senegal. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Senegal hier:

Senegal - Übersicht:

Was sollten Sie über Senegal wissen? Fangen wir damit an: Die französischen Kolonien Senegal und Französisch-Sudan wurden 1959 zusammengelegt und 1960 als Mali-Föderation unabhängig. Die Gewerkschaft brach nach nur wenigen Monaten auseinander. Senegal schloss sich 1982 Gambia an, um den Nominalverband von Senegambien zu bilden. Die geplante Integration der beiden Länder wurde nie umgesetzt, und die Union wurde 1989 aufgelöst. Die Bewegung der Demokratischen Kräfte in der Casamance hat einen auf niedriger Ebene organisierten Separatistenaufstand angeführt im südlichen Senegal seit den 1980er Jahren. Mehrere Friedensabkommen konnten den Konflikt nicht lösen, aber seit 2012 ist ein inoffizieller Waffenstillstand weitgehend in Kraft. Senegal bleibt eine der stabilsten Demokratien in Afrika und hat eine lange Geschichte der Teilnahme an internationaler Friedenssicherung und regionaler Vermittlung. Senegal wurde 40 Jahre lang von einer Sozialistischen Partei regiert, bis Abdoulaye WADE im Jahr 2000 zum Präsidenten gewählt wurde. Er wurde 2007 wiedergewählt und änderte während seiner zwei Amtszeiten Senegal um ein Dutzend Mal, um die Exekutive zu stärken und die Opposition zu schwächen. Seine Entscheidung, für eine dritte Amtszeit des Präsidenten zu kandidieren, löste eine heftige öffentliche Reaktion aus, die im März 2012 zu einer Niederlage bei Macky SALL führte, dessen Amtszeit bis 2019 dauert. Ein Verfassungsreferendum von 2016 kürzte die Amtszeit auf fünf Jahre, maximal zwei aufeinander Bedingungen für zukünftige Präsidenten.

Geographie von Senegal

Wo auf dem Globus ist Senegal? Der Standort dieses Landes ist Westafrika, Grenze zum Nordatlantik, zwischen Guinea-Bissau und Mauretanien. Gesamtfläche von Senegal ist 196,722 km², von denen 192,530 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Regel niedrig, rollend, Ebenen zu Ausläufern im Südosten. Der tiefste Punkt von Senegal ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt unbenannte Höhe 2,8 km südöstlich von Nepen Diaka 648 m. Und das Klima ist tropisch; heiß, feucht; Regenzeit (Mai bis November) hat starke Südostwinde; Trockenzeit (Dezember bis April) dominiert von heiß, trocken, Harmattan Wind in der.

Einwohner von Senegal

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Senegal leben. Die Nummer ist: 14,668,522 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Wolof 38,6%, Pular 26,6%, Serer 14,9%, Mandinka 4,6%, Jola 4,1%, Soninke 2,3%, andere 8,9% (einschließlich Europäer und Personen libanesischer Herkunft) (2010-11 est.). Was sind die Sprachen in Senegal? Französisch (amtlich), Wolof, Pular, Jola, Mandinka, Serer, Soninke. Und die Religionen: Muslime 95,3% (die meisten gehören zu einer der vier wichtigsten Sufi-Bruderschaften), Christen 4,3% (meist römisch-katholisch), Animisten 0,4% (2010-11 est.). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 18.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 62.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Senegal? Hier: die Bevölkerung konzentriert sich im Westen, wobei Dakar ein gut definiertes Kerngebiet verankert; ca. 70% der Bevölkerung sind ländliche. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Senegal sind: Dakar (Hauptstadt) 3,52 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Senegal

Die Hauptstadt von Senegal ist Daka und der Regierungstyp Präsidentschaftsrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 14 Regionen (Regionen, Singular - Region); Dakar, Diourbel, Fatick, Kaffrine, Kaolack, Kedougou, Kolda, Louga, Matam, Saint-Louis, Sedhiou, Tambacounda, Thies, Ziguincho. Hinsichtlich der Wirtschaft von Senegal sind wichtige industrielle Produkte Landwirtschaft und Fischverarbeitung, Phosphatabbau, Düngemittelproduktion, Erdölraffination, Zirkon und Goldbergbau, Baumaterialien, Schiffbau und Reparatur. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Erdnüsse, Hirse, Mais, Sorghum, Reis, Baumwolle, Tomaten, grün Gemüse; Rinder, Geflügel, Schweine; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Fisch, Erdnüsse, Erdölerzeugnisse, Phosphate, Baumwolle und die wichtigsten Exportpartner sind Mali 18,2%, Schweiz 10,6%, Indien 8,2%, Cote dIvoire 5,3%, China 5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel und Getränke, Investitionsgüter, Treibstoffe und die wichtigsten Importpartner sind Frankreich 15,9%, China 10,3%, Nigeria 7,8%, Indien 7,6%, Niederlande 5,3% , Spanien 4,9% (2016). Wie reich ist Senegal und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $2,700 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 46.7% (2011 Einschätzung).

Karte von Senegal

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Serbien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Serbien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Serbien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Serbien hier:

Serbien - Übersicht:

Was sollten Sie über Serbien wissen? Fangen wir damit an: Das Königreich der Serben, Kroaten und Slowenen wurde 1918 gegründet; sein Name wurde 1929 in Jugoslawien geändert. Die kommunistischen Partisanen leisteten Widerstand gegen die Besetzung und Teilung Jugoslawiens durch die Achsenmächte von 1941 bis 1945 und bekämpften nationalistische Gegner und Kollaborateure. Die militärische und politische Bewegung von Josip Broz "TITO" (Partisanen) übernahm die volle Kontrolle über Jugoslawien, als ihre einheimischen Rivalen und die Besatzer 1945 besiegt wurden. Obwohl Kommunisten, TITO und seine Nachfolger (Tito starb 1980) gelang es, ihre eigenen zu steuern Weg zwischen den Warschauer-Pakt-Staaten und dem Westen für die nächsten viereinhalb Jahrzehnte. Im Jahr 1989 wurde Slobodan Milosevic Präsident der Republik Serbien und seine ultranationalistischen Forderungen nach serbischer Vorherrschaft führten zur gewaltsamen Auflösung Jugoslawiens nach ethnischen Gesichtspunkten. 1991, Kroatien, Slowenien, und Mazedonien erklärte die Unabhängigkeit, gefolgt von Bosnien 1992. Die übrigen Republiken Serbien und Montenegro erklärten im April 1992 eine neue Bundesrepublik Jugoslawien und unter Milosevics Führung führte Serbien verschiedene Feldzüge, um ethnische Serben in benachbarten Republiken zu vereinen "Groß-Serbien." Diese Maßnahmen scheiterten letztlich und führten 1995 nach internationalen Interventionen zur Unterzeichnung des Friedensabkommens von Dayton. Milosevic behielt die Kontrolle über Serbien und wurde schließlich 1997 Präsident der Bundesrepublik Jugoslawien. Im Jahr 1998 ein ethnisch-albanischer Aufstand in der ehemals autonomen serbischen Provinz des Kosovo provozierte eine serbische Aufstandsbekämpfungskampagne, die zu Massakern und massiven Vertreibungen von im Kosovo lebenden ethnischen Albanern führte. Die Milosevic-Regierung " Die Ablehnung einer vorgeschlagenen internationalen Regelung führte im Frühjahr 1999 zur Bombardierung Serbiens durch die NATO. Die serbischen Militär- und Polizeikräfte zogen sich im Juni 1999 aus dem Kosovo zurück, und der UN-Sicherheitsrat genehmigte eine Übergangsverwaltung der Vereinten Nationen und eine NATO-geführte Sicherheitskräfte im Kosovo . Die Wahlen der Bundesrepublik Deutschland Ende 2000 führten zur Absetzung von Milosevic und zur Einführung einer demokratischen Regierung. Im Jahr 2003 wurde die Bundesrepublik Jugoslawien zur Staatenunion von Serbien und Montenegro, eine lose Föderation der beiden Republiken. Die weit verbreitete Gewalt gegen ethnische Serben im Kosovo im März 2004 führte zu intensiveren Forderungen nach einer Lösung des Kosovo-Status. 2006 begannen die Vereinten Nationen, Statusgespräche zu führen. Im Juni 2006 trat Montenegro aus der Föderation aus und erklärte sich zu einer unabhängigen Nation. Serbien gab daraufhin bekannt, dass es der Nachfolgestaat der Union von Serbien und Montenegro sei. Im Februar 2008, nach fast zwei Jahren ergebnisloser Verhandlungen, erklärte sich das Kosovo unabhängig von Serbien - eine Aktion, die Serbien nicht anerkennen will. Auf Ersuchen Serbiens ersuchte die Generalversammlung der Vereinten Nationen (UNV) im Oktober 2008 den Internationalen Gerichtshof (IGH) um eine beratende Stellungnahme, ob die einseitige Unabhängigkeitserklärung des Kosovo im Einklang mit dem Völkerrecht steht. In einem für Serbien ungünstigen Urteil gab der IGH im Juli 2010 ein Gutachten ab, dem zufolge das Völkerrecht Unabhängigkeitserklärungen nicht verbiete. Ende 2010 stimmte Serbien einer von der EU entworfenen Resolution der VN-Generalversammlung zu, die die Entscheidung des IGH anerkennt und eine neue Runde von Gesprächen zwischen Serbien und dem Kosovo fordert. diesmal eher in praktischen Fragen als im Status des Kosovo. Serbien und das Kosovo haben im April 2013 die erste Grundsatzvereinbarung zur Normalisierung der Beziehungen zwischen den beiden Ländern unterzeichnet und sind dabei, ihre Bestimmungen umzusetzen. Im Jahr 2015 haben Serbien und der Kosovo vier zusätzliche Abkommen im Rahmen des Brüsseler Dialogs geschlossen. Dazu gehörten Vereinbarungen über die Gemeinschaft von Gemeinden mit überwiegend serbischer Mehrheit; Telekommunikation; Energieerzeugung und -verteilung; und Bewegungsfreiheit. Präsident Aleksandar Vucic hat das ehrgeizige Ziel Serbiens, der EU bis 2020 beizutreten, gefördert. Unter seiner Führung als Premierminister hat Serbien im Januar 2014 formelle Beitrittsverhandlungen aufgenommen. Serbien und das Kosovo haben im April 2013 die erste Grundsatzvereinbarung zur Normalisierung der Beziehungen zwischen den beiden Ländern unterzeichnet und sind dabei, ihre Bestimmungen umzusetzen. Im Jahr 2015 haben Serbien und der Kosovo vier zusätzliche Abkommen im Rahmen des Brüsseler Dialogs geschlossen. Dazu gehörten Vereinbarungen über die Gemeinschaft von Gemeinden mit überwiegend serbischer Mehrheit; Telekommunikation; Energieerzeugung und -verteilung; und Bewegungsfreiheit. Präsident Aleksandar Vucic hat das ehrgeizige Ziel Serbiens, der EU bis 2020 beizutreten, gefördert. Unter seiner Führung als Premierminister hat Serbien im Januar 2014 formelle Beitrittsverhandlungen aufgenommen. Serbien und das Kosovo haben im April 2013 die erste Grundsatzvereinbarung zur Normalisierung der Beziehungen zwischen den beiden Ländern unterzeichnet und sind dabei, ihre Bestimmungen umzusetzen. Im Jahr 2015 haben Serbien und der Kosovo vier zusätzliche Abkommen im Rahmen des Brüsseler Dialogs geschlossen. Dazu gehörten Vereinbarungen über die Gemeinschaft von Gemeinden mit überwiegend serbischer Mehrheit; Telekommunikation; Energieerzeugung und -verteilung; und Bewegungsfreiheit. Präsident Aleksandar Vucic hat das ehrgeizige Ziel Serbiens, der EU bis 2020 beizutreten, gefördert. Unter seiner Führung als Premierminister hat Serbien im Januar 2014 formelle Beitrittsverhandlungen aufgenommen. Dazu gehörten Vereinbarungen über die Gemeinschaft von Gemeinden mit überwiegend serbischer Mehrheit; Telekommunikation; Energieerzeugung und -verteilung; und Bewegungsfreiheit. Präsident Aleksandar Vucic hat das ehrgeizige Ziel Serbiens, der EU bis 2020 beizutreten, gefördert. Unter seiner Führung als Premierminister hat Serbien im Januar 2014 formelle Beitrittsverhandlungen aufgenommen. Dazu gehörten Vereinbarungen über die Gemeinschaft von Gemeinden mit überwiegend serbischer Mehrheit; Telekommunikation; Energieerzeugung und -verteilung; und Bewegungsfreiheit. Präsident Aleksandar Vucic hat das ehrgeizige Ziel Serbiens, der EU bis 2020 beizutreten, gefördert. Unter seiner Führung als Premierminister hat Serbien im Januar 2014 formelle Beitrittsverhandlungen aufgenommen.

Geographie von Serbien

Wo auf dem Globus ist Serbien? Der Standort dieses Landes ist Südosteuropa, zwischen Mazedonien und Ungarn. Gesamtfläche von Serbien ist 77,474 km², von denen 77,474 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: sehr unterschiedlich; im Norden reiche fruchtbare Ebenen; im Osten, Kalkstein-Bereiche und Bassins; im Südosten, alte Berge und Hügel. Der tiefste Punkt von Serbien ist Donau und Timok Rivers 35 m, der höchste Punkt Midzor 2,169 m. Und das Klima ist im Norden, kontinentales Klima (kalte Winter und heiße, feuchte Sommer mit gut verteilten Niederschlägen); in anderen Teilen ist das kontinentale und mediterrane Klima (relativ kalte Winter mit starkem Schneefall und heiße, trockene Sommer und Herbst).

Einwohner von Serbien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Serbien leben. Die Nummer ist: 7,111,024. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Serben 83,3%, Ungarn 3,5%, Roma 2,1%, Bosniaken 2%, andere 5,7%, nicht deklariert oder unbekannt 3,4% (2011 geschätzt). Was sind die Sprachen in Serbien? Serbisch (offiziell) 88,1%, Ungarn 3,4%, Bosnisch 1,9%, Romani 1,4%, andere 3,4%, nicht deklariert oder unbekannt 1,8%. Und die Religionen: Orthodoxe 84,6%, Katholiken 5%, Muslime 3,1%, Protestanten 1%, Atheisten 1,1%, Sonstige 0,8% (einschließlich Agnostiker, andere Christen, östliche Religionisten, Juden), nicht deklariert oder unbekannt 4,5% (2011 geschätzt ). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 42.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Serbien? Hier: eine ziemlich gleichmäßige Verteilung in den meisten Teilen des Landes, wobei die städtischen Gebiete größer und dichter sind Bevölkerung. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Serbien sind: Belgrad (Hauptstadt) 1,182 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Serbien

Die Hauptstadt von Serbien ist Belgrad (Beograd) und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 119 Gemeinden (Opstin, Singular - Opstina) und 26 Städte (Gradovi, Singular - grad). Hinsichtlich der Wirtschaft von Serbien sind wichtige industrielle Produkte Automobile, unedle Metalle, Möbel, Lebensmittelverarbeitung, Maschinen, Chemikalien, Zucker, Reifen, Kleidung, Pharmazeutika. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Mais, Sonnenblumen, Zuckerrüben, Trauben / Wein, Früchte (Himbeeren, Äpfel, Sauerkirschen), Gemüse (Tomaten, Paprika, Kartoffeln), Rindfleisch, Schweinefleisch und Fleischprodukte, Milch und Milchprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Automobile, Eisen und Stahl, Gummi, Kleidung, Weizen, Obst und Gemüse, Nichteisenmetalle, Elektrogeräte, Metallprodukte, Waffen und Munition und die wichtigsten Exportpartner sind Italien 14,6%, Deutschland 13,1%, Bosnien und Herzegowina 8,3%, Rumänien 5,7%, Russland 5,4% ( 2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel, Kraft- und Schmierstoffe, Industriegüter, Chemikalien, Nahrungsmittel und lebende Tiere, Rohstoffe und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 12,9%, Italien 10,4%, China 8,4%, Russland 7,9%, Ungarn 4,6%, Polen 4,4% (2016). Wie reich ist Serbien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $15,200 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 8.9% (2014 Einschätzung).

Karte von Serbien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Seychellen

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Seychellen. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Seychellen. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Seychellen hier:

Seychellen - Übersicht:

Was sollten Sie über Seychellen wissen? Fangen wir damit an: Ein langer Kampf zwischen Frankreich und Großbritannien für die Inseln endete 1814, als sie an die letzteren abgetreten wurden. Während der Kolonialherrschaft entwickelte sich eine auf Plantagen basierende Wirtschaft, die auf importierte Arbeitskräfte, hauptsächlich aus europäischen Kolonien in Afrika, angewiesen war. Die Unabhängigkeit wurde 1976 erreicht. Die Einparteienherrschaft wurde mit einer neuen Verfassung und freien Wahlen 1993 beendet. Präsident Frankreich-Albert RENE, der seit 1977 diente, wurde 2001 wiedergewählt, trat aber 2004 zurück. Vizepräsident James Alix Michel übernahm die Präsidentschaft und wurde 2006 zu einer neuen fünfjährigen Amtszeit gewählt; Er wurde 2011 und erneut im Jahr 2015 wiedergewählt. Im Oktober 2016 trat James Michel zurück und übergab die Präsidentschaft an seinen Vizepräsidenten Danny Faure.

Geographie von Seychellen

Wo auf dem Globus ist Seychellen? Der Standort dieses Landes ist Archipel im Indischen Ozean, nordöstlich von Madagasca. Gesamtfläche von Seychellen ist 455 km², von denen 455 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Mahe-Gruppe ist vulkanisch mit einem schmalen Küstenstreifen und felsigem, hügeligem Inneren; andere sind Korallen, flache, erhöhte Riffe. Der tiefste Punkt von Seychellen ist Indischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Morne Seychellois 905 m. Und das Klima ist tropischer Marine; feucht; kühlere Jahreszeit während des Südostmonsuns (Ende Mai bis September); wärmere Jahreszeit während des Nordwest-Monsuns (März bis Mai).

Einwohner von Seychellen

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Seychellen leben. Die Nummer ist: 93,920 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? gemischt Französisch, afrikanisch, indisch, chinesisch und Ara. Was sind die Sprachen in Seychellen? Seychellois Creole (offiziell) 89.1%, Englisch (offiziell) 5.1%, Französisch (offiziell) 0.7%, sonstige 3,8%, nicht näher bezeichnet 1,4% (2010 geschätzt). Und die Religionen: Katholiken 76,2%, Protestanten 10,5% (Anglikaner 6,1%, Pfingstversammlung 1,5%, Siebenten-Tags-Adventisten 1,2%, andere Protestanten 1,7), andere Christen 2,4%, Hindu 2,4%, Muslime 1,6%, andere nichtchristliche 1,1%, nicht näher bezeichnet 4,8%, keine 0,9% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 35.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Seychellen? Hier: mehr als drei Viertel der Bevölkerung leben auf der Hauptinsel Mahe; Praslin enthält weniger als 10%; ein kleinerer Prozentsatz auf La Digue und den äußeren Inseln. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Seychellen sind: Victoria (Hauptstadt) 26.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Seychellen

Die Hauptstadt von Seychellen ist Victoria und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 25 Verwaltungsbezirke; Anse aux Pins, Anse Boileau, Anse Etoile, Anse Royale, Au Cap, Baie Lazare, Baie Sainte Anne, Beau Vallon, Bel Air, Bel Ombre, Cascade, Glacis, Grand Anse Mahé, Grand Anse Praslin, Innere Inseln, La Rivière Anglaise , Les Mamalles, Mont Buxton, Mont Fleuri, Plaisance, Pointe Larue, Port Glaud, Roche Caiman, Saint Louis, Takamaka. Hinsichtlich der Wirtschaft von Seychellen sind wichtige industrielle Produkte , Tourismus, Getränke. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kokosnüsse, Zimt, Vanille, Süßkartoffeln, Maniok (Maniok, Tapioka), Kopra, Bananen; Thunfischfang. Die wichtigsten Exportgüter sind Thunfischkonserven, Tiefkühlfisch, Mineralölprodukte (Reexporte) und die wichtigsten Exportpartner sind UAE 28,8%, Frankreich 21%, UK 14,7%, Italien 9,2%, Spanien 8,8% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, Nahrungsmittel, Mineralölprodukte, Chemikalien, andere Industriegüter und die wichtigsten Importpartner sind UAE 21,6%, Frankreich 9,9%, Südafrika 8,4%, Mauritius 7,8%, Spanien 7,2%, Indien 4,9%, China 4,8%, UK 4,7% (2016). Wie reich ist Seychellen und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $28,900 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 39.3% (2013 Einschätzung).

Karte von Seychellen

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Sierra Leone

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Sierra Leone. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Sierra Leone. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Sierra Leone hier:

Sierra Leone - Übersicht:

Was sollten Sie über Sierra Leone wissen? Fangen wir damit an: Die Briten errichteten im 17. Jahrhundert einen Handelsposten in der Nähe des heutigen Freetown. Ursprünglich handelte es sich um Holz und Elfenbein, später wurde es zu Sklaven. Nach der Amerikanischen Revolution wurde 1787 eine Kolonie gegründet und Sierra Leone wurde ein Ziel für die Umsiedlung schwarzer Loyalisten, die ursprünglich nach Nova Scotia umgesiedelt worden waren. Nach der Abschaffung des Sklavenhandels im Jahr 1807 lieferten britische Besatzungen Tausende von Afrikanern, die von illegalen Sklavenschiffen befreit worden waren, nach Sierra Leone, insbesondere nach Freetown. Die Kolonie expandierte im Laufe des 19. Jahrhunderts allmählich ins Landesinnere; 1961 wurde die Unabhängigkeit erreicht. Die Demokratie wird nach dem Bürgerkrieg (1991-2002) langsam wieder hergestellt, was Zehntausende von Toten und die Vertreibung von mehr als 2 Millionen Menschen (etwa ein Drittel der Bevölkerung) zur Folge hatte. Das Militär, die nach dem Abzug der UN-Friedenstruppen Ende 2005 die volle Verantwortung für die Sicherheit übernommen hat, hat sich als Garant für die Stabilität des Landes entwickelt; Die Streitkräfte blieben während der nationalen Wahlen 2007 und 2012 an der Seitenlinie. Im März 2014 markierte die Schließung des UN-Büros für integrierte Friedenskonsolidierung in Sierra Leone das Ende von mehr als 15 Jahren Friedenssicherung und politischer Operationen in Sierra Leone. Zu den erklärten Prioritäten der Regierung gehören die Förderung der Entwicklung - einschließlich der Erholung von der Ebola-Epidemie - die Schaffung von Arbeitsplätzen und die Beseitigung endemischer Korruption. Im März 2014 markierte die Schließung des UN-Büros für integrierte Friedenskonsolidierung in Sierra Leone das Ende von mehr als 15 Jahren Friedenssicherung und politischer Operationen in Sierra Leone. Zu den erklärten Prioritäten der Regierung gehören die Förderung der Entwicklung - einschließlich der Erholung von der Ebola-Epidemie - die Schaffung von Arbeitsplätzen und die Beseitigung endemischer Korruption. Im März 2014 markierte die Schließung des UN-Büros für integrierte Friedenskonsolidierung in Sierra Leone das Ende von mehr als 15 Jahren Friedenssicherung und politischer Operationen in Sierra Leone. Zu den erklärten Prioritäten der Regierung gehören die Förderung der Entwicklung - einschließlich der Erholung von der Ebola-Epidemie - die Schaffung von Arbeitsplätzen und die Beseitigung endemischer Korruption.

Geographie von Sierra Leone

Wo auf dem Globus ist Sierra Leone? Der Standort dieses Landes ist Westliches Afrika, grenzt an den Nordatlantik, zwischen Guinea und Liberia. Gesamtfläche von Sierra Leone ist 71,740 km², von denen 71,620 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Küstenstreifen von Mangrovensümpfen, bewaldeten Hügelland, Hochland Plateau, Berge im Osten. Der tiefste Punkt von Sierra Leone ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Loma Mansa (Bintimani) 1.948 m. Und das Klima ist tropisch; heiß, feucht; Sommer Regenzeit (Mai bis Dezember); Winter Trockenzeit (Dezember bis April).

Einwohner von Sierra Leone

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Sierra Leone leben. Die Nummer ist: 6,163,195 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Temne 35%, Mende 31%, Limba 8%, Kono 5%, Kriole 2% (Nachkommen freigelassener jamaikanischer Sklaven, die Ende des 18. Jahrhunderts in Freetown ansässig waren; auch Krio genannt), Mandingo 2%, Loko 2%, andere 15% (einschließlich Flüchtlinge aus dem jüngsten Bürgerkrieg in Liberia und eine kleine Anzahl von Europäern, Libanesen, Pakistanern und Indern) (Volkszählung von 2008). Was sind die Sprachen in Sierra Leone? Englisch (offiziell, regelmäßige Verwendung beschränkt auf gebildete Minderheit), Mende (Hauptverwandtnis in der Süd), Temne (Hauptverwandtnis im Norden), Krio (auf Englisch basierendes Kreolisch, gesprochen von den Nachkommen freigelassener jamaikanischer Sklaven, die im Freetown-Gebiet angesiedelt waren, eine Lingua Franca und eine Erstsprache für 10% der Bevölkerung aber verstanden 95%). Und die Religionen: Muslime 60%, indigene Glaubensrichtungen 30%, Christen 10%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 19 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 58.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Sierra Leone? Hier: Populationscluster finden sich in den niedrigeren Lagen von Süden und Westen; das nördliche Drittel des Landes ist weniger bevölkert. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Sierra Leone sind: Freetown (Hauptstadt) 1,007 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Sierra Leone

Die Hauptstadt von Sierra Leone ist Freetown und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 3 Provinzen und 1 Gebiet; Eastern, Northern, Southern, Western. Hinsichtlich der Wirtschaft von Sierra Leone sind wichtige industrielle Produkte Diamant Bergbau; Abbau von Eisenerz, Rutil und Bauxit; Kleingewerbe (Getränke, Textilien, Schuhe). Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Kaffee, Kakao, Palmkerne, Palmöl, Erdnüsse, Cashewnüsse ; Geflügel, Rinder, Schafe, Schweine; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Eisenerz, Diamanten, Rutil, Kakao, Kaffee, Fisch und die wichtigsten Exportpartner sind Cote dIvoire 31,7%, USA 28,3%, Belgien 17,7%, China 6,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Maschinen und Ausrüstung, Kraftstoffe und Schmierstoffe, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind China 12,5%, US 9,7%, Indien 7,8%, UAE 7,2%, Senegal 6,2%, Belgien 5,5%, Türkei 5,5%, UK 4,7% (2016). Wie reich ist Sierra Leone und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,800 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 70.2% (2004 Einschätzung).

Karte von Sierra Leone

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Singapur

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Singapur. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Singapur. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Singapur hier:

Singapur - Übersicht:

Was sollten Sie über Singapur wissen? Fangen wir damit an: Ein malaiischer Handelshafen, bekannt als Temasek, existierte auf der Insel Singapur im 14. Jahrhundert. Die Siedlung wechselte in den folgenden Jahrhunderten mehrmals den Besitzer und wurde schließlich im 17. Jahrhundert verbrannt und geriet in Vergessenheit. Die Briten gründeten Singapur 1819 als Handelskolonie auf dem Gelände. 1963 trat sie der malaysischen Föderation bei, wurde jedoch zwei Jahre später verdrängt und wurde unabhängig. Singapur wurde in der Folge zu einem der wohlhabendsten Länder der Welt mit starken internationalen Handelsbeziehungen (sein Hafen ist einer der umsatzstärksten Häfen der Welt) und mit einem Pro-Kopf-BIP, das dem der führenden Nationen Westeuropas entspricht.

Geographie von Singapur

Wo auf dem Globus ist Singapur? Der Standort dieses Landes ist Südostasien, Inseln zwischen Malaysia und Indonesien. Gesamtfläche von Singapur ist 719.2 km², von denen 709.2 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Tiefstlage, sanft hügeligen zentralen Plateau. Der tiefste Punkt von Singapur ist Singapore Strait 0 m, der höchste Punkt Bukit Timah 166 m. Und das Klima ist tropisch; heiß, feucht, regnerisch; zwei verschiedene Monsunzeiten - nordöstlicher Monsun (Dezember bis März) und südwestlicher Monsun (Juni bis September); Inter-Monsun - häufige Nachmittag und frühen Abend Gewitter.

Einwohner von Singapur

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Singapur leben. Die Nummer ist: 5,888,926 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Chinesisch 74,3%, Malaiisch 13,4%, Indien 9,1% (einschließlich Sri Lanka), andere 3,2% (2016 geschätzt). Was sind die Sprachen in Singapur? Mandarin (offiziell) 36,3%, Englisch (offiziell) 29,8%, Malaiisch (offiziell) 11,9%, Hokkien 8,1%, Kantonesisch 4,1%, Tamil (offiziell) 3,2%, Teochew 3,2%, andere indische Sprachen 1,2%, andere chinesische Dialekte 1.1 %, andere 1,1% (2010 est.). Und die Religionen: Buddhist 33,9%, Muslim 14,3%, Taoist 11,3%, Katholik 7,1%, Hindu 5,2%, andere Christen 11%, andere 0,7%, keine 16,4% (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 34.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 85.2 Jahr. Wo wohnen die Leute in Singapur? Hier: größte Teil der Urbanisierung ist entlang der Südküste, mit relativ dichten Bevölkerungsgruppen in den zentralen Bereichen gefunden. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Singapur sind: Singapur (Hauptstadt) 5,619 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Singapur

Die Hauptstadt von Singapur ist Singapur und der Regierungstyp parlamentarisch Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine. Hinsichtlich der Wirtschaft von Singapur sind wichtige industrielle Produkte Elektronik, Chemikalien, Finanzdienstleistungen, Ölbohrgeräte, Erdölraffination, Gummiverarbeitung und Gummiprodukte, verarbeitete Lebensmittel und Getränke, Schiffsreparatur, Offshore - Plattform - Bau, Life Sciences, Entrepot Handel. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Orchideen, Gemüse; Geflügel, Eier; Fisch, Zierfisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen und Anlagen (einschließlich Elektronik und Telekommunikation), Pharmazeutika und andere Chemikalien, raffinierte Mineralölprodukte, Nahrungsmittel und Getränke und die wichtigsten Exportpartner sind China 12,8%, Hong Kong 12,6%, Malaysia 10,5%, Indonesien 7,8%, USA 6,8%, Japan 4,5%, Südkorea 4,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, mineralische Brennstoffe, Chemikalien, Nahrungsmittel, Konsumgüter und die wichtigsten Importpartner sind China 14,3%, Malaysia 11,4%, USA 10,8%, Japan 7%, Südkorea 6,1%, Indonesien 4,8% (2016). Wie reich ist Singapur und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $90,500 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Singapur

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Slowakei

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Slowakei. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Slowakei. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Slowakei hier:

Slowakei - Übersicht:

Was sollten Sie über Slowakei wissen? Fangen wir damit an: Die Slowakei hat ihre Wurzeln im Großmährischen Staat des 9. Jahrhunderts. Später wurden die Slowaken Teil des ungarischen Königreichs, wo sie für die nächsten 1000 Jahre blieben. Nach der Bildung der doppelten österreichisch-ungarischen Monarchie im Jahre 1867 führte die sprach- und bildungspolitische Förderung des Ungarischen (Magyarisierung) zu einer Stärkung des slowakischen Nationalismus und zur Pflege kultureller Verbindungen mit den eng verwandten Tschechen, die unter österreichischer Herrschaft standen. Nach der Auflösung der österreichisch-ungarischen Monarchie am Ende des Ersten Weltkriegs schlossen sich die Slowaken den Tschechen zur Tschechoslowakei an. Während der Zwischenkriegszeit drängten slowakische nationalistische Führer auf Autonomie innerhalb der Tschechoslowakei, und im Jahr 1939 wurde die Slowakei ein unabhängiger Staat mit Nazi-Deutschland verbündet. Nach dem Zweiten Weltkrieg Die Tschechoslowakei wurde neu konstituiert und kam im sowjetisch dominierten Osteuropa unter kommunistische Herrschaft. Im Jahr 1968 beendete eine Invasion der Truppen des Warschauer Paktes die Bemühungen der führenden Politiker des Landes, die kommunistische Herrschaft zu liberalisieren und einen "Sozialismus mit menschlichem Antlitz" zu schaffen, der eine als "Normalisierung" bekannte Periode der Repression einleitete. Die friedliche "samtene Revolution" hat die Kommunistische Partei Ende 1989 von der Macht gedrängt und eine Rückkehr zu demokratischer Herrschaft und Marktwirtschaft eingeleitet. Am 1. Januar 1993 unterzog sich das Land einer gewaltfreien "Samtscheidung" in seine beiden nationalen Komponenten, die Slowakei und die Tschechische Republik. Die Slowakei trat der NATO und der EU im Frühjahr 2004 und der Eurozone am 1. Januar 2009 bei. Eine Invasion der Truppen des Warschauer Paktes beendete die Bemühungen der führenden Politiker des Landes, die kommunistische Herrschaft zu liberalisieren und einen "Sozialismus mit menschlichem Antlitz" zu schaffen, der eine Periode der Repression einleitete, die als "Normalisierung" bekannt ist. Die friedliche "samtene Revolution" hat die Kommunistische Partei Ende 1989 von der Macht gedrängt und eine Rückkehr zu demokratischer Herrschaft und Marktwirtschaft eingeleitet. Am 1. Januar 1993 unterzog sich das Land einer gewaltfreien "Samtscheidung" in seine beiden nationalen Komponenten, die Slowakei und die Tschechische Republik. Die Slowakei trat der NATO und der EU im Frühjahr 2004 und der Eurozone am 1. Januar 2009 bei. Eine Invasion der Truppen des Warschauer Paktes beendete die Bemühungen der führenden Politiker des Landes, die kommunistische Herrschaft zu liberalisieren und einen "Sozialismus mit menschlichem Antlitz" zu schaffen, der eine Periode der Repression einleitete, die als "Normalisierung" bekannt ist. Die friedliche "samtene Revolution" hat die Kommunistische Partei Ende 1989 von der Macht gedrängt und eine Rückkehr zu demokratischer Herrschaft und Marktwirtschaft eingeleitet. Am 1. Januar 1993 unterzog sich das Land einer gewaltfreien "Samtscheidung" in seine beiden nationalen Komponenten, die Slowakei und die Tschechische Republik. Die Slowakei trat der NATO und der EU im Frühjahr 2004 und der Eurozone am 1. Januar 2009 bei.

Geographie von Slowakei

Wo auf dem Globus ist Slowakei? Der Standort dieses Landes ist Mitteleuropa, südlich von Polen. Gesamtfläche von Slowakei ist 49,035 km², von denen 48,105 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: schroffe Berge im zentralen und nördlichen Teil und im Tiefland im Süden. Der tiefste Punkt von Slowakei ist Bodrok Fluss 94 m, der höchste Punkt Gerlachovsky Stit 2.655 m. Und das Klima ist gemäßigt; kühle Sommer; kalte, trübe, feuchte Winter.

Einwohner von Slowakei

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Slowakei leben. Die Nummer ist: 5,445,829 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Slowakisch 80.7%, Ungarisch 8.5%, Romani 2%, andere und nicht näher spezifizierte 8.8% (2011 geschätzt). Was sind die Sprachen in Slowakei? Slowakisch (offiziell) 78.6%, Ungarisch 9.4 %, Roma 2,3%, Ruthenian 1%, andere oder nicht näher spezifizierte 8,8% (2011 geschätzt). Und die Religionen: Römisch-katholisch 62%, protestantisch 8,2%, griechisch katholisch 3,8%, andere oder nicht spezifizierte 12,5%, keine 13,4% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 40.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Slowakei? Hier: eine ziemlich gleichmäßige Verteilung in den meisten Teilen des Landes; etwas größere Konzentration im Westen in der Nähe der tschechischen Grenze. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Slowakei sind: Bratislava (Hauptstadt) 401.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Slowakei

Die Hauptstadt von Slowakei ist Bratislava und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 8 Regionen (kraje, singular - kraj ); Banskobystricky, Bratislavsky, Kosicky, Nitriansky, Presovsky, Trenciansky, Trnavsky, Zilinsky. Hinsichtlich der Wirtschaft von Slowakei sind wichtige industrielle Produkte Autos; Metall- und Metallprodukte; Elektrizität, Gas, Koks, Öl, Kernbrennstoff; Chemikalien, synthetische Fasern, Holz- und Papierprodukte; Maschinen; Steingut und Keramik; Textilien; elektrische und optische Geräte; Gummiprodukte; Essen und Getränke; Pharma. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Kartoffeln, Zuckerrüben, Hopfen, Obst; Schweine, Rinder, Geflügel; Holzprodukte für. Die wichtigsten Exportgüter sind Fahrzeuge und verwandte Teile 27%, Maschinen und elektrische Geräte 20%, Kernreaktoren und Öfen 12%, Eisen und Stahl 4%, Mineralöle und Kraftstoffe 5% (2015 geschätzt) und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 21,9%, Tschechien 11,9%, Polen 7,7%, Frankreich 6,1%, Großbritannien 5,9%, Österreich 5,7%, Ungarn 5,7%, Italien 4,8% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und elektrische Ausrüstungen 20%, Fahrzeuge und verwandte Teile 14%, Kernreaktoren und Öfen 12%, Treibstoff und Mineralöle 9% (2015 geschätzt) und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 20,2%, Tschechische Republik 16,9%, Österreich 9,8%, Polen 6,5%, Ungarn 6,1%, Südkorea 4,7%, China 4,6%, Frankreich 4,4% (2016). Wie reich ist Slowakei und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $32,900 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 12.3% (2015 Einschätzung).

Karte von Slowakei

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Slowenien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Slowenien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Slowenien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Slowenien hier:

Slowenien - Übersicht:

Was sollten Sie über Slowenien wissen? Fangen wir damit an: Die slowenischen Länder waren Teil der österreichisch-ungarischen Monarchie bis zu deren Auflösung am Ende des Ersten Weltkrieges. 1918 schlossen sich die Slowenen den Serben und Kroaten an und bildeten einen neuen multinationalen Staat, der 1929 Jugoslawien genannt wurde. Nach dem Weltkrieg II, Slowenien wurde eine Republik des erneuerten Jugoslawien, die sich, obwohl kommunistisch, von der Moskauer Herrschaft distanzierte. Unzufrieden mit der Ausübung der Macht durch die Mehrheit der Serben gelang es den Slowenen 1991 nach einem kurzen 10-Tage-Krieg, ihre Unabhängigkeit zu festigen. Historische Verbindungen zu Westeuropa, eine starke Wirtschaft und eine stabile Demokratie haben dazu beigetragen, dass sich Slowenien in einen modernen Staat verwandelt hat. Slowenien trat im Frühjahr 2004 sowohl der NATO als auch der EU bei; es trat 2007 der Eurozone und der Schengen-Zone bei.

Geographie von Slowenien

Wo auf dem Globus ist Slowenien? Der Standort dieses Landes ist Süd-Mitteleuropa, Julische Alpen zwischen Österreich und Kroatien. Gesamtfläche von Slowenien ist 20,273 km², von denen 20,151 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: kurz südwestlich Küstenstreifen der Karst-Topographie an der Adria; eine alpine Bergregion grenzt im Norden an Italien und Österreich; gemischte Berge und Täler mit zahlreichen Flüssen im Osten. Der tiefste Punkt von Slowenien ist Adria 0 m, der höchste Punkt Triglav 2.864 m. Und das Klima ist Mittelmeerklima an der Küste, Kontinentalklima mit milden bis heißen Sommern und kalten Wintern in den Hochebenen und Tälern im Osten.

Einwohner von Slowenien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Slowenien leben. Die Nummer ist: 1,972,126 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Slowenisch 83.1%, Serbisch 2%, Kroatisch 1.8%, Bosnisch 1.1%, andere oder nicht näher bezeichnet 12% (Volkszählung 2002). Was sind die Sprachen in Slowenien? Slowenisch (offiziell) 91.1%, Serbisch - Kroatisch 4,5%, andere oder nicht spezifizierte 4,4%, Italienisch (offiziell, nur in Gemeinden, in denen italienische Nationalgemeinschaften leben), Ungarisch (offiziell, nur in Gemeinden, in denen ungarische Volksgemeinschaften wohnen) (Volkszählung 2002). Und die Religionen: katholisch 57,8%, Muslime 2,4%, Orthodoxe 2,3%, andere Christen 0,9%, ungebundene 3,5%, andere oder nicht näher bezeichnete 23%, keine 10,1% (Volkszählung 2002). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 44.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 78.3 Jahr. Wo wohnen die Leute in Slowenien? Hier: eine ziemlich gleichmäßige Verteilung in den meisten Teilen des Landes, wobei städtische Gebiete größere und dichtere Bevölkerungsgruppen anziehen; Taschen im gebirgigen Nordwesten zeigen weniger Dichte als anderswo. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Slowenien sind: Ljubljana (Hauptstadt) 279.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Slowenien

Die Hauptstadt von Slowenien ist Ljubljana und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 201 Gemeinden (obcine, singular - obcina ) und 11 städtischen Gemeinden (Mestne Obcine, Singular - Mestna Obcina). Hinsichtlich der Wirtschaft von Slowenien sind wichtige industrielle Produkte Eisenmetallurgie und Aluminiumprodukte, Blei- und Zinkschmelzen; Elektronik (einschließlich Militärelektronik), Lastkraftwagen, Autos, Elektroenergieanlagen, Holzprodukte, Textilien, Chemikalien, Werkzeugmaschinen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Hopfen, Weizen, Kaffee, Mais, Äpfel , Birnen; Rinder, Schafe, Geflügel. Die wichtigsten Exportgüter sind Industriegüter, Maschinen und Transportmittel, Chemikalien, Lebensmittel und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 19,3%, Italien 10,4%, Österreich 7,5%, Kroatien 7,3%, Ungarn 4,4%, Frankreich 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel, Industriegüter, Chemikalien, Kraft- und Schmierstoffe, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 16,8%, Italien 13,5%, Österreich 9,9%, Kroatien 5,5%, China 4,8%, Türkei 4,4% (2016). Wie reich ist Slowenien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $34,100 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 14.3% (2015 Einschätzung).

Karte von Slowenien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Salomonen

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Salomonen. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Salomonen. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Salomonen hier:

Salomonen - Übersicht:

Was sollten Sie über Salomonen wissen? Fangen wir damit an: Das Vereinigte Königreich richtete in den 1890er Jahren ein Protektorat über die Salomonen ein. Einige der bittersten Kämpfe des Zweiten Weltkriegs ereigneten sich auf diesem Archipel. Die Selbstverwaltung wurde 1976 und die Unabhängigkeit zwei Jahre später erreicht. Ethnische Gewalt, Fehlverhalten der Regierung, endemische Kriminalität und eine enge wirtschaftliche Basis haben die Stabilität und die Zivilgesellschaft untergraben. Im Juni 2003 beantragte Premierminister Sir Allan Kemakeza die Unterstützung Australiens bei der Wiederherstellung von Recht und Ordnung. Im darauffolgenden Monat kam eine multinationale australische Truppe an, um den Frieden wiederherzustellen und ethnische Milizen zu entwaffnen. Die Regionalhilfemission auf den Salomonen (Ramsi) hat im Allgemeinen die Wiederherstellung von Recht und Ordnung und den Wiederaufbau von Regierungsinstitutionen bewirkt.

Geographie von Salomonen

Wo auf dem Globus ist Salomonen? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Inselgruppe im Südpazifik, östlich von Papua-Neuguinea. Gesamtfläche von Salomonen ist 28,896 km², von denen 27,986 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist schroffe Berge mit einigen niedrigen Korallenatollen. Der tiefste Punkt von Salomonen ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Mount Popomanaseu 2.335 m. Und das Klima ist tropischer Monsun; wenige Temperatur- und Wetterextreme.

Einwohner von Salomonen

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Salomonen leben. Die Nummer ist: 647,581 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? melanesischen 95,3%, polynesischen 3,1%, Mikronesischen 1,2%, andere 0,3% (2009 est.). Was sind die Sprachen in Salomonen? Melanesisches Pidgin (in großen Teilen des Landes ist Lingua Franca), Englisch (offiziell aber nur von 1% -2% der Bevölkerung gesprochen), 120 indigene Sprachen. Und die Religionen: Protestantische 73,4% (Kirche von Melanesien 31,9%, Südsee evangelisch 17,1%, Siebenten-Tags-Adventisten 11,7%, Vereinigte Kirche 10,1%, Christliche Gemeinschaft 2,5%), Katholiken 19,6%, andere Christen 2,9%, andere 4%, keine 0,03 %, nicht spezifiziert 0,1% (2009 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 22.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Salomonen? Hier: lebt die Mehrheit der Bevölkerung entlang der Küstenregionen; Etwa jeder Fünfte lebt in städtischen Gebieten, und von diesen leben etwa zwei Drittel in Honiara, der größten Stadt und Haupthafen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Salomonen sind: Honiara (Hauptstadt) 73.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Salomonen

Die Hauptstadt von Salomonen ist Honiara und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (Nationales Parlament) unter einer konstitutionellen Monarchie; ein Reich des Commonwealth. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 9 Provinzen und 1 Stadt; Central, Choiseul, Guadalcanal, Honiara, Isabel, Makira und Ulawa, Malaita, Rennell und Bellona, Temotu, West. Hinsichtlich der Wirtschaft von Salomonen sind wichtige industrielle Produkte Fisch (Thunfisch), Bergbau, Timbe. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kakao, Kokosnüsse, Palmkerne, Reis, Obst; Rinder, Schweine; Fisch; Timbe. Die wichtigsten Exportgüter sind Holz, Fisch, Kopra, Palmöl, Kakao und die wichtigsten Exportpartner sind China 62,4%, Italien 7%, UK 4,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Anlagen und Ausrüstung, Industriegüter, Kraftstoffe, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind China 25,3% , Australien 15,5%, Singapur 9,6%, Malaysia 9,5%, Japan 5,2%, Südkorea 5%, NZ 5%, Papua-Neuguinea 4,4% (2016). Wie reich ist Salomonen und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $2,100 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Salomonen

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Somalia

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Somalia. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Somalia. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Somalia hier:

Somalia - Übersicht:

Was sollten Sie über Somalia wissen? Fangen wir damit an: Großbritannien zog sich 1960 aus dem Britischen Somaliland zurück, um seinem Protektorat zu erlauben, sich dem italienischen Somaliland anzuschließen und die neue Nation Somalia zu bilden. 1969 führte ein Staatsstreich unter Mohamed SIAD Barre eine autoritäre sozialistische Herrschaft ein, die durch die Verfolgung, Inhaftierung und Folter politischer Gegner und Dissidenten gekennzeichnet war. Nach dem Zusammenbruch des Regimes Anfang 1991 geriet Somalia in Aufruhr, Fraktionskämpfe und Anarchie. Im Mai 1991 erklärten Nordclans eine unabhängige Republik Somaliland, die jetzt die administrativen Regionen von Awdal, Woqooyi Galbeed, Togdheer, Sanaag und Sool umfasst. Obwohl diese Einrichtung von keiner Regierung anerkannt wird, hat sie eine stabile Existenz bewahrt und setzt ihre Bemühungen fort, eine konstitutionelle Demokratie zu etablieren, einschließlich der Durchführung kommunaler, parlamentarischer und Präsidentschaftswahlen. Die Regionen von Bari, Nugaal und Nördliches Mudug umfassen einen benachbarten halbautonomen Staat Puntland, der sich seit 1998 selbst verwaltet, aber nicht auf Unabhängigkeit abzielt; es hat auch Fortschritte bei der Wiederherstellung einer legitimen, repräsentativen Regierung gemacht, hat aber einige bürgerliche Unruhen erlitten. Puntland bestreitet seine Grenze zu Somaliland, da es auch die Regionen Sool und Sanaag und Teile von Togdheer beansprucht. Seit 1993 konnte eine zweijährige humanitäre UN-Mission (vor allem in Süd-Zentral-Somalia) die Hungersnot lindern, doch als die UNO 1995 nach erheblichen Verlusten zurücktrat, war die Ordnung noch immer nicht wiederhergestellt. Im Jahr 2000 führte die Somalia National Peace Conference (SNPC) in Dschibuti zur Bildung einer Interimsregierung, der Übergangsnationalen Regierung (TNG). Als es dem TNG nicht gelang, angemessene Sicherheitsvorkehrungen oder Regierungseinrichtungen zu schaffen, leitete die Regierung Kenias unter der Schirmherrschaft der Zwischenstaatlichen Behörde für Entwicklung (IGAD) einen anschließenden Friedensprozess, der im Oktober 2004 mit der Wahl von Abdullahi Yusuf Ahmed zum Präsidenten des Landes endete eine zweite Übergangsregierung, bekannt als die Transitional Federal Government (TFG) der Republik Somalia. Die TFG umfasste ein 275-köpfiges parlamentarisches Gremium, bekannt als das Übergangs-Bundesparlament (TFP). Präsident Yusuf trat Ende 2008 zurück, während UN-gesponserte Gespräche zwischen der TFG und der oppositionellen Allianz für die Wiederbefreiung Somalias (ARS) in Dschibuti begannen. Im Januar 2009, nach der Schaffung einer TFG-ARS Einheitsregierung, äthiopische Streitkräfte, die im Dezember 2006 nach Somalia gekommen war, um die TFG angesichts von Vorstößen der Opposition Islamic Courts Union (ICU) zu unterstützen, zog sich aus dem Land zurück. Die TFP wurde auf 550 Sitze verdoppelt und um 200 ARS und 75 Mitglieder der Zivilgesellschaft ergänzt. Das erweiterte Parlament wählte Sheikh Sharif Sheikh Ahmed, den ehemaligen ICU- und ARS-Vorsitzenden, im Januar 2009 zum Präsidenten. Die Gründung der TFG basierte auf der Transitional Federal Charter (TFC), die ein fünfjähriges Mandat zur Schaffung einer neue somalische Verfassung und Übergang zu einer repräsentativen Regierung nach nationalen Wahlen. Im Jahr 2009 änderte die TFP den TFC, um das Mandat von TFG bis 2011 zu verlängern, und 2011 vereinbarten somalische Auftraggeber, den politischen Übergang bis August 2012 einzuleiten.

Geographie von Somalia

Wo auf dem Globus ist Somalia? Der Standort dieses Landes ist Ostafrika, angrenzend an den Golf von Aden und den Indischen Ozean, östlich von Äthiopien. Gesamtfläche von Somalia ist 637,657 km², von denen 627,337 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flach bis zu hügeligem Hochland bis zu Hügeln im Norden. Der tiefste Punkt von Somalia ist Indischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Shimbiris 2.416 m. Und das Klima ist hauptsächlich Wüste; Nordost-Monsun (Dezember bis Februar), moderate Temperaturen im Norden und heiß im Süden; Südwestmonsun (Mai bis Oktober), im Norden heiss und heiß im Süden, unregelmäßige Regenfälle, heiße und feuchte Perioden (Tangambili) zwischen Monsunen.

Einwohner von Somalia

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Somalia leben. Die Nummer ist: 11,031,386. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Somali 85%, Bantu und andere nicht-Somali 15% (einschließlich 30.000 Araber). Was sind die Sprachen in Somalia? Somali (offiziell, nach der Übergangs-Bundes-Charta 2012) , Arabisch (offiziell, nach der Transitional Federal Charter 2012), Italienisch, Englisch. Und die Religionen: Sunni Muslim (Islam) (offiziell, gemäß der Transitional Federal Charter 2012). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 18.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 52.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Somalia? Hier: Verteilung variiert stark im ganzen Land; am wenigsten dicht besiedelte Gebiete befinden sich in den nordöstlichen und zentralen Regionen sowie in Gebieten entlang der kenianischen Grenze; die am dichtesten besiedelten Gebiete liegen in und um die Städte Mogadischu, Marka, Boorama, Hargeysa und Baidoa. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Somalia sind: Mogadischu (Hauptstadt) 2,138 Millionen; Hargeysa 760,000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Somalia

Die Hauptstadt von Somalia ist Mogadischu und der Regierungstyp Bundesparlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 18 Regionen (Plural - NA, Singular - Gobolka); Awdal, Bakool, Banaadir, Bari, Bucht, Galguduud, Gedo, Hiiraan, Jubbada Dhexe (Mittleres Jubba), Jubbada Hoose (Unteres Jubba), Mudug, Nugaal, Sanaag, Shabeellaha Dhexe (Mittleres Shabeelle), Shabeellaha Hoose (Unteres Shabeelle), Soul, Togdheer, Woqooyi Galbeed. Hinsichtlich der Wirtschaft von Somalia sind wichtige industrielle Produkte leichte Industrien, einschließlich Zuckerraffination, Textilien, drahtlose Kommunikation. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Bananen, Sorghum, Mais, Kokosnüsse, Reis, Zuckerrohr, Mangos, Sesamsamen, Bohnen; Rinder, Schafe, Ziegen; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Vieh, Bananen, Häute, Fisch, Kohle, Schrott und die wichtigsten Exportpartner sind Saudi-Arabien 37,2%, Oman 22,7%, Vereinigte Arabische Emirate 16,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind produziert, Erdölprodukte, Lebensmittel, Baustoffe , qat und die wichtigsten Importpartner sind Indien 26,3%, China 20,8%, Oman 9,1%, Kenia 8,3%, Türkei 6%, Malaysia 4,3%, Brasilien 4,2% (2016). Wie reich ist Somalia und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $unbekannte (2017 Einschätzung). Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Somalia

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Südafrika

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Südafrika. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Südafrika. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Südafrika hier:

Südafrika - Übersicht:

Was sollten Sie über Südafrika wissen? Fangen wir damit an: Niederländische Händler landeten 1652 an der Südspitze des heutigen Südafrikas und errichteten einen Zwischenstopp auf der Gewürzstraße zwischen den Niederlanden und dem Fernen Osten und gründeten die Stadt Kapstadt. Nachdem die Briten 1806 das Kap der Guten Hoffnung erobert hatten, zogen viele der holländischen Siedler (Afrikaner, von den Briten "Buren" genannt) nach Norden, um ihre eigenen Republiken Transvaal und Orange Free State zu gründen. Die Entdeckung von Diamanten (1867) und Gold (1886) spornte Reichtum und Einwanderung an und verstärkte die Unterwerfung der Ureinwohner. Die Afrikaner widerstanden britischen Übergriffen, wurden aber im Zweiten Südafrikanischen Krieg (1899-1902) besiegt; Die Briten und die Afrikaner regierten jedoch ab 1910 unter der Union von Südafrika, die 1961 nach einem Referendum nur für Weiße Republik wurde. Im Jahr 1948 die von den Afrikanern dominierte Nationalpartei wurde an die Macht gewählt und führte eine Apartheid-Politik ein - die getrennte Entwicklung der Rassen -, die die weiße Minderheit auf Kosten der schwarzen Mehrheit begünstigte. Der African National Congress (ANC) führte die Opposition gegen die Apartheid an und viele führende ANC-Führer wie Nelson Mandela verbrachten Jahrzehnte in den Gefängnissen Südafrikas. Interne Proteste und Aufstände sowie Boykotte einiger westlicher Nationen und Institutionen führten schließlich zur Bereitschaft des Regimes, einen friedlichen Übergang zur Mehrheitsherrschaft auszuhandeln. Die ersten Wahlen 1994 nach dem Ende der Apartheid führten zu einer Mehrheitsregierung unter einer von der ANC geführten Regierung. Südafrika hat seither damit zu kämpfen, die Ungleichgewichte in der Apartheid-Ära in Bezug auf menschenwürdige Unterkunft, Bildung und Gesundheitsversorgung anzugehen. Die Kämpfe der ANC spitzten sich 2008 zu, als Präsident Thabo Mbeki vom Parlament abberufen wurde und der stellvertretende Präsident Kgalema Motlanthe sein Nachfolger wurde. Jacob ZUMA wurde Präsident, nachdem der ANC 2009 Parlamentswahlen gewonnen hatte; 2014 wurde er wiedergewählt. Seine Regierung wurde von zahlreichen Skandalen heimgesucht, die 2016 auf kommunaler Ebene zu Gewinnen für Oppositionsparteien führten.

Geographie von Südafrika

Wo auf dem Globus ist Südafrika? Der Standort dieses Landes ist Südliches Afrika, an der Südspitze des afrikanischen Kontinents. Gesamtfläche von Südafrika ist 1,219,090 km², von denen 1,214,470 km² Land ist. Das ist also ein sehr großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: gewaltiges Plateau umrandet von schroffen Hügeln und enger Küstenebene. Der tiefste Punkt von Südafrika ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Njesuthi 3.408 m. Und das Klima ist überwiegend halbtrocken ; subtropisch entlang der Ostküste; Sonnentage, kühle Nächte.

Einwohner von Südafrika

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Südafrika leben. Die Nummer ist: 54,841,552. Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? schwarzafrikanisch 80,2%, weiß 8,4%, bunt 8,8%, indisch / asiatisch 2,5%. Was sind die Sprachen in Südafrika? isizulu (offiziell) 22,7%, isiXhosa (offiziell) 16%, afrikaans (offiziell) 13,5%, englisch (offiziell) 9,6%, sepedi (offiziell) 9,1%, Setswana (offiziell) 8%, Sesotho (offiziell) 7,6%, Xitsonga (offiziell) 4,5%, siSwati (offiziell) 2,5%, Tshivenda (offiziell) 2,4%, isiNdebele (offiziell) 2,1%, Gebärdensprache 0,5%, weitere 1,6% (2011 geschätzt). Und die Religionen: Protestantische 36,6% (Zionistische Christen 11,1%, Pfingstler / Charismatische 8,2%, Methodisten 6,8%, Holländer Reformierte 6,7%, Anglikanische 3,8%), Katholiken 7,1%, Muslime 1,5%, andere Christen 36%, sonstige 2,3%, nicht näher bezeichnet 1,4%, keine 15,1% (2001 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 27.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 63.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Südafrika? Hier: die Bevölkerung konzentrierte sich entlang der südlichen und südöstlichen Küste und im Landesinneren um Petoria; die östliche Hälfte des Landes ist dichter besiedelt als der Westen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Südafrika sind: Johannesburg (einschließlich Ekurhuleni) 9,399 Millionen; Kapstadt (Legislativkapital) 3,66 Millionen; Durban 2,901 Millionen; Pretoria (Hauptstadt) 2,059 Millionen; Port Elizabeth 1,179 Millionen; Vereeniging 1,155 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Südafrika

Die Hauptstadt von Südafrika ist Pretoria (Verwaltungshauptstadt); Kapstadt (legislative Hauptstadt); Bloemfontein (Justizhauptstadt) und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 9 Provinzen; Ostkap, Freistaat, Gauteng, KwaZulu-Natal, Limpopo, Mpumalanga, Nordkap, Nordwest, Westkap. Hinsichtlich der Wirtschaft von Südafrika sind wichtige industrielle Produkte Bergbau (weltgrößter Produzent von Platin, Gold, Chrom), Automobilmontage, Metallverarbeitung, Maschinen, Textilien, Eisen und Stahl, Chemikalien, Düngemittel, Nahrungsmittel, kommerzielle Schiffsreparaturen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Mais, Weizen, Zuckerrohr, Obst, Gemüse; Rindfleisch, Geflügel, Hammelfleisch, Wolle, Molkereiprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Gold, Diamanten, Platin, andere Metalle und Mineralien, Maschinen und Anlagen und die wichtigsten Exportpartner sind China 9,2%, Deutschland 7,5%, USA 7,4%, Botswana 5%, Namibia 4,8%, Japan 4,6%, Indien 4,3%, UK 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Chemikalien, Mineralölprodukte, wissenschaftliche Instrumente, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind China 18,1%, Deutschland 11,8%, USA 6,7%, Indien 4,2% (2016). Wie reich ist Südafrika und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $13,400 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 16.6% (2016 Einschätzung).

Karte von Südafrika

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Spanien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Spanien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Spanien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Spanien hier:

Spanien - Übersicht:

Was sollten Sie über Spanien wissen? Fangen wir damit an: Spaniens mächtiges Weltreich des 16. und 17. Jahrhunderts gab schließlich den Oberbefehl über die Meere nach England. Spätere Unfähigkeit, die Handels- und die industrielle Revolution zu akzeptieren, führte dazu, dass das Land in wirtschaftlicher und politischer Hinsicht hinter Großbritannien, Frankreich und Deutschland zurückblieb. Spanien blieb im Ersten und Zweiten Weltkrieg neutral, erlitt jedoch einen verheerenden Bürgerkrieg (1936-1939). Ein friedlicher Übergang zur Demokratie nach dem Tod des Diktators Francisco Franco im Jahr 1975 und eine rasche wirtschaftliche Modernisierung (Spanien trat der EU 1986 bei) verliehen Spanien eine dynamische und schnell wachsende Wirtschaft und machten es zu einem weltweiten Vorkämpfer für Freiheit und Menschenrechte. In jüngster Zeit hat Spanien eine schwere wirtschaftliche Rezession überwunden, die Mitte 2008 begann und drei Jahre in Folge über dem EU-Durchschnitt lag. Die Arbeitslosigkeit ist gefallen, aber bleibt besonders bei Jugendlichen hoch. Spanien ist die viertgrößte Volkswirtschaft der Eurozone.

Geographie von Spanien

Wo auf dem Globus ist Spanien? Der Standort dieses Landes ist Südwesten Europas, grenzt an das Mittelmeer, den Nordatlantik, den Golf von Biskaya und die Pyrenäen; südwestlich von Frankreich. Gesamtfläche von Spanien ist 505,370 km², von denen 498,980 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Großes, flaches bis zerstückeltes Plateau, umgeben von zerklüfteten Hügeln; Pyrenäen im Norden. Der tiefste Punkt von Spanien ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Pico de Teide (Teneriffa) auf den Kanarischen Inseln 3.718 m. Und das Klima ist gemäßigt; klare, heiße Sommer im Inneren, gemäßigter und bewölkt entlang der Küste; trübe, kalte Winter im Inneren, teilweise bewölkt und kühl entlang der Küste..

Einwohner von Spanien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Spanien leben. Die Nummer ist: 48,958,159 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? zusammengesetzt aus mediterranen und nordischen Typen. Was sind die Sprachen in Spanien? Kastilisch Spanisch (offiziell landesweit) 74%, Katalanisch (offiziell in Katalonien, den Balearen, und die Valencianische Gemeinschaft (wo sie als Valencianisch bekannt ist)) 17%, Galizisch (offiziell in Galizien) 7%, Baskisch (Beamter im Baskenland und im baskischsprachigen Gebiet von Navarra) 2%, Aranese (offiziell in der Nordwestecke von Katalonien (Vall d'Aran) zusammen mit Katalanisch,. Und die Religionen: Katholiken 67,8%, Atheisten 9,1%, andere 2,2%, Ungläubige 18,4%, nicht näher bezeichnet 2,5% (2016 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 42.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 81.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Spanien? Hier: mit Ausnahme von Madrid, Sevilla, und Zaragoza, der größte städtische Agglomerationen finden sich entlang der Mittelmeer- und Atlantikküste; Zahlreiche kleinere Städte sind im gesamten Landesinneren verteilt und spiegeln das landwirtschaftliche Erbe Spaniens wider. eine dichte Ansiedlung findet man in der Hauptstadt Madrid sowie in der Hafenstadt Barcelona. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Spanien sind: Madrid (Hauptstadt) 6,199 Millionen; Barcelona 5,258 Millionen; Valencia 810.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Spanien

Die Hauptstadt von Spanien ist Madrid und der Regierungstyp Parlamentarische konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 17 autonome Gemeinschaften (comunidades autonomas, Singular - comunidad autonoma) und 2 autonome Städte (ciudades autonomas, singular - ciudad autonoma); Andalusien; Aragon; Asturien; Kanarische Inseln (Kanarische Inseln); Kantabrien; Kastilien-La Mancha; Kastilien-Leon; Cataluna (Kastilisch), Catalunya (Katalanisch), Catalonha (Aranese) [Katalonien]; Ceuta; Comunidad Valenciana (Kastilisch), Comunitat Valenciana (Valencian) [Valencianische Gemeinschaft]; Extremadura; Galicien; Illes Baleares (Balearische Inseln); La Rioja; Madrid; Melilla; Murcia; Navarra (Kastilisch), Nafarroa (Baskisch) [Navarra]; Pais Vasco (Kastilisch), Euskadi (Baskisch) [Baskenland]. Hinsichtlich der Wirtschaft von Spanien sind wichtige industrielle Produkte Textilien und Bekleidung (einschließlich Schuhe), Nahrungsmittel und Getränke, Metall- und Metallindustrie, Chemie, Schiffbau, Automobile, Werkzeugmaschinen, Tourismus, Ton- und Feuerfestprodukte, Schuhe, Pharmazeutika, medizinische Ausrüstung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Gemüse, Oliven, Weintrauben, Zuckerrüben Zitrusfrüchte; Rindfleisch, Schweinefleisch, Geflügel, Milchprodukte; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen, Kraftfahrzeuge ; Nahrungsmittel, Arzneimittel, Arzneimittel, sonstige Konsumgüter und die wichtigsten Exportpartner sind Frankreich 15,2%, Deutschland 11,4%, Italien 7,8%, UK 7,6%, Portugal 7%, USA 4,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, Kraftstoffe, Chemikalien, Halbfertigprodukte, Nahrungsmittel, Konsumgüter, Mess- und medizinische Kontrollinstrumente und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 14,7%, Frankreich 12%, China 7,1%, Italien 6,7%, Niederlande 5,2%, UK 4,4% (2016). Wie reich ist Spanien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $38,200 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 21.1% (2012 Einschätzung).

Karte von Spanien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Sri Lanka

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Sri Lanka. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Sri Lanka. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Sri Lanka hier:

Sri Lanka - Übersicht:

Was sollten Sie über Sri Lanka wissen? Fangen wir damit an: Die ersten Singhalesen kamen Ende des 6. Jahrhunderts v. Chr. In Sri Lanka an, wahrscheinlich aus Nordindien. Der Buddhismus wurde um 250 v. Chr. Eingeführt, und die ersten Königreiche entwickelten sich in den Städten Anuradhapura (ca. 200 v. Chr. Bis ca. 1000 n. Chr.) Und Polonnaruwa (ca. 1070 bis 1200 n. Chr.). Im 14. Jahrhundert gründete eine südindische Dynastie im Norden Sri Lankas ein tamilisches Königreich. Die Portugiesen kontrollierten im 16. Jahrhundert die Küstengebiete der Insel und im 17. Jahrhundert die Holländer. Die Insel wurde 1796 an die Briten abgetreten, wurde 1802 zur Kronkolonie und 1815 formell unter britischer Herrschaft vereinigt. Als Ceylon wurde sie 1948 unabhängig; Sein Name wurde 1972 in Sri Lanka geändert. Die Spannungen zwischen der singhalesischen Mehrheit und tamilischen Separatisten brachen 1983 in den Krieg aus. Nach zwei Jahrzehnten des Kampfes Die Regierung und die Befreiungstiger von Tamil Eelam (LTTE) haben im Februar 2002 einen Waffenstillstand mit Norwegen ausgehandelt, der Friedensverhandlungen vermittelt. Sowohl die LTTE als auch die Regierung haben den Waffenstillstand und die Gewalt zwischen LTTE und Regierungstruppen inoffiziell im Jahr 2006 außer Kraft gesetzt, doch die Regierung hat 2007 die Kontrolle über die Ostprovinz zurückerobert. Im Januar 2008 und im Mai zog sich die Regierung offiziell aus dem Waffenstillstandsabkommen zurück 2009 wurden die Überreste der LTTE besiegt. Seit dem Ende des Konflikts hat die Regierung ein ehrgeiziges Programm für wirtschaftliche Entwicklungsprojekte in Kraft gesetzt, von denen viele durch Darlehen der chinesischen Regierung finanziert werden. Zusätzlich zu den Bemühungen, seine Wirtschaft zu rekonstruieren, Die Regierung hat mehr als 95% der in der Endphase des Konflikts vertriebenen Zivilisten umgesiedelt und die überwiegende Mehrheit der ehemaligen LTTE-Kämpfer, die von Sicherheitskräften der Regierung gefangen genommen wurden, freigelassen. Langsame Fortschritte werden bei strittigeren und politisch schwierigen Fragen erzielt, beispielsweise bei einer politischen Einigung mit tamilischen Volksvertretern und der Verantwortung für diejenigen, die mutmaßlich an Menschenrechtsverletzungen und anderen Misshandlungen während des Konflikts beteiligt waren.

Geographie von Sri Lanka

Wo auf dem Globus ist Sri Lanka? Der Standort dieses Landes ist Süd-Asien, Insel im Indischen Ozean, südlich von Indien. Gesamtfläche von Sri Lanka ist 65,610 km², von denen 64,630 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist niedrig, flach bis rollig; Gebirge in Süd-Zentral-Interio. Der tiefste Punkt von Sri Lanka ist Indischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Pidurutalagala 2.524 m. Und das Klima ist tropischer Monsun; Nordost-Monsun (Dezember bis März); Südwestmonsun (Juni bis Oktober).

Einwohner von Sri Lanka

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Sri Lanka leben. Die Nummer ist: 22,409,381 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Singhalesisch 74,9%, Sri Lankan Tamil 11,2%, Sri Lankan Mauren 9,2%, Indian Tamil 4,2%, andere 0,5% (2012 geschätzt). Was sind die Sprachen in Sri Lanka? Singhalesisch (Amts- und Landessprache) 74%, Tamilisch (Amts- und Landessprache) 18%, andere 8%. Und die Religionen: Buddhist (Beamter) 70,2%, Hindu 12,6%, Muslim 9,7%, Katholiken 6,1%, andere Christen 1,3%, andere 0,05 % (2012 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 32.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Sri Lanka? Hier: Die Bevölkerung konzentriert sich vor allem auf eine breite Feuchtzone im Südwesten, urbane Zentren entlang der Ostküste und auf der Jaffna-Halbinsel im Norden. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Sri Lanka sind: Sri Jayewardenepura Kotte (legislative Hauptstadt ) 128.000 (2014); Colombo (Hauptstadt) 707.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Sri Lanka

Die Hauptstadt von Sri Lanka ist Colombo (Handelshauptstadt); Sri Jayewardenepura Kotte (Verwaltungshauptstadt) und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 9 Provinzen; Zentral, Ost, Nord Zentral, Nord, Nord West, Sabaragamuwa, Süd, Uva, West. Hinsichtlich der Wirtschaft von Sri Lanka sind wichtige industrielle Produkte von Gummi, Tee, Kokosnüssen, Tabak und anderen landwirtschaftlichen Erzeugnissen; Telekommunikation, Versicherungen, Bankwesen; Tourismus, Schifffahrt; Kleidung, Textilien; Zement, Erdölraffination, Informationstechnologie, Bauwesen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Zuckerrohr Getreide, Hülsenfrüchte, Ölsamen, Gewürze, Gemüse, Obst, Tee, Kautschuk, Kokosnüsse; Milch, Eier, Häute, Rindfleisch; Fischverarbeitung. Die wichtigsten Exportgüter sind Textilien und Bekleidung, Tee und Gewürze; Gummiwaren; Edelsteine; Kokosnussprodukte, Fisch und die wichtigsten Exportpartner sind USA 27,3%, UK 10,2%, Indien 7,3%, Deutschland 5%, Italien 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Erdöl, Textilien, Maschinen und Transportmittel, Baustoffe, Mineralprodukte, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Indien 21,7%, China 12,1%, VAE 6,1%, Singapur 5,9%, Japan 5,4% (2016). Wie reich ist Sri Lanka und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $13,000 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 6.7% (2012 Einschätzung).

Karte von Sri Lanka

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Sudan

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Sudan. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Sudan. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Sudan hier:

Sudan - Übersicht:

Was sollten Sie über Sudan wissen? Fangen wir damit an: Militärregierungen, die islamisch orientierte Regierungen bevorzugen, haben die nationale Politik seit der Unabhängigkeit von der anglo-ägyptischen Co-Herrschaft im Jahr 1956 dominiert. Sudan war während des größten Teils des 20. Jahrhunderts in zwei lange andauernde Bürgerkriege verstrickt. Diese Konflikte wurzelten in der wirtschaftlichen, politischen und sozialen Vorherrschaft der nordafrikanischen, nicht-muslimischen Südsudanesen im Norden. Der erste Bürgerkrieg endete 1972, ein anderer brach 1983 aus. Mit der Unterzeichnung mehrerer Abkommen nahmen die Friedensgespräche 2002-04 Fahrt auf. Das endgültige Nord-Süd-Friedensabkommen (Comprehensive Peace Agreement, CPA), das im Januar 2005 unterzeichnet wurde, gewährte den Rebellen im Süden sechs Jahre lang Autonomie, gefolgt von einem Referendum über die Unabhängigkeit des Südsudan. Das Referendum fand im Januar 2011 statt und deutete auf überwältigende Unterstützung für die Unabhängigkeit hin. Der Südsudan wurde am 9. Juli 2011 unabhängig. Sudan und Südsudan müssen die im September 2012 unterzeichneten Sicherheits- und Wirtschaftsabkommen zur Normalisierung der Beziehungen zwischen den beiden Ländern noch vollständig umsetzen. Die endgültige Disposition der umstrittenen Region Abyei muss ebenfalls entschieden werden. Nach der Unabhängigkeit des Südsudan kam es zu Konflikten zwischen der Regierung und der Sudanesischen Volksbefreiungsbewegung Nord in den Staaten Südkordofan und Blauem Nil (zusammen als die beiden Gebiete bekannt), was 1,1 Millionen Binnenvertriebene oder schwer betroffene Menschen mit humanitärer Hilfe zur Folge hatte Hilfe. In der westlichen Region von Darfur brach 2003 ein separater Konflikt aus, der fast 2 Millionen Menschen stürzte und Tausende von Toten forderte. Die Kämpfe in den beiden Gebieten und in Darfur zwischen Regierungstruppen und Opposition haben weitgehend nachgelassen, Die Zivilbevölkerung ist jedoch von Gewalt auf niedrigem Niveau betroffen, einschließlich Konflikten zwischen den Stämmen und Banditen, die weitgehend auf eine schwache Rechtsstaatlichkeit zurückzuführen sind. Die Vereinten Nationen und die Afrikanische Union haben seit 2007 gemeinsam eine friedenserhaltende Operation in Darfur (Unamid) geleitet. Friedenstruppen haben mit der Bekämpfung der Unsicherheit in Darfur zu kämpfen und sind zunehmend Ziel von Angriffen bewaffneter Gruppen geworden. Der Sudan war auch mit Flüchtlingszuströmen aus Nachbarländern konfrontiert, vor allem aus Äthiopien, Eritrea, dem Tschad, der Zentralafrikanischen Republik und dem Südsudan. Bewaffnete Konflikte, schlechte Verkehrsinfrastruktur und die Verweigerung des Zugangs sowohl der Regierung als auch der bewaffneten Opposition haben die Bereitstellung humanitärer Hilfe für die betroffene Bevölkerung behindert. Die Vereinten Nationen und die Afrikanische Union haben seit 2007 gemeinsam eine friedenserhaltende Operation in Darfur (Unamid) geleitet. Friedenstruppen haben mit der Bekämpfung der Unsicherheit in Darfur zu kämpfen und sind zunehmend Ziel von Angriffen bewaffneter Gruppen geworden. Der Sudan war auch mit Flüchtlingszuströmen aus Nachbarländern konfrontiert, vor allem aus Äthiopien, Eritrea, dem Tschad, der Zentralafrikanischen Republik und dem Südsudan. Bewaffnete Konflikte, schlechte Verkehrsinfrastruktur und die Verweigerung des Zugangs sowohl der Regierung als auch der bewaffneten Opposition haben die Bereitstellung humanitärer Hilfe für die betroffene Bevölkerung behindert. Die Vereinten Nationen und die Afrikanische Union haben seit 2007 gemeinsam eine friedenserhaltende Operation in Darfur (Unamid) geleitet. Friedenstruppen haben mit der Bekämpfung der Unsicherheit in Darfur zu kämpfen und sind zunehmend Ziel von Angriffen bewaffneter Gruppen geworden. Der Sudan war auch mit Flüchtlingszuströmen aus Nachbarländern konfrontiert, vor allem aus Äthiopien, Eritrea, dem Tschad, der Zentralafrikanischen Republik und dem Südsudan. Bewaffnete Konflikte, schlechte Verkehrsinfrastruktur und die Verweigerung des Zugangs sowohl der Regierung als auch der bewaffneten Opposition haben die Bereitstellung humanitärer Hilfe für die betroffene Bevölkerung behindert. Der Sudan war auch mit Flüchtlingszuströmen aus Nachbarländern konfrontiert, vor allem aus Äthiopien, Eritrea, dem Tschad, der Zentralafrikanischen Republik und dem Südsudan. Bewaffnete Konflikte, schlechte Verkehrsinfrastruktur und die Verweigerung des Zugangs sowohl der Regierung als auch der bewaffneten Opposition haben die Bereitstellung humanitärer Hilfe für die betroffene Bevölkerung behindert. Der Sudan war auch mit Flüchtlingszuströmen aus Nachbarländern konfrontiert, vor allem aus Äthiopien, Eritrea, dem Tschad, der Zentralafrikanischen Republik und dem Südsudan. Bewaffnete Konflikte, schlechte Verkehrsinfrastruktur und die Verweigerung des Zugangs sowohl der Regierung als auch der bewaffneten Opposition haben die Bereitstellung humanitärer Hilfe für die betroffene Bevölkerung behindert.

Geographie von Sudan

Wo auf dem Globus ist Sudan? Der Standort dieses Landes ist nordöstliches Afrika, grenzt an das Rote Meer, zwischen Ägypten und Eritrea. Gesamtfläche von Sudan ist 1,861,484 km², von denen unbekannte Land ist. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Allgemeinen flach, ohne Struktur; Wüste dominiert den Norden. Der tiefste Punkt von Sudan ist Rotes Meer 0 m, der höchste Punkt Jabal Marrah 3,042 m. Und das Klima ist heiß und trocken; trockene Wüste; Die Regenzeit variiert von Region zu Region (April bis November) im.

Einwohner von Sudan

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Sudan leben. Die Nummer ist: 37,345,935 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Sudanesische Araber (ca. 70%), Fur, Beja, Nuba, Fallata. Was sind die Sprachen in Sudan? Arabisch (offiziell), Englisch (offiziell), Nubian, Ta Bedawie, Fu. Und die Religionen: Sunni Muslim, kleine christliche Minderheit. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 19.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 64.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Sudan? Hier: Mit Ausnahme einer Siedlungskette, die den Nilufern entspricht, ist der Nordsudan, der bis in die trockene Sahara hineinreicht, dünn besiedelt; eine üppigere Vegetation und ein breiterer Zugang zu Wasser erhöhen die Populationsverteilung im Süden und erweitern die bewohnbare Fläche entlang fast der gesamten Grenze zum Südsudan; Erhebliche Gebiete der Bevölkerung sind um Khartoum, südöstlich zwischen dem Blauen und Weißen Nil, und Süd-Darfu. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Sudan sind: Khartum (Hauptstadt) 5,129 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Sudan

Die Hauptstadt von Sudan ist Khartoum und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 18 Staaten (Wilayat, Singular - Wilayah); Blauer Nil, Zentral-Darfur, Ost-Darfur, Gedaref, Gezira, Kassala, Khartum, Nord-Darfur, Nord-Kordofan, Nördliches, Rotes Meer, Nil, Sennar, Süd-Darfur, Süd-Kordofan, West-Darfur, West-Kordofan, Weißer Nil. Hinsichtlich der Wirtschaft von Sudan sind wichtige industrielle Produkte , Entkörnung von Baumwolle, Textilien, Zement, Speiseöle, Zucker, Seifendestillation, Schuhe, Erdölraffination, Pharmazeutika, Waffen, Automobil- / Leicht-LKW-Montage, Fräsen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle, Erdnüsse, Sorghum, Hirse, Weizen, Gummi Arabicum, Zuckerrohr, Maniok (Maniok, Tapioka ), Mangos, Papaya, Bananen, Süßkartoffeln, Sesamsamen; Tierfutter, Schafe und anderes Viehöl. Die wichtigsten Exportgüter sind Gold; Öl und Erdölprodukte; Baumwolle, Sesam, Vieh, Erdnüsse, Gummi arabicum, suga und die wichtigsten Exportpartner sind UAE 42,9%, Saudi-Arabien 19,5%, Ägypten 15,9% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Industriegüter, Raffinerien und Transportmittel, Medikamente, Chemikalien, Textilien, Weizen und die wichtigsten Importpartner sind VAE 15,4%, Indien 11,2 %, Ägypten 10,4%, Saudi-Arabien 9,2%, Türkei 8,9%, Japan 5% (2016). Wie reich ist Sudan und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $4,600 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 46.5% (2009 Einschätzung).

Karte von Sudan

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Suriname

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Suriname. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Suriname. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Suriname hier:

Suriname - Übersicht:

Was sollten Sie über Suriname wissen? Fangen wir damit an: Zuerst von den Spaniern im 16. Jahrhundert erforscht und dann von den Engländern in der Mitte des 17. Jahrhunderts besiedelt, wurde Suriname 1667 eine holländische Kolonie. Mit der Abschaffung der afrikanischen Sklaverei 1863 wurden Arbeiter aus Indien und Java importiert. Die Niederlande gewährten der Kolonie 1975 Unabhängigkeit. Fünf Jahre später wurde die Zivilregierung durch ein Militärregime ersetzt, das Suriname bald zu einer sozialistischen Republik erklärte. Er übte bis 1987 weiterhin Kontrolle über eine Reihe von nominell zivile Verwaltungen aus, als der internationale Druck schließlich eine demokratische Wahl erzwang. Im Jahr 1990 stürzte das Militär die zivile Führung, aber eine demokratisch gewählte Regierung - eine Vier-Parteien-Koalition - kehrte 1991 an die Macht zurück. Die Koalition expandierte 2005 auf acht Parteien und regierte bis August 2010, Als die Wähler den ehemaligen Militärführer Desire Bouterse und seine Oppositionskoalition an die Macht zurückkehrten. Präsident Bouterse wurde im Jahr 2015 einstimmig wiedergewählt.

Geographie von Suriname

Wo auf dem Globus ist Suriname? Der Standort dieses Landes ist Nördliches Südamerika, grenzt an den Nordatlantik, zwischen Französisch-Guayana und Guyana. Gesamtfläche von Suriname ist 163,820 km², von denen 156,000 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist sanfte Hügel; schmale Küstenebene mit Sümpfen. Der tiefste Punkt von Suriname ist unbenannter Standort in der Küstenebene -2 m, der höchste Punkt Juliana Top 1.230 m. Und das Klima ist tropisch; moderiert durch Passatwinde.

Einwohner von Suriname

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Suriname leben. Die Nummer ist: 591,919 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Hindustani (auch lokal als "East Indians" bekannt; ihre Vorfahren wanderten in der zweiten Hälfte des 19. Jahrhunderts aus Nordindien aus) 27,4%, "Maroon" (ihre afrikanischen Vorfahren wurden im 17. und 18. Jahrhundert als Sklaven und Sklaven ins Land gebracht) ins Landesinnere geflohen) 21,7%, Kreolisch (gemischt weiß und schwarz) 15,7%, Javanisch 13,7%, gemischt 13,4%, andere 7,6%, nicht spezifiziert 0,6% (2012 geschätzt). Was sind die Sprachen in Suriname? Niederländisch (offiziell), Englisch (weit verbreitet), Sranang Tongo (Surinamisch, manchmal Taki-Taki genannt, ist die Muttersprache der Kreolen und ein Großteil der jüngeren Bevölkerung und ist unter anderem lingua franca), karibisch Hindustani (ein Dialekt des Hindi), Javanisch. Und die Religionen: Protestantische 23,6% (einschließlich evangelisch 11,2%, mährisch 11,2%, reformiert 0,7%, lutherisch 0,5%), Hindu 22,3%, römisch-katholisch 21,6%, Muslim 13,8%, andere Christen 3,2%, Winti 1,8%, Jehovas Zeugen 1,2% , sonstige 1,7%, keine 7,5%, nicht näher bezeichnet 3,2% (2012 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 29.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 72.5 Jahr. Wo wohnen die Leute in Suriname? Hier: Bevölkerungskonzentration entlang des nördlichen Küstenstreifens; der Rest des Landes ist dünn besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Suriname sind: Paramaribo (Hauptstadt) 234.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Suriname

Die Hauptstadt von Suriname ist Paramaribo und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 10 Bezirke (Distrikten, Singular - Distrikt); Brokopondo, Commewijne, Coronie, Marowijne, Nickerie, Para, Paramaribo, Saramacca, Sipaliwini, Wanica. Hinsichtlich der Wirtschaft von Suriname sind wichtige industrielle Produkte Bauxit und Goldminen, Tonerde Produktion; Öl, Holzfällerei, Lebensmittelverarbeitung, Fischerei. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Bananen, Palmkerne, Kokosnüsse, Kochbananen, Erdnüsse; Rindfleisch, Hühner; Garnele; Forstprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Aluminiumoxid, Gold, Rohöl, Schnittholz, Garnelen und Fisch, Reis, Bananen und die wichtigsten Exportpartner sind Schweiz 28,3%, Vereinigte Arabische Emirate 27,1%, Belgien 9,1%, Guyana 9%, USA 4,7% , Trinidad und Tobago 4,5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Kapitalausstattung, Erdöl, Lebensmittel, Baumwolle, Konsumgüter und die wichtigsten Importpartner sind US 21,2%, Niederlande 10,9%, China 10,5%, Trinidad und Tobago 10,1%, St. Lucia 7% (2016). Wie reich ist Suriname und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $13,900 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 70% (2002 Einschätzung).

Karte von Suriname

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Swasiland

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Swasiland. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Swasiland. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Swasiland hier:

Swasiland - Übersicht:

Was sollten Sie über Swasiland wissen? Fangen wir damit an: Die Autonomie für die Swazis im südlichen Afrika wurde im späten 19. Jahrhundert von den Briten garantiert; Die Unruhe der Studenten und Arbeiter während der 1990er Jahre hat König Mswati III, Afrikas letzten absoluten Monarchen, unter Druck gesetzt, widerwillig politische Reformen und größere Demokratie zuzulassen, obwohl er in den letzten Jahren diese Versprechen abgelehnt hat. Eine Verfassung trat 2006 in Kraft, aber der rechtliche Status politischer Parteien wurde nicht definiert und ihr Status bleibt unklar. Swasiland hat Botswana als das Land mit der weltweit höchsten bekannten Prävalenzrate für HIV / AIDS überholt.

Geographie von Swasiland

Wo auf dem Globus ist Swasiland? Der Standort dieses Landes ist Südliches Afrika, zwischen Mosambik und Südafrika. Gesamtfläche von Swasiland ist 17,364 km², von denen 17,204 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Berge und Hügel; einige mäßig abfallende Ebenen. Der tiefste Punkt von Swasiland ist Great Usutu Fluss 21 m, der höchste Punkt Emlembe 1862 m. Und das Klima ist variiert von tropisch bis fast gemäßigt.

Einwohner von Swasiland

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Swasiland leben. Die Nummer ist: 1,467,152. Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Afrikaner 97%, Europäer 3%. Was sind die Sprachen in Swasiland? Englisch (offiziell, für Regierungsgeschäfte), siSwati (offiziell). Und die Religionen: Christen 90% (Zionist - eine Mischung aus Christentum und indigener Ahnenverehrung - 40%, römisch-katholisch 20%, andere 30% - beinhaltet Anglikaner, Methodisten, Mormonen, Zeugen Jehovas), Muslime 2%, andere 8% (inkl. Bahá'í , Buddhist, Hindu, indigenen religiösen, jüdischen) (2015 est.). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 21.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 52.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Swasiland? Hier: Wegen seiner bergigen Gelände ist die Verteilung der Bevölkerung im ganzen Land ungleich, vor allem in Tälern und Ebenen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Swasiland sind: Mbabane (Hauptstadt) 66.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Swasiland

Die Hauptstadt von Swasiland ist Mbabane (Verwaltungshauptstadt); Lobamba (königliche und legislative Hauptstadt) und der Regierungstyp absolute Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 4 Regionen; Hhohho, Lubombo, Manzini, Shiselweni. Hinsichtlich der Wirtschaft von Swasiland sind wichtige industrielle Produkte alkoholfreie Getränke, Kohle, Forstwirtschaft, Zucker Verarbeitung, Textilien und Bekleidung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Zuckerrohr, Mais, Baumwolle, Zitrusfrüchte, Ananas, Rinder, Ziegen,. Die wichtigsten Exportgüter sind Limonadenkonzentrate, Zucker, Holz, Baumwollgarn, Kühlschränke, Zitrusfrüchte und Obstkonserven und die wichtigsten Exportpartner sind Südafrika 87,1%, Namibia 4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Kraftfahrzeuge, Maschinen, Transportmittel, Nahrungsmittel, Erdölprodukte, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind Südafrika 60,3%, China 5,3%, Mosambik 5,1% (2016). Wie reich ist Swasiland und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $9,900 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 63% (2010 Einschätzung).

Karte von Swasiland

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Schweden

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Schweden. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Schweden. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Schweden hier:

Schweden - Übersicht:

Was sollten Sie über Schweden wissen? Fangen wir damit an: Als Militärmacht im 17. Jahrhundert hat Schweden seit zwei Jahrhunderten an keinem Krieg teilgenommen. Eine bewaffnete Neutralität blieb in beiden Weltkriegen erhalten. Schwedens lange erfolgreiche Wirtschaftsformel eines kapitalistischen Systems mit substanziellen Wohlfahrtselementen wurde in den 1990er Jahren durch die hohe Arbeitslosigkeit und in den Jahren 2000-02 und 2009 durch die weltweiten Konjunkturabschwächungen in Frage gestellt, aber die Haushaltsdisziplin der letzten Jahre hat das Land überstanden wirtschaftliche Launen. Schweden trat der EU 1995 bei, doch die Öffentlichkeit lehnte 2003 die Einführung des Euro in einem Referendum ab.

Geographie von Schweden

Wo auf dem Globus ist Schweden? Der Standort dieses Landes ist Nordeuropa, grenzt an Ostsee, Bottnischer Meerbusen, Kattegat und Skagerrak, zwischen Finnland und Norwegen. Gesamtfläche von Schweden ist 450,295 km², von denen 410,335 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flach oder sanft rollende Tiefebene; Berge in West. Der tiefste Punkt von Schweden ist zurückgefordert Bucht des Lake Hammarsjon, in der Nähe von Kristianstad -2,4 m, der höchste Punkt Kebnekaise 2,111 m. Und das Klima ist gemäßigt im Süden mit kalten, bewölkten Wintern und kühlen, teilweise bewölkten Sommern; subarktisch im Norden.

Einwohner von Schweden

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Schweden leben. Die Nummer ist: 9,960,487 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? indigene Bevölkerung: Schweden mit finnischen und samischen Minderheiten; Häufigste Herkunftsländer von Einwanderern: Finnland, Syrien, Irak, Polen, Iran. Was sind die Sprachen in Schweden? Schwedische (offizielle). Und die Religionen: Kirche von Schweden (lutherisch) 63%, andere (einschließlich römisch-katholischer, orthodoxer, baptistischer, muslimischer, jüdischer und buddhistischer) 17% ( 2016 est.). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 41.2 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 82.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Schweden? Hier: meisten Schweden leben im Süden, wo das Klima milder ist und es bessere Verbindungen zum europäischen Festland gibt; Bevölkerungsgruppen finden sich entlang der gesamten Ostseeküste; die Innenräume des Nordens bleiben dünn besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Schweden sind: Stockholm (Hauptstadt) 1,486 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Schweden

Die Hauptstadt von Schweden ist Stockholm und der Regierungstyp Parlamentarische konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 21 Landkreise (lan, Singular und Plural); Blekinge, Dalarna, Gävleborg, Gotland, Halland, Jamtland, Jönköping, Kalmar, Kronoberg, Norrbotten, Örebro, Östergötland, Skane, Södermanland, Stockholm, Uppsala, Värmland, Västerbotten, Vasternorrland, Vastmanland, Vastra Gotaland. Hinsichtlich der Wirtschaft von Schweden sind wichtige industrielle Produkte Eisen und Stahl, Präzisionsgeräte (Lager, Radio- und Telefonteile, Waffen), Zellstoff- und Papierprodukte, verarbeitete Lebensmittel, Kraftfahrzeuge. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Gerste, Weizen, Zuckerrüben; Fleisch, Milch,. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen 35%, Kraftfahrzeuge, Papierprodukte, Zellstoff und Holz, Eisen- und Stahlprodukte, Chemie (2012 geschätzt) und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 10,6%, Norwegen 10,4%, USA 7,3%, Dänemark 7%, Finnland 6,8%, UK 6%, Niederlande 5,4%, Belgien 4,7%, Frankreich 4,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Erdöl und Erdölprodukte, Chemikalien, Kraftfahrzeuge, Eisen und Stahl; Nahrungsmittel, Bekleidung und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 18,8%, Niederlande 8,2%, Norwegen 7,8%, Dänemark 7,6%, China 5,6%, UK 5,2%, Belgien 4,6%, Finnland 4,5%, Frankreich 4,1% (2016). Wie reich ist Schweden und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $51,300 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 15% (2014 Einschätzung).

Karte von Schweden

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Schweiz

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Schweiz. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Schweiz. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Schweiz hier:

Schweiz - Übersicht:

Was sollten Sie über Schweiz wissen? Fangen wir damit an: Die Schweizerische Eidgenossenschaft wurde 1291 als Verteidigungsbündnis zwischen drei Kantonen gegründet. In den folgenden Jahren schlossen sich andere Orte den ursprünglichen drei an. Die Eidgenossenschaft sicherte sich 1499 ihre Unabhängigkeit vom Heiligen Römischen Reich. Eine Verfassung von 1848, die 1874 geändert wurde, ersetzte die Konföderation durch eine zentralisierte Bundesregierung. Die Souveränität und Neutralität der Schweiz wurde lange Zeit von den großen europäischen Mächten geehrt, und das Land war an keinem der beiden Weltkriege beteiligt. Die politische und wirtschaftliche Integration Europas in den letzten 50 Jahren sowie die Rolle der Schweiz in vielen UNO- und internationalen Organisationen haben die Beziehungen der Schweiz zu ihren Nachbarn gestärkt. Allerdings wurde das Land erst 2002 offiziell Mitglied der Vereinten Nationen.

Geographie von Schweiz

Wo auf dem Globus ist Schweiz? Der Standort dieses Landes ist Mitteleuropa, Ostfrankreich, Norditalien. Gesamtfläche von Schweiz ist 41,277 km², von denen 39,997 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Berge (Alpen im Süden, Jura im Nordwesten) mit einem zentralen Plateau von Hügeln, Ebenen und großen Seen. Der tiefste Punkt von Schweiz ist Lago Maggiore 195 m, der höchste Punkt Dufourspitze 4.634 m. Und das Klima ist gemäßigt, variiert jedoch mit der Höhe; kalt, bewölkt, regnerisch / schneereiche Winter; kühle bis warme, trübe, feuchte Sommer mit gelegentlichen Schauern.

Einwohner von Schweiz

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Schweiz leben. Die Nummer ist: 8,236,303 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Deutsch 65%, Französisch 18%, Italienisch 10%, Rätoromanisch 1%, Sonstige 6%. Was sind die Sprachen in Schweiz? Deutsch (oder Schweizerdeutsch) (offiziell) 63%, Französisch (offiziell) 22,7%, Italienisch (offiziell) 8,1%, Englisch 4,9%, Portugiesisch 3,7%, Albanisch 3%, Serbokroatisch 2,4%, Spanisch 2,2%, Rätoromanisch ( offiziell) 0,5%, andere 7,1%. Und die Religionen: römisch-katholisch 37,3%, protestantisch 24,9%, andere Christen 5,8%, Muslime 5,1%, andere 1,4%, Juden 0,2%, keine 23,9%, nicht spezifiziert 1,3% (2015 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 42.4 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 82.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Schweiz? Hier: Bevölkerungsverteilung entspricht Erhebung mit den nördlichen und westlichen Gebieten, die viel stärker bevölkert sind; die höheren Alpen der südlichen Grenzsiedlung. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Schweiz sind: Zürich 1,246 Millionen; BERN (Hauptstadt) 358.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Schweiz

Die Hauptstadt von Schweiz ist Bern und der Regierungstyp Bundesrepublik (ehemals Konföderation). Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 26 Kantone (Kantone, Singular - Kanton auf Französisch; Cantoni, Singular - Kantone auf Italienisch; Kantone, Singular - Kanton auf Deutsch); Aargau, Appenzell Ausserrhoden, Appenzell Innerrhoden, Basel-Landschaft, Basel-Stadt, Bern / Bern, Fribourg / Freiburg, Genf, Glarus, Graubünden / Grigioni / Grischun, Jura, Luzern, Neuchatel, Nidwalden, Obwalden, Sankt Gallen, Schaffhausen, Schwyz , Solothurn, Thurgau, Tessin, Uri, Wallis, Waadt, Zug, Zürich. Hinsichtlich der Wirtschaft von Schweiz sind wichtige industrielle Produkte Maschinen, Chemikalien, Uhren, Textilien, Präzisionsinstrumente, Tourismus, Banken, Versicherungen, Pharma. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Früchte, Gemüse; Fleisch, Eier, Milchprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Maschinen, Chemikalien, Metalle, Uhren, landwirtschaftliche Produkte und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 14,4%, USA 12,1%, UK 10,7%, China 9%, Hong Kong 6,1%, Frankreich 5,8%, Italien 4,9%, Indien 4,8% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Chemikalien, Fahrzeuge Metalle; Agrarprodukte, Textilien und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 19,4%, USA 9%, Italien 7,4%, UK 7,1%, UAE 6,2%, Frankreich 6,1%, China 4,7% (2016). Wie reich ist Schweiz und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $61,400 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 6.6% (2014 Einschätzung).

Karte von Schweiz

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Syrien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Syrien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Syrien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Syrien hier:

Syrien - Übersicht:

Was sollten Sie über Syrien wissen? Fangen wir damit an: Nach dem Ersten Weltkrieg erhielt Frankreich ein Mandat über den nördlichen Teil der ehemaligen osmanischen Reichs-Provinz Syrien. Die Franzosen verwalteten das Gebiet bis zu ihrer Unabhängigkeit im Jahr 1946 als Syrien. Das neue Land hatte keine politische Stabilität und erlebte eine Reihe von Militärputschen. Syrien schloss sich im Februar 1958 mit Ägypten zusammen, um die Vereinigte Arabische Republik zu bilden. Im September 1961 trennten sich die beiden Entitäten, und die Arabische Republik Syrien wurde wieder hergestellt. Im arabisch-israelischen Krieg von 1967 verlor Syrien die Region Golan Heights an Israel. Während der 1990er Jahre führten Syrien und Israel gelegentliche, wenn auch erfolglose, Friedensgespräche über ihre Rückkehr durch. Im November 1970 übernahm Hafiz al-ASAD, ein Mitglied der sozialistischen Ba'th-Partei und der Minderheit der alawitischen Sekte, die Macht in einem unblutigen Putsch und brachte dem Land politische Stabilität. Nach dem Tod von Präsident Hafiz al-ASAD wurde sein Sohn Baschar al-ASAD im Juli 2000 durch ein Volksentscheid als Präsident bestätigt. Die syrischen Truppen, die seit 1976 im Libanon in einer angeblichen friedenserhaltenden Rolle stationiert waren, wurden im April 2005 abgezogen Im Juli-August-Konflikt zwischen Israel und der Hisbollah hat Syrien seine Streitkräfte in Alarmbereitschaft versetzt, aber nicht direkt im Namen seiner Verbündeten Hisbollah interveniert. Im Mai 2007 wurde Bashar al-ASADs zweite Amtszeit als Präsident durch Volksabstimmung angenommen. Beeinflusst von großen Aufständen, die an anderer Stelle in der Region begannen und durch zusätzliche soziale und wirtschaftliche Faktoren verstärkt wurden, kam es im März 2011 in der südlichen Provinz Dara zu Protesten gegen die Regierung. Demonstranten forderten die Aufhebung des restriktiven Notstandsgesetzes, das Verhaftungen ohne erlaubt aufladen, die Legalisierung von politischen Parteien und die Beseitigung von korrupten lokalen Beamten. Demonstrationen und gewaltsame Unruhen breiteten sich in ganz Syrien aus, wobei die Größe und Intensität der Proteste schwankte. Die Regierung reagierte auf die Unruhen mit einer Mischung aus Zugeständnissen - darunter die Aufhebung des Notstandsgesetzes, neue Gesetze, die neue politische Parteien zulassen, und die Liberalisierung lokaler und nationaler Wahlen - und mit militärischer Gewalt und Festnahmen. Die Bemühungen der Regierung, Unruhen und bewaffnete Aktionen der Opposition zu unterdrücken, führten zu ausgedehnten Zusammenstößen zwischen Regierungstruppen, ihren Verbündeten und Oppositionellen. Der internationale Druck auf das ASAD-Regime verschärfte sich nach Ende 2011, als die Arabische Liga, die EU, die Türkei und die USA Wirtschaftssanktionen gegen das Regime und die ihn unterstützenden Einheiten ausweiteten. Im Dezember 2012 hat die Syrische Nationale Koalition wurde von mehr als 130 Ländern als einziger legitimer Vertreter des syrischen Volkes anerkannt. Im September 2015 startete Russland eine militärische Intervention im Namen des ASAD-Regimes, und regierungstreue Kräfte eroberten die Stadt Aleppo im Dezember 2016 zurück und verschoben den Konflikt zugunsten des Regimes. Politische Verhandlungen zwischen der Regierung und den oppositionellen Delegationen auf den von der UNO unterstützten Genfer Konferenzen seit 2014 haben keine Lösung des Konflikts gebracht. Russland, der Iran und die Türkei haben seit Anfang 2017 in Astana Verhandlungen zur Einrichtung von Deeskalationszonen zur Reduzierung der Gewalt in Syrien aufgenommen, und Russland hat auch begonnen, auf politische Verhandlungen in Sotschi zu drängen. Unruhen dauern in Syrien an und laut einer UN-Schätzung vom April 2016 betrug die Todesrate unter syrischen Regierungstruppen, Oppositionellen und Zivilisten über 400.000.

Geographie von Syrien

Wo auf dem Globus ist Syrien? Der Standort dieses Landes ist Mittlerer Osten, grenzt an das Mittelmeer, zwischen dem Libanon und der Türkei. Gesamtfläche von Syrien ist 185,180 km², von denen 183,630 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: allem semiariden und Wüste Plateau; schmale Küstenebene; Berge im Westen. Der tiefste Punkt von Syrien ist unbenannte Lage in der Nähe des Sees Tiberias -208 m, der höchste Punkt Berg Hermon (Jabal a-Shayk) 2.814 m. Und das Klima ist meist Wüste; heiße, trockene, sonnige Sommer (Juni bis August) und milde, regnerische Winter (Dezember bis Februar) entlang der Küste; kaltes Wetter mit Schnee oder Schneeregen periodisch in Damaskus vor.

Einwohner von Syrien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Syrien leben. Die Nummer ist: 18,028,549 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Araber 90,3%, Kurdisch, Armenisch und andere 9,7%. Was sind die Sprachen in Syrien? Arabisch (offiziell), Kurdisch, Armenisch, Aramäisch, Tscherkessisch, Französisch, Englisch. Und die Religionen: Muslim 87% (offiziell; umfasst Sunniten 74% und Alawi, Ismaili und Schiiten 13%), Christen 10% (einschließlich Orthodoxe, Unierte und Nestorianer), Drusen 3%, Jüdisch (nur wenige Damaskus und Aleppo). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 24.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Syrien? Hier: bedeutende Bevölkerungsdichte entlang der Mittelmeerküste; größere Konzentrationen in den großen Städten Damaskus, Aleppo (die größte Stadt des Landes) und Hims (Homs) gefunden; mehr als die Hälfte der Bevölkerung lebt in der Küstenebene, der Provinz Halab und dem Euphrattal. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Syrien sind: Aleppo 3.562 Millionen; Damaskus (Hauptstadt) 2,566 Millionen; Homs (Homs) 1,641 Millionen; Hamah 1,237 Millionen; Lattakia 781.000 (2015) 75.1.

Regierung und Wirtschaft von Syrien

Die Hauptstadt von Syrien ist Damaskus und der Regierungstyp Präsidialrepublik; hoch autoritäres Regime. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 14 Provinzen (Muhafazat, Singular - Muhafazah); Al Hasaka, Al Ladhiqiyah (Latakia), Al Qunaytirah, Ar Raqqah, As Suwayda ', Dar'a, Dayr Az Zawr, Dimashq (Damaskus), Halab, Hamah, Hims (Homs), Idlib, Rif Dimashq (Damaszener Land), Tartus. Hinsichtlich der Wirtschaft von Syrien sind wichtige industrielle Produkte Petroleum, Textilien, Lebensmittelverarbeitung, Getränke, Tabak, Phosphatgestein Bergbau, Zement, Ölsaaten zerkleinern, Automobilmontage. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Gerste, Baumwolle, Linsen, Kichererbsen, Oliven, Zuckerrüben; Rindfleisch, Hammelfleisch, Eier, Geflügel, Milch. Die wichtigsten Exportgüter sind Rohöl, Mineralien, Erdölprodukte, Obst und Gemüse, Baumwollfasern, Textilien, Kleidung, Fleisch und lebende Tiere, Weizen und die wichtigsten Exportpartner sind Libanon 34,6%, Jordanien 11,6%, China 9,4%, Türkei 8,2%, Irak 7,7%, Tunesien 4,9% (2016 ). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel, elektrische Maschinen, Nahrungsmittel und Vieh, Metall und Metallprodukte, Chemikalien und chemische Produkte, Kunststoffe, Garn, Papier und die wichtigsten Importpartner sind Russland 22%, Türkei 20%, China 11,3% (2016). Wie reich ist Syrien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $2,900 (2015 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 82.5% (2014 Einschätzung).

Karte von Syrien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Taiwan

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Taiwan. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Taiwan. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Taiwan hier:

Taiwan - Übersicht:

Was sollten Sie über Taiwan wissen? Fangen wir damit an: Das erste von Austronesiern bewohnte Land wurde ab der späten Ming-Dynastie (17. Jahrhundert) Heimat für Han-Einwanderer. 1895 zwang die militärische Niederlage Chinas Qing-Dynastie dazu, Taiwan an Japan abzutreten, das dann 50 Jahre lang Taiwan regierte. Taiwan kam nach dem Zweiten Weltkrieg unter die Kontrolle der chinesischen Nationalisten (Kuomintang, KMT). Mit dem Sieg der Kommunisten im chinesischen Bürgerkrieg im Jahr 1949 flohen die von den Nationalisten regierte Regierung der Republik China und 2 Millionen Nationalisten nach Taiwan und behaupteten auf der Grundlage einer Verfassung von 1947, die für alle bestimmt war, die legitime Regierung für Festlandchina und Taiwan zu sein von China. Bis 1987 regierte jedoch die nationalistische Regierung Taiwan aufgrund einer Erklärung zum Bürgerkriegsrecht aus dem Jahr 1948. Beginnend in den 1970er Jahren Die nationalistischen Behörden begannen allmählich, die einheimische Bevölkerung über die lokale Ebene hinaus in die Regierungsstruktur zu integrieren. Der Demokratisierungsprozess weitete sich in den 1980er Jahren rasch aus und führte 1986 zur illegalen Gründung der ersten Oppositionspartei Taiwans (der Demokratischen Fortschrittspartei DPP) und zur Aufhebung des Kriegsrechts im darauffolgenden Jahr. Taiwan führte 1992 Parlamentswahlen durch, die erste seit über 40 Jahren, und 1996 die erste direkte Präsidentschaftswahl. Bei den Präsidentschaftswahlen 2000 erlebte Taiwan seinen ersten friedlichen Machttransfer mit dem KMT-Verlust an die DPP und erlebte danach zwei weitere demokratische Wahlen Machtübertragungen in 2008 und 2016. Während dieser Zeit florierte die Insel, wurde einer der wirtschaftlichen "Tiger" Ostasiens, und nach 2000 wurde ein Hauptinvestor auf dem Festland China, als die Beziehungen der Cross-Strait gereift waren. Die dominierenden politischen Themen sind nach wie vor die wirtschaftliche Reform und das Wachstum sowie die Steuerung sensibler Beziehungen zwischen Taiwan und China.

Geographie von Taiwan

Wo auf dem Globus ist Taiwan? Der Standort dieses Landes ist Ostasien, Inseln, die an das Ostchinesische Meer, das philippinische Meer, das Südchinesische Meer und die Taiwanstraße nördlich der Philippinen vor der südöstlichen Küste Chinas grenzen. Gesamtfläche von Taiwan ist 35,980 km², von denen 32,260 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: östliche zwei Drittel meist zerklüftete Berge; flach bis sanft rollende Ebenen in West. Der tiefste Punkt von Taiwan ist Südchinesisches Meer 0 m, der höchste Punkt Yu Shan 3.952 m. Und das Klima ist tropisch; Marine; Regenzeit während des Südwestmonsuns (Juni bis August); hartnäckige und ausgedehnte Trübungen allesamt.

Einwohner von Taiwan

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Taiwan leben. Die Nummer ist: 23,508,428 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? mehr als 95% Han-Chinesen (einschließlich Hoklo, die etwa 70% der taiwanesischen Bevölkerung bilden, Hakka und andere Gruppen mit Ursprung in China), 2,3% indigene malaiisch-polynesische Völker. Was sind die Sprachen in Taiwan? Mandarin-Chinesisch (offiziell), taiwanesisch (Min.), Hakka-Dialekte. Und die Religionen: Buddhist 35,3%, Taoist 33,2%, Christ 3,9%, Taoist oder konfuzianisches Volksglaube etwa 10%, keine oder nicht näher 18,2% (2005 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 40.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 80.2 Jahr. Wo wohnen die Leute in Taiwan? Hier: Verteilung weist ein peripheres Küstenansiedlungsmuster auf größte Populationen an der Nord- und Westküste. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Taiwan sind: Taipeh (Hauptstadt) 2,666 Millionen; Kaohsiung 1,523 Millionen; Taichung 1,225 Millionen; Tainan 815.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Taiwan

Die Hauptstadt von Taiwan ist Taipei und der Regierungstyp die semi-präsidentielle Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - umfasst die Hauptinsel Taiwan sowie kleinere Inseln in der Nähe und vor der chinesischen Provinz Fujian; Taiwan ist in 13 Grafschaften (Xian, Singular und Plural), 3 Städte (Shi, Singular und Plural) und 6 spezielle Gemeinden direkt unter der Zuständigkeit des Executive Yuan. Hinsichtlich der Wirtschaft von Taiwan sind wichtige industrielle Produkte Elektronik, Kommunikation und Informationstechnologie Produkte, Erdölraffination, Chemikalien, Textilien, Eisen und Stahl, Maschinen, Zement, Lebensmittelverarbeitung, Fahrzeuge, Konsumgüter, Pharmazeutika. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Gemüse, Obst, Tee, Blumen; Schweine, Geflügel; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Halbleiter, Petrochemie, Automobil / Autoteile, Schiffe, drahtlose Kommunikationsausrüstung, Flachbildschirme, Stahl, Elektronik, Kunststoffe, Computer und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Öl / Erdöl, Halbleiter, Erdgas, Kohle, Stahl, Computer, drahtlose Kommunikationsausrüstung, Autos, Feinchemikalien, Textilien und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Taiwan und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $49,800 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 1.5% (2012 Einschätzung).

Karte von Taiwan

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Tadschikistan

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Tadschikistan. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Tadschikistan. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Tadschikistan hier:

Tadschikistan - Übersicht:

Was sollten Sie über Tadschikistan wissen? Fangen wir damit an: Das tadschikische Volk geriet in den 1860er und 1870er Jahren unter russische Herrschaft, aber Russlands Einfluss auf Zentralasien schwächte sich nach der Revolution von 1917 ab. Banden indigener Guerillas ("Basmachi") bekämpften erbittert die bolschewistische Kontrolle über das Gebiet, die erst wieder vollständig wiederhergestellt wurde 1925. Tadschikistan wurde 1924 als autonome Republik in Usbekistan gegründet, aber die UdSSR ernannte Tadschikistan 1929 zur eigenständigen Republik und übertrug ihr einen Großteil der heutigen Provinz Sughd. Ethnische Usbeken bilden eine bedeutende Minderheit in Tadschikistan und ethnische Tadschiken eine noch größere Minderheit in Usbekistan. Tadschikistan wurde 1991 nach dem Zusammenbruch der Sowjetunion unabhängig und erlebte zwischen 1992 und 1997 einen Bürgerkrieg zwischen regionalen Gruppierungen. Tadschikistan hat seit 2010 mehrere innere Sicherheitsvorfälle erlitten, einschließlich eines bewaffneten Konflikts zwischen Regierungstruppen und lokalen starken Männern im Rasht-Tal sowie zwischen Regierungstruppen und kriminellen Gruppen in der Autonomen Oblast Gorno-Badakhshan. Im September 2015 wiesen die Sicherheitskräfte Angriffe zurück, die von einem ehemaligen hochrangigen Beamten des Verteidigungsministeriums angeführt wurden. Präsident Emomali Rahmon, der während des Bürgerkrieges an die Macht gekommen war, nutzte die Angriffe, um die wichtigste Oppositionspartei in Tadschikistan zu verbieten. Im Mai 2016 stärkte Rahmon seine Position weiter, indem er sich durch Verfassungsänderungen, die in einem Referendum ratifiziert wurden, zum "Führer der Nation" mit grenzenlosen Bedingungen und lebenslanger Immunität erklärte. Das Referendum senkte auch das Mindestalter, das erforderlich ist, um von 35 auf 30 zu kandidieren, was Rahmons Sohn Rustam Emomali dazu bringen würde, im Jahr 2020 für den Präsidenten zu kandidieren. Das Land bleibt das ärmste in der ehemaligen sowjetischen Sphäre. Tadschikistan wurde im März 2013 Mitglied der WTO. Seine Wirtschaft steht jedoch weiterhin vor großen Herausforderungen, darunter die Abhängigkeit von Überweisungen von in Russland arbeitenden Tadschiken, weit verbreiteter Korruption und dem Opiumhandel aus dem benachbarten Afghanistan.

Geographie von Tadschikistan

Wo auf dem Globus ist Tadschikistan? Der Standort dieses Landes ist Zentralasien, westlich von China, südlich von Kirgisistan. Gesamtfläche von Tadschikistan ist 144,100 km², von denen 141,510 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: gebirgigen Region von der Trans-Alay Range im Norden und dem Pamir im Südosten dominiert; westlichen Fergana-Tal im Norden, Kofarnihon und Vakhsh Täler im Südwesten. Der tiefste Punkt von Tadschikistan ist Syr Darya (Sirdaryo) 300 m, der höchste Punkt Qullai Ismoili Somoni 7.495 m. Und das Klima ist mittlerer Breitengrad kontinental, heiße Sommer, milde Winter; semiarid bis polar in der Pamir Mountains.

Einwohner von Tadschikistan

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Tadschikistan leben. Die Nummer ist: 8,468,555 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Tadschikisch 84,3%, Usbekisch 13,8% (einschließlich Lakai, Kongrat, Katagan, Barlos, Yuz), weitere 2% (einschließlich Kirgisisch, Russisch, Turkmenisch, Tatarisch, Arabisch) (2010 est.). Was sind die Sprachen in Tadschikistan? Tadschikisch (offiziell ), Russisch weit verbreitet in Regierung und Wirtschaft. Und die Religionen: Sunni Muslim 85%, Shia Muslim 5%, andere 10% (2003 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 24.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 68.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Tadschikistan? Hier: Die Bevölkerung des Landes konzentriert sich in niedrigeren Lagen, mit vielleicht so viel wie 90% der Menschen leben in Tälern; Gesamtdichte nimmt von Ost nach West zu. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Tadschikistan sind: Duschanbe (Hauptstadt) 822.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Tadschikistan

Die Hauptstadt von Tadschikistan ist Duschanbe und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 2 Provinzen (viloyatho, singular - viloyat), 1 autonome Provinz (viloyati mukhtor), 1 Hauptstadtregion (viloyati poytakht) und 1 Gebiet, das als Districts Under Republic Administration bezeichnet wird; Duschanbe, Khatlon (Qurghonteppa), Kuhistoni Badakhshon [Gorno-Badakhshan] (Khorugh), Nohiyahoi Tobei Jumhuri, Sughd (Chudschand). Hinsichtlich der Wirtschaft von Tadschikistan sind wichtige industrielle Produkte Aluminium, Zement, Pflanzenöl. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle, Getreide, Früchte, Trauben, Gemüse; Rinder, Schafe, Ziegen. Die wichtigsten Exportgüter sind Aluminium, Strom, Baumwolle, Obst, Pflanzenöl, Textilien und die wichtigsten Exportpartner sind Türkei 27,8%, Russland 15,6%, China 14,7%, Schweiz 9,8%, Iran 6,5%, Algerien 6,5%, Italien 5,8% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Mineralölprodukte, Aluminiumoxid, Maschinen und Anlagen, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Russland 31,2%, China 13,9%, Kasachstan 12,8%, Usbekistan 5,2%, Iran 5,1% (2016). Wie reich ist Tadschikistan und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $3,100 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 31.5% (2016 Einschätzung).

Karte von Tadschikistan

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Tansania

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Tansania. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Tansania. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Tansania hier:

Tansania - Übersicht:

Was sollten Sie über Tansania wissen? Fangen wir damit an: Kurz nach der Unabhängigkeit von Großbritannien in den frühen 1960er Jahren fusionierten Tanganyika und Sansibar die Vereinigte Republik Tansania 1964. Die Einparteienherrschaft endete 1995 mit den ersten demokratischen Wahlen, die seit den 1970er Jahren im Land abgehalten wurden. Sansibars halbautonomer Status und die populäre Opposition führten seit 1995 zu vier strittigen Wahlen, die die Regierungspartei trotz der Stimmen internationaler Wahlbeobachter gewann.

Geographie von Tansania

Wo auf dem Globus ist Tansania? Der Standort dieses Landes ist Ostafrika, grenzt an den Indischen Ozean, zwischen Kenia und Mosambik. Gesamtfläche von Tansania ist 947,300 km², von denen 885,800 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Hochebenen entlang der Küste; zentrales Plateau; Hochland im Norden, Süden. Der tiefste Punkt von Tansania ist Indischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Kilimanjaro 5.895 m (höchster Punkt in Afrika). Und das Klima ist variiert von tropisch entlang der Küste zu gemäßigt in den.

Einwohner von Tansania

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Tansania leben. Die Nummer ist: 53,950,935. Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Festland - Afrika 99% (von denen 95% sind Bantu aus mehr als 130 Stämmen), andere 1% (bestehend aus asiatischen , Europäer und Araber); Sansibar - arabisch, afrikanisch, gemischt arabisch und afrikanisch. Was sind die Sprachen in Tansania? Kiswahili oder Swahili (offiziell), Kiunguja (Name für Swahili in Sansibar), Englisch (offiziell, primäre Sprache des Handels, Verwaltung und höhere Bildung), Arabisch (weit verbreitet in Sansibar gesprochen), viele lokale Sprachen. Und die Religionen: Christian 61,4%, Muslim 35,2% , Volksreligion 1,8%, andere 0,2%, ungebunden 1,4%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 17.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 62.6 Jahr. Wo wohnen die Leute in Tansania? Hier: das größte und bevölkerungsreichste ostafrikanische Land; Bevölkerungsverteilung ist extrem ungleich, aber größere Bevölkerungscluster kommen in der nördlichen Hälfte des Landes und entlang der Ostküste vor. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Tansania sind: DAR ES Salaam (Kapital) 5.116 Million; Mwanza 838,000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Tansania

Die Hauptstadt von Tansania ist Dodoma (legislative Hauptstadt), Dar es Salaam (Verwaltungshauptstadt); Anmerkung - Dodoma wurde 1996 zur Nationalhauptstadt erklärt und dient als Versammlungsort für die Nationalversammlung; Dar es Salaam bleibt die de facto Hauptstadt, die größte Stadt und Handelszentrum des Landes, und der Standort der Exekutive Niederlassungen und diplomatische Vertretung; Die Regierung macht geltend, dass die Übertragung der Exekutive an Dodoma bis 2020 und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 30 Regionen; Arusha, Daressalam, Dodoma, Geita, Iringa, Kagera, Kaskazini Pemba (Pemba Nord), Kaskazini Unguja (Sansibar Nord), Katavi, Kigoma, Kilimanjaro, Kusini Pemba (Pemba Süd), Kusini Unguja (Sansibar Zentral / Süd), Lindi, Manyara, Mara, Mbeya, Mjini Magharibi (Sansibar Urban / West), Morogoro, Mtwara, Mwanza, Njombe, Pwani (Küste), Rukwa, Ruvuma, Shinyanga, Simiyu, Singida, Tabora, Tanga. Hinsichtlich der Wirtschaft von Tansania sind wichtige industrielle Produkte Verarbeitung in der Landwirtschaft (Zucker, Bier, Zigaretten, Sisalgarn); Bergbau (Diamanten, Gold und Eisen), Salz, Soda; Zement, Ölraffination, Schuhe, Bekleidung, Holzprodukte, düngen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Sisal, Tee, Baumwolle, Pyrethrum (Insektizide aus Chrysanthemen), Cashewnüsse, Tabak, Nelken, Mais, Weizen, Maniok (Maniok, Tapioka), Bananen, Obst, Gemüse; Rinder, Schafe, Ziegen. Die wichtigsten Exportgüter sind Gold, Kaffee, Cashewkerne, Hersteller, Baumwolle und die wichtigsten Exportpartner sind Schweiz 15,1%, Indien 13,8%, Südafrika 12,4%, China 7%, Kenia 6,2% Demokratische Republik Kongo 5,7%, Belgien 5,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Konsumgüter, Maschinen und Transportmittel, Industrierohstoffe, Rohöl und die wichtigsten Importpartner sind China 20,7%, Indien 18,1%, VAE 7,5%, Südafrika 6%, Japan 4,7% ( 2016). Wie reich ist Tansania und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $3,300 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 22.8% (2015 Einschätzung).

Karte von Tansania

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Thailand

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Thailand. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Thailand. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Thailand hier:

Thailand - Übersicht:

Was sollten Sie über Thailand wissen? Fangen wir damit an: Ein einheitliches thailändisches Königreich wurde in der Mitte des 14. Jahrhunderts gegründet. Bis 1939 als Siam bekannt, ist Thailand das einzige südostasiatische Land, das nie von einer europäischen Macht kolonisiert wurde. Eine unblutige Revolution führte 1932 zur Gründung einer konstitutionellen Monarchie. Im Bündnis mit Japan während des Zweiten Weltkriegs wurde Thailand 1954 zum Bündnispartner der USA, nachdem er Truppen nach Korea entsandt hatte und später in Vietnam an der Seite der USA kämpfte. Thailand seit 2005 hat mehrere Runden der politischen Unruhen erlebt, darunter ein Militärputsch im Jahr 2006, der Premierminister Thaksin Chinnawat, gefolgt von großen Straßenprotesten von konkurrierenden politischen Fraktionen in 2008, 2009 und 2010 gestürzt. Thaksins jüngste Schwester, Yinglak Chinnawat, Im Jahr 2011 führte die Puea Thai Party zu einem Wahlsieg und übernahm die Kontrolle über die Regierung. Ein umfassendes Amnestie-Gesetz für an Straßenprotesten beteiligte Personen, die in letzter Minute geändert wurden, um alle politischen Verbrechen einzuschließen - einschließlich aller Verurteilungen gegen Thaksin - löste in Bangkok ab November 2013 monatelange groß angelegte Proteste gegen die Regierung aus. Anfang Mai 2014 Yinglak wurde vom Verfassungsgericht seines Amtes enthoben, und Ende Mai 2014 verübte die Royal Thai Army unter Führung des Royal Thai Army General Prayut Chan-Ocha einen Putsch gegen die Übergangsregierung. Prayut wurde im August 2014 zum Premierminister ernannt. Die Übergangsregierung schuf mehrere Übergangsinstitutionen, um Reformen zu fördern und eine neue Verfassung zu entwerfen, die im August 2016 in einem nationalen Referendum verabschiedet wurde. Die Wahlen werden voraussichtlich Ende 2018 beginnen. König Phumiphon Adunyadet starb im Oktober 2016 nach 70 Jahren auf dem Thron; sein einziger Sohn, Wachiralongkon Bodinthrathepphayawarangkun, bestieg im Dezember 2016 den Thron. Er unterzeichnete die neue Verfassung im April 2017. Thailand erlebte auch Gewalt in Verbindung mit dem ethnisch-nationalistischen Aufstand in seinen südlichen malaiisch-muslimischen Mehrheitsprovinzen. Seit Januar 2004 wurden im Aufstand tausende Menschen getötet und verwundet.

Geographie von Thailand

Wo auf dem Globus ist Thailand? Der Standort dieses Landes ist Südostasien, angrenzend an die Andamanensee und den Golf von Thailand, südöstlich von Burma. Gesamtfläche von Thailand ist 513,120 km², von denen 510,890 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: zentrale Ebene; Khorat-Plateau im Osten; Berge anderswo. Der tiefste Punkt von Thailand ist Golf von Thailand 0 m, der höchste Punkt Doi Inthanon 2.565 m. Und das Klima ist tropisch; regnerischer, warmer, bewölkter Südwest-Monsun (Mitte Mai bis September); trockener, kühler Nordost-Monsun (November bis Mitte März); Südlicher Isthmus immer heiß und feucht.

Einwohner von Thailand

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Thailand leben. Die Nummer ist: 68,414,135. Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Thai 97,5%, Burmesisch 1,3%, andere 1,1%, nicht näher bezeichnet. Was sind die Sprachen in Thailand? Thai (offiziell) 90,7%, Burmesisch 1,3% Andere 8%. Und die Religionen: Buddhisten 94,6%, Muslime 4,3%, Christen 1%, andere. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 37.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Thailand? Hier: höchste Bevölkerungsdichte findet sich in und um Bangkok; bedeutende Bevölkerungsgruppen, die in weiten Teilen des Landes gefunden wurden, insbesondere nördlich und nordöstlich von Bangkok und in der äußersten südlichen Region des Landes. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Thailand sind: Bangkok (Hauptstadt) 9,27 Millionen; Samut Prakan 1,814 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Thailand

Die Hauptstadt von Thailand ist Bangkok und der Regierungstyp konstitutionelle Monarchie; Notiz - vorläufige Militär-angegliederte Regierung seit Mai 2014. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 76 Provinzen (Changwat, Singular und Plural) und 1 Gemeinde (Maha Nakhon); Amnat Charoen, Ang Thong, Bueng Kan, Buri Ram, Chachoengsao, Chaiyaphum, Chanthaburi, Chiang Mai, Chiang Rai, Chonburi, Chumphon, Kalasin, Kamphaeng Phet, Kanchanaburi, Khon Kaen, Krabi, Krung Thep (Bangkok), Lampang, Lamphun, Loei, Lop Buri, Mae Hong Sohn, Maha Sarakham, Mukdahan, Nakhon Nayok, Nakhon Pathom, Nakhon Phanom, Nakhon Ratchasima, Nakhon Sawan, Nakhon Si Thammarat, Nan, Narathiwat, Nong Bua Lamphu, Nong Khai, Nonthaburi, Pathum Thani, Pattani, Phangnga, Phatthalung, Phayao, Phetchabun, Phetchaburi, Phichit, Phitsanulok, Phra Nakhon Si Ayutthaya, Phrae, Phuket, Prachin Buri, Prachuap Khiri Khan, Ranong, Ratchaburi, Rayong, Roi Et, Sa Kaeo, Sakon Nakhon, Samut Prakhan, Samut Sakhon, Samut Songkhram, Saraburi, Satun, Singen Buri, Si Sa Ket, Songkhla,. Hinsichtlich der Wirtschaft von Thailand sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Textilien und Bekleidung, landwirtschaftliche Verarbeitung, Getränke, Tabak, Zement, leichte Herstellung wie Schmuck und elektrische Geräte, Computer und Teile, integrierte Schaltkreise, Möbel, Kunststoffe, Automobile und Autoteile, landwirtschaftliche Maschinen, Klima- und Kältetechnik, Keramik, Aluminium, Chemie, Umweltmanagement, Glas, Granit und Marmor, Leder, Maschinen und Metallarbeiten, Petrochemie, Erdölraffination, Arzneimittel, Druck, Zellstoff und Papier, Gummi, Zucker, Reis, Fischerei, Maniok, weltweit zweitgrößter Wolframproduzent und drittgrößtes Zinnprodukt. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Maniok (Maniok, Tapioka), Gummi, Mais, Zuckerrohr, Kokosnüsse, Palmöl, Ananas , Vieh, Fischprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Automobile und Teile, Computer und Teile, Schmuck und Edelsteine, Polymere von Ethylen in Primärformen, raffinierte Brennstoffe, elektronische integrierte Schaltungen, chemische Produkte, Reis, Fischprodukte, Gummiprodukte, Zucker, Maniok, Geflügel, Maschinen und Teile, Eisen und Stahl und ihre Produkte und die wichtigsten Exportpartner sind US 11,4%, China 11,1%, Japan 9,6%, Hong Kong 5,3%, Australien 4,8%, Malaysia 4,5%, Vietnam 4,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Teile, Rohöl, elektrische Maschinen und Teile, Chemikalien, Eisen & Stahl und Produkt, elektronische integrierte Schaltung, Autoteile, Schmuck einschließlich Silberbarren und Gold, Computer und Teile, elektrische Haushaltsgeräte, Sojabohnen, Sojaschrot, Weizen, Baumwolle, Milchprodukte und die wichtigsten Importpartner sind China 21,6%, Japan 15,8%, USA 6,2%, Malaysia 5,6% (2016). Wie reich ist Thailand und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $17,800 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 7.2% (2015 Einschätzung).

Karte von Thailand

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Osttimor

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Osttimor. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Osttimor. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Osttimor hier:

Osttimor - Übersicht:

Was sollten Sie über Osttimor wissen? Fangen wir damit an: Die Portugiesen begannen im frühen 16. Jahrhundert mit der Insel Timor Handel zu treiben und kolonisierten sie Mitte des Jahrhunderts. Scharmützel mit den Niederländern in der Region führten schließlich zu einem Vertrag von 1859, in dem Portugal den westlichen Teil der Insel abtrat. Das kaiserliche Japan besetzte von 1942 bis 1945 das portugiesische Timor, aber Portugal nahm nach der japanischen Niederlage im Zweiten Weltkrieg die Kolonialmacht wieder auf. Osttimor erklärte sich am 28. November 1975 von Portugal unabhängig und wurde neun Tage später von indonesischen Truppen angegriffen und besetzt. Es wurde im Juli 1976 als Provinz Timor Timur (Ost-Timor) in Indonesien eingegliedert. Eine erfolglose Kampagne der Befriedung folgte in den nächsten zwei Jahrzehnten, in denen schätzungsweise 100.000 bis 250.000 Menschen starben. In einem von der UNO überwachten Volksentscheid im August 1999 eine überwältigende Mehrheit der Bevölkerung von Timor-Leste stimmte für die Unabhängigkeit von Indonesien. In den nächsten drei Wochen jedoch begannen die von den indonesischen Militärs organisierten und unterstützten Unabhängigkeitsbesetzungen der timoresischen Milizen eine großangelegte Vergeltungsaktion der Versendeten. Die Milizen töteten etwa 1.400 Timoresen und zwangen 300.000 Menschen als Flüchtlinge nach Westtimor. Der größte Teil der Infrastruktur des Landes, darunter Wohnhäuser, Bewässerungssysteme, Wasserversorgungssysteme, Schulen und fast das gesamte Stromnetz des Landes, wurde zerstört. Am 20. September 1999 entsandten australisch geführte Friedenstruppen das Land und brachten die Gewalt zu einem Ende. Am 20. Mai 2002 wurde Timor-Leste international als unabhängiger Staat anerkannt. Im Jahr 2006 drohten interne Spannungen die neue Nation " s Sicherheit, als ein Militärschlag zu Gewalt und einem Zusammenbruch von Recht und Ordnung führte. Auf Wunsch von Dili wurde eine von Australien geleitete Internationale Stabilisierungstruppe (ISF) nach Timor-Leste entsandt, und der UN-Sicherheitsrat richtete die Integrierte Mission der Vereinten Nationen in Timor-Leste (Unmit) ein, die eine autorisierte Polizeipräsenz von über 1.600 Mitarbeitern umfasste. Die ISF und Unmith stellten die Stabilität wieder her und ermöglichten 2007 Präsidentschafts- und Parlamentswahlen in einer weitgehend friedlichen Atmosphäre. Im Februar 2008 veranstaltete eine Rebellengruppe einen erfolglosen Angriff gegen den Präsidenten und Premierminister. Der Anführer wurde bei dem Angriff getötet, und die meisten Rebellen ergaben sich im April 2008. Seit dem Angriff hat die Regierung eine der längsten Perioden der Stabilität nach der Unabhängigkeit genossen,

Geographie von Osttimor

Wo auf dem Globus ist Osttimor? Der Standort dieses Landes ist Südostasien, nordwestlich von Australien in den Kleinen Sunda-Inseln am östlichen Ende des indonesischen Archipels; Hinweis - Timor-Leste umfasst die östliche Hälfte der Insel Timor, die Oecussi (Ambeno) Region im Nordwesten der Insel Timor und die Inseln Pulau Atauro und Pulau Jaco. Gesamtfläche von Osttimor ist 14,874 km², von denen 14,874 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: bergiges. Der tiefste Punkt von Osttimor ist Timor - Meer, Savu - Meer und Banda - Meer 0 m, der höchste Punkt Foho Tatamailau 2.963 m. Und das Klima ist tropisch; heiß, feucht; ausgeprägte regnerische und trockene Jahreszeiten.

Einwohner von Osttimor

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Osttimor leben. Die Nummer ist: 1,291,358 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Austronesian (Malayo-Polynesian) (einschließlich Tetun, Mambai, Tokodede, Galoli, Kemak, Baikeno), Melanesisch-Papuan (umfasst Bunak, Fataluku, Bakasai), kleine chinesische Minderheit. Was sind die Sprachen in Osttimor? Tetun Prasa 30,6%, Mambai 16,6%, Makasai 10,5%, Tetun Terik 6,1%, Baikenu 5,9%, Kemak 5,8%, Bunak 5,5%, Tokodede 4%, Fataluku 3,5%, Waima'a 1,8%, Galoli 1,4%, Nauti 1,4%, Idate 1,2%, Midiki 1,2%, andere 4,5%. Und die Religionen: Roman Katholiken 97,6%, Protestanten / Evangelikale 2%, Muslime 0,2%, andere 0,2% (2015 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 18.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 68.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Osttimor? Hier: konzentriert sich die Mehrheit der Bevölkerung im westlichen Drittel des Landes, insbesondere um Dili. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Osttimor sind: DILI (Hauptstadt ) 228.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Osttimor

Die Hauptstadt von Osttimor ist Dili und der Regierungstyp semi-präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 13 Verwaltungsbezirke; Aileu, Ainaro, Baucau, Bobonaro (Maliana), Cova-Lima (Suai), Dili, Ermera (Gleno), Lautem (Los Palos), Liquica, Manatuto, Manufihi (Same), Oecussi (Ambeno), Viqueque. Hinsichtlich der Wirtschaft von Osttimor sind wichtige industrielle Produkte Druck, Seifenherstellung, Kunsthandwerk, gewebtes Tuch. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Reis, Mais, Maniok (Maniok, Tapioka), süß Kartoffeln, Sojabohnen, Kohl, Mangos, Bananen, Vanille. Die wichtigsten Exportgüter sind Öl, Kaffee, Sandelholz, Marmor und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Essen, Benzin, Kerosin, Maschinen und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Osttimor und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $5,000 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 41.8% (2014 Einschätzung).

Karte von Osttimor

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Togo

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Togo. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Togo. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Togo hier:

Togo - Übersicht:

Was sollten Sie über Togo wissen? Fangen wir damit an: Das französische Togoland wurde 1960 Togo. General Gnassingbe Eyadema, der 1967 als Militärherrscher eingesetzt wurde, regierte Togo fast vier Jahrzehnte lang mit schwerer Hand. Trotz der Anfang der neunziger Jahre einsetzenden Mehrparteienwahlen wurde die Regierung weitgehend von Präsident Eyadema beherrscht, dessen Partei der Togoischen Volkspartei (RPT) seit 1967 fast ununterbrochen an der Macht ist und deren Nachfolger die Union für die Republik ist , behält eine Mehrheit der Sitze in der heutigen Legislaturperiode. Nach Eyademas Tod im Februar 2005 installierte das Militär den Sohn des Präsidenten, Faure Gnassingbe, und führte zwei Monate später seine formelle Wahl durch. Demokratische Gewinne seither erlaubten Togo, seine ersten relativ freien und fairen Parlamentswahlen im Oktober 2007 abzuhalten. Präsident Gnassingbe hat das Land auf einem allmählichen Weg zu politischer Versöhnung und demokratischer Reform geführt, und Togo hat mehrere Präsidentschafts- und Parlamentswahlen abgehalten, die von internationalen Beobachtern als allgemein frei und fair angesehen wurden. Trotz dieser positiven Entwicklungen hat sich die politische Versöhnung langsam entwickelt, und viele togolesische Politiker beklagen, dass wichtige politische Maßnahmen wie die Begrenzung der Amtszeit des Präsidenten und Wahlreformen nicht umgesetzt werden und die Politik des Landes in einem lethargischen Zustand verharrt. International ist Togo immer noch als ein Land bekannt, in dem die gleiche Familie seit fünf Jahrzehnten an der Macht ist. Die politische Versöhnung hat sich langsam entwickelt, und viele togolesische Politiker beklagen, dass wichtige politische Maßnahmen wie die Begrenzung der Amtszeit des Präsidenten und Wahlreformen nicht umgesetzt werden und die Politik des Landes in einem lethargischen Zustand verharrt. International ist Togo immer noch als ein Land bekannt, in dem die gleiche Familie seit fünf Jahrzehnten an der Macht ist. Die politische Versöhnung hat sich langsam entwickelt, und viele togolesische Politiker beklagen, dass wichtige politische Maßnahmen wie die Begrenzung der Amtszeit des Präsidenten und Wahlreformen nicht umgesetzt werden und die Politik des Landes in einem lethargischen Zustand verharrt. International ist Togo immer noch als ein Land bekannt, in dem die gleiche Familie seit fünf Jahrzehnten an der Macht ist.

Geographie von Togo

Wo auf dem Globus ist Togo? Der Standort dieses Landes ist Westafrika, angrenzend an die Bucht von Benin, zwischen Benin und Ghana. Gesamtfläche von Togo ist 56,785 km², von denen 54,385 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: sanft rollende Savanne im Norden; zentrale Hügel; südliches Plateau; niedrige Küstenebene mit ausgedehnten Lagunen und Sümpfen. Der tiefste Punkt von Togo ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Mont Agou 986 m. Und das Klima ist tropisch; heiß, feucht im Süden; semiarid im Norden.

Einwohner von Togo

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Togo leben. Die Nummer ist: 7,965,055. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Afrikaner (37 Stämme; größte und wichtigste sind Ewe, Mina und Kabre) 99%, Europäer und Syrer-Libanesen weniger als 1%. Was sind die Sprachen in Togo? Französisch (offiziell, die Sprache des Handels), Ewe und Mina (die zwei wichtigsten afrikanischen Sprachen im Süden), Kabye (manchmal buchstabiert Kabiye) und Dagomba (die zwei wichtigsten afrikanischen Sprachen im Norden). Und die Religionen: Christian 29%, Muslim 20%, einheimischer Glaube 51%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 19.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 65.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Togo? Hier: eine der dichter besiedelten afrikanischen Nationen mit einem Großteil der Bevölkerung in ländlichen Gemeinden, Dichte am höchsten im Süden an oder in der Nähe der Atlantikküste. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Togo sind: LOME (Hauptstadt) 956.000 (2015 ).

Regierung und Wirtschaft von Togo

Die Hauptstadt von Togo ist Lome und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 5 Regionen (Regionen, Singular - Region); Centrale, Kara, Maritime, Plateaux, Savanes. Hinsichtlich der Wirtschaft von Togo sind wichtige industrielle Produkte Phosphat Bergbau, landwirtschaftliche Verarbeitung, Zement, Kunsthandwerk, Textilien, Getränke. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Kakao, Baumwolle, Süßkartoffeln, Maniok (Maniok, Tapioka), Mais, Bohnen, Reis, Hirse, Sorghum; Vieh; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Rexporte, Baumwolle, Phosphate, Kaffee, Kakao und die wichtigsten Exportpartner sind Benin 17,5%, Burkina Faso 15,9%, Indien 7,6%, Mali 7,2%, Niger 7% , Cote dIvoire 6,1%, Ghana 4,8%, Nigeria 4,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Lebensmittel, Mineralölprodukte und die wichtigsten Importpartner sind China 28,7%, Frankreich 8,9%, Niederlande 4,3%, Japan 4,2% (2016). Wie reich ist Togo und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $1,600 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 55.1% (2015 Einschätzung).

Karte von Togo

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Tonga

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Tonga. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Tonga. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Tonga hier:

Tonga - Übersicht:

Was sollten Sie über Tonga wissen? Fangen wir damit an: Tonga - einzigartig unter den pazifischen Nationen - verlor nie seine indigene Regierungsform. Die Archipele der "Freundlichen Inseln" wurden 1845 zu einem polynesischen Königreich vereinigt. Tonga wurde 1875 zur konstitutionellen Monarchie und 1900 zum britischen Protektorat. es zog sich 1970 aus dem Protektorat zurück und trat dem Commonwealth of Nations bei. Tonga bleibt die einzige Monarchie im Pazifik.

Geographie von Tonga

Wo auf dem Globus ist Tonga? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Archipel im Südpazifik, etwa zwei Drittel des Weges von Hawaii nach Neuseeland. Gesamtfläche von Tonga ist 747 km², von denen 717 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flache Inseln mit kalkhaltigem Grundgestein aus hochgestutzter Korallenformation; andere haben Kalkstein über dem Vulkangestein. Der tiefste Punkt von Tonga ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt Kao Vulkan auf Kao Island 1.046 m. Und das Klima ist tropisch; modifiziert durch Passatwinde; warme Jahreszeit (Dezember bis Mai), kühle Jahreszeit (Mai bis Dezember),.

Einwohner von Tonga

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Tonga leben. Die Nummer ist: 106,479 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Tongaen 96.6%, Tongaisch 1.7%, andere 1.7%, nicht näher bezeichnet 0.03% (2006 geschätzt). Was sind die Sprachen in Tonga? Englisch und Tonganisch 87%, Tonganisch (offiziell) 10.7% , Englisch (offiziell) 1,2%, andere 1,1%, nicht spezifiziert 0,03% (2006 geschätzt). Und die Religionen: Protestantisch 64,9% (beinhaltet Free Wesleyan Church 37,3%, Free Church of Tonga 11,4%, Kirche von Tonga 7,2%, Tokaikolo Christ Church 2,6%, Versammlung von Gott 2,3%, Siebenten-Tags-Adventisten 2,2%, Konstitutionelle Kirche von Tonga 0,9%, Anglican 0,8% und Full Gospel Church 0,2%), Mormon 16,8%, Katholiken 15,6%, andere 1,1%, keine 0,03%, nicht näher bezeichnet 1,7% (2006 est.). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 23 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Tonga? Hier: zwei Drittel der Bevölkerung lebt auf der Insel Tongatapu; nur 45 der 171 Inseln des Landes sind besetzt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Tonga sind: NUKU'Alofa 25.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Tonga

Die Hauptstadt von Tonga ist Nuku'alofa und der Regierungstyp konstitutionelle Monarchie. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 5 Inseldivisionen; 'Eua, Ha'apai, Ongo Niua, Tongatapu, Vava'u. Hinsichtlich der Wirtschaft von Tonga sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Bau, Fischfang. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Squash, Kokosnüsse, Kopra, Bananen , Vanilleschoten, Kakao, Kaffee, Süßkartoffeln, Maniok, Taro und Kava. Die wichtigsten Exportgüter sind Squash, Fisch, Vanilleschoten, Hackfrüchte und die wichtigsten Exportpartner sind Hong Kong 25,6%, Japan 15,1%, NZ 14,3%, US 13,5%, Australien 10%, Philippinen 9,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Maschinen und Transportmittel, Kraftstoffe, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind NZ 35,3%, Fidschi 12,1%, Singapur 9,3%, China 8,4%, USA 8%, Australien 7,6%, Japan 4,3% (2016). Wie reich ist Tonga und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $5,600 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 24% (FY03/04 Einschätzung).

Karte von Tonga

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Trinidad und Tobago

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Trinidad und Tobago. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Trinidad und Tobago. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Trinidad und Tobago hier:

Trinidad und Tobago - Übersicht:

Was sollten Sie über Trinidad und Tobago wissen? Fangen wir damit an: Zuerst von den Spaniern kolonialisiert, gerieten die Inseln im frühen 19. Jahrhundert unter britische Kontrolle. Die Zuckerindustrie der Inseln wurde 1834 durch die Emanzipation der Sklaven geschädigt. Die Arbeitskraft wurde zwischen 1845 und 1917 durch den Import von Lohnarbeitern aus Indien ersetzt, was die Zuckerproduktion und die Kakaowirtschaft ankurbelte. Die Entdeckung von Öl auf Trinidad im Jahr 1910 fügte einen weiteren wichtigen Export hinzu. Die Unabhängigkeit wurde 1962 erreicht. Das Land ist dank der Erdöl- und Erdgasproduktion und -verarbeitung eines der wohlhabendsten in der Karibik. Der Tourismus, vor allem in Tobago, ist auf Expansion ausgerichtet und wächst. Die Regierung bewältigt einen Anstieg der Gewaltkriminalität.

Geographie von Trinidad und Tobago

Wo auf dem Globus ist Trinidad und Tobago? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Inseln zwischen dem Karibischen Meer und dem Nordatlantik, nordöstlich von Venezuela. Gesamtfläche von Trinidad und Tobago ist 5,128 km², von denen 5,128 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: überwiegend Ebenen mit einigen Hügeln und niedrigen Bergen. Der tiefste Punkt von Trinidad und Tobago ist Karibik 0 m, der höchste Punkt El Cerro del Aripo 940 m. Und das Klima ist tropisch; Regenzeit (Juni bis Dezember).

Einwohner von Trinidad und Tobago

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Trinidad und Tobago leben. Die Nummer ist: 1,218,208 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Ostindischen 35,4%, African 34,2%, gemischt - andere 15,3%, gemischt African / East Indian 7,7%, andere 1,3%, nicht näher bezeichnet 6,2% (2011 est.). Was sind die Sprachen in Trinidad und Tobago? English ( offiziell), Trinidad Kreolisch Englisch, Tobago Kreolisch Englisch, Karibik Hindustani (ein Dialekt von Hindi), Trinidad Kreolisch Französisch, Spanisch, Chinesisch. Und die Religionen: Protestant 32,1% (Pfingstgemeinde / Evangelisch / Full Gospel 12%, Baptist 6,9%, Anglican 5,7%, Siebenten-Tags-Adventisten 4,1%, Presbyterianer / Congregational 2,5%, andere Protestanten 0,9%), Katholiken 21,6%, Hindus 18,2%, Muslime 5%, Zeugen Jehovas 1,5%, Sonstige 8,4%, keine 2,2%, nicht spezifiziert 11,1% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 36 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 73.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Trinidad und Tobago? Hier: Bevölkerung auf Trinidad konzentriert sich auf die westliche Hälfte der Insel, auf Tobago in die südliche Hälfte. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Trinidad und Tobago sind: PORT-OF-Spain (Hauptstadt) 34.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Trinidad und Tobago

Die Hauptstadt von Trinidad und Tobago ist Port of Spain und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 9 Regionen, 3 Bezirke, 2 Städte, 1 Gemeinde. Hinsichtlich der Wirtschaft von Trinidad und Tobago sind wichtige industrielle Produkte Erdöl und Erdölprodukte, Flüssigerdgas, Methanol, Ammoniak, Harnstoff , Stahlprodukte, Getränke, Lebensmittelverarbeitung, Zement, Baumwolltextilien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind geschätzt ) Kakao, Dasheen, Kürbis, Maniok, Tomaten, Gurken, Auberginen, Paprika, Pommecythere, Kokoswasser, Geflügel. Die wichtigsten Exportgüter sind Mineralöl- und Erdölprodukte, verflüssigtes Erdgas, Methanol, Ammoniak, Harnstoff, Stahlprodukte, Getränke, Getreide- und Getreideprodukte, Kakao, Fisch, konserviert Obst, Kosmetika, Haushaltsreiniger, Kunststoffverpackungen und die wichtigsten Exportpartner sind US 39,2%, Argentinien 9,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Mineralische Brennstoffe, Schmierstoffe, Maschinen, Transportmittel, Fertigwaren, Lebensmittel, Chemikalien, lebende Tiere und die wichtigsten Importpartner sind US 33,4%, Russland 13,3%, Gabun 12,4%, China 6,1% (2016). Wie reich ist Trinidad und Tobago und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $31,200 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 20% (2014 Einschätzung).

Karte von Trinidad und Tobago

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Tunesien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Tunesien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Tunesien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Tunesien hier:

Tunesien - Übersicht:

Was sollten Sie über Tunesien wissen? Fangen wir damit an: Die Rivalität zwischen französischen und italienischen Interessen in Tunesien gipfelte 1881 in einer französischen Invasion und der Schaffung eines Protektorats. Die Aufregung um die Unabhängigkeit in den Jahrzehnten nach dem Ersten Weltkrieg war schließlich erfolgreich, um die Franzosen zu überzeugen, Tunesien 1956 als unabhängigen Staat anzuerkennen. Der erste Präsident des Landes, Habib Bourguiba, etablierte einen strengen Einparteienstaat. Er beherrschte 31 Jahre lang das Land und unterdrückte den islamischen Fundamentalismus und etablierte Rechte für Frauen, die von keiner anderen arabischen Nation erreicht wurden. Im November 1987 wurde Bourguiba aus seinem Amt entfernt und durch Zine el Abidine BEN ALI in einem unblutigen Coup ersetzt. Die Straßenproteste, die im Dezember 2010 in Tunis wegen hoher Arbeitslosigkeit, Korruption, weit verbreiteter Armut und hoher Lebensmittelpreise begannen, eskalierten im Januar 2011 und führten zu Ausschreitungen, die zu Hunderten von Toten führten. Am 14. Januar 2011, am selben Tag, entließ BEN ALI die Regierung, er floh aus dem Land, und Ende Januar 2011 wurde eine "Regierung der nationalen Einheit" gebildet. Die Wahlen zur neuen konstituierenden Versammlung fanden Ende Oktober 2011 statt und im Dezember wurde der Menschenrechtsaktivist Moncef Marzouki zum Interimspräsidenten gewählt. Die Versammlung begann im Februar 2012 mit der Ausarbeitung einer neuen Verfassung und ratifizierte das Dokument nach mehreren Iterationen und einer monatelangen politischen Krise, die den Übergang ins Stocken brachte, im Januar 2014. Parlaments- und Präsidentschaftswahlen für eine permanente Regierung fanden Ende 2014 statt. Beji CAID Essebsi wurde als erster Präsident unter der neuen Verfassung des Landes gewählt. Im Jahr 2016 versuchte die neue Einheitsregierung weiterhin, den politischen Zusammenhalt mit dem wirtschaftlichen und sozialen Druck in Einklang zu bringen. Am selben Tag entließ BEN ALI die Regierung, er floh aus dem Land, und Ende Januar 2011 wurde eine "Regierung der nationalen Einheit" gebildet. Die Wahlen zur neuen konstituierenden Versammlung fanden Ende Oktober 2011 statt und im Dezember wurde der Menschenrechtsaktivist Moncef Marzouki zum Interimspräsidenten gewählt. Die Versammlung begann im Februar 2012 mit der Ausarbeitung einer neuen Verfassung und ratifizierte das Dokument nach mehreren Iterationen und einer monatelangen politischen Krise, die den Übergang ins Stocken brachte, im Januar 2014. Parlaments- und Präsidentschaftswahlen für eine permanente Regierung fanden Ende 2014 statt. Beji CAID Essebsi wurde als erster Präsident unter der neuen Verfassung des Landes gewählt. Im Jahr 2016 versuchte die neue Einheitsregierung weiterhin, den politischen Zusammenhalt mit dem wirtschaftlichen und sozialen Druck in Einklang zu bringen. Am selben Tag entließ BEN ALI die Regierung, er floh aus dem Land, und Ende Januar 2011 wurde eine "Regierung der nationalen Einheit" gebildet. Die Wahlen zur neuen konstituierenden Versammlung fanden Ende Oktober 2011 statt und im Dezember wurde der Menschenrechtsaktivist Moncef Marzouki zum Interimspräsidenten gewählt. Die Versammlung begann im Februar 2012 mit der Ausarbeitung einer neuen Verfassung und ratifizierte das Dokument nach mehreren Iterationen und einer monatelangen politischen Krise, die den Übergang ins Stocken brachte, im Januar 2014. Parlaments- und Präsidentschaftswahlen für eine permanente Regierung fanden Ende 2014 statt. Beji CAID Essebsi wurde als erster Präsident unter der neuen Verfassung des Landes gewählt. Im Jahr 2016 versuchte die neue Einheitsregierung weiterhin, den politischen Zusammenhalt mit dem wirtschaftlichen und sozialen Druck in Einklang zu bringen. er floh aus dem Land, und Ende Januar 2011 wurde eine "Regierung der nationalen Einheit" gebildet. Die Wahlen zur neuen konstituierenden Versammlung fanden Ende Oktober 2011 statt und im Dezember wurde der Menschenrechtsaktivist Moncef Marzouki zum Interimspräsidenten gewählt. Die Versammlung begann im Februar 2012 mit der Ausarbeitung einer neuen Verfassung und ratifizierte das Dokument nach mehreren Iterationen und einer monatelangen politischen Krise, die den Übergang ins Stocken brachte, im Januar 2014. Parlaments- und Präsidentschaftswahlen für eine permanente Regierung fanden Ende 2014 statt. Beji CAID Essebsi wurde als erster Präsident unter der neuen Verfassung des Landes gewählt. Im Jahr 2016 versuchte die neue Einheitsregierung weiterhin, den politischen Zusammenhalt mit dem wirtschaftlichen und sozialen Druck in Einklang zu bringen. er floh aus dem Land, und Ende Januar 2011 wurde eine "Regierung der nationalen Einheit" gebildet. Die Wahlen zur neuen konstituierenden Versammlung fanden Ende Oktober 2011 statt und im Dezember wurde der Menschenrechtsaktivist Moncef Marzouki zum Interimspräsidenten gewählt. Die Versammlung begann im Februar 2012 mit der Ausarbeitung einer neuen Verfassung und ratifizierte das Dokument nach mehreren Iterationen und einer monatelangen politischen Krise, die den Übergang ins Stocken brachte, im Januar 2014. Parlaments- und Präsidentschaftswahlen für eine permanente Regierung fanden Ende 2014 statt. Beji CAID Essebsi wurde als erster Präsident unter der neuen Verfassung des Landes gewählt. Im Jahr 2016 versuchte die neue Einheitsregierung weiterhin, den politischen Zusammenhalt mit dem wirtschaftlichen und sozialen Druck in Einklang zu bringen. wurde geformt. Die Wahlen zur neuen konstituierenden Versammlung fanden Ende Oktober 2011 statt und im Dezember wurde der Menschenrechtsaktivist Moncef Marzouki zum Interimspräsidenten gewählt. Die Versammlung begann im Februar 2012 mit der Ausarbeitung einer neuen Verfassung und ratifizierte das Dokument nach mehreren Iterationen und einer monatelangen politischen Krise, die den Übergang ins Stocken brachte, im Januar 2014. Parlaments- und Präsidentschaftswahlen für eine permanente Regierung fanden Ende 2014 statt. Beji CAID Essebsi wurde als erster Präsident unter der neuen Verfassung des Landes gewählt. Im Jahr 2016 versuchte die neue Einheitsregierung weiterhin, den politischen Zusammenhalt mit dem wirtschaftlichen und sozialen Druck in Einklang zu bringen. wurde geformt. Die Wahlen zur neuen konstituierenden Versammlung fanden Ende Oktober 2011 statt und im Dezember wurde der Menschenrechtsaktivist Moncef Marzouki zum Interimspräsidenten gewählt. Die Versammlung begann im Februar 2012 mit der Ausarbeitung einer neuen Verfassung und ratifizierte das Dokument nach mehreren Iterationen und einer monatelangen politischen Krise, die den Übergang ins Stocken brachte, im Januar 2014. Parlaments- und Präsidentschaftswahlen für eine permanente Regierung fanden Ende 2014 statt. Beji CAID Essebsi wurde als erster Präsident unter der neuen Verfassung des Landes gewählt. Im Jahr 2016 versuchte die neue Einheitsregierung weiterhin, den politischen Zusammenhalt mit dem wirtschaftlichen und sozialen Druck in Einklang zu bringen. Die Versammlung begann im Februar 2012 mit der Ausarbeitung einer neuen Verfassung und ratifizierte das Dokument nach mehreren Iterationen und einer monatelangen politischen Krise, die den Übergang ins Stocken brachte, im Januar 2014. Parlaments- und Präsidentschaftswahlen für eine permanente Regierung fanden Ende 2014 statt. Beji CAID Essebsi wurde als erster Präsident unter der neuen Verfassung des Landes gewählt. Im Jahr 2016 versuchte die neue Einheitsregierung weiterhin, den politischen Zusammenhalt mit dem wirtschaftlichen und sozialen Druck in Einklang zu bringen. Die Versammlung begann im Februar 2012 mit der Ausarbeitung einer neuen Verfassung und ratifizierte das Dokument nach mehreren Iterationen und einer monatelangen politischen Krise, die den Übergang ins Stocken brachte, im Januar 2014. Parlaments- und Präsidentschaftswahlen für eine permanente Regierung fanden Ende 2014 statt. Beji CAID Essebsi wurde als erster Präsident unter der neuen Verfassung des Landes gewählt. Im Jahr 2016 versuchte die neue Einheitsregierung weiterhin, den politischen Zusammenhalt mit dem wirtschaftlichen und sozialen Druck in Einklang zu bringen. Beji CAID Essebsi wurde als erster Präsident unter der neuen Verfassung des Landes gewählt. Im Jahr 2016 versuchte die neue Einheitsregierung weiterhin, den politischen Zusammenhalt mit dem wirtschaftlichen und sozialen Druck in Einklang zu bringen. Beji CAID Essebsi wurde als erster Präsident unter der neuen Verfassung des Landes gewählt. Im Jahr 2016 versuchte die neue Einheitsregierung weiterhin, den politischen Zusammenhalt mit dem wirtschaftlichen und sozialen Druck in Einklang zu bringen.

Geographie von Tunesien

Wo auf dem Globus ist Tunesien? Der Standort dieses Landes ist Nordafrika, grenzt an das Mittelmeer, zwischen Algerien und Libyen. Gesamtfläche von Tunesien ist 163,610 km², von denen 155,360 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Bergen im Norden; heiße, trockene zentrale Ebene; halbtrockener Süden geht in die Sahara über. Der tiefste Punkt von Tunesien ist Shatt al Gharsah -17 m, der höchste Punkt Jebel ech Chambi 1.544 m. Und das Klima ist im Norden gemäßigt mit milden, regnerischen Wintern und heißen, trockenen Sommern; Wüste in den südlichen.

Einwohner von Tunesien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Tunesien leben. Die Nummer ist: 11,403,800 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Arabisch 98%, europäisch 1%, jüdisch und andere 1%. Was sind die Sprachen in Tunesien? Arabisch (offiziell, eine der Handelssprachen), Französisch (Handel), Berber (Tamazight). Und die Religionen: Muslim (offiziell; sunnitisch) 99,1%, andere (einschließlich Christen, Juden, Schiiten und Baha'i) 1%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 31.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Tunesien? Hier: Die überwältigende Mehrheit der Bevölkerung befindet sich in der nördlichen Hälfte des Landes ; der Süden bleibt weitgehend unterbevölkert. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Tunesien sind: Tunis (Hauptstadt) 1.993 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Tunesien

Die Hauptstadt von Tunesien ist Tunis und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 24 Gouvernorate (Wilayat, Singular - Wilayah); Beja (Bajah), Ben Arous (Bin 'Arus), Bizerte (Banzart), Gabes (Qabis), Gafsa (Qafsah), Jendouba (Jundubah), Kairouan (Al Qayrawan), Kasserine (Al Qasrayn), Kebili (Qibili), Kef (Al Kaf), L'Ariana (Aryanah), Mahdia (Al Mahdiyah), Manouba (Manubah), Medenine (Madanin), Monastir (Al Munastir), Nabeul (Nabul), Sfax (Safaqis), Sidi Bouzid (Sidi Bu Zayd), Siliana (Silyanah), Sousse (Susah), Tataouine (Tatawin), Tozeur (Tawzar), Tunis, Zaghouan (Zaghwan). Hinsichtlich der Wirtschaft von Tunesien sind wichtige industrielle Produkte Erdöl, Bergbau (insbesondere Phosphat, Eisenerz), Tourismus, Textilien, Schuhe, Agrobusiness, Getränke. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Oliven, Olivenöl, Getreide, Tomaten, Zitrusfrüchte, Zuckerrüben, Datteln, Mandeln; Rindfleisch, Milchprodukte. Die wichtigsten Exportgüter sind Bekleidung, Halbzeuge und Textilien, landwirtschaftliche Produkte, mechanische Güter, Phosphate und Chemikalien, Kohlenwasserstoffe, elektrische Geräte und die wichtigsten Exportpartner sind Frankreich 30,1%, Italien 19,3%, Deutschland 10,7%, Spanien 5,2%, Libyen 4,3% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Textilien, Maschinen und Ausrüstung, Kohlenwasserstoffe, Chemikalien, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Frankreich 18%, Italien 14,8%, China 8%, Deutschland 7,3%, Spanien 4,3%, Algerien 4,1% (2016). Wie reich ist Tunesien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $12,000 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 15.5% (2010 Einschätzung).

Karte von Tunesien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Türkei

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Türkei. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Türkei. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Türkei hier:

Türkei - Übersicht:

Was sollten Sie über Türkei wissen? Fangen wir damit an: Die moderne Türkei wurde 1923 aus den Überresten des besiegten Osmanischen Reiches von Nationalheld Mustafa Kemal gegründet, der später den Titel Atatürk oder "Vater der Türken" erhielt. Unter seiner Führung nahm das Land radikale soziale, rechtliche und politische Reformen vor. Nach einer Zeit der Einparteienherrschaft führte ein Experiment mit Mehrparteienpolitik zum Wahlsieg der oppositionellen Demokratspartei 1950 und zum friedlichen Machtwechsel. Seitdem haben sich die politischen Parteien in der Türkei vermehrt, aber die Demokratie wurde durch Zeiten der Instabilität und Militärputschs (1960, 1971, 1980) gebrochen, die jeweils zu einer Rückkehr der formellen politischen Macht zu den Zivilisten führten. Im Jahr 1997 half das Militär erneut mit, die - im Volksmund als "postmoderner Staatsstreich" bezeichnete - Absetzung der damals islamisch orientierten Regierung zu konstruieren. Ein Putschversuch wurde im Juli 2016 von einer Fraktion der türkischen Streitkräfte unternommen. Die Türkei griff 1974 militärisch auf Zypern ein, um eine griechische Übernahme der Insel zu verhindern, und hat seitdem die "Türkische Republik Nordzypern" als Patronatsstaat verteidigt, die nur die Türkei anerkennt. Ein separatistischer Aufstand, der 1984 von der Kurdischen Arbeiterpartei (PKK), einer von den USA bestimmten terroristischen Organisation, begonnen wurde, hat lange die Aufmerksamkeit der türkischen Sicherheitskräfte beherrscht und mehr als 40.000 Menschenleben gefordert. Im Jahr 2013 führten die türkische Regierung und die PKK Verhandlungen zur Beendigung der Gewalt durch, auch wenn die Kämpfe 2015 wieder intensiviert wurden. Die Türkei trat 1945 der UNO bei und wurde 1952 Mitglied der NATO. 1963 wurde die Türkei ein assoziiertes Mitglied der Europäischen Gemeinschaft; 2005 begann es Beitrittsgespräche mit der EU. In den letzten zehn Jahren Wirtschaftsreformen, gepaart mit einigen politischen Reformen, haben zu einer wachsenden Wirtschaft beigetragen, obwohl sich das Wirtschaftswachstum in den letzten Jahren verlangsamt hat. Zwischen 2015 und 2016 erlebte die Türkei einen Anstieg der terroristischen Gewalt, einschließlich größerer Anschläge in Ankara, Istanbul und in der überwiegend kurdisch-südöstlichen Region der Türkei. Am 15. Juli 2016 versuchten Teile der türkischen Streitkräfte einen Staatsstreich, der nach breitem Widerstand der Bevölkerung scheiterte. Mehr als 240 Menschen wurden getötet und mehr als 2000 verletzt, als türkische Bürger auf die Straße gingen, um sich den Putschisten zu stellen. Als Reaktion darauf nahmen türkische Regierungsbehörden mehr als 100.000 Sicherheitskräfte, Journalisten, Richter, Akademiker und Beamte wegen ihrer mutmaßlichen Verbindung zum Putschversuch fest, suspendierten oder entließen sie. Die Regierung beschuldigte Anhänger einer islamischen transnationalen religiösen und sozialen Bewegung, weil sie angeblich den gescheiterten Staatsstreich anstießen, und bezeichnete die Anhänger als Terroristen. Nach dem gescheiterten Putsch hat die türkische Regierung im Juli 2016 den Ausnahmezustand verhängt, der bis Juli 2017 verlängert wurde. Die türkische Regierung hat am 16. April 2017 ein Referendum durchgeführt, das die Türkei von einem Parlaments- auf ein Präsidialsystem umstellt.

Geographie von Türkei

Wo auf dem Globus ist Türkei? Der Standort dieses Landes ist Südosteuropa und Südwestasien (der Teil der Türkei westlich des Bosporus ist geographisch Teil Europas), grenzt an das Schwarze Meer, zwischen Bulgarien und Georgien und grenzt an die Ägäis und das Mittelmeer, zwischen Griechenland und Syrien. Gesamtfläche von Türkei ist 783,562 km², von denen 769,632 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: hohen zentralen Plateau (Anatolien); schmale Küstenebene; mehrere Gebirgszüge. Der tiefste Punkt von Türkei ist Mittelmeer 0 m, der höchste Punkt Ararat 5.137 m. Und das Klima ist gemäßigt; heiße, trockene Sommer mit milden, feuchten Wintern; schärfer in interio.

Einwohner von Türkei

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Türkei leben. Die Nummer ist: 80,845,215 (7/2017 Einschätzung). So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Türkisch 70-75%, Kurden 19%, andere Minderheiten 7-12 % (2016 est.). Was sind die Sprachen in Türkei? Türkisch (Amtssprache), Kurdisch, andere Minderheitensprachen. Und die Religionen: Muslim 99,8% (überwiegend Sunniten), andere 0,2% (überwiegend Christen und Juden). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 30.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 75 Jahr. Wo wohnen die Leute in Türkei? Hier: das am dichtesten besiedelte Gebiet liegt am Bosporus im Nordwesten, wo 20% der Bevölkerung in Istanbul leben; Mit Ausnahme von Ankara bleiben die städtischen Zentren klein und verstreut im Inneren Anatoliens; ein Gesamtmuster der peripheren Entwicklung existiert, insbesondere entlang der Ägäis im Westen, und der Tigris und Euphrat-Fluss-Systeme im Südosten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Türkei sind: Istanbuls 14,164 Millionen; Ankara (Hauptstadt) 4,75 Millionen; Izmir 3,04 Millionen; Bursa 1,923 Millionen; Adana 1,83 Millionen; Gaziantep 1,528 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Türkei

Die Hauptstadt von Türkei ist Ankara und der Regierungstyp Parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 81 Provinzen (iller, singular - ili); Adyan, Adiyaman, Afyonkarahisar, Agri, Aksaray, Amasya, Ankara, Antalya, Ardahan, Artvin, Aydin, Balikesir, Bartin, Batman, Bayburt, Bilecik, Bingol, Bitlis, Bolu, Burdur, Bursa, Canakkale, Cankiri, Corum, Denizli, Diyarbakir, Duzce, Edirne, Elazig, Erzincan, Erzurum, Eskisehir, Gaziantep, Giresun, Gumushane, Hakkari, Hatay, Igdir, Isparta, Istanbul, Izmir (Smyrna), Kahramanmaras, Karabuk, Karaman, Kars, Kastamonu, Kayseri, Kilis, Kirikkale , Kirklareli, Kirsehir, Kocaeli, Konya, Kutahya, Malatya, Manisa, Mardin, Mersin, Mugla, Mus, Nevsehir, Nigde, Ordu, Osmaniye, Rize, Sakarya, Samsun, Sanliurfa, Siirt, Sinop, Sirnak, Sivas, Tekirdag, Tokat , Trabzon (Trapezunt), Tunceli, Usak, Van, Yalova, Yozgat, Zonguldak. Hinsichtlich der Wirtschaft von Türkei sind wichtige industrielle Produkte Textilien, Lebensmittelverarbeitung, Automobile, Elektronik, Bergbau (Kohle, Chromat, Kupfer, Bor), Stahl, Erdöl, Baugewerbe, Bauholz, Papier. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Tabak, Baumwolle, Getreide, Oliven, Zuckerrüben, Haselnüsse, Hülsenfrüchte, Zitrusfrüchte; Vieh. Die wichtigsten Exportgüter sind Bekleidung, Nahrungsmittel, Textilien, Metallwaren, Transportmittel und die wichtigsten Exportpartner sind Deutschland 9.8 %, UK 8,2%, Irak 5,4%, Italien 5,3%, USA 4,7%, Frankreich 4,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Chemie, Halbfabrikate, Kraftstoffe, Transportmittel und die wichtigsten Importpartner sind China 12,8%, Deutschland 10,8%, Russland 7,6%, USA 5,5%, Italien 5,2% (2016). Wie reich ist Türkei und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $26,500 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 21.9% (2015 Einschätzung).

Karte von Türkei

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Turkmenistan

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Turkmenistan. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Turkmenistan. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Turkmenistan hier:

Turkmenistan - Übersicht:

Was sollten Sie über Turkmenistan wissen? Fangen wir damit an: Das heutige Turkmenistan umfasst Gebiete, die seit Jahrhunderten an der Kreuzung der Zivilisationen liegen. Das Gebiet wurde in der Antike von verschiedenen persischen Imperien regiert und wurde von Alexander dem Großen, muslimischen Armeen, den Mongolen, türkischen Kriegern und schließlich den Russen erobert. Im Mittelalter war Merv (in der heutigen Provinz Mary) eine der großen Städte der islamischen Welt und ein wichtiger Zwischenstopp an der Seidenstraße. Im späten 19. Jahrhundert von Russland annektiert, spielte Turkmenistan später eine wichtige Rolle in der antibolschewistischen Bewegung in Zentralasien. Im Jahr 1924 wurde Turkmenistan eine sowjetische Republik; Nach der Auflösung der UdSSR im Jahr 1991 wurde es unabhängig. Umfangreiche Kohlenwasserstoff- / Erdgasreserven, die noch nicht vollständig ausgeschöpft wurden, haben begonnen, das Land zu verändern. Die turkmenische Regierung plant, ihre Förder- und Lieferprojekte auszuweiten und hat versucht, ihre Gasexportwege über das russische Pipelinenetz hinaus zu diversifizieren. Im Jahr 2010 begannen neue Gasexport-Pipelines, die turkmenisches Gas nach China und in den Norden Irans transportieren, in Betrieb zu gehen und damit das russische Monopol für turkmenische Gasexporte zu beenden. Im Jahr 2016 haben Russland und der Iran ihren Gaskauf aus Turkmenistan gestoppt und China zum einzigen Abnehmer von turkmenischem Gas gemacht. Präsident für das Leben Saparmurat Nyyazow starb im Dezember 2006, und Turkmenistan hielt seine ersten Präsidentschaftswahlen im Februar 2007 ab. Gurbanguly Berdimuhamedow, ein stellvertretender Kabinettsvorsitzender unter Nyjazow, trat als neuer Präsident des Landes hervor. Er wurde im Jahr 2012 und erneut im Jahr 2017 mit über 97% der Stimmen wiedergewählt, bei Wahlen, die weithin als undemokratisch betrachtet werden.

Geographie von Turkmenistan

Wo auf dem Globus ist Turkmenistan? Der Standort dieses Landes ist Zentralasien, angrenzend an das Kaspische Meer, zwischen Iran und Kasachstan. Gesamtfläche von Turkmenistan ist 488,100 km², von denen 469,930 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: flach abfallender Sandwüste mit Dünen, die im Süden zu Bergen aufragen; niedrige Berge entlang der Grenze mit dem Iran; Grenzen Kaspisches Meer im Westen. Der tiefste Punkt von Turkmenistan ist Vpadina Akchanaya -81 m (Sarygamysh Koli ist ein See im Norden Turkmenistans mit einem Wasserstand, der über und unter der Höhe von Vpadina Akchanaya schwankt, der See ist so tief wie -110 m, der höchste Punkt gefallen ) Gora Ayribaba 3.139 m. Und das Klima ist subtropische Wüstenwüste mit.

Einwohner von Turkmenistan

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Turkmenistan leben. Die Nummer ist: 5,351,277 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Turkmenen 85%, Usbeken 5%, Russisch 4%, andere 6% (2003). Was sind die Sprachen in Turkmenistan? Turkmenen (offiziell) 72%, Russisch 12%, Usbeken 9%, andere 7%. Und die Religionen: Muslime 89%, Ostorthodoxe 9 %, unbekannt 2%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 27.9 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 70.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Turkmenistan? Hier: die am dichtesten besiedelten Gebiete sind die südlichen, östlichen und nordöstlichen Oasen; ungefähr 50% der Bevölkerung leben in und um die Hauptstadt Ashgabat. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Turkmenistan sind: Aschgabat (Hauptstadt) 746.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Turkmenistan

Die Hauptstadt von Turkmenistan ist Aschgabat (Ashkhabad) und der Regierungstyp Präsidialrepublik; autoritäres. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 5 Provinzen (Welayatlar, Singular - Welayat) und 1 unabhängige Stadt: Ahal Welayaty (Neu), Aschgabat, Balkan Welayaty (Balkanabat), Dasoguz Welayaty, Lebap Welayaty (Turkmenabat), Mary Welayaty. Hinsichtlich der Wirtschaft von Turkmenistan sind wichtige industrielle Produkte Erdgas, Öl, Mineralölprodukte, Textilien, Lebensmittelverarbeitung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle, Getreide, Melonen; Viehwirtschaft. Die wichtigsten Exportgüter sind geschätzt ) Gas, Erdöl, Petrochemie, Textilien, Baumwollfasern und die wichtigsten Exportpartner sind China 70%, Türkei 5,3%, Italien 5,3%, Afghanistan 4,5%, Russland 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Chemikalien, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Türkei 26,4%, Russland 10,5%, Japan 8,6%, Deutschland 8,2%, Südkorea 7,8%, China 7,2%, Italien 5,2% (2016). Wie reich ist Turkmenistan und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $18,700 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 0.2% (2012 Einschätzung).

Karte von Turkmenistan

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Turks- und Caicosinseln

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Turks- und Caicosinseln. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Turks- und Caicosinseln. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Turks- und Caicosinseln hier:

Turks- und Caicosinseln - Übersicht:

Was sollten Sie über Turks- und Caicosinseln wissen? Fangen wir damit an: Die Inseln waren Teil der britischen jamaikanischen Kolonie bis 1962, als sie nach Jamaikas Unabhängigkeit den Status einer separaten Kronkolonie annahmen. Der Gouverneur der Bahamas überwachte die Angelegenheiten von 1965 bis 1973. Mit der bahamischen Unabhängigkeit erhielten die Inseln 1973 einen eigenen Gouverneur. Obwohl die Unabhängigkeit für 1982 vereinbart wurde, wurde die Politik umgekehrt und die Inseln bleiben ein britisches Überseegebiet. Die Insel Grand Turk erlitt am 22. September 2017 durch den Hurrikan Maria schwere Schäden, die zu Strom- und Kommunikationsverlusten sowie Schäden an Wohnungen und Unternehmen führten.

Geographie von Turks- und Caicosinseln

Wo auf dem Globus ist Turks- und Caicosinseln? Der Standort dieses Landes ist zwei Inselgruppen im Nordatlantik, südöstlich der Bahamas, nördlich von Haiti. Gesamtfläche von Turks- und Caicosinseln ist 948 km², von denen 948 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: niedriger, flacher Kalkstein; ausgedehnte Sümpfe und Mangrovensümpfe. Der tiefste Punkt von Turks- und Caicosinseln ist Caribbean Sea 0 m, der höchste Punkt Blue Hill auf Providenciales und Flamingo Hill auf East Caicos 48 m. Und das Klima ist tropisch; Marine; moderiert durch Passatwinde; sonnig und relativ trocken.

Einwohner von Turks- und Caicosinseln

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Turks- und Caicosinseln leben. Die Nummer ist: 52,570 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? schwarz 87.6%, weiß 7.9%, gemischt 2.5%, Ostindisch 1.3%, andere 0.7% (2006). Was sind die Sprachen in Turks- und Caicosinseln? Englisch (offiziell ). Und die Religionen: Protestanten 72,8% (Baptisten 35,8%, Kirche Gottes 11,7%, Anglikaner 10%, Methodisten 9,3%, Siebenten-Tags-Adventisten 6%), Katholiken 11,4%, Zeugen Jehovas 1,8%, andere 14%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 33.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 80 Jahr. Wo wohnen die Leute in Turks- und Caicosinseln? Hier: acht der dreißig Inseln sind bewohnt; die Insel von Providenciales ist die am dichtesten bevölkerte, aber die am dichtesten besiedelte ist Grand Turk. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Turks- und Caicosinseln sind: Grand TURK (Hauptstadt) 5.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Turks- und Caicosinseln

Die Hauptstadt von Turks- und Caicosinseln ist Grand Turk (Cockburn Town) und der Regierungstyp parlamentarische Demokratie (House of Assembly); Selbstverwaltung Überseegebiet des Vereinigten Königreichs. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (Überseegebiet des Vereinigten Königreichs). Hinsichtlich der Wirtschaft von Turks- und Caicosinseln sind wichtige industrielle Produkte Tourismus, Offshore - Finanzdienstleistungen. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Mais, Bohnen, Maniok (Maniok, Tapioka), Zitrusfrüchte; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Hummer, getrockneter und frische Muschel, Muscheln und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel und Getränke, Tabak, Kleidung, Manufakturen, Baumaterialien und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Turks- und Caicosinseln und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $29,100 (2007 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Turks- und Caicosinseln

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Tuvalu

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Tuvalu. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Tuvalu. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Tuvalu hier:

Tuvalu - Übersicht:

Was sollten Sie über Tuvalu wissen? Fangen wir damit an: 1974 führten ethnische Unterschiede innerhalb der britischen Kolonie der Gilbert- und Ellice-Inseln dazu, dass die Polynesier der Ellice-Inseln für die Trennung von den Mikronesiern der Gilbert-Inseln stimmten. Im folgenden Jahr wurden die Ellice Islands die separate britische Kolonie Tuvalu. Die Unabhängigkeit wurde 1978 gewährt. Im Jahr 2000 verhandelte Tuvalu einen Vertrag über die Vermietung seines Internet-Domain-Namens ".tv" für 50 Millionen Dollar Lizenzgebühren über einen Zeitraum von 12 Jahren. Die Vereinbarung wurde anschließend neu verhandelt, Details wurden jedoch nicht bekannt gegeben.

Geographie von Tuvalu

Wo auf dem Globus ist Tuvalu? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Inselgruppe bestehend aus neun Korallenatollen im Südpazifik, etwa auf halber Strecke von Hawaii nach Australien. Gesamtfläche von Tuvalu ist 26 km², von denen 26 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: tiefliegende und enge Korallenatolle. Der tiefste Punkt von Tuvalu ist Pazifischer Ozean 0 m, der höchste Punkt unbenannte Lage 5 m. Und das Klima ist tropisch; moderiert von östlichen Passatwinden (März bis November); Westwinde und Starkregen (November bis März).

Einwohner von Tuvalu

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Tuvalu leben. Die Nummer ist: 11,052 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Polynesisch 96%, Mikronesisch 4%. Was sind die Sprachen in Tuvalu? Tuvaluisch (offiziell), Englisch (offiziell), Samoanisch, Kiribati (auf der Insel Nui). Und die Religionen: Protestant 98,4% (Kirche von Tuvalu (Kongregationalist) 97%, Siebenten-Tags-Adventisten 1,4%), Baha 'i 1%, sonstige 0,6%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 25.7 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 66.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Tuvalu? Hier: mehr als die Hälfte der Bevölkerung lebt auf dem Atoll von Funafuti. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Tuvalu sind: Funafuti (Kapital) 6.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Tuvalu

Die Hauptstadt von Tuvalu ist Funafuti; Notiz - die Hauptstadt ist ein Atoll von etwa 29 Inselchen; Verwaltungsbüros sind in Vaiaku Village auf Fongafale Insel und der Regierungstyp Parlamentarische Demokratie (House of Assembly) unter einer konstitutionellen Monarchie; ein Commonwealth-Reich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 7 Insel Räte und 1 Stadtrat; Funafuti, Nanumaga, Nanumea, Niutao, Nui, Nukufetau, Nukulaelae, Vaitupu. Hinsichtlich der Wirtschaft von Tuvalu sind wichtige industrielle Produkte Fischerei. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kokosnüsse; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Kopra, Fisch und die wichtigsten Exportpartner sind Bosnien und Herzegowina 24,8%, Singapur 18,8%, Nigeria 17,3%, Fidschi 14,5%, USA 6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Nahrungsmittel, Tiere, Mineralbrennstoffe, Maschinen, Industriegüter und die wichtigsten Importpartner sind Singapur 51,3%, NZ 9,4%, Australien 8,6%, USA 6,8%, Japan 6,1%, Fidschi 5,9% (2016). Wie reich ist Tuvalu und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $3,800 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 26.3% (2010 Einschätzung).

Karte von Tuvalu

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Uganda

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Uganda. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Uganda. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Uganda hier:

Uganda - Übersicht:

Was sollten Sie über Uganda wissen? Fangen wir damit an: Die kolonialen Grenzen, die von Großbritannien zur Abgrenzung Ugandas geschaffen wurden, gruppierten eine große Anzahl von ethnischen Gruppen mit unterschiedlichen politischen Systemen und Kulturen. Diese Unterschiede erschwerten die Errichtung einer funktionierenden politischen Gemeinschaft, nachdem 1962 die Unabhängigkeit erreicht worden war. Das diktatorische Regime von Idi AMIN (1971-1979) war für den Tod von etwa 300.000 Gegnern verantwortlich; Guerillakrieg und Menschenrechtsverletzungen unter Milton Obote (1980-85) forderten mindestens weitere 100.000 Leben. Die Herrschaft von Yoweri Museveni seit 1986 hat Uganda relative Stabilität und wirtschaftliches Wachstum gebracht. In einem Verfassungsreferendum im Jahr 2005 wurde ein 19-jähriges Verbot von Mehrparteienpolitik abgesagt. Im Dezember 2017 billigte das Parlament die Abschaffung der Altersgrenzen des Präsidenten.

Geographie von Uganda

Wo auf dem Globus ist Uganda? Der Standort dieses Landes ist Ost-Zentralafrika, westlich von Kenia, östlich der Demokratischen Republik Kongo. Gesamtfläche von Uganda ist 241,038 km², von denen 197,100 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Plateau mit Rand der Berge. Der tiefste Punkt von Uganda ist Albert Nil 614 m, der höchste Punkt Margherita Peak auf Mount Stanley 5,110 m. Und das Klima ist tropisch; allgemein regnerisch mit zwei Trockenperioden (Dezember bis Februar, Juni bis August); semiariden im Nordosten.

Einwohner von Uganda

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Uganda leben. Die Nummer ist: 39,570,125. Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Baganda 16,5%, Banyankole 9,6%, Basoga 8,8%, Bakiga 7,1%, Iteso 7%, Langi 6,3%, Bagisu 4,9%, Acholi 4,4%, Lugbara 3,3%, andere 32,1% (2014 est.). Was sind die Sprachen in Uganda? Englisch (Amtssprache, unterrichtet in Grundschulen, in Gerichtshöfen und von den meisten Zeitungen und Radiosendungen verwendet), Ganda oder Luganda (am häufigsten in den Niger-Kongo-Sprachen verwendet, für muttersprachliche Publikationen in der Hauptstadt bevorzugt und in der Schule unterrichtet), andere Niger-Kongo-Sprachen, nilo-saharanische Sprachen, Suaheli, arabisch. Und die Religionen: protestantisch 45,1% (anglikanisch 32,0%, pfingstlich / wiedergeboren / evangelisch 11,1%, adventist 1,7%, baptistisch 0,3%), römisch-katholisch 39,3%, muslimisch 13,7 %, sonstige 1,6%, keine 0,2% (2014 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 15.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 55.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Uganda? Hier: die Bevölkerungsdichte ist im Vergleich zu anderen afrikanischen Ländern relativ hoch; der größte Teil der Bevölkerung konzentriert sich auf die zentralen und südlichen Teile des Landes, insbesondere entlang der Ufer des Viktoriasees und des Albertsees; der Nordosten ist am wenigsten besiedelt. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Uganda sind: Kampala (Hauptstadt) 1,936 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Uganda

Die Hauptstadt von Uganda ist Kampala und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 121 Bezirke und 1 Hauptstadt; Abim, Adjumani, Agago, Albtong, Amolatar, Amudat, Amuria, Amuru, Apac, Arua, Budaka, Bududa, Bugiri, Buhweju, Buikwe, Bukedea, Bukomansimbi, Bukwa, Bulambuli, Buliisa, Bundibugyo, Bunyangabu, Bushenyi, Busia, Butaleja, Butambala, Butebo, Buvuma, Buyende, Dokolo, Gomba, Gulu, Hoima, Ibanda, Iganga, Isingiro, Jinja, Kaabong, Kabale, Kabarole, Kaberamaido, Kagadi, Kakumiro, Kalangala, Kaliro, Kalungu, Kampala, Kamuli, Kamwenge, Kanungu, Kapchorwa, Kasese, Katakwi, Kayunga, Kibaale, Kiboga, Kibuku, Kiruhura, Kiryandongo, Kisoro, Kitgum, Koboko, Kole, Kotido, Kumi, Kween, Kyankwanzi, Kyegwa, Kyenjojo, Kyotera, Lamwo, Lira, Luuka, Luwero, Lwengo, Lyantonde, Manafwa, Maracha, Masaka, Masindi, Mayuge, Mbale, Mbarara, Mitooma, Mityana, Moroto, Moyo, Mpigi, Mubende, Mukono, Nakapiripirit, Nakaseke, Nakasongola, Namayingo,. Hinsichtlich der Wirtschaft von Uganda sind wichtige industrielle Produkte Zucker Verarbeitung, Brauen, Tabak, Baumwolle Textilien; Zement, Stahlproduktion. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kaffee, Tee, Baumwolle, Tabak, Maniok (Maniok, Tapioka), Kartoffeln, Mais, Hirse, Hülsenfrüchte , Schnittblumen; Rindfleisch, Ziegenfleisch, Milch, Geflügel und Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Kaffee, Fisch und Fischprodukte, Tee, Baumwolle, Blumen, Gartenbauprodukte; Gold und die wichtigsten Exportpartner sind Kenia 20,9%, VAE 11,2%, Ruanda 9,5%, Demokratische Republik Kongo 8,9%, Italien 4,5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Kapitalausstattung, Fahrzeuge, Erdöl, medizinische Versorgung; Getreide und die wichtigsten Importpartner sind China 17,9%, Indien 17,2%, UAE 9,5%, Kenia 9,2%, Japan 5,2%, Südafrika 4,5%, Saudi-Arabien 4,4% (2016). Wie reich ist Uganda und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $2,400 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 19.7% (2013 Einschätzung).

Karte von Uganda

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Ukraine

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Ukraine. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Ukraine. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Ukraine hier:

Ukraine - Übersicht:

Was sollten Sie über Ukraine wissen? Fangen wir damit an: Die Ukraine war das Zentrum des ersten ostslawischen Staates Kyivan Rus, der im 10. und 11. Jahrhundert der größte und mächtigste Staat Europas war. Geschwächt durch innere Streitereien und mongolische Invasionen wurde Kyivan Rus in das Großfürstentum Litauen und schließlich in das polnisch-litauische Commonwealth eingegliedert. Das kulturelle und religiöse Erbe von Kyivan Rus legte in den folgenden Jahrhunderten den Grundstein für den ukrainischen Nationalismus. Ein neuer ukrainischer Staat, der Kosaken-Hetmanat, wurde Mitte des 17. Jahrhunderts nach einem Aufstand gegen die Polen gegründet. Trotz kontinuierlichen Moskowitendrucks ist es dem Hetmanat gelungen, seit weit über 100 Jahren autonom zu bleiben. Während der zweiten Hälfte des 18. Jahrhunderts wurde das meiste ukrainische ethnographische Territorium vom Russischen Reich absorbiert. Nach dem Zusammenbruch des zaristischen Russland im Jahr 1917, Die Ukraine erreichte eine kurzlebige Periode der Unabhängigkeit (1917-20), wurde aber zurückerobert und ertrug eine brutale sowjetische Herrschaft, die zwei Hungersnöte (1921-22 und 1932-33) auslöste, in denen über 8 Millionen starben. Im Zweiten Weltkrieg waren deutsche und sowjetische Armeen für 7 bis 8 Millionen mehr Tote verantwortlich. Obwohl die Unabhängigkeit der Ukraine 1991 mit der Auflösung der UdSSR erreicht wurde, blieben Demokratie und Wohlstand schwer fassbar, da das Erbe staatlicher Kontrolle und endemischer Korruption die Bemühungen um wirtschaftliche Reformen, Privatisierung und bürgerliche Freiheiten stoppte. Ein friedlicher Massenprotest, der in den letzten Monaten des Jahres 2004 als "Orangene Revolution" bezeichnet wurde, zwang die Behörden, eine gefälschte Präsidentschaftswahl zu kippen und eine neue international überwachte Abstimmung zuzulassen, die unter Viktor Juschtschenko eine reformistische Schieferscheibe an die Macht brachte. Nachfolgende interne Streitereien im Lager Juschtschenko ermöglichten seinem Rivalen Viktor Janukowitsch ein Comeback bei parlamentarischen (Rada) Wahlen, wurden im August 2006 Premierminister und im Februar 2010 zum Präsidenten gewählt. Im Oktober 2012 hielt die Ukraine Rada-Wahlen ab, die weithin kritisiert wurden Westliche Beobachter sind fehlerhaft, weil sie Regierungsressourcen dazu verwendet haben, Kandidaten der Regierungspartei zu bevorzugen, den Zugang zu Medien zu stören und Oppositionskandidaten schikanieren. Der Rückzug von Präsident Janukowitsch in ein Handels- und Kooperationsabkommen mit der EU im November 2013 - zugunsten engerer wirtschaftlicher Beziehungen zu Russland - und der anschließende Einsatz von Gewalt gegen Studenten, Aktivisten der Zivilgesellschaft und andere Zivilisten zugunsten des Abkommens führte zu einer Monat Protestbesetzung von Kiews zentralem Platz. Die Regierung' Die Anwendung von Gewalt zur Auflösung des Protestcamps im Februar 2014 führte zu zahlreichen Kämpfen, zahlreichen Toten, internationalen Verurteilungen und dem abrupten Abzug des Präsidenten nach Russland. Neuwahlen im Frühjahr gestatteten dem Pro-West-Präsidenten Petro Poroschenko, am 7. Juni 2014 sein Amt anzutreten. Kurz nach dem Abflug von Yanukovych Ende Februar 2014 ordnete der russische Präsident Putin den Einmarsch der ukrainischen Krim-Halbinsel an. Zwei Wochen später wurde ein Referendum über die Integration der Krim in die Russische Föderation abgehalten. Das "Referendum" wurde von der ukrainischen Regierung, der EU, den USA und der UN-Generalversammlung als illegitim verurteilt. Als Antwort auf Russlands vermeintliche Annexion der Krim 100 UN-Mitglieder verabschiedeten die Resolution 68/262 der UN-Generalversammlung, in der sie das "Referendum" als grundlos und ungültig ablehnten und die Souveränität, politische Unabhängigkeit, Einheit und territoriale Integrität der Ukraine bestätigten. Russland liefert auch weiterhin sogenannte Separatisten in zwei der östlichen Provinzen der Ukraine mit Arbeitskräften, Finanzmitteln und Material, was zu einem bewaffneten Konflikt mit der ukrainischen Regierung führt. Vertreter der Ukraine, Russlands und der nicht anerkannten separatistischen Republiken unterzeichneten im September 2014 das Minsker Protokoll und Memorandum, um den Konflikt zu beenden. Dieses Abkommen konnte die Kämpfe jedoch nicht stoppen. In einem erneuten Versuch, die anhaltenden Zusammenstöße zu lindern, haben die Führer der Ukraine, Russlands, Frankreichs und Deutschlands im Februar 2015 ein Folgepaket von Maßnahmen ausgehandelt, um die Minsker Vereinbarungen umzusetzen. Vertreter aus der Ukraine, Russland, und die Organisation für Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa treffen sich regelmäßig, um die Umsetzung des Friedensabkommens zu erleichtern. Mehr als 33.000 Zivilisten wurden bei den Kämpfen infolge der russischen Aggression in der Ostukraine getötet oder verletzt.

Geographie von Ukraine

Wo auf dem Globus ist Ukraine? Der Standort dieses Landes ist Osteuropa grenzt an das Schwarze Meer, zwischen Polen, Rumänien und Moldawien im Westen und Russland im Osten. Gesamtfläche von Ukraine ist 603,550 km², von denen 579,330 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist fruchtbare Ebenen (Steppen) und Hochebenen, mit Bergen nur im Westen (den Karpaten) oder im äußersten Süden der Halbinsel Krim. Der tiefste Punkt von Ukraine ist Schwarzes Meer 0 m, der höchste Punkt Hora gefunden Hoverla 2.061 m. Und das Klima ist gemäßigt kontinental; Mittelmeer nur an der südlichen Krimküste; Niederschlag überproportional verteilt, am höchsten im Westen und Norden, weniger im Osten und Südosten; Die Winter variieren von kühl entlang des Schwarzen Meeres bis zu kalt weiter landeinwärts; warme Sommer über den größten Teil des Landes, heiß im Süden.

Einwohner von Ukraine

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Ukraine leben. Die Nummer ist: 44,033,874 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Ukrainisch 77.8%, Russisch 17.3%, Weißrussisch 0.6%, Moldauisch 0.5%, Krimtatarisch 0.5% , Bulgarisch 0,4%, Ungarisch 0,3%, Rumänisch 0,3%, Polnisch 0,3%, Jüdisch 0,2%, andere 1,8% (2001 est.). Was sind die Sprachen in Ukraine? Ukrainisch (Amtssprache) 67,5%, Russisch (Regionalsprache) 29,6%, darunter auch Krimtatar -, moldauisch / rumänisch- und ungarischsprachige Minderheiten) 2,9% (2001 geschätzt). Und die Religionen: Orthodox (einschließlich Ukrainisch Autokephalisch Orthodox (UAOC), Ukrainisch Orthodox - Kiew Patriarchat (UOC-KP), Ukrainisch Orthodox - Moskauer Patriarchat (UOC-MP)), Ukrainisch Griechisch Katholisch, Römisch-Katholisch, Protestant, Muslim, Jüdisch. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 40.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 72.1 Jahr. Wo wohnen die Leute in Ukraine? Hier: Dichteste Siedlung in den östlichen (Donbas) und westlichen Regionen; bemerkenswerte Konzentrationen in und um große städtische Gebiete von Kiew, Charkiw, Donets'k, Dnipropetrovs'k und Odesa. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Ukraine sind: KYIV (Hauptstadt) 2,942 Millionen; Charkiw 1.441 Millionen; Odessa 1,01 Millionen; Dnipropetrowsk 957.000; Donetsk 934.000; Zaporizhzhya 753.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Ukraine

Die Hauptstadt von Ukraine ist Kiew (Kiew) und der Regierungstyp semi-präsidiale Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 24 Provinzen (oblasti, singular - oblast '), 1 autonome Republik (Avtonomna respublika) und 2 Gemeinden (mista, singular - misto) mit Oblaststatus; Tscherkassy, Tschernigow, Tscherniwzi, Krim oder Avtonomna Respublika Krym (Simferopol '), Dnipropetrowsk (Dnipro), Donezk, Iwano-Frankiwsk, Charkow, Cherson, Chmel'nyts'kyj, Kirowohrad (Kropyvnyts'kyj), Kiew, Kiew, Luhans'k, L'viv, Mykolayiv, Odessa, Poltawa, Rivne, Sewastopol, Sumy, Ternopil, Winnyzja, Volyn (Luts'k), Zakarpattya (Uschhorod), Zaporizhzhya, Zhytomy,. Hinsichtlich der Wirtschaft von Ukraine sind wichtige industrielle Produkte , elektrische Energie, Eisen- und Nichteisenmetalle, Maschinen und Transportmittel, Chemikalien, Lebensmittelverarbeitung. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Zuckerrüben, Sonnenblumenkerne, Gemüse; Rindfleisch, Milchkohle. Die wichtigsten Exportgüter sind Eisen- und Buntmetalle, Kraft- und Mineralstoffe, Chemikalien, Maschinen und Transportmittel, Nahrungsmittel und die wichtigsten Exportpartner sind Russland 9.9% , Ägypten 6,2%, Polen 6,1%, Türkei 5,7%, Italien 5,3%, Indien 5,2%, China 5,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Energie, Maschinen und Ausrüstung, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind Russland 13,1%, China 12%, Deutschland 11%, Weißrussland 7,1%, Polen 6,9%, USA 4,3% (2016). Wie reich ist Ukraine und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $8,700 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 24.1% (2010 Einschätzung).

Karte von Ukraine

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Vereinigte Arabische Emirate

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Vereinigte Arabische Emirate. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Vereinigte Arabische Emirate. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Vereinigte Arabische Emirate hier:

Vereinigte Arabische Emirate - Übersicht:

Was sollten Sie über Vereinigte Arabische Emirate wissen? Fangen wir damit an: Die Trucial States an der Küste des Persischen Golfs gewährten dem Vereinigten Königreich die Kontrolle über ihre Verteidigung und ihre Außenbeziehungen in den Verträgen des 19. Jahrhunderts. 1971 fusionierten sechs dieser Staaten - Abu Dhabi, Ajman, Fudschaira, Ash Shariqah, Dubayy und Umm al Qaywayn - zu den Vereinigten Arabischen Emiraten (VAE). Sie wurden 1972 von Ra's al Khaymah beigetreten. Das Pro-Kopf-BIP der VAE liegt auf Augenhöhe mit dem der führenden westeuropäischen Länder. Seit mehr als drei Jahrzehnten treiben Öl und globale Finanzen die Wirtschaft der Vereinigten Arabischen Emirate. In den Jahren 2008-09 traf jedoch der Zusammenfluss von fallenden Ölpreisen, kollabierenden Immobilienpreisen und der internationalen Bankenkrise die VAE besonders hart. Die VAE vermieden im Wesentlichen die Unruhen im "Arabischen Frühling", die in anderen Teilen des Nahen Ostens in den Jahren 2010-2011 beobachtet wurden, und in dem Bemühen, mögliche Unruhen einzudämmen, kündigte die Regierung ein mehrjähriges $ 1 an. 6-Milliarden-Infrastruktur-Investitionsplan für die ärmeren nördlichen Emirate und aggressiv verfolgt Befürworter politischer Reformen. Die VAE haben in den letzten Jahren eine wichtige Rolle in regionalen Angelegenheiten gespielt. Die Vereinigten Arabischen Emirate unterstützen nicht nur Milliarden Dollar an Wirtschaftshilfe zur Stabilisierung Ägyptens, sondern sind Mitglied einer von den USA angeführten globalen Koalition, die den Islamischen Staat im Irak und die Levante (ISIL) und einen Koalitionspartner in einem von Saudi-Arabien geführten Militär besiegt Kampagne zur Wiederherstellung der Regierung von Jemen.

Geographie von Vereinigte Arabische Emirate

Wo auf dem Globus ist Vereinigte Arabische Emirate? Der Standort dieses Landes ist Naher Osten, angrenzend an den Golf von Oman und den Persischen Golf, zwischen Oman und Saudi-Arabien. Gesamtfläche von Vereinigte Arabische Emirate ist 83,600 km², von denen 83,600 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: flach, unfruchtbare Küstenebene, die in rollende Sanddünen der ausgedehnten Wüste verschmilzt; Berge im Osten. Der tiefste Punkt von Vereinigte Arabische Emirate ist Persischer Golf 0 m, der höchste Punkt Jabal Yibir 1.527 m. Und das Klima ist Wüste; kühler in den östlichen Bergen.

Einwohner von Vereinigte Arabische Emirate

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Vereinigte Arabische Emirate leben. Die Nummer ist: 6,072,475 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? Emirati 11,6%, Südasien 59.4% ( inkl. Inder 38.2%, Bangladesch 9.5%, Pakistan 9.4%) , weitere 2,3%), Ägypten 10,2%, Philippinen 6,1%, andere 12,8% (2015 geschätzt). Was sind die Sprachen in Vereinigte Arabische Emirate? Arabisch (offiziell), Persisch, Englisch, Hindi, Urdu. Und die Religionen: Muslim (offiziell) 76%, Christen 9%, andere (hauptsächlich Hindus und Buddhisten, weniger als 5% der Bevölkerung besteht aus Parsi, Baha'i, Drusen, Sikh, Ahmadi Ismaili, Dawoodi Bohra Muslim und Jüdisch) 15%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 30.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Vereinigte Arabische Emirate? Hier: Bevölkerung ist stark im Nordosten auf der Halbinsel Musandam konzentriert; die drei größten Emirate - Abu Dhabi, Dubai und Sharjah - beherbergen fast 85% der Bevölkerung. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Vereinigte Arabische Emirate sind: Dubai 2.415 Millionen; Sharjah 1,279 Millionen; ABU Dhabi (Hauptstadt) 1,145 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Vereinigte Arabische Emirate

Die Hauptstadt von Vereinigte Arabische Emirate ist Abu Dhabi und der Regierungstyp Föderation der Monarchen. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 7 Emirate (Imarat, Singular - Imarah); Abu Ahabi (Abu Dhabi), Ajman, Fudschaira, Ash Shariqah (Sharjah), Dubayy (Dubai), Ra's al Khaymah, Umm al Qaywayn,. Hinsichtlich der Wirtschaft von Vereinigte Arabische Emirate sind wichtige industrielle Produkte und Petrochemikalien; Fischerei, Aluminium, Zement, Düngemittel, kommerzielle Schiffsreparatur, Baumaterialien, Kunsthandwerk, Textilien. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Datteln, Gemüse, Wassermelonen; Geflügel, Eier, Milchprodukte; Fischöl. Die wichtigsten Exportgüter sind geschätzt ) Rohöl 45%, Erdgas, Reexporte, getrockneter Fisch, Datteln (2012 geschätzt) und die wichtigsten Exportpartner sind Indien 9,9%, Iran 8.9 %, Japan 8,8%, Schweiz 8,5%, Oman 5,4%, China 5,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel, Chemikalien, Lebensmittel und die wichtigsten Importpartner sind China 7,4%, USA 6,9%, Indien 6,8%, Deutschland 4,4% (2016). Wie reich ist Vereinigte Arabische Emirate und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $68,200 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 19.5% (2003 Einschätzung).

Karte von Vereinigte Arabische Emirate

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Großbritannien

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Großbritannien. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Großbritannien. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Großbritannien hier:

Großbritannien - Übersicht:

Was sollten Sie über Großbritannien wissen? Fangen wir damit an: Das Vereinigte Königreich spielte in der Vergangenheit eine führende Rolle bei der Entwicklung der parlamentarischen Demokratie und bei der Förderung von Literatur und Wissenschaft. In seiner Blütezeit im 19. Jahrhundert erstreckte sich das Britische Empire über ein Viertel der Erdoberfläche. In der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts war die Stärke des Vereinigten Königreichs in zwei Weltkriegen und dem Rückzug der Republik Irland aus der Union stark erschöpft. In der zweiten Hälfte wurde das Empire abgebaut und Großbritannien wurde zu einer modernen und wohlhabenden europäischen Nation. Als eines von fünf ständigen Mitgliedern des UN-Sicherheitsrats und Gründungsmitglied der NATO und des Commonwealth verfolgt das Vereinigte Königreich einen globalen außenpolitischen Ansatz. Das schottische Parlament, die Nationalversammlung für Wales und die Nordirische Versammlung wurden 1998 gegründet. Das Vereinigte Königreich ist seit seinem Beitritt im Jahr 1973 ein aktives Mitglied der EU, obwohl es sich entschieden hat, außerhalb der Wirtschafts- und Währungsunion zu bleiben. Allerdings waren die britischen Bürger am 23. Juni 2016, teilweise motiviert durch die Frustration über eine abgelegene Bürokratie in Brüssel und die massive Einwanderung in das Land, nur knapp dafür gestimmt, die EU zu verlassen. Das Vereinigte Königreich und die EU verhandeln derzeit über die Bedingungen für den Rückzug des Vereinigten Königreichs und werden einen Rahmen für ihre künftigen Beziehungen vor dem geplanten Austritt Großbritanniens aus der Union am 29. März 2019 erörtern.

Geographie von Großbritannien

Wo auf dem Globus ist Großbritannien? Der Standort dieses Landes ist Westeuropa, Inseln - einschließlich des nördlichen Sechstel der Insel Irland - zwischen dem Nordatlantik und der Nordsee; Nordwesten Frankreichs. Gesamtfläche von Großbritannien ist 243,610 km², von denen 241,930 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: bedeckt von zerklüfteten Hügeln und niedrigen Bergen; Ebene zu rollenden Ebenen in Osten und Südosten. Der tiefste Punkt von Großbritannien ist Die Fens -4 m, der höchste Punkt Ben Nevis 1.343 m. Und das Klima ist gemäßigt; moderiert durch vorherrschende Südwestwinde über den Nordatlantikstrom; mehr als die Hälfte der Tage sind.

Einwohner von Großbritannien

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Großbritannien leben. Die Nummer ist: 64,769,452 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Weiß 87,2%, schwarz / afrikanisch / karibisch / schwarz britisch 3%, asiatisch / asiatisch britisch: indisch 2,3%, asiatisch / asiatisch britisch: pakistanisch 1,9%, gemischt 2%, sonstige 3,7% (2011 est.). Was sind die Sprachen in Großbritannien? Englisch. Und die Religionen: Christian (einschließlich anglikanisch, römisch-katholisch, presbyterisch, methodistisch) 59,5%, Muslim 4,4%, Hindu 1,3%, andere 2%, nicht näher bezeichnet 7,2%, keine 25,7% (2011 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 40.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 80.8 Jahr. Wo wohnen die Leute in Großbritannien? Hier: der Kern der Bevölkerung liegt in und um London, mit bedeutenden Anhäufungen in Zentralbritanien um Manchester und Liverpool, in den schottischen Tieflanden zwischen Endinburgh und Glasgow, Südwales in und um Cardiff und dem fernöstlichen Nordirland mit Schwerpunkt Belfast. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Großbritannien sind: London ) 10,313 Millionen; Manchester 2,646 Millionen; Birmingham 2,515 Millionen; Glasgow 1,223 Millionen; Southampton / Portsmouth 882.000; Liverpool 870.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Großbritannien

Die Hauptstadt von Großbritannien ist London und der Regierungstyp Parlamentarische konstitutionelle Monarchie; ein Commonwealth-Reich. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 27 zweigliedrige Landkreise, 32 Londoner Stadtbezirke und 1 City of London oder Greater London, 36 Metropolregionen, 56 Gebietskörperschaften (darunter 4 einstufige Landkreise). Hinsichtlich der Wirtschaft von Großbritannien sind wichtige industrielle Produkte Werkzeugmaschinen, Elektroenergie-Ausrüstung, Automatisierungstechnik, Eisenbahn-Ausrüstung, Schiffbau, Flugzeuge, Kraftfahrzeuge und Teile, Elektronik und Kommunikation Ausrüstung, Metalle, Chemikalien, Kohle, Erdöl-, Papier-und Papierprodukte, Lebensmittelverarbeitung, Textilien, Kleidung, andere Verbraucher Waren. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Ölsamen, Kartoffeln, Gemüse; Rinder, Schafe, Geflügel; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Fertigwaren, Kraftstoffe, Chemikalien; Nahrungsmittel, Getränke, Tabak und die wichtigsten Exportpartner sind USA 14,8%, Deutschland 10,7%, Frankreich 6,4%, Niederlande 6,2%, Irland 5,6%, Schweiz 4,6%, China 4,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Industriegüter, Maschinen, Brennstoffe; Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Deutschland 13,6%, USA 9,3%, China 9,2%, Niederlande 7,4%, Frankreich 5,2%, Belgien 4,9%, Schweiz 4,5% (2016). Wie reich ist Großbritannien und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $43,600 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 15% (2013 Einschätzung).

Karte von Großbritannien

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Vereinigte Staaten

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Vereinigte Staaten. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Vereinigte Staaten. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Vereinigte Staaten hier:

Vereinigte Staaten - Übersicht:

Was sollten Sie über Vereinigte Staaten wissen? Fangen wir damit an: Großbritanniens amerikanische Kolonien brachen 1776 mit dem Mutterland ab und wurden nach dem Pariser Vertrag von 1783 als die neue Nation der Vereinigten Staaten von Amerika anerkannt. Im 19. und 20. Jahrhundert wurden 37 neue Staaten zu den ursprünglichen 13 Staaten hinzugefügt expandierte über den nordamerikanischen Kontinent und erwarb eine Reihe von Übersee Besitzungen. Die zwei traumatischsten Erfahrungen in der Geschichte des Landes waren der Bürgerkrieg (1861-1865), in dem eine nördliche Union von Staaten eine sezessionistische Konföderation von 11 südlichen Sklavenstaaten besiegte, und die Weltwirtschaftskrise der 1930er Jahre, ein wirtschaftlicher Abschwung, währenddessen Ein Viertel der Arbeitskräfte verlor seine Arbeitsplätze. Getragen von Siegen in den Weltkriegen I und II und dem Ende des Kalten Krieges 1991 bleiben die USA der mächtigste Nationalstaat der Welt. Seit dem Ende des Zweiten Weltkriegs

Geographie von Vereinigte Staaten

Wo auf dem Globus ist Vereinigte Staaten? Der Standort dieses Landes ist Nordamerika, grenzt an den Nordatlantik und den Nordpazifik, zwischen Kanada und Mexiko. Gesamtfläche von Vereinigte Staaten ist 9,833,517 km², von denen 9,147,593 km² Land ist. Dies ist eines der größten Länder der Welt. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: weiten zentralen Ebene, Bergen im Westen, Hügeln und niedrigen Bergen im Osten gemildert ; schroffe Berge und breite Flusstäler in Alaska; raue, vulkanische Topographie in Hawaii. Der tiefste Punkt von Vereinigte Staaten ist Death Valley -86 m (niedrigster Punkt in Nordamerika), der höchste Punkt Denali (Mount McKinley) 6.190 m (höchster Punkt in Nordamerika). Und das Klima ist meist gemäßigt, aber tropisch in Hawaii und Florida, Arktis in Alaska, halbtrocken im großen Ebenen westlich des Mississippi und trocken im Großen Becken des Südwestens; niedrige Wintertemperaturen im Nordwesten werden gelegentlich im Januar und Februar durch warme Chinookwinde von den östlichen Hängen der Rocky Mountains.

Einwohner von Vereinigte Staaten

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Vereinigte Staaten leben. Die Nummer ist: 326,625,791 (7/2017 Einschätzung). So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Weiß 72,4%, schwarz 12,6%, Asian 4,8%, indianische und Alaska nativen 0,9%, hawaiianische und andere Pacific Islander 0,2%, andere 6,2%, zwei oder mehr Rennen 2,9% (2010 geschätzt). Was sind die Sprachen in Vereinigte Staaten? Englisch 79%, Spanisch 13%, andere indo-europäische 3,7%, asiatische und pazifische Insel 3,4%, andere 1% (2015). Und die Religionen: protestantisch 46,5%, römisch-katholisch 20,8%, jüdisch 1,9%, mormonisch 1,6%, andere Christen 0,9% , Muslim 0,9%, Jehovas Zeuge 0,8%, Buddhist 0,7%, Hindu 0,7%, andere 1,8%, nicht angeschlossen 22,8%, weiß nicht / abgelehnt 0,6% (2014 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 38.1 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 80 Jahr. Wo wohnen die Leute in Vereinigte Staaten? Hier: Große städtische Cluster verteilen sich auf die östliche Hälfte der USA (insbesondere die Region der Großen Seen, Nordosten, Osten und Südosten) und die Staaten der westlichen Reihe; Gebirgsregionen, hauptsächlich die Rocky Mountains und die Appalachenkette, Wüsten im Südwesten, die dichten borealen Wälder im äußersten Norden und die zentralen Präriestaaten sind weniger dicht besiedelt; Alaskas Bevölkerung konzentriert sich entlang seiner Südküste - mit besonderem Schwerpunkt auf der Stadt Anchorage - und Hawaii ist auf der Insel Oahu. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Vereinigte Staaten sind: New York-Newark 18.593 Millionen zentriert; Los Angeles-Langer Strand-Santa Ana 12,31 Millionen; Chicago 8,745 Millionen; Miami 5,817 Millionen; Dallas-Fort Worth 5,703 Millionen; Washington, DC (Hauptstadt) 4.955 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Vereinigte Staaten

Die Hauptstadt von Vereinigte Staaten ist Washington, DC und der Regierungstyp Bundesrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 50 Staaten und 1 Bezirk; Alabama, Alaska, Arizona, Arkansas, Kalifornien, Colorado, Connecticut, Delaware, District of Columbia, Florida, Georgia, Hawaii, Idaho, Illinois, Indiana, Iowa, Kansas, Kentucky, Louisiana, Maine, Maryland, Massachusetts, Michigan, Minnesota, Mississippi, Missouri, Montana, Nebraska, Nevada, New Hampshire, New-Jersey, New Mexiko, New York, North Carolina, North Dakota, Ohio, Oklahoma, Oregon, Pennsylvania, Rhode Island, South Carolina, South Dakota, Tennessee, Texas, Utah , Vermont, Virginia, Washington, West Virginia, Wisconsin, Wyoming. Hinsichtlich der Wirtschaft von Vereinigte Staaten sind wichtige industrielle Produkte hoch diversifizierte, weltweit führende, High-Tech-Innovator, zweitgrößte Industrieproduktion der Welt; Erdöl, Stahl, Kraftfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt, Telekommunikation, Chemie, Elektronik, Lebensmittelverarbeitung, Konsumgüter, Bauholz, Bergbau. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Weizen, Mais, andere Körner, Obst, Gemüse, Baumwolle; Rindfleisch, Schweinefleisch, Geflügel, Milchprodukte; Fisch; Waldprodukte,. Die wichtigsten Exportgüter sind Agrarprodukte (Sojabohnen, Obst, Mais) 9,2%, Industriegüter (organische Chemikalien) 26.8 %, Investitionsgüter (Transistoren, Flugzeuge, Kraftfahrzeugteile, Computer, Telekommunikationsgeräte) 49,0%, Konsumgüter (Automobile, Medikamente) 15,0% (2008 geschätzt) und die wichtigsten Exportpartner sind Kanada 18,3%, Mexiko 15,9%, China 8%, Japan 4,4% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind landwirtschaftliche Erzeugnisse 4,9%, Industriegüter 32,9% (Rohöl 8,2%), Investitionsgüter 30,4% (Computer, Fernmeldeanlagen, Kraftfahrzeugteile, Büromaschinen, elektrische Maschinen), Konsumgüter 31,8% (Automobile, Bekleidung, Medikamente, Möbel , Spielzeug) (2008 est.) und die wichtigsten Importpartner sind China 21,1%, Mexiko 13,4%, Kanada 12,7%, Japan 6%, Deutschland 5,2% (2016). Wie reich ist Vereinigte Staaten und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $59,500 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass die Menschen hier im Durchschnitt reich sind. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 15.1% (2010 Einschätzung).

Karte von Vereinigte Staaten

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Uruguay

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Uruguay. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Uruguay. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Uruguay hier:

Uruguay - Übersicht:

Was sollten Sie über Uruguay wissen? Fangen wir damit an: Montevideo, 1726 von den Spaniern als Militärhochburg gegründet, nutzte bald seinen natürlichen Hafen, um ein wichtiges Handelszentrum zu werden. Von Argentinien beansprucht, aber 1821 von Brasilien annektiert, erklärte Uruguay vier Jahre später seine Unabhängigkeit und sicherte sich 1828 nach einem dreijährigen Kampf seine Freiheit. Die Regierungen von Präsident Jose Batlle im frühen 20. Jahrhundert leiteten weit reichende politische, soziale und wirtschaftliche Reformen ein, die eine statistische Tradition begründeten. Eine gewalttätige marxistische Stadtguerillabewegung namens Tupamaros, die in den späten 1960er Jahren ins Leben gerufen wurde, veranlasste den Präsidenten Uruguays 1973, die Kontrolle über die Regierung an das Militär abzutreten. Am Jahresende waren die Rebellen zerschlagen, doch das Militär dehnte seinen Einfluss weiter aus Regierung. Die zivile Herrschaft wurde 1985 wiederhergestellt. 2004 Die linksliberale Frente Amplio Koalition gewann landesweite Wahlen, die 170 Jahre politische Kontrolle, die zuvor von den Parteien Colorado und National (Blanco) gehalten wurde, effektiv beendete. Uruguays politische und arbeitsrechtliche Bedingungen gehören zu den freisten auf dem Kontinent.

Geographie von Uruguay

Wo auf dem Globus ist Uruguay? Der Standort dieses Landes ist Südliches Südamerika, grenzt an den Südatlantik, zwischen Argentinien und Brasilien. Gesamtfläche von Uruguay ist 176,215 km², von denen 175,015 km² Land ist. Das ist also kein großes Land.. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist rollende Ebenen und niedrige Hügel; fruchtbares Küstentiefland. Der tiefste Punkt von Uruguay ist Atlantik 0 m, der höchste Punkt Cerro Catedral 514 m. Und das Klima ist warm gemäßigt; eisige Temperaturen fast unbekannt.

Einwohner von Uruguay

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Uruguay leben. Die Nummer ist: 3,360,148 (7/2017 Einschätzung). Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? weiß 88%, Mestizen 8%, schwarz 4%, indianisch (praktisch nicht vorhanden). Was sind die Sprachen in Uruguay? Spanisch (offiziell), Portunol, Brazilero (Portugiesisch-spanische Mischung an der brasilianischen Grenze). Und die Religionen: römisch-katholisch 47,1%, nichtkatholische Christen 11,1%, konfessionslos 23,2%, jüdisch 0,3%, atheistisch oder agnostisch 17,2%, andere 1,1% (2006 est .). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 35 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 77.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Uruguay? Hier: größte Teil der Bevölkerung des Landes lebt in der südlichen Hälfte des Landes; etwa 80% der Bevölkerung sind städtisch und leben in Städten; fast die Hälfte der Bevölkerung lebt in und um die Hauptstadt von Montevideo. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Uruguay sind: Montevideo (Hauptstadt) 1,707 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Uruguay

Die Hauptstadt von Uruguay ist Montevideo und der Regierungstyp Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 19 Abteilungen (departamentos, singular - departamento); Artigas, Canelones, Cerro Largo, Colonia, Durazno, Flores, Florida, Lavalleja, Maldonado, Montevideo, Paysandu, Rio Negro, Rivera, Rocha, Salto, San Jose, Soriano, Tacuarembo, Treinta y Tres. Hinsichtlich der Wirtschaft von Uruguay sind wichtige industrielle Produkte Lebensmittelverarbeitung, elektrische Maschinen, Transportmittel, Erdölprodukte, Textilien, Chemikalien, Getränke. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Cellulose, Rindfleisch, Sojabohnen, Reis, Weizen; Milchprodukte; Fisch; Schnittholz, Tabak, Wein. Die wichtigsten Exportgüter sind Rindfleisch, Sojabohnen, Zellulose, Reis, Weizen, Holz, Milchprodukte, Wolle und die wichtigsten Exportpartner sind Brasilien 16,4%, China 12,2%, USA 6,2%, Argentinien 5% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Raffinerieöl, Rohöl, Personen- und andere Transportfahrzeuge, Fahrzeugteile, Mobiltelefone und die wichtigsten Importpartner sind China 18,8%, Brasilien 17,9%, Argentinien 13,3%, USA 6,9%, Deutschland 4,7% (2016). Wie reich ist Uruguay und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $22,400 (2017 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 9.7% (2015 Einschätzung).

Karte von Uruguay

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Usbekistan

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Usbekistan. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Usbekistan. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Usbekistan hier:

Usbekistan - Übersicht:

Was sollten Sie über Usbekistan wissen? Fangen wir damit an: Im späten 19. Jahrhundert eroberte Russland das Gebiet des heutigen Usbekistans. Der starre Widerstand gegen die Rote Armee nach der Bolschewistischen Revolution wurde schließlich unterdrückt und 1924 eine sozialistische Republik gegründet. Während der Sowjetzeit führte die intensive Produktion von "weißem Gold" (Baumwolle) und Getreide zu einer übermäßigen Nutzung von Agrochemikalien und der Erschöpfung der Wasservorräte. die das Land degradiert haben und den Aralsee und einige Flüsse halb ausgetrocknet haben. Seit der Auflösung der UdSSR seit 1991 unabhängig, hat das Land seine Abhängigkeit von der Baumwoll-Monokultur reduziert, indem es die landwirtschaftliche Produktion diversifiziert hat, gleichzeitig seine Exportkapazität für Mineralien und Erdöl ausgebaut und seine Produktionsbasis vergrößert hat. Usbekistans erster Präsident, Islom Karimov, führte Usbekistan 25 Jahre lang bis zu seinem Tod im September 2016. Der politische Übergang zu seinem Nachfolger, dem damaligen Ministerpräsidenten Shavkat Mirziyoyev, war friedlich, aber er vernachlässigte den Verfassungsprozess, bei dem der Vorsitzende des Senats als amtierender Präsident gedient hätte. Mirziyoyev, der die Präsidentschaftswahl im Dezember 2016 gewonnen hat, hat die Beziehungen zu den Nachbarländern Usbekistans verbessert und weitreichende Wirtschafts- und Justizreformen eingeführt.

Geographie von Usbekistan

Wo auf dem Globus ist Usbekistan? Der Standort dieses Landes ist Zentralasien, nördlich von Turkmenistan, südlich von Kasachstan. Gesamtfläche von Usbekistan ist 447,400 km², von denen 425,400 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist flach bis rollende Sandwüste mit Dünen; breite, flache, intensiv bewässerte Flusstäler entlang des Laufs von Amu Darya, Syr Darya (Sirdaro) und Zarafshon; Fergana-Tal im Osten umgeben von gebirgigen Tadschikistan und Kirgisistan; schrumpfenden Aralsee im Westen. Der tiefste Punkt von Usbekistan ist Sariqamish Kuli -12 m, der höchste Punkt Adelunga Toghi 4,301 m. Und das Klima ist überwiegend in der mittleren Breiten der Wüste, lange, heiße Sommer, milde Winter; semiarides Grasland im Osten.

Einwohner von Usbekistan

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Usbekistan leben. Die Nummer ist: 29,748,859 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? usbekisch 80%, russisch 5,5%, tadschikisch 5%, kasachisch 3%, Karakalpak 2,5%, tatarisch 1,5%, andere 2,5 % (1996 geschätzt). Was sind die Sprachen in Usbekistan? Usbekisch (offiziell) 74,3%, Russisch 14,2%, Tadschikisch 4,4%, andere 7,1%. Und die Religionen: Muslime 88% (hauptsächlich Sunniten), Ost-Orthodoxe 9%, andere 3%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 28.6 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 74 Jahr. Wo wohnen die Leute in Usbekistan? Hier: am meisten der Bevölkerung konzentriert sich im fruchtbaren Fergana-Tal im östlichsten Arm des Landes; der Süden hat bedeutende Gruppen von Menschen, während die zentralen und westlichen Wüsten dünn besiedelt sind. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Usbekistan sind: Taschkent (Hauptstadt) 2,251 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Usbekistan

Die Hauptstadt von Usbekistan ist Taschkent (Toshkent) und der Regierungstyp Präsidialrepublik; hoch autoritär. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 12 Provinzen (viloyatlar, singular - viloyat), 1 autonome Republik (avtonom respublikasi) und 1 Stadt (shahar); Andijon Viloyati, Buxoro Viloyati, Farg'ona Viloyati, Jizzax Viloyati, Namangan Viloyati, Navoiy Viloyati, Qashqadaryo Viloyati (Qarshi), Qoraqalpog'iston Respublikasi [Karakalpakstan Republik] (Nukus), Samarqand Viloyati, Sirdaro Viloyati (Guliston), Surxondaryo Viloyati ( Termiz), Toshkent Shahri [Stadt Taschkent], Toshkent Viloyati [Provinz Taschkent], Xorazm Viloyati (Urganch). Hinsichtlich der Wirtschaft von Usbekistan sind wichtige industrielle Produkte , Lebensmittelverarbeitung, Maschinenbau, Metallurgie, Bergbau, Kohlenwasserstoffgewinnung, Chemie. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Baumwolle, Gemüse, Obst, Getreide; Nutztiertextilien. Die wichtigsten Exportgüter sind Energieprodukte, Baumwolle, Gold, Mineraldünger, Eisen- und Nichteisenmetalle, Textilien, Nahrungsmittel, Maschinen, Automobile und die wichtigsten Exportpartner sind Schweiz 35,1%, China 19,7%, Russland 9,3%, Türkei 8,7%, Kasachstan 7,2%, Bangladesch 5,4%, Afghanistan 4,9% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Ausrüstung, Nahrungsmittel, Chemikalien, Eisen- und Nichteisenmetalle und die wichtigsten Importpartner sind China 22,2%, Russland 18%, Südkorea 10,5% , Kasachstan 10%, Türkei 5,8%, Deutschland 5,2% (2016). Wie reich ist Usbekistan und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $7,000 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 14% (2016 Einschätzung).

Karte von Usbekistan

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Vanuatu

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Vanuatu. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Vanuatu. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Vanuatu hier:

Vanuatu - Übersicht:

Was sollten Sie über Vanuatu wissen? Fangen wir damit an: Mehrere Wellen von Kolonisatoren, die jeweils eine eigene Sprache sprachen, wanderten in den Jahrtausenden vor der europäischen Erforschung im 18. Jahrhundert zu den Neuen Hebriden. Dieses Siedlungsmuster trägt der komplexen sprachlichen Vielfalt Rechnung, die bis heute auf dem Archipel herrscht. Die Briten und Franzosen, die die Neuen Hebriden im 19. Jahrhundert besiedelten, einigten sich 1906 auf ein englisch-französisches Kondominium, das die Inseln bis zur Unabhängigkeit 1980 verwaltete, als der neue Name Vanuatu angenommen wurde.

Geographie von Vanuatu

Wo auf dem Globus ist Vanuatu? Der Standort dieses Landes ist Ozeanien, Inselgruppe im Südpazifik, etwa drei Viertel des Weges von Hawaii nach Australien. Gesamtfläche von Vanuatu ist 12,189 km², von denen 12,189 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist bergige Inseln vulkanischen Ursprungs; schmale Küstenebenen. Der tiefste Punkt von Vanuatu ist Pazifik 0 m, der höchste Punkt Tabwemasana 1.877 m. Und das Klima ist tropisch; moderiert von Südostpassatwinden von Mai bis Oktober; mäßiger Regen von November bis April; kann von Dezember bis April von Zyklonen betroffen sein,.

Einwohner von Vanuatu

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Vanuatu leben. Die Nummer ist: 282,814 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Ni-Vanuatu 97.6%, Teil Ni-Vanuatu 1.1%, andere 1.3% (2009 geschätzt). Was sind die Sprachen in Vanuatu? lokale Sprachen (mehr als 100) 63,2%, Bislama (offiziell; kreolisch) 33,7%, Englisch (offiziell) 2%, Französisch (offiziell) 0,6%, andere 0,5% (2009). Und die Religionen: Protestant 70% (beinhaltet Presbyterianer 27,9%, Anglikaner 15,1%, Siebenten-Tags-Adventisten 12,5%, Versammlungen Gottes 4,7%, Kirche Christi 4,5%, Neil Thomas Ministerium 3,1% und Apostolisch 2,2%), Römisch-Katholisch 12,4%, Gewohnheitsglauben 3,7% (einschließlich Jon Frum Cargo-Kult) , Sonstige 12,6%, keine 1,1%, nicht näher bezeichnet 0,2% (2009 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 22 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 73.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Vanuatu? Hier: drei Viertel der Bevölkerung leben in ländlichen Gebieten; die städtische Bevölkerung lebt hauptsächlich in zwei Städten, Port-Vila und Lugenville; Die drei größten Inseln - Espiritu Santo, Malakula und Efate - empfangen mehr als die Hälfte der Bevölkerung. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Vanuatu sind: PORT-VILA (Hauptstadt) 53.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Vanuatu

Die Hauptstadt von Vanuatu ist Port-Vila (am Efate) und der Regierungstyp parlamentarische Republik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 6 Provinzen; Malampa, Penama, Sanma, Shefa, Tafea, Torba. Hinsichtlich der Wirtschaft von Vanuatu sind wichtige industrielle Produkte und Fischeinfrieren, Holzverarbeitung, Fleischkonserven. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Kopra, Kokosnüsse, Kakao, Kaffee, Taro , Süßkartoffeln, Früchte, Gemüse; Rindfleisch; Fischfutter. Die wichtigsten Exportgüter sind Kopra, Rindfleisch, Kakao, Holz, Kava, Kaffee und die wichtigsten Exportpartner sind Ecuador 18,4%, Australien 13,8%, Venezuela 10,1%, USA 9,8%, Japan 8,2%, UK 6,7%, Frankreich 5,7 %, Hong Kong 5,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Lebensmittel, Brennstoffe und die wichtigsten Importpartner sind Australien 27,8%, NZ 17,6%, China 10,5%, Frankreich 10%, Singapur 6,1%, Thailand 4,8% (2016). Wie reich ist Vanuatu und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $2,800 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: unbekannte%.

Karte von Vanuatu

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Venezuela

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Venezuela. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Venezuela. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Venezuela hier:

Venezuela - Übersicht:

Was sollten Sie über Venezuela wissen? Fangen wir damit an: Venezuela war eines von drei Ländern, die 1830 aus dem Zusammenbruch von Gran Colombia hervorgingen (die anderen waren Ecuador und New Granada, das zu Kolumbien wurde). Während des größten Teils der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts wurde Venezuela von allgemein wohlwollenden Militärsoldaten regiert, die die Ölindustrie förderten und einige soziale Reformen ermöglichten. Seit 1959 regieren demokratisch gewählte Regierungen. Unter Hugo Chavez, Präsident von 1999 bis 2013, und seinem handverlesenen Nachfolger, Präsident Nicolas Maduro, übt die Exekutive eine zunehmend autoritäre Kontrolle über andere Regierungsbereiche aus. Gleichzeitig haben sich die demokratischen Institutionen verschlechtert, die Meinungsfreiheit und die Pressefreiheit eingeschränkt und die politische Polarisierung ist gewachsen. Die Wirtschaftspolitik der Regierungspartei hat den Staat erweitert " s Rolle in der Wirtschaft durch Enteignungen von Großunternehmen, strenge Währungs- und Preiskontrollen, die Investitionen und Produktion des privaten Sektors entmutigen, und übermäßige Abhängigkeit von der Erdölindustrie für die Einnahmen unter anderem. Zu den derzeitigen Bedenken gehören Menschenrechtsverletzungen, grassierende Gewaltverbrechen, hohe Inflation und ein weit verbreiteter Mangel an grundlegenden Konsumgütern, Medikamenten und medizinischen Hilfsgütern.

Geographie von Venezuela

Wo auf dem Globus ist Venezuela? Der Standort dieses Landes ist Nördliches Südamerika, grenzt an das Karibische Meer und den Nordatlantik, zwischen Kolumbien und Guyana. Gesamtfläche von Venezuela ist 912,050 km², von denen 882,050 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: Anden und Maracaibo Lowlands im Nordwesten; zentrale Ebenen (Llanos); Guyana Highlands im Südosten. Der tiefste Punkt von Venezuela ist Karibik 0 m, der höchste Punkt Pico Bolivar 4.978 m. Und das Klima ist tropisch; heiß, feucht; moderater im Hochland.

Einwohner von Venezuela

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Venezuela leben. Die Nummer ist: 31,304,016 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? Spanisch, Italienisch, Portugiesisch, Arabisch, Deutsch, Afrika, Ureinwohner. Was sind die Sprachen in Venezuela? Spanisch (offiziell), zahlreiche indigene Dialekte. Und die Religionen: nominal römisch-katholisch 96%, protestantisch 2%, andere 2%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 28.3 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 76 Jahr. Wo wohnen die Leute in Venezuela? Hier: Großteil der Bevölkerung konzentriert sich im nördlichen und westlichen Hochland entlang eines östlichen Ausläufers am nördlichen Ende der Anden, ein Gebiet, das die Hauptstadt von. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Venezuela sind: Caracas (Hauptstadt) 2,916 Millionen umfasst; Maracaibo 2,196 Millionen; Valencia 1,734 Millionen; Maracay 1,166 Millionen; Barquisimeto 1,039 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Venezuela

Die Hauptstadt von Venezuela ist Caracas und der Regierungstyp Bundespräsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 23 Staaten (estados, singular - estado), 1 Hauptstadtdistrikt (distrito capital), und 1 Bundesabhängigkeit (dependencia föderal); Amazonas, Anzoátegui, Apure, Aragua, Barinas, Bolivar, Carabobo, Cojedes, Delta Amacuro, Dependencias Federales (Federal Dependencies), Distrito Capital (Hauptstadtbezirk), Falcon, Guarico, Lara, Merida, Miranda, Monagas, Nueva Esparta, Portuguesa, Sucre, Tachira, Trujillo, Vargas, Yaracuy, Zulia. Hinsichtlich der Wirtschaft von Venezuela sind wichtige industrielle Produkte landwirtschaftliche Produkte, Vieh, Rohstoffe, Maschinen und Anlagen, Transportgeräte, Baumaterialien, medizinische Ausrüstung, Arzneimittel, Chemikalien, Eisen- und Stahlprodukte, Rohöl und Erdölprodukte. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Mais, Sorghum, Zuckerrohr, Reis, Bananen, Gemüse, Kaffee; Rindfleisch, Schweinefleisch, Milch, Eier; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Erdöl- und Erdölerzeugnisse, Bauxit und Aluminium , Mineralien, Chemikalien, landwirtschaftliche Produkte und die wichtigsten Exportpartner sind US 35,1%, Indien 17,2%, China 14,1%, Niederländische Antillen 8%, Singapur 5,3%, Kuba 4,1% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind landwirtschaftliche Erzeugnisse, Vieh, Rohstoffe, Maschinen und Anlagen, Transportanlagen, Bau Materialien, medizinische Ausrüstung, Erdölprodukte, Pharmazeutika, Chemikalien, Eisen- und Stahlprodukte und die wichtigsten Importpartner sind US 22,1%, China 14,3%, Brasilien 7,4%, Kolumbien 4,2% (2016). Wie reich ist Venezuela und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $12,400 (2017 Einschätzung). Das ist ziemlich gut. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 19.7% (2015 Einschätzung).

Karte von Venezuela

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Vietnam

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Vietnam. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Vietnam. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Vietnam hier:

Vietnam - Übersicht:

Was sollten Sie über Vietnam wissen? Fangen wir damit an: Die Eroberung Vietnams durch Frankreich begann 1858 und wurde 1884 abgeschlossen. 1887 wurde es Teil von Französisch-Indochina. Vietnam erklärte die Unabhängigkeit nach dem Zweiten Weltkrieg, aber Frankreich blieb bis zu seiner Niederlage von kommunistischen Kräften unter Ho Chi Minh im Jahr 1954 bestehen. Unter den Genfer Abkommen von 1954 wurde Vietnam in den kommunistischen Norden und den antikommunistischen Süden geteilt. Die amerikanische Wirtschafts- und Militärhilfe für Südvietnam wuchs in den 1960er Jahren, um die Regierung zu stärken, doch die US-Streitkräfte wurden 1973 nach einem Waffenstillstandsabkommen zurückgezogen. Zwei Jahre später überholten nordvietnamesische Streitkräfte den Süden, um das Land unter Kommunisten zu vereinen Regel. Trotz der Rückkehr des Friedens erlebte das Land über ein Jahrzehnt lang ein geringes Wirtschaftswachstum aufgrund der konservativen Führungspolitik, die Verfolgung und Massenflucht von Individuen - viele von ihnen erfolgreiche südvietnamesische Kaufleute - und wachsende internationale Isolation. Seit dem Inkrafttreten der vietnamesischen "doi moi" (Renovierungs-) Politik im Jahr 1986 haben sich die vietnamesischen Behörden jedoch zu einer verstärkten wirtschaftlichen Liberalisierung verpflichtet und Strukturreformen durchgeführt, die zur Modernisierung der Wirtschaft und zur Schaffung wettbewerbsfähiger exportorientierter Industrien erforderlich sind. Die kommunistischen Führer behalten die Kontrolle über die politische Ausdrucksweise bei, haben aber einige bescheidene Schritte für einen besseren Schutz der Menschenrechte demonstriert. Das Land erfährt weiterhin kleine Proteste, die große Mehrheit hängt entweder mit Landnutzungsfragen zusammen, fordert mehr politischen Spielraum oder den Mangel an gerechten Mechanismen zur Beilegung von Streitigkeiten.

Geographie von Vietnam

Wo auf dem Globus ist Vietnam? Der Standort dieses Landes ist Südostasien, angrenzend an den Golf von Thailand, Golf von Tonkin und Südchinesisches Meer, sowie China, Laos und Kambodscha. Gesamtfläche von Vietnam ist 331,210 km², von denen 310,070 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: niedrig, flaches Delta in Süden und Norden; Zentrales Hochland; hügelig, bergig im hohen Norden und Nordwesten. Der tiefste Punkt von Vietnam ist Südchinesisches Meer 0 m, der höchste Punkt Fan Si Pan 3.144 m. Und das Klima ist im Süden; Monsun im Norden mit heißer, regnerischer Jahreszeit (Mai bis September) und warmer, trockener Jahreszeit (Oktober bis März).

Einwohner von Vietnam

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Vietnam leben. Die Nummer ist: 96,160,163 (7/2017 Einschätzung). So gehört dieses Land zu den bevölkerungsreichsten der Welt. Wer lebt hier? Kinh (Viet) 85.7 %, Tay 1,9%, Thai 1,8%, Muong 1,5%, Khmer 1,5%, Mong 1,2%, Nung 1,1%, Hoa 1%, andere 4,3%. Was sind die Sprachen in Vietnam? Vietnamesen (offiziell), Englisch (zunehmend als Zweitsprache bevorzugt), einige Französisch , Chinesisch und Khmer, Berggebiet Sprachen (Mon-Khmer und Malayo-Polynesisch). Und die Religionen: Buddhist 7,9%, Katholik 6,6%, Hoa Hao 1,7%, Cao Dai 0,9%, Protestant 0,9%, Muslim 0,1%, keine 81,8% (2009 est .). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 30.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 73.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Vietnam? Hier: obwohl es eine der höchsten Bevölkerungsdichten der Welt hat, ist die Bevölkerung nicht gleichmäßig verteilt; Clustering ist schwer entlang des Südchinesischen Meeres und Golf von Tonkin, mit dem Mekong-Delta (im Süden) und dem Red River Valley (im Norden) mit den höchsten Konzentrationen von Menschen. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Vietnam sind: Ho Chi Minh City 7,298 Millionen; Hanoi (Kapital) 3,629 Millionen; Can Tho 1,175 Millionen; Haiphong 1,075 Millionen; Da Nang 952.000; Bien Hoa 834,000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Vietnam

Die Hauptstadt von Vietnam ist Hanoi (Ha Noi) und der Regierungstyp kommunistischer Staat. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 58 Provinzen (Tinh, Singular und Plural) und 5 Gemeinden (Thanh Pho, Singular und Plural). Hinsichtlich der Wirtschaft von Vietnam sind wichtige industrielle Produkte Lebensmittelverarbeitung, Bekleidung, Schuhe, Maschinenbau; Bergbau, Kohle, Stahl; Zement, Chemiedünger, Glas, Reifen, Öl, Handys. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Reis, Kaffee, Gummi, Tee, Pfeffer, Sojabohnen, Cashewnüsse, Zuckerrohr, Erdnüsse, Bananen; Schweinefleisch; Geflügel; Meeresfrüchte. Die wichtigsten Exportgüter sind Kleidung, Schuhe, Elektronik, Meeresfrüchte, Rohöl, Reis, Kaffee, Holzprodukte, Maschinen und die wichtigsten Exportpartner sind US 20,2%, China 14,2%, Japan 8,2% , Südkorea 6,2% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Anlagen, Erdölprodukte, Stahlprodukte, Rohstoffe für die Kleidung und Schuhindustrie, Elektronik, Kunststoffe, Automobile und die wichtigsten Importpartner sind China 25,1%, Südkorea 17,5%, Japan 7,9%, USA 6%, Thailand 4,7% (2016). Wie reich ist Vietnam und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $6,900 (2017 Einschätzung). Das ist eine ziemlich niedrige Zahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 11.3% (2012 Einschätzung).

Karte von Vietnam

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Amerikanische Jungferninseln

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Amerikanische Jungferninseln. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Amerikanische Jungferninseln. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Amerikanische Jungferninseln hier:

Amerikanische Jungferninseln - Übersicht:

Was sollten Sie über Amerikanische Jungferninseln wissen? Fangen wir damit an: Die Dänen sicherten sich im 17. und frühen 18. Jahrhundert die Kontrolle über die südlichen Jungferninseln von Saint Thomas, Saint John und Saint Croix. Zuckerrohr, produziert von afrikanischer Sklavenarbeit, trieb die Wirtschaft der Inseln im 18. und frühen 19. Jahrhundert an. Im Jahr 1917 kauften die USA die dänischen Betriebe, die seit der Abschaffung der Sklaverei im Jahr 1848 wirtschaftlich rückläufig waren. Am 6. September 2017 überschritt der Hurrikan Irma die nördlichen Jungferninseln von St. Thomas und St. John und fügte den Gebäuden schwere Schäden zu, Straßen, der Flughafen auf Saint Thomas, Kommunikation und Strom. Weniger als zwei Wochen später ging Hurrikan Maria über die Insel Saint Croix in den südlichen Jungferninseln, die durch starke Winde und Überschwemmungsregen erheblichen Schaden anrichtete.

Geographie von Amerikanische Jungferninseln

Wo auf dem Globus ist Amerikanische Jungferninseln? Der Standort dieses Landes ist Karibik, Inseln zwischen der Karibik und dem Nordatlantik, östlich von Puerto Rico. Gesamtfläche von Amerikanische Jungferninseln ist 1,910 km², von denen 346 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich kleines Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist hügelig bis schroff und bergig mit wenig flachem Land. Der tiefste Punkt von Amerikanische Jungferninseln ist Karibisches Meer 0 m, der höchste Punkt Crown Mountain 474 m. Und das Klima ist subtropisch, von östlichen Passatwinden gemildert, relativ niedrige Luftfeuchtigkeit, geringe jahreszeitliche Temperaturschwankungen; Regenzeit September bis Novembe.

Einwohner von Amerikanische Jungferninseln

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Amerikanische Jungferninseln leben. Die Nummer ist: 107,268 (7/2017 Einschätzung). Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Schwarz 76%, weiß 15,6%, asiatisch 1,4%, andere 4,9%, gemischt 2,1%. Was sind die Sprachen in Amerikanische Jungferninseln? Englisch 71,6%, Spanisch oder Spanisch Kreolisch 17,2%, Französisch oder Französisch Kreolisch 8,6%, andere 2,5% (2010 geschätzt). Und die Religionen: Protestantisch 59% (Baptisten 42%, Episkopalisch 17%), Katholiken 34%, andere 7%. Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 41 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 79.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Amerikanische Jungferninseln? Hier: während die Bevölkerungsdichte auf den Inseln relativ niedrig ist, gibt es Konzentrationen um Charlotte Amalie auf St. Thomas und Christiansted auf St. Croix. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Amerikanische Jungferninseln sind: Charlotte Amalie (Hauptstadt) 52.000 (2014).

Regierung und Wirtschaft von Amerikanische Jungferninseln

Die Hauptstadt von Amerikanische Jungferninseln ist Charlotte Amalie und der Regierungstyp Präsidialdemokratie; ein selbstverwaltetes Territorium der USA. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - keine (Territorium der USA); es gibt keine administrativen Abteilungen erster Ordnung, wie von der US-Regierung definiert, aber es gibt 3 Inseln auf zweiter Ordnung; Saint Croix, Saint John, Saint Thomas. Hinsichtlich der Wirtschaft von Amerikanische Jungferninseln sind wichtige industrielle Produkte , Uhrenmontage , Rumdestillation , Bau, Pharmazie, Elektronik. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Obst, Gemüse, Sorghum; Senepol Viehrtourismus. Die wichtigsten Exportgüter sind Rum und die wichtigsten Exportpartner sind unbekannt. Die wichtigsten Importgüter sind Lebensmittel, Konsumgüter, Baumaterialien und die wichtigsten Importpartner sind unbekannt. Wie reich ist Amerikanische Jungferninseln und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $36,100 (2013 Einschätzung). Dies bedeutet, dass der Lebensstandard hier gut ist. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 28.9% (2002 Einschätzung).

Karte von Amerikanische Jungferninseln

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Jemen

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Jemen. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Jemen. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Jemen hier:

Jemen - Übersicht:

Was sollten Sie über Jemen wissen? Fangen wir damit an: Nordjemen wurde 1918 unabhängig vom Osmanischen Reich. Die Briten, die im 19. Jahrhundert ein Protektoratsgebiet um den Südhafen von Aden errichtet hatten, zogen sich 1967 aus dem Südjemen zurück. Drei Jahre später nahm die südliche Regierung eine marxistische Orientierung an. Der massive Exodus von Hunderttausenden Jemeniten aus dem Süden in den Norden trug zu zwei Jahrzehnten Feindseligkeit zwischen den Staaten bei. Die beiden Länder wurden 1990 als Republik Jemen formell vereinigt. Eine südliche Sezessionsbewegung und ein kurzer Bürgerkrieg im Jahr 1994 wurden schnell gedämpft. Im Jahr 2000 vereinbarten Saudi-Arabien und Jemen, ihre Grenze zu definieren. Im Nordwesten kämpften die Regierung und die Huthis, eine muslimische Minderheit der Zaydi-Schiiten, zwischen 2004 und 2010 im Nordwesten. Die Sezessionsbewegung im Süden wurde 2007 wiederbelebt. Öffentliche Kundgebungen in Sana'a gegen Präsident Salih - inspiriert von ähnlichen Demonstrationen in Tunesien und Ägypten - bauten ab Ende Januar 2011 langsam auf, angetrieben von Klagen über hohe Arbeitslosigkeit, schlechte Wirtschaftslage und Korruption. Im folgenden Monat hatten einige Proteste zu Gewalt geführt, und die Demonstrationen hatten sich auf andere Großstädte ausgeweitet. Im März hatte die Opposition ihre Forderungen erhärtet und vereinheitlichte die Forderungen nach Salihs sofortigem Sturz. Im April 2011 schlug der Golf-Kooperationsrat (GCC) in einem Versuch, die Krise im Jemen zu vermitteln, die GGC-Initiative vor, eine Vereinbarung, in der der Präsident als Gegenleistung für die Immunität von der Strafverfolgung zurücktreten würde. Salihs Weigerung, ein Abkommen zu unterzeichnen, führte zu weiterer Gewalt. Der UN-Sicherheitsrat hat im Oktober 2011 die Resolution 2014 verabschiedet, in der er ein Ende der Gewalt fordert und ein Machtübertragungsabkommen abschließt. Im November 2011 unterzeichnete Salih die GCC-Initiative, um zurückzutreten und einige seiner Befugnisse an Vizepräsident Abd Rabuh Mansur HADI zu übertragen. Nach dem unbestrittenen Wahlsieg von HADI im Februar 2012 hat Salih seine Befugnisse offiziell übertragen. In Übereinstimmung mit der GCC-Initiative startete Jemen im März 2013 eine nationale Dialogkonferenz (NDC), um wichtige konstitutionelle, politische und soziale Fragen zu diskutieren. HADI schloss den NDC im Januar 2014 ab und plante, mit den weiteren Schritten im Übergangsprozess zu beginnen, einschließlich verfassungsrechtlicher Ausarbeitung, eines Verfassungsreferendums und nationaler Wahlen. Die Huthis, die ihre Beschwerden wahrnahmen, wurden im NDC nicht angesprochen, verbündete sich mit Salih und erweiterte ihren Einfluss im Nordwesten des Jemen, kulminierte in einer Großoffensive gegen Militäreinheiten und rivalisierende Stämme und ermöglichte ihren Truppen, die Hauptstadt Sanaa im September 2014 zu überrennen. Im Januar 2015 umstellten die Huthis den Präsidentenpalast HADI Wohnsitz und wichtige Regierungseinrichtungen, was HADI und das Kabinett dazu veranlasste, ihren Rücktritt einzureichen. HADI floh im Februar 2015 nach Aden und hob seinen Rücktritt auf. Er flüchtete daraufhin nach Oman und zog dann nach Saudi-Arabien und bat den GCC, im Jemen militärisch einzugreifen, um die legitime Regierung vor den Huthis zu schützen. Im März bildete Saudi-Arabien eine Koalition arabischer Militärs und begann Luftangriffe gegen die Huthis und Huthi-Truppen. Der Bodenkampf zwischen Huthi-orientierten Kräften und Widerstandsgruppen, die von der Koalition unter Führung Saudi-Arabiens unterstützt wurden, setzte sich 2016 fort. 2016 vermittelte die UNO einen monatelangen Waffenstillstand, der Luftangriffe und Kämpfe reduzierte und Friedensgespräche in Kuwait einleitete. Die Gespräche endeten jedoch ohne Einigung. Die politische Partei der Huthis und Salihs kündigte im August 2016 einen Obersten Politischen Rat und eine Nationale Heilsregierung, darunter einen Premierminister und mehrere Dutzend Kabinettsmitglieder, an, um in Sanaa zu regieren und die Legitimität der HADI-Regierung weiter zu bestreiten. Weitere Friedensversuche sind gescheitert, während keine der beiden Seiten entscheidende Schlachtfeldgewinne erzielt hat, wodurch der Konflikt fortbesteht und die Spaltungen zwischen Nord- und Südjemen vertieft werden. Inmitten der wachsenden Spannungen zwischen den Huthis und Salih,

Geographie von Jemen

Wo auf dem Globus ist Jemen? Der Standort dieses Landes ist Mittlerer Osten, grenzt an das Arabische Meer, Golf von Aden und Rotes Meer, zwischen Oman und Saudi-Arabien. Gesamtfläche von Jemen ist 527,968 km², von denen 527,968 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: engen Küstenebene, die von flachen Hügeln und zerklüfteten Bergen unterstützt wird; zerklüftetes Hochland Wüstenebenen in Mittelhang in die Wüste Innere Arabische Halbinsel. Der tiefste Punkt von Jemen ist Arabisches Meer 0 m, der höchste Punkt Jabal an Nabi Shu'ayb 3.666 m. Und das Klima ist meist Wüste; heiß und feucht entlang der Westküste; gemäßigt in westlichen Bergen, die vom saisonalen Monsun betroffen sind; außergewöhnlich heiße, trockene, raue Wüste in der östlichen,.

Einwohner von Jemen

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Jemen leben. Die Nummer ist: 28,036,829 (7/2017 Einschätzung). Es leben also ziemlich viele Menschen hier. Wer lebt hier? überwiegend arabisch; aber auch Afro-Araber, Südasiaten, Europäer. Was sind die Sprachen in Jemen? Arabisch (offiziell). Und die Religionen: Muslime 99,1% (offiziell; praktisch alle sind Bürger, schätzungsweise 65% sind sunnitisch und 35% sind Schiiten), andere 0,9% (einschließlich jüdischer, Baha'i, Hindu und Christian, viele sind Flüchtlinge oder vorübergehend ausländische Einwohner) (2010 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 19.5 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 65.9 Jahr. Wo wohnen die Leute in Jemen? Hier: Die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung ist in den Asir Mountains (Teil des größeren Sarawat Mountain System), in die weit westliche Region des Landes. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Jemen sind: Sanaa (Hauptstadt) 2,962 Millionen; Aden 882.000 (2015).

Regierung und Wirtschaft von Jemen

Die Hauptstadt von Jemen ist Sanaa und der Regierungstyp im Übergang. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 22 Gouvernorate (Muhafazat, Singular - Muhafazah); Abyan, Adan (Aden), Ad Dali, Al Bayda, Al Hudaydah, Al Jawf, Al Mahrah, Al Mahwit, Amanat al Asimah (Sanaa Stadt), Amran, Arkhabil Suqutra (Sokotra Archipel), Dhamar, Hadramawt , Hajjah, Ibb, Lahij, Ma'rib, Raymah, Sa'dah, San'a '(Sanaa), Shabwah, Ta'izz. Hinsichtlich der Wirtschaft von Jemen sind wichtige industrielle Produkte Erdölproduktion und Erdölraffination; kleine Produktion von Baumwolle Textilien, Lederwaren; Lebensmittelverarbeitung; Kunsthandwerk; Aluminium-Produkte; Zement; Reparatur von kommerziellen Schiffen; Erdgasproduktion. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Getreide, Obst, Gemüse, Hülsenfrüchte, Qat, Kaffee, Baumwolle; Milchprodukte, Vieh (Schafe, Ziegen, Rinder, Kamele), Geflügel; Fisch. Die wichtigsten Exportgüter sind Rohöl, Kaffee, getrockneter und gesalzener Fisch, Flüssigerdgas und die wichtigsten Exportpartner sind Ägypten 26%, Saudi-Arabien 15,4%, Oman 11,3%, Malaysia 9,8%, Thailand 5,8%, Vereinigte Arabische Emirate 4,9% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Lebensmittel und lebende Tiere, Maschinen und Anlagen, Chemikalien und die wichtigsten Importpartner sind UAE 12,8%, China 12%, Türkei 8%, Saudi-Arabien 8%, Indonesien 6,8%, Brasilien 6,6%, Indien 4,8% (2016). Wie reich ist Jemen und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $2,300 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 54% (2014 Einschätzung).

Karte von Jemen

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Sambia

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Sambia. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Sambia. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Sambia hier:

Sambia - Übersicht:

Was sollten Sie über Sambia wissen? Fangen wir damit an: Das Gebiet von Nordrhodesien wurde von der ehemaligen British South Africa Company von 1891 bis zur Übernahme durch das Vereinigte Königreich im Jahr 1923 verwaltet. Während der 1920er und 1930er Jahre förderten Fortschritte im Bergbau Entwicklung und Einwanderung. Der Name wurde nach der Unabhängigkeit im Jahr 1964 in Sambia geändert. In den 1980er und 1990er Jahren belasteten rückläufige Kupferpreise, wirtschaftliches Missmanagement und eine anhaltende Dürre die Wirtschaft. Wahlen im Jahr 1991 brachten der Einparteienherrschaft ein Ende und führten die Bewegung für Mehrparteiendemokratie (MMD) zur Regierung. Bei der anschließenden Abstimmung im Jahr 1996 wurden die Oppositionsparteien zunehmend schikaniert und staatliche Medien und andere Ressourcen missbraucht. Die Wahl im Jahr 2001 war von administrativen Problemen geprägt. Drei Parteien reichten einen Rechtsantrag gegen die Wahl des Kandidaten der Regierungspartei Levy Mwanawasa ein. Mwanawasa wurde 2006 in einer Wahl wiedergewählt, die als frei und fair galt. Nach seinem Tod im August 2008 wurde er von seinem Vizepräsidenten Rupiah Banda abgelöst, der später in diesem Jahr eine besondere Präsidentschaftswahl gewann. Die MMD und Banda verloren bei den Parlamentswahlen 2011 die Patriotische Front (PF) und Michael SATA. SATA jedoch leitete eine Phase der willkürlichen Wirtschaftsführung und versuchte, die Opposition gegen die Politik der PF zum Schweigen zu bringen. SATA starb im Oktober 2014 und wurde von seinem Vizepräsidenten Guy Scott abgelöst, der als Interimspräsident bis Januar 2015 diente, als Edgar Lungu die Präsidentschaftswahl gewann und SATAs Amtszeit beendete. Lungu gewann dann eine volle Amtszeit im August 2016 Präsidentschaftswahlen. der später in diesem Jahr eine besondere Wahl des Präsidenten gewann. Die MMD und Banda verloren bei den Parlamentswahlen 2011 die Patriotische Front (PF) und Michael SATA. SATA jedoch leitete eine Phase der willkürlichen Wirtschaftsführung und versuchte, die Opposition gegen die Politik der PF zum Schweigen zu bringen. SATA starb im Oktober 2014 und wurde von seinem Vizepräsidenten Guy Scott abgelöst, der als Interimspräsident bis Januar 2015 diente, als Edgar Lungu die Präsidentschaftswahl gewann und SATAs Amtszeit beendete. Lungu gewann dann eine volle Amtszeit im August 2016 Präsidentschaftswahlen. der später in diesem Jahr eine besondere Wahl des Präsidenten gewann. Die MMD und Banda verloren bei den Parlamentswahlen 2011 die Patriotische Front (PF) und Michael SATA. SATA jedoch leitete eine Phase der willkürlichen Wirtschaftsführung und versuchte, die Opposition gegen die Politik der PF zum Schweigen zu bringen. SATA starb im Oktober 2014 und wurde von seinem Vizepräsidenten Guy Scott abgelöst, der als Interimspräsident bis Januar 2015 diente, als Edgar Lungu die Präsidentschaftswahl gewann und SATAs Amtszeit beendete. Lungu gewann dann eine volle Amtszeit im August 2016 Präsidentschaftswahlen. SATA starb im Oktober 2014 und wurde von seinem Vizepräsidenten Guy Scott abgelöst, der als Interimspräsident bis Januar 2015 diente, als Edgar Lungu die Präsidentschaftswahl gewann und SATAs Amtszeit beendete. Lungu gewann dann eine volle Amtszeit im August 2016 Präsidentschaftswahlen. SATA starb im Oktober 2014 und wurde von seinem Vizepräsidenten Guy Scott abgelöst, der als Interimspräsident bis Januar 2015 diente, als Edgar Lungu die Präsidentschaftswahl gewann und SATAs Amtszeit beendete. Lungu gewann dann eine volle Amtszeit im August 2016 Präsidentschaftswahlen.

Geographie von Sambia

Wo auf dem Globus ist Sambia? Der Standort dieses Landes ist Südliches Afrika, östlich von Angola, südlich der Demokratischen Republik Kongo. Gesamtfläche von Sambia ist 752,618 km², von denen 743,398 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Hochebene mit einigen Hügeln und Bergen. Der tiefste Punkt von Sambia ist Sambesi 329 m, der höchste Punkt ungenannte Erhebung in Mafinga Hills 2.301 m. Und das Klima ist tropisch; modifiziert durch Höhe; Regenzeit (Oktober bis April).

Einwohner von Sambia

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Sambia leben. Die Nummer ist: 15.972 Million. Also leben nicht so viele Leute hier. Wer lebt hier? Bemba 21%, Tonga 13,6%, Chewa 7,4%, Lozi 5,7%, Nsenga 5,3%, Tumbuka 4,4%, Ngoni 4%, Lala 3,1%, Kaonde 2,9%, Namwanga 2,8%, Lunda (Nordwest) 2,6%, Mambwe 2,5 %, Luvale 2,2%, Lamba 2,1%, Ushi 1,9%, Lenje 1,6%, Bisa 1,6%, Mbunda 1,2%, andere 13,8%, nicht näher bezeichnet 0,4% (2010 geschätzt). Was sind die Sprachen in Sambia? Bembe 33,4%, Nyanja 14,7%, Tonga 11,4%, Lozi 5,5%, Chewa 4,5%, Nsenga 2,9%, Tumbuka 2,5%, Lunda (Nordwest) 1,9%, Kaonde 1,8%, Lala 1,8%, Lamba 1,8%, Englisch (offiziell) 1,7%, Luvale 1,5%, Mambwe 1,3% , Namwanga 1,2%, Lenje 1,1%, Bisa 1%, andere 9,7%, nicht näher bezeichnet 0,2%. Und die Religionen: protestantisch 75,3%, römisch-katholisch 20,2%, andere 2,7% (einschließlich muslimischer Buddhisten, Hindus und Baha'i), keine 1,8% (2010 est.). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 16.8 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 52.7 Jahr. Wo wohnen die Leute in Sambia? Hier: eine der höchsten Ebenen der Urbanisierung in Afrika; hohe Dichte im zentralen Bereich, insbesondere um die Städte Lusaka, Ndola, Kitwe und Mufulira. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Sambia sind: Lusaka (Hauptstadt) 2,179 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Sambia

Die Hauptstadt von Sambia ist Lusaka; Hinweis: Im Mai 2017 wurde der Vorschlag zum Bau einer neuen Hauptstadt in Ngwwe angekündigt und der Regierungstyp Präsidentenrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 10 Provinzen; Central, Copperbelt, Eastern, Luapula, Lusaka, Muchinga, Northern, North Western, Southern, Western. Hinsichtlich der Wirtschaft von Sambia sind wichtige industrielle Produkte Kupfer Bergbau und Verarbeitung, Smaragd Bergbau, Bau, Lebensmittel, Getränke, Chemikalien, Textilien, Düngemittel, Gartenbau. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Mais, Sorghum, Reis, Erdnüsse, Sonnenblumenkerne, Gemüse, Blumen, Tabak, Baumwolle, Zuckerrohr, Maniok (Maniok, Tapioka), Kaffee; Rinder, Ziegen, Schweine, Geflügel, Milch, Eier, Häute. Die wichtigsten Exportgüter sind Kupfer / Kobalt, Kobalt, Elektrizität; Tabak, Blumen, Baumwolle und die wichtigsten Exportpartner sind Schweiz 39,4%, China 18%, Demokratische Republik Kongo 6,7%, Südafrika 6,4%, Vereinigte Arabische Emirate 6%, Singapur 5,6% (2016). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen, Transportausrüstung, Erdölprodukte, Elektrizität, Düngemittel, Nahrungsmittel, Kleidung und die wichtigsten Importpartner sind Südafrika 31,2%, Demokratische Republik Kongo 12,3%, Kuwait 8,1%, China 7,6%, Mauritius 4,4%, VAE 4,2%, Indien 4% (2016). Wie reich ist Sambia und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $4,000 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 60.5% (2010 Einschätzung).

Karte von Sambia

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen

Simbabwe

Index: Kontinente und Länder, Weltkarte

Hier finden Sie online ausgewählte Informationen zu Geografie, Einwohnern, Regierung, Wirtschaft und Geschichte von Simbabwe. Enthalten sind ausgewählte Statistiken, eine Übersichtskarte und die detaillierte Karte von Simbabwe. Aber beginnen wir mit der Länderflagge von Simbabwe hier:

Simbabwe - Übersicht:

Was sollten Sie über Simbabwe wissen? Fangen wir damit an: Das Vereinigte Königreich annektierte 1923 Südliches Rhodesien von der ehemaligen britischen Südafrika-Gesellschaft. Eine Verfassung von 1961 wurde formuliert, die Weiße an der Macht bevorzugte. Im Jahr 1965 erklärte die Regierung einseitig ihre Unabhängigkeit, aber das Vereinigte Königreich erkannte die Tat nicht an und verlangte ein vollständigeres Wahlrecht für die schwarzafrikanische Mehrheit im Land (damals Rhodesien genannt). Die UN-Sanktionen und ein Aufstand der Guerilla führten schließlich 1979 zu freien Wahlen und 1980 zur Unabhängigkeit (Zimbabwe). Robert Mugabe, der erste Premierminister der Nation, war der einzige Herrscher des Landes (seit 1987 Präsident) und hat das politische System des Landes dominiert seit der Unabhängigkeit. Seine chaotische Landumverteilung, die 1997 begann und sich nach 2000 intensivierte, führte zu einem Exodus weißer Farmer, die die Wirtschaft lähmten, und führte zu einer weitverbreiteten Verknappung von Grundbedarfsgütern. Ohne die internationale Verurteilung zu ignorieren, manipulierte Mugabe die Präsidentschaftswahl 2002, um seine Wiederwahl zu gewährleisten. Im Jahr 2005 begann die Hauptstadt Harare mit der Operation Restore Order, angeblich ein städtisches Rationalisierungsprogramm, das zur Zerstörung der Häuser oder Geschäfte von 700.000 meist armen Unterstützern der Opposition führte. Mugabe hat im Jahr 2007 Preiskontrollen für alle grundlegenden Waren eingeführt, die Panikkäufe verursachen und die Verkaufsregale für Monate leer lassen. Die im März 2008 abgehaltenen Parlamentswahlen enthielten Unregelmäßigkeiten, waren jedoch immer noch eine Kritik an der von der ZANU-Führung geführten Regierung, bei der die Opposition die Mehrheit der Sitze im Parlament errang. Bewegung für demokratischen Wandel - Tsvangirai-Oppositionsführer Morgan Tsvangirai gewann die meisten Stimmen in der Präsidentschaftswahl, aber nicht genug, um direkt zu gewinnen. Im Vorfeld einer Stichwahl im Juni 2008 führte erhebliche Gewalt gegen oppositionelle Parteimitglieder zum Rückzug von Tsvangirai aus der Abstimmung. Umfangreiche Beweise für Gewalt und Einschüchterung führten zu einer internationalen Verurteilung des Prozesses. Schwierige Verhandlungen über eine Machtteilung "Regierung der nationalen Einheit", in der Mugabe Präsident blieb und Tsvangirai Premierminister wurde, wurden schließlich im Februar 2009 beigelegt, obwohl die Führer es versäumt haben, sich auf viele wichtige ausstehende Regierungsprobleme zu einigen. Mugabe wurde im Jahr 2013 bei der Wahl wiedergewählt, die schwer fehlerhaft und international verurteilt wurde. Als Voraussetzung für die Durchführung der Wahlen hat Simbabwe per Referendum eine neue Verfassung verabschiedet, obwohl viele Bestimmungen der neuen Verfassung noch nicht rechtskräftig kodifiziert sind. Im November 2017 übernahm Vizepräsident Emmerson Mnangagwa nach einer Militärintervention, die verhindern sollte, dass Mugabe seine Frau zu seiner Nachfolgerin erhob. Mnangagwa wurde wenige Tage später zum Präsidenten ernannt und versprach, 2018 Präsidentschaftswahlen abzuhalten.

Geographie von Simbabwe

Wo auf dem Globus ist Simbabwe? Der Standort dieses Landes ist Südliches Afrika, zwischen Südafrika und Sambia. Gesamtfläche von Simbabwe ist 390,757 km², von denen 386,847 km² Land ist. Das ist also ein ziemlich großes Land. Wie können wir das Gelände des Landes beschreiben? Auf diese Weise: meist Hochebene mit höherem Zentralplateau (Hochveld); Berge im Osten. Der tiefste Punkt von Simbabwe ist Kreuzung der Flüsse Runde und Save 162 m, der höchste Punkt Inyangani 2592 m. Und das Klima ist tropisch; moderiert durch Höhe; Regenzeit (November bis März).

Einwohner von Simbabwe

Werfen wir einen Blick darauf, wie viele Menschen in Simbabwe leben. Die Nummer ist: 13,805,084. Das ist also keine sehr große Bevölkerung. Wer lebt hier? African 99,4% (überwiegend Shona; Ndebele ist die zweitgrößte ethnische Gruppe), andere 0,4%, nicht näher spezifizierte 0,2% (2012 geschätzt). Was sind die Sprachen in Simbabwe? Shona (offiziell; am weitesten verbreitet), Ndebele (offiziell, am zweithäufigsten gesprochen), Englisch (offiziell (traditionell für offizielle Geschäfte verwendet), 13 Minderheitensprachen (offiziell; umfasst Chewa, Chibarwe, Kalanga, Koisan, Nambya, Ndau, Shangani, Gebärdensprache, Sotho, Tonga, Tswana, Venda und Xhosa). Und die Religionen: Protestantisch 74,8% (einschließlich Apostolisch 37,5 %, Pfingstlich 21,8%, andere 15,5%), römisch-katholisch 7,3%, andere Christen 5,3%, traditionell 1,5%, Muslime 0,5%, andere 0,1%, keine 10,5% (2015 geschätzt). Wie alt sind die Menschen im Durchschnitt? 20 Jahr. Wir müssen hinzufügen, dass diese Zahl der Median ist - so ist die eine Hälfte der Menschen älter als diese, die andere Hälfte ist jünger. Und wie ist ihre Lebenserwartung (bei der Geburt)? Das: 60.4 Jahr. Wo wohnen die Leute in Simbabwe? Hier: Abgesehen von den großen Agglomerationen in Harare und Bulawayo ist die Bevölkerungsverteilung relativ gleichmäßig, mit einer etwas größeren Gesamtzahl im Osten. Die wichtigsten städtischen Bereiche von Simbabwe sind: Harare (Hauptstadt) 1,501 Millionen (2015).

Regierung und Wirtschaft von Simbabwe

Die Hauptstadt von Simbabwe ist Harare und der Regierungstyp halbiert Präsidialrepublik. Werfen wir einen Blick auf die administrativen Abteilungen - 8 Provinzen und 2 Städte mit Provinzstatus; Bulawayo, Harare, Manicaland, Mashonaland Central, Mashonaland East, Mashonaland West, Masvingo, Matabeleland North, Matabeleland South, Midlands. Hinsichtlich der Wirtschaft von Simbabwe sind wichtige industrielle Produkte Bergbau (Kohle, Gold, Platin, Kupfer, Nickel, Zinn, Diamanten, Ton, zahlreiche metallische und nichtmetallische Erze), Stahl; Holzprodukte, Zement, Chemikalien, Düngemittel, Bekleidung und Schuhe, Nahrungsmittel, Getränke. Wichtige landwirtschaftliche Produkte sind Tabak, Mais, Baumwolle, Weizen, Kaffee, Zuckerrohr, Erdnüsse; Schafe, Ziegen, Schweine. Die wichtigsten Exportgüter sind Platin, Baumwolle, Tabak, Gold, Ferrolegierungen, Textilien / Bekleidung und die wichtigsten Exportpartner sind Südafrika 79,5%, Mosambik 9,5%, Vereinigte Arabische Emirate 4,1% (2016 ). Die wichtigsten Importgüter sind Maschinen und Transportmittel, andere Hersteller, Chemikalien, Kraftstoffe, Nahrungsmittel und die wichtigsten Importpartner sind Südafrika 46,6%, Sambia 24% (2016). Wie reich ist Simbabwe und wie reich sind die Menschen in diesem Land? Die wichtigste Zahl ist das BIP pro Kopf (PPP): $2,300 (2017 Einschätzung). Dies ist eine sehr geringe Anzahl. Fügen wir hinzu, dass dies das Bruttoinlandsprodukt pro Person bedeutet, das in Bezug auf die relativen Kosten lokaler Güter und Dienstleistungen neu berechnet wird. Und noch eine wichtige Zahl - Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze: 72.3% (2012 Einschätzung).

Karte von Simbabwe

Wir empfehlen es sehr

Top Adventure Spiel: Alice & Gefängnis für Hexen

MapsGuides.com: Kostenlos Reiseführer für Ihre Reisen